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Предисловие 
За годы, прошедшие после публикации Первого Семейного Алтаря в 2004 

году и Второго в 2007-м, я получил бесчисленное количество свидетельств о 

духовных благословениях, проистекающих из этих книг. Хотя я не 

подсчитывал количество экземпляров напечатанных Алтарей из-за их 

переводов на многие языки и появления электронных версий, я знаю, что на 

руках у верящих находятся десятки тысяч Алтарей. Многие сообщают, что 

они читают их каждый день. Примерно в 2010 году я получил вдохновение 

на создание третьего и заключительного тома. Вскоре после того, как я начал 

работу над ним, моя жизнь сделала странный и неожиданный поворот, что 

вынудило меня взглянуть на семью совершенно в другом свете. В результате 

скоропостижной и неожиданной смерти моей возлюбленной жены, я стал 

единственным родителем двух детей-подростков, оставшихся на моём 

попечении. Это полностью сместило мой фокус и дало мне неведомое ранее 

наставление по воспитанию детей. Находить время для семейной молитвы 

стало труднее, и в то же время это стало важнее, чем когда-либо ранее. 

Насколько уместным было составлять Алтарь по Псалтири, тогда как именно 

эти псалмы стали большим утешением для меня в течение нескольких 

последних лет. Поиски цитат Божьего пророка Уилльяма Бранхама по 

псалмам были большим ободрением в тяжёлые времена. Хотя у меня было 

много друзей, помогавших мне продвигаться во время перемены моей жизни 

и служения, для меня не было большего утешения, чем чтение Божьего 

Слова, сопровождаемое молитвой. 

Мы все проходим трудные времена. Поистине, это — век "тяжких" времён. 

Посреди всей этой неразберихи нет друга ближе, чем Господь Иисус и нет 

большего утешения, чем читать Его Слово и молиться. Его обещания 

неизменны и события, через которые проходит каждый человек в 

отдельности, кто-то уже проходил в Писании. Библия — самая завершённая 

книга в этом отношении.   

Выдающийся псалмопевец Давид прошёл через обилие испытаний, однако, в 

результате всех их, он был назван человеком по сердцу Божьему. Хотя его 

испытания были тяжёлыми, а противостояние — великим, он неустанно 

воздавал хвалу Богу, благодаря Бога за помощь. Вместе с другими 

псалмопевцами он написал следующее: 

Я же беден и нищ, но Господь думает о мне. Ты — Помощь моя и 

Избавитель мой, Боже мой! не замедли. 

(Псалтирь 39:18) 

Что унываешь ты, душа моя, и что тревожишься? Надейся на Бога, ибо я 

буду еще славить Его, Спасителя моего и Бога моего. 

(Псалтирь 41:12) 

Скорбь и горесть постигли меня; но заповеди Твои — утешение мое. 

(Псалтирь 118:143) 



 
 
 

В эти "тяжкие времена", наполненные давлением, труднее всего находить 

время, чтобы поразмышлять о Божьих делах. Однако, когда мы размышляем 

о Нём, Он приближается к нам. Насколько результативно добротное 

размышление! 

Да будут слова уст моих и помышление сердца моего благоугодны 

перед Тобою, Господи, сила моя и Искупитель мой! 

(Псалтирь 18:15) 

В то время, как Третий том может показаться книгой для личных молитв, я 

считаю его книгой для семейных молитв. Как обычно, он состоит из 365 

вдохновляющих отрывков на каждый день, которые охватывают все псалмы 

и дают читателю ежедневное вдохновение из Библии и из проповедей 

Уилльяма Бранхама на протяжении всего года. В 1958 году он почувствовал 

родство с Давидом, так как у них были схожие интересы:  

"Когда я размышляю об этом, как замечательно об этом говорил псалмопевец 

Давид. Мне всегда нравилось читать о нём, потому что у нас было общее: 

наши понятия, мы оба любим Господа, мы также любим побыть на природе. 

Находясь на злачных пажитях и у тихих вод, Давид пребывал наедине с 

Богом." 

Надеюсь, что, читая эту книгу, каждый найдёт место, подобное злачным 

пажитям и тихим водам, чтобы побыть наедине с Богом. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

  



 
 
 

День 1                                                       Семейный Алтарь                                                  1 января  

 

Блажен муж, который не ходит на совет нечестивых и не стоит на пути грешных и не сидит в 

собрании развратителей, но в законе Господа воля его, и о законе Его размышляет он день и 

ночь! И будет он как дерево, посаженное при потоках вод, которое приносит плод свой во 

время свое, и лист которого не вянет; и во всем, что он ни делает, успеет. (Псалтирь 1:1-3) 

Понимаете, если Бог обещал, у Него всё усмотрено для этого, для Его обетования. Затем, 

когда народу в пустыне понадобилась вода, вода высохла из-за их ропота, потому что они 

решили, что им лучше вернуться в Египет к горшкам с чесноком и так далее, чем быть там, 

вкушая пищу ангелов, продвигаться верой. Они ворчали, и вода была забрана от них. Вот в 

чём сегодня дело с церковью. Вода перекрыта из-за нашего ропота и сомнений.  

Если пойдёшь в пустыню, ты обнаружишь, что каждый куст, к которому ты приблизишься, 

будет, вероятно, в шипах и колючках из-за того, что он рос в сухой безводной почве. 

Возьми этот же куст и помести его во влажную почву, он будет мягким, потому что он 

вдоволь напитается водой. Возьмите церковь, в которой постоянно ссорятся и беспокоятся 

по поводу того, что дни чудес прошли, просто помните, что они находятся в пустыне без 

воды. А церковь любящая, смирённая, гибкая, с чувствами и движущаяся со Словом 

Божьим, помните, что они живут у неиссякаемого источника. Давид сказал: "Блажен муж, 

который доверяет Господу, не ходит путём грешных и не сидит в собрании развратителей, но в 

законе Господа воля его. И будет он как дерево, посаженное при потоках вод. Во всем, что 

он ни делает, успеет. Лист его не вянет. Он приносит плод свой во время своё."  

Так вот, когда они нуждались в воде, они взывали к Моисею, Моисей взывал к Богу ради 

них. Посмотрите, насколько смешно поступил Бог с точки зрения науки. Другими 

словами, после того как они разыскивали воду в каждой низине, Он сказал Моисею: 

"Пойди к скале", - скала, самое сухое место в пустыне. Конечно, если в низине, где раньше 

был источник, не нашлось воды, на холме в сухой скале не будет никакой воды. А Бог 

иногда совершает в глазах этого мира такое, что выглядит смешным, просто чтобы 

посрамить и постыдить мудрых и разумных, но раскроет это младенцам, которые поверят 

и будут иметь веру. Бог делает это потому, что Он — Бог. Он усмотрит.  

Так вот, Он обещал им, что Он усмотрит всё, в чём они нуждались до тех пор, пока они не 

перешли в обетованную землю.  

Проблема сегодняшних христиан в том, что они не осознают того, что усмотрено для них. 

Многие люди не осознают той великой славы и сил, которые усмотрены для них. 

ИСЦЕЛЕНИЕ, УСМОТРЕННОЕ БОГОМ ДЛЯ ЭТОГО ПОКОЛЕНИЯ — В19.07.1954 

ЧИКАГО, ИЛЛИНОЙС, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 2                                                        Семейный Алтарь                                                 2 января 

 

Не так - нечестивые; но они - как прах, возметаемый ветром. Потому не устоят 

нечестивые на суде, и грешники - в собрании праведных. Ибо знает Господь путь 

праведных, а путь нечестивых погибнет. (Псалтирь 1:4-6)  
 

Если ты говоришь: "Я получил Духа Святого! Слава Богу! Я знаю, что имею Его; я упал 

под воздействием Духа". О, это не значит, что ты имеешь Духа Святого, ничуть. Друзья, я 

видел, как многие события происходили под воздействием духов. Это верно. Это не 

значит, что ты имеешь Духа Святого.  

Но когда ты имеешь в сердце любовь Иисуса Христа, когда Бог делает из тебя 

Христианина, когда Он запечатывает тебя в Свое Царствие, ты тоже можешь упасть под 

воздействием Духа. Ты можешь делать одно, другое или третье, что бы то ни было, но 

твоя жизнь будет соответствовать твоему свидетельству.  

Твоя жизнь свидетельствует так громко, неважно что ты говоришь, люди не поверят 

этому, если ты не живешь этим. Люди не будут тебе верить. Ты сам не веришь этому и 

люди не верят этому, так что ты просто делаешь себя несчастным. Почему бы тебе не 

прийти с искренним сердцем и сказать: "Боже, я исповедую мои грехи, и я всем сердцем 

верю в Иисуса Христа. Теперь, Боже, дай мне Духа Святого". Он сделает это. Это точно. 

Он сделает это. Затем, плод этого, потому что ты веришь! 

Теперь, ты скажешь: "Я бросил курить. Я бросил пить. Я прекратил делать одно, другое и 

третье". Брат, это может сделать любой грешник. Конечно, может. Во время войны вы 

видите человека, скажем, он одет в американскую униформу. Здесь есть брат Роберсон, 

брат Фанк, многие из вас, солдат, вы бы не могли доверять этому человеку только из-за 

того, что на нем была американская униформа. Это мог быть шпион. Он мог быть немцем. 

Он мог быть врагом. То, что он носит американскую униформу, не значит, что он - 

американец. Нет, господа.   

Аллилуйя! Ты можешь принадлежать ко всем церквам страны и на каждый Новый Год 

переворачивать страницу, но это не делает тебя Христианином. Брат, когда у тебя есть 

удостоверение с отпечатком пальца, тогда ты — американец. У тебя есть удостоверение, 

доказывающее, что ты — американец. 

Когда ты имеешь крещение Святым Духом, Силу Божью, действующую в твоей жизни и 

побуждающую тебя жить смиренно и мирно в теперешнем мире день за днём, неделю за 

неделей, из года в год, люди знают, на чем ты стоишь. Это верно. Давид сказал: "Он будет 

как дерево, посаженное при потоках воды. Все, что он делает, будет процветать. Он не 

засохнет во время засухи, потому что посажен при потоках воды". Да, господа. "Его плод 

не увянет. Его листья не увянут. Он будет приносить плод свой во время свое. Не так — 

нечестивые, они — как мякина, которая высыхает, и ветер раздувает ее", это верно, от 

одного пробуждения к другому, и их надо пробуждать и пробуждать. Но человек, однажды 

заякоренный во Христе знает, на чем он стоит. 

НЕПРОСТИТЕЛЬНЫЙ ГРЕХ — 24.10.1954 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 3                                                       Семейный Алтарь                                                  3 января 

 

Возвещу определение: Господь сказал Мне: 'Ты Сын Мой; Я ныне родил Тебя; проси у 

Меня, и дам народы в наследие Тебе и пределы земли во владение Тебе; Ты поразишь их 

жезлом железным; сокрушишь их, как сосуд горшечника'. Итак, вразумитесь, цари; 

научитесь, судьи земли! Служите Господу со страхом и радуйтесь с трепетом. Почтите 

Сына, чтобы Он не прогневался, и чтобы вам не погибнуть в пути [вашем], ибо гнев Его 

возгорится вскоре. Блаженны все, уповающие на Него. (Псалтирь 2:7-12) 

 

Что Павел пытается сделать? Он пытается показать, что Бог определил все во Христе, а 

Христос был выраженным образом Божьим. В оставшейся главе обсуждается то, что Он 

выше Ангелов, выше всех сил, Ангелы поклоняются Ему. Павел старался возвеличить 

Его.  

Если я уже не продвинусь дальше, все остальное — это просто превозношение Христа. 

Что Павел здесь говорит, как в 11-й главе, и все такое, говоря о мире, он сказал: "Какому 

Ангелу Он сказал: 'Ты — Сын Мой, Я ныне родил Тебя.'" Понимаете?  

Конец мира... Они погибнут, мир погибнет, и все мирские дела погибнут. Он свернет их, 

как одежду. Они обветшают, испортятся и пропадут. "Но Ты пребываешь; Ты остаешься 

навеки. Ты — Сын Мой. Я ныне родил Тебя, и никогда не погибнешь". Сидит по правую 

руку Величия. Что значит правая рука? Не то, что у Бога есть правая рука, и кто-то около 

нее сидит. Правая рука означает "силу и власть"; имеет власть над всем в Небесах и на 

земле. А все Небеса и земля были созданы Им. Так кто же этот великий Человек? Эта 

великая Личность, Христос? Вот: Бог в Отце, Сыне и Святом Духе — это не троица 

личностей. Это троица служения одного Бога.  

Он был Отцом, ведущим детей Израиля. Это было Его служение, Великий Отец-Иегова. 

Он обитал на земле, называясь Сыном. А теперь Он обитает в Своей Церкви, называясь 

Святым Духом. Не три Бога, один Бог в трех служениях: Отец, Сын и Святой Дух! Люди 

пытаются сделать из Него трех разных Богов! Этого никогда не преподнесешь еврею. Он 

не может, у него есть заповедь: "Я есть Бог Один". Есть только один Бог. 

ПОСЛАНИЕ К ЕВРЕЯМ, ГЛАВА 1 — 21.08.1957 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, 

США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 4                                                       Семейный Алтарь                                                  4 января 

 

Ложусь я, сплю и встаю, ибо Господь защищает меня. Не убоюсь тысяч народа, которые 

со всех сторон ополчились на меня. Восстань, Господи! спаси меня, Боже мой! ибо Ты 

поражаешь в ланиту всех врагов моих; сокрушаешь зубы нечестивых. От Господа 

спасение. Над народом Твоим благословение Твое. (Псалтирь 3:6-9) 

 

Благодарение Богу, что у нас есть сокрытая Пища, духовная Пища, что мы живы 

благостью и милостью откровения Иисуса Христа, подтверждающего Себя среди Своего 

народа в эти последние дни. Аминь! Илия вошел до того, как наступила засуха. 

Благодарение Богу за то, что вошли до наступления суда. Сейчас время освобождаться и 

входить, выходить из этих организаций и входить во Христа, время выхода и входа для 

всех истинно верующих.  

Затем он был позван и оставался там. Запомните, он не ушел от того ручья до тех пор, 

пока Бог не позвал его. Когда засуха подходила к концу, Он вызвал его оттуда, к дому 

вдовы. Заметьте, Он позвал к этой вдове, а эта вдова не присоединилась к неверующим; 

(они приняли клеймо зверя во время засухи). Итак, Он позвал Илию, чтобы поддержать 

эту вдову. У них была одна лишь лепешечка, маленький кусочек, за который она 

держалась. И сказал ей Илия: "Прежде дай мне. Ибо ТАК ГОВОРИТ ГОСПОДЬ, мука в 

кадке не истощится и масло в кувшине не убудет до того дня, когда Господь Бог даст 

дождь на землю". Поставь на первое место Бога, Его Слово!  

Обратите внимание, в кадке была мука. Каждый раз, когда она шла за мукой, там в кадке 

была мука. В кувшине было масло каждый раз, когда она шла за маслом. Почему? Мука 

представляла Христа в хлебном приношении. Жернова должны быть установлены 

правильно, чтобы размолоть каждое зёрнышко. Каждая гранула этой муки точно такая же, 

показывая, что Он вчера, сегодня и вовеки Тот же. Это был Хлеб Жизни, сопровождающий 

послание, для подтверждения Слова.  

Так это и сегодня, друзья. Так это и сегодня, Хлеб Жизни, которым питаются дети, 

сопровождает Послание Божье, чтобы подкрепить их во время засухи. Что, если бы Он 

стоял сегодня в нашем присутствии? Что, если бы Он прямо сейчас стоял бы в нашем 

присутствии? Он действовал бы и поступал точно так же, как Он делал в те дни, когда Он 

был в теле на земле.  

Невеста является частью Мужа, Церковь — такая же, как Христос. "Дела, которые Я 

совершаю, и вы совершите также". Слово совершает это. Он сказал нам, что то, что делал 

Он, мы тоже будем делать.  

Здесь мы снова отметим, если Слово в нас и пришло к нам, как Оно пришло к Илии в тот 

день, Оно будет делать то же самое, что Он делал, будет питать Вещами Божьими, 

сокрытыми от этого мира. Это опять соединяет Послание и посланника воедино. Духовная 

Пища приготовлена, и Она приготовлена своевременно. Каждый из вас может получить 

эту Пищу, если пожелает Этого, если вы желаете уйти от всего сегодняшнего неверия, 

если вы готовы войти во Христа, войти в Его обетование.   

ДУХОВНАЯ ПИЩА В ДОЛЖНОЕ ВРЕМЯ – В18.07.1965 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, 

ИНДИАНА, США 

 

  



 
 
 

День 5                                                       Семейный Алтарь                                                  5 января 

 

Ты исполнил сердце мое веселием с того времени, как у них хлеб и вино умножились. 

Спокойно ложусь я и сплю, ибо Ты, Господи, един даешь мне жить в безопасности. 

(Псалтирь 4:8-9) 

 

Сегодня здесь присутствуют люди, может быть, кто-то из них сделал что-то 

неправильное, но вы не хотели делать это. Я встречал мужчин, которые употребляли Имя 

Господа напрасно. Я встречал женщин с сигаретами в руках, просто курили, мужчины 

ругались и вот так входил в их присутствие, когда они узнавали, что ты — Христианин, 

говорили: "Извините, сэр. Я не хотел говорить это."  
Я видел женщин, чуть ли не обжигавших руки в стыде, держа за спиной дымящиеся 

сигареты. Пьющий мужчина убежит, будет где -то бродить. У такого рода 

людей есть надежда. Но есть такие, которые смело войдут и будут ругаться 

в присутствии Христиан, чтобы выглядеть умниками. Это – люди без 

надежды.  
Когда проповедуешь против неправильных дел, проповедуешь святость, чтобы женщины 

не носили аморальную одежду (эту крошечную одежонку, шорты, которые они носят), они 

носят их только для того, чтобы быть вульгарными. А когда они делают это, для них не 

остаётся места убежища. А если бы и было, они бы даже не захотели искать его. Так что 

рано или поздно они будут захвачены. Но для желающих места убежища, вы будете плохо 

себя чувствовать, когда поступаете неправильно. Ты не сможешь хорошо себя чувствовать. 

Когда человек нарушает Божьи законы, он знает, что он виновен. Ты знаешь, что псы ада 

гонятся прямо за тобой и рано или поздно твои грехи настигнут тебя.  

Некоторые из вас, бизнесмены, если вы пойдёте и умышленно кого-нибудь обманете, вы 

знаете, что поступили неправильно. Рано или поздно это настигнет вас. Это верно, они 

считают: "О, хорошо. Это не повредит." Но когда ночью ложишься спать, нечто внутри 

проговорит к тебе. Когда ты молишься, это предстанет прямо перед тобой. Ты знаешь, что 

поступил неправильно. 

Так вот, у каждого из нас есть то, с чем мы не можем совладать. Иногда у нас есть 

неоплаченные долги. Иногда у нас есть невыполнимые обещания, и у меня их множество. 

Но есть то, от чего я хорошо себя чувствую. Ночью, когда я сделал всё, что мог, посетил 

каждого больного, которого смог, а многие из них думают: "Он — лицемер. Он так и не 

пришёл ко мне. Мой ребёнок ничем не хуже других." Я знаю, что люди так думают. Они не 

могут думать иначе. 

Но когда я растратил последний грамм энергии, когда сделал всё, что мог, ночью склоняюсь 

на колени перед Отцом и говорю: "Боже, в этом городе сотня человек просили, чтобы я 

посетил их. Но я просто не могу двинуться, Отче. Ты знаешь мои силы." Тогда я чувствую, 

что если бы Он позвал меня, я бы лёг на подушку и умер в ту ночь, я нахожусь в убежище. Я 

сделал для моего Господа всё, что смог. Если бы мы могли сделать это, тогда Бог проделывает 

путь для нас. 
ВЫПУСКАЙТЕ ДАВЛЕНИЕ – 18.05.1962 ГРИН-ЛЭЙК, ВИСКОНСИН, США 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 6                                                       Семейный Алтарь                                                  6 января 

 

Услышь, Господи, слова мои, уразумей помышления мои. Внемли гласу вопля моего, 

Царь мой и Бог мой! ибо я к Тебе молюсь. Господи! рано услышь голос мой, - рано 

предстану пред Тобою, и буду ожидать (Псалтирь 5:2-4) 

 

Так вот, Бог помещает Своего человека на какое-то место, и Он не примет другого. 

Никто не может занять место другого человека. Брат Грин здесь, прошло много времени с 

тех пор, когда я слушал Брата Грина, от этого мое сердце радовалось, хороший человек. 

Но я читал, что во времена миссис МакФерсон, я следил за некоторыми событиями. 

Миссис МакФерсон была влиятельной женщиной, но я обратил внимание, что каждая 

служительница носила свою Библию точно так, как это делала миссис МакФерсон. Ой-ой-

ой! Мы видим то же самое и сегодня, есть десять тысяч Билли Грейемов. Вы обращали 

внимание на людей, которые стараются говорить точно, как он? 

Будь тем, кем ты являешься. Оставайся таким, какой ты есть. Ты не можешь быть Билли 

Грейемом, а Билли Грейем не может быть тобой. Твоё место настолько же важное, 

насколько важно место Билли Грейема. Если ты завоёвываешь популярность мира, ты 

можешь попытаться подражать; ты не достигнешь Царствия Божьего. "Я предпочел бы 

быть половиком в доме Божьем". Оставайся таким, как есть, каким тебя создал Бог. 

Почему они это делают, они не осознают, что Бог наблюдает. Понимаете? Вы утратили 

само понимание, что Бог присутствует, слушает вас. Бог записывает все, о чем ты 

думаешь. Он заносит это в Свою регистрационную книгу. Твои мысли звучат на Небесах 

громче, чем твой голос на земле. Думай о правильном.  

Как я сказал малышу Иосифу: "Маленький мальчик родился в этот мир, он стоит посреди 

дороги и его направляют на Голгофу, на Христа. По обеим сторонам дороги растёт по 

дереву. Дерево слева, которое я назову 'зло', когда он начнет бить других мальчиков за то, 

что они ударили его. Если они начали делать это, это увлекает того мальчика своим 

влиянием и делает его нечестным. Но если он выберет другую сторону дороги, то есть 

Святого Духа, Он укажет ему прямо на Голгофу и удержит его на том пути. Он поможет 

тебе расти прямо. Иметь хорошие мысли так же легко, как и плохие. Так же легко думать 

хорошо о тех, кто говорит о тебе плохо, как и наоборот, и намного лучше. От этого будешь 

расти прямо". Понимаете? Стой прямо с Богом. 

ВЛИЯНИЕ – 12.01.1963 ФИНИКС, АРИЗОНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 7                                                         Семейный Алтарь                                                7 января 

 

Господи! путеводи меня в правде Твоей, ради врагов моих; уровняй предо мною путь 

Твой. (Псалтирь 5:9) 

 

Думай о Боге. Родись от Духа Божьего, и перестань рассуждать, просто верь, что всё, 

что сказал Бог, – Истина. Наполнись Духом Божьим, тогда Бог будет вести тебя, Святой 

Дух поведет тебя путями праведности. Ты видишь, что ведешь себя не по-христиански. Ты 

знаешь, что это неправильно. Тогда вернись и сверься с Богом, с Его Словом и с Его 

Книгой, и уладь всё с Богом.  

Это то, что делал Симеон, старец, о котором мы говорим. Он был восьмидесятилетним 

старцем, занимал выдающееся положение среди народа, пожилой мудрец с седой бородой. 

Как раз перед первым Пришествием Иисуса Христа церковь стала формальной и 

безразличной, как она оказывается сейчас.  

И вот, Симеон там, однажды Святой Дух проговорил к нему: "Симеон, ты не увидишь 

смерти, доколе не увидишь Христа Господня." Симеон не рассуждал над этим, он верил 

этому. Это то, что ты хочешь делать, верь этому.  

Посмотрите на деву Марию, когда она была осенена Святым Духом, каким было ее 

отношение. Посмотрите на священника прямо перед ним, отца Иоанна Крестителя. Когда 

ему было сказано в храме, что его жена родит ребенка после того, как она состарилась, да 

ведь у него было множество примеров! Однако он рассуждал, сказал: "Как же это может 

быть? Она стара и так далее, этого не может быть."  

Что ж, там же была Сарра, была почти столетней, когда забеременела. Там есть Анна, 

далеко перешедшая возраст. Но Захария усомнился в Господе. Ангел сказал: "Я Гавриил, и 

мои слова исполнятся." Он поразил его немотой до того дня, когда родился ребенок.  

Однако посмотрите на Марию, когда Святой Дух сказал ей: "Ты будешь иметь ребенка, не 

зная мужчины." Она не рассуждала над этим. Она просто приняла Его по Его Слову. Вот 

то-то и оно! Она ходила повсюду, свидетельствуя, что у неё будет ребенок, не зная 

мужчины, прежде чем у нее появится какое-то основание. О-о, надеюсь, что вы понимаете 

это. Она приняла Бога по Его Слову. Она не ожидала. Извините за это выражение. Вы 

слушаете своего врача, я — ваш брат. Она не ждала, пока почувствует жизнь, она не 

ждала, пока нечто даст ей увидеть, что она станет матерью. Она просто приняла Слово 

Ангела, когда Ангел сказал: "У тебя будет этот Ребенок, хотя ты не знала мужчины." Она 

сказала: "Вот, раба Господня, да будет мне по Слову Твоему."                                    

ОЖИДАНИЕ – 01.10.1955 ШАВАНО, ВИСКОНСИН, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 8                                                       Семейный Алтарь                                                  8 января    

 

Господи! не в ярости Твоей обличай меня и не во гневе Твоем наказывай меня. Помилуй 

меня, Господи, ибо я немощен; исцели меня, Господи, ибо кости мои потрясены; и душа 

моя сильно потрясена; Ты же, Господи, доколе? (Псалтирь 6:2-4) 
 

Хотя очень часто мы думаем: "О-о, прошло уже столько времени, а мы думали так 

испокон веков... " Именно так люди думали перед Его Первым Пришествием. Люди 

обязательно будут думать так же и перед Вторым Пришествием, потому что в Библии 

сказано, что будут говорить: "С тех пор, как стали умирать отцы наши, ничего не 

изменилось". Но это произойдет в тот час, в который не думаете. 

Так вот, нам здесь в Америке надлежит, Бог многое взыщет с американских христиан, 

потому что у нас есть истинный Свет Евангелия, а мы используем Его не так, как следует. 

Так что сегодня вечером я хочу обратиться к христианам относительно того, как можно 

огорчить [Его] и упустить для себя время покаяния, и как можно оказаться заклейменным 

и не иметь части с Христом, сделав неправильный выбор. Так вот, все это звучит 

резковато, но время от времени должно быть резко, чтобы мы ценили Господа Иисуса.  

Сегодня, когда я выходил, ко мне подошел один брат, его сердце обременяли финансовые 

затруднения. Он сказал: "Несмотря на то, что услышал о нищих людях в Индии и так 

далее, — говорит, — у меня хорошее здоровье, но меня все постоянно угнетает". Я 

говорю: "Каждого сына, приходящего к Богу, Бог должен наказывать".  

Каждого, мы просто должны быть испытаны, мы чувствуем на себе кнут Божий, хотя 

кажется, что мы невиновны. Бог делает это для того, чтобы доказать, что мы — сыны. Кто 

не может выдержать наказания, те — незаконнорожденные дети, то есть, не настоящие 

сыны Божьи. Но мужчина или женщина, которые выстоят и выдержат порку, когда все 

идет не так, все равно поднимут глаза и скажут: "Господь, я люблю Тебя", — вот это они. 

"Кто претерпит до конца — спасется". Вот, я это люблю, а вы? 

"И зная то, что от скорби происходит терпение, от терпения происходит надежда, а 

надежда не постыжает." Вот вам, пожалуйста. Понимаете? "От скорбей происходит 

терпение". Будьте терпеливы. "А надежда не постыжает". У нас сегодня есть надежда. При 

всех наших скорбях, все равно производит. Скорби делают нас терпеливыми, 

ожидающими Пришествия Господня.  

"Когда Он откроется с Небес во второй раз в славе и величии, море отдаст своих мертвых, 

тленные тела усопших в Нем изменятся и станут, как Его славное тело, и посему Он 

сможет покорить Себе все". Сегодня мы должны быть не иначе, как счастливыми, 

радостными христианами, ожидающими великого дня Пришествия Господня. 

ЮБИЛЕЙНЫЙ ГОД – 03.10.1954 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 9                                                       Семейный Алтарь                                                  9 января 

 

Утомлен я воздыханиями моими: каждую ночь омываю ложе мое, слезами моими 

омочаю постель мою. Иссохло от печали око мое, обветшало от всех врагов моих. 

Удалитесь от меня все, делающие беззаконие, ибо услышал Господь голос плача моего, 

услышал Господь моление мое; Господь примет молитву мою. (Псалтирь 6:7-10) 

 

В Библии сказано, что Иоанн плакал, но не так, как некоторые люди учили об этом. Я 

слышал, как однажды один человек учил об этом: "Иоанн заплакал, потому что он сам 

оказался недостойным." Ох! Любой человек под воздействием Святого Духа знал бы, что 

это вовсе не так, понимаете, под вдохновением Божьим знал бы, что это не так. 

Но Иоанн плакал (я думаю, вот из-за чего), потому что, если никто не был достоин и не 

мог открыть эту Книгу искупления, то все творение пропало бы. Вот Книга, вот правовой 

документ, и Она будет предложена Родственнику Искупителю, Который соответствует по 

всем статьям. Таков закон Самого Бога, а Он не может обойти Свой закон. Понимаете, Бог 

требовал Родственника Искупителя — достойного, способного на это, достаточно 

состоятельного для этого дела. Ангел сказал: "Теперь пусть этот Родственник Искупитель 

выступит вперед."  

Иоанн взглянул, оглядел всю землю, заглянул под землю, и не нашлось никого. Творение, 

и все остальное пропало. Конечно, Иоанн заплакал: все пропало.  

Но его плач длился не больше минуты. Потом встал один из старцев, сказал: "Не плачь, 

Иоанн." О-о, вот это да! Его плач длился не больше минуты.  

Иоанн подумал: "Ого, а где же этот Человек? Вот стоят пророки — они родились так же, 

как и я. Вот стоят мудрые старцы. О-о, неужели никого не найдется?" 

"Дайте Мне Человека, способного на это. Дайте Мне Человека, Который может искупить." 

А такого не нашлось, поэтому Иоанн заплакал. О-о, ведь все пропало, и он горько плакал. 

Он опечалился, потому что все творение, все бы пропало, если бы не смогли найти кого-

нибудь. Слава Богу! Если бы не нашли того, кто подходил бы по всем статьям, то каждый 

человек, весь мир и творение погибли бы. Все пало. Права искупления, права вечной 

Жизни, все эти права были утрачены и не было никого, кто мог бы уплатить цену.  

Иоанн заплакал потому, что никто не был достоин, и никто не мог даже взглянуть на 

Книгу. О-о, требовался человек. Иоанн плакал, потому что никто не мог этого сделать, и 

все было потеряно.  

И раздался голос от одного из старцев, стоявших посреди четырех животных и всего того 

великого воинства Небесного, сказал: "Не плачь, Иоанн!" О-о, вот это да! Благодать 

Божья! "Не огорчайся, Иоанн. Не плачь, ибо Лев от колена Иудина, Корень и Потомок 

Давида, Он победил." Победить означает "бороться с кем-то и одолеть." О-о, вот это да!  

В Гефсиманском саду, когда Кровь капала с Его лица, Он побеждал. Лев и Корень Давида 

победил, одолел. 

ПРОМЕЖУТОК МЕЖДУ СЕМЬЮ ПЕРИОДАМИ ЦЕРКВИ И СЕМЬЮ ПЕЧАТЯМИ – 

В17.03.1963 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 
 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 10                                                        Семейный Алтарь                                             10 января 

 

Господи, Боже мой! на Тебя я уповаю; спаси меня от всех гонителей моих и избавь 

меня; да не исторгнет он, подобно льву, души моей, терзая, когда нет избавляющего. 

Господи, Боже мой! если я что сделал, если есть неправда в руках моих, если я платил 

злом тому, кто был со мною в мире, - я, который спасал даже того, кто без причины стал 

моим врагом, - то пусть враг преследует душу мою и настигнет, пусть втопчет в землю 

жизнь мою, и славу мою повергнет в прах. (Псалтирь 7:2-6) 

 

Однажды Фома сказал: "Позволь мне вложить руки мои в Его бок". Иисус сказал: 

"Теперь ты видишь и веришь. Насколько же больше награда тех, которые еще не видели, 

но поверили". Это относится к нам сегодня вечером, к тем, которые поверят, не видев. 

Обратите внимание, Елисей вышел туда, где произошел этот случай, и сказал им... 

Вначале он вышел туда, и Библия говорит: "Он ослепил их", вышел прямо к ним. 

Насколько мне известно, у всех было отличное зрение, но Писание говорит: "Они были 

слепы".  

Несколько вечеров назад один парень сказал мне: "Если ты — человек Божий, ослепи 

меня".  

Я сказал: "Ты уже слепой". Понимаете? Уже слепой! 

Заметьте. Он вышел туда, где произошел этот большой случай, это большое событие и 

спросил: "Вы Елисея ищете?"  

Ответили: "Да".  

Сказал: "Идем, следуйте за мной. Я приведу вас прямо к нему".  

Елисей сказал это им. Чего они не видели? Они не видели того факта, что это был пророк 

Божий. Они не видели этого и он снова привел их прямо к засаде. Сказал: "Идем, я покажу 

вам Елисея", а это и был Елисей, который вел их туда.  

Когда они огляделись и увидели, что были окружены, царь спросил: "Отец мой, должен ли 

я их убить?" Ответил: "Разве ты берешь пленника и убиваешь его?" Сказал: "Дай им что-

нибудь поесть и отправь их обратно в их страну".  

Вот как надо останавливать войны. Разве не так? Конечно. О-о! Если бы мы только взяли 

это сегодня за правило — накормить вашего врага, делать добро тем, кто делает вам зло. 

Аминь! 

НАЧАЛО И КОНЕЦ ЯЗЫЧЕСКОГО ОТРЕЗКА ВРЕМЕНИ – 09.01.1955 

ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 11                                                        Семейный Алтарь                                              11 января 

 

Щит мой в Боге, спасающем правых сердцем. Бог — судья праведный, и Бог, всякий 

день строго взыскивающий, если [кто] не обращается. Он изощряет Свой меч, напрягает 

лук Свой и направляет его, приготовляет для него сосуды смерти, стрелы Свои делает 

палящими. Вот, [нечестивый] зачал неправду, был чреват злобою и родил себе ложь; рыл 

ров, и выкопал его, и упал в яму, которую приготовил: злоба его обратится на его голову, и 

злодейство его упадет на его темя. Славлю Господа по правде Его и пою имени Господа 

Всевышнего. (Псалтирь 7:11-18) 

 

Вот нечто, для нас утешительное, вот нечто, для нас ободряющее: Бог избирает людей 

из слабых и смиренных, чтобы из них устроить Свое Царствие! Если мы и попадем на 

Небеса, если мы когда-нибудь предстанем в Присутствии Божьем с Его Церковью, мы 

будем стоять среди таких людей, которые были слабыми и отверженными, и невеждами, 

изгнанными этим миром.  

Разве не странно, что Бог уподобил нас овцам? Овца — самое беспомощное из всех 

созданий. Нет никого более беззащитного, чем овца. Заяц может убежать, белка может 

взобраться на дерево, собака может кусаться, лев может разорвать, конь может лягаться, 

птица может улететь, но овца стоит беспомощной. Вот чего Бог хочет от нас: осознания, 

что мы абсолютно ни на что не способны. Тогда Бог берет человека и начинает 

формировать Себя в этом человеке: побуждать его руки делать то, что Бог хочет от его 

рук, побуждать его уста говорить то, что сказали бы уста Божьи, потому что они не его, 

они — Божьи. Он начинает ваять характер, начинает брать эту слабость и являть Самого 

Себя. Он приводит нас сюда, на землю. Но ведь мы образованные, мы умные. Вы когда-

нибудь обращали внимание на родословные? Если возьмем, например, Авеля, от Авеля к 

Сифу; родословная Сифа доходит до времен самого Ноя — все они были простыми, 

скромными фермерами. Но дети Каина стали умными, умелыми, образованными, 

великими людьми, строителями, профессионалами. А на Божьей стороне были слабые и 

смиренные. Вот как Бог их использовал. Для Бога это благоприятная возможность. Так 

Бог может взяться за нас — когда мы бессильны. Тогда у нас нечто получается.  

Это, конечно, ободряет, потому что все Царствие Божье устроено из таких людей. Когда 

становишься таким, тогда ты в Его Царствии. С нами проблема не в том, что мы слишком 

слабые, а в том, что мы слишком сильные. Мы просто чересчур сильные. Вот и все. Все 

дело в том, что мы очень умные. Это так. Мы слишком мозговитые. Мы слишком много 

знаем. Бог хочет вынуть это из нас. Верно. Мы настолько сильные, что не можем 

ввериться Ему. Мы доверяемся самим себе. 

СОВЕРШЕННАЯ СИЛА ОТ СОВЕРШЕННОГО БЕССИЛИЯ – 19.11.1961 

ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 12                                                        Семейный Алтарь                                             12 января 

 

Когда взираю я на небеса Твои - дело Твоих перстов, на луну и звезды, которые Ты 

поставил, то что [есть] человек, что Ты помнишь его, и сын человеческий, что Ты 

посещаешь его? Не много Ты умалил его пред Ангелами: славою и честью увенчал его; 

(Псалтирь 8:4-6) 

 

Бог всегда любит действовать через человека. Действовать через человека — это Божья 

программа. Вы верите в это? Бог действует через человека. Он создал человека Своим 

помощником на земле. Он сделал человека богом меньшим, нежели Он Сам.  

Так вот, мы проходили это недавно на уроке из Бытие 1:26, когда Он был Эль-Элах-

Элохим, Самодостаточный, Самосуществующий. Тогда в Нем были атрибуты Отца, Сына, 

Святого Духа; не три бога, а три атрибута в Нем, и Он должен был пребывать в этих 

эпохах. Он был Спасителем, Он был Царем, Он был Богом. Все это проявлялось. Это 

атрибуты Божьи, понимаете, в Нем, в начале. 

Когда Бог создал человека по Своему образу, Он поместил его на землю как меньшего 

бога. Иисус заявил об этом, когда сказал: "Разве не написано в ваших законах, что вы — 

боги? А если богами называли тех, к кому приходило Слово Божье, — то есть к пророкам, 

— то как же вы можете осуждать Меня, когда Я говорю, что Я — Сын Божий?" — сказал 

Он. Понимаете? Они просто не могли этого понять. Понимаете? Человек был помещен 

сюда владычествовать над землей. У него все было под контролем.  

Что утратил Адам, Иисус доказал, что Он это восстановил. Он останавливал природу, Он 

воскрешал мертвых, чего Он только ни делал! "И мир сегодня стенает, — сказано в 

Библии, — по проявлению сыновей Божьих", — ибо Бог снова войдет в Своих детей с 

реальностью, чтобы сделать все реальным. А люди претыкаются на этом! 

Если сатана не может удержать от них Истину, то он делает их фанатиками, швыряет их то 

в одну, то в другую сторону, и они набираются всякой чепухи: кровь и елей, и ощущения, 

которые даже не по Писанию.  

Не отклоняйтесь от Проекта, не съезжайте с шоссе! Придерживайтесь Писания. Не 

отходите от Него. Вот почему пришел Иисус — чтобы человек не был обольщен и не 

уклонился в сторону, но пребывал прямо в Слове. Великий святой Павел сказал: "Если бы 

Ангел с Небес пришел и проповедовал любое другое евангелие, а не то, которое было 

проповедано вам, да будет он для вас проклят". Так точно!  

Ведь сатана пришел в Эдемский сад как ангел света и сказал Еве; он не стал отрицать, он 

сказал: "О-о, ну, это хорошо. О-о, конечно, Бог так сказал, но, знаешь, у тебя будет больше 

Света". Сегодня у нас очень много такого "света Евы" и "сатанинского света". В Библии 

сказано, что в последний день дьявол будет принимать вид ангелов света. Все вот эти 

вероучения и деноминации, и вся та чепуха, которая творится — ведь даже половина из 

этого практически не подкреплена Писанием. Верно! 

Оставайтесь на дороге, не отклоняйтесь от дорожной Карты! Идите тем путем, которым 

шли ученики, идите по тому Слову, Которое они проповедовали! Живите Им, 

свидетельствуйте: "Я знаю, что Это – Истина!" Знамения в последние дни — Бог живет в 

людях. Это Божья программа. 

НЕИЗМЕННАЯ РЕАЛЬНОСТЬ ЖИВОГО БОГА – 26.06.1960 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, 

ИНДИАНА, США 

 

 

  



 
 
 

День 13                                                       Семейный Алтарь                                              13 января   

 

Буду славить [Тебя], Господи, всем сердцем моим, возвещать все чудеса Твои. Буду 

радоваться и торжествовать о Тебе, петь имени Твоему, Всевышний. (Псалтирь 9:2-3) 

 

Я люблю сопоставлять одно Писание с другим. Так и должно быть. Это просто одна 

большая прекрасная картина. В этой Книге, которую мы изучаем, мы будем проходить, о-

о, спасение, Божественное исцеление, и чудеса, и милость, и о-о, сюда входит все.  

Я не знаю, когда именно поеду на собрание, буду приглашен на собрание, потому что я 

ничего не намечаю, пока не почувствую водительство сделать что-то. Может быть, утром 

я могу улететь в Калифорнию, в Мэн или куда-то, куда Он позовет меня. Вот почему я не 

намечаю большие, дальние маршруты, потому что я не могу этого делать. Мое служение 

не устроено таким образом, оно другое.  

И вот, я приехал домой, чтобы немного отдохнуть. За последние собрания я сбросил 9 

килограмм, брат Мерсер и брат Гоуд недавно подошли и сказали: "Брат Бранхам, я 

заметил, что вы делаете, вы вкладываете в это всю свою душу".  

Я сказал: "Это единственное, как можно правильно совершать труд для Господа, — 

выдвинуть для Христа все, что имеешь, на первый план; всю свою силу, всю душу, все 

сердце, все мысли, все, что имеешь". Когда что-то делаешь, делай это правильно или не 

делай этого вообще. Понимаете? Просто оставь это. Если хочешь быть Христианином, то 

все, что имеешь, отдай Христу. То есть свое время, свой талант, все.  

Я только что заметил здесь этого молодого человека. Брат Бернс, это твоя жена, не так ли? 

Та молодая пара играет там и поет, но не на пианино и не на органе, а на каком-то 

инструменте, они бренчат на нем, перебирают и делают что-то для Господа. Если можете 

это делать, петь, отвоевывайте души. Делай хоть что-нибудь, неважно что, если умеешь 

свистеть, что ж, свисти. Просто делай что-то, просто свидетельствуй или делай что-то для 

Царствия Божьего. Все, что имеешь, используй это в Божьем служении. 

ПОСЛАНИЕ К ЕВРЕЯМ, ГЛАВА 1 – 21.08.1957 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, 

США  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 14                                                        Семейный Алтарь                                             14 января 

 

Но Господь пребывает вовек; Он приготовил для суда престол Свой, и Он будет судить 

вселенную по правде, совершит суд над народами по правоте. И будет Господь 

прибежищем угнетенному, прибежищем во времена скорби; и будут уповать на Тебя 

знающие имя Твое, потому что Ты не оставляешь ищущих Тебя, Господи. (Псалтирь 9:8-

11) 

 

Говорите: "Ну, полагаю, это можно. Пастор..." Мне все равно, что говорит пастор. Слово 

право. Слово — вот что есть правда. Понимаете? Не дерзайте предполагать, попадете в 

беду. Делайте то, что говорит Слово. Так точно! Люди продолжают это делать как и 

прежде, дерзают полагать, что они правы, когда это не так.  

Люди говорят: "Ну, Он слишком добрый. Он слишком добрый, чтобы сделать это. Бог 

такой добрый". Я верю этому. Я верю, что Бог добрый. Недавно один подросток в нашем 

городе, сказал: "Знаете, что?" Он сказал: "Брат Бранхам, Бог такой добрый". Он сказал: 

"Знаете, Бог такой добрый, что Он позволяет мне делать что угодно". Он сказал: "Ему все 

равно. Он не против, потому что Он такой добрый ко мне". Чушь!  

Бог — Он добрый. Мы так много слышим о Нем, как о добром Боге, и я верю, что Он 

добрый Бог. Это правда. Он — добрый Бог. Но если Он добрый Бог, Он должен быть 

справедливым Богом. Невозможно, чтобы Он дал нам заповедь исполнять что-нибудь, а 

мы этого не послушаемся и будем ожидать, что избежим суда. Он также и Бог гнева, Бог 

суда. Вот что делает Его добрым Богом, потому что Он соблюдает Свое Слово. Он 

бодрствует над Ним.  

Так что мы не можем поступать неверно в том, что мы делаем и ожидать, что это сойдет 

нам с рук. Нет. Он добрый; это правда. Я хочу, чтобы вы меня правильно поняли. Бог — 

Он добрый. Это совершенно верно. Но помните, единственным образом, как Он может 

быть добрым — это быть справедливым. Если Он справедливый, Он должен соблюдать 

Свои заповеди. А если Он соблюдает Свои заповеди, то для Христиан недопустимо 

подмешивать мир. Это неверно! Мы не должны этого делать. Мы должны быть другими 

людьми. 

А мы лишь осмеливаемся дерзать, не имея на это полномочий. Слово Божье дает нам 

полномочия, и на таких полномочиях нам нужно стоять: что сказал Бог. 

САМОНАДЕЯННОСТЬ – 17.01.1962 ФИНИКС, АРИЗОНА, США 

 

 

 

 

                                                                
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  



 
 
 

День 15                                                        Семейный Алтарь                                             15 января 

 

Да обратятся нечестивые в ад, - все народы, забывающие Бога. Ибо не навсегда забыт 

будет нищий, и надежда бедных не до конца погибнет. Восстань, Господи, да не 

преобладает человек, да судятся народы пред лицом Твоим. Наведи, Господи, страх на 

них; да знают народы, что человеки они. (Псалтирь 9:18-21) 

 

Иногда я думаю о моем служении, смотрю, как люди приходят. Я сижу в комнате 

гостиницы, говорю: "Боже, кого люди приходят увидеть, меня или Тебя?" Понимаете?  

"Если они приходят увидеть меня, то они все еще пропавшие: но, Боже мой, разорви меня, 

вынь меня. Я хочу представлять Тебя, Того, перед которым однажды предстану с 

дрожащими руками, в трепете, немощным телом взирая на Тебя, зная, что моя душа 

зависит от Твоего решения." Давайте возносить Христа. 

Сегодня люди говорят: "Хорошо, я принадлежу к баптистам. Я принадлежу к методистам. 

Я принадлежу к скинии. Я делаю это." Это ничего не значит, ничего. Меня иногда 

удивляет.  

Не так давно я здесь увидел объявление о том, что в город приезжает какая-то кампания. 

Имя человека написано огромными буквами вот так по всему плакату. А в самом низу, в 

уголке написано: "Иисус Христос вчера, сегодня и во веки тот же," внизу в уголке. 

Понимаете?   

Они снимают всю святость с Христа и возлагают ее на какого-то человека или какую-то 

церковь, или организацию. Брат, говорю тебе, ты можешь очаровывать церковью, как 

"голливудской" клоунадой. Но в Присутствии Иисуса Христа, Он есть Тот, Кто должен 

быть прославлен. Это верно. Это истина, мои дорогие братья и сестры. 

Не сердитесь на меня. Просто помните, что я проповедую вам. Я хочу проповедовать так, 

как будто это последняя проповедь в моей жизни. Я хочу проповедовать каждую мою 

проповедь, как проповедовал бы умирающий человек умирающим людям. Это я; каждый 

день мой свет угасает, а также и ваш. Мы — умирающие смертные. В какой-то день мы 

должны предстать перед живым Богом, и лучше нам быть искренними. Не только 

кружиться в очаровании, присоединиться к церкви, ходить туда или сюда, вести себя так-

то и так-то. Для нас было бы лучше проводить в наших домах старомодные молитвенные 

собрания, день и ночь взывать к Богу. Этот день уже близко, "время печали, время 

бедствий." Библия говорит: "Темный день." Мы живем в нем. 

ВТОРЖЕНИЕ СОЕДИНЁННЫХ ШТАТОВ – 09.05.1954 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, 

ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 16                                                       Семейный Алтарь                                              16 января 

 

Для чего, Господи, стоишь вдали, скрываешь Себя во время скорби? По гордости своей 

нечестивый преследует бедного: да уловятся они ухищрениями, которые сами 

вымышляют. Ибо нечестивый хвалится похотью души своей; корыстолюбец ублажает 

себя. (Псалтирь 9:22-24) 

 

Так вот, там вышел здоровяк Голиаф, 2 метра 81 сантиметр ростом, здоровый детина. 

Вышел, сказал: "Я сделаю вам предложение. Зачем всем этим людям умирать?" Сказал: 

"Приведите сюда человека, и я буду бороться с ним. Если он меня убьет, мы будем вам 

служить. Если я его убью, что ж, вы будете нашими рабами." Несомненно, врагу, когда он 

получил преимущество над вами, нравится хвастаться и вести себя подобным образом. 

Ох, он всячески бахвалится.  

Поэтому каждый из них, все их высокие чины дрожали, они испугались того парня, 

потому что он был громадиной. Таким образом он похвалялся в течение сорока дней. Вы 

знали, что сорок – это число искушения? Однозначно. Моисей был на горе в течение 

сорока дней, вернулся и был искушаем. Иисус пошел в пустыню на сорок дней и был 

искушаем, сорок дней искушения. Дождь шел сорок дней, и так далее, сорок – Божье 

число искушения. 

Иессей вышел, взял своего мальчишечку, сказал: "Давид, пойди собери хлеба и печеной 

кукурузы и тому подобного, и пойди, разузнай, как там парни. Выясни, живут ли они 

праведно перед Богом, и возвращайся." Так, полагаю, Давид оседлал своего ослика, 

погрузил на него печеную кукурузу, хлеб и так далее, и отправился к месту сражения. Что 

ж, к тому времени, как он прибыл на место сражения, ну и ну, в то утро они все были 

построены, обе устрашающие армии. Итак, громила Голиаф расхаживал там со всеми 

многопудовыми нагрудными доспехами, большими щитками на голенях и тому подобным, 

расхаживал там, выдавал свою великую похвальбу и говорил: "Я бросаю вызов армии 

Израиля."   

Брат, случилось так, что в то утро там был кто-то, не обращавший на эти слова никакого 

внимания. Туда пришел паренек, знающий, где он находится. Аминь! 

Кто нам нужен сегодня вечером – тот, кто знает, на чём он стоит. Сегодня нам нужны 

мужчины и женщины, знающие свою позицию в Иисусе Христе. Когда дьявол выдает 

свою великую похвальбу, несомненно, он выдаст свою похвальбу. Он еще выдает свою 

похвальбу. Мы еще встречаем голиафов. Но мы также ещё встречаем Давидов! 

Благодарение Богу за это!  

Он слишком много хвастался, но не тому парню, который бы его слушал, этот маленький 

паренек ходил вокруг него и ему приходилось смотреть высоко вверх, чтоб разглядеть того 

человека, как-то так. Но он знал, что был избран Богом, и на нем было помазание. Он 

испытал Бога и узнал, Кем был Бог. Он узнал, на чём он стоял. 

ЭТОТ ВЕЛИКИЙ ВОИН ДАВИД – 18.01.1955 ЧИКАГО, ИЛЛИНОЙС, США 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 17                                                        Семейный Алтарь                                             17 января 

 

В надмении своем нечестивый пренебрегает Господа: 'не взыщет'; во всех помыслах его: 

'нет Бога!' Во всякое время пути его гибельны; суды Твои далеки для него; на всех врагов 

своих он смотрит с пренебрежением; говорит в сердце своем: 'не поколеблюсь; в род и род 

не приключится [мне] зла'; уста его полны проклятия, коварства и лжи; под языком - его 

мучение и пагуба; сидит в засаде за двором, в потаенных местах убивает невинного; глаза 

его подсматривают за бедным; подстерегает в потаенном месте, как лев в логовище; 

подстерегает в засаде, чтобы схватить бедного; хватает бедного, увлекая в сети свои; 

сгибается, прилегает, - и бедные падают в сильные когти его; говорит в сердце своем: 

'забыл Бог, закрыл лицо Свое, не увидит никогда'. (Псалтирь 9:25-32) 

 

Теперь видите законническое право? Закон гласил: "Не убивай. Не прелюбодействуй. Не 

кради".  

А Иисус подошел совершенно с другой стороны, сказал: "Сказано древними: 'Не убивай', 

— а Я говорю, что, кто гневается на брата своего без причины, уже убил. Сказано 

древними: 'Не прелюбодействуй', — а Я вам говорю, что всякий, кто смотрит на женщину 

с вожделением, уже прелюбодействовал с ней в сердце своем". Вот вам, пожалуйста. Из 

этого женщинам следовало бы научиться, как одеваться, как поступать правильно. Вы 

одеваетесь неподходящим образом, и этим вынуждаете мужчин смотреть на вас 

неподобающим образом, тогда вы виновны в совершении прелюбодеяния, точно как если 

бы вы совершили этот акт. Так сказал Иисус.  

А вы, люди с задиристым характером, как у пилы, которые всегда без устали 

разглагольствуют в отношении кого-либо, не могут удержаться и тому подобное. Будьте 

осторожны. Вы виновны, если говорите (против своего брата) плохие слова, 

несправедливые, ходите повсюду и выставляете его в дурном свете. Не надо вонзать нож в 

спину человека, чтобы его убить. Вы можете подорвать его достоинство и убить его, 

уничтожить его авторитет. Скажете здесь против вашего пастора, скажете о нем что-

нибудь плохое, это все равно, что вы просто застрелите его. Рассказали о нем то, что не 

является правдой, что ж, это подорвет его авторитет у людей и тому подобное, а вы 

виновны в этом. Вот что сказал Иисус. 

ЕВРЕЯМ, 7 ГЛАВА, 2 ЧАСТЬ – 22.09.1957 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 18                                                        Семейный Алтарь                                             18 января 

 

На Господа уповаю; как же вы говорите душе моей: 'улетай на гору вашу, [как] птица'?  

Ибо вот, нечестивые натянули лук, стрелу свою приложили к тетиве, чтобы во тьме 

стрелять в правых сердцем. Когда разрушены основания, что сделает праведник? 

(Псалтирь 10:1-3) 

 

Иисус — это единственное безопасное и твердое Основание, на котором можно что-либо 

построить. Это верно. Это единственное Основание, на котором можно строить. Все прочие 

основания — сыпучий песок. 
Стою я на Скале Христа, 

В других основах лишь песок.  

Многие люди строят на богатстве. Они стараются трудиться, смотрят, сколько денег они 

смогут заработать. Говорят: "Если я не смогу это потратить, дети мои смогут, после меня". 

Что это делает? Это заключает в рабство. Ты становишься рабом своих денег.  

Для этого не нужно быть миллионером. Можно просто страстно желать денег, и ты так же 

виновен, как и миллионер. Понимаете? В аду будет столько же неимущих, сколько и 

миллионеров. Все дело в вашем отношении к этому — к тому, что дал вам Бог. Так вот, если 

будешь строить на богатстве — оно рухнет. Затем, есть одно мощное основание, на котором 

пытается строить Америка. Она пытается строить на основании популярности. Юные 

девушки, молодые парни смотрят на звезд телеэкрана, на кинозвезд, пытаются вести себя так, 

как они, одеваться, как они, подражают им. Что это дает? Ведет к разрушенной жизни в хаосе. 

Это стерня и сено, которые будут сожжены на Суде. Иисус — единственное Основание, 

единственное надежное Основание. Вот поэтому нам необходимо прийти к Нему. Ни у кого 

другого нет того Основания. У богатства Его нет. У популярности Его нет. А сегодня у нас 

столько строительного основания. О-о, американцы просто не могут ничего не делать; по 

воскресеньям им нужно ставить забор; им нужно делать это. Что вы делаете? Вы понимаете 

— что? Очень скоро ваше строение разлетится на кусочки. То основание — сыпучий песок. 

Многие из нас строят на образовании. Мы не можем даже заставить учителей приходить в 

школу, о которой мы говорим. Так вот, это нормально. Школа на своем месте — это 

нормально, но она не займет место Христа. Нет, господа. Нельзя даже набрать учителей. 

Наши подростки — такие буяны, что люди даже не пытаются их учить. Маленькие Освальды, 

Ли, и остальные — они выгонят учителя из помещения. Они устроят протест. Они будут 

бастовать. Они закроют школу. Я их не виню: я бы тоже не был школьным учителем, если бы 

я мог уйти от этого. Но мы говорим об образовании. Так вот, образование — это нормально. 

Мы не хотим толпы безграмотных, но мы хотим, чтобы образование было на своем месте. А 

беда сегодня в том, что мы попытались дать образование нашей кафедре. А когда мы дали 

образование, мы удалили Путь. А Христос есть то Основание и тот Путь. Образование — это 

нормально. Но послушайте: часто бывает так, что образование ведет к бесу образования. И 

тот бес образования делает тебя всезнайкой. А когда ты становишься таким, ты становишься 

безбожником и отрицаешь Христа. Поэтому нельзя строить на основании образования. Нам 

нельзя строить на политических силах. Вы скажете: "Ну, как же, я так сильно заинтересован. 

Я — демократ. Я — республиканец." Обе партии прогнили. Есть только одно Основание. 

Стройте на Христе! Этой стране не нужно строить ни на каком ином основании, кроме 

Иисуса Христа. Верно! Не заложено никакого другого основания; нет никакого другого 

основания, на котором можно попасть на небеса. Никакое другое основание кроме Основания 

Иисуса Христа, не является безопасным. 

К КОМУ НАМ ИДТИ? – 04.06.1960 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 
 

  



 
 
 

День 19                                                        Семейный Алтарь                                             19 января 

 

Слова Господни - слова чистые, серебро, очищенное от земли в горниле, семь раз 

переплавленное. Ты, Господи, сохранишь их, соблюдешь от рода сего вовек. (Псалтирь 

11:7-8) 

 

Вы — целомудренная Невеста Христа, омытая в Крови Христа. Драгоценный, 

целомудренный, безгрешный Сын Божий стоит с чистой, незапятнанной Невестой-

Словом, которую Он омыл водой Своей Крови, стал плотью и проявился, дабы Он мог 

взять тебя, предопределенного на груди Отца прежде начала, так же, как и Он.  

Он был тем великим атрибутом Божьим по имени Любовь. Кем бы вы ни были, вы — 

слуги Божьи, что бы ни хотел от вас Бог, где бы ни было ваше место, Бог поставил в 

церкви одних апостолами, пророками, учителями, пасторами. Он установил это силой 

добродетели Своего предопределения. Вы были этим с самого начала. Ваш первый брак 

аннулирован. Вы вообще этого не делали. Потому что только так это можно было 

совершить: Сам Бог сошел в виде Сына Божьего, Иисуса Христа, и занял ваше место; и 

омыл вас водою...Словом. Словом, не деноминацией. Слово вас омыло. Но если вы не 

будете оставаться в воде Слова, как же вы будете омыты? Вы по-прежнему в пятнах, какой 

была Ева. 

"О-о, Агнец Божий, Твоя Кровь не потеряет своей силы, пока искупленная Церковь не 

будет спасена от греха".  

Что такое грех? Грех — это неверие. Неверие чему? Слову. Неверие в Бога, Который есть 

Слово. Чистая, незапятнанная. О-о, аллилуйя! Скоро умчится в небеса. Аминь! Стоит 

наготове. Подумайте! Ваши одежды омыты водою кровоточащего Слова. Слово стало 

кровью. Слово истекало за тебя кровью, и ты омыт в кровоточащем Слове. Слово истекает 

кровью. Жизнь Бога в Слове, и Слово истекало за тебя кровью, дабы ты мог быть омытым 

от пошлости этих блудниц и очиститься, и освятиться омовением водою Слова, чтобы 

утверждать твой разум и сердце держаться Бога и Слова Его. 

НЕЫВИДИМЫЙ БРАЧНЫЙ СОЮЗ НЕВЕСТЫ ХРИСТА – 25.11.1965 

ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

                           
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  



 
 
 

День 20                                                      Семейный Алтарь                                               20 января  

 

Доколе, Господи, будешь забывать меня вконец, доколе будешь скрывать лицо Твое от 

меня? Доколе мне слагать советы в душе моей, скорбь в сердце моем день [и ночь]? 

Доколе врагу моему возноситься надо мною? Призри, услышь меня, Господи Боже мой! 

Просвети очи мои, да не усну я [сном] смертным; да не скажет враг мой: 'я одолел его'. Да 

не возрадуются гонители мои, если я поколеблюсь. Я же уповаю на милость Твою; сердце 

мое возрадуется о спасении Твоем; воспою Господу, облагодетельствовавшему меня. 

(Псалтирь 12:2-6) 

 

Вот, не так давно мы с Билли отнесли цветочек на могилу его матери. Он был совсем 

маленьким. Ему было около восьми или десяти лет. Подойдя к могиле, он стал плакать. 

Это было как раз перед рассветом. Я положил цветок. У него в руке была шапка. Мы 

стали на колени у могилы. Он склонил голову, начал плакать. Сказал: "Папа, здесь лежит 

моя мама". Я сказал: "Нет-нет, гм, твоя мама там (понимаете?), не здесь". Я сказал: 

"Милый, мы смотрим сквозь этот холмик. Видишь, он насыпан". Я сказал: "Оттого, что я 

поместил ее в бетонную коробку, – сказал я, – он не обваливается, но здесь есть 

насыпанный холмик. Однако далеко за морем есть Тот, Кто сломал двери этого". 

Воскресший из мертвых сказал: "Слышащий Мои Слова и верующий в Меня, если и 

умрет, оживет. А всякий, живущий и верующий в Меня, никогда не умрет".  

Я сказал: "Они были в сохранности в Его руках. Поэтому, за темной тучей, которую мы 

видим, вера ухватила там проблеск воскресения Божьего". Поэтому я так благодарен, что 

есть надежда за пределами могилы и вера, которая приводит нас на то место. Вера может 

занять свою позицию на Скале Божьего Слова (а все волны ада бьются об это основание), 

она устремит свой орлиный взгляд, взлетит выше тех туч и увидит Бога воскресения и 

обетование. Сегодня вечером я так благодарен за это! Я знаю, что вы также. И всякий 

верующий также.  

Подумайте, у нас есть Якорь (аминь!), закреплённый за завесой. Иногда мы не  

можем его видеть, однако мы знаем, что он там. Однажды маленький мальчик запускал 

бумажного змея. Его спросили: "Где он?" Ответил: "Я его не вижу".  

Сказал: "Я знаю, что он по-прежнему там, потому что я чувствую его". Так что это верно. 

Иногда мы не в состоянии это увидеть; иногда становится темно. Временами тучи могут 

скрывать Его благословенное лицо. Запомните, тучи могут скрыть Его лицо, однако они 

не скроют Его. Они могут скрыть от вас солнце, но оно по-прежнему сияет за облаками. 

Вера видит солнце, закрытое облаком. 

СИЛА БОЖЬЯ – В10.06.1955 ЧИКАГО, ИЛЛИНОЙС, США  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 21                                                        Семейный Алтарь                                             21 января 

 

Сказал безумец в сердце своем: 'нет Бога'. Они развратились, совершили гнусные дела; 

нет делающего добро. Господь с небес призрел на сынов человеческих, чтобы видеть, есть 

ли разумеющий, ищущий Бога. Все уклонились, сделались равно непотребными; нет 

делающего добро, нет ни одного. (Псалтирь 13:1-3) 

 

Я был очень рад увидеть этого молодого человека, который пел здесь сегодня утром; 

выглядел прилично, как настоящий мужчина. Мне это нравится. Иногда вы, 

предприниматели, приглашаете сюда группу таких рикисов, которые тут стоят, 

выкрикивают и орут, шумят, до того задерживают дыхание, что аж синеют в лице — это 

не пение, они просто издают много научного шума. Пение — это "мелодия из сердца". Я 

подумал: "Какая жалость! Какой это позор!" Ведь под именем религии они ведут себя так, 

будто Бога вообще нет! Кто-то недавно сказал парню, который дружит с моей дочерью. 

Один парень-христианин сказал, язвительно высказался по поводу Адама и Евы, сказал: 

"Ева гуляла по саду." Сказал: "Дети, вы видите вон там дерево? Тут-то ваша 

прародительница и разорила нас своей прожорливостью." Можете себе представить, 

считается утвержденным христианином, а берет обетование и Слово Божье и бросает их в 

свинарник?! Они ведут себя так, будто им не придется предстать на Суде. Но Бог 

подвергнет Суду все тайное. Люди ведут себя так, будто Бога нет.  

Я не хочу называть их безумными, потому что в Библии сказано, что безумный — это 

нехорошее слово. Иисус так сказал: "Никого не называйте безумным". Но в Псалмах 13:1: 

"Сказал безумец в сердце своем: 'Нет Бога'." Понимаете? Я не хочу называть их 

безумцами, но они ведут себя как таковые. Они ведут себя таким образом.  

Так что видите, где мы сегодня находимся; будто Бога вообще нет. "Я принадлежу к 

церкви! И всё это, Библия, все это — смех один. Наша церковь знает, куда она идет!" Да, 

прямиком в ад. Это точно, идут по той дороге через науку и образование, теологические 

семинарии и прочее, которые, как ветерок, подгоняют их в дороге. У Святого Духа нет 

никакой возможности дать о чем-нибудь откровение, семинария его уже давно урезала. 

Нас должен вести Святой Дух, а не семинария, не епископы, смотрители и прочие. Святой 

Дух — наш Вождь.  

Каин был именно таким человеком. Он был действительно очень религиозным. Так вот, 

если кроме религии больше ничего не нужно, тогда Бог был несправедлив, осудив Каина. 

Потому что он был религиозным, он был таким же религиозным и искренним, как Авель. 

Запомните, он размышлял о Боге, он поклонялся Богу, у него была церковь, он построил 

жертвенник, он принес жертву, он молился, он поклонялся, но был отвержен. Исав тоже 

был таким. Понимаете?  

Религия — это дело сатаны: не погубить все полностью, а просто подвергнуть пагубному 

влиянию. Вот и все. Он не собирается погубить все полностью. О-о, не коммунисты, нет-

нет, антихрист — это не коммунизм. В Библии сказано: "Это обольстило бы, если 

возможно, и Избранных". Обращайте внимание не на железный занавес, а на пурпурный.  

БОЖЬЯ СИЛА ПРЕОБРАЖЕНИЯ – 11.09.1965 ФИНИКС, АРИЗОНА, США 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 22                                                        Семейный Алтарь                                             22 января  

 

Господи! кто может пребывать в жилище Твоем? кто может обитать на святой горе 

Твоей? Тот, кто ходит непорочно и делает правду, и говорит истину в сердце своем; кто не 

клевещет языком своим, не делает искреннему своему зла и не принимает поношения на 

ближнего своего, тот, в глазах которого презрен отверженный, но который боящихся 

Господа славит; кто клянется, [хотя бы] злому, и не изменяет; кто серебра своего не отдает 

в рост и не принимает даров против невинного. Поступающий так не поколеблется вовек. 

(Псалтирь 14:1-5) 

 

Бог, проявленный в плоти Иисуса Христа, Помазанника, облачился в Клетку Крови (о-о, 

вот это да!) в утробе Марии, произвёл Свою Жизнь. Он жил как Человек; Он умер как 

Человек, чтобы отдать Свою Кровь, чтобы через Его Тело и пролитие Его Крови каждый 

верующий мог бы облачиться с Ним в эту Клетку Крови. Зановорождённый дух человека 

облечён в Клетку Крови Сына Человеческого и Бог не отречётся от вас, как Он не может 

отречься Себя. Ибо одним Духом мы все крещены в одно Тело и стали сопричастниками 

Духа, находящегося в этой Клетке Крови. А Церковь облечена в Клетку Крови Жизни 

Иисуса Христа. Аллилуйя! Тогда мы — сыны Божьи, сонаследники Царства с Иисусом 

Христом.   
О-о, вот это да! Скажешь: "Брат Бранхам, дьявол подловил меня." Нет, не подловил. Ты 

вышел к дьяволу. Дьявол не может добраться до тебя. Ты мёртв. Мертвецы не спорят, не 

ссорятся и не злословят. Ты мёртв, твоя жизнь сокрыта в Боге через Христа, и ты 

запечатан Святым Духом. Как дьявол может добраться до тебя? Не может. Это верно.  
Войди однажды внутрь.  

Одним Духом, не одной буквой, мы все соединились в одно Тело. Мы привлечены в Тело 

не одной деноминацией. Но мы все крещены в одно Тело крещением Святого Духа. 

Методисты, баптисты, пятидесятники, кем бы мы ни были, один Дух крестил нас в одно 

Тело верующих. Вы верите в это?  

Иисус сказал в святого Иоанна 5:24; обязательно прочитайте это. Подумайте о двух 

дюжинах яиц в руках, Иоанна 5:24. "Он (личное местоимение, отдельная личность, не 

группа верующих), слышащий Слово Моё и верующий в Пославшего Меня, имеет 

(настоящее время) Вечную Жизнь и не придёт в осуждение; но перешёл от смерти в 

Жизнь." Аминь!  

         Стою я на Скале Христа; в других основах лишь песок.  

Ты можешь сказать, что тебе нужно быть методистом, баптистом, если хочешь, но Он 

сказал: "Слышащий Слова Мои и верующий в Пославшего Меня имеет Вечную Жизнь и 

на суд не приходит, но перешёл от смерти к Жизни." Это – Его Слово.  

ЗАКОН, ИМЕЮЩИЙ ТЕНЬ – У19.11.1961 БИНГХЭМПТОН, НЬЮ-ЙОРК, США  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 23                                                 Семейный Алтарь                                              23 января  

 

Всегда видел я пред собою Господа, ибо Он одесную меня; не поколеблюсь. Оттого 

возрадовалось сердце мое и возвеселился язык мой; даже и плоть моя успокоится в 

уповании, ибо Ты не оставишь души моей в аду и не дашь святому Твоему увидеть 

тление, Ты укажешь мне путь жизни: полнота радостей пред лицом Твоим, блаженство в 

деснице Твоей вовек. (Псалтирь 15:8-11) 

 

Человек, когда он думает, что Бога нет, будет сквернословить, он будет похотлив к 

женщинам, он будет красть, обманывать, лгать. Он будет делать все, что угодно, когда 

думает, что Бог его не видит. Но введите его в Присутствие Божье, и он сразу же 

прекратит. Понимаете? Давид сказал: "Я всегда ставил Господа перед собою". Это 

хорошее дело. Неудивительно, что Бог сказал, что он был человеком по Его сердцу. 

Человек будет делать все, что угодно, когда думает, что поблизости нет Бога. Но когда он 

осознает, что Бог рядом, вы когда-нибудь обращали внимание на грешника? Пусть 

подойдет благочестивый человек, и он прекратит сквернословить, если у него вообще 

есть хоть капля уважения. Понимаете? Он не будет рассказывать мерзких шуточек, 

которые мог бы рассказать. Понимаете? Видите, он перестанет, потому что он знает, что 

он в Присутствии Божьем, потому что Бог обитает в скинии Своего народа.  

После того, как Давид это сделал, он сказал: "Возрадуется сердце мое". Я хотел бы, чтобы 

вы это прочитали, Псалом 15. "Возрадуется сердце мое, и плоть моя успокоится в 

уповании". Почему? Мое сердце возрадуется, потому что я все время ставлю перед собой 

Бога. "И плоть моя успокоится в уповании; если я умру, то я воскресну. Ибо Он не даст 

Святому Своему увидеть тление, и Он не оставит души Его в аду". Понимаете? Когда 

Давид поставил перед собой Бога и осознавал, что он постоянно был в Присутствии 

Божьем... "Ищите прежде Царства Божьего".  

Теперь послушай, церковь, я люблю вас. Я хочу, чтобы вы меня сейчас послушали. Как 

говорил Брат МакКалли, я хочу кое-что сказать. Всегда ставь перед собой Господа и 

никогда не делай того, чего бы ты не делал в Его Присутствии, потому что Он наблюдает 

за тобой. Понимаете? Господь ополчается вокруг боящихся Его. Он просто пребывает 

прямо рядом с тобой. Он знает все, что ты делаешь, и ты должен это распознать. Когда 

начинаешь говорить ложь, не делай этого, помни, Бог слушает тебя. Если начнешь 

немножко ловчить, не делай этого: Бог смотрит на тебя. Если начнешь произносить Его 

Имя напрасно, не делай этого: Бог слушает тебя. Начнешь курить сигарету — Он 

наблюдает за тобой. Понимаете? Мы раньше пели песню: 

На пути в чудный Край, где нас ждет вечный рай, 

Бог следит за тобой; 

Божье око не спит, каждый шаг твой узрит, 

Бог следит за тобой.  

Помни, делай как Давид, всегда ставь Господа перед своим лицом. Тогда твоё сердце 

возрадуется, и твоя плоть успокоится в уповании, ибо Он это обещал. Да, господа. Он 

знал, что Он воскреснет, потому что Бог это обещал. Хорошо.  

Когда мы входим в Его Присутствие, мы изменяемся, никогда не будем прежними. 

Посмотрите на все века, на все слои общества, на людей. Посмотрите на Авраама. Вы 

скажете: "Ну, измененная жизнь только для служителей". О-о, нет. Измененная жизнь — 

для всех. 

В ЕГО ПРИСУТСТВИИ – 09.09.1962 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

  



 
 
 

День 24                                                 Семейный Алтарь                                              24 января 

 

Услышь, Господи, правду, внемли воплю моему, прими мольбу из уст нелживых. От 

Твоего лица суд мне да изыдет; да воззрят очи Твои на правоту. (Псалтирь 16:1-2) 

 

Если мы потеряем веру, тогда мы не получим от Бога ответа на молитву. "Ибо 

приходящий к Богу должен вначале верить, что Он есть и усердно ищущим Его воздает". 

Поэтому, если мы потеряем веру, наши молитвы аннулируются; мы ничего не достигнем. 

Так что все, о чем мы сегодня утром можем думать, — это держаться за веру.  

Если мы теряем веру, тогда у нас не остается никакой надежды. Если мы теряем веру, то 

вся наша духовная реальность пропадает. Нельзя иметь веру в то, что видишь, ибо все то, 

что видишь, является преходящим. Если мы смотрим на какую-то великую личность, 

великого служителя или на большое собрание, однажды все это пропадет. Если мы 

смотрим на великую страну или на великое оружие, однажды все это пропадет. Значит, мы 

должны жить верою в то, о чем наука не говорит. Мы верим именно верою.  

Так вот, мы теряем нашу славу, если мы теряем веру. Если же отходим от веры, тогда мы 

вводим церковь в умственную сферу. Очень часто у людей такое мышление, что, 

поскольку собрание большое и у них большие церкви, большой шпиль и очень много 

хорошо одетых и ухоженных людей, и много денег, что они могут себе такое позволять, 

мы часто считали, что это вдохновляюще, что такая-то церковь, должно быть, 

вдохновлена. Или мы часто ссылались на разных служителей, которые выезжают на 

поприще и собирают большущие собрания, толпы людей, иногда мы думаем, что они 

являются признаками вдохновения. Но это не совсем так. Это человеческое вдохновение. 

Настоящее вдохновение приходит через исполнение воли Божьей, или это один, или 

только горсточка. Или это большая церковь, или маленькая церковь, не имеет значения. То 

ли он великий, красноречивый оратор или простой человек, который едва знает азбуку, не 

имеет значения. Все зависит от послания, которое он приносит, вдохновлено ли оно 

Словом Божьим или оно вдохновлено умственными понятиями человеческого 

вдохновения?  

Некоторые люди могут вдохновиться от красноречивого проповедника. Это еще ничего не 

значит. Иногда они вдохновлены тем, что человек настолько вышколенный, что может 

полностью изложить свою мысль. Это не значит, что это от Бога. Понимаете? Только через 

Божье бесконечное, Вечное благословенное Слово мы можем получить вдохновение, а оно 

дается Святым Духом. Верою мы получаем это. 

ВЕРОЮ МОИСЕЙ – 20.07.1958 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 25                                                 Семейный Алтарь                                              25 января  

 

К Тебе взываю я, ибо Ты услышишь меня, Боже; приклони ухо Твое ко мне, услышь 

слова мои. Яви дивную милость Твою, Спаситель уповающих [на Тебя] от противящихся 

деснице Твоей. Храни меня, как зеницу ока; в тени крыл Твоих укрой меня (Псалтирь 

16:6-8) 

 

Таково отношение нашего народа в этой стране, это потому, что у нас самая лучшая, 

самая большая и самая мощная армия, лучшие ружья и лучшее оборудование, лучшая 

пища и всё лучшее, мы чувствовали, что находимся в безопасности. Но помните, от Бога 

небес не укроешься за стеной, неважно естественная она или церковная. Бог смотрит с 

небес, и Он знает обо всём или же Он не знал от начала, что так всё и будет. Он — 

бесконечный Бог.  
Когда люди думают, что они в безопасности, вкрадывается грех. Если бы всё происходило 

случайно, представители Швейцарии, не хочу ранить ваши чувства, но я недавно приехал 

из Швейцарии. О-о, вы говорите о независимой группе; это они. У них сотни лет не было 

войны. Им не за что воевать. Так что они просто безразличные (если простите уличное 

выражение), как бы напыщенные.  

А когда наступает воскресное утро, вы бы подумали, что Миллениум уже начался. Всё это 

кощунственное поведение, колокола звенят, колокольчики звенят, так что едва слышишь 

свой голос на улице, а они — самые большие критики Господа Иисуса из всех, кого я 

только видел. Почему? Они считают: "Нас ничто не потревожит."  

Я пересёк границу Германии. Брат, хочу сказать, там другие люди, совершенно другие. Им 

приходилось проползать между домами. Их бы сожгли на улицах. Они знают, что значит 

война. Они знали, что значит доверяться Богу, когда мерзавец Гитлер направлял их в такие 

места, и множество настоящих Христиан в Германии должны были молиться за каждый 

кусок пищи, который им доставался. Преследование укрепляет церковь. Однажды Бог 

укрепит эту американскую церковь, прячущуюся где-нибудь в бомбоубежище.  
Но я хочу вам кое-что сказать. Я исправлю это. От бомбы, которая у них уже есть, не 

существует бомбоубежища. Она проделает воронку в земле в пятьдесят метров глубиной 

на площади триста восемьдесят квадратных километров. Если пройдёшь сквозь землю 
на триста метров, это сломает все кости в твоём теле. Там нигде не спрячешься.  

Но сегодня вечером я хочу заверить эту церковь, что для Церкви есть место и убежище. 

Оно создано не из стали под землёй, но оно из перьев: под Его крыльями Церковь 

безопасно займёт своё место и свою позицию. Существует только это место убежища. Бог 

создал его таким образом, что мы не сможем положиться ни на что материальное. 

Доверяй Этому, или погибнешь. 

РУКОПИСАНИЕ НА СТЕНЕ – 18.06.1958 ГРИНВИЛЛ, ЮЖНАЯ КАРОЛИНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 26                                                 Семейный Алтарь                                              26 января  

 

Восстань, Господи, предупреди их, низложи их. Избавь душу мою от нечестивого мечом 

Твоим, от людей - рукою Твоею, Господи, от людей мира, которых удел в [этой] жизни, 

которых чрево Ты наполняешь из сокровищниц Твоих; сыновья их сыты и оставят остаток 

детям своим. А я в правде буду взирать на лице Твое; пробудившись, буду насыщаться 

образом Твоим. (Псалтирь 16:13-15) 

 

Я не осуждаю пьяницу за то, что он идет и напивается. Он угрюмый, он не знает. Он 

встает утром, весь мрачный, похмелье. Выходит, достанет пару-тройку бутылок пива, 

идет, выпьет виски, и всего такого. Сигарету в зубы, вместо соски, откинется и дымит 

через нос, как паровоз. Вот и все. Я не осуждаю его; он не знает другой радости. Он 

только это и знает. Он по своей натуре поросенок.  

Позор тем, которые исповедуют, что они христиане, а ищут радость в таких вещах, тогда 

как Евангелие Духа Святого — это преизобилие радости. Евангелие Духа Святого — это 

отличное опьянение для любого человека, упавшего духом. Напейся Евангелия Иисуса 

Христа, наполнись Духом Святым, ты будешь опьянен, пока не уйдешь из этого мира, 

аминь, радость невыразимая и славная. Постоянное возбуждение, днем и ночью пьяный! 

Аминь. Это Слово Божье.  

Церковь выступает и принимает что-то другое. Им хочется провести вечеринку с выходом 

на пляж, поразвлечься, вместе поиграть в карты, чтобы сдружиться. Это точно. 

Потанцевать, иногда у кого-то дома, иногда в церковном подвале. Привносят что-то, какие-

то танцы, ищут какого-то удовлетворения. В чем дело? Это — стадо поросят, вот и все. 

Дело в том, что они — поросята. Если бы они вошли в контакт с Христом, они узнали бы 

столько радости, что всё остальное потускнело бы. Благовестие, напиться Духа, радость 

невыразимая и наполнение славой.  

Не осуждай грешника; смилуйся над ним. Пусть он идет и курит свою трубку, пусть он 

пьет свою водку, пусть он играет в карты. Это — его удовольствие. Не обвиняй его. Он 

приходит домой измученный и усталый, он хочет хоть какого-то удовольствия. А что 

касается тебя, живи такой благочестивой жизнью, чтобы ты мог доказать ему, что 

Евангелие в тысячу раз богаче всего этого веселья. 

Если он умрет в таком состоянии, он отправится в ад со своей водкой. Это — дьявольская 

отрава. Если он умрет, попыхивая своей трубкой, Бог ему Судья. Если умрет, шатаясь по 

танцам и болтаясь вокруг в мерзкой одежде, Бог ему Судья. Но если ты умираешь, а на 

тебе помазание Силы Святого Духа, как это было со Стефаном, когда он обратил взор свой 

к Богу и сказал: 'Я вижу Небеса открытые и Иисуса, стоящего справа', — тогда ты 

привязан к Небесам, как ласточка к своему гнезду. Аминь! 

ДЕМОНОЛОГИЯ — ЗАВЛЕКАЮЩИЕ ДУХИ – 24.07.1955 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, 

ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 27                                                       Семейный Алтарь                                              27 января  

 

Возлюблю тебя, Господи, крепость моя! Господь - твердыня моя и прибежище мое, 

Избавитель мой, Бог мой, - скала моя; на Него я уповаю; щит мой, рог спасения моего и 

убежище мое. Призову достопоклоняемого Господа и от врагов моих спасусь. (Псалтирь 

17:2-4) 

 

Послушайте, уничтожьте вашего врага прежде, чем ваш враг уничтожит вас. Он вас 

уничтожит. Верните старомодные собрания и прочее. И, о-о, оставьте Далиду в покое, 

оставьте в покое этот мир — то, что уговаривает вас согласиться на мелочи, которые вам 

делать не стоит. А мелочи — в церковь приходят беды, и вы не потерпите исправление, 

потому что не обязаны; вы можете перескочить в другую церковь и так далее. В ранние 

дни, когда человек не соответствовал Слову Божьему, его выносили мертвым. 

"Верни нас обратно к пятидесятнице!" Не голливудское кривляние, но обращение к Богу 

от всего сердца — вот что нам нужно. "Еще раз, о, Господи, еще раз!"  

Вот бы мне увидеть, как это произойдет, если бы мои старые слабеющие глаза еще раз 

могли бы взглянуть и увидеть церковь, забывающую про свои различия! Вот бы мне 

увидеть разрушение деноминационной системы и как это бросают прямо в лицо Совету, и 

говорят: "Нам такое не надо! Своих первородных прав мы не лишимся!" Мне бы увидеть, 

как приверженцы троицы и единственники, и все остальные соберутся вместе и скажут: 

"Братья, вернемся туда, где мы Его оставили. Вернемся туда, где мы начали ссориться друг 

с другом, прямо к вопросу водного крещения, вернемся и поступим в этом по Библии", — 

а потом возопить: "Еще раз, Господи, еще раз!"  

Многие мальчики стоят на платформе, а о Боге знают меньше, чем кролик о снегоступах, 

и эти женщины в таких узких платьях, что кожа проступает через ткань, ходят туда-сюда 

по платформе, хлопают в ладоши и скачут, как какая-то шоу-группа или что-то подобное.  

"Боже, верни нас к Святому Духу и силе, и проявлению Слова. Еще раз, Господи, еще раз!" 

Вы верите в это? "Господи Боже, еще раз, еще раз дай мне увидеть Присутствие Иисуса 

Христа, проходящего через церковь, дай мне увидеть Его силу и Его обещания 

проявившимися перед нами. Еще раз, Господь, еще раз! Боже, будь милостив, помоги 

нам!"  

Вы понимаете, что всё это делает с нами? Это выгоняет натуру Христа из собрания, из 

церкви, из людей. Мы должны настолько сплотиться, что нас ничто не разделит с этим 

Словом и с нашей любовью друг ко другу.  

Иисус Христос здесь. Он — наш Отец, Он наша Мать, Он мой Исцелитель, Он мой Царь, 

Он мой Бог, Он моя Жизнь, Он моя радость, Он мой мир. Что бы то ни было — это Он для 

меня. Он моё все во всем. Он сейчас здесь.  

Он хочет вернуть церковь в то состояние. Интересно, сможем ли мы воскликнуть: "Еще 

раз, Господи", — чтобы слезы покаяния закапали из наших ослепленных глазниц? Я 

обращаюсь не только к этой церкви. Это записывается здесь, понимаете, это пойдет по 

всему миру. Пусть наши члены вернутся обратно к этому, пусть все вернется в такое 

состояние, когда мы сможем созвать собрание, какое у нас было раньше. 

ЕЩЁ ТОЛЬКО РАЗ, ГОСПОДИ – У01.12.1963 ШРИВПОРТ, ЛУИЗИАНА, США 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 28                                                 Семейный Алтарь                                              28 января  

 

Ты возжигаешь светильник мой, Господи; Бог мой просвещает тьму мою. С Тобою я 

поражаю войско, с Богом моим восхожу на стену. Бог! - Непорочен путь Его, чисто слово 

Господа; щит Он для всех, уповающих на Него. Ибо кто Бог, кроме Господа, и кто защита, 

кроме Бога нашего? Бог препоясывает меня силою и устрояет мне верный путь; делает 

ноги мои, как оленьи, и на высотах моих поставляет меня; научает руки мои брани, и 

мышцы мои сокрушают медный лук. (Псалтирь 17:29-35) 

 

Я услышал, как кто-то говорил у двери. Это было похоже на то, как кто-то говорил на 

немецком языке или что-то такое, о-о, просто говорил не переставая. Я поднялся, и 

подумал: "Где этот человек? Кто это? Здесь нет никого из тех, кого я знаю". Похоже, что 

это было рядом со мной у двери. Что ж, я поднялся, успокоился, и начал идти по 

направлению к двери, и еще до того, как я дошел туда, я обнаружил, что это говорил я. Я 

был таким сокрушенным. Да, я просто, как мы называем это, "присел на корточки" на 

полу, как бы немного склонился на колени, и это перестало говорить. Когда это перестало 

говорить, что ж, я никогда не говорил на языках, наверное, всего один раз в жизни, 

насколько я знаю. Но это говорило на каком-то языке. Я не знал на каком. Так что я сидел 

неподвижно, и когда это оставило меня, я почувствовал, что смог бы пробежать через 

толпу и перепрыгнуть через стену. Никогда в жизни я не чувствовал себя так хорошо.  

Я подошел к двери и выглянул, Билли как раз уходил. Я крикнул ему, сказал: 

"Минуточку!" Он вернулся к двери и спросил: "Папочка, что с тобой, почему ты 

плачешь?" Я сказал: "Через минуту я буду готов". Я быстро умылся и сел в машину, 

поехал. По пути он ничего не сказал. Мы приехали, брат Бакстер стоял у пианино и пел "С 

небес спустился".  

Мы прошли внутрь, и я провел небольшое служение, начав говорить. Я недавно услышал 

об одном свидетельстве, и я не знал, что это было, мне рассказали об этом свидетельстве. 

Там была одна женщина, она жила неподалеку от Твин Сити, у неё был туберкулез, и она 

годами была прикована к постели, страдая от кровотечений. Четыре месяца назад врач 

сказал ей, что если у нее будет еще одно кровотечение, все будет кончено.  

Так что скорая помощь не взялась привезти ее. Несколько святых уложили ее на заднем 

сидении машины, обустроили ей место, чтобы она могла там находиться, они собирались 

привезти ее сюда. Она прочитала мою книгу. По дороге сюда, когда они ехали, был вечер и 

становилось темно, ее трясло в машине, и у неё хлынула кровь. У нее началось 

кровотечение, ей становилось все хуже и хуже.  

Что ж, она не хотела умирать в машине, так что они остановили машину и уложили ее на 

траву. Все святые стояли вокруг нее и вот так молились. Так вот, кровь разом 

остановилась, она подпрыгнула и стала бегать взад-вперёд вдоль дороги; она не знала, что 

произошло, просто была в совершенно нормальном состоянии. Она вернулась, чтобы 

засвидетельствовать. Я проверил это, и в то самое время, когда женщина умирала, в то же 

самое время это говорило через меня, Дух Святой ходатайствовал за ту женщину, которая 

умирала. 

СИЛА РЕШЕНИЯ – 07.10.1955 ЧИКАГО, ИЛЛИНОЙС, США 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 29                                                 Семейный Алтарь                                              29 января  

 

Ты возжигаешь светильник мой, Господи; Бог мой просвещает тьму мою. С Тобою я 

поражаю войско, с Богом моим восхожу на стену. Бог! - Непорочен путь Его, чисто слово 

Господа; щит Он для всех, уповающих на Него. Ибо кто Бог, кроме Господа, и кто защита, 

кроме Бога нашего? (Псалтирь 17:29-32) 

 

Нам сейчас не нужны системы и организации, которые у нас есть. Мы в конце времени. 

Бог пообещал в конце времени дела, которые Он будет совершать. Мы видим, как  

это исполнилось до последнего Слова. Мы слышим, как муж, за которым стоит военная 

мощь, поднимается, и дрожит, говоря: "Нечто должно произойти". Мы чувствуем, как 

Святой Дух предупреждает нас, что нечто должно произойти. Мы видим, что все 

расставлено по порядку. Тогда оставьте ту систему и придите к Источнику. Так точно.  

Система служила своему предназначению, но сейчас она столкнулась лицом к лицу с 

Самим Источником. В Иоанна 7:37-38 Иисус сказал в последние дни праздника кущей 

(что Он сказал?): "Если кто жаждет, пусть приходит ко Мне и пьет". Прямо в группе 

теологов! "Если кто жаждет, пусть приходит ко Мне и пьет. Ибо, - сказано в Писаниях, - из 

его внутреннего естества потекут реки Воды".  

Вот живой Источник. Это тот Источник, который люди оставили сегодня. Ради вероучения 

они оставили Источник живой Воды. Позвольте мне представить вас Ему.  

Я заканчиваю. 

Для меня Он является Источником, спасшим жизнь Агари и её ребенка, когда они умирали 

в пустыне.  

Я верю, что Он есть та Скала, в Исайи 32: Он — та Скала в земле сухой. Он — покров во 

время бури. Захарии 13: Он — Источник, открытый в Доме Давидовом, от греха. Я верю, 

что Он является им. А вы? 

В Псалмах 35:9 Он — источник Жизни для Давида. Он — тихие Воды Давида и зеленые 

пастбища. Он — Вода у потока, для Давида.  

В Бытие 17 Он — кормящая грудь для Авраама, Эль-Шаддай, когда его жизненная сила 

иссякла: "Со столетним человеком, как же это будет? Я стар, моя жена стара, как все это 

может быть?"  

Бог сказал: "Я — Эль-Шаддай". Так вот, Эль значит "этот", а Шаддай — "грудь", и Шаддай 

— это множественное число, что означает "Я — Бог, имеющий грудь".  

Подобно как ребенок, который раздражен, ему плохо, силы покинули его — прижимается 

к лону матери и восстанавливает свою силу, питаясь от груди. Точно! Когда он сосет грудь, 

он уже не обеспокоен. У груди матери он удовлетворен, получая свою силу. Любой 

человек, который примет в свое сердце Божье обетование: "Обетование — вам, и детям 

вашим, всем дальним, кого ни призовет Господь, наш Бог", — и обопрется прямо об это, 

он восстановит свою силу. Раздраженный ребенок, поверь этому! Это — для верующих. 

РАЗБИТЫЕ ВОДОЁМЫ – 23.01.1965 ФИНИКС, АРИЗОНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 30                                                 Семейный Алтарь                                              30 января  

 

Бог препоясывает меня силою и устрояет мне верный путь; делает ноги мои, как оленьи, 

и на высотах моих поставляет меня; научает руки мои брани, и мышцы мои сокрушают 

медный лук. Ты дал мне щит спасения Твоего, и десница Твоя поддерживает меня, и 

милость Твоя возвеличивает меня. Ты расширяешь шаг мой подо мною, и не колеблются 

ноги мои. Я преследую врагов моих и настигаю их, и не возвращаюсь, доколе не 

истреблю их; поражаю их, и они не могут встать, падают под ноги мои, ибо Ты препоясал 

меня силою для войны и низложил под ноги мои восставших на меня; Ты обратил ко мне 

тыл врагов моих, и я истребляю ненавидящих меня (Псалтирь 17:33-41) 

 

Некто сказал мне на днях об одном служителе. Я люблю того человека. Нет никакого 

сомнения в том, что он — замечательный человек. Он сказал: "Вы — святые скакуны", - 

сказал мне, что я был святым скакуном.  

Я сказал: "Что ж, не думаю, что являюсь таковым. Но, — я сказал, — я хочу быть святым. 

Если бы Господь когда-либо сказал мне кататься по полу, я полагаю, что катался бы. Но, 

как бы там ни было, я хочу быть святым, жить жизнью святости, это означает чистоту 

перед Богом". 

"Итак, - он сказал, - вы разъезжаете за границей и повсюду, сделали из себя миссионера. 

Никакая церковь вас не посылала, вы сделали из себя рукотворного миссионера". 

"Что ж, — сказал я, — если я сделал из себя рукотворного миссионера, это никогда бы не 

привлекло внимание мира, потому что они этого не ищут. Они ищут Христа".  

Мы обнаруживаем, что мужи и люди, которые думают таким образом, есть два разных 

класса. У Бога есть два разных класса. Есть люди, которых Бог использует для того, чтобы 

они оставались дома, помазывали больных и хоронили мертвых, целовали младенцев, 

сочетали молодых и тому подобное. Многие из тех людей понятия не имеют о том, что 

такое держать меч и выходить с обоюдоострым мечом на линию фронта. Они понятия не 

имеют о битве, о том, что значит сражаться против врага.  

Они выходят сюда, и они — смышленые люди, теологи, великие люди, которые могут 

встать, выложить проповедь, которая прямо-таки захватывает дух, к тому же могут 

говорить на таком языке, что сам Вебстер едва ли понял бы, о чем они говорят. Они 

получили степени в колледже, с этим все в порядке, когда обращаешься к 

интеллектуальной группе, которая просто ищет себе домашнюю церковь.  

Но когда выходишь на линию фронта, у тех людей есть больше, чем это. Они должны 

увидеть Силу Всемогущего Бога в проявлении, а иначе это им не продашь. Им нужно 

увидеть Христа в Его воскресении. Однако те люди не имеют понятия о том, что значит 

держать обоюдоострый Меч, сражаться лицом к лицу с врагом.  

Там, где бесы, колдуны, и все такое, стоят там и бросают вызов со всех сторон. Говорят: 

"Если Иисус Христос вчера, сегодня и во веки Тот же, тогда позвольте мне увидеть, как 

Святой Дух совершает то же, что Он делал там". Понимаете? Тогда ты не сможешь взять 

учёного и совершить такое. Чтобы совершить это, нужна Сила воскресения Иисуса 

Христа. Да! Именно этого ищут алчущие туземцы. Им нужно увидеть Это, они должны 

возжелать Этого. 

ТАК ДА СВЕТИТ СВЕТ ВАШ ПЕРЕД ЛЮДЬМИ – 03.09.1961 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, 

ИНДИАНА, США 

 

 

  



 
 
 

День 31                                                        Семейный Алтарь                                             31 января  

 

Небеса проповедуют славу Божию, и о делах рук Его вещает твердь. День дню передает 

речь, и ночь ночи открывает знание. Нет языка, и нет наречия, где не слышался бы голос 

их. По всей земле проходит звук их, и до пределов вселенной слова их. Он поставил в них 

жилище солнцу, и оно выходит, как жених из брачного чертога своего, радуется, как 

исполин, пробежать поприще: от края небес исход его, и шествие его до края их, и ничто 

не укрыто от теплоты его. (Псалтирь 18:2-7) 

 

Так вот, мы говорим, что Он воскрес из мертвых. Не я это сказал, в Слове так сказано, 

это они сказали: "Он воскрес из мертвых". Он говорит, что Он вчера, сегодня и во веки 

Тот же. Вы верите в это? Он обещал, что все это произойдет в последние дни, что 

проявится Тот же самый Сын Человеческий.  

Так вот, запомните, с Авраамом тогда разговаривал не Иисус, Который мог различить 

мысли в разуме Сарры за своей спиной. Это был не Иисус, Он еще не родился. Но это был 

Человек в человеческой плоти, Которого Авраам назвал "Элохим, великий Всемогущий". 

А Иисус сказал: "Как было во дни Содома, — теперь слушайте внимательно, — во дни 

Содома, так будет по пришествию Сына Человеческого, когда откроется Сын 

Человеческий". Уже не как церковь (Понимаете?), уже не так; Невеста уже вызвана. 

Понимаете? "В тот день откроется Сын Человеческий". Для чего? — Чтобы соединить 

Церковь с Главой, объединить — Брак Невесты.  

Прямо через это прозвучит призыв Жениха, когда Сын Человеческий сойдет и придет в 

человеческой плоти, чтобы соединить этих двоих. Церковь должна быть Словом, Он есть 

Слово, эти двое соединяются, и для этого будет необходимо проявление откровения Сына 

Человеческого, не священника. Понимаете, что я имею в виду?  

Понимаете, Сын Человеческий, Иисус Христос сойдет к нам в человеческой плоти и 

сделает Свое Слово таким реальным, что Оно объединит Церковь, Невесту, в одно целое с 

Ним, потом Она отправится Домой на Брачную Вечерю. Аминь! Она уже объединилась 

(понимаете?), мы отправимся на Брачную Вечерю, а не на Брак. "Набивайте себе живот 

трупами тысяченачальников, ибо наступил Брак Агнца". Но Восхищение — это уход на 

Брачную Вечерю. Когда Слово объединяется с человеком здесь, и эти двое становятся 

одно, что происходит? — Тогда вновь проявляется Сын Человеческий, не церковные 

теологи, а Сын Человеческий! Слово и Церковь становятся одно. Что бы ни делал Сын 

Человеческий, Он был Словом, Церковь делает то же самое. 

ДОКАЗАТЕЛЬСТВО ЕГО СЛОВА – 16.08.1964 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 32                                                 Семейный Алтарь                                             1 февраля   

 

Закон Господа совершен, укрепляет душу; откровение Господа верно, умудряет 

простых. Повеления Господа праведны, веселят сердце; заповедь Господа светла, 

просвещает очи. Страх Господень чист, пребывает вовек. Суды Господни истина, все 

праведны; они вожделеннее золота и даже множества золота чистого, слаще меда и капель 

сота; и раб Твой охраняется ими, в соблюдении их великая награда. (Псалтирь 18:8-12) 
 

Я считаю, что у Бога будет определённый стандарт, которым Он будет судить мир. Вы 

все знаете, я — ирландец, из католической семьи. И вот, когда я был мальчиком… 

Конечно, мои отец и мать женились не в церкви, выходцы из католической церкви, 

поэтому они ни к чему не принадлежали. Вероятно, вы читали историю моей жизни. Если 

не читали, здесь есть брошюры. Они здесь у брата на продажу и так далее.  

Итак, затем, когда я получил призыв от Бога, я начал задумываться... Затем, когда я пошёл 

в церковь, церковь сказала, что Бог будет судить мир церковью. Так вот, я выяснил, что 

существует около девятисот разных церквей. Одни говорят, что они правы, а другие 

неправы; те правы, а другие неправы. Так вот, это вызывает замешательство. Если 

лютеране правы, тогда баптисты неправы. Если баптисты правы, тогда методисты 

неправы. И потом, у них столько различий! Тогда я заметил во всём этом замешательство.  

Как же Бог может привести людей на суд, когда есть так много разных выходов? Один в 

одну сторону, а другой — в другую.  Один говорит: "С этим всё в порядке"; другой 

говорит: "Нет, не в порядке." Это сбивает с толку. Я не могу поверить, что добрый 

небесный Отец сделает что-нибудь вроде этого.  
Так вот, я подумал: "Итак, каким образом Он впервые судил людей? Как Он дал им…" 

Обращается в Бытие… Бытие — это семенной раздел, он означает "начало".  
Первое, что Бог предложил человеку — подчиняться Его Слову. Всего лишь один 

небольшой промах, не одна большая глава, но всего лишь неправильное истолкование 

Слова, всего лишь небольшое искажение (сделал сатана) через истолкование, и это 

вызвало каждую сердечную боль, каждую болезнь, каждую смерть, каждого больного 

ребёнка, каждую могилу на холме, всего лишь из-за неверия одному короткому Слову. 

Не то, что отвергла его, всего лишь неправильно процитировала, просто порассуждала. 

"Разве не разумно, что Бог не сделает такого?", - сказал [сатана]. Но Бог сказал, что Он 

сделает это. Понимаете?  

Затем, если Бог все эти шесть тысяч лет допускал мучения только из-за того, что кто-то 

взял всего лишь одно Слово и неправильно использовал его, что вызвало всё это, как же 

Он позволит нам взять ещё одно неправильно использованное Слово? Так как же мы 

будем судить с девятьюстами шестьюдесятью различными деноминациями? Все говорят 

так или иначе...  

Затем я прочитал, в последней части книги Библии говорится: "Если кто отнимет что от 

слов книги пророчества сего или приложит что к ним, у того отнимет Бог участие в книге 

жизни." Это – духовенство, деноминации и так далее, которые неправильно цитируют 

Слово или используют догму вместо Писания и тому подобное, человеческие идеи в 

качестве своих достижений. Это должно быть в точности Божье Слово, в точности, как Он 

сказал это.  

МЫ ХОТИМ УВИДЕТЬ ИИСУСА – 27.06.1962 САНТА-МАРИЯ, КАЛИФОРНИЯ, США 

 

 

  



 
 
 

День 33                                                 Семейный Алтарь                                             2 февраля  

 

Кто усмотрит погрешности свои? От тайных [моих] очисти меня и от умышленных 

удержи раба Твоего, чтобы не возобладали мною. Тогда я буду непорочен и чист от 

великого развращения. Да будут слова уст моих и помышление сердца моего благоугодны 

пред Тобою, Господи, твердыня моя и Избавитель мой! (Псалтирь 18:13-15) 

 

Так вот, в пасхальное утро будет происходить все. Тысячи и миллионы долларов будут 

потрачены на пасхальные цветы, чтобы возложить их на алтарь, точно, как сделал Каин. 

Понимаете? Алтарь не был создан для цветов. Каин попробовал это, это не сработало. 

Алтарь создан для человеческих душ.  

Бог не желает твой цветок, Он желает тебя на алтаре. Ты пытаешься принести замену. Ты 

– тот человек, который должен там находиться. Я и ты, мы — те, кто должны лежать на 

алтаре. Однако мы предполагаем, что все в порядке. "Бог принимает нас", - как мы 

говорим, и с этим все в порядке. Мы предполагаем, что это — все, что мы должны делать.  

Вот, мы замечаем, что тысячи из них не станут делать даже этого. Они выйдут и 

напьются. Они знают, что это Пасха. Это представляет Пасху. Так как у них куча проблем 

и их сопровождает грех, поэтому они думают, что если они напьются и забудут все это — 

это как раз то, что они должны делать. Это — Америка. Они думают, что это как раз то, 

что они должны сделать.   

В пятницу, когда я пошел забрать детей из школы, я увидел странное зрелище. Я видел, 

что одна женщина среди той кучки не курила сигареты. Я возвратился и сказал своей 

жене: "Я видел чудо". 

Каждая из тех женщин выходила: "Привет, Лидди", - прикуривая. Говорила: "Видишь, я..." 

[Брат Бранхам издает звук, напоминающий затяжку.] О-о, ужас. Поют в хоре, 

принадлежат к церкви. Они предполагают, что все в порядке. В конце пути вы узнаете 

другое. Понимаете, где вы теперь?  

Однако они думают: "Ладно, скажу тебе, что мы сделаем." Некоторые из них достаточно 

добросердечны, чтобы пожертвовать немного денег на благотворительность. "Я внёс свою 

долю". Это не Пасха. Это — не Пасха! Это хорошее дело, ничего против того, чтобы 

жертвовать на благотворительность. Все это хорошо. Но это не твоя обязанность перед 

Богом. Это значит жертвовать твоему собрату. Твоя обязанность перед Богом – отдать Ему 

свою жизнь. Отдавайте свои деньги вашему собрату. Понимаете? Видите, как мы получаем 

это? Однако они предполагают, что все в порядке. "О-о, да. С этим все в порядке".  

Некоторые из них подменяют Воскресение пасхальными яйцами, кроликами. Что общего 

у кролика с воскресением? Что общего у пасхальных яиц и новых шляпок с Пасхой? 

Проповедник рассказывал мне: "Брат Бранхам..." Это был кэмпбеллитский проповедник, 

христианин, он сказал: "Мне просто приходилось прятать лицо и смеяться при виде 

некоторых из потешных шляпок, которые были на женщинах". 

Я спросил: "Откуда вы берете тему для проповеди?" Берите ее там, где она должна быть. 

Не возитесь и не нянчитесь с этим. Вы не можете нянчиться с грехом, вы должны 

осуждать его. Это правильно. Осуждайте его. Это грех! Бегите прочь от него. 

САМОНАДЕЯННОСТЬ – 08.04.1962 КЛИВЛЕНД, ТЕННЕССИ, США 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 34                                                        Семейный Алтарь                                             3 февраля  

 

Да услышит тебя Господь в день печали, да защитит тебя имя Бога Иаковлева. Да 

пошлет тебе помощь из Святилища и с Сиона да подкрепит тебя. Да воспомянет все 

жертвоприношения твои и всесожжение твое да соделает тучным. Да даст тебе по сердцу 

твоему и все намерения твои да исполнит. Мы возрадуемся о спасении твоем и во имя 

Бога нашего поднимем знамя. Да исполнит Господь все прошения твои. Ныне познал я, 

что Господь спасает помазанника Своего, отвечает ему со святых небес Своих 

могуществом спасающей десницы Своей. Иные колесницами, иные конями, а мы именем 

Господа Бога нашего хвалимся: они поколебались и пали, а мы встали и стоим прямо. 

Господи! спаси царя и услышь нас, когда будем взывать [к Тебе]. (Псалтирь 19:2-10) 

 

Когда Даниил увидел видение об этом, он сказал: "Хотя поступающие нечестиво, будут 

еще более нечестивыми, но в последние дни знающие своего Бога будут совершать 

подвиги", говоря об этом времени. Знаете, какие "подвиги"? Подвиги веры, будут 

совершать знамения и чудеса. "Но нечестивые будут продолжать поступать нечестиво". 

Сказал: "Они будут бегать туда-сюда и знание возрастет. Но, — сказал, — о Даниил, 

закрой Книгу. Ты упокоишься по своему жребию, но в последний день ты восстанешь. 

Мудрые обратят многих ко Христу. Они будут сиять как звезды на небесах во веки и 

веки".  

Сорок лет перемололи меня. Может быть, восемьдесят лет перемололи вас. Может быть, 

тридцать лет сделали из вас совершенно другого человека, вот такой маленький укус 

времени. Вы когда-нибудь смотрели на утреннюю звезду, когда она восходит утром? Вы 

когда-нибудь вставали и смотрели, как она висит в небесах, когда она сверкает, восклицает 

и радуется? Она не потеряла ни единой крупицы своей красоты. Она — такая же яркая и 

хорошенькая, какой была в день, когда Он повесил ее. Бог повесил ее на ее орбите. С того 

времени она ничего не потеряла. Она там уже тысячи тысяч лет и не потеряла своей 

красоты. Библия говорит: "Обратившие многих к праведности, превзойдут по славе 

звезды". Аллилуйя! Брат, в конце концов, неплохо быть проповедником. Не так ли? Да, это 

так. Быть христианином — хорошее дело. Времена могут быть тяжелыми. Бог не обещал 

ложе из роз, но Он обещал милость, достаточную для любого испытания, которое 

встретится у тебя на пути. Это так. Да, конечно, милости достаточно. Это не ложе из роз, 

но Он пообещал милость, достаточную, чтобы победить любое искушение. Когда крест 

становится тяжелым, Христос пообещал быть с тобой. Так точно!  Однажды, в славный 

день, когда все это закончится, мы встретим Его в мире. Боже, даруй, чтобы каждый из вас 

получил это. 

ДЕЯНИЯ СВЯТОГО ДУХА - В19.12.1954 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 35                                                 Семейный Алтарь                                             4 февраля 

 

Господи! силою Твоею веселится царь и о спасении Твоем безмерно радуется. Ты дал 

ему, чего желало сердце его, и прошения уст его не отринул, ибо Ты встретил его 

благословениями благости, возложил на голову его венец из чистого золота. Он просил у 

Тебя жизни; Ты дал ему долгоденствие на век и век. Велика слава его в спасении Твоем; 

Ты возложил на него честь и величие. Ты положил на него благословения на веки, 

возвеселил его радостью лица Твоего, ибо царь уповает на Господа, и во благости 

Всевышнего не поколеблется. (Псалтирь 20:2-8) 

 

Так вот, Иисус не исцелял женщину, прикоснувшуюся к Его одежде. Она сказала: "Вот 

чего я хочу." Она сказала в своём сердце... Для этого не было места Писания. Она сказала: 

"Если только прикоснусь к Его одежде, выздоровею." Так что она проскользнула, 

прикоснулась к Его одежде и присоединилась к другим, стояла там, оглядываясь. Кто-то 

сказал: "Брат, отчего ты так быстро ушёл?" Иисус спросил: "Кто прикоснулся ко Мне?" 

"Все присутствующие, каждый старается прикоснуться к Тебе", - сказали апостолы. Он 

сказал: "Но из Меня вышла сила." Понимаете? Так вот, эта сила куда-то вышла. 

Прикоснулся некто с реальной верой. Что управляло этим? Итак, следите за тем, что 

сказал Иисус. Он посмотрел по сторонам, чтобы увидеть, где это было, сила, которая 

вышла из Него. Он увидел женщину. Сказал: "Вера твоя спасла тебя. Кровотечение 

прекратилось." Понимаете? Итак, что? "Потребовалась твоя вера…" Понимаете? Сила 

твоей веры вытащила из сверхъестественного Бога желание твоего сердца. Понимаете? 

Это производит ваша вера, а не моя. Если бы это совершала моя вера, я бы вытащил 

сегодня каждого маленького ребёнка из аудитории, привёл бы их сюда и сделал их 

здоровыми, маленьких детей. Понимаете? Я сделал бы это, но это совершает не моя вера; 

ваша вера делает это. Я не знаю этого; Я — простой человек. Но это — дар Божий. 

Понимаете? Он совершает это. Вы тянете не от меня, а от Него. Он пребывает в 

сверхъестественном, и ваша вера тянет таким образом. Я — всего лишь Его рупор. Когда 

Он нечто приносит, показывает видение, тогда это уже нечто; а я — в другом, для учёных 

в другом измерении. Это — шестое чувство, четвёртое измерение, как его ни называйте, 

для меня — Святой Дух. Верно! 
Итак, здесь стоит женщина. Я - англосакс. Она — по происхождению эфиоплянка, почти 

та же картина, когда Иисус разговаривал с женщиной у колодца. Он был евреем, она — 

самарянка. Правильно? Я вас не знаю, не так ли, леди? Я никогда вас не видел, ничего о 

вас не знаю, никогда в жизни не встречал. Верно? Это наша первая встреча, когда мы что-

то узнали друг о друге. Правильно? Вот вам, пожалуйста. Итак, что я могу сделать? У нас 

одинаковая кровь. Она — эфиоплянка, я — англосакс; китайцы, жёлтые, у нас одна кровь, 

если кто-то захочет переливания крови для плазмы. Но вы не сможете перелить свою 

кровь животному; нужен человек. Понимаете? Хорошо. Затем Та же Кровь, которая 

пролилась на Голгофе, чтобы сотворить воды отделения, чтобы отделить меня от моих 

грехов, пролилась для неё, чтобы отделить её. Та же Кровь, которая отделила меня от 

моей болезни, находится здесь, чтобы отделить её. Та же Кровь, которая даровала мне 

желание моего сердца для того, в чём я нуждался для Царства Божьего, может сделать то 

же для неё. 

ВОДА ОТДЕЛЕНИЯ – 21.01.1955 ЧИКАГО, ИЛЛИНОЙС, США 

 

 

  



 
 
 

День 36                                                 Семейный Алтарь                                             5 февраля  

 

Рука Твоя найдет всех врагов Твоих, десница Твоя найдет ненавидящих Тебя. Во время 

гнева Твоего Ты сделаешь их, как печь огненную; во гневе Своем Господь погубит их, и 

пожрет их огонь. Ты истребишь плод их с земли и семя их - из среды сынов человеческих, 

ибо они предприняли против Тебя злое, составили замыслы, но не могли [выполнить их]. 

Ты поставишь их целью, из луков Твоих пустишь стрелы в лицо их. Вознесись, Господи, 

силою Твоею: мы будем воспевать и прославлять Твое могущество. (Псалтирь 20:9-14) 

 

Итак, было время, когда оправданные люди не направлялись в присутствие Божье, когда 

умирали. Это было в Ветхом Завете. Они попадали в место, названное раем, те души 

праведников ожидали в раю. Рай был местом, где Бог хранил души как в царстве сна до 

того, как была пролита Кровь Иисуса Христа, потому что кровь тельцов и козлов не 

убирала греха, она лишь покрывала грех. Но Кровь Иисуса убирает грех. Заметьте, когда 

Он умер на Голгофе... При Своем возвращении Он вывел из могил тех умерших святых, 

которые умерли под примиряющей кровью тельцов, козлов и телиц. Они вошли в город и 

явились многим. Какая прекрасная картина! О-о, если бы мы одну минуту могли 

обрисовать ее. Взгляните на Иисуса, когда Он умер.  

Здесь, как я часто говорил, думаю, здесь, в церкви, есть как бы список, здесь живут 

смертные существа. Каждое из них в этом большом скоплении вины, черноты и тьмы. 

Смертные живут здесь. Теперь, они находятся под влиянием отсюда, либо оттуда. Ты не 

можешь быть духовным существом, грешником или святым, не находясь под воздействием 

преисподней или высшего мира. Если ты под воздействием отсюда, то ты свыше. Твое 

небесное тело ожидает вверху. Но если ты — нечестивый, лицемерный и безразличный, 

твое небесное тело здесь, внизу, независимо от того, как сильно ты думаешь, что оно 

вверху; потому что те плоды, которые ты приносишь перед людьми, доказывают, откуда 

ты. Итак, ты здесь таков, каков ты где-то еще. Твоя жизнь, которою ты живешь здесь, 

просто отражает, каковы будут последствия после твоего ухода отсюда.  

ВОПРОСЫ И ОТВЕТЫ – В03.01.1954 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 37                                                 Семейный Алтарь                                             6 февраля  

 

Боже мой! Боже мой! для чего Ты оставил меня? Далеки от спасения моего слова вопля 

моего. Боже мой! я вопию днем, - и Ты не внемлешь мне, ночью, - и нет мне успокоения. 

Но Ты, Святой, живешь среди славословий Израиля. (Псалтирь 21:2-4) 

 

Что осеняло тех пророков? Что вдохновляло их? Какая совершенная точность! Кроме 

того, пророки говорили, что Он будет совершать. Пророки даже видели Его рождение, где 

Он родится, как Он родится. Не какой-то обыкновенный ребенок, не простой ребенок, 

родившийся у какой-то женщины; здесь сказано, что Он родится таинственным образом, 

что Он родится от девственницы: "Дева зачнет". Что же осенило смертного человека и 

показало ему это за сотни лет до самого события с совершенной точностью, тютелька в 

тютельку? Вот это свидетельство Верховного Существа, живого Бога! Более того, 

предсказали, где Он родится, и как Он родится. 

Предсказали, что мир будет говорить о Нем. Предсказали, какие именно знамения будут 

сопровождать Его в доказательство того, что Он — Мессия. Подтвердили, что Он будет 

отвержен, и в Духе, со стонами высказал Его Слова на кресте за сотни лет до Его 

рождения.  

Давид в Духе, мне всегда нравится ссылаться на это, как Иисус высказал: "Почему Давид в 

Духе назвал Его Господом?" Не просто Давид, но Давид в Духе! Есть большая разница 

между просто Давидом и Давидом в Духе. Есть большая разница между просто церковью 

и церковью в Духе. "Почему Давид в Духе назвал Его Господом, если Он — его Сын, 

говоря: "Сказал Господь Господу моему: 'Сиди одесную Меня'"?" После этого они 

больше не задавали Ему вопросов.  

В 21-м Псалме Давид вошел в Дух, в Дух с большой буквы! Когда он в Него вошел, он 

произнес те Слова, Которые Он со стонами высказал на кресте: "Боже Мой, Боже Мой, для 

чего Ты оставил Меня? Все кости Мои, они делают из Меня зрелище! Как они пронзили 

руки Мои и ноги Мои!"  

"Но Он изъязвлен был за грехи наши, — а это уже другой пророк, — мучим за беззаконие 

наше, наказание нашего мира было на Нем, и Его ранами мы были исцелены".  

Точность, совершенство тех пророков, ни одно Слово, Которое они говорили о Нем, не 

осталось неисполненным. Последние семь пророчеств, высказанных о Нем, были 

исполнены за последние семь часов на кресте. Исполнилось каждое Слово, ничто не 

осталось неисполненным!  

О чем это говорит? — О высшем Разуме. Это сделали не те люди. Те люди были простыми 

людьми, как мы с вами. Но они были вдохновлены Верховным Существом, оставившим 

свидетельство, чтобы мы в этом поколении и в будущих поколениях, и во всех поколениях 

в этом промежутке времени могли смотреть в Его Слово и знать, что оно является 

истинным. Это свидетельство о том, что Слово Божье — это Истина. 

СВИДЕТЕЛЬСТВО ИСТИННОГО СВИДЕТЕЛЯ – 05.11.1961 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, 

ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 38                                                 Семейный Алтарь                                             7 февраля  

 

На Тебя уповали отцы наши; уповали, и Ты избавлял их; к Тебе взывали они, и были 

спасаемы; на Тебя уповали, и не оставались в стыде. Я же червь, а не человек, поношение 

у людей и презрение в народе. Все, видящие меня, ругаются надо мною, говорят устами, 

кивая головою: 'он уповал на Господа; пусть избавит его, пусть спасет, если он угоден 

Ему'. Но Ты извел меня из чрева, вложил в меня упование у грудей матери моей. На Тебя 

оставлен я от утробы; от чрева матери моей Ты — Бог мой. Не удаляйся от меня, ибо 

скорбь близка, а помощника нет. Множество тельцов обступили меня; тучные Васанские 

окружили меня, раскрыли на меня пасть свою, как лев, алчущий добычи и рыкающий. 

(Псалтирь 21:5-14) 

 

В Библии сказано: "Никто не восходил на небо, как только сшедший с небес." Когда Он 

был в небесах, Он был "Логосом", вышедшим из Бога в начале. Он сошёл на землю, не 

был сотворён ангелом. Он сошёл на землю и принял образ не ангела, а раба; сошёл не в 

великой Славе Иеговы. Он сошёл как Человек, чтобы искупить человека, чтобы умереть 

за людей как человек. Он умер не как Бог, а как человек. На Сыне человеческом был грех 

человека. Чтобы понести наказание, Ему пришлось стать человеком. Что Он сделал? В 

Библии говорится: "Он не много был унижен пред Ангелами, дабы Ему вкусить смерть за 

всех, чтобы удалить и уничтожить грех", и удалить болезнь. Так вот, когда Он спустился с 

высоты, "Логос," от Бога, Он сошёл через ангелов, сошёл и стал человеком. Он сказал: "Я 

даже не человек. Я — червь, а не человек." Ибо "Он был презрен и умален пред людьми. 

Не было в Нем вида, который привлекал бы нас к Нему, столько был обезображен, паче 

всякого человека, лик Его!" Вероятно, Он был невысоким, худым долговязым парнем. Не 

был похож на Царя. Часто люди судят о других по одежде или телосложению. Человека не 

следует оценивать по его росту и по тому, насколько у него большие мускулы. Человека 

оценивают по характеру и только по характеру. Я видел мужчин, весивших восемьдесят 

килограммов, а в них не было ни грамма мужчины. Человека оценивают по характеру, по 

тому, что находится у него в сердце. Христа судили не по физической силе, но по 

характеру. Никто никогда не жил так, как жил Он и не мог умереть так, как умер Он. 

Никто не мог взойти на Высоту как взошёл Он, потому что Он был Богом. "Я не от 

человеков." Он уничижил Себя. Вы когда-нибудь задумывались? Человек, создавший 

искусственный глаз, стал известным; человек, создавший искусственные зубы, стал 

известным; человек, создавший протез руки, стал известным. Но Человек, создавший 

оригинальный глаз, Человек, создавший оригинальную руку, - "уничижил Себя Самого", - 

стал слугой, рабом грешников, чтобы вернуть их. 
МОГУЩЕСТВЕННЫЙ ПОБЕДИТЕЛЬ - У01.04.1956 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, 

США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 39                                                 Семейный Алтарь                                             8 февраля  

 

Я пролился, как вода; все кости мои рассыпались; сердце мое сделалось, как воск, 

растаяло посреди внутренности моей. Сила моя иссохла, как черепок; язык мой прилип к 

гортани моей, и Ты свел меня к персти смертной. Ибо псы окружили меня, скопище злых 

обступило меня, пронзили руки мои и ноги мои. Можно было бы перечесть все кости мои; 

а они смотрят и делают из меня зрелище; делят ризы мои между собою и об одежде моей 

бросают жребий. Но Ты, Господи, не удаляйся от меня; сила моя! поспеши на помощь 

мне; избавь от меча душу мою и от псов одинокую мою; спаси меня от пасти льва и от 

рогов единорогов, услышав, [избавь] меня. (Псалтирь 21:15-22) 

 

Перед Своим уходом Он сделал следующие утверждения. Он сказал в Святого Иоанна, 

14-я глава, 7-й стих: "Верующий в Меня, дела, которые Я творю, и он сотворит также; 

больше этих сотворит, ибо Я к Отцу Моему иду. Я уйду и снова приду". Теперь 

посмотрим, какие дела Он совершал. Совершая дела, Он не утверждал, что Он — великая 

личность, Он был простым смиренным Человеком. Он вовсе не говорил высокопарными 

фразами, Он говорил как обыкновенный Человек. Он жил среди нищих: "у лисиц есть 

норы и у птиц есть гнезда, но Ему негде было преклонить Свою голову". У Него был один 

хитон, который Ему дали: "он был весь тканый, не сшитый". Поэтому солдаты бросали о 

нем жребий. Почему так было? Потому что должно было исполниться пророчество 

Ветхого Завета: "Разделили ризы Мои, об одежде Моей бросали жребий". Так что они не 

могли разделить ее по швам, им пришлось бросить о ней жребий, таким образом должно 

исполниться пророчество Ветхого Завета. Через несколько минут мы обратим внимание, 

что же Он сделал? Сегодня вечером я верю, что сердце каждого из нас, от мала до велика, 

жаждет сегодня увидеть Иисуса Христа. Это желание моего сердца. А почему? Если мы 

утверждаем по Писаниям... 

Сегодня громыхали радиоприемники, по телевидению показывали программы, ставились 

драмы о том, что "Его здесь нет, но Он воскрес!" Что ж, если Он воскрес, в Библии, в 

Послании к Евреям 13:8 сказано: "Он вчера, сегодня и во веки Тот же". Так вот, друзья, вот 

в чем вся суть: Это — Истина или не Истина. Если это не Истина, тогда Библия лжива, и 

Слова лживы; а значит, мы — погибшие и воскресения мертвых не существует, а мы 

просто притворяемся. Но если Это — Истина, тогда Она должна доказать Себя. Если вы 

говорите, что вода мокрая, а я еще никогда не видел воду, выльете ее на меня, а она не 

окажется мокрой, тогда ваши слова лживы. Но если выльете ее на меня, и она окажется 

мокрой, тогда ваши слова истинны. Если Христос Тот же вчера, сегодня и во веки, тогда 

Библия права. Если Он не Тот же вчера, сегодня и во веки, тогда Она не права. Если Слова 

Божьи не истинны, тогда Христос не истинен. Если Слова Божьи не истинны, тогда Бог не 

истинен. Но если Слово Божье истинно, тогда Библия истинна, Бог верен, Христос верен, 

и мы должны быть верными Делу.  

ТОГДА ОТКРЫЛИСЬ У НИХ ГЛАЗА, И ОНИ УЗНАЛИ ЕГО — В21.04.1957 

ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 40                                                 Семейный Алтарь                                             9 февраля  

 

Буду возвещать имя Твое братьям моим, посреди собрания восхвалять Тебя. Боящиеся 

Господа! восхвалите Его. Все семя Иакова! прославь Его. Да благоговеет пред Ним все 

семя Израиля, ибо Он не презрел и не пренебрег скорби страждущего, не скрыл от него 

лица Своего, но услышал его, когда сей воззвал к Нему. О Тебе хвала моя в собрании 

великом; воздам обеты мои пред боящимися Его. Да едят бедные и насыщаются; да 

восхвалят Господа ищущие Его; да живут сердца ваши во веки! Вспомнят, и обратятся к 

Господу все концы земли, и поклонятся пред Тобою все племена язычников,  

ибо Господне есть царство, и Он - Владыка над народами. Будут есть и поклоняться все 

тучные земли; преклонятся пред Ним все нисходящие в персть и не могущие сохранить 

жизни своей. Потомство [мое] будет служить Ему, и будет называться Господним вовек: 

придут и будут возвещать правду Его людям, которые родятся, что сотворил Господь. 

(Псалтирь 21:23-32) 

 

У меня в кармане лежит фотография одного из самых выдающихся фактов, которые вы 

когда-либо видели. Здесь стоит маленький мальчик. Вероятно, вы не можете увидеть это 

со своего места. Его маленький пупок был размером, вероятно, с футбольный мяч. Его 

небольшой желудок был размером с бочонок, очень большой. Там лежал мальчик трёх-

четырёх лет, как на фотографии, сделанной его матерью. Его принесли на собрание, когда 

врачи и остальные отказались от него, сказали: "Ничего нельзя сделать. Он умирает." Но я 

попросил воскресшего Господа Иисуса и после молитвы и прикосновения к Нему, Он 

сошёл в Своей бесконечной силе, проявив Свою священную руку. Вот его фотография: 

совершенно нормальный и здоровый. Это — свидетель того, что Иисус Христос всё ещё 

живёт, царствует, имеет ту же силу исцелять и совершать то, что Он делал в начале. Это 

свидетель. Время не позволит мне рассказать о тысячах событий, как Он приходит в нашу 

среду и раскрывает тайны людских сердец и совершает именно то, что Он совершал, 

когда был на земле. Это свидетель того, что Он жив. Это действует вместе с Его Словом. 

В Слове говорится: "Иисус Христос вчера, сегодня и вовеки Тот же." Он сказал: "...и 

будете Мне свидетелями в Иерусалиме, во всей Иудее и Самарии и даже до края земли. 

Вы будете Моими свидетелями." В Чикаго, штат Иллинойс, и повсюду. Его свидетели 

после того, как на вас сойдёт Святой Дух, после того, как увидите Его Присутствие, 

услышите Его великое Послание, примете Его Слово, родитесь заново через переживание. 

Вы свидетельствовали, что Он жив, а не мёртв. Вы — Его свидетели, чтобы стоять с 

конгрессменом Апшоу, инвалидом, который шестьдесят шесть лет провёл в инвалидном 

кресле, передвигался в кресле. Когда он встал, с большими костылями, с позвоночником, 

сломанным в семнадцатилетнем возрасте, его привезли в тот вечер в Калифорнии. Когда 

мой брат привёл меня на платформу, Святой Дух повернулся, я никогда в жизни о нём не 

слышал, рассказал ему о том, как он упал, как всё это произошло и сказал: "ТАК 

ГОВОРИТ ГОСПОДЬ: вы исцелены!" Он спросил: "Вы хотите сказать, что я исцелён?" 

"Да, Господь Иисус почтил вашу веру." Что это было? Тот же Господь Иисус 

засвидетельствовал, что Он живёт. Не только это, но он вскочил с кресла, отбросил 

костыли и побежал к платформе, нагнулся и коснулся пальцами ступней, как молодой, в 

возрасте восьмидесяти шести или восьмидесяти семи лет. Бог свидетельствовал.  
СВИДЕТЕЛИ – В30.09.1956 ЧИКАГО, ИЛЛИНОЙС, США  

 

 

  



 
 
 

День 41                                                 Семейный Алтарь                                           10 февраля  

 

Господь — Пастырь мой; я ни в чем не буду нуждаться: Он покоит меня на злачных 

пажитях и водит меня к водам тихим, подкрепляет душу мою, направляет меня на стези 

правды ради имени Своего. Если я пойду и долиною смертной тени, не убоюсь зла, 

потому что Ты со мной; Твой жезл и Твой посох — они успокаивают меня. Ты приготовил 

предо мною трапезу в виду врагов моих; умастил елеем голову мою; чаша моя 

преисполнена. Так, благость и милость да сопровождают меня во все дни жизни моей, и я 

пребуду в доме Господнем многие дни. (Псалтирь 22:1-6) 

 

Давид был пастушком, Он сказал: "Я взял тебя с пастбища. Кем был ты, Давид? Я взял 

тебя с пастбища, где ты пас овец твоего отца, сделал твое имя великим", как человека, 

великого на земле. Я думал об этом: об овцах и пастухе. Почему Он выбрал Давида? 

Давид всегда говорил о тихих водах и зеленых пастбищах. Он был псалмопевцем, 

писавшим песни и игравшим на арфе для славы Божьей. Что-то должно быть в том, как 

Давид ухаживал за овцами: он должен быть настоящим пастухом. Вы заметили, как-то раз 

там появился медведь, прибегал и хватал одну из его овец, он убивал того медведя. 

Прибегал лев, хватал одну, он ловил льва за гриву, брал нож и убивал льва. Видите, он 

жертвовал собой ради своих овец. Он был готов отдать свою жизнь за овец, он был 

прообразом доброго Пастыря. Он был Сыном Давида, знаете, настоящий Пастырь, Царь-

Пастырь над всем. Вы когда-нибудь замечали в Библии, просто размышлял как-то раз, 

когда пророк изрекает, он говорит: "ТАК ГОВОРИТ ГОСПОДЬ". Но когда Иисус изрекал, 

Он так не говорил. Он говорил: "Я говорю вам". Потом называют Его пророком. Он был 

Эммануилом. Никогда не говорил: "ТАК ГОВОРИТ ГОСПОДЬ", Он был Господом: "Я 

говорю вам". 

Так вот, есть что-то в том, что Бог всегда уподобляет людей овцам, вы когда-нибудь 

замечали? "Вы — овцы паствы, овцы одного стада. Есть у Меня другие овцы", - и так 

далее, сравнивает людей с овцами. Знаете, почему Он сравнил нас с овцами? Вы когда-

нибудь забавлялись с овечкой? Они, конечно, поддаются обучению, Божественное 

обучение — это научиться от овец. Я брал их и пас повсюду, и их малышей. Когда овца 

потеряется, она абсолютно беспомощна. Я подбирал овцу, которая стояла не далее, может 

быть, 270 метров от овчарни, где были все остальные овцы. А овца, когда она потерялась, 

не может себе помочь, она просто стоит там, и блеет, блеет, пока волк не схватит ее, или не 

случится что-то другое. Она просто не может найти путь обратно. Без пастыря она 

совершенно беспомощна.  

То же и с человеческой расой, мы абсолютно, полностью беспомощны без Пастыря стада. 

Мы не можем найти путь назад. Мы пытаемся научиться пути назад, мы пытаемся 

преобразовать путь назад, но у нас не получится. Образование не сделает это. 

Преобразование не сделает это. Мы не преобразователи. Полиция там, снаружи, являются 

преобразователями. Мы — проповедники Евангелия не для того, чтобы пытаться наказать 

людей, заставить их ползать на коленях и так далее, но проповедовать Евангелие Иисуса 

Христа — избавление для людей. Вот что должны делать пастыри — кормить овец. 

ПАСТЫРЬ СТАДА – 03.04.1956 ЧИКАГО, ИЛЛИНОЙС, США 
 

 

 

 

  



 
 
 

День 42                                                 Семейный Алтарь                                           11 февраля  

 

Господня — земля и что наполняет ее, вселенная и все живущее в ней, ибо Он основал 

ее на морях и на реках утвердил ее. (Псалтирь 23:1-2) 

 

Если у тебя есть Святой Дух, ты — Божье дитя, ты — семя Авраама. У тебя есть 

безусловный завет, начертанный в твоём сердце Самим Всемогущим Богом, Который не 

может его изгладить. Аминь! Он поклялся, что не сделает этого. Аллилуйя!  
Все обетованья Книги — мои, Все главы, стихи и строки.  

Доверяюсь Его Божьей любви, все обетованья в Книге — мои.   

Божьи дети, безусловно, сегодня вы не заслуживаете исцеления. Никто из нас не 

заслуживает даже слышания Благовестия. Никто из вас не заслуживает благодати Иисуса 

Христа, никто из нас. Но Бог сделал это по благодати. Верно! Никто из вас не заслуживает 

исцеления. Каждый из вас должен умереть, я также, все мы. Мы не заслуживаем, чтобы 

жить на земле. Это верно. Мы не заслуживаем того, чтобы смотреть на Божье творение. 

Но Бог пообещал нам, а Он не может солгать. Он поклялся, что сделает это. Исцеление 

принадлежит нам. Аминь! Спасение принадлежит нам. Святой Дух принадлежит нам. 

Небеса принадлежат нам. Мы сейчас сыновья Божьи. Мы сейчас восседаем в небесных 

местах во Христе Иисусе. Ничто не может причинить нам вреда. Бог наблюдал за 

Авраамом, когда тот ошибался. Бог заставил Авраама заплатить за ошибки. Не думайте, 

что они сошли ему с рук, но Бог не отверг Авраама, Он просто вынудил Авраама 

раскаяться в них. А вы думаете, что сегодня вы недостойны исцеления. Так вот, причина, 

по которой я говорю это, потому что я знаю, о чём вы думаете. Вот почему я делаю это 

вечером, ищу путь, которым Дух движется в церкви. Кто-то говорит: "Что ж, я просто 

недостоин. Думаю, может быть, я сделал это." Выбросьте это из головы. Конечно, ты 

недостоин и не станешь достойным, но Иисус достоин, а Он дал это тебе. Он заплатил 

цену. "Жаждущий пусть приходит, и желающий пусть берет воду Жизни даром." Жизнь! 

Благословит вас Бог! 
БЕЗУСЛОВНЫЙ ЗАВЕТ БОГА С ЕГО НАРОДОМ – 06.03.1954 ФИНИКС, АРИЗОНА, 

США 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 43                                                 Семейный Алтарь                                           12 февраля  

 

Кто взойдет на гору Господню, или кто станет на святом месте Его? Тот, у которого руки 

неповинны и сердце чисто, кто не клялся душою своею напрасно и не божился ложно, 

[тот] получит благословение от Господа и милость от Бога, Спасителя своего. Таков род 

ищущих Его, ищущих лица Твоего, Боже Иакова! (Псалтирь 23:3-6) 

 

Так вот, многие говорят: "Это противоречит моей вере". Существует много 

вероисповеданий, но есть только одна "вера". Понимаете? Если мы можем увидеть на 

протяжении Писания, поскольку я хочу, чтобы каждый человек прочитал это, если вы 

никогда не читали, как он это предсказал, что произойдёт в последние дни, что люди 

будут делать… Тогда, я полагаю, глава… теперь это дано Церкви, чтобы вы стойко 

сражались за веру, однажды преданную святым. Теперь, чтобы узнать, мы должны 

вернуться… Так вот, у нас, ох, думаю, сегодня заявляют о шестистах различных 

церковных деноминациях в мире, шестьсот или более. Думаю, в Америке четыреста с 

чем-то церковных деноминаций. Каждая отличается от других. И все же, мы — одно тело. 

Так вот, я был рукоположен в миссионерской баптистской церкви, она была первой 

церковью, в которой я был крещен в братство миссионерской баптистской церкви, стал 

служителем, имел удостоверение от церкви. Так вот, я ничего не имею против какой-либо 

церкви. Позвольте мне сказать это в начале. Итак, неважно, кто вы – методист или 

баптист, или кто бы вы ни были, я ничего не говорю против какой-либо церкви, потому 

что не существует определенной церкви. Я верю, что Иисус Христос, если бы Он был 

сегодня здесь, Он поставил бы Свое одобрение на единственной Церкви. Потому что я 

верю, что те, кого Бог примет, это чистые сердцем. 

Понимаете? Чистые сердцем Бога узрят. Итак, методист ты или баптист, кто бы ты ни 

был, чистый сердцем Бога узрит. Вот что Он сказал. 

ПОЧЕМУ Я - СВЯТОЙ СКАКУН? - Д30.08.1953 ЧИКАГО, ИЛЛИНОЙС, США 

 

 

 

 

 

 

                                                                                                                                                                 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  



 
 
 

День 44                                                 Семейный Алтарь                                           13 февраля  

 

Поднимите, врата, верхи ваши, и поднимитесь, двери вечные, и войдет Царь славы! Кто 

сей Царь славы? - Господь крепкий и сильный, Господь, сильный в брани. Поднимите, 

врата, верхи ваши, и поднимитесь, двери вечные, и войдет Царь славы! Кто сей Царь 

славы? - Господь сил, Он — царь славы. (Псалтирь 23:7-10) 

 

Я слышу, как Он стучит в дверь, Авраам подходит, говорит: "Сарра, мы хорошо 

проводили время? Конечно. О, как замечательно это было. Вот, кто-то стоит у дверей рая. 

Кто это? Открой дверь." Авраам сказал: "Это — мой Бог." Иов посмотрел и сказал: "Эй, 

это мой Искупитель, Который жив." О, надо же! Адам потряс Еву, сказал: "Просыпайся, 

посмотри." Иезекииль сказал: "Я видел Его как колесо внутри колеса, вращавшееся в 

воздухе." Даниил сказал: "Я видел Его как Камень, отсечённый от скалы без помощи рук." 

Слава! Воскресение на пути. Он сказал: "Парни, давайте, поднимаемся; уже светает." В то 

утро, когда Он воскрес из мёртвых, Библия, согласно Матфея 27, говорит, что тела святых, 

спавших в прахе, воскресли и вышли после Его воскресения. Он обещал это через 

Авраама. Я вижу, как Авраам и Сарра идут по улице, прекрасная вечность, 

прогуливаются...  В Библии сказано, что они явились многим. Вот Каиафа стоит там, 

говорит с кем-то, сказал: "А что это там за молодая пара? Похоже, что я узнаю их." 

Авраам сказал: "Эй, это старое место переменилось, не так ли, матушка? Немножко." 

Сказал: "Исаак пришёл? Взгляни сюда на минутку." "Смотри, нас заметили." Тогда у них 

были тела, подобные Его славному Телу. Затем, спустя сорок дней Он сказал: "Дети, 

побудьте здесь и осмотрите это место, потому что через несколько дней мы поднимемся 

выше. Мне нужно кое-что обговорить с учениками, у Меня для них есть поручение пойти 

по всему миру, даже в долину Сан-Фернандо, чтобы проповедовать Евангелие. Я буду там 

с ними. Мне нужно поручить людям совершить много дел. Так что побудьте здесь и в 

течение сорока дней осмотрите эту землю." Затем, спустя сорок дней, в день вознесения 

Он вознёсся. Когда Он возносился выше луны, звёзд, ветхозаветные святые были с Ним. Я 

вижу, как Он поднимается выше луны, звёзд, дальше и дальше, выше и выше. Он 

поднялся прямо в великий Город. Я слышу, как все ветхозаветные святые говорят: 

"Поднимите, врата, верхи ваши, и поднимитесь, двери вечные, и войдет Царь славы!" Я 

слышу, как им оттуда отвечают ангелы: "Кто сей Царь славы?" Они говорят: "Господь 

воинств, сильный в битве." Это Он, Бог, Иегова-Ире. 

ВЕРА АВРААМА 18.11.1955 САН-ФЕРНАНДО, КАЛИФОРНИЯ, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                                                                                                                                   
 
 
 
 
  



 
 
 

День 45                                                 Семейный Алтарь                                           14 февраля  

 

К Тебе, Господи, возношу душу мою. Боже мой! на Тебя уповаю, да не постыжусь, да не 

восторжествуют надо мною враги мои, да не постыдятся и все надеющиеся на Тебя: да 

постыдятся беззаконствующие втуне. (Псалтирь 24:1-3) 

 

Обратите внимание, однажды большой бык бежал по полю, чтобы убить меня, у меня 

не было возможности убежать. Вместо того, чтобы испугаться, мне стало жаль это 

животное. Он приблизился на расстояние нескольких метров. А за два месяца до этого он 

убил цветного человека на ферме Берка. Я сказал: "Твой Творец — мой любящий 

Спаситель. Я не побеспокою тебя, я иду через это поле по поручению. Теперь, во Имя 

нашего Творца Господа Иисуса иди и ляг там, под деревом." А этот бык подбежал на 

расстояние примерно полутора метров от меня и остановился, выглядел таким 

обессилевшим; он посмотрел направо, затем налево, развернулся, побрёл и лёг там под 

деревом. Это верно, мне было жаль его, я любил его. Совершенно верно! 
Так вот, это звучит как безумие, но позвольте мне сказать, друзья, когда змея обвила руку 

апостола Павла, если бы он сказал: "О-о, вот это да, дайте мне быстро йода или какую-

нибудь сыворотку," она могла навредить ему. Но он был настолько заряжен Святым 

Духом, что просто взглянул на неё, совершенно не пугаясь, стряхнул её в огонь и пошёл 

дальше. Верно. Другие испугались. Когда рак захватывает, ты рассуждаешь: "О-о, врач 

сказал, что я умру." Вот из-за чего ты умираешь. Скажи: "Пошёл прочь. Я — слуга 

Господа Иисуса. У тебя нет никакого права удерживать меня." Всем сердцем верь в это! 

Посмотри, что произойдёт. Этому невозможно подражать. Это должно быть в тебе. 

Находясь в лесу, я много раз сталкивался лицом к лицу с хищниками, просто стоял и 

смотрел на них несколько минут, затем они отворачивались и уходили с тропы. Верно! 

Если ты напуган, даже не пытайся так делать. Но если ты не испугался, давай! Если ты 

напуган, даже не пытайся доверять в этот вечер Господу, лучше возвращайся и спроси 

врача, что он сможет для тебя сделать. Но если ты не напуган и любишь Его, просто 

прими Его сегодня и узнаешь, что произойдёт. Он сделает это. Хорошо.  
ЛИЧНОЕ ПЕРЕЖИВАНИЕ С БОГОМ – 24.07.1954 ЧИКАГО, ИЛЛИНОЙС, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                                                                                                                                     
 
 
 
 
  



 
 
 

День 46                                                 Семейный Алтарь                                           15 февраля  

 

Укажи мне, Господи, пути Твои и научи меня стезям Твоим. Направь меня на истину 

Твою и научи меня, ибо Ты Бог спасения моего; на Тебя надеюсь всякий день. Вспомни 

щедроты Твои, Господи, и милости Твои, ибо они от века. Грехов юности моей и 

преступлений моих не вспоминай; по милости Твоей вспомни меня Ты, ради благости 

Твоей, Господи! Благ и праведен Господь, посему наставляет грешников на путь, 

направляет кротких к правде, и научает кротких путям Своим. (Псалтирь 24:4-9) 

 

Так вот, это небольшое собрание и время общения… Я не знал, что здесь так много 

проповедников. Честно, я этого не знал. Это замечательно. Хорошо, я рад, что у вас здесь 

есть духовные лидеры и они учат вас пути Господню. Я здесь просто в ответ на молитву и 

продвигаюсь по подготовленной ими почве. Если и нужно кого-то похвалить, 

поблагодарите людей, которые приехали сюда и начали трудиться. Они молились и 

верили, что Бог совершит эти дела в последние дни и учили вас, что это произойдёт, и вот 

это происходит сейчас прямо на ваших глазах. Так вот, мы хотим, чтобы вы помнили, что 

самая мощная сила в мире — это молитва. Молитва изменяет даже Божьи мысли. Сколько 

из вас знают это? Верно! Однажды Бог сказал пророку: "Пойди и скажи царю Езекии", - 

сказал, - "скажи ему привести свой дом в порядок, потому что он умрёт." Затем, когда 

пророк Исайя (вы можете себе представить замешательство того пророка?), когда он 

пошёл там, а бедняки, стоявшие вне ворот, спросили: "О-о, великий пророк, каково слово 

Господа для нашего доблестного царя?" "ТАК ГОВОРИТ ГОСПОДЬ: он умрёт." В воротах 

стояли солдаты: "О-о, великий пророк, каково слово Господа для нашего царя?" "ТАК 

ГОВОРИТ ГОСПОДЬ: он умрёт." Езекия спросил его о своём состоянии, ответил: 

"Умрёшь, ты не встанешь с этой постели." Он знал, что это было Слово Господа, так что 

он повернулся лицом к стене и горько заплакал. Сказал: "Господь, умоляю тебя, рассмотри 

моё дело. Я ходил перед Тобой с совершенным сердцем. (Это великое свидетельство.) Я 

ходил перед Тобой с совершенным сердцем." Он хотел ещё пятнадцать лет жизни. Так вот, 

похоже, если Господь хотел даровать ему... Он был величайшим в царстве, похоже, что Он 

просто сказал бы: "Хорошо, Езекия, Я продлю твои дни на пятнадцать лет." Но, 

понимаете, у Бога есть система, согласно которой Он поступает. Вместо этого Бог пошёл 

куда-то в отдалённые заросли, в пустыню, где находился пророк Исайя, сказал: 

"Возвращайся и скажи ему, что я услышал его. Я дам это ему."  

Итак, видите, молитва меняет положение вещей. Понимаете, молитва меняет 

обстоятельства. Так вот, пророк вернулся в замешательстве: "Пророк Господень, почему 

ты возвращаешься?" "ТАК ГОВОРИТ ГОСПОДЬ: он будет жить." Солдаты: "Как насчёт 

этого?" "ТАК ГОВОРИТ ГОСПОДЬ: он будет жить." Понимаете, что это произвело? 

Просто из смерти в жизнь, молитва изменила это, изменила ситуацию от смерти в жизнь. 

Для тебя она произведёт то же. Для меня она произведёт то же. Это — наше отношение к 

Богу. 

ЗДЕСЬ БОЛЬШИЙ, ЧЕМ СОЛОМОН – 15.05.1961 ГРАНД-ПРЕРИ, АЛЬБЕРТА, 

КАНАДА 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 47                                                 Семейный Алтарь                                           16 февраля  

 

Все пути Господни — милость и истина к хранящим завет Его и откровения Его. Ради 

имени Твоего, Господи, прости согрешение мое, ибо велико оно. Кто есть человек, 

боящийся Господа? Ему укажет Он путь, который избрать. Душа его пребудет во благе, и 

семя его наследует землю. Тайна Господня — боящимся Его, и завет Свой Он открывает 

им. Очи мои всегда к Господу, ибо Он извлекает из сети ноги мои. Призри на меня и 

помилуй меня, ибо я одинок и угнетен. Скорби сердца моего умножились; выведи меня из 

бед моих, призри на страдание мое и на изнеможение мое и прости все грехи мои. 

Посмотри на врагов моих, как много их, и [какою] лютою ненавистью они ненавидят 

меня. (Псалтирь 24:10-19) 

 

Прощение мне напоминает об одной истории, которую я однажды прочел, о временах 

революционной войны, думаю, об этом. Там был один человек, солдат, пехотинец, 

который совершил нечто… Суд признал его виновным, и он был приговорен к расстрелу. 

Я думаю, что так, за то, что он оставил свой боевой пост во время сражения. Расстрельная 

команда должна была расстрелять его. Один человек настолько глубоко сочувствовал ему, 

что, в конце концов, он решил пойти к великому президенту Линкольну. Линкольн, будучи 

Христианином, джентльменом… Говорилось, что он ехал в своем экипаже, когда этот 

вестник встретил его. Он пал на колени и сказал: "Мистер Линкольн, президент 

Соединенных Штатов, добрый господин, — сказал, — я прошу о милости для одного 

человека, зная, что вы — Христианин, и что у вас отзывчивое сердце по отношению к 

страдающему". Он сказал: "Мой друг был при исполнении своих обязанностей, на своем 

месте, но когда загрохотали ружья и начали стрелять пушки, он испугался и покинул свой 

боевой пост. Мистер Линкольн, он не хотел так поступить. Он хороший человек. И вот, 

ровно через неделю начиная с этого дня, он будет расстрелян. Нет никакой возможности, 

чтобы спасти его, если только вы не подпишете его прощение". Мистер Линкольн со 

слезами на глазах вырвал лист бумаги из своего блокнота и написал: "Я, Авраам 

Линкольн, прощаю этому человеку то-то и то-то, и дарую ему жизнь", — и подписался на 

нем. Этот человек пожелал ему Божьих благословений, вернулся в тюрьму и сказал 

своему другу: "Я получил для тебя прощение". Он протянул его, написанное на листке 

бумаги, и показывает ему. А тот человек сказал: "Не издевайся надо мной. Меня 

приговорили к смерти, а ты тут приходишь с этим? Я не верю этому. Я просто не могу 

поверить. Этого не может быть. Любой человек мог бы подписаться: 'Авраам Линкольн'". 

Он сказал: "Но это подпись Президента". Сказал: "Ты прощен". 

А тот повернулся и ушел прочь. Этого человека расстреляли. 

Так вот, здесь есть документ от Авраама Линкольна, Президента Соединенных Штатов, 

для помилования этого человека, и, тем не менее, его расстреляли. Итак, это дело 

расследовалось в Федеральном Суде и было вынесено решение: "Прощение не является 

прощением до тех пор, пока оно не принято как прощение". 

ПРОЩЕНИЕ – 28.10.1963 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 48                                                 Семейный Алтарь                                           17 февраля  

 

Сохрани душу мою и избавь меня, да не постыжусь, что я на Тебя уповаю. 

Непорочность и правота да охраняют меня, ибо я на Тебя надеюсь. Избавь, Боже, Израиля 

от всех скорбей его. (Псалтирь 24:20-22) 

 

 

Как легко было бы для меня пойти, проповедовать Евангелие, затем пойти домой, лечь 

спать и забыть об этом. Это не так. Каждый бес, перед которым я стою, бросает мне 

вызов. Критики сидят, ожидая вставить слово там, где, по их мнению, я сказал 

неправильно, они этого и ждут. Вот так это и происходит. Нужно быть осторожным. 

Поэтому, входя в помазание за несколько часов перед собранием я молюсь, прошу Бога 

помочь мне. Я нахожусь в комнате, пока не почувствую Его Присутствие. Прихожу, никто 

мне ни слова не говорит. Я никому не говорю ни слова, начинаю с "Добрый вечер", или 

что-то, пока не войдём в здание, затем новый звонок, потому что я не люблю говорить с 

людьми. Если говоришь, когда начинаются видения... Это просто ослабляет меня. Каждое 

видение всё время ослабляет меня. Таким образом, друзья, моё служение — это не личные 

контакты с каждым; это — превозносить Иисуса Христа так, чтобы каждый смог увидеть 

Его Присутствие. Затем вы смотрите и живёте, каждый из вас. Смотрите и верьте, вот и 

всё. В Африке и в других странах, где мы с братом Бакстером служили во Имя Господа, 

это действовало изумительно. Я слышал, как люди говорили, что после завершения 

служения они видели, как Господь совершал одно выдающееся действие, может быть, 

тысячи будут исцелены одновременно, буквально тысячи поднимались из инвалидных 

колясок, с кушеток и костылей. Понимаете, ничто, находящееся в человеке, не исцелит 

тебя. Я — просто ваш брат. Если есть хоть какая-то возможность кого-то исцелить, и я не 

сделаю это, я буду жестокосердным. Видеть страдающих маленьких детей, людей с 

болезнями сердца, с раком, это их быстро убьёт. Может быть, врачи сделали для них всё, 

что смогли, и ничто не сохранит им жизнь. Они взывают к Богу о милости. Для меня 

жизнь — не ложе из роз; у меня есть критики. Но я должен пройти это, Иисус сказал, что 

я должен. Иисус сказал, что все, следующие за ним, должны пройти через это. Но из 

глубины сердца, Бог знает моё сердце, я всего лишь делаю всё, что в моих силах, чтобы 

облегчить людям страдания, когда, по мнению врачей, нет никакой надежды, помочь им 

выздороветь. Когда у меня появится возможность заснуть ночью, я ложусь с такой 

мыслью: "Я сделал всё, что смог. Я сделал всё, чтобы облегчить жизнь пилигримов, 

путешественников на Небо." Верю, что вы примете это таким образом. 

МЫ НАШЛИ ЕГО – 25.08.1954 НЬЮ-ЙОРК, НЬЮ-ЙОРК, США  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 49                                                 Семейный Алтарь                                           18 февраля  

 

Рассуди меня, Господи, ибо я ходил в непорочности моей, и, уповая на Господа, не 

поколеблюсь. Искуси меня, Господи, и испытай меня; расплавь внутренности мои и 

сердце мое (Псалтирь 25:1-2) 

 

Однажды я зашёл в гараж Осборна. Сказал: "Благословит тебя Бог, брат Рэмзи." Он был 

бедным. Сказал: "Посмотри мою старую машину; я собираюсь в поездку." Добавил: "Я 

замечательно провёл время. Брат Рэмзи, хотел бы я, чтобы ты съездил со мной." Ответил: 

"Хорошо, Билли, думаю, это было бы нормально." Я посмотрел на него. Подумал: "Звучит 

как-то не так." Знаете, можно сказать, когда нечто происходит. Я посмотрел на него. Он 

сказал: "Брат Бранхам, думаю, вы знаете, что я больше не служу Господу." Я спросил: 

"Что-о?" Я сказал: "Так вот, ты шутишь." Он сказал: "Нет, я больше не служу Ему." Так 

вот, я подумал, что он просто дурачит меня. Я просто вышел, поехал домой. Рассказал об 

этом Меде. Я сказал: "Брат Рэмзи сказал, что он больше не служит Господу. Меда, что-то в 

этом не совсем правильно." Это действовало мне на нервы. Я опять поехал туда. Сказал: 

"Брат Рэмзи, подойди сюда, хочу минутку с тобой поговорить." От ответил: "Хорошо, 

Билли." Я подошёл, сказал: "Брат Рэмзи, пару дней назад я заезжал, и ты сказал мне, что 

ты больше не служишь Господу." Продолжил: "Ты подшутил надо мной, не так ли?" Он 

ответил: "Нет-нет." Я спросил: "Брат Рэмзи, ты хочешь сказать, что больше не служишь 

Господу?" "Нет." Продолжил: "Я — отступник." Я сказал: "Хорошо, брат Рэмзи, лучше 

тебе вернуться к Богу. Давай, поехали со мной на собрание." Ответил: "Нет, Билли. Я 

больше не заинтересован в служении Ему." Я спросил: "Ты веришь Ему?" Ответил: "О, я 

верю Ему, но я просто не служу Ему. Я оставил это." Сказал: "Произошло так много 

событий." Я сказал: "Брат Рэмзи, не смотри на события, взирай на Него." Он сказал: 

"Хорошо, брат Бранхам", - сказал, - "я просто не служу Господу и я не хочу говорить об 

этом." Я сказал: "Хорошо, брат, да пребудет с тобой Бог, да поможет тебе." Через 

несколько дней после этого он заболел. Ещё один служитель, не буду называть его имя, 

потому что я не уверен. Думаю, сейчас он сидит сзади. Этот служитель, его приятель, 

пришёл к нему, сказал: "Брат Рэмзи, разве ты не хочешь прийти, служить Господу?" "Нет." 

Бог два раза предупреждал его через Своих посланников. Он ответил "Нет." Через 

несколько часов Он принял его в Свои руки и тот отправился Домой. Бог забрал его с 

земли. 

БОЖЕСТВЕННОЕ ИСЦЕЛЕНИЕ - У19.12.1954 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, 

США 

 

 

 

 

 

                                                                                                                                                          
 
 
 
 
 
 
 
  



 
 
 

День 50                                                 Семейный Алтарь                                           19 февраля  

 

Ибо милость Твоя пред моими очами, и я ходил в истине Твоей, не сидел я с людьми 

лживыми, и с коварными не пойду; возненавидел я сборище злонамеренных, и с 

нечестивыми не сяду; буду омывать в невинности руки мои и обходить жертвенник Твой, 

Господи, чтобы возвещать гласом хвалы и поведать все чудеса Твои. Господи! возлюбил я 

обитель дома Твоего и место жилища славы Твоей. Не погуби души моей с грешниками и 

жизни моей с кровожадными, у которых в руках злодейство, и которых правая рука полна 

мздоимства. А я хожу в моей непорочности; избавь меня, и помилуй меня. Моя нога стоит 

на прямом [пути]; в собраниях благословлю Господа. (Псалтирь 25:3-12) 

 

Послушайте! Масло и вода не смешаются. Во множестве случаев хорошая жизнь 

терпит полный провал из-за тех, кто находится рядом с вами. Покажи мне, с кем ты 

общаешься, и я скажу тебе, кто ты. Понимаете? Верно! Это старая поговорка, но она 

верная. Общайтесь с людьми, верящими в Бога. Ваши дети, если он перебегает через 

улицу к малышу Освальду, он — замечательный мальчик; но выясните, кто такой Освальд. 

Узнайте, кто его папа и мама. Они могут быть ненавистниками Евангелия. Они могли 

вложить это в маленького Освальда. А вы позволяете своему сыну или дочке общаться с 

такими и первое, что вы узнаёте, он появляется и ведёт себя как маленький Освальд. 

Итак, вы знаете, что это правда. Следите за вашими знакомыми. Держите круг общения в 

чистоте. Не ходите в бильярдную с тем парнем только потому, что считаете, что сможете 

завоевать его для Христа. Вы завоюете его для Христа в церкви, у себя дома или сидя в 

своей машине. В бильярдной этого не достигнешь. Говорю вам: вы на территории 

дьявола! Держитесь от этого в стороне. Верно! Отделитесь! Бог сказал: "Выйдите из их 

среды и отделитесь, говорит Бог; тогда Я приму вас." Бог ищет человека, у которого есть 

мужество двигаться вперёд. Бог всегда хотел этого. Каждый муж Божий, который когда-

либо стоял от Бытие до Откровения и от Откровения до настоящего времени, не будет 

соглашаться и отделится от мировых церковных систем: это — церкви мира на их день. 

Любая из них, исследуйте по Писаниям, исследуйте историю и выясните. Мартин Лютер, 

Джон Веслей, Кальвин, Нокс, Финни, Сэнки, кем бы он ни был, просто взгляните на них, 

как они вышли из тех организаций и стояли в одиночку за свои убеждения, Божьи слуги. 

Иногда даже в вашей семье вам придётся оставаться в одиночестве. Иногда ваши 

родители не согласятся с вами. Иногда это тётя и дядя; иногда члены вашей ложи не 

согласятся с вами. Если это — Божье Слово и вы стоите на Этом, стойте, если вы стоите в 

одиночку на Божьем Слове. Каждый человек, который хоть чего-то достигал, стоял на 

Божьем Слове со своим свидетельством, потому что это — единственный способ достичь 

цели. 

БОГ ИСПОЛНЯЕТ СВОЁ СЛОВО - 15.01.1957 СТУРГИС, МИЧИГАН, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 51                                                 Семейный Алтарь                                     20 февраля  

 

Господь — свет мой и спасение мое: кого мне бояться? Господь крепость жизни моей: 

кого мне страшиться? Если будут наступать на меня злодеи, противники и враги мои, 

чтобы пожрать плоть мою, то они сами преткнутся и падут. Если ополчится против меня 

полк, не убоится сердце мое; если восстанет на меня война, и тогда буду надеяться. 

Одного просил я у Господа, того только ищу, чтобы пребывать мне в доме Господнем во 

все дни жизни моей, созерцать красоту Господню и посещать храм Его, ибо Он укрыл бы 

меня в скинии Своей в день бедствия, скрыл бы меня в потаенном месте селения Своего, 

вознес бы меня на скалу. (Псалтирь 26:1-5) 

 

Брат и Сестра Коутс, их мать и отец в тот день ехали домой, откуда-то с запада, другую 

машину занесло на дороге, сбили Сестру Коутс, моментально. Когда мне позвонили в 

Тусон и я услышал об этом, я как раз сидел там с коробочкой карамелек, которые она 

сделала для меня, стояли на столе. Вы не представляете, как мне стало больно. Но я 

думаю, благодарение Господу в это утро, она ничуть не страдала. Она старела, и ей не 

пришлось страдать. Она ушла Домой, чтобы быть с Богом. Я просто размышлял, и только 

что там в комнате разговаривал с двумя ее дочерьми. Брат Коутс сегодня утром здесь; у 

него сломано несколько ребер. Я позвонил ему в больницу, куда его госпитализировали, в 

Миссури, ребра сломаны, и все такое, но на самом деле он был очень мужественным, 

настоящее христианское сердце; знает, что его царевна не умерла, она вовеки жива, 

вместе с Христом, и настанет время соединения. 

Однажды Иов сказал: "О-о, если бы Ты скрыл меня в могиле и сохранил меня в тайном 

месте, пока не пройдет гнев Твой". Вы когда-нибудь обращали внимание, что Бог в 

природе делает то же самое? Сок находится в дереве наверху, удерживает листья; и 

прежде, чем наступает зима, гнев, который изливается на землю…Понимаете, однажды на 

земле не было зимы. В тысячелетнем царстве больше не будет зимы, понимаете. Итак, это 

гнев на землю. Понимаете, прежде чем наступает гнев, Бог в Своей милости отправляет 

этот сок под землю, в корни того дерева, и сохраняет его там, пока не пройдет гнев зимы, 

потом вновь его восстанавливает, понимаете, весной. "О-о, если бы Ты скрыл меня в 

могиле и сохранил меня в тайном месте, пока не пройдет гнев Твой". Вот что Он сделал 

для нашей сестры. Вот что Он делает для всех христиан. 

ЗДЕСЬ ЕСТЬ МУЖ, КОТОРЫЙ МОЖЕТ ЗАЖЕЧЬ СВЕТ – 29.12.1963, 

ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 52                                                   Семейный Алтарь                                   21 февраля 

 

Услышь, Господи, голос мой, которым я взываю, помилуй меня и внемли мне. Сердце 

мое говорит от Тебя: 'ищите лица Моего'; и я буду искать лица Твоего, Господи. Не скрой 

от меня лица Твоего; не отринь во гневе раба Твоего. Ты был помощником моим; не 

отвергни меня и не оставь меня, Боже, Спаситель мой! ибо отец мой и мать моя оставили 

меня, но Господь примет меня. Научи меня, Господи, пути Твоему и наставь меня на 

стезю правды, ради врагов моих; не предавай меня на произвол врагам моим, ибо 

восстали на меня свидетели лживые и дышат злобою. Но я верую, что увижу благость 

Господа на земле живых. Надейся на Господа, мужайся, и да укрепляется сердце твое, и 

надейся на Господа. (Псалтирь 26:7-14) 

 

 

Недавно, когда я потерял семью, кто-то встретил меня и спросил: "Брат Бранхам, в это 

время ты держался своей религии?" Я ответил: "Нет, брат, она держала меня." Спросил: 

"Что ты сейчас думаешь о Христе? Вот, твои жена и ребёнок лежат в могиле. Там лежат 

твои отец и брат, все умерли в течение нескольких дней. Что ты сейчас думаешь о Нём?" 

Я ответил: "Для меня Он — больше жизни. Я люблю Его всем моим существом." Просто 

дам вам личное свидетельство, самый трудный час, который был в моей жизни. Я вошёл в 

комнату моей умирающей дочери, тогда я около шести лет был проповедником Евангелия; 

я стоял рядом с моим ребёнком. Они не позволили мне войти, не хотели, чтобы я входил, 

но я проскользнул. Это было в изоляторе, в подвале. Мухи ползали по её глазкам, я 

отогнал мух и положил на её лицо сетку. Посмотрел на малышку и сказал: "Шэрон, ты 

узнаёшь папу?" Она так сильно страдала, что её маленькие голубые глазки перекосились. 

Моё сердце сжалось. Прошлой ночью её мать лежала в морге. Я склонился на колени и 

сказал: "Небесный Отец, чем я заслужил такое? Ты пощадишь моего ребёнка? О, 

благословенный Господь, пожалуйста, пощади." Похоже, что чёрная ткань, 

разворачивающаяся вот так, скрыла её от меня, Он абсолютно отверг мою молитву. Я 

стоял и вот так смотрел на неё; я знал, что она умерла. Сатана подошёл ко мне и сказал: 

"Теперь ты будешь служить Ему? Вот твоя жена; недавно умер твой отец; машина сбила 

твоего брата насмерть; твоя жена лежит в морге. О да, ты — проповедник. Он должен 

быть добрым к тебе, не так ли? Ты будешь служить Ему?" Это было самое жестокое 

искушение в моей жизни, там лежала моя малышка, а что я такого сделал? Насколько я 

знал, ничего. Я сказал: "Боже, раскрой мне, и я исправлю это." "Но каждый сын, 

приходящий к Богу, должен быть наказан и испытан." 

Затем, внезапно для меня, наступил момент принятия решения. Я положил руку на её 

головку и сказал: "Шэрри, дорогая, ангелы приближаются, чтобы забрать тебя домой.  

Папа похоронит твоё тельце и положит на руки мамы, я похороню тебя на кладбище; но в 

один славный день папа вновь увидит тебя." Я поднял к Нему руки, сказал: "Господь, если 

Ты убьёшь меня, я всё равно буду доверять Тебе. Я люблю Тебя." На меня сошёл 

совершенный мир. 
ЕГО СЛУШАЙТЕ – 07.08.1957 ЭДМОНТОН, АЛЬБЕРТА, КАНАДА 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 53                                                Семейный Алтарь                                      22 февраля 

 

К тебе, Господи, взываю: твердыня моя! не будь безмолвен для меня, чтобы при 

безмолвии Твоем я не уподобился нисходящим в могилу. Услышь голос молений моих, 

когда я взываю к Тебе, когда поднимаю руки мои к святому храму Твоему. Не погуби меня 

с нечестивыми и с делающими неправду, которые с ближними своими говорят о мире, а в 

сердце у них зло. Воздай им по делам их, по злым поступкам их; по делам рук их воздай 

им, отдай им заслуженное ими. За то, что они невнимательны к действиям Господа и к 

делу рук Его, Он разрушит их и не созиждет их. (Псалтирь 27:1-5) 

 

Что были готовы отдать дети Израильские? — Все награбленное в Египте. Ведь у них 

губы кровоточили, они шли, высунув языки. Они бы отдали все золото, которое набрали у 

египтян, за один глоток вкусной, холодной воды. Их лидеры вели их по пустыне из оазиса 

в оазис, от впадин к источникам, но все они были высохшими.  

Потом нечто пришло без серебра и без платы! Голос проговорил к пророку и сказал: 

"Скажи скале", — самой сухой точке в пустыне, которая дальше всего от воды. Там их 

жажда была утолена без серебра и без платы. "Скажи скале!" Не: "Заплати скале", — а: 

"Скажи скале".  

Сегодня Он — по-прежнему Скала, Он — Скала в жаждущей земле. Если ты 

странствуешь в этой жаждущей земле, то скажи Скале. Ему не надо платить, скажи Ему. А 

Он — самый скорый Помощник во время беды. Если ты болен, скажи Скале. Если ты 

болен грехом, скажи Скале. Если ты изнурён, скажи Скале.  

Понимаете, казалось, что она будет где угодно. Казалось бы, если в тех местечках, где 

бьют ключи, нет воды, то воды не будет и на той горе, возле скалы. Просто Бог делает все 

наоборот, не так, как мыслит человек. Скала — самое сухое место в пустыне, но Он 

сказал: "Скажи скале".  

Сегодня люди настолько обольщены. Они думают, что если будут ходить и читать 

молитвы, заплатят священнику, чтобы тот прочитал за них несколько молитв, проторят 

себе дорогу деньгами, если построят где-нибудь большую церковь, богач это 

профинансирует, а сам дальше будет жить в похоти, просить кого-нибудь другого 

помолиться за него, он думает, что этого достаточно. Богу ваши грязные деньги не нужны! 

Он хочет только лишь вашей посвященности и вашей жизни, чтобы вы говорили с Ним. 

Бог дал вам деньги, не надо тратить их на то, что не приносит удовлетворения. Потратьте 

их на то, что приносит удовлетворение. Вы не сможете получить настоящее 

удовлетворение, пока не скажете Скале.  

Он пустил живительные воды без серебра и без платы. Они пили, их верблюды пили, их 

дети пили, этот источник бьет в пустыне до сих пор.  

Так и Он сегодня является Скалой в жаждущей земле для погибающих людей. "И всякий, 

верующий в Него, не погибнет, но имеет вечную Жизнь". 

БЕЗ СЕРЕБРА И БЕЗ ПЛАТЫ – 02.08.1959 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 54                                                 Семейный Алтарь                                     23 февраля 

 

Благословен Господь, ибо Он услышал голос молений моих. Господь — крепость моя и 

щит мой; на Него уповало сердце мое, и Он помог мне, и возрадовалось сердце мое; и я 

прославлю Его песнью моею. Господь — крепость народа Своего и спасительная защита 

помазанника Своего. Спаси народ Твой и благослови наследие Твое; паси их и возвышай 

их во веки! (Псалтирь 27:6-9) 

 

Это Люцифер. Когда-то он обитал в Эдеме. Вот, мы собираемся вернуться на минуту к 

этому вопросу, Люцифер в Эдеме, потому что у нас где-то здесь есть семя змея, что 

является очень щекотливой темой. Я подумал, надеюсь, что это где-то в конце. 

Но он был, и дьявол был изгнан с небес. Именно та цель, которую он преследовал в 

небесах, и вот он, придя на землю, изо всех сил старается достичь поставленной цели. Он 

ходит к царям и правителям, когда ему удается их достать, тогда он сходит прямо в 

церковь и захватывает проповедника. Потом от проповедника он движется прямо в 

собрание и проникает в собрание с тем же влиянием, тот же самый дьявол, делающий то 

же самое. "Вы знаете, что вы — пресвитериане, вы никогда не станете "святыми 

скакунами". Вы — эти, те или другие; вы не дойдете до такого позора — оказаться среди 

них. Еще бы, вы не настолько глупы, чтобы сидеть в тех нелепых скиниях или миссиях на 

улице. Еще бы, те люди просто сошли с ума". Нет, не сошли! Нет, не сошли; они 

поступают, как велит сердце; вот и все. Они не сошли с ума; просто ими управляет их 

сердце. Бог живет в их сердцах, и они — особенные люди, царственное священство, 

приносящие духовную жертву; это плоды их уст — воздавать хвалу Богу, расположены ли 

они делать это или нет. "Бывает, я Его не вижу, — говорит автор песни, — но доверяюсь и 

пою Ему хвалу". 

Скажете: "Так вот, я хожу в церковь и восхваляю Господа, если расположен это делать". 

Что ж, священник нужен для жертвоприношения. А вы — собрание, первосвященники 

Божьи — для совершения духовной жертвы; это плоды уст ваших, воздающие хвалу Богу. 

Вы идете и говорите: "Итак, если бы у меня было желание, тогда я пошел бы и 

засвидетельствовал кому-нибудь". Ну, так делай это все равно! Если ты — 

первосвященник, брат, Это горит в твоем сердце, чувствуешь ты побуждение сделать это 

или нет. Все равно идите, делайте это, потому что вы должны принести жертву, нечто 

такое, что трудно сделать. Все равно идите, делайте это, вы — духовное священство, 

царственный народ, воздающий хвалу Богу, потому что в этом сердце живет Бог. 

Так вот, если ты от сатаны, то ты считаешь, что ты немножко получше того класса людей. 

Вот, как же тебе узнать, кто прав? Проверь это по Писаниям. Если человек рожден от Бога, 

он верит каждому написанному Слову Бога и говорит, что Бог – Такой же Великий 

сегодня, каким Он был всегда, Он никогда не меняется, Он вчера, сегодня и вовеки Тот же. 

Если человек наполнен Святым Духом, то у него тот же самый Святой Дух, Которого Он 

дал в день Пятидесятницы, Который побуждает его действовать таким же образом и 

совершать те же дела. Если человек рожден от Духа Божьего, Марка 16, Иисус сказал: 

"Эти знамения будут сопровождать верующих". Правда! Вот, если он говорит: "Я — 

верующий", а те знамения не сопровождают, тогда он — притворщик, а не верующий. 

ВОПРОСЫ И ОТВЕТЫ – В28.06.1959 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США  

 

 

 

  



 
 
 

День 55                                                 Семейный Алтарь                                     24 февраля 

 

Воздайте Господу, сыны Божии, воздайте Господу славу и честь, воздайте Господу славу 

имени Его; поклонитесь Господу в благолепном святилище [Его]. (Псалтирь 28:1-2) 

 

Если бы президент приехал в этот город или в любой город, вы бы завесили флагами все 

улицы. Вы бы усеяли улицы цветами. Вы бы послали оркестр на станцию, где он выйдет 

из поезда. Вы бы сделали все, чтобы сделать его желанным. Но Иисус может прийти в 

ваш город, а вы дадите Ему место на чердаке, в маленькой молитвенной комнате сбоку, 

или, может быть, на цокольном этаже. Если там находится ваша компания, вы не имеете к 

Нему никакого отношения. Вы подождете, пока не пройдет какое-то время (возможно, Он 

находится в доме), вы проскользнете на чердак, закроете дверь, скажете Ему несколько 

словечек и вернетесь вниз, стыдясь Его. 

Вот таким был Симон. Он стыдился Его. "Иисус, ты все равно придешь?" "Ага". "Ты 

займешь второе место?" "Ага, Я займу второе место. Я займу любое место, которое ты 

Мне дашь."  

Помните недавнее время, когда вы шли в церковь (прежде своего спасения, конечно) в 

Пасхальное воскресенье, и носили эффектные платья? Ваша прелестная пасхальная 

шляпка сидела сбоку на голове. Вы выходили, во время двадцатиминутной службы 

старались изо всех сил, возвращались, вешали ее в шкаф и говорили: "На этот год религии 

довольно". Иисус не упрекает вас за это. Он соглашается с этим. Вы даете это Ему. Что бы 

вы ни пожелали Ему дать, даже немного времени, Он примет это. Он не упрекает вас. 

А вы иногда просите Его прийти в вашу церковь, Он сойдет по-старомодному, вы 

стыдитесь предоставить Ему свободу и позволить Ему поступать по-Своему. Вы угашаете 

Его. Вы приглашаете Его в свой дом, а затем стыдитесь Его перед соседями, позволяя Ему 

сидеть нежеланным. Иисус желает, чтобы Ему поклонялись. Он хочет быть принятым. Как 

вы принимаете Иисуса? Скажите: "Господь Иисус, приди. Войди в мое сердце. Я люблю 

Тебя, Господь". Примите Его! 

НЕЖЕЛАННЫЙ ХРИСТОС – 02.10.1955 ЧИКАГО, ИЛЛИНОЙС, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 56                                                 Семейный Алтарь                                     25 февраля 

 

Глас Господень над водами; Бог славы возгремел, Господь над водами многими. Глас 

Господа силен, глас Господа величествен. Глас Господа сокрушает кедры; Господь 

сокрушает кедры Ливанские и заставляет их скакать подобно тельцу, Ливан и Сирион, 

подобно молодому единорогу. Глас Господа высекает пламень огня. Глас Господа 

потрясает пустыню; потрясает Господь пустыню Кадес. Глас Господа разрешает от 

бремени ланей и обнажает леса; и во храме Его все возвещает о [Его] славе. Господь 

восседал над потопом, и будет восседать Господь царем вовек. Господь даст силу народу 

Своему, Господь благословит народ Свой миром. (Псалтирь 28:3-11) 

 

Вы когда-нибудь слышали рассвет? Нет, ни разу, однако он рассеивает тьму. Если бы мы 

только услышали голос Говорящего через всё это, между церквями было бы общение. 

Методисты, баптисты, протестанты, католики, все вместе разрушили бы разделяющие 

перегородки и у нас было бы братолюбие. Храм Ангела был бы переполнен людьми, 

стоявшими во дворе, если бы мы только смогли услышать Голос Бога, говорящего через 

это. Помните, это — прежде всего. Голос проговорил потом. Он был последним. У нас 

были несущиеся ветры, гром и всё остальное. Но наступает час, когда говорит голос 

Божий. Он доказывает, что это Он. Он послал гром, а люди пошли за громом вместо того, 

чтобы слушать голос. Он послал ветер, но люди пошли за ветром вместо голоса. Знаете 

что? Небольшой водоём, отражающий звёзды небесные, не издаёт много шума. Глубокий, 

устойчивый и тихий водоём отражает звёзды. Через всё это действует Бог. Интересно, не 

ушли ли мы за шумом, заинтересовавшись им настолько, что совершенно забыли о тихом 

голосе? Вы спросите: "Брат Бранхам, что ты пытаешься сказать?" На этой неделе я 

получал письмо за письмом, люди писали мне: "Я пришёл в Храм Ангела, полагая, что 

услышу слугу Божьего. Да вы же баптист! У вас нет Духа. Вы такой же формальный, как 

и остальные баптисты." Брат, послушай, у тебя может быть много шума, но мне 

интересно, сколько за этим Духа, вот что меня интересует. Шум не сводит Дух. Я видел 

людей, которые могут прыгать, бегать, восклицать, играть на музыкальных инструментах, 

бегать взад-вперёд по платформе, не имея достаточно настоящей истинной веры, чтобы 

избавиться от зубной боли. Верно! Именно тихий нежный голос управляет силой Божьей, 

делает это реальным и приносит Жизнь в церковь. Вот о чём я говорю. Считается не шум, 

но подтверждение, Дух Божий проводит различие. Он находится здесь каждый вечер, 

совершая знамения, чудные дела и чудеса среди людей. Это истина. 
ЧТО ТЫ СЛЫШИШЬ, ИЛИЯ? – В12.04.1959 ЛОС-АНДЖЕЛЕС, КАЛИФОРНИЯ, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

  
 
 
 
 
  



 
 
 

День 57                                                 Семейный Алтарь                                     26 февраля 

 

Превознесу Тебя, Господи, что Ты поднял меня и не дал моим врагам восторжествовать 

надо мною. Господи, Боже мой! я воззвал к Тебе, и Ты исцелил меня. Господи! Ты вывел 

из ада душу мою и оживил меня, чтобы я не сошел в могилу. (Псалтирь 29:2-4) 

 

Ты рождаешься побежденным. Это рождение никак не может привести тебя к жизни, 

потому что ты рождаешься побежденным. Ты живёшь в побежденном мире среди 

побежденных людей, живущих среди побежденных вероучений, побежденных 

деноминаций. Каким-то образом тебе нужно дойти до победы. 

Точно, как лилия. По-моему, лилия — один из самых красивых цветов. Я очень люблю эти 

большие лилии калла и кувшинки. Мне кажется, нет ничего такого красивого, как большая 

роскошная кувшинка, ее называют водяной лилией. Какая она великолепная! А из чего она 

выходит? Из того семечка на дне грязного, илистого пруда. И это семечко, хотя все 

великолепие, которое только засияет в ней, именно в это время находится прямо в нем, 

когда оно в грязи. Но оно должно ежедневно пробиваться, зная, что существует 

нечто…Оно — черное; оно грязное; оно измазанное; оно все грязное в этом иле, в котором 

живет, но, несмотря на это, оно пробивает себе дорогу через эту грязь, ил, воду и 

застоявшиеся места, пока не высунет головку на свет поверх этого и выразит то, что было 

сокрыто в нем все это время. 

Я думаю, этот победитель, который раньше был во грехе, раньше занимался неверными 

делами—теперь об этом не беспокойтесь. Так вот, зачем опять смотреть назад, в пруд?  

Бог по Своему предопределению привел это семя к жизни, и оно выражает себя, приходя к 

жизни. Теперь, на вершине всего этого оно победило. Понимаете, оно не выражает себя 

внизу. Оно поднимается, чтобы выразить себя. Так и вы в своем грехе и прелюбодеянии, и 

во всем, в чем вы жили. Вы вообще ничего не выражали, но там было семя. Ему выпала 

возможность пробиться к жизни, и теперь вы в присутствии Иисуса Христа с солнечным 

светом. Это выявило то, кем вы были в начале. Понимаете, что я имею в виду? Вы увидели 

Свет. Вы расцвели. Вы распахнули свое сердце и теперь вы — лилия. 

КАК Я МОГУ ПОБЕДИТЬ? – У25.08.1963 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 58                                                 Семейный Алтарь                                     27 февраля 

 

Пойте Господу, святые Его, славьте память святыни Его, ибо на мгновение гнев Его, на 

[всю] жизнь благоволение Его: вечером водворяется плач, а на утро радость. И я говорил в 

благоденствии моем: 'не поколеблюсь вовек'. По благоволению Твоему, Господи, Ты 

укрепил гору мою; но Ты сокрыл лицо Твое, [и] я смутился. [Тогда] к Тебе, Господи, 

взывал я, и Господа умолял: 'что пользы в крови моей, когда я сойду в могилу? будет ли 

прах славить Тебя? будет ли возвещать истину Твою? услышь, Господи, и помилуй меня; 

Господи! будь мне помощником'. И Ты обратил сетование мое в ликование, снял с меня 

вретище и препоясал меня веселием, да славит Тебя душа моя и да не умолкает. Господи, 

Боже мой! буду славить Тебя вечно. (Псалтирь 29:5-13) 

 

Хотя Авраам имел право на обетование, обетование принадлежало ему, но он должен 

был сражаться, чтобы овладеть им. Аминь! Вот так-то. Сегодняшний верующий…хоть мы 

и наследники всего, хоть мы и наследники всех духовных благословений, всех 

физических благословений, всех благословений, обещанных в Библии, но вы должны 

отвоевывать каждый их сантиметр. Вот как Бог все устроил. Так было всегда. Нужно 

сражаться, чтобы овладеть тем, что вам известно как ваша собственность. Нужно 

сражаться, чтобы овладеть этим. Именно это нам нужно делать сейчас. 

Вы скажете: "Брат Бранхам, я нуждаюсь в исцелении". 

Обетование — ваше. Но если вы собрались его получить, то получить его будет не так уж 

и просто — точно вам говорю! Вам придется отобрать его у сатаны. Если сатана 

захватывает ваше здоровье, вы имеете право заявить сатане: "А ну-ка отдавай! Давай 

сюда! Я прихожу во Имя Господа, Владыки Небес и земли, я — Его наследник. Отдавай 

его! Ты забрал моего ребенка, ты свел ее не с тем парнем. Ты забрал моего сына и свел его 

не с той девушкой. Я требую их! Верно. Я требую своих детей, я требую своего брата, я 

требую свою сестру. Да! Сатана, ты забрал их из Божьего дома, заманил их туда, но я иду 

за ними. Я требую их!" 

"А откуда ты знаешь?" 

"Я — наследник всего. Аминь! Это дано мне. Я наследник, я могу требовать все, что Бог 

мне обещал." Аминь. Вот так-то. "Это — мое!" А как вы это получаете? Оттого, что вы 

что-то сделали? — Никак нет. Это незаслуженный дар, данный нам Богом, он — наш, он 

принадлежит нам. Сатана не сможет его удержать, если вы обратитесь к нему с 

непререкаемым Словом Писаний, с верой, говоря: "Это — мое! А ну-ка отдавай!" Аминь. 

Слава! Мне это нравится. "Сатана, сдавайся! Ты обобрал меня, а ну-ка возвращай, потому 

что я вручаю тебе извещение. У меня прямо здесь, в Слове, написано извещение: 'Небо и 

земля пройдут, но это извещение не пройдет'. Поэтому я прихожу с этим извещением, 

чтобы вручить его тебе, Иисус Христос сказал, что чего бы я ни попросил Отца в Его Имя, 

Он даст мне. Если я скажу этой горе: 'Сдвинься', — и не усомнюсь в сердце моём, но буду 

верить, что сказанное мной исполнится, я получу то, что сказал. Сдавайся!" Это его 

будоражит. Да не то, что будоражит — гонит его в шею. "А ну-ка положи на место, потому 

что я пришел с авторитетом Писания. Я — верующий!" Понятно? 

ОБЛАДАЕМ ВСЕМ – 06.05.1962 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 59                                                 Семейный Алтарь                                     28 февраля 

 

На Тебя, Господи, уповаю, да не постыжусь вовек; по правде Твоей избавь меня; 

приклони ко мне ухо Твое, поспеши избавить меня. Будь мне каменною твердынею, 

домом прибежища, чтобы спасти меня, ибо Ты каменная гора моя и ограда моя; ради 

имени Твоего води меня и управляй мною. Выведи меня из сети, которую тайно 

поставили мне, ибо Ты крепость моя. В Твою руку предаю дух мой; Ты избавлял меня, 

Господи, Боже истины. Ненавижу почитателей суетных идолов, но на Господа уповаю. 

Буду радоваться и веселиться о милости Твоей, потому что Ты призрел на бедствие мое, 

узнал горесть души моей и не предал меня в руки врага; поставил ноги мои на 

пространном месте. (Псалтирь 30:2-9) 

 

Я часто думаю об Ионе. Размышляя о симптомах, люди смотрят на свои симптомы. У 

Ионы был самый настоящий случай с симптомами. Он был во чреве кита, связанный по 

рукам и ногам, лежал там, весь в блевотине, глубоко, на дне моря, в бушующем море. Так 

вот, у него было много симптомов. Он смотрел в эту сторону — чрево кита, в этом 

направлении — чрево кита, куда бы он ни посмотрел, везде было чрево кита. Так вот, я 

уверен, что здесь нет никого в таком плохом состоянии. Но знаете, что он сказал? Он 

сказал: "Это — лживые идолы. Я не буду им верить". Что он говорил? "Я еще раз взгляну 

на Твой святой храм". Ибо он знал, что, когда был освящен тот храм, в день, когда 

Соломон освятил храм, он молился и сказал: "Господи, если народ Твой где-то окажется в 

беде и обратится к святому храму сему, тогда услышь с небес". Он знал, что Бог услышал 

молитву того человека. А вы знаете, что сделал Бог? Он сохранил его живым в течение 

трех дней и трех ночей, переправил его в Ниневию. Вероятно, была взята рыба, которая 

долго плавает по воде, чтобы доставить его туда. Однако он оставался в чреве кита три 

дня и три ночи. Он ожидал, что Бог нечто совершит, потому что он отвечал требованиям. 

Бог дал обетование, и он этому верил. 

Если Иона при тех обстоятельствах смог получить подобный чудесный труд от Бога, 

потому что это было в согласии со Словом, в согласии с его верой…и если он смог сделать 

это при тех обстоятельствах, насколько же более в это утро мы можем быть исцелены, 

когда взираем на храм нерукотворённый. Соломон, в конце концов, отступил от веры. Его 

жены увели его от Бога.  Но мы взираем на десницу Божью, где Иисус сидит со Своею 

Кровью, всегда живой, чтобы ходатайствовать по нашему исповеданию. Насколько же 

более мы можем называть всякого рода болезни "лживыми идолами". Я не верю им. "Он 

был изъязвлен за грехи наши, мучим за беззакония наши, наказание мира нашего было на 

Нем, и ранами Его мы исцелились". В таком случае, сатана, иди своей дорогой. Пошел вон 

отсюда! Понимаете? "Я верю Богу. Я ожидаю, что это произойдет". Вот в этом все и дело. 

Если это не произойдет прямо сейчас, это произойдет через какое-то время. Если это не 

произойдет сегодня, оно произойдет завтра. Если это не произойдет завтра, это случится 

на следующей неделе. Как бы то ни было, это все равно произойдет. Бог так сказал! Вот и 

весь сказ. Вот, направляетесь туда, где у вас есть вера. Ожидайте этого. Что Бог сказал, то 

Он и сделает. Он не может солгать. 

ОЖИДАНИЕ – У05.02.1961 ТУСОН, АРИЗОНА, США 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 60                                                 Семейный Алтарь                                           1 марта 

 

Помилуй меня, Господи, ибо тесно мне; иссохло от горести око мое, душа моя и утроба 

моя. Истощилась в печали жизнь моя и лета мои в стенаниях; изнемогла от грехов моих 

сила моя, и кости мои иссохли. От всех врагов моих я сделался поношением даже у 

соседей моих и страшилищем для знакомых моих; видящие меня на улице бегут от меня. 

Я забыт в сердцах, как мертвый; я — как сосуд разбитый, ибо слышу злоречие многих; 

отовсюду ужас, когда они сговариваются против меня, умышляют исторгнуть душу мою. 

А я на Тебя, Господи, уповаю; я говорю: Ты — мой Бог. (Псалтирь 30:10-15) 

 

Я думаю: как Иов, о котором мы читали несколько минут назад, ожидал этого утра! Когда 

он был стар, в годах, его плоть просто отваливалась от его тела, от ран. Его сердце 

сокрушалось в горечи. Всякая тленная часть его существа чахла. 

Это был такой великий человек, который произвел большое впечатление на мир своего 

дня; нужно видеть это, все, кем он был, все его величие. Он сказал, что он пойдет в 

восточные города и принцы поклонятся ему, его мудрости. 

Но вот он был там, не зная, что делать. Казалось, что все кончено. Его телу конец. Его 

имущество исчезло. Его дети умерли. Из того, что у него было, не осталось ничего. 

И потом, Бог сходит к Иову в Своей милости и дает ему другое чувство, чтобы он мог 

открыть очи и увидеть тот день, когда будет то тело, которое он получит. Он знал, что 

придет Тот Праведный, Который встанет на его место, Который воскресит тела мертвых и 

сделает это. Он сказал: 'Я знаю, мой Искупитель жив'. Мне нравятся эти позитивные 

слова, которые он сказал. 

Не 'Я надеюсь. Я чувствую, что будет так'. Это похоже на отношение многих сегодня: 'Я 

имею надежду, что однажды...' 

У Иова было больше этого. Он сказал: 'Я знаю, мой Искупитель жив', - положительная 

сторона этого. Больше нет негативного. Все позитивно. 

Если сегодня у нас на церкви крест только для того, чтобы показать, к какой... Это все в 

порядке, это Христос...Мы верим в смерть, погребение и воскресение Христа. Если у нас 

есть только несколько мертвых тел из праха, лежащих под церковью, там были захоронены 

какие-то святые люди...у нас это только как надежда, тогда мы — самые жалкие из всех 

людей. 

Но как мы сегодня благодарны! У нас нет мертвых тел, но у нас есть воскресший Дух 

Господа Иисуса Христа, Он победно воскрес из мертвых. 

Это больше не 'я полагаю'. Ты можешь смотреть на крест и 'полагать так'. Ты можешь 

смотреть на тело, лежащее в земле и сказать: 'я полагаю' и 'я надеюсь'. 

Но когда видение, которое сошло на Иова, когда-либо станет реальностью в сердце, 

воскресение Господа Иисуса посредством Святого Духа, тогда у тебя есть: 'Я знаю, мой 

Искупитель жив'. 

Все тени исчезли, всякая темнота этого 'надеюсь', 'может быть', 'нам кажется, что это будет 

вот так'. Для каждого, кто однажды превратил свое сердце в гробницу Господа Иисуса 

Христа, это все исчезло. 

МОЙ ИСКУПИТЕЛЬ ЖИВ – Р10.04.1955 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 61                                                 Семейный Алтарь                                           2 марта 

 

В Твоей руке дни мои; избавь меня от руки врагов моих и от гонителей моих. Яви 

светлое лицо Твое рабу Твоему; спаси меня милостью Твоею. Господи! да не постыжусь, 

что я к Тебе взываю; нечестивые же да посрамятся, да умолкнут в аде. Да онемеют уста 

лживые, которые против праведника говорят злое с гордостью и презреньем. (Псалтирь 

30:16-19) 
 

Так вот, прошлым и позапрошлым вечером мы рассматривали Авраама. Итак, в качестве 

основания, чтобы сразу двинуться к цели, начнём молитвенную очередь. А завтра 

вечером, может быть, если Господь пожелает, мы хотим начать новую тему и продолжить 

её до воскресенья. Обратите внимание. Что там было? Бог призвал Авраама потому, что 

тот был хорошим человеком? Нет. Бог по избранию призвал Авраама. Бог избирает людей. 

В 1 главе к Ефесянам, примерно в 5 стихе Павел использует слово "предопределил" нас к 

усыновлению детей. Так вот, это не означает, что Бог помещает тебя в небольшой канал и 

продвигает тебя, а ты не можешь повлиять на то, как ты движешься. Награды не будет. Но 

Бог даёт свободный выбор, чтобы ты сделал выбор, однако Бог сохранит верящих в Него. 

"Предопределение" — трудное слово для собрания людей, потому что предопределение… 

На самом деле "предузнание" — слово получше. Предопределение взирает на 

предузнание, а предузнание — на предназначение. В начале Бог, будучи бесконечным, 

знал конец от начала, поэтому Он знал, что люди сделают, так что Он мог предсказать, что 

произойдёт, потому что Он знал это. Прежде, чем родились Исав или Иаков, Бог мог 

сказать: "Исава Я возненавидел, а Иакова возлюбил", потому что Он предузнал, какими 

они будут. Он не создавал Исава таким, каким тот был. Он не желал, чтобы Исав был 

таким, но Исав, по своему выбору, Бог знал, что это так и произойдёт. Вот каким образом 

Он знает нас сегодня. Он знает твоё сердце. Может быть, тебе удастся ввести в 

заблуждение соседа; может быть, ты сможешь ввести в заблуждение своего пастора; но 

тебе не удастся ввести в заблуждение Бога, потому что Он знает твоё сердце. 
ВЕРА АВРААМА – 18.11.1955 САН-ФЕРНАНДО, КАЛИФОРНИЯ, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

  



 
 
 

День 62                                                   Семейный Алтарь                                         3 марта 

 

Как много у Тебя благ, которые Ты хранишь для боящихся Тебя и которые приготовил 

уповающим на Тебя пред сынами человеческими! Ты укрываешь их под покровом лица 

Твоего от мятежей людских, скрываешь их под сенью от пререкания языков. Благословен 

Господь, что явил мне дивную милость Свою в укрепленном городе! В смятении моем я 

думал: 'отвержен я от очей Твоих'; но Ты услышал голос молитвы моей, когда я воззвал к 

Тебе. Любите Господа, все праведные Его; Господь хранит верных, а поступающим 

надменно воздает с избытком. Мужайтесь, и да укрепляется сердце ваше, все надеющиеся 

на Господа! (Псалтирь 30:20-25) 

 

Обратите внимание. Он послал Гавриила в самый ничтожный город на земле (Тогда у 

Миннеаполиса есть шанс, не так ли? Хорошо!) самый ничтожный город на земле, Назарет, 

к деве, жившей правильно перед Богом. Бедняжка! Не богатая и надменная. Бог не 

смотрит на твои деньги или на стиль одежды. Он смотрит на твоё сердце. Аллилуйя! Я 

рад, что старомодное спасение побудит смокинг обняться с рабочим комбинезоном и 

назвать друг друга братьями. Побудит ситцевое платье обняться с шёлковым и назвать 

друг друга сёстрами. Удаляет гордость… Вот в чём сегодня дело с церковью: стали 

слишком чопорными, слишком много гордости. Опуститесь, в любом случае вы — метр 

восемьдесят сантиметров праха. Это верно! У вас есть душа, которой однажды придётся 

встретиться с Богом. Вот в чём дело с нашей пятидесятнической церковью и с другими 

церквями святости. Они стали слишком гордыми. Заполучили хорошую церковь и милое 

местечко, и думают, что мы хотим брать пример с мира. Вот где Божьи люди всегда 

попадают в неприятности, когда они берут пример с остальных. Он — наш пример. 

Аллилуйя! Время подгонки. Покрасьте ступеньки в красный цвет и посмотрите, не 

покрасит ли сосед ступеньки в красный цвет. Верно! Купите автомобиль "Меркурий" и 

посмотрите, не захочет ли ваш сосед автомобиль "Меркурий". Люди хотят 

соответствовать. Меня не волнует, подходят ли мои брюки к пиджаку или рубашка к 

костюму; я хочу, чтобы мои переживания соответствовали Божьей Библии. Вот какого 

рода соответствие должно быть у Христиан. Не то, что у Джонсов церковь большая, а у 

меня — маленькая. Я хочу Христа! Аллилуйя! Верно. Да! Вот до чего это доходит, друзья. 
ВЕРИШЬ ЛИ ЭТОМУ? – 16.07.1950 МИННЕАПОЛИС, МИННЕСОТА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 63                                                  Семейный Алтарь                                          4 марта 

 

Блажен, кому отпущены беззакония, и чьи грехи покрыты! Блажен человек, которому 

Господь не вменит греха, и в чьем духе нет лукавства! Когда я молчал, обветшали кости 

мои от вседневного стенания моего, ибо день и ночь тяготела надо мною рука Твоя; 

свежесть моя исчезла, как в летнюю засуху. Но я открыл Тебе грех мой и не скрыл 

беззакония моего; я сказал: 'исповедаю Господу преступления мои', и Ты снял с меня вину 

греха моего. (Псалтирь 31:1-5) 

 

Грешник, не имеет значения, сколько времени я буду молиться за тебя. Мои молитвы 

могут помочь тебе, также и моё убеждение. Но я не смогу простить ни одного твоего 

греха. Бог уже сделал это; тебе нужно принять это во Христе. Когда Иисус умер, Он спас 

каждого, насколько это касается Бога. Он заплатил полную цену искупления человека. Так 

вот, не думайте, что я — универсалист, верящий, что все будут спасены; я так не верю, 

никак нет! Я верю, что все, каждый был спасён, потому что, когда Иисус умер, Он 

заплатил полное наказание за грех. Так вот, это не принесёт тебе никакой пользы, пока ты 

не примешь это. Понимаете? Тебе нужно принять это. Дело не в том, как сильно ты 

плачешь, сколько ты умоляешь, сколько ты убеждаешь; дело в сердце, отданном Богу с 

верой в то, что Он совершил это. Даже наши призывы к алтарю, приводить людей к 

алтарю, во времена Библии люди такого не делали; это — традиция наших людей, 

формально организованная в методистской церкви. Но послушайте, это — хорошее дело. 

Мне не нравится бесслёзное покаяние. Мне нравится видеть, как кто-то приходит и 

действительно, от всего сердца сожалеет о том, что совершил. Не имеет значения, сколько 

ты молишься, ты не будешь прощён до тех пор, пока не поверишь, что ты спасён, затем ты 

исповедуешь, что ты спасён, потом живёшь, как спасённый. Никто не узнает, не имеет 

значения, сколько ты плачешь, сколько молишься, восклицаешь, сколько раз говоришь на 

языках и что бы ты ни делал, ты всё ещё не спасён, пока плоды Духа не 

засвидетельствуют в тебе, ибо "По их плодам узнаете их." Верно! "По их плодам..." 
ВЕРА ЕСТЬ СУЩНОСТЬ – 08.05.1951 ЛОС-АНДЖЕЛЕС, КАЛИФОРНИЯ, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 64                                              Семейный Алтарь                                             5 марта 

 

За то помолится Тебе каждый праведник во время благопотребное, и тогда разлитие 

многих вод не достигнет его. Ты покров мой: Ты охраняешь меня от скорби, окружаешь 

меня радостями избавления. (Псалтирь 31:6-7) 

 

Я помню один вечер в Камдене, Арканзас, я выдержал разговор, похожий на этот. Ангел 

Господень вошел. Служитель по имени Адамс, его отец давным-давно был служителем   

здесь, в Финиксе. Некоторые из вас могли бы знать его, брат по имени Адамс, думаю, был 

здесь давным-давно. Не знаю, был ли он пятидесятником. Его сын, как только тот вихрь 

вошел и опустился там, где я был, (фотография этого есть в конце моей книжки), он 

подбежал ко мне, чтобы схватить меня за руку. Когда он схватил, Он просто ослепил его, и 

его голова опустилась. Репортер, который там стоял, сделал снимок. На следующее утро –  

никогда этого не забуду. Я был там. Я услышал, как кто-то стучит в мою дверь. Это был 

швейцар, он там с кем-то препирался. Кто-то сказал: "Ну, я только лишь хочу сказать 

брату одно слово." Сказал: "Я — репортер". Тот ответил: "Ничего не могу поделать, 

неважно, кто вы. Мне велено никого не пускать. Это — молитвенное время". Так что я 

подошел к двери, попросил его войти, и он вошел. Он сказал: "Брат Бранхам, 

послушайте". Показал мне эту фотографию. Сказал: "Вчера вечером я подумал, что это — 

психология. Но вот это, на фотографии". Сказал: "Вот это. Это абсолютно запечатлено на 

снимке". "Я принадлежу к баптистской церкви, но я хочу получить Святого Духа так, как 

все вы получили Его". Я сказал: "Хорошо, все в порядке, брат". 

Кто-то опять постучал в дверь. Я подумал, что это была горничная, а это была 

администратор отеля. Леди вошла, вертела на пальце ключ. Она сказала: "Брат Бранхам, я 

была там вчера вечером. Я тоже это видела". Сказала: "Послушайте, я хочу родиться 

свыше. Я — администратор отеля". Затем я отодвинул занавески (у меня был включен 

свет), выключил свет, отодвинул занавески. Я сказал: "Видите ту белую дорожку, которая 

вон там проходит между соснами?" Добавил: "Пять дней назад я провёл там около 

четырех часов, глядя на этот город". Тогда я только начинал идти этим путём. Это было 

приблизительно через месяц или два после того, как Это пришло ко мне. Я попросил: 

"Пожалуйста, позволь Твоему Ангелу посетить этот город и встряхни этих людей как 

никогда раньше". Там они встали на колени: и репортер, и администратор отеля. Они оба 

были спасены и рождены свыше. 

Приблизительно час спустя мальчик подошел к двери с сообщением, посыльный с 

телеграммой. Он сказал: "Брат Бранхам, до прошлого вечера мой папа был прикован к 

постели. У него в течение многих лет было что-то не в порядке со спиной". Сказал: "Он 

исцелен". Он говорил, а слезы текли у него по щекам, сказал: "Я тоже хочу узнать Иисуса. 

Мой папа теперь совсем другой". Я сказал: "Да будет благословенно твое сердечко, 

дорогой, закрой дверь и заходи сюда. Он здесь, ты можешь найти Его прямо здесь". Там 

этот парнишка встал на колени, положил свою шапочку на пол, отдал свое сердце Христу, 

ходил по комнате, размахивая руками, крича и восхваляя Бога. Что это? Благодать Божья, 

которая излилась в сердца наши Духом Святым. 

ДЕЛА, КОТОРЫЕ Я ТВОРЮ, СВИДЕТЕЛЬСТВУЮТ ОБО МНЕ – 13.04.1951 ФИНИКС, 

АРИЗОНА, США 

 

 

 

  



 
 
 

День 65                                                 Семейный Алтарь                                            6 марта 
 

'Вразумлю тебя, наставлю тебя на путь, по которому тебе идти; буду руководить тебя, 

око Мое над тобою'. Не будьте как конь, как лошак несмысленный, которых челюсти 

нужно обуздывать уздою и удилами, чтобы они покорялись тебе'. Много скорбей 

нечестивому, а уповающего на Господа окружает милость. Веселитесь о Господе и 

радуйтесь, праведные; торжествуйте, все правые сердцем. (Псалтирь 31:8-11) 

 

Однажды в Вавилоне разворачивалась драма. Однажды утром печь разогрели в семь раз 

сильнее, чем обычно. Затем, когда разворачивались события, три верующих в Бога твёрдо 

стояли на вечном Божьем обетовании… О-о, хотел бы я, чтобы вы увидели это. Бог всегда 

почитал человека, непоколебимо стоящего на Его обетовании. О-о, похоже, настал тёмный 

час. Когда Седрах, Мисах и Авденаго стояли с руками, связанными за спиной, царь сидел 

на своём престоле, сказал: "Итак, парни, если хотите пойти на компромисс и изменить 

своё решение, мы дадим вам шанс." Но, знаете, в сердце человека, твёрдо стоящего на 

ТАК ГОВОРИТ ГОСПОДЬ, нет места для компромиссов. Они ответили: "Наш Бог 

способен избавить нас от огня печи. Но, тем не менее, мы не преклонимся перед 

истуканами." О-о, если бы мир сегодня, если бы женщины, если бы мужчины, женщины, 

когда дьявол приходит искушать вас, солнце пригревает, чтобы вы одели скандальные 

одежонки, вышли на улицу и стали популярными, вам бы сказать: "Я пойду с немногими 

презрёнными Господа. Независимо от того, что происходит, я приняла решение идти с 

Христом." Если бы мужчины убрали со спины мягкий хрящик и вставили туда спинной 

хребет, взяли бы жену за руку и не позволяли бы ей так поступать, Бог почтил бы вас за 

это. Вы знаете, что это правильно. Наступают времена, когда мужчина должен твёрдо 

стоять, и дьявол подчинится вам. Итак, шли навстречу смерти со связанными руками, 

когда царь призвал самых сильных воинов из своего войска, чтобы бросить их в огненную 

печь. Двигаясь навстречу смерти со связанными руками, твёрдо стоя на обетованиях, они 

не могли потерпеть провал, шли прямо к раскалённой печи, а жар был настолько сильным, 

что убил воинов, которые вели их, питавшихся царским вином, пивом и всем туком его 

земли. У этих людей были такие же чувства; их хрупкие тела не шли ни в какое сравнение 

с телами людей, стоявших сзади них. Однако человека оценивают не по количеству 

мускулов; его оценивают по характеру. Я видел людей, весивших восемьдесят 

килограммов, но в них не было ни грамма мужчины. Человека оценивают по характеру. 

ЗАТЕМ ПРИШЁЛ ИИСУС – 02.03.1957 ФИНИКС, АРИЗОНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 66                                                Семейный Алтарь                                           7 марта 

 

Радуйтесь, праведные, о Господе: правым прилично славословить. Славьте Господа на 

гуслях, пойте Ему на десятиструнной псалтири; пойте Ему новую песнь; пойте Ему 

стройно, с восклицанием, ибо слово Господне право и все дела Его верны. Он любит 

правду и суд; милости Господней полна земля. Словом Господа сотворены небеса, и духом 

уст Его — все воинство их: Он собрал, будто груды, морские воды, положил бездны в 

хранилищах. Да боится Господа вся земля; да трепещут пред Ним все живущие во 

вселенной, ибо Он сказал, - и сделалось; Он повелел, - и явилось. Господь разрушает 

советы язычников, уничтожает замыслы народов. Совет же Господень стоит вовек; 

помышления сердца Его — в род и род. (Псалтирь 32:1-11) 

 

Недавно одна женщина сказала мне: "Мистер Бранхам, в вашей речи мне не нравится 

только одно." Что ж, я спросил: "Что это, сестра?" Она сказала: "Вы пытаетесь излишне 

возвеличивать Христа; вы слишком хвалитесь им. Вы пытаетесь сделать из Него Того, 

Кем Он не является." Я сказал: "Если бы у меня было десять тысяч языков, я бы исчерпал 

их все, но так и не объяснил бы, Кем Он является на самом деле. Он достоин всей хвалы." 

Она сказала: "Мистер Бранхам, я услышала, как вы сказали с платформы, что вы — 

фундаменталист." Я подтвердил: "Согласно Слову, да." Она сказала: "А если я докажу и 

дам подтверждение по Слову, что Он был простым человеком, а вы пытаетесь сделать из 

Него Божество." Я сказал: "Он был Божеством. Бог пребывал во Христе, примиряя мир с 

Собой." Сказал: "Если Он — всего лишь пророк, мы все погибшие." Она сказала: "Если я 

докажу вам по Библии, что Он был просто человеком, вы примете это?" Я подтвердил: 

"Да, мадам, если это говорится в Библии." Она сказала: "Когда Он шёл к могиле Лазаря, в 

11 главе святого Иоанна, в Библии написано: 'Он плакал', если бы Он был Божеством, Он 

не мог плакать. Так что это сделало Его никем иным, как просто хорошим человеком." Я 

сказал: "Сестра, у вас слабый аргумент. Вам не удаётся увидеть. Вы видели человека, но 

вам не удалось увидеть Бога в человеке." Продолжил: "Это так. Когда Он шёл к гробнице 

Лазаря, Он плакал как человек, но когда Он расправил плечи и взглянул в лицо мертвеца, 

чья душа странствовала четыре дня, сказал: 'Лазарь, выйди вон.' Мертвец поднялся. Там 

говорил больше, чем человек. Он был могущественным Победителем. Это Бог говорил 

через Своего Сына." 
МОГУЩЕСТВЕННЫЙ ПОБЕДИТЕЛЬ – 10.06.1958 ДАЛЛАС, ТЕХАС, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 67                                                  Семейный Алтарь                                          8 марта 

 

Блажен народ, у которого Господь есть Бог, - племя, которое Он избрал в наследие Себе. 

С небес призирает Господь, видит всех сынов человеческих; с престола, на котором 

восседает, Он призирает на всех, живущих на земле: Он создал сердца всех их и вникает 

во все дела их. Не спасется царь множеством воинства; исполина не защитит великая 

сила. Ненадежен конь для спасения, не избавит великою силою своею. Вот, око Господне 

над боящимися Его и уповающими на милость Его, что Он душу их спасет от смерти и во 

время голода пропитает их. Душа наша уповает на Господа: Он — помощь наша и защита 

наша; о Нем веселится сердце наше, ибо на святое имя Его мы уповали. Да будет милость 

Твоя, Господи, над нами, как мы уповаем на Тебя. (Псалтирь 32:12-22) 

 

Итак, что, если мы пойдем в деловую часть города, чтобы поискать Иисуса, Который 

Тот же? Мы увидим мужчину в хитоне, похожем на тот, который Он носил, и размышляя, 

что у Него были длинные волосы, у нас нет никаких записей о том, что у Него были 

длинные волосы. Мы не знаем. Но, скажем, что мы действительно увидели мужчину, 

выглядевшего как на картине художника, нарисовавшего Иисуса. У него были шрамы на 

руках, шрамы на ногах, отметины от шипов и так далее, он был похож, вероятно, на 

картину Гофмана "Христос в тридцать три года" или на какую-то другую, вдохновленную 

подобным образом, или какую-то картину. Это все еще мог быть не Иисус, и вот почему: 

никакой человек не увидит Иисуса на земле в физическом теле, доколе Он прежде не 

войдет во славу, потому что мы будем захвачены, чтобы встретиться с Ним в воздухе. Это 

верно. Ибо Он сказал, что в последние дни будут лжехристы и другие, говорящие: 

"Взгляните, Он в пустыне, Он в тайной комнате". Не верьте этому! 

Он находится здесь в форме Святого Духа. А Дух, Который был во Христе, будет 

совершать те же самые дела, потому что это — та же самая Жизнь. Если вы помещаете 

жизнь винограда в побег огурца, он принесет виноград. Если вы помещаете жизнь 

персикового дерева в платан, он принесет персики. Понимаете? Точно. Потому что их 

производит жизнь, которая находится в нем. Жизнь, которая находится в церкви Иисуса 

Христа, будет приносить дела и знамения Иисуса Христа. Церковь – это индивидуумы. 

Бог имеет дело с Израилем как с народом, но с язычниками – как с индивидуумами. Итак, 

до вас это доходит, не так ли? Понимаете, народ будет спасен, когда придет Израиль. Он 

будет рожден внезапно, когда Израиль однажды придет к Богу. Но когда приходят 

язычники — это индивидуально, народ, который Он берет из язычников во имя Свое, 

составляя Свою Невесту. 

ГОСПОДА, МЫ ХОТИМ УВИДЕТЬ ИИСУСА – 08.02.1961 ЛОНГ-БИЧ, КАЛИФОРНИЯ, 

США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 68                                                   Семейный Алтарь                                         9 марта 

 

Благословлю Господа во всякое время; хвала Ему непрестанно в устах моих. Господом 

будет хвалиться душа моя; услышат кроткие и возвеселятся. Величайте Господа со мною, 

и превознесем имя Его вместе. Я взыскал Господа, и Он услышал меня, и от всех 

опасностей моих избавил меня. Кто обращал взор к Нему, те просвещались, и лица их не 

постыдятся. Сей нищий воззвал, - и Господь услышал и спас его от всех бед его. Ангел 

Господень ополчается вокруг боящихся Его и избавляет их. Вкусите, и увидите, как благ 

Господь! Блажен человек, который уповает на Него! Бойтесь Господа, святые Его, ибо нет 

скудости у боящихся Его. Скимны бедствуют и терпят голод, а ищущие Господа не терпят 

нужды ни в каком благе. (Псалтирь 33:2-11) 

 

Именно так поступили Мариам и остальные. Оглянулись и увидели, что все прежние 

дела, которые они однажды делали, были мертвы, с ними было покончено. Они увидели, 

что Бог принял кровь; увидели Его Силу в Божественном исцелении, стоящую между 

ними; прошли через Красное море и были крещены Духом; ходили по другому берегу, 

просто хорошо проводя время. Их не волновало, что об этом думали все организации. 

Аминь! Какой это сегодня совершенный прообраз верующего, который отважится 

выступить! Бог обещал, что Он удовлетворит каждую их нужду. Он обещал, что Он 

удовлетворит каждую нашу нужду. Он не говорил им: "Я проделаю путь для исцеления; Я 

проделаю путь для этого; Я проделаю путь для того." Он сказал: "Я буду с вами". 

Аллилуйя! Вот что Он сказал нам: "Я буду с вами, даже в вас, до конца мира". Это все, что 

я должен сказать. Вы не должны обсуждать одно, другое и третье. Если Он здесь — это 

меня удовлетворяет; Божественное исцеление здесь; Сила находится здесь. Всё, кем Он 

был тогда, тем же Он является и сейчас: "Иисус Христос вчера, сегодня и во веки Тот же". 

Так что ты можешь взять свою теологию и вместе с ней утонуть. Брат, я верю, что Иисус 

Христос вчера, сегодня и во веки Тот же; Он сказал: "Я буду с вами, даже в вас, до конца 

мира." Да! 

И вот они вышли, и Он был с ними. О, на плечах они несли квашни (сосуды для 

заквашивания теста); хлеб был съеден и кончился. Ничего не осталось. В ту ночь они 

пошли спать немного голодными. Но на следующее утро, когда они встали, на земле лежал 

хлеб. Вот как поступает Бог; позволяет тебе подойди к самой последней минуте, и затем 

показывает, что Он может с этим сделать. Это верно. Он любит делать это. Он любит. Он 

любит удивлять Свой народ. Вы, мужчины, любите поступать так с вашей женой. 

Дожидаетесь ее дня рождения, просто держите ее в неведении, потому что вы любите ее. 

Вот почему Бог позволяет нам однажды подойти к концу пути, потому что Он любит нас и 

хочет доказать сверхъестественность Своей Силы. Потому что Он любит нас, вот почему 

Он делает это. Да! Он просто позволяет нам дойти до того, когда мы уже готовы сделать 

последний шаг, тогда Он выходит на сцену. Он позволил еврейским юношам войти прямо 

в горящую печь, но там стоял четвертый Человек с веером, защищая их от огня. 

Понимаете? Он всегда рядом. Он никогда не оставляет. Он всегда рядом. "Ангел Господень 

ополчается вокруг боящихся Его." 

ИСКУПЛЕНИЕ В ПОЛНОТЕ, В РАДОСТИ – 30.03.1954 ЛУИСВИЛЛ, КЕНТУККИ, США 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 69                                                   Семейный Алтарь                                       10 марта 

 

Придите, дети, послушайте меня: страху Господню научу вас. Хочет ли человек жить и 

любит ли долгоденствие, чтобы видеть благо? Удерживай язык свой от зла и уста свои от 

коварных слов. Уклоняйся от зла и делай добро; ищи мира и следуй за ним. Очи Господни 

[обращены] на праведников, и уши Его — к воплю их. Но лицо Господне против 

делающих зло, чтобы истребить с земли память о них. Взывают [праведные], и Господь 

слышит, и от всех скорбей их избавляет их. Близок Господь к сокрушенным сердцем и 

смиренных духом спасет. Много скорбей у праведного, и от всех их избавит его Господь. 

Он хранит все кости его; ни одна из них не сокрушится. Убьет грешника зло, и 

ненавидящие праведного погибнут. Избавит Господь душу рабов Своих, и никто из 

уповающих на Него не погибнет. (Псалтирь 33:12-23) 

 

Вы когда-нибудь видели, как железнодорожник загружает вагон? Он идет и укладывает 

столько сюда и столько-то сюда. Проходит проверяющий, осматривает; если вот это 

немного болтается и трясется: "Нет. Я это не опечатаю. Ты должен выгрузить и сложить 

заново". Он снова старается все уложить; но делает это неправильно. Инспектор 

проходит: "Неправильно. Переделать".  

Это то, что Бог так долго делал со Своей церковью. Вы загружаете и отправляетесь на 

Небеса; вы все забираете с собой. Ваши карточные игры и все остальное, что загружаете в 

церковь, вы пытаетесь прихватить с собой. Бог только осуждает это; к опечатыванию не 

готово. Но когда Бог видит человека кающегося, сокрушенного духом, искреннее сердце, 

склонившееся у алтаря, Бог закрывает за ним дверь в этот мир и опечатывает его там 

крещением Духом Святым, это будет до пришествия Иисуса; не от одного пробуждения 

до другого, но: "до дня избавления вашего". 

Когда дверь вагона закрыта, на нем стоит правительственная печать, его нельзя открывать, 

пока он не достигнет места назначения. Всякий, рожденный свыше и запечатленный в 

Царствие Божье, больше не имеет желания этого мира до того дня, когда Иисус Христос 

заберет его в Царствие. Так что, если у вас есть беспокойство, а говорите, что имеете Духа 

Святого, хотя принадлежите к методистской церкви, к баптистской церкви, к церкви 

пятидесятников; или вы восклицаете, говорите на языках, крещены вперед, назад или вас 

окропили; если у вас все еще есть беспокойство, то лучше вернуться и проверить, как 

загружено. Это верно. Берете с собой слишком много; слишком разболтано, трясется. 

Таким образом Бог это не опечатает. 

ПЕЧАТЬ БОЖЬЯ– 14.05.1954 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 70                                                 Семейный Алтарь                                     11 марта 

 

Вступись, Господи, в тяжбу с тяжущимися со мною, побори борющихся со мною; 

возьми щит и латы и восстань на помощь мне; обнажи меч и прегради [путь] 

преследующим меня; скажи душе моей: 'Я — спасение твое!' Да постыдятся и посрамятся 

ищущие души моей; да обратятся назад и покроются бесчестием умышляющие мне зло; 

да будут они, как прах пред лицом ветра, и Ангел Господень да прогоняет [их]; да будет 

путь их темен и скользок, и Ангел Господень да преследует их, ибо они без вины скрыли 

для меня яму — сеть свою, без вины выкопали [ее] для души моей. Да придет на него 

гибель неожиданная, и сеть его, которую он скрыл [для меня], да уловит его самого; да 

впадет в нее на погибель. А моя душа будет радоваться о Господе, будет веселиться о 

спасении от Него. Все кости мои скажут: 'Господи! кто подобен Тебе, избавляющему 

слабого от сильного, бедного и нищего от грабителя его?' (Псалтирь 34:1-10) 

 

О-о, вот это да! Я всем сердцем люблю Его. Я хочу, чтобы все знали, что я всей душой, 

сердцем и разумом люблю Господа Иисуса. Кто-то недавно угрожал мне в одном городе, 

сказал: "Если не прекратишь проповедовать божественное исцеление, мы бросим на 

платформу бомбу." Я ответил: "Дым ещё не рассеется, а я уже буду во славе." Сказал: "Всё 

в порядке." Почему мы боимся? Вот это да, если Бог за вас, кто может быть против вас? 

Знаете, в Библии написано, что лучше, если бы вам на шею повесили мельничный жернов 

и утопили в глубинах морских, чем соблазнить верующих в Меня? "Эти знамения будут 

сопровождать верующих в Меня. Не прикасайтесь к помазанникам Моим. Не причиняйте 

зла Моим пророкам." Пока вы боретесь, Бог не может сражаться. Стойте спокойно; 

позвольте Богу сражаться. Он исполнит это. Аминь! Он постыдит каждого критика, всё. 

Братья, вы верите Ему? Давайте укоренимся в вере. В этот вечер у меня какое-то 

необычное чувство. Скажу вам, что я сделал. Когда пришёл сюда, я попросил Его, чтобы 

сегодня вечером болезнь оставила людей повсюду. Вчера вечером это как бы немного 

прорвалось. Там были нуждающиеся, они вставали и уходили из этого здания здоровыми. 

Сегодня их может быть сто процентов. Имеешь дело с одним, с этими молитвенными 

карточками, мне просто приходится брать по одному. Здесь Это проходит через различные 

заболевания. Это только лишь говорит, что с человеком не в порядке. Однако нас исцеляет 

вера в Бога. Верьте полномочиям. Верьте Богу. Смотрите и живите. О-о, медный змей не 

мог ни за кого помолиться, верно? Что они делали? Вы верите, что медный змей был 

Божьим даром Израилю? Люди смотрели на него и жили. Ангел в купальне Вифезда ни за 

кого не молился. Люди входили в воду и получали исцеление. Это верно? Бог — 

единственный способ исцеления для вас. 
КТО ТАКОЙ БОГ – 15.08.1950 КЛИВЛЕНД, ОГАЙО, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 71                                                   Семейный Алтарь                                       12 марта 

 

Восстали на меня свидетели неправедные: чего я не знаю, о том допрашивают меня; 

воздают мне злом за добро, сиротством душе моей. (Псалтирь 34:11-12) 

 

Так вот, они построили башню, сомневаюсь, что современные ученые смогли бы 

сегодня построить такую при всем своем оборудовании и прочем, потому что они 

объединились: у них было единомыслие, единодушие, одно намерение, один мотив, одна 

цель, а именно: построить башню такой высоты, что, если бы Бог собрался опять их 

уничтожить, они взбежали бы к Нему на Небеса. "Он не смог бы помешать им это 

сделать", — как они думали. Затем мы видим, что они организованно объединились, они 

полностью нарушили волю Божью. 

Разве это не идеальная картина нашего времени?! Ведь сейчас люди стараются 

объединиться (а мы должны быть объединенными), но они объединяются не в те системы. 

Вы замечали, как дьявол копирует действия Бога? Вы когда-нибудь видели, как он 

применяет то, что было задумано у Бога? А такого рода обольщение — это так плохо! Так 

вот, ложь, если это явная, неприкрытая ложь — любой это заметит. Но ложь, в которой 

примерно девяносто девять процентов правды — вот она обольстительна. 

Вы заметили, как дьявол обольстил Еву? Все, что он ей говорил, было чистой правдой, 

кроме одного. Сказал: "Ваши глаза откроются, и вы познаете добро и зло, и так далее, вы 

будете как боги, потому что сейчас вы не отличаете добро от зла". Все это было правдой. 

Но когда она сказала: "Господь Бог сказал, что мы умрем", — он ответил: "Подлинно вы не 

умрете". Понимаете, в этом так много Истины, а потом чуточку лжи. Как Иисус сказал: 

"Малая закваска квасит все тесто". Всё должно быть совершенно правильно, или же это 

вообще неправда. План спасения должен быть безошибочным, Божьи обетования 

безошибочны, и они действуют безошибочно, иначе где-то что-то не так. А если Церковь 

живого Бога не добивается того, что Бог для них предназначил, значит, с этой системой 

что-то где-то не в порядке. Иначе и быть не может! 

Возьмите, к примеру, механизм с мелкими деталями, например, часы — если все детали 

этого механизма работают слаженно, то они будут показывать точное время. Но когда одна 

деталь работает так, а другая — иначе, они не будут показывать время правильно. Какими 

бы хорошими ни были драгоценные камни, все должно быть соединено в одно целое. 

Такова цель Бога — чтобы мы объединились и были одно. 

ЕДИНСТВО ОДНОГО БОГА В ОДНОЙ ЦЕРКВИ – В21.12.1958 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, 

ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 72                                                     Семейный Алтарь                                     13 марта 

 

Я во время болезни их одевался во вретище, изнурял постом душу мою, и молитва моя 

возвращалась в недро мое. Я поступал, как бы это был друг мой, брат мой; я ходил 

скорбный, с поникшею головою, как бы оплакивающий мать. А когда я претыкался, они 

радовались и собирались; собирались ругатели против меня, не знаю за что, поносили и 

не переставали; с лицемерными насмешниками скрежетали на меня зубами своими. 

Господи! долго ли будешь смотреть [на это]? Отведи душу мою от злодейств их, от львов 

— одинокую мою. Я прославлю Тебя в собрании великом, среди народа многочисленного 

восхвалю Тебя (Псалтирь 34:13-18) 

 

Они были все в одном месте, единодушно, и внезапно: "Появился служитель, у него 

был документ, они расписались, пожали правую руку общения и вошли в общение 

церкви". Это может быть сегодня, но тогда этого не было. Так делают протестанты. 

Католик подходит к алтарю и принимает первое причастие, высовывает язык, принимает 

облатку; а священник выпивает вино. Тогда он становится таким.  

Но, брат: "В День Пятидесятницы они были единодушно в одном месте, тогда внезапно 

сошёл шум с небес (человек не имел к Этому никакого отношения), подобно несущемуся 

сильному ветру. Он наполнил весь дом, в котором они сидели". Сила Божья сошла на них. 

Они вышли на улицу и вели себя как кучка помешанных, как вели себя израильтяне, 

перешедшие через Красное море. Правильно? Они кричали, шумели, шатались. Они 

говорили, заикаясь. Они, о-о, так шумели, что люди, величавая церковь отошла и сказала: 

"Эти люди напились нового вина". Аллилуйя! Все равно будете называть меня "святым 

скакуном", так что вы вполне можете начинать сейчас. Хорошо! 

Смотрите. Они напились нового Вина, это верно, Вина, Которое приходит от Бога с небес. 

Вы когда-нибудь видели пьяного? Он любит абсолютно всех. Понимаете? Ему все равно. 

Таким становится человек, когда он напивается Духа. Библия говорит: "Не упивайтесь 

крепким напитком в распутстве, но наполняйтесь Духом". Дух Божий делает тебя 

настолько пьяным, что ты забываешь всех врагов и все остальное. Ты всех любишь. Тебя 

не волнует, кто стоит рядом. Как раз тогда ты — самый большой человек в стране. Меня 

не волнует, что твой сосед, сидящий рядом с тобой, ходит в какую-то величавую церковь, 

только позволь однажды Святому Духу сойти на тебя, увидишь, что произойдет. Напейся 

хорошенько, до опьянения, и увидишь, что произойдет. Скажешь: "Сестра, я получил Его! 

Ты тоже хочешь Этого!" Правильно! Да, господа, нечто произойдет. 

ИСКУПЛЕНИЕ В ПОЛНОТЕ, В РАДОСТИ – 30.03.1954 ЛУИСВИЛЛ, КЕНТУККИ, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 73                                                   Семейный Алтарь                                       14 марта 

 

Чтобы не торжествовали надо мною враждующие против меня неправедно, и не 

перемигивались глазами ненавидящие меня безвинно; ибо не о мире говорят они, но 

против мирных земли составляют лукавые замыслы; расширяют на меня уста свои; 

говорят: 'хорошо! хорошо! видел глаз наш'. Ты видел, Господи, не умолчи; Господи! не 

удаляйся от меня. Подвигнись, пробудись для суда моего, для тяжбы моей, Боже мой и 

Господи мой! Суди меня по правде Твоей, Господи, Боже мой, и да не торжествуют они 

надо мною; да не говорят в сердце своем: 'хорошо! по душе нашей!' Да не говорят: 'мы 

поглотили его'. Да постыдятся и посрамятся все, радующиеся моему несчастью; да 

облекутся в стыд и позор величающиеся надо мною. Да радуются и веселятся желающие 

правоты моей и говорят непрестанно: 'да возвеличится Господь, желающий мира рабу 

Своему!' И язык мой будет проповедовать правду Твою и хвалу Твою всякий день. 

(Псалтирь 34:19-28) 

 

Братья Иосифа были высокомерны с ним. "Они возненавидели его без причины", 

потому что он был сверхъестественно вдохновлен. Вы поняли это? Каин возненавидел 

Авеля без причины, из-за того, что тот был сверхъестественно вдохновлен. Моав 

возненавидел Израиля без причины, из-за того, что у них было Божественное исцеление, 

знамения, чудеса и чудесные проявления. Возненавидел его без причины и не дал ему 

пройти по своей земле. 

Теперь, мои возлюбленные друзья, я хочу вам кое-что напомнить и хочу, чтобы вы 

поместили это под пятое ребро с левой стороны, в часть шатра, именуемую сердцем. 

Никогда, ни в каком периоде и ни в какое время Бог не вдохновлял человека принять 

религиозную сторону так называемых религиозных людей этого мира. Он никогда не 

увлекался деноминациями. Он всегда выступал против деноминаций и против 

религиозного порядка того дня. Покажите мне пророка, покажите мне хоть один раз во 

всей Библии, чтобы любой муж Божий уживался с так называемыми религиозными 

движениями своего дня. Аминь! 

Даже Илия, после открытия школы пророков, конечно, когда он зашел туда, они захотели, 

чтобы он ушел. Он сказал: "Этот путь слишком узкий". Понимаете? Ахав и религиозные 

лидеры его дня, Илия уединился на горе Кармил. 

Посмотрите на Иоанна Крестителя, уединился, вообще не ходил к ним в школу, чтобы 

выучить их теологию. Но Бог послал его в пустыню, чтобы приготовить его для труда. 

Каиново племя не могло облечь мужа Божьего в свое церковное облачение. Оно не 

подойдет. Это верно! Обратите внимание, на протяжении веков, когда пришел Иисус, Он 

не совещался с каким-то теологом, но называл их "порождение ехиднино или змеи 

подколодные". 

Ученики не уживались ни с какой деноминацией. Они были на стороне Авеля. 

Иосиф тоже не ужился с ними. Его ненавидели и отвергали по той же причине, что и всех 

остальных, потому что Бог пребывал с ним сверхъестественным образом, не так, как Он 

был со всеми остальными. Они возненавидели его без причины.  

ИОСИФ ВСТРЕЧАЕТ СВОИХ БРАТЬЕВ – 30.12.1956 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, 

ИНДИАНА, США 

 

 

 

  



 
 
 

День 74                                                   Семейный Алтарь                                       15 марта 

 

Нечестие беззаконного говорит в сердце моем: нет страха Божия пред глазами его, ибо 

он льстит себе в глазах своих, будто отыскивает беззаконие свое, чтобы возненавидеть 

его; слова уст его — неправда и лукавство; не хочет он вразумиться, чтобы делать добро; 

на ложе своем замышляет беззаконие, становится на путь недобрый, не гнушается злом. 

(Псалтирь 35:2-5) 

 

Как вы собираетесь на Небеса? Вы скажете: "Я никогда в жизни не врал. О-о, какая 

милашка. С самого начала был ангелочком". Это — ложь. Меня не волнует, какой ты 

хороший, ты — грешник. У тебя ничего нет; ни священник, ни епископ, ни кардинал, ни 

папа римский, никто другой не может спасти тебя, потому что он точно в таком же 

положении, в каком находишься ты. Мы углубимся в это через несколько минут. Точно в 

таком же состоянии, папа римский родился во грехе, зачат в беззаконии, пришел в мир, 

говоря ложь, родился от сексуального желания мужчины и женщины. Как же из этого у 

вас получится праведность? "Так ведь его папа с мамой родились таким же образом, и они 

родились таким же образом, и его бабушка с дедушкой, и так далее". Это — грех, с самого 

начала! 

Так что кто может сказать, что этот — святой, тот — святой? Единственное, что Свято — 

так это Иисус Христос, Сын Бога живого, Который стал Совершенным. От нас требуется 

быть совершенными. А как мы собираемся стать такими? Попробуйте сами. Не хотелось 

бы мне пытаться попасть на Небеса по таким заслугам: "Я родился пять минут назад и 

ухожу из мира прямо сейчас". Я был бы погибшим! Если бы у меня никогда в жизни не 

было плохой мысли, если бы не произнес плохого слова, если бы я не смотрел на что-то 

плохое, не думал о плохом, или что-то такое, я — такой же зловонный и черный, как 

закопченные стены ада. Я — грешник. Я мог бы прожить жизнь и оставаться запертым в 

комнате, как некоторые монахини-кармелитки или кто-нибудь еще, никогда не видеть 

мира, оставаться там и молиться всю жизнь, делать добро, родиться мультимиллионером и 

отдавать нищим все, что у меня есть, я все равно грешник и пойду в ад. Так точно! 

Я могу присоединиться к лютеранской церкви, баптистской, пятидесятнической, 

пресвитерианской еще с самой колыбели и жить верно по отношению к той церкви до ста 

лет, моя жизнь закончится, никто не сможет на меня и пальцем показать, скажут: "У него 

никогда не было плохой мысли", - я пойду в ад так же точно, как стою здесь. Я — 

грешник. Это верно. У меня ничего нет, мне вообще невозможно сделать так, чтобы цена 

была уплачена. Бог потребовал смерть. Если я отдам свою жизнь, тогда как я могу 

покаяться, потому что, во-первых, должен быть оплачен долг. Бог был единственным, Кто 

мог отдать Свою Жизнь и снова Ее принять. Так что Он смог стать грехом и отдать Свою 

Жизнь, принять Её, назвать это "правосудием" и оплатить долг. Вот вам, пожалуйста. 

ПОСЛАНИЕ К ЕВРЕЯМ 5 И 6 ГЛАВЫ – У08.09.1957 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, 

ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 75                                                    Семейный Алтарь                                      16 марта 

 

Господи! милость Твоя до небес, истина Твоя до облаков! Правда Твоя, как горы Божии, 

и судьбы Твои — бездна великая! Человеков и скотов хранишь Ты, Господи! Как 

драгоценна милость Твоя, Боже! Сыны человеческие в тени крыл Твоих покойны: 

насыщаются от тука дома Твоего, и из потока сладостей Твоих Ты напояешь их, ибо у 

Тебя источник жизни; во свете Твоем мы видим свет. Продли милость Твою к знающим 

Тебя и правду Твою к правым сердцем, да не наступит на меня нога гордыни, и рука 

грешника да не изгонит меня: там пали делающие беззаконие, низринуты и не могут 

встать. (Псалтирь 35:6-13) 

 

Сатана не имеет никаких законных прав на Христиан. Каждый раз, когда человек 

получает спасение, Бог выписывает пачку чеков и подписывает их Своим Именем, 

говорит: "Вот они. Заполняй!" Вы боитесь этого? Заполняйте их! "Чего бы вы не желали в 

молитве, верьте, что получаете это. Это дастся вам." Марка 11:24. Понимаете? Просто 

верьте этому. Каждое Слово Божье — это Семя, которое принесёт. Оно воспроизведёт то, 

для чего было предназначено. Я вижу, что многие из вас здесь выращивают хлопок, 

яблоки, персики, фрукты. Когда эта крошечная яблонька вот такого размера, прямо тогда в 

ней находятся все яблоки, которые когда-либо будут на этом дереве. Прямо тогда в этом 

маленьком дереве находятся десятки бушелей яблок. Вы скажете: "Брат Бранхам, нет." 

Хорошо, если нет, тогда откуда они появились? Прямо тогда они находятся в дереве. Так 

вот, единственное — вы сажаете деревце в землю, и оно должно расти. Оно должно 

извлекать влагу из почвы и черпать больше, чем ему необходимо. Вам нужно обильно 

поливать его водой. А когда вы поливаете его, оно просто пьёт, пьёт и пьёт, пока уже не 

сможет пить, и оно начнёт пробиваться. Оно выпускает ветки, листья, цветы, яблоки. В 

начале яблоки были внутри. Ему нужно было только пить. Каждый человек, заново 

рождённый во Христе Иисусе, всё, в чём вы нуждаетесь, ваше исцеление... Сатана будет 

докучать вам, конечно будет. Но всё, в чём вы нуждаетесь для жизненного странствия, 

прямо тогда находится в вас. А мы посажены во Христе Иисусе. Понимаете, что я имею в 

виду? Когда ты рождён заново и крещение Святым Духом вошло в твоё сердце, в тебе 

находится всё, в чём ты нуждаешься в земном странствовании. Так вот, единственное, что 

тебе нужно — это начать пить, пить, выпускать, пить и выпускать. Он — неисчерпаемый 

Источник Жизни. Каждый человек, посаженный в Нём, может пить и пить, выпускать и 

выпускать каждое искупительное благословение, которое Бог обещал, это — ваша личная 

собственность. Дьявол вообще не имеет к этому никакого отношения. У него нет никаких 

законных прав. Он потерял свои законные права на Голгофе. 
ОЖИДАНИЯ — 07.05.1953 ДЖОНСБОРО, АРКАНЗАС, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 76                                                   Семейный Алтарь                                       17 марта 

 

Не ревнуй злодеям, не завидуй делающим беззаконие, ибо они, как трава, скоро будут 

подкошены и, как зеленеющий злак, увянут. Уповай на Господа и делай добро; живи на 

земле и храни истину. Утешайся Господом, и Он исполнит желания сердца твоего. 

Предай Господу путь твой и уповай на Него, и Он совершит, и выведет, как свет, правду 

твою и справедливость твою, как полдень. Покорись Господу и надейся на Него. Не 

ревнуй успевающему в пути своем, человеку лукавствующему. (Псалтирь 36:1-7) 

 

Вы когда-нибудь бывали в Ирландии? Вы обратили внимание на Святого Патрика, 

которого вы, католики, назвали католиком? Он был им в такой же степени, как и я. Так 

вот, вы туда ездили? В его комнатке даже не висело распятие. Он протестовал против 

католической церкви, как только мог. Он даже не давал людям сесть. Они сидели там на 

корточках на камне в здании. Его здание до сих пор там стоит. Он учил их о крещении 

Святым Духом. 

Эти великие ранние реформаторы и мужи еще в те времена, как они учили о крещении 

Святым Духом! Как Святой Мартин, Ириней, те великие мужи учили о крещении Святым 

Духом! Там люди не знали удобств и не рассиживались на плюшевых сиденьях, и тому 

подобное, как у нас сегодня. Однако, мы называем эту церковь зажиточной. Иногда 

человек называет зажиточность религией. В Калифорнии говорили, что человек — не 

духовный, если он не владеет тремя Кадиллаками. По моему мнению, как раз тогда он 

отходит от Бога. Верно! Сегодня, конечно, пятидесятническая церковь ведет себя совсем 

не так, как ранняя пятидесятническая Церковь. Я однажды проповедовал у Христианских 

предпринимателей. Не знаю, как они меня еще пригласили — наверное потому, что они 

любят меня. Я говорю им только то, что я знаю со Слов Господа. Я говорю это не для того, 

чтобы показаться умным. Если это так, то мне нужно быть там, внизу, у алтаря. Я говорю 

это потому, что люблю их. Я их уважаю. 

Однажды вечером там свидетельствовали перед предпринимателями этого мира, сколько 

у них Кадиллаков и как развился их бизнес. Я сказал: "Этим людям этого не надо. 

Расскажите им о Христовом смирении". Сказал: "Вы сильно отличаетесь от ранней 

пятидесятнической Церкви! Они продавали все, что у них было, раздавали деньги нищим 

и шли проповедовать Евангелие". Сказал: "Вы все рассказываете, насколько вы преуспели, 

сколько всего у вас есть. Важно — не сколько у вас есть, а от чего вы способны 

избавиться!" 

БОГ СКРЫВАЕТСЯ В ПРОСТОТЕ — В12.04.1963 АЛЬБУКЕРКЕ, НЬЮ-МЕКСИКО, 

США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 77                                                 Семейный Алтарь                                     18 марта 

 

Перестань гневаться и оставь ярость; не ревнуй до того, чтобы делать зло, ибо 

делающие зло истребятся, уповающие же на Господа наследуют землю. Еще немного, и не 

станет нечестивого; посмотришь на его место, и нет его. А кроткие наследуют землю и 

насладятся множеством мира. (Псалтирь 36:8-11) 

 

Так вот, если хотите, чтобы Голубь Божий сошёл в этот вечер в ваше сердце, скажете: 

"Брат Бранхам, у меня были ощущения. Я просто любил молиться. Я любил говорить о 

Господе, но я дошёл до того, что больше не хочу, чтобы мне об этом говорили. О-о, я хожу 

в церковь только потому, что не хочу отправиться в ад..." Но делая это, ты поступаешь не 

слишком хорошо. Верно! Скажешь: "Я хотел бы вернуть прошлое." Так вот, сегодня я 

жёстко проповедовал и ругал; но смотри, брат, это для твоего же блага. Верно! Это для 

твоего блага, чтобы помочь тебе. Я вас люблю. Мой сын сказал недавно, что кто-то собрал 

для меня небольшое пожертвование любви. Я этого не хотел. Они всё равно сделали это. 

Это поможет растить моих детей. У меня есть дети и часть ваших денег пойдёт на 

покупку еды моим детям. Я никогда об этом не просил, никогда. Я сказал, чтобы этого не 

делали, а они всё равно собрали. Конечно, я в них нуждаюсь. Конечно! Благодарю, Бог вас 

благословит.  Как вы думаете, мог бы я стоять с истинным сердцем и бранить людей после 

того, как они были настолько добры ко мне? Нет, мой дорогой брат. Я хочу жить с тобой в 

вечности. Сестра, я хочу быть правым перед Богом. Вот почему я говорю это. Вот почему 

я, как ваш папа, пытаюсь сказать вам правильное, правильное от Бога. Этот кроткий, 

смирённый дух, который у тебя когда-то был, ты не был вспыльчивым и скандальным, 

каким являешься сейчас. Святой Дух просто улетел. Ты надел шорты, Святой Дух улетел. 

Стал курить, Святой Дух улетел. Начал ворчать и ссориться, Святой Дух улетел. Вы 

начали в своей церкви небольшой культ, Святой Дух улетел. Ты отделился от своей 

церкви и ушёл с каким-то незначительным культом, Святой Дух улетел. Святой Дух не 

вызывает замешательство. Он соединяет большое Тело Христа: один Дух, одна цель, 

единодушие. Вот когда Святой Дух сошёл в день Пятидесятницы. Там, наверху, было сто 

двадцать человек: фарисеи, саддукеи и остальные, но были там единодушно. Они были 

смирёнными; они были Божьими агнцами, которых привели в верхнюю комнату, не было 

споров, ничего. Внезапно языки Святого Духа сошли с небес и вошли в каждое сердце. О-

о, как они ходили, жили, умирали в своём свидетельстве! Ничто, меньшее этого, не 

сработает!  
АГНЕЦ И ГОЛУБЬ — 25.03.1957 ОКЛЕНД, КАЛИФОРНИЯ, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 78                                                    Семейный Алтарь                                      19 марта 

 

Нечестивый злоумышляет против праведника и скрежещет на него зубами своими:  

Господь же посмеивается над ним, ибо видит, что приходит день его. Нечестивые 

обнажают меч и натягивают лук свой, чтобы низложить бедного и нищего, чтобы пронзить 

[идущих] прямым путем: меч их войдет в их же сердце, и луки их сокрушатся. 

Малое у праведника — лучше богатства многих нечестивых, ибо мышцы нечестивых 

сокрушатся, а праведников подкрепляет Господь. Господь знает дни непорочных, и 

достояние их пребудет вовек: не будут они постыжены во время лютое и во дни голода 

будут сыты; а нечестивые погибнут, и враги Господни, как тук агнцев, исчезнут, в дыме 

исчезнут. (Псалтирь 36:12-20) 

 

Не так давно я был на собрании. Здесь сидит один брат, Фред Сотманн, который был 

там, когда я обращался однажды вечером в Кингстоне, Ямайка, я был с 

предпринимателями полного Евангелия, тот же человек, которого я использовал, чтобы 

попытаться донести людям моё послание. Да, тогда предприниматели из церквей 

приходят на это собрание, что ж, если пастор не приходит, это как бы приводит его в 

замешательство. Так что, таким образом я могу там работать, чтобы попытаться донести 

послание Господа людям, которых я вижу, моим братьям. Что произошло? Я как бы грубо 

проповедовал против этого. Я сказал: "Предприниматели, в чём с вами дело? Что вы 

делаете? Сегодня на деловой встрече вы свидетельствовали местным только о том, что: 'я 

обстряпал на углу небольшое дельце.' Это вообще не процветание! 'Аллилуйя, у меня есть 

Святой Дух! Бог дал мне автопарк Кадиллаков и большие машины, большое это, Он дал 

мне новый дом; Он дал мне всё это.'" У тех людей это есть. Они не хотят этого слышать. 

Это противоречит Пятидесятнице. В Пятидесятницу люди продавали всё, что имели, 

раздавали деньги нищим и двигались, не имея ничего. Они только вышли с Иисусом. 

Верно! Этот руководитель встал в тот вечер, сказал: "Но, брат Бранхам, я хочу вам кое-что 

сказать." Сказал: "Вот когда пятидесятники, та группа сделала самую большую ошибку, 

когда они продали свои дома и раздали деньги нищим." Я никого не прошу продавать 

дома, я просто прошу вас следовать за Христом. Я просто цитирую Писание. Я сказал: 

"Хорошо, брат, они были водимы Святым Духом." Возразил: "Что ж, они совершили 

ошибку." Я сказал: "Ты хочешь сказать, что Святой Дух привёл бы человека к ошибке?" 

Он сказал: "Это доказано. Я могу доказать вам это Писанием." Я сказал: "Поднимись и 

сделай это." Он сказал: "Пожалуйста: 'Как только церковь начали преследовать, тем 

людям некуда было идти. Они продали свои дома и раздали деньги нищим. Они просто 

скитались.'" Я сказал: "Именно этого Бог хотел от них. А послание распространилось по 

всей стране." Если бы у них был дом, им было бы куда вернуться. Но им некуда было 

идти, поэтому они скитались и распространяли послание. Именно этого от них хотел Бог. 

Люди больше не хотят двигаться по этой дороге. 
ЦЕРКОВЬ, ВЫБИРАЮЩАЯ ЗАКОН ВМЕСТО БЛАГОДАТИ — 16.03.1961 

МИДДЛТАУН, ОГАЙО, США 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 79                                                   Семейный Алтарь                                       20 марта 

 

Нечестивый берет взаймы и не отдает, а праведник милует и дает, ибо благословенные 

Им наследуют землю, а проклятые Им истребятся. Господом утверждаются стопы [такого] 

человека, и Он благоволит к пути его: когда он будет падать, не упадет, ибо Господь 

поддерживает его за руку. (Псалтирь 36:21-25) 

 

Так вот, я хочу прояснить еще один вопрос. Кто-то сказал: "То, что ты исцеляешь 

больных или изгоняешь бесов, не значит, что ты — христианин…" Это правда. Это верно. 

Он сказал: "Многие придут ко Мне и скажут: 'Господи, Господи, разве я не изгонял бесов 

Именем Твоим и Именем Твоим не сделал могущественные дела?'" Так вот, слушайте, 

Иисус сказал: "Отойдите от Меня, делающие беззаконие. Я даже не знал вас." Так вот, эти 

люди заявляют, что они сделали эти дела. Но они их не делали. Верно! Ибо Он сказал: "Я 

никогда не знал вас." Они только утверждали, что сделали это. Как бы вы смогли выписать 

чек на меня без моего ведома? Никак! Понимаете, что я имею в виду? Я сверил с банком. 

Иисус сказал: "Многие придут и скажут: 'Господи, разве я не…'" Он сказал: "Я не знал 

тебя." Нет, ты никогда… Понимаете? Многие исповедуют и скажут: "Именем Твоим я 

изгонял бесов, и Именем Твоим я пророчествовал", - проповедовал и так далее, и тому 

подобное. Он скажет: "Отойдите от Меня, делатели беззакония, Я даже не знал вас." 

Некоторые люди могли бы выйти и подхватить какую-нибудь плотскую идею, попытались 

бы стать популярными или получить солидное образование. Или могли бы произнести 

несколько надутых слов и заработали бы на этом немного денег. Иисус сказал: "Вы — 

делатели беззакония, Я даже не знал вас." А беззаконие – это то, что вы знаете, что 

должны сделать, но вы этого не будете делать. Верно! Каждый человек знает, что он 

должен быть рожден Свыше от Духа Божьего. Ты должен получить Святого Духа. 

Исключить это – то же самое, что исключить Иегову из Ветхого Завета в тот день или 

Иисуса в Его день. То же самое наказание и еще хуже, если ты исключаешь Святого Духа. 

Это не слишком почитается, вот о чем речь. 

Все, живущие благочестиво во Христе Иисусе, будут гонимы. Дьявол всегда охотился за 

Церковью Живого Бога. Это верно? У нее всегда было запятнанное имя. Иисус родился в 

этом мире с позорным именем, как внебрачный ребенок. Вы знали это? Нужно было 

родиться от святого брака. На Иисуса был навешен этот ярлык. Но в сердце Своем Он 

знал, что Он был Сыном Божьим. Верно! Мужчины и женщины, вы знаете, где находитесь 

сегодня вечером. Есть ещё одна Личность, Кто знает это: Бог знает, где вы находитесь. 

Поэтому, если твоё сердце в порядке с Богом, живи для Него. Будь верен Ему. Люби Его 

так, чтобы всё остальное стало второстепенным. Тогда ты полюбишь Господа всем 

сердцем, всей крепостью, всей душой, всей силой. Тогда Бог будет вести тебя. "Стопы 

праведника направляются Господом." 

АНГЕЛ ГОСПОДЕНЬ - 14.04.1951 ФИНИКС, АРИЗОНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 80                                                  Семейный Алтарь                                        21 марта 

 

Я был молод и состарился, и не видал праведника оставленным и потомков его 

просящими хлеба: он всякий день милует и взаймы дает, и потомство его в благословение 

будет. Уклоняйся от зла, и делай добро, и будешь жить вовек: ибо Господь любит правду и 

не оставляет святых Своих; вовек сохранятся они; и потомство нечестивых истребится. 

Праведники наследуют землю и будут жить на ней вовек. Уста праведника изрекают 

премудрость, и язык его произносит правду. Закон Бога его в сердце у него; не 

поколеблются стопы его. (Псалтирь 36:25-31) 

 

Мы, протестанты, находим в Откровении 17, что все они собрались вместе, что 

католическая церковь была матерью всех организаций. Мы видим, что протестантская 

организация слепа, слепо имеет ту же натуру католической церкви. Библия называет 

католическую церковь блудницей, а протестантские церкви называет шлюхами. Сказано, 

что блудница была матерью шлюх. А это люди, это — женщины с дурной славой, которые 

живут неверно по отношению к своим брачным обетам.  

Все заявляют, что они — Невеста Христа, хотя такие неверные. Что является 

неверностью? Жизнь в противоречии с благочестием, по которому Бог заповедал жить 

Своей Невесте, по Библии, а Это, я верю, — непогрешимое Слово Божье.  

Поэтому мы находим, что протестантская церковь отделяется даже от Писаний, чтобы 

создать свою организацию. 

Служители, посвященные, как они приходят ко мне в кабинет, и в номера, сотнями, 

говорят: "Брат Бранхам, ты бросаешь людям эти вызовы. Никто не устоит против этого. 

Они знают, что это — истина". "Почему, — говорю я, — почему вы этого не исполняете?" 

"Ну, понимаете, если я так сделаю, мне придется просить милостыню на хлеб. У меня 

служение; я должен иметь доступ к Господу. И я должен иметь доступ к людям. А у меня 

не будет поддержки". 

Если бы вы только осознали, что Христос — наша поддержка, Библия — наша поддержка, 

понимаете? 

Тогда это ставит протестантскую церковь точно в такое же положение, в котором 

находится католическая церковь. 

Я не хочу сказать так грубо, что им все равно, что говорит Библия. Они верят Библии, но 

(понимаете?), католическая церковь основывается на апостольской преемственности; то 

есть преемственности пап, называют Петра первым папой, и дальше. Так вот, они этому 

верят; они настойчиво верят этому. И протестанты (понимаете?), они собираются вместе и 

у них образуется точно такая же организация, как была в Никее, в Риме, где организовали 

католическую церковь, на Никейском Соборе. Мы находим, что обе они одинаковы: они 

оставляют Слово Божье, чтобы создать организацию. Понимаете? А потом, когда дело 

подходит ко многим великим истинам, которые сегодня кажутся необычными, для них это 

чуждо, потому что они научены всего лишь ритуалам. У нас нет никакого ритуала, кроме 

Библии. У нас нет ничего, кроме Святого Слова Божьего, на этом мы и стоим. 
ОБВИНЕНИЕ -У07.07.1963 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 81                                                   Семейный Алтарь                                       22 марта 

 

Нечестивый подсматривает за праведником и ищет умертвить его; но Господь не отдаст 

его в руки его и не допустит обвинить его, когда он будет судим. Уповай на Господа и 

держись пути Его: и Он вознесет тебя, чтобы ты наследовал землю; и когда будут 

истребляемы нечестивые, ты увидишь. Видел я нечестивца грозного, расширявшегося, 

подобно укоренившемуся многоветвистому дереву; но он прошел, и вот нет его; ищу его и 

не нахожу. Наблюдай за непорочным и смотри на праведного, ибо будущность [такого] 

человека есть мир; а беззаконники все истребятся; будущность нечестивых погибнет. 

От Господа спасение праведникам, Он — защита их во время скорби; и поможет им 

Господь и избавит их; избавит их от нечестивых и спасет их, ибо они на Него уповают. 

(Псалтирь 36:32-40) 

 

Знаете, хотя нам, возможно, не хочется верить этому, но тем, что мы делаем, мы 

оказываем влияние на кого-то другого. Я часто проповедую на похоронах. Я не стремлюсь 

говорить много об ушедшем человеке, потому что нет смысла говорить это. Жизнь, 

которую прожил мужчина или женщина, кто угодно, скажет для собрания громче, чем то, 

что я смогу сказать о них. Я не изменю их мнения. Их жизнь рассказала, кем они были. И 

потом, мы не знаем, что именно мы делаем, какое влияние наши дела оказывают на 

других. В Библии сказано: "Мы — написанные письма, читаемые всеми людьми". То есть, 

твоя жизнь звучит для общества так громко, что твоё свидетельство, если оно 

противоречит твоей жизни, не имеет силы воздействия. Люди читают именно то, кем ты 

являешься внутри; не столько то, что ты говоришь, как то, кем ты являешься, понимаете? 

Вы можете что-то на кого-нибудь повесить, сказать: "Это — плохо, и так далее", — но 

ваша жизнь, отличающаяся от того, что это говорит, ваше свидетельство из вашей жизни 

звучит громче, чем свидетельство, когда кто-то сможет что-нибудь сказать о вас. Да! Так 

что просто помните о том, что мы каждый день оказываем влияние, жизнь, которой ты 

живешь, доказывает то, что находится внутри тебя. Ты не сможешь этого изменить. Она 

отображает. Каждый человек отображает то, что у него внутри. 

Если мы несем свидетельство как христиане, думаю, что это нечто важное, что может 

сделать мужчина или женщина, юноша или девушка. Когда человек принимает Имя 

Христа, он становится представителем Христа, тебе необходимо следить за каждым своим 

движением, потому что за тобой кто-то наблюдает. Это отображает то, что Бог совершил 

для тебя, внутри тебя. 

ВЛИЯНИЕ — У30.11.1963 ШРИВПОРТ, ЛУИЗИАНА, США 
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Господи! не в ярости Твоей обличай меня и не во гневе Твоем наказывай меня, ибо 

стрелы Твои вонзились в меня, и рука Твоя тяготеет на мне. Нет целого места в плоти 

моей от гнева Твоего; нет мира в костях моих от грехов моих, ибо беззакония мои 

превысили голову мою, как тяжелое бремя отяготели на мне, смердят, гноятся раны мои 

от безумия моего. Я согбен и совсем поник, весь день сетуя хожу, ибо чресла мои полны 

воспалениями, и нет целого места в плоти моей. Я изнемог и сокрушен чрезмерно; кричу 

от терзания сердца моего. (Псалтирь 37:2-9) 

 

Сыны Божьи принимают семинарское понятие вместо Слова Божьего. Понимаете? То 

же самое, что сделал Адам — лишился своих прав. А когда это произошло, Она вернулась 

прямиком назад. (Разве вы не видите, в каком состоянии были те периоды? Понимаете?) 

Вернулась прямиком к первоначальному Владельцу. Иоанн в Духе стоял там в Небесах. 

Он как раз только был вознесен из церквопериодов (понимаете?), видел церквопериоды. А 

потом, в 4-й главе, он был вознесен. Он сказал: "Взойди выше. Я покажу тебе то, что 

будет". 

Он увидел Сидящего на Престоле с этой Книгой в руке, в деснице. Только представьте! 

Так вот. Притом, в этой Книге был правовой документ на искупление, и Она была 

запечатана Семью Печатями. А потом появился Ангел, сильный Ангел, провозглашающий 

громким голосом: "Кто достоин открыть эту Книгу, взять эту Книгу? Кто может открыть 

Печати? Кто может открыть эту Книгу?" Понимаете? Ангел спросил об этом. Иоанн это 

увидел. Он спросил: "Так кто же достоин? Пусть Он…" О-о, вот это да! Может быть, у 

меня просто такое чувство. "Но пусть Он, — сказал Ангел, — пусть Он…" Вот Книга 

искупления! Вот план искупления! Вы будете искуплены только так и не иначе, потому 

что здесь находится правовой документ на искупление всех небес и земли! "Пусть Он 

выйдет вперед, если Он желает". О-о, вот это да! "Пусть теперь говорит или навсегда 

замолчит. Пусть Он выйдет вперед и востребует эту Книгу. Кто достоин это сделать?" 

Иоанн сказал, что никто на Небесах не оказался достойным, никто на земле не оказался 

достойным, никто под землей (из числа живших и умерших) не оказался достойным — 

никто не оказался достойным! 

Зов Ангела приглашал, чтобы появился Родственник Искупитель. Бог сказал: "У Меня 

есть закон, Родственник Искупитель может стать заменой. Где же этот Родственник 

Искупитель? Кто может взять Ее?" И, начиная от Адама вплоть до всех апостолов и 

пророков, и всех остальных — не нашли никого. А как насчет этого? "Никто на Небесах, 

никто на земле, никто из живших". Илия стоял там, Моисей стоял там, все апостолы 

стояли там, все те, кто умерли, все святые мужи, Иов, мудрые старцы, — все стояли там, и 

никто не оказался достойным даже взглянуть на Книгу, не говоря уж о том, чтобы взять Ее 

и снять Печати. Так куда же тут впишется папа римский и тому подобные? Куда же 

вашему епископу? Где же наша достойность? Мы — ничто. Верно! 

ПРОМЕЖУТОК МЕЖДУ СЕМЬЮ ПЕРИОДАМИ ЦЕРКВИ И СЕМЬЮ ПЕЧАТЯМИ — 

В17.03.1963 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 
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Господи! пред Тобою все желания мои, и воздыхание мое не сокрыто от Тебя. Сердце 

мое трепещет; оставила меня сила моя, и свет очей моих, - и того нет у меня. Друзья мои 

и искренние отступили от язвы моей, и ближние мои стоят вдали. Ищущие же души моей 

ставят сети, и желающие мне зла говорят о погибели [моей] и замышляют всякий день 

козни; а я, как глухой, не слышу, и как немой, который не открывает уст своих; и стал я, 

как человек, который не слышит и не имеет в устах своих ответа, ибо на Тебя, Господи, 

уповаю я; Ты услышишь, Господи, Боже мой. (Псалтирь 37:10-16) 

 

Дух, который был на Илии, сошел на Елисея, двойная порция; спустя семь или восемь 

столетий сошел на Иоанна Крестителя... Взгляните на Илию, взгляните, каким был Илия: 

крупный заросший человек, с бородой и бакенбардами, овечья шкура, был похож на 

заросшего дикобраза, голова вот так торчала, ходил там, обмотавшись куском кожи, вот 

так подпоясав свою одежду. Если бы он подошел к вашему дому, вы бы сказали: "Страх 

какой! Быстро вызовите полицию. Какой-то бомж стоит у моих дверей". Но это был 

пророк Господень. Именно он! И потом, когда он умер, двойная мера его Духа сошла на 

Елисея; а потом, спустя восемьсот лет, сошел на Иоанна Крестителя и вынуждал Иоанна 

поступать точно так же, как и они поступали, потому что Это был дух Илии. 

Так вот, если дух Илии вынуждал Иоанна поступать подобно Илье, то Дух Божий на вас 

будет вынуждать вас поступать подобно Иисусу. Теперь, вот где вы находите Святого 

Духа, понимаете? Вот что делает Святой Дух. Он делает тебя кротким, смиренным, 

прощающим. 

Могли бы они тянуть тебя за бакенбарды, если бы они были на твоем лице, выдергивать 

их и плевать тебе в лицо, когда ты имел бы силу вызвать легионы Ангелов? Смог бы ты 

это сносить ради любви к людям, которые плюют тебе в лицо? Смог бы ты это сделать? 

Если кто-нибудь подошел бы к тебе и сказал: "Эй ты, лицемер!" и ударил бы тебя по щеке, 

смог бы ты молиться об их прощении? Так что, вот как можно проверить, получил ты 

Святого Духа или нет. Понимаете? Когда кто-то приводит злые доводы против кого-

нибудь, заявляя при этом, что имеет Святого Духа: "Я с ней рассчитаюсь, не забуду до 

конца жизни". Понимаете? Вот когда вы выясняете, есть ли у вас Святой Дух. Понимаете? 

"Блаженны вы, когда вас будут всячески неправедно злословить за Имя Мое". Но вы что, 

пойдете рассчитываться с ними? Нет! "Радуйтесь и веселитесь, ибо так гнали и пророков, 

бывших прежде вас". 

Когда кто-нибудь вас злословит, говорите что-нибудь доброе. Если вы не можете сказать о 

них ничего доброго, тогда ничего не говорите. Пусть идет, как идет. Понимаете? А потом, 

когда придешь в себя, тогда молись за них. 

ВОПРОСЫ И ОТВЕТЫ — 23.12.1959 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 
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И я сказал: да не восторжествуют надо мною [враги мои]; когда колеблется нога моя, 

они величаются надо мною. Я близок к падению, и скорбь моя всегда предо мною. 

Беззаконие мое я сознаю, сокрушаюсь о грехе моем. А враги мои живут и укрепляются, и 

умножаются ненавидящие меня безвинно; и воздающие мне злом за добро враждуют 

против меня за то, что я следую добру. Не оставь меня, Господи, Боже мой! Не удаляйся 

от меня; поспеши на помощь мне, Господи, Спаситель мой! (Псалтирь 37:17-23) 

 

Пока мы ссоримся, спорим и злимся друг на друга, мы всё ещё ходим как люди. Пока 

человек не склонится перед алтарём и не уладит всё с Богом, так что он может не 

обращать внимания на мелочи и продвигаться так, как должен Христианин... Горшок не 

сможет назвать чайник закопчённым. Верно! Не кричите на них. Давайте сначала очистим 

наше хождение. Извините нас, гости, сейчас я даю церкви небольшую порку Евангелия.  

Смотрите, это верно! Именно в этом вы нуждаетесь. "Ой", - скажете, - "у нас это есть". 

Встаёте там, изо всех сил стучите по пианино и по барабанам, бегаете взад-вперёд по 

проходу, затем выходите и ссоритесь с соседом. У вас что-то есть? О-о нет. Никак нет! 

Единственное, что у нас есть — это тепловатость. Пока играет музыка, мы бегаем. Когда 

музыка затихает, мы останавливаемся. Брат, не обзывай других; давайте сначала 

посмотрим на себя. Аминь! Скажу вам, нам нужно старомодное пробуждение, которые 

раньше были в стране, когда люди всю ночь лежали на полу в молитве, а не ругались. Но 

когда настоящее, благочестивое сожаление, не возвращаться к алтарю и оставаться там, но 

выходить и улаживать с соседями то, что было неправильно. Вы знаете, что это правильно. 

Это обжигает, но, брат, это тебе поможет. Верно! Друг мой, тебе надо знать это. Так точно! 

Тепловатый — это ужасное состояние для церкви. Не смотрите на других, Скинию 

Бранхама клонит в ту же сторону. Послушайте, вы знаете это. Об этом год за годом, год за 

годом учили с этой платформы, предупреждали вас об этих событиях. Библия говорит, что 

наступит время, когда люди будут ходить с востока на запад, с севера на юг, пытаясь найти 

истинное Слово Божье, и не смогут найти, тебе лучше заякориться, чтобы знать, на чём 

ты стоишь. Когда человек родится заново, не выработанные эмоции, не какой-то 

энтузиазм, не записывая своё имя в церковную книгу, не присоединяясь к самой большой 

церкви в городе, но когда человек действительно плакал и умолял со слезами на глазах так, 

что Бог простил его грехи, очистил его душу от греховной жизни и наполнил его Святым 

Духом; такой любовью и благочестием, что он возвращает соседям  украденные у них 

инструменты, идёт, улаживает конфликты и живёт благочестиво перед другими людьми. 

Пока у нас не будет такого, у нас в стране не будет пробуждения. Суд начинается в доме 

Божьем посредством Слова Божьего. Аминь! Не учебник, но Библия! Не то, чему 

некоторые церкви учат в своей теологии, но то, что говорит Бог. Тогда у вас будет 

пробуждение с мощной силой, с чудесами, знамениями, чудными делами и остальным. 
СЕМЬ ПЕРИОДОВ ЦЕРКВИ — 12.05.1954 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 
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Я сказал: буду я наблюдать за путями моими, чтобы не согрешать мне языком моим; 

буду обуздывать уста мои, доколе нечестивый предо мною. Я был нем и безгласен, и 

молчал [даже] о добром; и скорбь моя подвиглась. Воспламенилось сердце мое во мне; в 

мыслях моих возгорелся огонь; я стал говорить языком моим: скажи мне, Господи, 

кончину мою и число дней моих, какое оно, дабы я знал, какой век мой. Вот, Ты дал мне 

дни, [как] пяди, и век мой как ничто пред Тобою. Подлинно, совершенная суета — всякий 

человек живущий. Подлинно, человек ходит подобно призраку; напрасно он суетится, 

собирает и не знает, кому достанется то. (Псалтирь 38:2-7) 

 

Знаете, когда человек молод, утверждают, что в процессе взросления у человека бывают 

боли роста. Вы знаете, что я имею в виду. Это означает, что ты понемногу растёшь. 

Знаешь, если касаешься своей руки, почувствуешь боль. И, дети, ваши ноги будут болеть, 

когда вы растёте. У меня это было. Я постоянно рос. Ой, вот это да! Иногда появляются 

боли роста, когда мужчина или женщина рождаются в Царство Божье, в Христа. Дело в 

том, что в естественном появляется боль; а Это просто даёт тебе радость и счастье. Это — 

боли роста. Ты расширяешься, становишься больше, теперь уже выше, чем был до этого.  

Ты можешь смотреть дальше, через преграды. Не то, что плечи у тебя стали шире; речь не 

об этом. Но ты стал шире здесь, а не здесь. Здесь, в своём сердце, внутри, вот где ты 

должен расширяться, становиться больше. Когда Христос входит в сердце, Он входит в 

уста, входит в глаза, входит в разум. Он входит в уста. Он побуждает тебя говорить иначе. 

Ты уже не говоришь так, как говорил раньше. Христос вошёл в твои уста. Теперь из 

твоего сердца выросла твоя любовь к Нему, так что ты можешь обуздать свой язык. Брат, 

это прекрасно! Затем, следующее, что узнаёшь, это вырастает в твоих глазах. Следующее, 

что узнаёшь, обнаруживаешь, что ты отворачиваешься от старых похотливых вещей, на 

которые ты когда-то смотрел. Ты растёшь. Затем, первое, что узнаёшь, ты всё ещё 

отворачиваешься, но ты задумываешься. Понимаете? Спустя какое-то время это растёт в 

твоём разуме; больше ты об этом даже не думаешь. Вот тогда ты — просто большой 

высокий парень. Ты вырастаешь в полноту зрелого человека, живущего для Господа. 

Тогда ты — новое творение во Христе. 
БОЖЕСТВЕННОЕ ИСЦЕЛЕНИЕ — У19.12.1954 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, 

США 
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И ныне чего ожидать мне, Господи? надежда моя — на Тебя. От всех беззаконий моих 

избавь меня, не предавай меня на поругание безумному. Я стал нем, не открываю уст 

моих; потому что Ты соделал это. Отклони от меня удары Твои; я исчезаю от поражающей 

руки Твоей. Если Ты обличениями будешь наказывать человека за преступления, то 

рассыплется, как от моли, краса его. Так, суетен всякий человек! Услышь, Господи, 

молитву мою и внемли воплю моему; не будь безмолвен к слезам моим, ибо странник я у 

Тебя [и] пришлец, как и все отцы мои. Отступи от меня, чтобы я мог подкрепиться, 

прежде нежели отойду и не будет меня. (Псалтирь 38:8-14) 

 

Теперь мы понимаем, что это — Лаодикийский период, и знаем, что этот период 

нуждается в резком упреке от Бога. Он нуждается в резком упреке. Когда наше 

духовенство становится таким мягким и дряблым от старости, как какие-нибудь 

престарелые дедушки со своими внуками, все, что они делают, просто совершенно. 

Так много говорят, что Бог — это такой добренький Бог, пытаются сделать из Бога просто 

какого-то обветшалого дедушку. Понимаете? Но Он не таков! Он — Отец, Отец 

праведности, исправления. А любовь всегда исправляет. Понимаете? Любовь исправляет. 

Неважно, как сильно это ранит, она по-прежнему исправляет. Настоящая мать будет 

исправлять своих детей; настоящий отец будет исправлять. 

Однажды я переходил через овраг или, как называют, рытвину, по старому бревну. Я 

запрыгнул на это бревно. Снаружи оно выглядело крепким, выглядело как толстое бревно 

бука, но когда я на него запрыгнул, о-о, от него отлетел огромный кусок; оно было совсем 

сгнившим и обветшалым. Я сказал: "Такими становятся и христиане". Они так долго были 

мертвы в грехах и беззакониях, что прогнили и обветшали. Они вообще не выдерживают 

никакой нагрузки. Они не знают, что означает побеждать. Тогда я задумался об этой теме: 

победить, сохранить в себе жизнь. Когда жизнь ушла, вот почему бревно дошло до такого 

состояния. Понимаете? Оно стало еще хуже, чем раньше, когда лежало в ручейке, в 

котором была вода. 

И потом, возьмите христианина, которому полагается быть христианином, пусть Жизнь 

Божья и переживание радости от служения Христу уйдет от него; живя в церкви, где все 

это происходит, он гниет в два раза быстрее, живет прямо при этом. 

Итак, если мы стараемся следовать Посланию часа, или, по крайней мере, этой части 

Послания, мы должны постоянно пребывать в Жизни Христа. Понимаете? Если нет, ты 

лежишь среди этого, знаешь все, что тебе полагается делать, но не делаешь. Библия 

говорит: "Кто разумеет делать добро и не делает — тому грех". Когда человек отделен от 

Жизни Божьей, он становится прогнившим, обветшалым. Итак, чтобы быть плодоносным, 

борись всей своей внутренностью, чтобы оставаться в Жизни Христа. 

КАК Я МОГУ ПОБЕДИТЬ? - У25.08.1963 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 87                                                   Семейный Алтарь                                       28 марта 

 

Твердо уповал я на Господа, и Он приклонился ко мне и услышал вопль мой; извлек 

меня из страшного рва, из тинистого болота, и поставил на камне ноги мои и утвердил 

стопы мои; и вложил в уста мои новую песнь — хвалу Богу нашему. Увидят многие и 

убоятся и будут уповать на Господа. Блажен человек, который на Господа возлагает 

надежду свою и не обращается к гордым и к уклоняющимся ко лжи. Много соделал Ты, 

Господи, Боже мой: о чудесах и помышлениях Твоих о нас — кто уподобится Тебе! - 

хотел бы я проповедовать и говорить, но они превышают число. (Псалтирь 39:2-6) 

 

Думаю о небольшом месте Писания, которого достаточно, этих трёх слов достаточно, 

чтобы начать пробуждение по всему миру и спасти каждого человека в мире. Несколько 

лет назад я читал небольшую рекламную статью в журнале, думаю, это была компания 

"Бензин Синклера" или какая-то известная марка бензина. Там говорилось, что один 

галлон бензина Синклера в определённом типе двигателя создаст такую силу, которая 

поднимет статую сфинкса на двадцать пять сантиметров от земли. Я подумал: "О-о, как 

компания Синклера любит хвалиться мощью своего бензина, как меньшее может 

произвести большее." Но в этот вечер я подумал, что одна капля Крови Иисуса Христа 

может поднять из грязи каждого грешника, вывести из больниц всех больных, закрыть 

все тюрьмы и места лишения свободы, вывести всех больных из сумасшедших домов, 

послать радость по всему миру всего лишь одной каплей Крови Иисуса Христа. Затем 

подходим к собранию и выбираем небольшую тему. Помните, я делаю это всем, что есть 

у меня на сердце, с молитвой, пытаясь найти именно то, о чём, по моему мнению, 

Святой Дух поведёт учить или о чём проповедовать. Я часто говорил, что если бы у меня 

на подносе оказалась всего лишь одна капля буквальной Крови Иисуса Христа, как бы я 

держал её в руках, прижал бы её к сердцу и взывал: "О Отец, сейчас я держу у моего 

сердца Кровь Господа Иисуса." Как волнительно, какую радость и благословение это 

принесло бы — держать в стаканчике или в чём-то ещё одну каплю Крови Господа 

Иисуса. Но знаете, в Его взоре у меня сегодня большее. Сегодня у моего сердца вы — 

искупленные Его Кровью. Он думал о вас больше, чем о Своей Крови, потому что Он 

пролил Её, чтобы освятить вас и ввести вас в Его Присутствие. О, эти мелочи. Дело не в 

больших делах, которые мы совершаем, но в мелочах, которые мы оставляем не 

сделанными. 

ЕГО СЛУШАЙТЕ — 12.07.1960 КЛАМАТ-ФОЛЛС, ОРЕГОН, США 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 88                                                   Семейный Алтарь                                       29 марта 

 

Жертвы и приношения Ты не восхотел; Ты открыл мне уши; всесожжения и жертвы за 

грех Ты не потребовал. Тогда я сказал: вот, иду; в свитке книжном написано о мне: я 

желаю исполнить волю Твою, Боже мой, и закон Твой у меня в сердце. Я возвещал правду 

Твою в собрании великом; я не возбранял устам моим: Ты, Господи, знаешь. Правды 

Твоей не скрывал в сердце моем, возвещал верность Твою и спасение Твое, не утаивал 

милости Твоей и истины Твоей пред собранием великим. (Псалтирь 39:7-11) 

 

Так вот, Петр сказал: "Ты — Христос, Сын Бога живого…" 

Теперь смотрите: "Благословен ты, Симон Вар-Иона, — что означает 'сын Ионин', 

понимаете, — благословен ты, ибо не плоть и кровь открыли тебе это. Ты не выучил Это в 

какой-то школе. Но Отец Мой, Сущий на Небесах открыл тебе Это". Заметьте, что Он ему 

сказал: "На этой скале…" Это Петр, предопределенное Семя Божье, которое приняло этот 

Свет и получило ключи от Царствия. "На этой скале откровения о том, Кто такой Иисус 

Христос". Он — Бог, проявленный в полноте. "На этой скале…" Не Отец, Сын и Святой 

Дух, а Он — вторая Личность. "На этой скале Я построю Церковь Мою, и врата ада 

никогда не разрушат Ее, никогда не одолеют Ее". Понимаете? "Я построю Свою Церковь 

на этой скале", — на откровении Иисуса Христа. 

Смотрите, Христос в тебе становится центром Жизни откровения. Понимаете? Христова 

Жизнь в тебе делает Его центром откровения. Христос в Библии делает Библию полным 

откровением Христа. Христос в тебе делает тебя полным откровением всего целиком. 

Видите, что старается сделать Бог? 

Тогда что такое новое Рождение? Вы спросите: "Брат Бранхам, что такое новое 

Рождение?" Это откровение Иисуса Христа лично тебе. Аминь! Понимаете? Не 

присоединиться к церкви, пожать руку, поступать как-то иначе, пересказать вероучение, 

обещать жить по своду правил. Но Христос, Библия — Он есть Слово, открытое тебе. И 

неважно, кто что говорит, что происходит, главное — Христос. Пастор, священник, кто бы 

то ни был… Главное — Христос в тебе, это и есть то откровение, на котором построена 

Церковь. 

ХРИСТОС — ОТКРЫТАЯ ТАЙНА БОЖЬЯ — 28.07.1963 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, 

ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 89                                                   Семейный Алтарь                                       30 марта 

 

Не удерживай, Господи, щедрот Твоих от меня; милость Твоя и истина Твоя да 

охраняют меня непрестанно, ибо окружили меня беды неисчислимые; постигли меня 

беззакония мои, так что видеть не могу: их более, нежели волос на голове моей; сердце 

мое оставило меня. Благоволи, Господи, избавить меня; Господи! поспеши на помощь 

мне. Да постыдятся и посрамятся все, ищущие погибели душе моей! Да будут обращены 

назад и преданы посмеянию желающие мне зла! Да смятутся от посрамления своего 

говорящие мне: 'хорошо! Хорошо!' Да радуются и веселятся Тобою все ищущие Тебя, и 

любящие спасение Твое да говорят непрестанно: 'велик Господь!' Я же беден и нищ, но 

Господь печется о мне. Ты — помощь моя и избавитель мой, Боже мой! не замедли. 

(Псалтирь 39:12-18) 

 

Что ж, когда я пачкал чем-нибудь рубашку, когда был мальчишкой, мама, бывало, брала 

угольную нефть, или скипидар, или что-нибудь, и наносила на пятно, старалась удалить 

его. Она только растирала его, но оно оставалось на месте. Сейчас выпустили средство, 

называемое отбеливатель. О-о, отбеливатель моментально удалит пятно. 

Был закон Божий, под кровью ягненка, которая не удаляла грех, она лишь рассеивала его. 

Когда человек согрешил, он перешел огромную пропасть, когда согрешил, он отделился от 

Бога, не оставив себе пути назад. Но Бог, в нежной милости, принял замену вместо него, и 

этой замены хватило на тысячи лет; однако это не удаляло грех, это лишь покрывало грех. 

Но Бог, в Своей творящей силе создал во чреве девственницы клеточку Крови, без 

полового влечения; это не только покрывает грех, это удаляет грех. Это уносит его 

настолько далеко, что он уже не возникнет в Божьих мыслях. Это не строит мост через 

пропасть, а удаляет пропасть. Капните каплю чернил в бутыль с отбеливателем или во что-

то такое, вы уже не обнаружите того красителя. 

ВКЛАДЫ — У03.08.1963 ЧИКАГО, ИЛЛИНОЙС, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 90                                                   Семейный Алтарь                                       31 марта 

 

Блажен, кто помышляет о бедном! В день бедствия избавит его Господь. Господь 

сохранит его и сбережет ему жизнь; блажен будет он на земле. И Ты не отдашь его на 

волю врагов его. Господь укрепит его на одре болезни его. Ты изменишь все ложе его в 

болезни его. Я сказал: Господи! помилуй меня, исцели душу мою, ибо согрешил я пред 

Тобою. Враги мои говорят обо мне злое: 'когда он умрет и погибнет имя его?' И если 

приходит кто видеть меня, говорит ложь; сердце его слагает в себе неправду, и он, выйдя 

вон, толкует. Все ненавидящие меня шепчут между собою против меня, замышляют на 

меня зло: 'слово велиала пришло на него; он слег; не встать ему более'. Даже человек 

мирный со мною, на которого я полагался, который ел хлеб мой, поднял на меня пяту. Ты 

же, Господи, помилуй меня и восставь меня, и я воздам им. Из того узнаю, что Ты 

благоволишь ко мне, если враг мой не восторжествует надо мною, а меня сохранишь в 

целости моей и поставишь пред лицом Твоим на веки. Благословен Господь Бог Израилев 

от века и до века! Аминь, аминь! (Псалтирь 40:2-14) 

 

"Пускай хлеб по воде, однажды он к тебе вернется". Сей хорошее семя, и пожнешь 

хороший урожай. Если посеешь плохое семя, то пожнешь плохое. Невозможно идти 

одновременно на восток и на запад. Ты идешь или в одну сторону, или в другую. Ты 

сегодня направляешься к Богу, всей внутренностью взираешь на Него, или ты 

направляешься в другую сторону. Иногда ты думаешь, что идешь в правильном 

направлении, тогда как идешь не туда, но невозможно идти одновременно направо и 

налево. Если ты повернул налево, значит, ты идешь налево и у тебя получится левое. Если 

ты повернул направо, то у тебя и получится правое, у тебя никак не может получиться  

неправильно. Может казаться, что ты идешь не туда, но ты идешь правильно. Иди по 

Компасу, а Компас — это Святой Дух. Магнитный полюс земли направляет компас точно 

на север. Как это чудесно, правда? 

Несколько лет назад я стоял недалеко от Северного полюса и видел, как переливается 

северное сияние, в полуночной темноте вспышки желтого и зеленого цветов, было так 

светло, как в этом помещении. Я подумал: "Аж там, в центральной Америке, да и в любом 

месте, компас сразу укажет прямо на этот магнитный полюс. Он каждый раз будет вести 

тебя на север". Как славно, что у нас есть "магнитная система" во Славе. Каждый человек, 

который стал компасом, ведущим по этой жизни, будет указывать на Иисуса Христа — это 

точно: не сидеть нам сегодня в церкви, если это не так! 

ОТЧЕГО ЛЮДИ ТАКИЕ НЕСПОКОЙНЫЕ? - 01.01.1956 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, 

ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 91                                                   Семейный Алтарь                                       1 апреля 

 

Как лань желает к потокам воды, так желает душа моя к Тебе, Боже! Жаждет душа моя к 

Богу крепкому, живому: когда приду и явлюсь пред лицо Божие! Слезы мои были для 

меня хлебом день и ночь, когда говорили мне всякий день: где Бог твой?' Вспоминая об 

этом, изливаю душу мою, потому что я ходил в многолюдстве, вступал с ними в дом 

Божий с гласом радости и славословия празднующего сонма. Что унываешь ты, душа моя, 

и что смущаешься? Уповай на Бога, ибо я буду еще славить Его, Спасителя моего и Бога 

моего. (Псалтирь 41:2-6) 

 

Я понимаю, что Он должен был сделать. Бог стал мной, чтобы я, по благодати, мог стать 

Им; Он взял мои грехи, чтобы через Его праведность я мог иметь Вечную Жизнь. Сам я 

не мог сделать выбор, по натуре я был грешником, я не имел к этому никакого отношения. 

Я "родился от этого мира, зачат в беззаконии, пришел в мир, говоря ложь". Вообще ни 

малейших шансов, ничего, никакого желания. Попробуй скажи свинье, что она "неправа, 

когда пьёт пойло"? Увидишь, так она тебя и послушает! Скажи вороне, что она "поступает 

неправильно, когда питается мертвечиной", посмотришь, что она тебе ответит, если бы 

могла говорить: "Не суйся не в свое дело". Конечно! 

О-о, но благодать Божья изменила эту натуру и дала мне возможность желать, стремиться 

и жаждать: "Боже, любовь и милость Твоя для меня больше, нежели жизнь. По Тебе 

томится сердце мое". Давид сказал: "Как лань желает к потокам воды, так душа моя 

жаждет Тебя, Боже". Бог вложил в человека жажду поклоняться Ему, любить, искать Его. 

Но человек извращает её через обольщение дьявола, идет и испытывает вожделение к 

женщинам, удовольствиям и мирским вещам, пытаясь удовлетворить это святое творение, 

которое Бог поместил, чтобы он любил Его; он уделяет это мирским вещам. Но, брат, как 

только он изменится, и тот источник с ерзунами (всякими беспорядками в водоеме) будет 

очищен и простерилизован, и туда будет помещена чистая вода Божья, грех никак не 

сможет до этого добраться. Аминь! 

ПОСЛАНИЕ К ЕВРЕЯМ ГЛАВА 6 ЧАСТЬ 3 – У15.09.1957 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, 

ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 92                                                   Семейный Алтарь                                       2 апреля 

 

Унывает во мне душа моя; посему я воспоминаю о Тебе с земли Иорданской, с Ермона, 

с горы Цоар. Бездна бездну призывает голосом водопадов Твоих; все воды Твои и волны 

Твои прошли надо мною. Днем явит Господь милость Свою, и ночью песнь Ему у меня, 

молитва к Богу жизни моей. Скажу Богу, заступнику моему: для чего Ты забыл меня? Для 

чего я, сетуя хожу от оскорблений врага? Как бы поражая кости мои, ругаются надо мною 

враги мои, когда говорят мне всякий день: 'где Бог твой?' Что унываешь ты, душа моя, и 

что смущаешься? Уповай на Бога, ибо я буду еще славить Его, Спасителя моего и Бога 

моего. (Псалтирь 41:7-12) 
 

Бог действует в Своей вселенной. Если человек посмотрит на большую красивую 

водную лилию и скажет, что Бога не существует, у этого человека умственное 

расстройство. Верно! Любой, кто посмотрит на большую красивую розу и скажет, что 

Бога не существует, с разумом того человека что-то не в порядке. Я скажу это с 

почтением, но скажу, что это истина. Бог в Своей красоте, вы когда-нибудь видели Его в 

рассвете, видели Его в закате? Недавно я разговаривал, находился в горах. Я был на охоте, 

поднялся высоко в горы, потому что той осенью лось поднялся в горы. Так что я охотился 

там пару дней назад с лошадью и с вьючной лошадью, разбил лагерь. В тот день 

разыгралась буря и я спрятался за дерево, стоял там за деревом, а ветер дул и завывал. А 

после того, как буря ослабла, да, потом, конечно, холодные ветры образовали иней на 

хвойных деревьях. Солнце засветило через скалы с запада, тени от солнца проходили по 

долине и появилась радуга. О-о, вот это да! Знаете, Давид сказал: "Когда бездна призывает 

бездну". Если бездна зовёт, должна быть бездна, отвечающая на зов. Если сегодня в твоём 

сердце есть желание по большему от Бога, значит существует большее от Бога для тебя. 

Если в твоём сердце есть желание Божественного исцеления, значит, где-то открыт 

источник, иначе у тебя не появилось бы это желание. Прежде, чем могло появиться 

творение, должен быть Творец, чтобы сотворить это творение. Верно? И если ты 

жаждешь по Божьему исцелению, где-то есть Творец, сотворивший это желание в твоём 

сердце. Верно! Пока ты веришь, что существует Бог, который исцелит тебя, где-то есть 

Бог, который тебя исцелит. Верно! Давид сказал: "Голосом твоих водопадов." Понимаете? 

Бездна призывает бездну. 

ПОКАЖИ НАМ ОТЦА – 08.11.1954 ЛОС-АНДЖЕЛЕС, КАЛИФОРНИЯ, США 
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Суди меня, Боже, и вступись в тяжбу мою с народом недобрым. От человека лукавого и 

несправедливого избавь меня, ибо Ты Бог крепости моей. Для чего Ты отринул меня? для 

чего я, сетуя, хожу от оскорблений врага? Пошли свет Твой и истину Твою; да ведут они 

меня и приведут на святую гору Твою и в обители Твои. И подойду я к жертвеннику 

Божию, к Богу радости и веселия моего, и на гуслях буду славить Тебя, Боже, Боже мой! 

Что унываешь ты, душа моя, и что смущаешься? Уповай на Бога; ибо я буду еще славить 

Его, Спасителя моего и Бога моего. (Псалтирь 42:1-5) 

 

В Ветхом Завете послание узнавали тремя способами. Первый — это, конечно, был 

закон, второй — через пророка, третий — через сновидца. Так вот, закон — это были 

письмена, хранившиеся в ковчеге, это были заповеди и законы, прилагавшиеся к 

заповедям. И еще, пророк мог пророчествовать, или сновидцу мог присниться сон. А Бог 

говорит и так, и так — и через пророков, и через сновидцев. "Если есть среди вас кто 

духовный или пророк, то Я, Господь, буду являться ему в снах и буду открываться ему в 

видениях. И если сказанное им исполняется, тогда слушайте его, ибо Я с ним. А если нет, 

тогда не слушайте его". Так вот, когда приводили пророчествующего, пророка или 

сновидца, и у него был сон или пророчество, и хотели узнать, правда это или нет, его 

подводили к так называемому Уриму и Туммиму. 

Так вот, я знаю, что, может быть, это слово трудное для восприятия для некоторых из вас. 

Но дело в том, что это на самом деле было. У Аарона, который был первосвященником над 

двенадцатью коленами Израиля, по обе стороны нагрудника было по шесть камней. 

Каждый камень был родовым камнем колена, например: колена Иуды, колена Гада, колена 

Рувима, колена Вениамина. У каждого был камень. Он висел на одной из дощечек, точнее, 

на столбе в церкви. Когда приводили пророка, у которого было пророчество, он говорил, 

что Господь нечто совершит, его приводили туда, и он высказывал свое пророчество или 

же свой сон — если Бог был в этом сне или в этом пророчестве, те огни начинали 

переливаться, и получалось как бы отражение радужного цвета, ответ 

сверхъестественного. В согласии с каждым камнем, который там был, все камни по-своему 

переливались, отражая ответ Бога: "Этот человек — пророк, он говорит правду" или: 

"Этот сон послан от Меня". Но если он оставался бездейственным и не переливался, то, 

каким бы это ни казалось реальным, это была неправда, это не принималось. 

Какой прекрасный пример на сегодняшний день! Так вот, ветхозаветный Урим и Туммим 

был упразднен, потому что поменялось священство. Теперь Урим и Туммим — это Слово 

Божье, Библия. Так точно! Здесь в Библии сказано: "Да будет слово всякого человека 

ложью, а Мое — истинно". Неважно, каким это кажется реальным, когда это рассказывает 

человек, насколько реален его сон или откровение — если все Книги в Библии, вся Библия 

не отражает на это свет, что это — Истина, то оставьте это, не трогайте этого. 

Так вот, вы можете взять коротенькое место Писания и сказать: "Иисус делал то-то, и мы 

должны делать то же самое", — вы можете сделать так, чтобы в Нем говорилось все, что 

вам хочется. Но это должно прослеживаться от самого начала до конца и точно 

соответствовать Слову Божьему, тогда это правда, значит, Бог так говорит. Вот это Его 

Урим и Туммим. 
КРЕЩЕНИЕ СВЯТЫМ ДУХОМ – У28.09.1958 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 
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Боже, мы слышали ушами своими, отцы наши рассказывали нам о деле, какое Ты 

соделал во дни их, во дни древние: Ты рукою Твоею истребил народы, а их насадил; 

поразил племена и изгнал их; ибо они не мечом своим приобрели землю, и не их мышца 

спасла их, но Твоя десница и Твоя мышца и свет лица Твоего, ибо Ты благоволил к ним. 

Боже, Царь мой! Ты — тот же; даруй спасение Иакову. С Тобою избодаем рогами врагов 

наших; во имя Твое попрем ногами восстающих на нас: ибо не на лук мой уповаю, и не 

меч мой спасет меня; но Ты спасешь нас от врагов наших, и посрамишь ненавидящих нас. 

О Боге похвалимся всякий день, и имя Твое будем прославлять вовек. (Псалтирь 43:2-9) 

 

Так вот, Иисус здесь обещает, что в последние дни Сын Человеческий снова откроется 

той же самой группе, Царскому Семени Авраама, прямо перед тем, как сойдет огонь. 

Помните, у церкви больше не было свидетелей (то есть, у Авраама и остальных). Сразу 

же после этого родился обетованный сын, которого они ожидали. И церковь ожидает 

обетованного Сына, Он придет сразу по прошествии дней этого служения, Он откроется с 

Небес. Так вот, мы это так ясно видим, так должно быть. Только Нечто должно 

пульсировать, войти в человека, чтобы Бог подтверждал и говорил ему, и показывал ему, 

что должно произойти то-то. Как Моисей, он не хотел избавлять тех детей, но Бог 

проговорил к нему в горящем кусте. Он не хотел идти, но он должен был пойти. Моисей 

слышал о Нем как о великом Иегове, но тогда он увидел Его. Он был в виде Огненного 

Столпа. "Я слышал о Тебе, но теперь я Тебя вижу". В чем Он был виден? — В Его 

подтвержденном Слове. Бог сказал Аврааму, что его народ будет проживать в чужой земле 

на протяжении четырехсот лет, но затем Он выведет их могучей рукой. И, обратите 

внимание, этот горящий куст подтвердил то, что предсказывал пророк Авраам. Моисей 

сказал: "Я слышал об этом, но теперь я это вижу". Так вот, мы слышали, что в последние 

дни Сын Человеческий явится среди Своего народа и откроется людям точно так же, как 

Он это сделал перед самым уничтожением Содома. Сын Человеческий, что Он делал? — 

Он знал тайны, которые были в сердце Сарры, также дал Аврааму обетование. Авраам 

слышал Голос Божий; может быть, он видел Его самыми различными способами (я не 

знаю, как Он с ним разговаривал, через сны или через пророчества), но в этот раз он 

увидел Его Самого! "Я слышал о Тебе, теперь же я Тебя вижу". Церковь слышала о Боге, 

они читали о Нем и о том, что Он совершал, и какие Он дал обещания, но сейчас мы 

видим Его своими глазами (точно так же, как Иов): "Я слышал о Тебе, но теперь я Тебя 

вижу". Вот это да, какое различие! 

РАНЬШЕ СЛЫШАЛ, НО ТЕПЕРЬ Я ВИЖУ – В27.11.1965 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, 

ИНДИАНА, США  
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Но ныне Ты отринул и посрамил нас, и не выходишь с войсками нашими; обратил нас в 

бегство от врага, и ненавидящие нас грабят нас; Ты отдал нас, как овец, на съедение и 

рассеял нас между народами; без выгоды Ты продал народ Твой и не возвысил цены его; 

отдал нас на поношение соседям нашим, на посмеяние и поругание живущим вокруг нас; 

Ты сделал нас притчею между народами, покиванием головы между иноплеменниками. 

Всякий день посрамление мое предо мною, и стыд покрывает лицо мое от голоса 

поносителя и клеветника, от взоров врага и мстителя (Псалтирь 43:10-17) 
 

Недавно одна женщина послала свою дочь учиться в школу, она жила в сельской 

местности и послала свою дочь учиться в город. Та поехала туда; уезжая из дома она была 

замечательной Христианкой. Она стала общаться со всеми голливудскими группами, 

которые занимаются всей этой чепухой, девушка написала письмо матери и спросила, 

можно ли ей постричься. Та ответила: "Дорогая, я не хочу, чтобы ты делала это. Не веди 

себя подобным образом." Я собираюсь привести это как образец или прообраз 

пятидесятнической церкви. Совершенно правильно: вышли с большим количеством 

причуд, вы слишком смешались с миром. Вы ведёте себя как мир, живёте в миру, 

играетесь такими вещами. Освободитесь от мира! В Библии говорится: "Если вы любите 

мир, дела мира, в вас даже нет любви Божьей." Это верно. Это истина! И эта бедняжка 

там, она спуталась с некоторыми знакомыми. Почему она пошла тем путём? Потому что 

она попала в такую группу. Послушайте, во всём есть дух. У страны есть дух. Вы 

приезжаете в страну, у неё есть дух. Какой дух у этой страны? Развлечения. Всё, что у них 

есть — "Кто поцеловал Сьюзи", - что там показывают вечером. А люди останутся дома, 

чтобы посмотреть телевизор, что-то о Сьюзи, или что-то вроде этого вместо посещения 

церкви, и говорят, что у них Святой Дух и они говорят на языках. Брат, по их плодам ты 

узнаешь их. Что это было? Люси, что-то насчёт Люси, или что-то вроде "Я люблю Люси". 

Какие-то из таких программ. Я не смотрю такую чепуху. Я читаю Библию; я люблю 

служить Господу. Аминь! Так точно. Аминь! Вот в чём мы сегодня нуждаемся. Вот когда 

вы выходите из воли Божьей. Вот когда вы отпадаете. Не удивительно, что вы можете 

ненавидеть своего соседа и так далее, и всё ещё продолжаете дурачиться. Вы не сможете 

иметь в сердце любовь Божью и поступать так. Верно! Аминь. Так вот, для этого они 

остаются дома, и делают то, что сегодня делают люди, это позор, называют себя 

религиозными. Они ведут себя подобно миру, потому что это дух Америки. Америка 

хочет развлечений. О-о, у каждого есть телевизоры и радиоприёмники, и они слушают 

всё. Позвольте мне войти в дом человека и послушать музыку, которую он слушает. 

Позвольте мне осмотреться и увидеть, какие книги он читает; я скажу вам, от какого духа 

он питается. Это верно! Позвольте мне посмотреть, как он ведёт себя каждый день. 

Верно! Это позор. Вот это да, как церковь отпала от благодати! О-о, какая жалость. 

Раскайтесь и вернитесь. Это верно! Я говорю это во Имя Господа: Раскайтесь и вернитесь. 
ПЕЧАТЬ АНТИХРИСТА – 11.03.1955 ЛОС-АНДЖЕЛЕС, КАЛИФОРНИЯ, США 
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Все это пришло на нас, но мы не забыли Тебя и не нарушили завета Твоего. Не 

отступило назад сердце наше, и стопы наши не уклонились от пути Твоего, когда Ты 

сокрушил нас в земле драконов и покрыл нас тенью смертною. Если бы мы забыли имя 

Бога нашего и простерли руки наши к богу чужому, то не взыскал ли бы сего Бог? Ибо Он 

знает тайны сердца. Но за Тебя умерщвляют нас всякий день, считают нас за овец, 

[обреченных] на заклание. Восстань, что спишь, Господи! пробудись, не отринь навсегда. 

Для чего скрываешь лицо Твое, забываешь скорбь нашу и угнетение наше? ибо душа 

наша унижена до праха, утроба наша прильнула к земле. Восстань на помощь нам и 

избавь нас ради милости Твоей. (Псалтирь 43:18-27) 

 

Кто есть Бог? Бог — великий и Вечный. В начале, еще до того, как было начало, Он даже 

не был Богом. Вы знаете это? Бог — это "объект поклонения", но не было ничего, что 

поклонялось бы Ему. Он обитал один. В Нем были атрибуты. Что такое атрибут? Мысль. 

Теперь вы поймете то, что будет перекликаться с уроком сегодняшнего вечера. Заметьте, 

Он был теми атрибутами, которые были в Нем. Вот, в Нем был атрибут Отца, в Нем был 

атрибут Бога, в Нем был атрибут Сына, в Нем был атрибут Спасителя, в Нем был атрибут 

Исцелителя. Все это демонстрирует Его атрибуты. Все в полном порядке. Вы думаете, Бог 

еще от начала не видел конца? Конечно, Он видел. Все в полном порядке, это просто 

демонстрирует Его атрибуты. Так вот, Он не мог быть справедливым и дать человеку упасть. 

Он поставил его на равное основание, дал свободное волеизъявление, чтобы тот мог 

сделать свой выбор, в то же время зная, что тот упадет. Так вот, Он не может быть 

Спасителем, если нет погибающих. Он не может быть Исцелителем, если нет больных. 

Должно быть таким образом. Бог сделал таким образом, чтобы выявить Свои великие 

атрибуты. Если бы этого не было, Он никогда не был бы Спасителем. Но мы знаем, что Он 

был, даже до начала времен Он уже был Спасителем. Он был Спасителем, тогда должны 

быть погибающие. А как это произойдет? 

Если Он позволяет погибнуть с целью спасти, то в Его суде нет справедливости. Он не мог 

бы отправить человека в ад, и при этом быть справедливым. Он — добрый, нежный, 

верный, честный, и Он — великий Судия. Понимаете, Он делал бы это вопреки Себе. 

Итак, Он поместил здесь человека и дал ему свободную волю, зная, что он падет; а как же 

мог пасть человек, созданный по образу Его? Теперь вы видите дневной Свет? Итак, Он 

создал нечто из оригинального творения, побочный продукт. Теперь вы видите это. 

Понимаете? Вот вам, пожалуйста. Понимаете? Вот кто пал. Он создал, зная, что будет 

падение. Это попало в руки сатаны как сосуд бесчестья. Кому сегодня дарована честь? 

Подумайте об этом. 

БРАК И РАЗВОД – У21.02.1965 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 
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Излилось из сердца моего слово благое; я говорю: песнь моя о Царе; язык мой — трость 

скорописца. Ты прекраснее сынов человеческих; благодать излилась из уст Твоих; посему 

благословил Тебя Бог навеки. Препояшь Себя по бедру мечом Твоим, Сильный, славою 

Твоею и красотою Твоею, и в сем украшении Твоем поспеши, воссядь на колесницу ради 

истины и кротости и правды, и десница Твоя покажет Тебе дивные дела. Остры стрелы 

Твои; - народы падут пред Тобою, - они - в сердце врагов Царя. Престол Твой, Боже, 

вовек; жезл правоты - жезл царства Твоего. Ты возлюбил правду и возненавидел 

беззаконие, посему помазал Тебя, Боже, Бог Твой елеем радости более соучастников 

Твоих. Все одежды Твои, как смирна и алой и касия; из чертогов слоновой кости 

увеселяют Тебя. Дочери царей между почетными у Тебя; стала царица одесную Тебя в 

Офирском золоте. (Псалтирь 44:2-10) 

 

Я вспоминаю историю об одном простолюдине из Лондона, Англия. Это был 

обыкновенный человек. И рассказывали, что король, один из королей в давние времена 

направлялся в свой дворец. Ему нужно было передать послание, срочное послание, так 

как приближался враг. Так что он сказал тому пареньку, стоявшему там: "Вот, возьми это 

послание, возьми это послание! Поспеши в такой-то город и прикажи, чтобы сделали вот 

это". Он сказал: "Возьми в руку мой скипетр. Это будет доказательством, что ты послан от 

меня". 

Он засунул его под одежду и помчался. Его везде останавливала стража, еще кто-то. 

Кричал: "С дороги! У меня — послание короля". "Я посланник короля", — 

подтвержденное слово. Я подумал: "Сатана, убирайся с дороги! У меня — Послание Царя. 

Я должен идти". Однажды Князя мира убили и положили в могилу, опечатали гробницу и 

смерть держала Его три дня и ночи. Но в Пасхальное утро у Него в руке был скипетр, Он 

закричал: "Смерть, с дороги! Могила, с дороги! Открывайте! Я есть Послание Царя. Я 

должен выйти, чтобы доказать это воскресение. Я и есть Воскресение и Жизнь". 

Аллилуйя! Сейчас я чувствую себя очень хорошо. Это — Послание Царя. Давайте 

распознаем Его, друзья, потому что мы призваны собраться вместе для звучания Трубы. 

"Ибо Труба Господня прозвучит, тогда времени уже не будет". Он собрал Израиль. Он 

сказал, что в третий день Он это сделает. Прошло две тысячи семьсот лет. Он сказал, что в 

третий день Он соберет их, и Он это сделал. Он сказал, что откроет путь Жизни. Вот вам, 

пожалуйста — теперь только ждет, когда Невеста будет забрана, чтобы могли прийти два 

пророка, еврейских пророка. 

РАСПОЗНАЙ СВОЙ ДЕНЬ И ЕГО ПОСЛАНИЕ – У26.07.1964 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, 

ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 98                                                   Семейный Алтарь                                       8 апреля 

 

Слыши, дщерь, и смотри, и приклони ухо твое, и забудь народ твой и дом отца твоего. И 

возжелает Царь красоты твоей; ибо Он Господь твой, и ты поклонись Ему. И дочь Тира с 

дарами, и богатейшие из народа будут умолять лицо Твое. Вся слава дщери Царя внутри; 

одежда ее шита золотом; в испещренной одежде ведется она к Царю; за нею ведутся к 

Тебе девы, подруги ее, приводятся с весельем и ликованьем, входят в чертог Царя. Вместо 

отцов Твоих, будут сыновья Твои; Ты поставишь их князьями по всей земле. Сделаю имя 

Твое памятным в род и род; посему народы будут славить Тебя во веки и веки. (Псалтирь 

44:11-18) 

 

Теперь, обратим внимание на Христа. Ты скажешь: "Так вот, подожди минутку, что ты 

там говоришь об этой красоте?" Библия в Исайи 53:2 говорит, что, когда пришел Иисус, не  

было в Нем красоты, чтобы Он привлекал нас. Это так? Не было красоты. Если бы Он 

пришел в мирской красоте, как сегодня сатана, люди бы бегали вокруг Него, и приняли бы 

Его так же, как они сегодня принимают церковь. Они бы поверили Ему и приняли Его, как 

сегодня принимают сатану. Конечно, они приняли бы. Но Он пришел не в такой красоте, 

Он всегда приходит в красоте характера. Христос не был красивым, большим, сильным, 

стройным мужчиной. Бог избирает не это. 

Помню, как однажды пророк пошел, чтобы помазать царя, чтобы выбрать царя из сыновей 

Иессея, чтобы тот занял место другого царя — Саула. Итак, Иессей вывел его, своего 

статного, большого, прекрасного сына и сказал: "Ему корона будет впору". Пророк пошел, 

чтобы излить на него елей и сказал: "Бог отверг его". Он отверг всех из них, пока не 

подошел к сутулому, узкоплечему, покрасневшему пареньку, излил на него елей и сказал: 

"Бог избрал его". Понимаете, мы выбираем зрением. Бог выбирает по характеру. Характер. 

Никогда не было такого характера, как у Иисуса Христа. Он живет в Нем; проявляет Его. 

Мы ясно это видим. Его Невесту не привлекает Его мирская красота; но Его характер — 

характер Церкви, которую ищет Иисус; не потому, что это — большое здание; не потому, 

что это большие деноминации; не потому, что это большое членство. Он обещал 

встретиться там, где будут собраны двое или трое, истинно. Вот где почивают надежды 

настоящего верующего, на доказанном Слове Божьем и Истине — чем это является. 

Избирают по Его Слову. Не группа, любящая мирское — они ненавидят это. 

Неудивительно, что она развелась с Ним, потому что она не получила Его откровения, у 

нее Этого нет. Ему неважно, как она себя ведет и поступает, и сколько у нее этой мирской 

чепухи; Он ищет ее характер, характер Христа. Теперь, один момент; вот что. Он выбирает 

Невесту, чтобы отразила Его характер, которого сегодня современным церквам, конечно, 

недостает, которые на миллион миль в стороне от Его планов, потому что они отрицают, 

что это — Истина. Поэтому, как может быть по-другому? Так вот, Он ожидает того дня, 

когда будет сформирована та Невеста (Евреям 13:8) точно так, каким Он был. Должна 

быть та же самая Его плоть, те же кости, тот же Дух, все то же, совершенно точно 

устроенная, тогда двое становятся одним. Пока церковь не станет такой, они не одно. 

Должен быть сформирован Его характер (Слово на этот период); Она должна быть 

сформирована, как Он. 

ИЗБРАНИЕ НЕВЕСТЫ – В29.04.1965 ЛОС-АНДЖЕЛЕС, КАЛИФОРНИЯ, США 

 

 

  



 
 
 

День 99                                                    Семейный Алтарь                                      9 апреля 

 

Бог нам прибежище и сила, скорый помощник в бедах, посему не убоимся, хотя бы 

поколебалась земля, и горы двинулись в сердце морей. Пусть шумят, вздымаются воды их, 

трясутся горы от волнения их. (Псалтирь 45:2-4) 

 

В это утро Святой Дух через Слово излагает вам благую Весть, что "прежде основания 

мира Бог записал твоё имя в Книгу Жизни Агнца". Все бесы ада не смогут стереть его 

оттуда. Божье Слово уже изрекло его. Должно произойти так же непременно, как Бог 

записал это туда прежде основания мира! Аминь. Как славен наш Небесный Отец, в 

Своей безграничной любви и милости, что совершил это для нас! Сказал: "Итак, будьте 

совершенны, как совершенен Отец ваш Небесный". Как ты сможешь быть совершенным, 

когда это — не мое совершенство, это не твоё совершенство. Это Его совершенство, Его 

Слова; Он избрал тебя, а не ты Его избрал. Он ввел тебя во Христа. Тебе гарантирована 

безопасность через Иисуса Христа, и ты — такой же совершенный, как Христос был 

совершенным перед Богом. Потому что ты стоишь не с тем, что у тебя есть. Ты стоишь в 

Нем, с единственным — "я верю Богу". Аминь. О-о, я люблю Его! О-о, вот это да! На 

другой стороне Эдема, аминь, какое это будет чудесное время однажды, когда посмотришь 

и скажешь: "Зачем я боялся? Посмотри на радость, которую я упустил". Молодой 

мужчина, молодая женщина, в это утро, или вы, пожилой мужчина или женщина, которые 

никогда не были Христианами. Бог непрестанно стучался в ваше сердце. О-о, да, вы 

можете подойти к концу пути, но у вас не будет радости. Вокруг вас не будут сиять 

звезды. Я не хочу предстать вот в таком виде. Я хочу услышать, как Он скажет: "Хорошо 

исполнил, Мой добрый и верный слуга". Я хочу выразить Ему свою признательность. Моя 

бедная пожилая седая жена, как бы мне хотелось сделать для нее что-нибудь такое, что, 

как я знаю, ей нравится, потому что я люблю ее, и я знаю, что она любит меня. Если бы я 

сделал это для своей жены из чувства человеческой любви, что же мне следует сделать, 

когда я знаю, что Бог, по благодати, прежде основания мира увидел меня; бедного, 

ничтожного шатающегося грешника, шел в ад и ничего не мог с этим поделать? Он 

предопределил меня и занес мое имя в Книгу Жизни Агнца прежде основания мира. О-о, 

я люблю Его! Никоим образом, вообще не расскажешь… Неудивительно, что в Библии 

сказано: "Не видел того глаз, не слышало ухо и не приходило то на сердце человеку". О-о, 

вот это да! Как славен Бог! Неужели ты не хочешь довериться Ему, если ты устал и 

беспокойно мечешься? Стыд вам, христиане, называющие себя христианами, а ходите 

вокруг, изнываете: "Ну-у, я не знаю. Если я хожу в церковь." Ох, ты — жалкое подобие. 

Позвольте мне рассказать вам. Поднимите головы. Расправьте плечи. О-о, как же! О-о, 

примените веру. Вера — это хозяин. Это верно. У веры крепкие мускулы. Когда она 

говорит, все тревоги исчезают. Дьявол говорит: "Так вот, ты просто не сможешь этого 

сделать. Ты не сможешь делать это. Ты стыдишься свидетельствовать". Вера поднимается, 

говорит: "Закрой рот! Я здесь главный". Аминь! Разумеется. Вера владеет инициативой. 

Это то, в чем мы нуждаемся сегодня для каждого пилигрима в стране. Держите голову 

прямо. 

КНИГА ЖИЗНИ АГНЦА – 03.06.1956 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 100                                                   Семейный Алтарь                                    10 апреля 

 

Речные потоки веселят град Божий, святое жилище Всевышнего. Бог посреди его; он не 

поколеблется: Бог поможет ему с раннего утра. Восшумели народы; двинулись царства: 

[Всевышний] дал глас Свой, и растаяла земля. Господь сил с нами, Бог Иакова заступник 

наш. Придите и увидите дела Господа, - какие произвел Он опустошения на земле: 

прекращая брани до края земли, сокрушил лук и переломил копье, колесницы сжег огнем. 

Остановитесь и познайте, что Я — Бог: буду превознесен в народах, превознесен на 

земле. Господь сил с нами, заступник наш Бог Иакова. (Псалтирь 45:5-12) 

 

Брат только что рассказывал мне, что у них здесь, в задней части палатки, есть записи. 

Говорю вам: эти записи в этой местности, знаете, в этой стране они примерно так же 

известны среди всего евангельского народа, как Бинг Кросби среди киноиндустрии. Я 

намерен приобрести каждую запись этих братьев, этого пения, которую смогу получить от 

них. Когда вы попадёте на небеса и захотите увидеть меня на небесах, я вам скажу, где 

меня найти. Есть Река Жизни, которая там протекает. Понимаете? Там стоят несколько 

вечнозеленых деревьев, знаете, и с них берут листья для исцеления народов. А на другой 

стороне все время поет ангельский хор, великие голоса, как Ваэрмо, Эйнар, Сэнки, и, 

знаете, другие великие мужи, которые перешли на другую сторону. 

Ну что ж, на другой стороне этого холма стоит деревце. Я откинусь на спину под тем 

деревом, слушая их. Понимаете? О-о, если бы я только мог петь! Я говорил, что есть одна 

песня, которую я всегда хотел спеть, я так сильно ее люблю. Это "О, благодать". А я 

никогда не мог петь. Ох, ничего не поделаешь.  Поэтому, когда вы все придете домой, 

многие из вас, возможно, если вам случится пойти прежде меня, и вы будете жить там в 

огромном прекрасном дворце, и вы услышите, как откуда-то из-за холма доносится эхо, 

посмотрите на другую сторону, вы увидите там, среди вечной зелени, мою хижину, я стою 

на крыльце, воспевая "О, благодать, спасен тобой". Вы скажете: "Ну, хвала Богу, наконец 

старине брату Бранхаму это удалось". Так что я буду там, на другой стороне, с "О, 

благодать". Если я когда-либо там окажусь, это будет "изумительная благодать", Его 

благодать искупила это для меня. Я иду только лишь по Его благодати. Вот так я верю 

этому сегодня вечером, и я знаю, что вы делаете то же самое. Как мы любим хорошее 

пение!  

ГДЕ, КАК Я СЧИТАЮ, ПОТЕРПЕЛИ ПРОВАЛ ПЯТИДЕСЯТНИКИ – 11.11.1955 САН-

ФЕРНАНДО, КАЛИФОРНИЯ, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 101                                                   Семейный Алтарь                                    11 апреля 

 

Восплещите руками все народы, воскликните Богу гласом радости; ибо Господь 

Всевышний страшен, - великий Царь над всею землею; покорил нам народы и племена 

под ноги наши; избрал нам наследие наше, красу Иакова, которого возлюбил. Восшел Бог 

при восклицаниях, Господь при звуке трубном. Пойте Богу нашему, пойте; пойте Царю 

нашему, пойте, ибо Бог — Царь всей земли; пойте все разумно. Бог воцарился над 

народами, Бог воссел на святом престоле Своем; Князья народов собрались к народу Бога 

Авраамова, ибо щиты земли — Божии; Он превознесен [над ними]. (Псалтирь 46:2-10) 

 

Это время соответствия. Вы знаете, что это истина. Это время соответствия. Аминь. Это 

должно произвести сильное впечатление. Это правда. Послушайте! Это истина. Так вот 

что я тебе скажу, брат мой: мне неважно, подходят ли мои ботинки к моим брюкам, или 

мои брюки к моему пальто, я хочу, чтобы моё переживание соответствовало Божьей 

Библии. Это время соответствия. Если хочешь чему-то соответствовать, пусть твоё 

переживание соответствует тому, что было у Павла. Аминь. Вот в чём мы нуждаемся 

сегодня – соответствовать вере Павла из Библии. Вот наш пример. Верно! Время 

настоящего соответствия... Не пытайся соответствовать твоим соседям, соответствуй 

кому-нибудь из святых в Библии. Если ты — святой, поступай как святой: ходи, как 

святой, одевайся как святой, говори как святой, молись как святой, верь как святой, 

восклицай как святой, веди себя как святой, живи как святой, умри как святой, и иди на 

небо как святой. Аминь! 

Время отделения... Эта пограничная, половинчатая, тепловатая вера, вы знаете, Библия 

предсказала, что этот день придёт? Лаодикийский церковный период. Он сказал, что ты 

станешь тепловатым и вызовешь у Бога тошноту. Он сказал, что Он извергнет тебя из 

Своих уст. Лаодикия – ровно столько религии, чтобы вызвать тошноту. Мы по-прежнему 

жаждем вещей этого мира, говоря: "Лучше бы мне этого не делать". Ох, брат, если я 

захотел что-то сделать, я сделаю это. Но я знаю, что сегодня есть доброе, старомодное 

крещение Святым Духом, которое настолько вынудит тебя любить Бога, что ты больше не 

будешь поступать плохо. Аминь! Это — радость неизречённая и полная славы. Как 

древние святые Божьи собирались и пели песни искупления, пели о Крови и силе Божьей. 

А сегодня так холодно, почти ноль градусов. У вас больше нет тех старомодных песен, 

которые вы пели раньше. Больше уже не видишь, как люди с сияющими лицами поют, 

хлопают в ладоши, поднимают руки к Богу, славят Бога, молятся всю ночь, засыпают на 

кукурузных полях, и прочее. А ты не можешь побыть в церкви и тридцать минут без 

ворчания и брюзжания. Верно! Это истина. Пограничные, тепловатые лаодикийцы. 
СТРЕЛА БОЖЬЕГО ИЗБАВЛЕНИЯ, ВЫПУЩЕННАЯ ИЗ ЛУКА – 01.08.1956 

ШРИВПОРТ, ЛУИЗИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

  



 
 
 

День 102                                                  Семейный Алтарь                                     12 апреля 

 

Велик Господь и всехвален во граде Бога нашего, на святой горе Его. Прекрасная 

возвышенность, радость всей земли гора Сион; на северной стороне [ее] город великого 

Царя. Бог в жилищах его ведом, как заступник: ибо вот, сошлись цари и прошли все мимо; 

увидели и изумились, смутились и обратились в бегство; страх объял их там и мука, как у 

женщин в родах; восточным ветром Ты сокрушил Фарсисские корабли. Как слышали мы, 

так и увидели во граде Господа сил, во граде Бога нашего: Бог утвердит его на веки. Мы 

размышляли, Боже, о благости Твоей посреди храма Твоего. Как имя Твое, Боже, так и 

хвала Твоя до концов земли; десница Твоя полна правды. Да веселится гора Сион, да 

радуются дщери Иудейские ради судов Твоих, [Господи]. Пойдите вокруг Сиона и 

обойдите его, пересчитайте башни его; обратите сердце ваше к укреплениям его, 

рассмотрите дома его, чтобы пересказать грядущему роду, ибо сей Бог есть Бог наш на 

веки и веки: Он будет вождем нашим до самой смерти. (Псалтирь 47:2-15) 

 

Меня не волнует, как много вы кричите или орете, оставайтесь там до утренней зари. 

Так точно. Они находились под кровью, кровью агнца, битой скалой, медным змеем. 

Посмотрите, они находились под кровью агнца, как мы говорили на прошлой неделе, 

кровь была нанесена на двери, на косяки двери. Они вышли под кровью. Вышли и 

почувствовали голод. Бог кормил их манной с неба. Они почувствовали жажду. Он дал им 

воду из скалы. Они заболели. Он дал им силу для исцеления. А Валааму не удалось 

увидеть это. Он думал, что раз они были такими радикальными в том и в этом, то Бог не 

будет иметь к ним никакого почтения. Он почитал не их, а Свое искупление. Аминь. 

Сегодня Бог, независимо от того, что сделала церковь, Кровь Иисуса Христа всё еще 

искупляет от грехов. Аминь! Ой-ой. Готовы ли мы восклицать прямо здесь, конечно, не 

так ли? Когда я думаю об этом, Кровь… Под Кровью, все — Его сыновья и дочери до тех 

пор, пока они признают нахождение под Кровью. Таким образом, если сегодня ты 

поступаешь неправильно, ты идёшь под Кровь и признаёшь свои грехи. Потому что, если 

мы отпадаем от благодати, то мы имеем Ходатая перед Отцом — Господа Иисуса Христа. 

О, если бы не было Ходатая, мы бы все были погибшие, не так ли? Но мы приходим под 

изобилующую, царскую Кровь Сына Божьего. Мы чисты и святы перед Богом. Аллилуйя! 

Надеюсь, это не противозаконно – говорить об этом в Финиксе. Аллилуйя! Я имею в виду 

- "Хвала нашему Богу". Думаю, что Он достоин всей хвалы и аллилуйя, которую мы 

могли бы провозгласить смертными устами. Библия говорит: "Вы — царственное 

священство, особенный народ, приносящий духовные жертвы Богу, плоды ваших уст, 

воздавая Ему хвалу". Вот это да! Плоды ваших уст, изливающих ежедневную хвалу перед 

людьми. Что за Первосвященника мы имеем, что за священство, в котором мы находимся, 

священство обрезания не плоти, но сердца, сердца, обрезанного Святым Духом. Это 

верно. Тогда ты можешь воздать Богу хвалу и благоговение, духовную жертву, хвалу, 

изливающуюся Ему из твоих уст. 

ДЕТИ ИЗРАИЛЯ – 23.11.1947 ФИНИКС, АРИЗОНА, США 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 103                                                  Семейный Алтарь                                     13 апреля 

 

Слушайте сие, все народы; внимайте сему, все живущие во вселенной, – и простые и 

знатные, богатый, равно как бедный. Уста мои изрекут премудрость, и размышления 

сердца моего—знание. Приклоню ухо мое к притче, на гуслях открою загадку мою: 'для 

чего бояться мне во дни бедствия, [когда] беззаконие путей моих окружит меня?' 

Надеющиеся на силы свои и хвалящиеся множеством богатства своего! человек никак не 

искупит брата своего и не даст Богу выкупа за него: дорога цена искупления души их, и 

не исчезнет вовек: чтобы он остался жить навсегда и не увидел тления. (Псалтирь 48:2-

10) 

 

Каждое пророчество, всё, о чём мне известно, я могу видеть в Писании исполненным, в 

ожидании Пришествия Господа. Как я сказал прошлым вечером, я верю, что Пришествие 

Господа Иисуса, второе Пришествие просрочено, уже просрочено. И, как это было в дни 

Ноя, долготерпение, Бог ожидал, не желая, чтобы кто-либо погиб. Он просто ожидает, 

сейчас ожидает со Своим долготерпением, Его Пришествие уже просрочено, ожидая, 

чтобы Церковь была в должном порядке, так, чтобы могло произойти Второе Пришествие. 

Друг, что насчёт этого? Какого рода людьми должны быть мы? Осознать, что этот день 

может оказаться последним, когда мы будем смертными. Завтра мы можем стать 

бессмертными. Это может оказаться единственным днём в нашей жизни, последнее 

собрание, на котором мы находимся и трудимся для Царства Божьего. Тогда как же мы 

должны проводить это собрание в этот вечер? С высочайшим почтением, со всем, что есть 

в наших сердцах, мы доверяем, что Господь Иисус дарует нам каждую необращённую 

душу, поможет совершить нечто, что вынудит неверующего и тепловатого верующего 

осмотреться и принять Господа Иисуса Христа. Это может быть чем-то эгоистичным. 

Если сердце человека не нацелено на спасение его брата, тогда с этим сердцем что-то не в 

порядке. Не имеет значения, в каком состоянии, или его брат ненавидит его, или настроен 

против него, или же его брат испробовал всё, что мог, чтобы уничтожить его, однако его 

сердце расположено к его брату. Он ничего не может с этим поделать. Нечто внутри 

просто взывает: "О-о, брат мой, ты неправ. Но я хочу, чтобы ты был спасён." Поэтому ты 

всеми силами пытаешься побудить брата от всего сердца поверить и войти в Царство 

Божье. И теперь мы хотим, чтобы такие собрания проходили каждый раз. Я проповедовал 

сотням тысяч. Также я проповедовал всего лишь четырём-пяти верующим. Однако я не 

был более искренним перед пятью тысячами человек, чем перед пятью верующими, 

потому что для Бога одна душа ценнее десяти тысяч миров.  

СЕМЬ СОСТАВНЫХ ИМЁН ИЕГОВЫ – 20.01.1955 ЧИКАГО, ИЛЛИНОЙС, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 104                                                  Семейный Алтарь                                     14 апреля 

 

Каждый видит, что и мудрые умирают, равно как и невежды и бессмысленные погибают 

и оставляют имущество свое другим. В мыслях у них, что дома их вечны, и что жилища 

их в род и род, и земли свои они называют своими именами. Но человек в чести не 

пребудет; он уподобится животным, которые погибают. Этот путь их есть безумие их, хотя 

последующие за ними одобряют мнение их. Как овец, заключат их в преисподнюю; 

смерть будет пасти их, и наутро праведники будут владычествовать над ними; сила их 

истощится; могила — жилище их. Но Бог избавит душу мою от власти преисподней, 

когда примет меня. Не бойся, когда богатеет человек, когда слава дома его умножается: 

ибо, умирая не возьмет ничего; не пойдет за ним слава его; хотя при жизни он ублажает 

душу свою, и прославляют тебя, что ты удовлетворяешь себе, но он пойдет к роду отцов 

своих, которые никогда не увидят света. Человек, который в чести и неразумен, подобен 

животным, которые погибают. (Псалтирь 48:11-21) 

 

Мудрый Соломон сказал нам не полагаться на свое понимание. Не полагаться на это. 

М5ы удивляемся, почему он сказал такое, потому что обычно наше современное 

понимание — это мудрость человеческая, которая противоречит Слову Божьему. Я думаю, 

именно это Соломон пытался втолковать своему сыну — не быть неграмотным, но не 

полагаться на человеческое понимание. Думаю, это было бы хорошим наставлением 

сегодня, если бы мы говорили нашим сыновьям и сыновьям Божьим, что иметь 

образование — это хорошо, ничего против этого, но когда образование противоречит 

Слову Божьему, тогда обопрись на Слово и удали от себя образование, из-за Слова. 

Образование поддержит и даст тебе хорошую работу, и, вероятно, хорошее положение 

среди интеллектуальных людей, но с этим все в порядке, это скорее всего будет хорошей 

подмогой для тебя, поможет тебе в финансовых делах, даст средства к существованию, 

возможно, сделает жизнь немного получше для тебя. Но запомни одно, сын мой, тебе 

придется умереть. Не имеет значения, какое образование ты получил, сколько культурных 

навыков ты смог накопить, тебе придется встретиться лицом к лицу со смертью. Потому 

что написано, что человек должен однажды умереть, а потом — суд. Смерть не так уж 

плоха, но худшая часть — это приход на суд. Итак, однажды ты умрёшь, а потом — суд. 

Бог не будет тебя спрашивать, как много образования ты получил, находясь здесь, на 

земле, как много знаний ты накопил, получил ли ты степень бакалавра искусств, или еще 

какую-нибудь ученую степень. Даже если ты был служителем, с тебя об этом не спросят. 

Но с тебя спросят, что ты сделал с пониманием Слова Божьего. Вот где появляется 

требование, потому что твое образование — это хорошо, но Слово Божье — это Жизнь. 

"Слово Мое — Жизнь, и познавать Его — это Жизнь". Он сказал: "Познавай Его. " Он 

есть Слово. Итак, ты можешь познать Его только через Слово, потому что Он — Слово. 

Единственный способ, которым ты познаешь Его — это через Его Слово. 

НЕ ПОЛАГАЙСЯ НА СВОЁ ПОНИМАНИЕ – 20.01.1965 ФИНИКС, АРИЗОНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 105                                                  Семейный Алтарь                                     15 апреля 

 

Бог Богов, Господь возглаголал и призывает землю, от восхода солнца до запада.  

С Сиона, который есть верх красоты, является Бог, грядет Бог наш, и не в безмолвии: пред 

Ним огонь поядающий, и вокруг Его сильная буря. Он призывает свыше небо и землю, 

судить народ Свой: 'соберите ко Мне святых Моих, вступивших в завет со Мною при 

жертве'. И небеса провозгласят правду Его, ибо судия сей есть Бог. (Псалтирь 49:1-6) 

 

Я так рад быть христианином. Я так рад быть Его стражем, одним из тех, кто стоит на 

стене, восклицая: "Приготовьтесь встретить Бога, ибо, близок час Его пришествия". 

Сегодня утром вы здесь в этой церкви. Если есть кто-то, кто не уверен, что Утренняя 

Звезда, великий Дух Святой отражает Свой свет в ваше сердце, то приготовьтесь к этому. 

Ибо сейчас произойдёт одно из величайших событий, которые когда-либо происходили. 

Мы стоим на краю, наблюдая за разворачивающейся драмой. Много раз я смотрел 

кинофильмы. Как в Голливуде и разных местах люди снимают фильмы? Они берут своих 

звезд и так далее, расставляют их, тренируют и тому подобное перед тем, как начнется 

великая драма. Я был поражен, наблюдая за ними, зная, что это подделка. Всё поддельное 

берёт своё начало от настоящего. Не может быть поддельного доллара без настоящего. Не 

может быть лицемера без настоящего Христианина. Не может быть ложного послания без 

истинного. Не может быть ночи, если не будет дня. Конечно! Когда я смотрел, как ставят 

фильмы, я подумал: "О-о, мы стоим высоко на башне, гораздо выше всего, что есть в этом 

мире. Мы наблюдаем два величайших явления: завершение времени и пришествие 

Господа". Скоро времени совсем не будет. Времени больше не будет, и Господь придёт. У 

антихриста есть свои подданные. У него есть коммунизм, у него есть различные "-измы". 

У него есть церквизм, у него есть католицизм, у него есть протестантизм. У него все 

расставлено по местам для великолепного шоу. Но я так рад, что на небесах есть Отец, у 

которого есть Свои действующие лица, готовые участвовать в этой великой драме. Когда 

антихрист возьмет их в конце времен, Бог готов в Своей драме восхитить Свою церковь в 

вечность, в благословенные обители вечности с Самим Богом, когда эти презренные 

ветхие тела будут изменены по образу Его прославленного тела, тление будет побеждено 

бессмертием и мы всегда будем подобны Ему. Смотрите! Вы, которые смотрят телевизор, 

вы, слушающие радио, вы, читающие газеты, вы, любящие слушать новости, и вы 

спрашиваете, что это такое? Послушайте мой голос: "Сначала приходит утро, а также и 

ночь". Утро приходит для тех, кто готов к утру, а ночь приходит для тех, кто не готов к 

утру. Пусть Бог сегодня приготовит наши сердца, "и настанет вечно светлая заря". Как 

сказал поэт: "Имена Он всех спасённых в перекличке повторит, Там, по милости 

Господней буду я".  

СТОРОЖ, СКОЛЬКО НОЧИ? 30.11.1958 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 106                                                  Семейный Алтарь                                     16 апреля 

  

'Слушай, народ Мой, Я буду говорить; Израиль! Я буду свидетельствовать против тебя: 

Я Бог, твой Бог. Не за жертвы твои Я буду укорять тебя; всесожжения твои всегда предо 

Мною; не приму тельца из дома твоего, ни козлов из дворов твоих, ибо Мои все звери в 

лесу, и скот на тысяче гор, знаю всех птиц на горах, и животные на полях предо Мною. 

Если бы Я взалкал, то не сказал бы тебе, ибо Моя вселенная и все, что наполняет ее. Ем 

ли Я мясо волов и пью ли кровь козлов? Принеси в жертву Богу хвалу и воздай 

Всевышнему обеты твои, и призови Меня в день скорби; Я избавлю тебя, и ты 

прославишь Меня'. Грешнику же говорит Бог: 'что ты проповедуешь уставы Мои и 

берешь завет Мой в уста твои, а сам ненавидишь наставление Мое и слова Мои бросаешь 

за себя? когда видишь вора, сходишься с ним, и с прелюбодеями сообщаешься; уста твои 

открываешь на злословие, и язык твой сплетает коварство; сидишь и говоришь на брата 

твоего, на сына матери твоей клевещешь; ты это делал, и Я молчал; ты подумал, что Я 

такой же, как ты. Изобличу тебя и представлю пред глаза твои [грехи твои]. Уразумейте 

это, забывающие Бога, дабы Я не восхитил, - и не будет избавляющего. Кто приносит в 

жертву хвалу, тот чтит Меня, и кто наблюдает за путем своим, тому явлю Я спасение 

Божие'. (Псалтирь 49:7-23) 
 

Не так давно я пришёл сюда, чтобы обнаружить людей, сияющих славой Божьей. Я 

обнаружил, в чём дело. Вы снизили барьеры; происходит всё, что угодно; вы позволили, 

чтобы в ваши церкви вошло всё. О, это правильно. Так вот, баптист, ты похлопываешь 

себя по бедру, но через минуту мы и до тебя доберёмся. Когда я впервые попал к 

пятидесятникам, у женщин были длинные волосы, они одевались прилично. А теперь все 

они подрезают волосы; сейчас это нормально. Используют здесь эту чепуху и макияж по 

всему лицу, маникюр на бровях или сбривают их, носят маленькие обтягивающие платья, 

затем называют себя крещёнными Святым Духом. Я убеждён, что Святой Дух побудит вас 

одеваться прилично, жить правильно, говорить правильно и вести себя правильно, когда 

вас достигнет Святой Дух. Аминь! Это верно. Вот в чём вы нуждаетесь: в призыве 

возвратиться к Богу. Если Святой Дух осуждал это в начале, сегодня Он — тот же Святой 

Дух, Он не изменяется. Так вот, пятидесятническая церковь опустила барьеры и стала 

слишком чопорной. Мы нуждаемся в старомодном призыве вернуться в Присутствие 

Божье. Это верно! И вы знаете, что это верно. Так точно! Много лет назад было иначе. А 

что произошло? Вот почему вы охладеваете. Вот почему вы выходите из воли Божьей. 

Вот почему вы не можете сотрудничать друг с другом. Вы уделяете больше внимания 

своей организации, чем вашему Господу. Так точно! Каждый пытается построить самую 

большую церковь в городе. Каждый стремится перещеголять другого. Какое Богу дело до 

церквей? Если Иисус придёт вскоре, для чего вы строите эти великие большие здания и 

вкладываете в них миллионы долларов, когда эти деньги должны использоваться где-

нибудь на миссионерских полях?  
ПЕЧАТЬ АНТИХРИСТА – 11.03.1955 ЛОС-АНДЖЕЛЕС, КАЛИФОРНИЯ, США 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 107                                                  Семейный Алтарь                                     17 апреля 

 

Помилуй меня, Боже, по великой милости Твоей, и по множеству щедрот Твоих изгладь 

беззакония мои. Многократно омой меня от беззакония моего, и от греха моего очисти 

меня, ибо беззакония мои я сознаю, и грех мой всегда предо мною. Тебе, Тебе единому 

согрешил я и лукавое пред очами Твоими сделал, так что Ты праведен в приговоре Твоем 

и чист в суде Твоем. Вот, я в беззаконии зачат, и во грехе родила меня мать моя. Вот, Ты 

возлюбил истину в сердце и внутрь меня явил мне мудрость. Окропи меня иссопом, и 

буду чист; омой меня, и буду белее снега. Дай мне услышать радость и веселие, и 

возрадуются кости, Тобою сокрушенные. Отврати лицо Твое от грехов моих и изгладь все 

беззакония мои. (Псалтирь 50:3-11) 

 

Голгофа имеет значение, имеет большое значение, больше, чем можно выразить. 

Безусловно!  

В жизни любил Он, умер, спасая, Был погребен и мой грех Он унес.  

Он уже осужден. У греха больше нет власти. Когда Он воскликнул на кресте: 

"Совершилось!" — грех умер. Теперь он мертв, с ним покончено, он бессилен, он 

безжизнен! Подумайте об этом, люди. Этот грех, враг людей, мертв и безжизнен, он 

больше не воздействует — не может! Когда солнце сомкнуло глаза, звезды перестали 

светить, земля почернела — все это было искуплено. И вот он мертв, он погребен, он 

безжизнен. В нем больше нет жизни, значит, он должен быть погребен. Что было 

погребено? — Тело Бога было погребено, потому что это было приношением за грех. Это 

был сожженный Агнец, Он был сожжен огнем беззакония. Безгрешный Агнец, Который 

не знал греха, тот Бог, Который не знал неправды — была отдана Его жизнь, и там висело 

приношение за грех. Был погребен и мой грех Он унес. Он должен быть погребен. Тело, 

приношение за грех должно быть погребено. Вот почему через какое-то время многие 

будут один за другим заходить в этот бассейн, чтобы креститься во Имя Иисуса Христа. 

Почему? — Что-то произошло. Дух, Который вышел из того тела, когда Он воскликнул: 

"Совершилось!" — осудил грех в нашем теле. Мы должны его похоронить, чтобы о нем и 

памяти не осталось. Я так рад, что это так. Когда кого-то хоронят, он становится скрытым, 

его уже не видно. "Был погребен и мой грех Он унес." Бог больше не может видеть наших 

грехов, потому что они погребены. Погребены где? — В море забвения. Задумайтесь о 

море забвения! Бог больше не может их вспомнить, потому что они не только мертвы, но 

и погребены. Их уже и в помине нет. Их нет в Божьей памяти.   

ЖИЛ, УМЕР, ПОГРЕБЁН, ВОСКРЕС, ГРЯДЁТ – У29.03.1959 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, 

ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 108                                                  Семейный Алтарь                                     18 апреля 

 

Сердце чистое сотвори во мне, Боже, и дух правый обнови внутри меня. Не отвергни 

меня от лица Твоего и Духа Твоего Святого не отними от меня. Возврати мне радость 

спасения Твоего и Духом владычественным утверди меня. Научу беззаконных путям 

Твоим, и нечестивые к Тебе обратятся. Избавь меня от кровей, Боже, Боже спасения 

моего, и язык мой восхвалит правду Твою. Господи! отверзни уста мои, и уста мои 

возвестят хвалу Твою: ибо жертвы Ты не желаешь, - я дал бы ее; к всесожжению не 

благоволишь. Жертва Богу — дух сокрушенный; сердца сокрушенного и смиренного Ты 

не презришь, Боже. Облагодетельствуй по благоволению Твоему Сион; воздвигни стены 

Иерусалима: тогда благоугодны будут Тебе жертвы правды, возношение и всесожжение; 

тогда возложат на алтарь Твой тельцов. (Псалтирь 50:12-21) 
 

Как я часто говорил: Курение сигарет, жевание табака и выпивка – это не грех. Это 

атрибуты греха. Ты это делаешь, потому что ты – неверующий. И человек живёт праведно, 

свято, мирно, спокойно, тихо, прекрасно и общительно и так далее не из-за того, что он – 

христианин. Это просто атрибуты христианства. Это из-за того, что Нечто производит это. 

А если это изображать или делать это из-за того, что нужно быть христианином, ты – 

лицемер, это верно, если не живёшь нежной жизнью. Потому что Нечто проявляется в 

тебе. Оно производит это, даёт тебе эти чувствования. У тебя будут испытания и беды, 

взлёты и падения, и непонимание. Это к Ней никак не относится. Когда Израиль отступил 

и пошёл в Египет, это были отступники. Они никак не потеряли свой завет. Они потеряли 

радость своего спасения. Давид не сказал: "Возврати мне спасение". Он сказал: "Возврати 

мне радость спасения". Его спасение никак не изменилось. Но он повернул не на тот путь 

и потерял радость спасения. Понимаете, о чём я говорю? Когда приходит спасение? Когда 

освящаются? Когда наполняются Святым Духом? Когда поверят в Господа Иисуса 

Христа! Ибо вот где даётся вечная Жизнь. Но потом, после этого начинается рост. 

Начинается рост. Рост шёл здесь через освящение, через Святого Духа и через говорение 

на языках и через всё остальное. Но Жизнь получают, когда поверят. Понимаете, о чём я? 

У некоторых Жизнь уже есть, и от них ожидают чего-то вот здесь, тогда как они ещё туда 

не дошли. А пятидесятники дошли туда, куда сейчас приходит Церковь, к усыновлению, 

или размещению сынов.                                                                                                   

ВЕЧНАЯ ЖИЗНЬ И КАК ЕЁ ПОЛУЧИТЬ – 31.12.1954 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, 

ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 109                                                  Семейный Алтарь                                     19 апреля 

 

Что хвалишься злодейством, сильный? милость Божия всегда [со мною;] гибель 

вымышляет язык твой; как изощренная бритва, он [у] [тебя], коварный! ты любишь 

больше зло, нежели добро, больше ложь, нежели говорить правду; ты любишь всякие 

гибельные речи, язык коварный: за то Бог сокрушит тебя вконец, изринет тебя и исторгнет 

тебя из жилища [твоего] и корень твой из земли живых. Увидят праведники и убоятся, 

посмеются над ним [и скажут]: 'вот человек, который не в Боге полагал крепость свою, а 

надеялся на множество богатства своего, укреплялся в злодействе своем'. А я, как 

зеленеющая маслина, в доме Божием, и уповаю на милость Божию во веки веков, вечно 

буду славить Тебя за то, что Ты соделал, и уповать на имя Твое, ибо оно благо пред 

святыми Твоими. (Псалтирь 51:3-11) 
 

Взгляните на поколение в день Иисуса. Бог послал тому поколению величайший дар, 

вот что Он сказал: "Здесь больший, чем Соломон." Они отвергли это и назвали Его 

гадателем. Где они сегодня? Рассеяны по всему миру, храм сожжён. Понимаете, они 

отвергли это.  Иисус обращался к стиху перед этим, о днях Ионы. Сказал: "Как было…" К 

Нему пришли и сказали: "Мы хотим видеть ещё одно знамение." А Он ответил: "Будет 

греховное и прелюбодейное поколение, которое будет искать знамения, и ему будет дано 

знамение." Я отклонился от темы, но я хочу, чтобы вы усвоили это. Вы верите, что мы 

живём в одном из этих греховных и прелюбодейных поколений? Конечно живём! Как я 

много раз говорил, эта страна не избегнет осуждения и гнева Божьего. Я — американец. 

Много Бранхамов похоронены на полях, погибли в войнах. Если сегодня пришлось бы 

сделать выбор, Америка — моя страна. Я люблю её. Но я не люблю грехи, которые она 

совершает. Бог любит Америку, но ненавидит её грех. Грех — это поношение для любой 

страны, не думайте, что из-за того, что наши предки основали её на Плимутской скале на 

тех принципах, мы избегнем суда. Израиль был Божьей возлюбленной женой, но она 

заплатила за свой грех. Давид был мужем по сердцу Бога, он заплатил за свой грех, и мы 

заплатим за наш грех. Если Бог, будучи бесконечным, святым Богом, не осудит Америку 

за её неправедность, Он обязан воскресить Содом и Гоморру и извиниться за то, что 

потопил и сжёг их. Конечно, мы обязаны пройти через суд. Этого никак не избегнешь. Так 

что приготовьтесь избежать осуждения гнева Божьего, убежав к Иисусу Христу.  
ЗДЕСЬ БОЛЬШИЙ, ЧЕМ СОЛОМОН – 25.06.1958 САЗЕРН-ПАЙНС, СЕВЕРНАЯ 

КАРОЛИНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 110                                                  Семейный Алтарь                                     20 апреля 

 

Сказал безумец в сердце своем: 'нет Бога'. Развратились они и совершили гнусные 

преступления; нет делающего добро. Бог с небес призрел на сынов человеческих, чтобы 

видеть, есть ли разумеющий, ищущий Бога. Все уклонились, сделались равно 

непотребными; нет делающего добро, нет ни одного. Неужели не вразумятся делающие 

беззаконие, съедающие народ мой, [как] едят хлеб, и не призывающие Бога? Там убоятся 

они страха, где нет страха, ибо рассыплет Бог кости ополчающихся против тебя. Ты 

постыдишь их, потому что Бог отверг их. Кто даст с Сиона спасение Израилю! Когда Бог 

возвратит пленение народа Своего, тогда возрадуется Иаков и возвеселится Израиль. 

(Псалтирь 52:2-7) 
 

Мы видели Славу Божью, как видел Ее Авраам. Мы видели Славу Божью, как видел Ее 

Моисей, тот же Огненный Столп, та же Сила Божья, Тот же Христос, раскрывающий Себя, 

показывающий Себя, исполняя Свое Слово в последние дни. Тогда как мы можем 

проходить мимо, идти и так легкомысленно относиться к Этому? Как мы можем 

расхаживать, держаться за свои вероучения и деноминации, и не принимать Слова 

Божьего? Что же будет в тот день? Что будет с нами, если мы видели Славу Божью? 

Некоторые люди отойдут в сторонку и будут высмеивать Это, некоторые будут над Этим 

смеяться, некоторые назовут Это фанатизмом, некоторые назовут Это умственной 

телепатией, некоторые назовут Это веельзевулом, некоторые назовут Это одним или 

другим. Как гласит старая пословица: "Глупцы полезут в кованых сапогах туда, куда 

Ангелы боятся ступать". Правильно. "Сказал безумец в сердце своем: 'Нет Бога'." Когда он 

видит, что Бог так совершенно проявил Себя через Свое Слово (не через вероучение; но 

через Свое Слово), а потом проходит прямо мимо Этого и высмеивает Это, он — безумец. 

Потому что Бог есть Слово, и Бог сделал Себя явным для них, он "безумный", говорит 

Библия. Что будет ему, когда он должен будет стоять в таком положении? Тот день для того 

человека, безбожника, будет ужасным. 

Однако раскаявшиеся грешники не имеют никакого страха. О-о, нет. Грешник, который 

покается, знает, что окровавленная Жертва ожидает и стоит на его месте. Вот что дает мне 

утешение. "Я увидел Славу Божью. Я почувствовал Его силу. Я знаю прикосновение Его 

руки. Я знаю прикосновение Его наказания. Я знаю, что Он — Бог. И я знаю, что я — 

погибший, но там за меня стоит Тот. Аминь! Есть Тот, Кто стоит там и говорит: 'Отец, 

возложи все его беззаконие на Меня, потому что на земле он стоял за Меня'. Аллилуйя! 

Тогда я смело пришел к Престолу Божьему, имея благодать в сердце своем, зная, что я 

спасен не по хорошим делам, но по Его милости. Не по тому, что я могу сделать, к чему 

могу присоединиться, что я могу говорить; но именно по Его благодати Он спас меня". 

Неудивительно, что поэт, который постиг это, воскликнул:  

"О благодать! Спасен тобой я из пучины бед;  

Был мертв — и чудом стал живой, был слеп — и вижу свет". 

В ЕГО ПРИСУТСТВИИ – В09.09.1962 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 
 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 111                                                   Семейный Алтарь                                    21 апреля 

 

Боже! именем Твоим спаси меня, и силою Твоею суди меня. Боже! услышь молитву 

мою, внемли словам уст моих, ибо чужие восстали на меня, и сильные ищут души моей; 

они не имеют Бога пред собою. Вот, Бог помощник мой; Господь подкрепляет душу мою. 

Он воздаст за зло врагам моим; истиною Твоею истреби их. Я усердно принесу Тебе 

жертву, прославлю имя Твое, Господи, ибо оно благо, ибо Ты избавил меня от всех бед, и 

на врагов моих смотрело око мое. (Псалтирь 53:3-9) 

 

Там еще один мужчина со своим младенцем, который недавно…все уже подумали, что 

он умер. А я был в Бомонте. Мы позвонили, поехали. Он положил на меня руки, заплакал, 

сказал: "Брат Бранхам, у тебя Слово Господне. Просто попроси Его". В ту самую минуту 

младенец ожил и снова начал дышать. Вон там сидит отец, служитель. А вот этот человек 

врезался на машине и, вылетев через что-то, упал в кювет, у него было сотрясение мозга, 

и все такое. Господь исцелил его — совершенно здоровый. Они верят. Не говорю, что я 

это сделал. Я не имел к этому никакого отношения. Их вера в Бога — вот почему это 

произошло. Имейте веру! Иисус сказал в Святого Марка 11:22: "Все, что бы ни… Если 

скажешь этой горе: 'Сдвинься', — и не усомнишься в своем сердце, но будешь верить в то, 

что сказанное тобой исполнится, то получишь то, что сказал". Так оно и есть. Понимаете? 

Нужна не надежда, но нужно точно знать это. Если Он докажет, что Он жив… (Тот, Кто 

дал обещание) докажет, что Он жив, а никто другой на свете не может этого сделать. 

Пробудитесь! Встряхните себя хорошенько, свой дух. Понимаете? Ведь никто на свете не 

может этого сделать, кроме Бога! Так вот, вы можете считать, что это лукавый, если 

хотите. Его считали лукавым, так что и сегодня Его Дух считают лукавым. Тогда о Нем 

говорили, что это делает дьявол. Ну, конечно, они за это поплатились. Вы просто верьте. 

Вы не можете исцелить. Я не могу исцелить. Ни один человек не может исцелить. Бог — 

Исцелитель.                                                                                                              

ИЕГОВА-ИРЕ ЧАСТЬ 1 – 02.04.1964 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 112                                                  Семейный Алтарь                                     22 апреля 

 

Услышь, Боже, молитву мою и не скрывайся от моления моего; внемли мне и услышь 

меня; я стенаю в горести моей, и смущаюсь от голоса врага, от притеснения нечестивого,  

ибо они возводят на меня беззаконие и в гневе враждуют против меня. Сердце мое 

трепещет во мне, и смертные ужасы напали на меня; страх и трепет нашел на меня, и 

ужас объял меня. И я сказал: 'кто дал бы мне крылья, как у голубя? я улетел бы и 

успокоился бы; далеко удалился бы я, и оставался бы в пустыне; поспешил бы укрыться 

от вихря, от бури'. (Псалтирь 54:2-9) 
 

Давид, любитель пустыни, когда он страдал, люди ему не верили, и на него шли враги, 

он сказал: "Если бы мне иметь крылья голубя, я бы улетел в пустыню и остался там". Как 

часто я думал точно так же. Если бы я мог снять со стены винтовку, лагерную сумку, уйти 

в пустыню и больше не возвращаться. Я просил Господа, доживу ли я до такого дня...Я не 

хочу никаких похорон; я сказал: "Если бы я только мог уйти куда-нибудь в леса, поставить 

к дереву свою старенькую 'блондинку'..." Это моя винтовка, извините меня, я говорю это 

ради своей жены, которая там сидит. Знаете, один брат подарил мне эту винтовку много 

лет назад, я подстрелил ею пятьдесят пять голов дичи без единого промаха, некоторые 

выстрелы с расстояния в шестьсот-семьсот метров. Я называю ее "блондинкой", потому 

что моя жена — брюнетка, так что она сказала, что я больше думаю о винтовке, чем о ней. 

Так что, мне хотелось бы поставить ее к дереву и сказать: "Господь, пусть Иосиф когда-

нибудь найдет ее". Мне бы хотелось обрести крылья голубя и улететь. Но точно, как 

однажды в горах, наблюдая за орлом, и увидев, как он улетает (вы знаете мой рассказ об 

этом), я сказал: "Хорошо быть здесь, Господь; как сказал Петр: 'построим три кущи'. Но у 

подножия горы ждут больные и немощные; ждут потерянные и умирающие". Так что 

давайте делать все, что можем, пока еще день, и однажды опустятся крылья белого Орла; 

Он унесет нас отсюда. 

НА КРЫЛЬЯХ БЕЛОСНЕЖНОГО ГОЛУБЯ – В28.11.1965 ШРИВПОРТ, ЛУИЗИАНА, 

США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 113                                                   Семейный Алтарь                                    23 апреля 

 

Расстрой, Господи, и раздели языки их, ибо я вижу насилие и распри в городе; днем и 

ночью ходят они кругом по стенам его; злодеяния и бедствие посреди его; посреди его 

пагуба; обман и коварство не сходят с улиц его: ибо не враг поносит меня, - это я перенес 

бы; не ненавистник мой величается надо мною, - от него я укрылся бы; но ты, который 

был для меня то же, что я, друг мой и близкий мой, с которым мы разделяли искренние 

беседы и ходили вместе в дом Божий. Да найдет на них смерть; да сойдут они живыми в 

ад, ибо злодейство в жилищах их, посреди их. Я же воззову к Богу, и Господь спасет меня. 

Вечером и утром и в полдень буду умолять и вопиять, и Он услышит голос мой, избавит в 

мире душу мою от восстающих на меня, ибо их много у меня; услышит Бог, и смирит их 

от века Живущий, потому что нет в них перемены; они не боятся Бога, простерли руки 

свои на тех, которые с ними в мире, нарушили союз свой; уста их мягче масла, а в сердце 

их вражда; слова их нежнее елея, но они суть обнаженные мечи. Возложи на Господа 

заботы твои, и Он поддержит тебя. Никогда не даст Он поколебаться праведнику. Ты, 

Боже, низведешь их в ров погибели; кровожадные и коварные не доживут и до половины 

дней своих. А я на Тебя, [Господи], уповаю. (Псалтирь 54:10-24) 

 

Даниил знал, чего ему будет стоить, если он будет стоять на Слове. Это будет стоить ему 

популярности. Это будет стоить ему общения с остальными братьями. Это будет стоить 

ему много чего. Но был издан приказ, что люди будут молиться такому-то богу, а после 

этого можно будет опять молиться какому угодно богу. Но вы знаете, Бог — Он такой, что 

мы не идем на компромисс с Богом. Никакие компромиссы с Богом недопустимы. Бог 

просто остается Богом. Он не желает, чтобы в воскресенье мы были христианами, 

прославляли Его и поклонялись Ему, а в понедельник были как "тряпка", опускали 

барьеры и допускали такие мысли: "Может быть, я ошибался, наверное, мне стоило 

сделать то-то". Нам надо быть полностью сосредоточенными на Божьем Слове и 

полагаться на Него. 

Итак, мы видим, что Даниилу, как пророку, полагалось стоять на Слове несмотря ни на 

что. Был издан указ, гласивший: "Если кто угодно будет поклоняться любому другому 

богу, кроме указанного бога..." Другими словами: "Если не будешь сотрудничать с нами, 

мы просто бросим тебя в львиный ров". Но Даниилу-то надлежало, ему надлежало 

исполнять всю праведность и не поклоняться никакому другому богу, не связываться с 

миром, но оставаться только с Богом. Поэтому он просто распахивал ставни, раскрывал 

окно, раздвигал занавески, смотрел на восток и молился трижды в день, как он всегда и 

делал. Почему? Не то, что тайком уходил куда-то и прятался, чтобы это сделать — он 

раскрывал окна, показывал всем, кто только хотел видеть. Он не стеснялся своей религии. 

НАДЛЕЖИТ НАМ ИСПОЛНИТЬ ВСЮ ПРАВЕДНОСТЬ – У01.10.1961 

ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 114                                                   Семейный Алтарь                                    24 апреля 

 

Помилуй меня, Боже! ибо человек хочет поглотить меня; нападая всякий день, теснит 

меня. Враги мои всякий день ищут поглотить меня, ибо много восстающих на меня, о, 

Всевышний! Когда я в страхе, на Тебя я уповаю. В Боге восхвалю я слово Его; на Бога 

уповаю, не боюсь; что сделает мне плоть? Всякий день извращают слова мои; все 

помышления их обо мне — на зло: собираются, притаиваются, наблюдают за моими 

пятами, чтобы уловить душу мою. Неужели они избегнут воздаяния за неправду [свою]? 

Во гневе низложи, Боже, народы. У Тебя исчислены мои скитания; положи слезы мои в 

сосуд у Тебя, - не в книге ли они Твоей? Враги мои обращаются назад, когда я взываю к 

Тебе, из этого я узнаю, что Бог за меня. В Боге восхвалю я слово [Его], в Господе 

восхвалю слово [Его]. На Бога уповаю, не боюсь; что сделает мне человек? На мне, Боже, 

обеты Тебе; Тебе воздам хвалы, ибо Ты избавил душу мою от смерти, да и ноги мои от 

преткновения, чтобы я ходил пред лицом Божьим во свете живых. (Псалтирь 55:2-14) 

 

Так вот, видя, что будет противостояние и сражение, Бог обеспечил Своих детей 

необходимым оружием, необходимым нападением, всем необходимым, в чем они 

нуждаются, что проведёт их от Эдема до самого Восхищения. Чем же это было? Словом. 

Слово. Вот что поражает сатану — Слово! Оно поразит его везде, в любом месте. Так 

почему же нам хочется заменять чем-то другим, когда у нас уже есть самое лучшее, 

Слово? Мы видим, что Иисус на земле, просто ради доказательства того, что это — самое 

лучшее вооружение, когда сатана вступил с Иисусом в рукопашный бой, Он не 

воспользовался Своей силой и просто связал ему руки. Он просто применил то же самое 

оружие, которое Бог дал в Эдемском саду, Его Слово, и сказал: "Написано...Написано..." 

Он выбил Им за пределы ринга, правильно, потому что у Бога Это — самое лучшее. 

Посмотрите, где это. Это не только для одного или двух в церкви. Это для каждого из нас. 

Каждый верующий имеет право взять это Слово и сражаться с врагом везде, где он его 

встретит. Везде, где встречаешься с врагом, нужно использовать именно это Слово. Иисус 

доказал это, когда Он пришел. Так что Он вооружил Своих детей Словом для их защиты 

от врага. Когда начинается всеобщая война и сражения, выстраиваются войска, тогда 

единственное, что может использовать настоящий солдат, настоящий воин-христианин — 

это ТАК ГОВОРИТ ГОСПОДЬ. Смело выходите и встречайтесь с врагом с уверенностью, 

что ничто… "Тысяча падет справа от тебя и десять тысяч слева, но к тебе не приблизятся". 

Просто помните, что Бог сделал это заявление и дал это Своим детям, и Это — самое 

лучшее, что когда-либо было. 

ПРОТИВОСТОЯНИЕ МЕЖДУ БОГОМ И САТАНОЙ – 31.05.1962 КЛАРКСВИЛЛ, 

ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 115                                                   Семейный Алтарь                                    25 апреля 

 

Помилуй меня, Боже, помилуй меня, ибо на Тебя уповает душа моя, и в тени крыл 

Твоих я укроюсь, доколе не пройдут беды. Воззову к Богу Всевышнему, Богу, 

благодетельствующему мне; Он пошлет с небес и спасет меня; посрамит ищущего 

поглотить меня; пошлет Бог милость Свою и истину Свою. Душа моя среди львов; я лежу 

среди дышащих пламенем, среди сынов человеческих, у которых зубы — копья и стрелы, 

и у которых язык — острый меч. Будь превознесен выше небес, Боже, и над всею землею 

да будет слава Твоя! Приготовили сеть ногам моим; душа моя поникла; выкопали предо 

мною яму, и [сами] упали в нее. (Псалтирь 56:2-7) 
 

Вы — Свет мира, город, поставленный на скале, который не может скрыться. Мы в этот 

вечер должны стыдиться себя, честно и искренне исповедовать наше неверие перед Богом 

и попросить прощения за то, как мы представляли Его в этой жизни. Он зависим от нас. У 

людей в Ветхом Завете не было этого Присутствия. Вы не осознаёте это. Вы ссылаетесь 

на времена Илии, на Моисея и на тех людей. Моисей, Илия и те люди были великими 

людьми, поставленными Богом, однако у них не было привилегии, которая есть у вас. У 

них не было этой привилегии. У них не было силы совершать это, как дано вам, всё, что 

находится во Христе. Они предвидели этот день, стремились к нему, верили в него и с 

нетерпением ожидали его наступления, а теперь мы живём в нём и боимся его. 

Понимаете? Какая привилегия! Так вот, если тело сатаны может управляться неверием, а 

сомнения и страхи произведут то, что говорится в Писании… Они произведут болезнь. 

Они произведут катастрофу. Они произведут всё это. И затем люди производят это 

неверием, не должны ли верящие люди обуздывать всё это силой Божьей и исправлять 

это? Для чего Христос искупил нас? Вы когда-либо задумывались о том, для чего Он 

искупил нас? Почему Он не совершил умилостивление и не сказал: "Нет нужды давать им 

большую силу. Нет нужды делать этого человека сыном Божьим. В этом нет 

необходимости. Я просто попрошу его поверить этому, запишу его имя в Книгу небес, это 

всё и решит"? Однако Он дал нам искупительные благословения, чтобы мы, посредством 

энергии Святого Духа, могли совершать дело Божье. Он сказал в Святого Иоанна 15: "Я 

есть Лоза, а вы ветви." Вы знаете, что Лоза не может приносить плод, хотя плод и 

находится в лозе? Однако плод не может прийти от лозы. Ей понадобятся ветви, чтобы 

принести плод. А вы и есть ветви. Так вот, лоза со всей своей энергией не может 

произвести ничего, если только ветка не пожелает получить энергию. Так вот, для того 

чтобы принести плод Его Духа, Бог зависим от тебя, как от члена Его Тела. И теперь, если 

Он зависит от тебя, давайте откроем каналы и позволим в этот вечер Святому Духу войти 

и наполнить нас энергией, освободить нас от всех страхов и сомнений.  

ФУНДАМЕНТАЛЬНОЕ ОСНОВАНИЕ ДЛЯ ВЕРЫ – 13.01.1955 ЧИКАГО, ИЛЛИНОЙС, 

США 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 116                                                   Семейный Алтарь                                    26 апреля 
 

Готово сердце мое, Боже, готово сердце мое: буду петь и славить. Воспрянь, слава моя, 

воспрянь, псалтирь и гусли! Я встану рано. Буду славить Тебя, Господи, между народами; 

буду воспевать Тебя среди племен, ибо до небес велика милость Твоя и до облаков истина 

Твоя. Будь превознесен выше небес, Боже, и над всею землею да будет слава Твоя! 

(Псалтирь 56:8-12) 
 

Иаков, как скиталец, имея обетование, спасался бегством. Так вот, его бы всё равно не 

убили. Бог был с ним. И вот, однажды днём он устал после того, как бежал по дикой 

местности, оглядывается, чтобы узнать, не приближается ли Исав, знаете, напуганный и 

нервозный, задумывается, не услышит ли он звук копыт скачущей лошади; Иаков, 

вероятно, с небольшим копьём в руке, чтобы отгонять животных, бежит со  всех ног с  

небольшой грубой накидкой, поднялся на высокий холм чтобы оглядеться, не увидит ли 

он где-нибудь приближающегося Исава. Вечером солнце садилось, бедняга был 

уставшим, так что он просто подкатил несколько камней и лёг отдыхать. Обратите 

внимание, он впал в транс. Бог говорил со Своим слугой не потому, что тот был 

праведником, но потому, что Бог дал обетование. Аминь! Посмотрите на то, как Иаков 

получил его. Но Бог дал обетование и должен исполнить его. В чреслах Авраама залегало 

благословенное праведное семя, происходящее согласно семени его отца Исаака, которое 

было обетовано через Авраама. В чреслах Иакова залегало семя, проявится ли оно через 

много веков или поколений, там было обетование. Бог взял Иакова и показал ему будущее, 

зная, что он был наследником обетования не потому, что он заслужил его, а потому, что 

Бог обещал это. Не потому, что у тебя есть право, не потому что ты что-то сделал, но Бог 

дал тебе такое же обетование.  Потому что, когда мы мертвы во Христе, мы принимаем 

Семя Авраама и являемся наследниками обетования с Авраамом. Итак, единственный 

способ, как ты можешь стать наследником — это умереть для себя, принять Семя 

Авраама, которым был Христос; а Христос может прийти только посредством Святого 

Духа. Верно! Затем ты — наследник того же обетования, странник (Послушайте это!), 

пилигрим и странник, ищущий город, у которого есть Строитель и Создатель, временно 

проживаешь, скитаешься. Аминь! Вот вам, пожалуйста. Пилигрим, но вера взирает прямо 

через тёмное небо и тучи, и за пределами этого видит Бога в Его великом владении, 

владычестве свыше. 

НЕПОГРЕШИМОСТЬ БОЖЬЕГО ИЗРЕЧЁННОГО СЛОВА – 04.04.1956 ЧИКАГО, 

ИЛЛИНОЙС, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 117                                                   Семейный Алтарь                                    27 апреля 

 

Подлинно ли правду говорите вы, судьи, и справедливо судите, сыны человеческие? 

Беззаконие составляете в сердце, кладете на весы злодеяния рук ваших на земле. С самого 

рождения отступили нечестивые, от утробы [матери] заблуждаются, говоря ложь. Яд у 

них — как яд змеи, как глухого аспида, который затыкает уши свои и не слышит голоса 

заклинателя, самого искусного в заклинаниях. Боже! сокруши зубы их в устах их; разбей, 

Господи, челюсти львов! Да исчезнут, как вода протекающая; когда напрягут стрелы, 

пусть они будут как переломленные. Да исчезнут, как распускающаяся улитка; да не видят 

солнца, как выкидыш женщины. Прежде нежели котлы ваши ощутят горящий терн, и 

свежее и обгоревшее да разнесет вихрь. Возрадуется праведник, когда увидит отмщение; 

омоет стопы свои в крови нечестивого. И скажет человек: 'подлинно есть плод 

праведнику! итак есть Бог, судящий на земле!' (Псалтирь 57:2-12) 

 

Однажды вы удивитесь, когда произойдет Восхищение. Запомните, каждый день по 

всей земле исчезает около пяти, восьми сотен человек, чего люди не могут объяснить. Он 

сказал: "Как было в дни Ноя, так будет в пришествие Сына человеческого, когда восемь 

душ спаслись". В один из этих дней на этот мир обрушится суд, на народы, на церковь, 

очищая ее для грядущего великого Тысячелетнего Царства. Тогда вы спросите: "А почему 

же Здесь говорится, что перед тем, как все это произойдет, наступит Восхищение?" Он 

ответит: "Оно уже наступило, а вы не узнали этого". Кто-то по дороге в церковь; леди, 

которая идет кого-то проведать; они исчезли. Вы не знаете, когда это случилось. Это 

всегда было таким образом. И так произойдёт снова.  

Пробудись, пятидесятнический народ. Придите в сознание. Осознайте час, в который вы 

живете. Это — серьезный час. Вы, служители, как вы позволяете своим людям поступать 

и вести себя, и все такое. А бывало, вы этого стыдились. О-о, пойти в кино для 

Христианина было позором. Им вообще не следует делать это. Дьявол послал это вам. Он 

всунул в ваш дом телевизор и принес кино, всякого рода разложение, всё остальное, а вы 

позволили это. Взгляните на наши школы. Взгляните на девочек на улице: натянули на 

себя всяческую аморальную одежонку. И вот, в городе Чикаго каждые тридцать дней, 

каждый месяц регистрируется тридцать тысяч абортов, только в одном городе.  

Сколько греха было совершено в этом городе в прошлый вечер? Разве не было лучше, 

когда где-то здесь в пустыне завывал койот, Бог взирал на это, когда старый индеец хопи 

или навахо проезжал здесь на своей повозке? Затем взгляните на эту грязь, и просто мазня, 

и традиции, и политические махинации. И эта кровавая, тошнотворная грязь, для Бога это 

просто вонь… развращенное, пред Ним. Однажды Он разрушит это. Землю сотрясёт, и она 

обновится от вулканического извержения. Тогда на ней начнётся Тысячелетнее Царство, 

где праведники будут ходить по пеплу нечестивых, согласно пророчеству Малахии 4. 

Теперь запомните, прежде чем это случится, нечто должно произойти. Мы получим 

встряску от посланника прежде, чем это произойдет, все верно. 

РАСПАДАЮЩИЙСЯ МИР – У12.04.1963 АЛЬБУКЕРКЕ, НЬЮ-МЕКСИКО, США 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 118                                                  Семейный Алтарь                                     28 апреля 

 

Избавь меня от врагов моих, Боже мой! защити меня от восстающих на меня; избавь 

меня от делающих беззаконие; спаси от кровожадных, ибо вот, они подстерегают душу 

мою; собираются на меня сильные не за преступление мое и не за грех мой, Господи; без 

вины [моей] сбегаются и вооружаются; подвигнись на помощь мне и воззри. Ты, Господи, 

Боже сил, Боже Израилев, восстань посетить все народы, не пощади ни одного из 

нечестивых беззаконников: вечером возвращаются они, воют, как псы, и ходят вокруг 

города; вот они изрыгают хулу языком своим; в устах их мечи: 'ибо', [думают они], 'кто 

слышит?' Но Ты, Господи, посмеешься над ними; Ты посрамишь все народы. Сила — у 

них, но я к Тебе прибегаю, ибо Бог — заступник мой. (Псалтирь 58:2-10) 
 

Однажды брат Салливан, причина его обращения (не знаю, говорил он вам или нет) в 

том, что один ребёнок умирал от (что это было?) дифтерии. В ранние дни Пятидесятницы, 

Брат Салливан был судьёй в городе, там, в Кентукки отец того ребёнка твёрдо держался, 

доверяя Богу ради исцеления своего ребёнка. Он был новообращённым, торговец 

спиртным, самогонщик, который был обращён совсем недавно. А ребёнок заболел 

дифтерией, в те дни эта болезнь была смертельной. Но отец сказал: "Я буду доверять 

Богу." Так что люди того города обратились к судье, чтобы тот подписал бумаги для 

ареста отца, собирались отправить его в тюрьму, а ребёнка принудительно отправили бы в 

больницу. Так что судья сказал: "Его нужно посадить в тюрьму." Он взял ручку, чтобы 

подписать декларацию или судебное распоряжение, когда он сделал это, Святой Дух начал 

двигаться, проговорил: "Не подписывай это." Он опять попытался подписать, сказал: "Я 

думал, что не смогу двинуться." Нечто сказало: "Не подписывай документ." Прокурор 

спросил: "В чём дело, судья?" Тот ответил: "Не думаю, что я хочу подписать его сегодня." 

Тот передал документ адвокату, адвокат подписал его. Так что один из его друзей, который 

был в городе, побежал к отцу ребёнка через гору и сказал: "Они идут (ребёнок лежал без 

признаков жизни); они идут, чтобы арестовать тебя, бросят тебя в тюрьму, а ребёнка 

отправят в больницу." А отец вошёл туда, взял на руки умиравшего ребёнка и сказал: 

"Боже, Ты дал его мне, забери его. Я — всего лишь зановорожденный ребёнок. Если они 

придут сюда, начнётся перестрелка, а я не хочу быть замешанным ни в чём подобном. Ты 

дал его мне, я доверяюсь Тебе, забери его. Теперь, забери его жизнь. Ты дал его мне, 

забери его назад."  Как только он сказал это, ребёнок повернулся в руках отца и сказал: 

"Папа, опусти меня, я хочу есть." А когда пришли представители власти, чтобы забрать 

ребёнка, или схватить отца, сказали: "Мы собираемся задержать тебя и отправить ребёнка 

в больницу." Тот ответил: "Выходите во двор; там все дети играют в мяч, скажите мне, у 

которого из них была дифтерия. Возьмите того, у которого, по вашему мнению, была 

дифтерия." После этого тот судья стал проповедником. 
МИССИОНЕРСКИЙ РАЗГОВОР – Д30.03.1958 МИДДЛТАУН, ОГАЙО, США 
 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 119                                                   Семейный Алтарь                                    29 апреля 

 

Бог мой, милующий меня, предварит меня; Бог даст мне смотреть на врагов моих. Не 

умерщвляй их, чтобы не забыл народ мой; расточи их силою Твоею и низложи их, 

Господи, защитник наш. Слово языка их есть грех уст их, да уловятся они в гордости 

своей за клятву и ложь, которую произносят. Расточи их во гневе, расточи, чтобы их не 

было; и да познают, что Бог владычествует над Иаковом до пределов земли. Пусть 

возвращаются вечером, воют, как псы, и ходят вокруг города; пусть бродят, чтобы найти 

пищу, и несытые проводят ночи. А я буду воспевать силу Твою и с раннего утра 

провозглашать милость Твою, ибо Ты был мне защитою и убежищем в день бедствия 

моего. Сила моя! Тебя буду воспевать я, ибо Бог — заступник мой, Бог мой, милующий 

меня. (Псалтирь 58:11-18)  

 

Так что мы, как люди, все осуждены из-за представителя. Адам представлял нас перед 

Богом как грешников, неверующих в Его Слово. Мы так и остаемся на этом основании — 

неверующие Его Слову. "О-о, Бог так сказал, но я знаю, что Бог — Он добрый Бог. Он не 

станет такого делать". Я этого уже наслушался. Бог — Он добрый Бог, но Он — Бог суда. 

Бог — Он Бог святости, Бог — Он Бог праведности, Бог — Он Бог гнева. Мы предстанем 

пред Ним, когда Он будет во гневе (так сказано в Библии), и само Его Присутствие будет 

поедающим огнем. Это так. Не надо судить о Боге по своим чувствам. Мы должны судить 

о Боге по Его Слову, по тому, что Он сказал. Не надо вдаваться в какие-то крайности: "Вот 

это — великая церковь, перенесшая много треволнений, это именно то, что надо". 

Вернитесь к тому, что сказал Бог. 

Когда я предстану перед Ним, я не хочу оказаться виновным в том, что пытался хоть что-

то добавить к Слову или отнять хотя бы что-то одно, хоть одно. Верьте Ему именно так, 

как в Нем сказано. Учите людей, чтобы они равнялись именно на Него. Если в Библии 

говорится так, я не могу ничего сделать с тем, что говорит кто-то еще, я должен 

придерживаться именно Ее. 

ОБРЕЧЁННЫЕ ПО СВОЕМУ ПРЕДСТАВИТЕЛЬСТВУ – 13.11.1960 

ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 120                                                   Семейный Алтарь                                    30 апреля 

 

Боже! Ты отринул нас, Ты сокрушил нас, Ты прогневался: обратись к нам. Ты потряс 

землю, разбил ее: исцели повреждения ее, ибо она колеблется. Ты дал испытать народу 

твоему жестокое, напоил нас вином изумления. Даруй боящимся Тебя знамя, чтобы они 

подняли его ради истины, чтобы избавились возлюбленные Твои; спаси десницею Твоею 

и услышь меня. (Псалтирь 59:3-7) 
 

У Бога есть программа, давайте попросту поймем ее правильно и двинемся дальше. Не 

жди и не пытайся получить одно и другое. Двигайся сам. Бог будет двигать тех, кого Он 

предназначил двигаться тем путем. Ага. Ты просто принимаешь свое. Это твоя точка 

зрения. Ты принимаешь свою точку зрения. Если следующий приятель не делает так, 

возможно это не для него. "Овцы Мои слышат голос Мой. Все, кого дал Мне Отец, придут 

ко Мне." Итак, если это не так, тогда Христос сказал что-то неверное.  

Так вот, я собираюсь преподавать по теме "Предположение". Это как раз 

"Предположение". Итак, если мы… В словаре Вебстера сказано, что "предположить" – это 

"отважиться, не имея полномочий или принять это на веру". Вот что означает слово 

"предполагать": "идти, не имея полномочий или принять это за очевидное". Так вот, это то, 

что делают многие люди: просто принимают это за очевидное. "С этим все в порядке. О-о, 

делать это — нормально". Просто принимают это за очевидное. Вот, это – предполагать. 

Итак, Израиль совершил роковую ошибку, когда они это сделали. Не только Израиль, но и 

все другие, кто это делает. Это будет роковой ошибкой, когда ты осмелишься идти с Богом, 

когда Бог не призывал тебя идти с Ним, или когда ты отважишься совершить то, что не 

является библейским, считая, что все будет в порядке. Это не в порядке. Ева предполагала. 

Она предположила, что все будет в порядке, потому что сатана представил нечто, 

выглядевшее очень приятным. Однако она предполагала это. Это не было Словом. Не 

желай делать этого. Желай оставаться со Словом. Не отходи от него. Оставайся на месте. 

Неважно, если ты стоишь…Запомни: люди, которые когда-либо что-либо делали для Бога, 

стояли заодно с Богом. На дороге есть место только для двоих: это ты и Бог. Люди, 

которые когда-либо продвигались с твердой верой в Слово, стояли заодно: Мартин Лютер, 

Джон Веслей, так далее, Финни, Сэнки, Кальвин, Нокс, Сперджен, кто бы то ни был еще. 

Понимаете? Моисей, Илия, все они стояли исключительно на Слове Божьем. Таким 

образом ты и должен поступать. Это — индивидуальное дело. Тебе следует стоять на 

Слове, держаться Слова Божьего. 

Вот, мы обнаруживаем, что Израиль дошёл до того, что Бог в своей благодати и милости 

прощал грехи их непослушания после совершённых чудес. Бог сказал: "Я показал среди 

них могучие знамения…" В предыдущих стихах: "Я показал могучие знамения, а они их 

проигнорировали." Они во что бы то ни стало проходили прямо через это и делали то, что 

им вздумается. Не то, что сказал Бог, но то, что, по их мнению, они должны были делать. 

Итак, вот где проходит различие – там, где мы думаем, что должны сделать это, а Бог 

говорит делать это иначе. Нам следует вернуться и сделать это Божьим способом, в 

противном случае мы не пройдем тот участок. Вот то-то и оно. Тебе следует вернуться 

прямо туда, где ты перестал так поступать. 

САМОНАДЕЯННОСТЬ – 08.04.1962 КЛИВЛЕНД, ТЕННЕССИ, США 

 

 

 

  



 
 
 

День 121                                                   Семейный Алтарь                                           1 мая 

 

Бог сказал во святилище Своем: 'восторжествую, разделю Сихем и долину Сокхоф 

размерю: Мой Галаад, Мой Манассия, Ефрем крепость главы Моей, Иуда скипетр Мой, 

Моав умывальная чаша Моя; на Едома простру сапог Мой. Восклицай Мне, земля 

Филистимская!' Кто введет меня в укрепленный город? Кто доведет меня до Едома? Не 

Ты ли, Боже, [Который] отринул нас, и не выходишь, Боже, с войсками нашими? Подай 

нам помощь в тесноте, ибо защита человеческая суетна. С Богом мы окажем силу, Он 

низложит врагов наших. (Псалтирь 59:8-14) 
 

Брат, сестра, позвольте мне сказать в заключение: Единственное средство для… Можете 

проповедовать это; я делаю это уже много лет. А церковь святости, женщины продолжают 

стричь волосы. Каждый год они позволяют своим девочкам выходить на улицу в коротких 

шортиках и тому подобном. Затем какой-то парень что-нибудь скажет ей, оскорбит её; а 

ты, папа, хочешь посадить его в тюрьму. Брат, именно тебя нужно посадить туда за то, что 

ты позволяешь ей выходить в такой одежде. Совершенно верно! А она пойдёт куда-нибудь 

на пляж и вытянется на заднем дворе, чтобы позагорать, или пойдёт куда-нибудь в одной 

из этих одежонок, прикрыта только полотенцем или чем-нибудь таким, кто-нибудь что-то 

скажет о ней, а ты подумаешь: "Ой, хорошо, эта дорогуша хотела позагорать." 

Послушайте! У меня две дочери; они ещё маленькие. Надеюсь, я доживу до того момента, 

когда они станут взрослыми женщинами. Если хоть одна из них когда-нибудь вытянется 

таким образом, они получат загар, но это будет загар доской от бочки от сына мистера 

Чарльза Бранхама, они получат такой загар, который запомнится надолго.  

Это не подростковая преступность. Это преступность родителей. Это из-за 

пренебрежения родителей. А большая часть из-за того, что в церкви об этом не 

проповедовалось. В чём дело, братья? Вернитесь к Евангелию; проповедуйте старинную 

святость и верните её в церковь. У нас должен быть Стандарт.  

АГНЕЦ И ГОЛУБЬ – 25.03.1957 ОКЛЕНД, КАЛИФОРНИЯ, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 122                                                   Семейный Алтарь                                           2 мая 

 

Услышь, Боже, вопль мой, внемли молитве моей! От конца земли взываю к Тебе в 

унынии сердца моего; возведи меня на скалу, для меня недосягаемую, ибо Ты прибежище 

мое, Ты крепкая защита от врага. Да живу я вечно в жилище Твоем и покоюсь под кровом 

крыл Твоих, ибо Ты, Боже, услышал обеты мои и дал [мне] наследие боящихся имени 

Твоего. Приложи дни ко дням царя, лета его [продли] в род и род, да пребудет он вечно 

пред Богом; заповедуй милости и истине охранять его. И я буду петь имени Твоему вовек, 

исполняя обеты мои всякий день. (Псалтирь 60:2-9) 
 

Скажем, сейчас около четырёх часов воскресенья. Сарра и Авраам прогуливаются по 

раю. Внезапно раздаётся стук в дверь. Иов подходит к двери, открывает, чтобы 

посмотреть, кто стучит, кто пришёл. Он смотрит, поднимает руку, говорит: "Это — мой 

Искупитель, Которого я увидел, когда засверкала молния. Я знаю, что Он жив и в 

последние дни Он встанет на земле.  Это Он!" Авраам спросил: "Иов, что ты сказал?" Он 

смотрит из-за его плеча, говорит: "Сарра, подойди, посмотри сюда. Посмотри, Кто в это 

утро стоит у двери." Сарра сказала: "Да, это — Тот, Кто повернулся ко мне спиной, а я 

засмеялась в шатре, Он узнал это. Вот оно. Это Он." Вот подходит Даниил, выглядывает 

из-за плеча Сарры, говорит: "Это — Камень, который я видел отсечённым от горы без 

помощи рук." В этот момент подбегает Иезекииль, сказал: "Это — колесо в колесе, 

которое я видел вращающимся в воздухе." Это — могущественный Победитель. О, вот это 

да, затем мы слышим, как было сказано: "Подойдите, дети, вы были верными в малом. 

Подойдите, в это утро мы уходим. Вы пробыли здесь достаточно. Мы поднимаемся 

выше." О-о, Боже, пусть это будет желанием церкви. Давайте поднимемся выше. Уходим 

прочь из Египта.  
МОГУЩЕСТВЕННЫЙ ПОБЕДИТЕЛЬ – 10.06.1958 ДАЛЛАС, ТЕХАС, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 123                                                   Семейный Алтарь                                           3 мая 

 

Только в Боге успокаивается душа моя: от Него спасение мое. Только Он — твердыня 

моя, спасение мое, убежище мое: не поколеблюсь более. Доколе вы будете налегать на 

человека? Вы будете низринуты, все вы, как наклонившаяся стена, как ограда 

пошатнувшаяся. Они задумали свергнуть его с высоты, прибегли ко лжи; устами 

благословляют, а в сердце своем клянут. Только в Боге успокаивайся, душа моя! ибо на 

Него надежда моя. Только Он — твердыня моя и спасение мое, убежище мое: не 

поколеблюсь. В Боге спасение мое и слава моя; крепость силы моей и упование мое в 

Боге. Народ! надейтесь на Него во всякое время; изливайте пред Ним сердце ваше: Бог 

нам прибежище. (Псалтирь 61:2-9) 

 

Если поразмыслить о победителе, Наполеон в возрасте тридцати трех лет покорил мир. 

Он покорил мир, разгромил все страны, какие только можно было разгромить. Он 

настолько разочаровался, потому что больше не с кем было воевать, он сел и заплакал. 

Больше не с кем было воевать, однако он играл не по правилам. За его армией шли 

десятки тысяч проституток, он шел с ружьем и мечом. В возрасте тридцати трех лет он 

покорил мир. Но, хотя раньше он был за сухой закон, сам он умер беспробудным 

алкоголиком, потому что играл не по правилам. Он позабыл само послание. Он победил, 

но позабыл само послание. Он пошел, но забыл, для чего пошел. 

Как тот мальчик, который участвовал в состязании, как церковь сегодня бежит, как люди 

бегут, как эта страна бежит! Наше Убежище — это не атомные бомбы, наше Убежище — 

Иисус Христос и Его воскресение. Наполеон забыл самое главное. Что с ним произошло? 

— Он умер совершенно побежденным, горьким пьяницей. Почему? — Он играл нечестно, 

хотя физически он покорил мир. Он подготовил армию. Это был военный гений, он 

захватил все страны и сделал то, что никто другой не смог бы сделать и не делал так, как 

он, но он позабыл суть настоящего послания. Он взял и нарастил военную силу, но забыл о 

силе Господа. Крепость от Господа — наше утешение. У нас нет никакой другой силы. У 

меня нет никакого другого убежища! Боже, смилуйся! Можешь забрать мою жизнь, но не 

дай мне забыть, откуда приходит моя сила. Она приходит от Господа! Я не хочу мирских 

красот, я хочу Иисуса, я хочу пламенеть Его воскресением в моей жизни. 

ИДИТЕ, СКАЖИТЕ – У17.04.1960 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 124                                                   Семейный Алтарь                                           4 мая 

 

Сыны человеческие — только суета; сыны мужей — ложь; если положить их на весы, 

все они вместе легче пустоты. Не надейтесь на грабительство и не тщеславьтесь 

хищением; когда богатство умножается, не прилагайте [к нему] сердца. Однажды сказал 

Бог, и дважды слышал я это, что сила у Бога, и у Тебя, Господи, милость, ибо Ты воздаешь 

каждому по делам его. (Псалтирь 61:10-13) 
 

Несколько дней назад я проходил по одной из ваших улиц и увидел бар. Там было 

написано: "Столики для леди." Я не хочу быть грубым, также не хочу ранить ничьих 

чувств, но леди в подобные места не ходят. У них там не было ни одной. Представляю, 

что у них там вообще не было покупателей, и не будет, потому что это не место для леди. 

Но иногда замечательные люди видят такое, и видят людей, у которых взлёты и падения 

(как мы это называем), которые ходят в такие заведения, и они считают, что так и должны 

поступать. "Бойся Бога и заповеди Его соблюдай, ибо в этом всё для человека." Но, 

понимаете, царь сказал, что с этим всё в порядке, потому что его жена считала, что всё 

было в порядке. Они вызвали моральное разложение. Затем они подумали, что из-за того, 

что они процветали, не было войн и так далее, что это было знаком Божьего благоволения 

к ним. Процветание не всегда является знаком того, что Бог с вами. Во множестве случаев 

это обманчиво. Дождь ниспадает на праведных и неправедных. Но они познаются по их 

плодам. Так что та страна была поистине прогнившей, и Бог навёл на неё суд. Все 

проповедники согнулись под тяжёлым бременем, потому что члены церкви вынуждали их 

поступать определённым образом. Мне жаль проповедника, в котором Бога не больше, 

чем позволять своему собранию навязывать ему свою волю и направлять его куда им 

вздумается. Я считаю, что нам нужны мужи-проповедники; богобоязненные, Богом 

посланные слуги, которые не боятся называть чёрное чёрным, а белое — белым. С 

Евангелием слишком часто обращались в лайковых перчатках. Нам нужно старомодное 

проповедование подобно Билли Сандею, Иоанну Крестителю, чтобы некоторые из 

старомодных посланий, горящих адским огнём и серой, достигли людей. Я знаю, что это 

не популярно. Так что, когда они удаляются от этого, вы видите, в каком состоянии 

находится страна. Так что, брат, потребуется это. 
БУДЬ УВЕРЕН В БОГЕ – Д12.04.1959 ЛОС-АНДЖЕЛЕС, КАЛИФОРНИЯ, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 125                                                   Семейный Алтарь                                           5 мая 

 

Боже! Ты Бог мой, Тебя от ранней зари ищу я; Тебя жаждет душа моя, по Тебе томится 

плоть моя в земле пустой, иссохшей и безводной, чтобы видеть силу Твою и славу Твою, 

как я видел Тебя во святилище: ибо милость Твоя лучше, нежели жизнь. Уста мои 

восхвалят Тебя. Так благословлю Тебя в жизни моей; во имя Твое вознесу руки мои. 

(Псалтирь 62:2-5)  

 

Недавно один человек направлялся к морю, потому что он хотел расслабиться, он читал 

много рассказов о море, как вы читали о Боге. Он сказал: "Я жажду оказаться на морском 

побережье. Я никогда не видел моря. Я жажду вдохнуть запах солёной воды. Я хочу 

услышать крик летящих чаек. Я хочу увидеть белые барашки, как они поднимаются и 

пляшут от ликования, как волны с яростью бьются о берег, зная, что Бог создал Луну 

наблюдать за ними и поставил границы, которых они не могут перейти. О-о, я хочу 

увидеть всё, что предлагает море." Насколько вы должны желать в этот вечер и жаждать 

увидеть всё то, что предлагает Бог! В то время, как он шёл туда, он встретил пожилого 

моряка, который шёл со стороны моря. Тот спросил: "Куда ты идёшь?" Он ответил: "Я иду 

посмотреть всё, что мне предложит море, его волны, его солёную воду, большую, белую 

от морской соли пену, как она поднимается в воздух." Пожилой моряк сказал: "Да, в нём 

нет ничего привлекательного. Я с самого детства катался на волнах. Я вдыхал запах соли 

до тех пор, пока не почувствовал, что полностью просолился." Сказал: "Я слышал, как 

кричат чайки, так что я даже не обращаю на них внимания. В этом нет ничего 

привлекательного." В чём дело? Человек настолько насмотрелся на это, оно стало 

настолько обычным, что он не мог уловить его красоту. И к вам, пятидесятники, и люди 

полного Евангелия, посещавшим такие собрания: вы видели столько славы Божьей, что 

это стало для вас обычным, вы уже не можете постичь его настоящую силу и славу. Так 

вот, это — истина. Пусть Бог дарует сегодня, чтобы вы осознали свою привилегию быть 

вызванными людьми и восседаете в Присутствии Божьем, чтобы увидеть проявление Его 

силы.   
ИМЕЙТЕ ВЕРУ В БОГА – 05.01.1958 КОЛУМБИЯ, ЮЖНАЯ КАРОЛИНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 126                                                   Семейный Алтарь                                           6 мая 

 

Как туком и елеем насыщается душа моя, и радостным гласом восхваляют Тебя уста 

мои, когда я вспоминаю о Тебе на постели моей, размышляю о Тебе в [ночные] стражи, 

ибо Ты помощь моя, и в тени крыл Твоих я возрадуюсь; к Тебе прилепилась душа моя; 

десница Твоя поддерживает меня. А те, которые ищут погибели душе моей, сойдут в 

преисподнюю земли; Сразят их силою меча; достанутся они в добычу лисицам. Царь же 

возвеселится о Боге, восхвален будет всякий, клянущийся Им, ибо заградятся уста 

говорящих неправду. (Псалтирь 62:6-12) 

 

Если Слово говорит: "Делай то-то", то делай Это. Меня не волнует, что говорит 

организация. Все равно делай Это. Вот это Иисус Навин, которого ждет Бог. Не уклоняйся 

ни на один сантиметр, ни на одну йоту. Стой прямо со Словом, не уклоняйся от него ни 

направо, ни налево, дабы быть успешным. О-о, вы думаете, что у вас успех, когда строите 

большие церкви, прибавляете десять тысяч к своей деноминации. Это — не успех. Это ни 

на шаг не приближает вас к обетованию. Что нам нужно — так это больше Бога, больше 

Святого Духа, дабы быть успешным, куда бы ты ни пошел. Да не отходит сия книга закона 

от уст твоих; но поучайся в ней день и ночь. Когда вы думаете о каком-то деле, 

обращаетесь ли вы по этому поводу к Божьему Слову? Находите ли вы свое желание в 

Слове? Проповедуете ли вы то, что находится в Библии? Может быть вы, точно как 

многие и очень многие сегодня: "Проповедуют учение заповедей человеческих"? 

Да не отходит сия книга закона от уст твоих…"От уст твоих", - то, что ты говоришь. Не 

надо просто читать Это и идти дальше. Говори Это. Живи Этим. Учи Этому. Но поучайся в 

ней день и ночь, дабы в точности исполнять все, что в ней написано…Понимаете, каким в 

этот день будет Иисус Навин? Понимаете, каким будет Иисус Навин духовной Церкви? 

Тот же самый Иисус Навин, который был в церкви естественной. Церковь духовная 

должна быть такой же самой. Если в Библии говорится: "Если человек не родится заново, 

он не может увидеть Царствия Божьего", - духовный Иисус Навин скажет на это "аминь". 

Если Библия говорит: "Иисус Христос Тот же вчера, сегодня и во веки", - духовный Иисус 

Навин скажет то же самое. Он — такой же самый. Если Библия, Книга, Слово говорит: 

"Ждите в городе Иерусалиме, доколе не облечетесь Силою Свыше. После этого Святой 

Дух сойдет на вас, тогда вы будете Мне свидетелями", - духовный Иисус Навин скажет то 

же самое. 

Как сказал Петр в День Пятидесятницы: "Покайтесь и да крестится каждый из вас в Имя 

Иисуса Христа для прощения ваших грехов, вы получите дар Святого Духа", - духовный 

Иисус Навин не отойдет от этого ни на йоту, но сделает в точности то, что говорит Слово. 

Если Марка 16 говорит: "Идите по всему миру, проповедуйте Евангелие. Кто верит и 

крестится, спасен будет; кто не верит, осужден будет. Эти знамения будут сопровождать 

уверовавших: во Имя Мое будут изгонять бесов, будут говорить новыми языками; будут 

брать змей; выпьют смертоносное — не повредит им; если возложат руки на больных, те 

будут здоровы", - духовный Иисус Навин будет говорить то же самое. Он будет поучаться 

в ней день и ночь, чтобы быть успешным в пути. 

КАК Я БЫЛ С МОИСЕЕМ, ТАК Я БУДУ И С ТОБОЙ – У11.09.1960 

ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

 

  



 
 
 

День 127                                                   Семейный Алтарь                                           7 мая 

 

Услышь, Боже, голос мой в молитве моей, сохрани жизнь мою от страха врага; укрой 

меня от замысла коварных, от мятежа злодеев, которые изострили язык свой, как меч; 

напрягли лук свой — язвительное слово, чтобы втайне стрелять в непорочного; они 

внезапно стреляют в него и не боятся. Они утвердились в злом намерении, совещались 

скрыть сеть, говорили: кто их увидит? Изыскивают неправду, делают расследование за 

расследованием даже до внутренней жизни человека и до глубины сердца. Но поразит их 

Бог стрелою: внезапно будут они уязвлены; языком своим они поразят самих себя; все, 

видящие их, удалятся [от них]. И убоятся все человеки, и возвестят дело Божие, и 

уразумеют, что это Его дело. А праведник возвеселится о Господе и будет уповать на 

Него; и похвалятся все правые сердцем. (Псалтирь 63:2-11) 

 

Низкорослый, высокий, значительный или незначительный, ты здесь для того, чтобы 

послужить определённой цели. Точно как мой палец находится здесь для какой-то цели. 

Ноготь помещен на моем пальце для какой-то цели. Мой глаз и каждая часть тела должна 

служить цели. Она там помещена не просто, чтобы посмотреть, как это будет 

происходить, но она там для того, чтобы служить своей цели. Божий Божественный план 

включал это. 

Если мы оказались здесь для какой-то цели, то нас ничто не уничтожит, пока не 

исполнится цель Божья. Нам ничто не причинит вреда, пока та цель, ради которой Бог 

поместил нас здесь, не проявится. Неважно, сколько у нас бед, какие мы перенесем 

страдания или печали, все это — повод, и для всего этого есть причина. 

Например, возьмем Ноя из Библии. В то время должен был наступить потоп, и вся земля 

должна быть уничтожена. Растительность и все остальное, кроме Ноя и его потомков, 

взятых в ковчег, было уничтожено. 

Божью цель не расстроить. Ее невозможно расстроить. Какими счастливыми мы должны 

быть сегодня, опираясь на замечательное откровение Слова живого Бога, тогда ни 

настоящее, ни будущее не имеет значения. Ни болезни, ни горести, ни смерть, ни 

опасности, ничто не отлучит нас от цели живого Бога. Что Бог задумал в Своем разуме, 

что Бог положил в Своем сердце осуществить, никакой демон, никакая сила, ничто 

никогда не отлучит от великого бессмертного Божьего Вечного плана. Все должно 

исполниться так, как сказал Бог. 

Тогда мы обнаруживаем, что в дни уничтожения всего мира потопом Бог кое-что 

приготовил. Приготовил для чего? Для сохранения Своей цели. Он сделал это в дни Ноя. 

Он делает это и сегодня. Он нечто приготовил, чтобы сберечь для Своей цели. Он 

сбережет Церковь. Он сбережет людей. Он сбережет подданных, которых не коснётся 

смерть, для Своего замечательного царства. Мы осознаем, что это - по вере, мы верим 

этому, но воскресение дает нашей вере твердое основание. Её ничто не уничтожит. 

Я ЗНАЮ, ИСКУПИТЕЛЬ МОЙ ЖИВ – Р06.04.1958 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, 

США 
 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 128                                                   Семейный Алтарь                                           8 мая 

 

Тебе, Боже, принадлежит хвала на Сионе, и Тебе воздастся обет [в Иерусалиме]. Ты 

слышишь молитву; к Тебе прибегает всякая плоть. Дела беззаконий превозмогают меня; 

Ты очистишь преступления наши. Блажен, кого Ты избрал и приблизил, чтобы он жил во 

дворах Твоих. Насытимся благами дома Твоего, святого храма Твоего. Страшный в 

правосудии, услышь нас, Боже, Спаситель наш, упование всех концов земли и 

находящихся в море далеко, поставивший горы силою Своею, препоясанный 

могуществом, укрощающий шум морей, шум волн их и мятеж народов! (Псалтирь 64:2-8) 

 

Не обманывайтесь, а лучше проанализируйте это как следует. Понимаете? Если ты все 

твердишь: "Ну, я не чувствую осуждения, когда делаю это, я не чувствую осуждения, 

когда делаю то", — мирские дела! Сейчас я вас немножко задену, поглажу против 

шерстки. Но это вернейшее доказательство того, что ты еще не пришёл ко Христу, ты еще 

не рождён заново. "Кто любит мир или дела мира сего, в том даже нет любви Божьей". 

Так вот, если ты бросил это потому, что знаешь, что этого делать нельзя, и ты бросил то-

то, это признак того, что ты еще ни капельки не продвинулся. Когда все это становится в 

тебе мертвым, и натура этого удалена, внутри находится другая Личность, Святой Дух, 

Который был во Христе, порождает в тебе Жизнь, подобную Христу. Вовсе не по твоим 

делам, а по Его. Он сделал этот выбор прежде создания мира. Кто-то сказал: "Ну, а я знаю, 

что я спасен, потому что я бросил курить". Не поэтому я стал спасенным, не поэтому ты 

стал спасенным. Ты стал спасенным потому, что Бог избрал тебя ко спасению еще прежде 

основания мира. Таково библейское учение. Аминь! Тут-то вы видите, мы начинаем 

узнавать, что это не от нас, а от Него. Понимаете? Он выбрал нас. Авраам не мог сказать: 

"Ну вот, слава Богу, я пришел с Вавилонской башни. Аллилуйя! Поэтому я стал 

спасенным". Тогда бы Он спас множество людей, сделавших это, если бы по этой 

причине. Понимаете, Он так не сделал. Авраама Он избрал. Когда Он призвал его и 

избрал его, предопределил его, дал ему обетование, заключил завет с Авраамом и семенем 

его навеки, было положено само начало нашего спасения, данного людям. Так вот, мы 

могли бы взять и прочитать всю главу об этом, но у нас нет времени.  

ИЗРАИЛЬ И ЦЕРКОВЬ ЧАСТЬ 1 – 25.03.1953 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 129                                                   Семейный Алтарь                                           9 мая 

 

И убоятся знамений Твоих живущие на пределах [земли]. Утро и вечер возбудишь к 

славе [Твоей]. Ты посещаешь землю и утоляешь жажду ее, обильно обогащаешь ее: поток 

Божий полон воды; Ты приготовляешь хлеб, ибо так устроил ее; напояешь борозды ее, 

уравниваешь глыбы ее, размягчаешь ее каплями дождя, благословляешь произрастания ее; 

венчаешь лето благости Твоей, и стези Твои источают тук, источают на пустынные 

пажити, и холмы препоясываются радостью; луга одеваются стадами, и долины 

покрываются хлебом, восклицают и поют. (Псалтирь 64:9-14) 
 

Недавно я говорил о том, как, находясь в Африке, я наблюдал за ягнёнком там, где у 

местных был небольшой загон для скота. Этого малыша выпустили, и он пасся там. 

Внезапно он занервничал, а я подумал: "В чём там дело?" Пока я наблюдал, он не мог 

видеть это, но на расстоянии находился большой жёлтый лев, скользивший по траве. Он 

ощутил запах ягнёнка и направлялся к нему. Понимаете, тот нервничал, не зная, почему. 

Иногда мы называем это предчувствием. Так вот, причина, по которой он нервничал, он не 

видел льва, но нечто просто, он знал, что неподалёку притаилась смерть. Похоже, что мир 

находится в таком же состоянии, зная, что нечто приближается, нечто должно произойти. 

Конечно же, у грешников это вызывает давление. Но Христианин, наставленный в Слове, 

знает, что это — Пришествие Господа. В Христианине это должно вызвать славный 

юбилей, зная, что конец приблизился. Кто-то не так давно сказал мне: "Брат Бранхам, 

когда ты говоришь, что Он может прийти через час, ты пугаешь людей." Я спросил: 

"Каких людей я пугаю? Не Его народ." Понимаете? Это — самая великая нота, которую 

мы можем воспроизвести. Вот чего мы ищем: "Вот, Жених идёт." Да, вот для чего мы 

живём. Мы все живём именно для этого часа. Я знаю, что ничто не может быть более 

великим, чем этот час. Но для грешника, конечно, это нечто ужасное. Иногда я приезжаю 

в различные места, проповедую, но иногда я должен вставлять такое замечание, должен 

был вставить здесь. Когда буря надвигается на иссохшую землю, и мы можем ощутить 

прохладный ветерок, мы знаем, что надвигается дождь. От этого легче дышится, потому 

что этот воздух прошёл через дождь и это просто возвещение о приближающемся дожде. 

Когда Христиане видят, что происходит сегодня, это возвещение о Пришествии Господа. 

Мы можем ощутить от этого прохладный ветерок, это настолько приблизилось. Какое это 

освежающее чувство для тех, кто не боится бури, у кого есть место обитания! 

ВЫПУСКАЯ ДАВЛЕНИЕ – В09.06.1962 АБЕРДИН, СЕВЕРНАЯ КАРОЛИНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 130                                                   Семейный Алтарь                                         10 мая 

 

Воскликните Богу, вся земля. Пойте славу имени Его, воздайте славу, хвалу Ему. 

Скажите Богу: как страшен Ты в делах Твоих! По множеству силы Твоей, покорятся Тебе 

враги Твои. Вся земля да поклонится Тебе и поет Тебе, да поет имени Твоему. (Псалтирь 

65:1-4) 
 

Маленький ребёнок, если он раздражён, болен, болит животик, пока он лежит на руках 

матери, и она кормит его, это успокаивает его. О-о, вот это да! Вы поняли это? Он может 

быть болен, головка кружится, всё остальное, но если он лежит на руках матери и сосёт 

грудь, это успокаивает его. Не имеет значения, насколько вы больны, что произошло, 

сколько времени Господь отвечает, пока вы лежите на Его груди, питаетесь от Слова, Это 

удовлетворяет верующего. "Вот мой подход", - сказал Он, - "вот каким образом Я прошу 

тебя подходить ко Мне. Я — Источник твоего удовлетворения. Ты веришь этому?", - 

спросил Он. Аминь! "Я — Тот который удовлетворит тебя, если ты будешь извлекать из 

Меня жизнь. Авраам, тебе сто лет, но для Меня ты всего лишь ребёнок." Понимаете? 

Хорошо, сказал: "Посмотри на мою плоть, весь в морщинах. Мои волосы седые, плечи 

согнулись." "Но Я — Даятель Жизни." Аминь! "Вот оно, Авраам." Вы понимаете это? 

Тогда Авраам поверил Богу, потому что у него был подход через символ, через имя. Таким 

образом у нас есть подход через Имя, Иисус. Что Иисус значит для нас? Спаситель. 

Аминь! Для Авраама — Эль Шаддай, Удовлетворяющий, Сильный, Даятель спасения, 

Даятель силы. Иисус является для верующего Тем же, что Эль Шаддай был для Авраама. 

О-о, вот это да! Разве это не уносит вас прочь? Всё остальное становится таким 

незначительным. Эти земные мелочи, такие ребяческие, чтобы даже задумываться о них. 

Сегодня мы должны быть большими великанами в Боге, а не крошечными детьми. 

Христос всё ещё пребывает с нами, благословляет нас, делает то, что Он совершает, 

видим Его великие дела и всё ещё дети! Павел сказал: "Когда мы должны давать пищу, вы 

ещё не способны есть мясо, но всё ещё питаетесь молоком." Это верно.  Всё ещё 

приходится пить молоко, искреннее молоко Евангелия, когда вы должны быть сильными и 

есть мясо. Понимаете? Вот это да, когда мы видим, что совершает Бог, Его великие 

мощные дела, Его подтверждённое Слово, мы должны быть большими и крепкими. Это 

верно. Знаете, почему? Мы просто недостаточно питаемся. Итак: "Авраам, Я — Сильный, 

Самодостаточный." Он был Самодостаточным для Даниила, когда тот был в логове львов. 

Он был Сильным, Который смог появиться в форме Света, а львы даже не могли 

приблизиться к Его присутствию. Он был Сильным в огненной печи с детьми Израиля, 

когда Его сила, достаточная для того, чтобы удалить от них запах дыма: 

Самодостаточный. Аминь! А что сказал царь Навуходоноссор, сказал: "Я вижу четверых. 

Вы бросили троих, а я вижу четверых. Один из них подобен Сыну Божьему", - 

Самодостаточный. Подход.  

ПОДХОД К БОГУ – Д23.01.1955 ЧИКАГО, ИЛЛИНОЙС, США 
 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 131                                                   Семейный Алтарь                                         11 мая 

 

Придите и воззрите на дела Бога, страшного в делах над сынами человеческими. Он 

превратил море в сушу; через реку перешли стопами, там веселились мы о Нем. 

Могуществом Своим владычествует Он вечно; очи Его зрят на народы, да не возносятся 

мятежники. (Псалтирь 65:5-7) 

 

Люди говорят: "Я не пью, брат Бранхам, я не курю. Я не играю в азартные игры. Я не 

стану обманывать своего мужа или жену. Я живу порядочной жизнью". Но дьявол 

извратил это. Он позволит тебе так думать для того, чтобы удовлетворить твою совесть, 

что ты присоединишься к церкви, и с тобой будет полный порядок. Это ошибка. Это 

извращение. Ты не сможешь обрести удовлетворение через присоединение к церкви. Ты 

только становишься умственным; это — умственное занятие. 

Но ты не получишь удовлетворения, пока не познаешь Его как прощение своих грехов, где 

вопрос греха будет улажен, и ты обретешь то прекрасное, мирное, тихое, Вечное, 

бесконечное общение с Ним, когда Божий мир, превосходящий всякое разумение, освятил 

твою душу и сделал тебя новым творением во Христе Иисусе. Присоединение к церкви не 

совершит этого. Никак нет. Это только извращает подлинную причину. Если дьявол не 

сможет заманить тебя при помощи этого, он поведет тебя к другому. Но не успокаивайся 

ни на чем меньшем, чем старинное переживание нового рождения, чтобы родиться свыше 

от Духа Вечного Бога, когда твоя душа и Бог объединятся, и вы станете одним целым. 

Давид также говорил об этом в Псалмах, будучи жителем леса и охотником. На юге это 

по-прежнему происходит, своры диких собак часто преследуют оленей. В Африке я 

замечал это. Когда олени бегут, дикие собаки кусают их. А у собак очень острые передние 

зубы. Они очень коварные, как и грех. Они подстерегают оленёнка в засаде, располагаются 

против ветра, чтобы он не смог обонять их. И они выходят, внезапно облепляют малыша и 

разрывают его на куски. Вот каким образом поступает грех. Он заманивает тебя на свою 

нехорошую территорию, когда ты думаешь таким образом: "Ну, просто попробую это. За 

это мне ничего не будет. Об этом ничего не узнают, это, то". Не беспокойся, за тобой 

наблюдает всевидящее Око. А у порога подстерегает грех. Осторожно! Он доберется до 

тебя. 

ЖИЗНЬ – 02.06.1957 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 132                                                   Семейный Алтарь                                         12 мая 

 

Благословите, народы, Бога нашего и провозгласите хвалу Ему. Он сохранил душе 

нашей жизнь и ноге нашей не дал поколебаться. Ты испытал нас, Боже, переплавил нас, 

как переплавляют серебро. Ты ввел нас в сеть, положил оковы на чресла наши, посадил 

человека на главу нашу. Мы вошли в огонь и в воду, и Ты вывел нас на свободу. Войду в 

дом Твой со всесожжениями, воздам Тебе обеты мои, которые произнесли уста мои и 

изрек язык мой в скорби моей. Всесожжения тучные вознесу Тебе с воскурением тука 

овнов, принесу в жертву волов и козлов. (Псалтирь 65:8-15) 

 

Вот как вдохновляет Слово Божье! Не имеет значения, в каком возрасте, в какое время. 

Он был написан уже много сотен, да, около трех тысяч лет назад. Каждый человек, 

читавший этот Текст в любом периоде, был Им вдохновлен, каждым стихом Писания. 

Ничто другое не займет Его место. Письмо, написанное в другой день в прошлом, если 

его прочесть в том периоде соответственно его цели, оно полностью понятно. Я могу 

написать вам письмо и сказать: "Мой дорогой возлюбленный брат, я сегодня был в таком-

то месте и некоторое время делал то-то". Это обращено непосредственно к вам и здесь все 

понятно. Как доказательство в суде или еще где-нибудь, это можно использовать в 

качестве доказательства против меня или за меня, чтобы доказать что-то в мою пользу или 

не в мою пользу, но это не будет непосредственным обращением, как если бы оно 

предназначалось лично вам. Но Библия не такая. Она дана роду человеческому для всех 

времен и всех периодов, потому что Она — это записанное Слово Бога. Понимаете? Его 

Слова безошибочны. Они не умрут, пока будет существовать Вечность, во веки и веки, у 

всего Слова будет оставаться то же значение, потому что однажды Оно изошло из уст 

Божьих. Понимаете? Не может ошибиться! Только задумайтесь об этом, насколько 

Вечным является Слово Бога. Оно есть Жизнь. Теперь, что такое слово? Слово — это 

выраженная мысль. Когда Бог однажды о чем-то подумает, это — всего лишь мысль. Но 

как только она выражена, ее ни изменить, ни поменять. Это останется неизменным 

навсегда. Ты равноценен своему слову. Слово Божье равноценно Ему. Твоё слово — это 

часть тебя. Твоё обещание равноценно тебе. Обещание Бога равноценно Ему. Теперь, 

будучи смертным, ты можешь дать обещание и будешь вынужден нарушить его, потому 

что ты — простой смертный. Я простой смертный. Но Бог, будучи Бессмертным, 

Безграничным, Всемогущим, Вездесущим, делает заявление и говорит, зная конец от 

начала, и Он может сдержать Слово. Авраам называл несуществующее существующим, 

потому что он ничуть не сомневался, что Бог исполнит Свое обещание, Бог сделает, 

потому что, когда Он дает обещание, Он уже знает, что будет. Понимаете, как тогда можно 

опираться на Его Слово? Не имеет значения, как свирепствует буря, что бы Ему ни 

противоречило, опирайтесь исключительно на Слово. Его изрёк Бог, Который предвидел, 

что находится за той бурей. 

ИОСИФ ВСТРЕЧАЕТ СВОИХ БРАТЬЕВ – 30.12.1956 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, 

ИНДИАНА, США   

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 133                                                   Семейный Алтарь                                         13 мая 

 

Придите, послушайте, все боящиеся Бога, и я возвещу [вам], что сотворил Он для души 

моей. Я воззвал к Нему устами моими и превознес Его языком моим. Если бы я видел 

беззаконие в сердце моем, то не услышал бы меня Господь. Но Бог услышал, внял гласу 

моления моего. Благословен Бог, Который не отверг молитвы моей и не отвратил от меня 

милости Своей. (Псалтирь 65:16-20) 
 

Мы думаем, что у нас есть трудности. Иногда приходят испытания. Я думаю об этой 

женщине в инвалидном кресле и об этих детях. У вас болезнь сердца, вы можете умереть 

в течение недели, изъедены раком, может казаться, что очень темно, но если мы будем 

просто продолжать приближаться к Богу, чтобы узнать Его цель, это Ангел Божий, 

готовый возрадоваться победе, которую хочет дать Бог. Иногда это приходит под маской. 

Грешники сидят здесь, возможно, думают: "Что мне сделать, если я умру сегодня 

вечером? Что, если это моя последняя ночь на земле? Что тогда?" Может казаться, что 

темно, может выглядеть, что ты умираешь. Может быть ты здесь для того, чтобы за твою 

болезнь помолились, а ты — всё ещё грешник. Прежде всего уладь всё с Богом. Скажи: 

"Для чего я сделал это? У меня дома дети." Откуда ты знаешь, может быть сейчас крылья 

ангела машут, пытаясь приблизить тебя к Богу так, чтобы ты стала настоящей матерью 

или стал настоящим отцом своим детям. Выглядит темнотой, как было для той 

женщины. Но если сейчас ты просто примешь Божье обетование: "любой желающий 

пусть приходит и пьёт Воды Жизни из Источника Жизни даром." Пьёт Воду даром. Это 

для любого желающего. Это могло быть возложено на тебя. Ты мог совершить то зло. Ты 

сможешь чувствовать осуждение в своём сердце, теперь ты — Христианин, недавно я 

говорил об этом, из-за чего-то в твоём сердце залегает беззаконие. Может быть, это 

произошло с целью приблизить тебя к Богу. Это происходило со мной. После того, как я 

увидел это, моя жизнь изменилась. Я думал, что жил хорошей жизнью. Но я обнаружил, 

что как только Бог однажды поднял Свою руку, сатана добрался до меня. Мы смертны. А 

это было всего лишь замаскированным благословением. Сейчас это побуждает меня 

ценить Его ещё больше, зная, что Он — любящий и желает возвратить нас к Себе.   

РЕАКЦИЯ НА ДЕЙСТВИЕ – 10.08.1959 ЧАТАКВА, ОГАЙО, США  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 134                                                   Семейный Алтарь                                         14 мая 

 

Боже! будь милостив к нам и благослови нас, освети нас лицом Твоим, дабы познали на 

земле путь Твой, во всех народах спасение Твое. Да восхвалят Тебя народы, Боже; да 

восхвалят Тебя народы все. Да веселятся и радуются племена, ибо Ты судишь народы 

праведно и управляешь на земле племенами. Да восхвалят Тебя народы, Боже, да 

восхвалят Тебя народы все. Земля дала плод свой; да благословит нас Бог, Бог наш. Да 

благословит нас Бог, и да убоятся Его все пределы земли. (Псалтирь 66:2-8) 
 

Итак, подходим к Соломону. Каждый читающий Библию знает, что в дни Соломона 

наступил золотой век для Израиля. Для них это было лучшее время. Это было мини-

Тысячелетнее Царство. При Соломоне всё процветало. Почему? Когда Бог посылает дар 

народу или людям и те люди распознают тот дар, для них это — золотой век. Если они 

отвергают его, для них это — хаос.  Вот почему Он продолжал говорить: "Здесь больший, 

чем Соломон." А они отвергли это. Хорошо, давайте на несколько минут возьмём 

Соломона. Соломону был дан дар различения и все в Израиле сплотились вокруг дара. 

Все верили в него. Да, у него был дар различения, и он мог различать для людей. Все 

были единодушными и единомысленными вокруг великого дара Божьего. "Хвалите Бога, 

великого Иегову", - пели они; они строили храм, совершали великие дела, потому что они 

были счастливы. Иегова вложил дар различения в одного человека, в Соломона. От этого 

все они были счастливы. О-о, если бы Америка сегодня сплотилась вокруг дара Божьего, 

это было бы золотым веком; для нас здесь это было бы Тысячелетним Царством. Что, если 

бы мы сплотились вокруг дара Божьего, это — Святой Дух, конечно. Вся Америка 

сплотилась бы вокруг дара, который Бог послал нам, вокруг Святого Духа, в это время 

разрушили бы все разделяющие стены между методистами, баптистами, 

пресвитерианами, лютеранами, пятидесятниками и у нас наступил бы золотой век. Сила 

Божья пронеслась бы от моря до сияющего моря. Каждый народ под небом боялся бы нас. 

Это лучшая защита для нас — Божья защита. Нам не пришлось бы создавать атомную 

бомбу, соревноваться с Россией и вступать в гонку вооружений. Просто вернитесь к Богу! 

Примите дар, который Он нам дал. Но люди не хотят сделать это. Да, ты не можешь 

привлечь к этому достаточно пятидесятников, не говоря уже о методистах, баптистах, 

пресвитерианах, католиках, лютеранах и так далее. Не могут побудить людей поверить 

этому; они не сплачиваются вокруг этого. Тогда что остаётся? Хаос. Бог посылает это; 

принять это — зависит от тебя.   
ЦАРИЦА ЮГА – В27.11.1960 ШРИВПОРТ, ЛУИЗИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 135                                                   Семейный Алтарь                                         15 мая 

 

Да восстанет Бог, и расточатся враги Его, и да бегут от лица Его ненавидящие Его. Как 

рассеивается дым, Ты рассей их; как тает воск от огня, так нечестивые да погибнут от 

лица Божия. А праведники да возвеселятся, да возрадуются пред Богом и восторжествуют 

в радости. Пойте Богу нашему, пойте имени Его, превозносите Шествующего на небесах; 

имя Ему: Господь, и радуйтесь пред лицом Его. Отец сирот и судья вдов Бог во святом 

Своем жилище. Бог одиноких вводит в дом, освобождает узников от оков, а непокорные 

остаются в знойной пустыне. (Псалтирь 67:2-7) 

 

Бог есть любовь. Правильно? Иисус был Божьим атрибутом любви. Когда был проявлен 

атрибут любви, которым был Сам Бог, все принадлежащие Ему атрибуты приходят к 

Нему: "Все, кого Отец дал Мне, придут ко Мне". Они обязательно должны быть 

предопределены. Если не были, то вас там не будет. Вот и все. Конечно! 

Теперь мы можем общаться в богатствах Его Слова, частью Которого ты являешься. Ты — 

часть Слова, потому что Он был Словом в начале, а ты — Слово теперь. Понимаете? Я 

буду проповедовать сегодня вечером или в воскресенье, или когда-нибудь, когда приеду, о 

том, что такое Слово, понимаете. Теперь вы — часть Слова. 

Послушайте. Есть одно, чего я не могу сделать. Я не могу похвалиться своими предками. 

Нет, в моем роду варится ужасная каша. Мой отец — ирландец. Моя мать — индианка, 

наполовину индианка; ее мать была индианкой, получала пособие от властей. Все они — 

пьяницы, почти все они умерли насильственной смертью: в драке, в перестрелке и так 

далее. Я ничем из этого не могу похвалиться, потому что родословная моих предков и 

моей семьи — ужасная. 

Но, брат, я могу похвалиться только одним: я могу похвалиться моим Господом Иисусом, 

Который искупил меня и Своей преображающей силой, по предопределению, насадил 

семя, и я увидел Это. Чей я теперь сын? Да, я могу хвалиться Им. Я прожил тридцать три 

года своей жизни, хвалясь Им. Если Он даст мне еще тридцать три года, то я постараюсь 

еще больше хвалиться Им. Понимаете? Я могу хвалиться своим Предком, аллилуйя, Тем, 

Кто искупил меня и посадил вот сюда семя Жизни, дал мне воззреть на это Слово, послал 

Своего Духа и сказал: "Вот Оно. Изреки это, и так будет. Сделай это". О-о, я могу Им 

хвалиться! Как Он это сделал? Через омытие водой посредством Слова, отделяющими 

водами, жаль, что нет возможности это объяснить. 

Истинные, предопределенные верующие будут оставаться со Словом, потому что они — 

часть этого Слова. 

БОЖЬЯ СИЛА ПРЕОБРАЖЕНИЯ – 11.09.1965 ФИНИКС, АРИЗОНА, США  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 136                                                   Семейный Алтарь                                         16 мая 

 

Земля тряслась, даже небеса таяли от лица Божия, и этот Синай - от лица Бога, Бога 

Израилева. Обильный дождь проливал Ты, Боже, на наследие Твое, и когда оно 

изнемогало от труда, Ты подкреплял его. Народ Твой обитал там; по благости Твоей, 

Боже, Ты готовил [необходимое] для бедного. Господь даст слово: провозвестниц великое 

множество. (Псалтирь 67:9-12) 

 

Видение должно соответствовать Божьему Слову. Проповедник должен соответствовать 

Божьему Слову. Не имеет значения, что мы думаем, какие эмоции, какой страны, или 

толпы, что бы это ни было, мы должны соответствовать Божьему Слову. И, по этой 

причине я защищал. Сначала, когда Господь начал давать видения, когда я был маленьким, 

крошечным ребёнком, а Он начал показывать видения, служители сказали мне, что это от 

дьявола. Но однажды ночью, более десяти лет назад на мельнице Грина, в Индиане, где я 

был в старом лагере, моя жена сидит там сейчас, она видела, когда видение нахлынуло на 

меня в тот вечер и я сидел там, под деревом, сказал: "Боже, я не хочу быть одержимым 

дьяволом." Конечно же, нет. Я сказал ей что не знаю, когда вернусь. Я поехал в 

определённое место помолиться. Примерно за десять лет до этого, около пятнадцати лет, 

за десять или пятнадцать лет до этого, когда я был всего лишь молодым баптистским 

проповедником, не более, чем мальчишка, крестил сотни людей на реке в тот день, моё 

первое пробуждение; а тот Свет сошёл с неба и стоял там перед тысячами человек. Много 

лет назад, когда я крестил, люди падали в обморок и остальное. А Голос проговорил 

оттуда и сказал, что я понесу Послание по всему миру, перед Вторым Пришествием 

Христа оно даст начало пробуждению подобно тому, которое было в дни Иоанна 

Крестителя. Я ничего об этом не знал, я записал это и хранил. Люди сохранили это. Это 

было в газетах и повсюду: "Таинственный Свет появился над местным молодым 

баптистским пастором в то время, как он крестил в воде", - и всё об этом. Затем, после 

того, когда настало время, Господь Иисус вновь послал Своего Ангела и попытался 

сказать мне в ту ночь, когда я молился там: "Боже, не позволяй этому больше происходить 

со мной. Ты знаешь, что я не хочу быть одержимым дьяволом и ты знаешь, что я люблю 

Тебя. А местные служители говорят мне"… И вот приходит Ангел Господень и говорит 

мне, что это было Его действием и Он предназначил это, и о том, как это пронесётся по 

всему миру. А когда я пошёл к главному надзирающему, одному из главных баптистов, 

честно, к тому, который крестил меня в баптистскую общину, к Доктору Дэвису, я пришёл 

и рассказал ему об этом, он ответил: "Билли, тебе нужно отдохнуть. У тебя был ночной 

кошмар." Я возразил: "Я не одобряю этого. Я прямо сейчас оставлю баптистскую 

церковь." Он ответил: "Ты хочешь сказать, что ты с семиклассным образованием поедешь 

по всему миру проповедовать Евангелие и остальное?" Я сказал: "Именно это Он сказал и 

вот чему я верю." Он возразил: "Билли, не принимай это всерьёз. Думаю, если ты в 

течение нескольких ночей отдохнёшь, ты почувствуешь себя получше." Я вышел. По 

благодати Божьей я начал. А теперь, что произошло? Костры пробуждения горят на 

каждом холме по всему миру.  

БОГ ИСПОЛНЯЕТ СВОЁ СЛОВО – 15.01.1957 СТУРГИС, МИЧИГАН, США 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 137                                                   Семейный Алтарь                                         17 мая 

 

Цари воинств бегут, бегут, а сидящая дома делит добычу. Расположившись в уделах 

[своих], вы стали, как голубица, которой крылья покрыты серебром, а перья чистым 

золотом: когда Всемогущий рассеял царей на сей [земле], она забелела, как снег на 

Селмоне. Гора Божия - гора Васанская! гора высокая - гора Васанская! что вы завистливо 

смотрите, горы высокие, на гору, на которой Бог благоволит обитать и будет Господь 

обитать вечно? Колесниц Божьих тьмы, тысячи тысяч; среди их Господь на Синае, во 

святилище. Ты восшел на высоту, пленил плен, принял дары для человеков, так чтоб и из 

противящихся могли обитать у Господа Бога. Благословен Господь всякий день. Бог 

возлагает на нас бремя, но Он же и спасает нас. Бог для нас - Бог во спасение; во власти 

Господа Вседержителя врата смерти. (Псалтирь 67:13-21) 
 

Послушайте Иисуса в святого Иоанна 5:19. Он сказал: "Истинно, истинно говорю вам, 

Сын ничего не может творить в Себе, пока не увидит Отца творящим; так делает и Сын. Я 

делаю только то, что Мой Отец показывает Мне. Я ничего не делаю в Себе." Но теперь, 

смотрите, в Иисусе пребывала Полнота Божества телесно. А та женщина, что она 

сделала? Что сделали другие? Их вера прикоснулась к Нему и получила славу от Бога 

через Христа, когда Он служил, они своей верой прикасались к Нему. Хорошо, в Библии 

сказано, что после Его смерти, погребения и воскресения сейчас Он — Первосвященник, 

Которого можно коснуться чувствами наших немощей. Это верно? Ваша вера всё ещё 

может прикоснуться к Нему. А если она может прикоснуться к Нему, тогда Он может 

представлять Себя здесь на земле среди нас через одного из нас. Это верно? Бог взошёл на 

высоту, пленил плен, дал дары людям. И Он поставил в Церкви, во-первых, апостолов; во-

вторых, пророков; после этого учителей, евангелистов и пасторов. Это верно? Бог 

поставил их в Церкви для совершенствования Церкви, чтобы люди узнали, что Он не 

мёртв, что Он живёт и будет жить вечно. И сегодня Он в Своей Церкви совершает труд 

Первосвященника, действуя в Своём народе в то время, как они подчиняются Ему для той 

же цели. Я считаю, что Тот же Иисус Христос, Который воскрес в первое радостное утро 

Пасхи, и сегодня жив со Своим народом.  

ВОСКРЕСЕНИЕ ИИСУСА – 05.04.1956 ЧИКАГО, ИЛЛИНОЙС, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 138                                                   Семейный Алтарь                                         18 мая 

 

Но Бог сокрушит голову врагов Своих, волосатое темя закоснелого в своих беззакониях. 

Господь сказал: 'от Васана возвращу, выведу из глубины морской, чтобы ты погрузил ногу 

твою, как и псы твои язык свой, в кровь врагов'. (Псалтирь 67:22-24) 
 

Вы знаете, что у Бога есть похоронная процессия для Его цветов? Вы знали это? 

Конечно! Мороз поражает цветочек, молодой или старый; он склоняет головку и умирает; 

это — смерть. Из того цветочка на землю выпадает маленькое чёрное семя. Затем 

наступает сентябрь, затем октябрь; из октябрьских туч начинают капать слезинки, знаете, 

и погребают семя в земле: похоронная процессия. Понимаете? Оно лежит там всю зиму и 

гниёт. Затем приходят заморозки и раскрывают то маленькое семя; из него вытекает 

мякоть. У вас может быть горсть этой грязи, отнесите её в лабораторию; вы не сможете 

взять химические вещества этого мира и найти в них зародыш жизни. Однако он где-то 

находится. Это верно! Он сокрыт; ты не можешь его найти. Но пусть только солнце… 

Солнце производит всю растительную жизнь. Итак, когда солнце начинает светить, эта 

жизнь пробьётся. Скажу вам вот что: пойдите и уложите в землю бетонную плиту; просто 

уложите её у себя в саду; а где у вас будет больше всего травы на следующий год? Где 

это? Прямо по краям этой плиты. Почему? Это — жизнь, залегающая под бетоном. От 

него не скроешься. Когда солнце начинает светить, эта жизнь пробьёт себе путь прямо 

оттуда, пока не пробьётся в конце той дорожки и поднимет головку, чтобы прославить 

Бога. Почему? Солнце светит. Это — господин; это — даятель жизни для всей 

растительной жизни. Не имеет значения, где это находится, оно вновь просияет. Эта 

жизнь будет просто пробивать и пробивать себе путь, пока, наконец, не пробьётся на 

поверхность, чтобы поднять головку и прославить Бога. Затем, как кто-то ещё может не 

верить в воскресение? О-о, тогда это, не с-о-л-н-ц-е Божье, но С-ы-н Божий, Вечная 

Жизнь. Можете похоронить меня в море; можете похоронить меня под чем хотите, но 

когда Этот С-ы-н начнёт светить при Его Пришествии, все, мёртвые в Нём и имеющие 

Вечную Жизнь, воскреснут и пойдут с Ним, это так же точно, как то, что я стою за 

кафедрой в этот вечер.   

ОЖИДАНИЯ – 08.03.1961 РИЧМОНД, ВИРДЖИНИЯ, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 139                                                   Семейный Алтарь                                         19 мая 

 

Видели шествие Твое, Боже, шествие Бога моего, Царя моего во святыне: впереди шли 

поющие, позади играющие на орудиях, в средине девы с тимпанами: 'в собраниях 

благословите [Бога Господа], вы - от семени Израилева!' Там Вениамин младший - князь 

их; князья Иудины - владыки их, князья Завулоновы, князья Неффалимовы. Бог твой 

предназначил тебе силу. Утверди, Боже, то, что Ты соделал для нас! Ради храма Твоего в 

Иерусалиме цари принесут Тебе дары. Укроти зверя в тростнике, стадо волов среди 

тельцов народов, хвалящихся слитками серебра; рассыпь народы, желающие браней. 

(Псалтирь 67:25-31) 

 

Пятидесятники сегодня организовались и остепенились, как и остальные — это в 

точности то же самое. А Слово движется дальше, Оно удаляется от них. Это совершенно 

верно, потому что мы становимся такими окостеневшими и чопорными. Мы позволяем 

своим церквям входить в какое угодно состояние, идем вперед. "Пока у нас есть члены, 

это все, что необходимо, потому что мы имеем больше, чем когда-либо". Мы трубим об 

этом. Позвольте мне напомнить вам старинную пословицу: "дьявол свою толпу 

пересчитывает, но Бог Свою взвешивает". Это истинно, и сегодня также. Бог взвешивает 

тебя Своим Словом, смотрит, окажешься ты лёгким или нет. Я не волнуюсь по поводу 

толп, сколько людей, какое Оно непопулярное. Это — Божье Слово, проявляющееся на 

этот час. Совершенно верно. Я не беспокоюсь по поводу толп, кто придет, а кто — нет. На 

кон поставлено Божье Слово, как и там, в зале судебных заседаний у Пилата. Взвесьте Его 

и посмотрите, какими мы окажемся, где у нас окажется недостача. Так точно. Мы верим, 

что Иисус Христос вчера, сегодня и вовеки Тот же. Мы видим, что Он сказал Моисею: "Я 

буду с тобой, Я просто буду использовать твои уста. Иди, говори слова, какие Я скажу 

тебе, а знамения истолкуют сами себя". Понимаете, Бог не нуждается ни в каком 

истолкователе. О-о, нет, человек не должен быть истолкователем. Божье толкование 

доказывает Его. Он сказал, что Он — истолкователь Своего Слова, этим Он и является. Он 

сделал это через Моисея, Он делает это и сегодня. По Библии мы знаем Его как Элохима. 

Элохим — это "Вседостаточный". Он не нуждается ни в чьих советах. Он пребывает Сам 

по Себе. Он — Бог, и Он — Слово. Когда Слово что-то обещает и отождествляет Это 

перед вами, какого еще истолкования вы хотите? О-о, грешный мужчина или женщина, 

кто вы такие, что можете подняться и сказать, что Это неправильно? Когда Бог, Своим 

Святым Духом и обетованным Словом истолковывает Его пред лицом каждого из нас — 

кто мы такие, чтобы говорить, что оно неправильное? О-о, грешный человек, как ты 

можешь такое делать? "'Грешный', — что ты под этим подразумеваешь, брат Бранхам?" 

Неверие! Грех только один, это — неверие. Не ищите глупого человеческого 

истолкования! Он истолковывает Свое Собственное. "Я — Господь, — сказал Он, — Я 

насадил Его; Я буду поливать Его денно и нощно, чтобы никто не выхватил Его из Моей 

руки". Также, в другом месте Писания Он сказал: "Он бодрствовал над Своим Словом, 

чтобы исполнить Его". Исполнить Его, "открыть" Его (кому?) Своим Избранным, тем, 

кому это послано увидеть, вернее, которые посланы, чтобы увидеть Это. Он исполняет 

Его для тех, кто послан увидеть, понять Это. Он бодрствует над Ним, бережет Его от всех 

глупых плотских толкований, от такого: "вот этот прав, и тот прав, и тот прав". Прав Бог, 

отождествленный Богом человек! 

ЧТО МЫ СДЕЛАЕМ С ИИСУСОМ, НАЗЫВАЕМЫМ ХРИСТОМ? – 26.01.1964 

ФИНИКС, АРИЗОНА, США 
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Придут вельможи из Египта; Ефиопия прострет руки свои к Богу. Царства земные! 

пойте Богу, воспевайте Господа, шествующего на небесах небес от века. Вот, Он дает 

гласу Своему глас силы. Воздайте славу Богу! величие Его - над Израилем, и могущество 

Его - на облаках. Страшен Ты, Боже, во святилище Твоем. Бог Израилев - Он дает силу и 

крепость народу [Своему]. Благословен Бог! (Псалтирь 67:32-36) 

 

Однажды был один верующий человек. Он был мертв целых четыре дня. Он был в 

могиле, смердел, гнил, но он услышал, как Голос Божий изрек: "Лазарь, выйди вон!" Если 

Он вывел человека, умершего и сгнившего, то как Он должен подействовать на церковь, в 

которой по-прежнему есть жизнь? Он должен воскресить людей среди скопления всех 

этих голосов, о которых мы говорили: религиозных, политических, голливудских, всяких 

лжепророчеств и прочего, что разносится повсюду. Посреди всего этого истинный Голос 

Божий вернет к жизни человека, умершего во грехе и преступлениях. От Его звука 

отпадшая церковь должна бы снова вернуться к жизни. Безусловно!  

Запомните, в завершение я скажу следующее, а потом закончу. Иисус сказал: "Придет 

время, когда все, находящиеся в могиле, услышат Голос Божий". И вы услышите Его. В 

каком бы вы ни были состоянии, вы все равно услышите Его. Некоторые из тех, кто 

выйдет из могил, пойдут в осуждение. Они услышат Голос, но Он будет осуждающим. 

Если вы слышите Его сегодня: "Ныне, после столь долгого времени, когда услышите Голос 

Мой, не ожесточите сердца вашего, как было во дни ропота". А если вы, пятидесятники, 

опять разделяетесь на группы по вероучениям, в мирской суете, "имея вид благочестия и 

отрекаясь Силы его" прежде, чем вы подниметесь при воскресении к осуждению… 

Потому что Голос Божий, говорящий к вам сейчас через Слово, осудит вас в тот день.  

Если ты — всего лишь тепловатый верующий, Голос Божий вопиет сегодня в твоем 

сердце: "Ты — тепловатый верующий", — лучше покайся! Мужчины, женщины, мальчики 

или девочки, кто не живет для Христа, а Голос Божий говорит к вам через Его Слово: 

"Прекрати так поступать", — лучше послушайтесь. Потому что однажды вы снова 

услышите Его, и Он осудит вас. Его нельзя отрицать, Он говорит к вам сейчас. И помните, 

это записывается. Те, кто поступает правильно и слушает Его Голос, воскреснут к 

праведности, ко Славе, в Небеса.  

ГОЛОС БОЖИЙ В ЭТИ ПОСЛЕДНИЕ ДНИ – У20.01.1963 ФИНИКС, АРИЗОНА, США 
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Спаси меня, Боже, ибо воды дошли до души [моей]. Я погряз в глубоком болоте, и не на 

чем стать; вошел во глубину вод, и быстрое течение их увлекает меня. Я изнемог от вопля, 

засохла гортань моя, истомились глаза мои от ожидания Бога [моего]. Ненавидящих меня 

без вины больше, нежели волос на голове моей; враги мои, преследующие меня 

несправедливо, усилились; чего я не отнимал, то должен отдать. Боже! Ты знаешь безумие 

мое, и грехи мои не сокрыты от Тебя. Да не постыдятся во мне все, надеющиеся на Тебя, 

Господи, Боже сил. Да не посрамятся во мне ищущие Тебя, Боже Израилев, ибо ради Тебя 

несу я поношение, и бесчестием покрывают лицо мое. Чужим стал я для братьев моих и 

посторонним для сынов матери моей, ибо ревность по доме Твоем снедает меня, и 

злословия злословящих Тебя падают на меня; (Псалтирь 68:2-10) 

 

Вера не смотрит ни на какие симптомы. Вера не видит ничего, кроме победы. Вера уже 

отвоевала её, и ничего больше не сделаешь. Не имеет значения, или ты лежишь, умирая, а 

шесть врачей стоят вокруг тебя и говорят: "Артериальное давление падает. Сердце 

отказывает…" Тебя это совершенно не беспокоит. Если ты веришь, что будешь жить, не 

имеет значения, что произойдёт, ты продолжаешь верить этому. Понимаете?  Это — вера. 

Если ты просто достигнешь этого... Вот что вам нужно сегодня – вера такого рода. Так 

вот, этот сотник, сотником был—человек, думаю, правильным словом здесь будет, 

командовавший сотней человек. Он поставил себя на задний план. Так вот, хочу, чтобы вы 

делали это: оставайтесь на заднем плане. Не становитесь тем, кем вы не являетесь. Я 

часто удивлялся, когда пшеница подрастает на поле, вы видите, как пшеничка 

устремляется вверх, и просто так чувствует себя—комплекс неполноценности. В той 

голове ничего нет, тяжёлая голова склоняется, наполненная голова склоняется. "Господь… 

(Понимаете?) я не достоин…" Тот человек считал, что он недостоин, сказал: "Я не 

достоин, чтобы Ты входил под мою крышу." Сказал: "Не думаю, что я достоин прийти к 

Тебе, так что я послал других." Но добавил: "Господь, я — человек, наделённый властью, 

говорю тому 'иди', и он идёт. Говорю этому человеку 'приди', и он приходит", - потому что 

у него была власть. Другими словами, если он сказал тому человеку 'пойди', он должен 

идти, потому что тот был подвластен. Сотник был его начальником и тот должен был 

повиноваться ему. По своему роду занятий он видел, Кем был Иисус. Он сказал: "Я знаю, 

что если скажу этому человеку 'иди', он идёт; тому 'приходи', и он приходит. Так вот, 

Господь, я недостоин, чтобы ты вошёл под мою крышу, но просто скажи слово." Вот вам: 

власть. Он знал, что у Иисуса была вся власть над всеми немощами и болезнями; над 

смертью, адом; он знал, что Иисусу нужно было только лишь сказать Слово. Это всё 

решает. Так вот, Иисус желал войти и возложить на парня Свои руки, упрекнуть горячку. 

Так что это изумило Его. Он сказал: "Да, и в Израиле Я не видел такой веры." А это были 

верующие. Среди них Он не видел такой веры. Только лишь знать, что Его Слово, Это 

было силой завета, сила Его власти. И, друг-Христианин, сегодня вечером Его Слово есть 

сила власти. Что Он говорит, то произойдёт независимо от того, что ты или я думаем об 

этом. Это должно произойти, в точности.  
ВЛАСТЬ СЛОВА – 02.06.1953 КОННЕРСВИЛЛ, ИНДИАНА, США 
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И плачу, постясь душою моею, и это ставят в поношение мне; и возлагаю на себя вместо 

одежды вретище, - и делаюсь для них притчею; о мне толкуют сидящие у ворот, и поют в 

песнях пьющие вино. А я с молитвою моею к Тебе, Господи; во время благоугодное, Боже, 

по великой благости Твоей услышь меня в истине спасения Твоего; извлеки меня из тины, 

чтобы не погрязнуть мне; да избавлюсь от ненавидящих меня и от глубоких вод; да не 

увлечет меня стремление вод, да не поглотит меня пучина, да не затворит надо мною 

пропасть зева своего. Услышь меня, Господи, ибо блага милость Твоя; по множеству 

щедрот Твоих призри на меня; не скрывай лица Твоего от раба Твоего, ибо я скорблю; 

скоро услышь меня; (Псалтирь 68:11-18) 
 

Знаете, иногда, когда вы молитесь за других, именно вы получаете помощь: когда вы 

молитесь за других. Как по вечерам, когда я говорю: "Возложите руки друг на друга. 

Молитесь не за себя, а за другого собрата. Он пусть молится за вас". В Библии сказано: 

"Признавайтесь в проступках друг перед другом и молитесь друг за друга". Вот способ, 

которым мы желаем это делать. Пусть баптисты молятся за методистов, методисты за 

баптистов, единственники за двоечников, а двоечники за двоечников, и троечников, и 

четверочников, и всех остальных, кто приходит. Каждый молись за другого, чтобы твоя 

вера не подвела в том Славном, Которого все мы любим, в Иисусе Христе. Так и есть. 

Итак, я уехал в деревню примерно в трех милях от города. И вот мы завтракали в 

ресторанчике дункардов, полагаю, что они были меннониты. Они были замечательной 

группой людей, которая верит в святость. Их леди одеты так хорошо и благочестиво, с 

приятно сидящими на них платьями, и длинные волосы, и опрятные. Я просто любил там 

есть. Они посещали мое собрание, и мы просто замечательно провели время. Итак, в 

воскресенье они закрыли своё заведение. Они были на собрании. Следует особенно 

отметить, что в воскресенье они там не работали. Итак, я примерно два или три дня 

постился, и как раз в тот вечер я собирался проповедовать. Никогда не начинай поститься, 

если Святой Дух не побуждает тебя к этому. Затем, если ты голоден, самое время поесть. 

"Иисус напоследок взалкал". Некоторые из этих говорящих, эти люди постятся и говорят: 

"Я собираюсь поститься сорок дней", - затем у них выпадают искусственные зубы, теряют 

в весе, и… Ох, вам лучше прекратить это. Ждите до тех пор, пока Бог не поведет вас 

сделать это. Будьте водимы Духом! 

Ко мне приходили люди, после прочтения определенной книги о посте, люди пришли в 

молитвенную очередь: женщины, беременные, и тому подобное, сходят с ума, попадают в 

заведения для душевнобольных. Понимаете? Конечно, вы не можете делать это. Только 

потому, что кто-то еще это сделал, – это не признак того, что вам нужно это делать. Пусть 

Бог ведет вас делать то, что вы делаете. Если вы ведомы, когда вы проголодались — время 

поесть. Когда Бог накладывает на вас пост, не голодайте.  

Бог имеет с вами дело. "Иисус напоследок взалкал". Понимаете? После того как пост 

закончился, Он взалкал. 

ПОЧЕМУ? – 25.01.1961 БОМОНТ, ТЕХАС, США 
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Приблизься к душе моей, избавь ее; ради врагов моих спаси меня. Ты знаешь 

поношение мое, стыд мой и посрамление мое: враги мои все пред Тобою. Поношение 

сокрушило сердце мое, и я изнемог, ждал сострадания, но нет его, - утешителей, но не 

нахожу. И дали мне в пищу желчь, и в жажде моей напоили меня уксусом. Да будет 

трапеза их сетью им, и мирное пиршество их—западнею; да помрачатся глаза их, чтоб им 

не видеть, и чресла их расслабь навсегда; излей на них ярость Твою, и пламень гнева 

Твоего да обымет их; жилище их да будет пусто, и в шатрах их да не будет живущих, ибо, 

кого Ты поразил, они [еще] преследуют, и страдания уязвленных Тобою умножают. 

Приложи беззаконие к беззаконию их, и да не войдут они в правду Твою; да изгладятся 

они из книги живых и с праведниками да не напишутся. А я беден и страдаю; помощь 

Твоя, Боже, да восставит меня. (Псалтирь 68:19-30) 

 

Когда Он, голодный, спустился с горы и искал что-нибудь поесть, проклиная дерево без 

плодов, это был человек. Но когда Он накормил пять тысяч человек пятью хлебами и 

двумя рыбками, затем собрали более семи корзин остатков, это был больше, чем человек. 

Вот так! 

Когда Он лежал на дне лодки, это был человек. Он весь день проповедовал и исцелял 

людей, различал их мысли, и силы оставили Его. Десять тысяч морских бесов поклялись, 

что в ту ночь они утопят Его. Маленькое судёнышко бросало вверх-вниз, как пробку из 

бутылки, бес сказал: "Теперь я заполучил Его". Казалось, что всему пришел конец. Но вот 

Он встал, поставил ногу на борт и сказал: "Утихни", - волны и ветры послушались Его. 

Вот тогда Он был больше, чем человек. Тогда это был Бог. 

Когда Он просил о милости на кресте, конечно, это был человек. Когда Он просил пить, а 

Ему поднесли уксус, это был человек. Когда Он умер распятый, весь в крови, прибитый 

гвоздями к кресту, это был человек. Но когда в пасхальное утро Он разорвал печати 

могилы и воскрес, утверждая: "Я – Тот, кто был мёртв, и вовеки живой", - тогда Он был 

больше, чем человек. Это был Бог в Человеке, Его Сын. 

НАСТОЙЧИВЫЕ – 05.03.1964 ДАЛЛАС, ТЕХАС, США 
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Я буду славить имя Бога [моего] в песне, буду превозносить Его в славословии, и будет 

это благоугоднее Господу, нежели вол, нежели телец с рогами и с копытами. Увидят [это] 

страждущие и возрадуются. И оживет сердце ваше, ищущие Бога, ибо Господь внемлет 

нищим и не пренебрегает узников Своих. Да восхвалят Его небеса и земля, моря и все 

движущееся в них; ибо спасет Бог Сион, создаст города Иудины, и поселятся там и 

наследуют его, и потомство рабов Его утвердится в нем, и любящие имя Его будут 

поселяться на нем. (Псалтирь 68:31-37) 

 

Кто из вас любит хорошее пение? О, это прекрасно. Я просто люблю это. Я слышал, как 

сегодня брат Мушеган пел на завтраке. Какое замечательное время у нас было. Я просто 

люблю духовное пение. Я люблю хорошее, старое пятидесятническое пение, пение в 

Духе. Я пугаюсь, когда слышу перетренированный голос, задерживают дыхание так, что 

лица синеют и не знают, что… Они просто поют, чтобы—их услышали. Но я люблю 

добротное, старомодное пение, где хлопают в ладоши и хорошо проводят время. Это — 

хорошее пение. Всегда хотел петь эту песню: "О, благодать, спасён тобой я из пучины бед, 

был мёртв — и чудом стал живой, был слеп — и вижу свет." У меня нет голоса, чтобы 

петь. Но однажды, когда все вы перейдёте на другую сторону, будете жить где-то там 

наверху, в своих больших дворцах, просто прославляя Бога, а внизу, в лесу на углу будет 

стоять небольшая хижина. Когда вы утром выйдете на крыльцо, посмотрите в сторону 

хижины, вы услышите, как оттуда будет доноситься пение: "О благодать, спасён тобой я 

из пучины бед." Вы скажете: "Слава Богу, у старины брата Бранхама получилось. Вот он; 

теперь он может петь её." Наконец-то удалось, перебрался на другую сторону… И 

единственный способ, как я вообще попаду туда — это по изумительной благодати 

Иисуса Христа. Я люблю Его, доверяюсь Ему, но потребуется Его благодать, чтобы 

перенести меня на другую сторону. Поэтому я не доверяюсь никакой человеческой 

способности; у меня их нет. Я доверяю тому, что Он совершил для меня. Он — мой 

Посредник. Он — Умилостивление за мои грехи. Он — Вода отделения. Он — Альфа, 

Омега. Он — моя Жизнь, моё Рождение, мой Отец, моя Мать, моя Сестра мой Брат, мой 

Господь, мой Царь, мой Спаситель, мой Исцелитель; Он для меня — просто всё во всём.  

Я люблю моих братьев; я люблю моих сестёр, но, о-о, эта любовь "филео" никогда не 

займёт место любви "агапо" Святого Духа. Я люблю мою жену, детей также, как любой 

муж или отец, но эта любовь никогда не достигнет той священной точки любви Божьей, 

которая верна, чиста, сильна; исчезнет мир, пройдут века, но не пройдёт она. 
ДВЕРЬ К СЕРДЦУ – 12.03.1960 ФИНИКС, АРИЗОНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 145                                                  Семейный Алтарь                                         25 мая 

 

Поспеши, Боже, избавить меня, [поспеши], Господи, на помощь мне. Да постыдятся и 

посрамятся ищущие души моей! Да будут обращены назад и преданы посмеянию 

желающие мне зла! Да будут обращены назад за поношение меня говорящие [мне]: 

'хорошо! Хорошо!' Да возрадуются и возвеселятся о Тебе все, ищущие Тебя, и любящие 

спасение Твое да говорят непрестанно: 'велик Бог!' Я же беден и нищ; Боже, поспеши ко 

мне! Ты помощь моя и Избавитель мой; Господи! не замедли. (Псалтирь 69:2-6) 
 

Что сделал Давид? — Взял маленькую пращу, пошел и вырвал того ягненка из пасти 

льва. Представьте, с пращей погнаться за львом. Кто бы осмелился на такое? Скажите 

мне, кто здесь сделает это — поднимите руку. Я вам сразу же скажу, что это неправда. Вы 

не видели, чтобы я поднял свою. Нет, я за ним не погнался бы, наверное, и с ружьем 

трехсотого калибра. А он погнался за ним с пращой — с кусочком кожи на двух веревках, 

которой размахивают. А когда пришло время, когда Голиаф стал хвастаться, он пошел на 

Голиафа и сказал: "Бог Небесный позволил мне избавлять ягненка из пасти льва, из пасти 

медведя". Он знал, что не праща, но сила Божья сопровождала его. Именно Он возвращал 

ягненка. 

То же самое мы говорим и сегодня. У Бога есть Давиды (так точно), которые кормят овец 

Отца. Время от времени появится опухоль или рак, или еще что-то, и он выскочит прямо 

из рук врача. Это не остановит Давида, он все равно погонится за тем человеком с 

маленькой пращой: "Если попросите о чем-нибудь во Имя Мое, это будет дано". Мне 

неважно, врачи и все остальные могут высмеивать его, он все равно пойдет за ним и 

вернёт эту овцу в загон. Так точно. Это Божье чадо, убери от него руки! Валил этого льва, 

потом лев поднимался, он хватал его за космы и убивал его — щупленький румяный 

мальчишка, наверное, весил килограммов сорок-сорок пять. 

УСЫНОВЛЕНИЕ – В22.05.1960 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 146                                                   Семейный Алтарь                                         26 мая 

 

На Тебя, Господи, уповаю, да не постыжусь вовек. По правде Твоей избавь меня и 

освободи меня; приклони ухо Твое ко мне и спаси меня. Будь мне твердым прибежищем, 

куда я всегда мог бы укрываться; Ты заповедал спасти меня, ибо твердыня моя и крепость 

моя—Ты. Боже мой! избавь меня из руки нечестивого, из руки беззаконника и 

притеснителя. (Псалтирь 70:1-4) 
 

Обычно Бог позволяет тебе дойти до самого конца пути, до последнего метра, тогда Он 

появляется. Если ты — семя Авраама, веришь Богу и держишься Его обетования для 

исцеления, для спасения, для крещения Святым Духом, что бы это ни было, каким бы ни 

был враг; иногда Бог позволит тебе достичь конца пути. Кажется, что хуже уже некуда. 

Врач говорит: "Шансов больше не осталось." Но ты — семя Авраама, с обетованием, что 

ты овладеешь вратами всех врагов. Иисус Навин не думал о широте Иордана, о его 

грязных водах, сказал: "Соберитесь и освятитесь, возьмите ковчег Божий и идите вперёд." 

Он одолел ворота врага. Почему? Потому что он вёл обетованный народ в обетованную 

землю согласно обетованию Божьему, и был ребёнком Авраама. Это побудит баптиста 

восклицать. Семя Авраама овладеет вратами врага. Да, он перешёл через Иордан. Иногда 

нам также приходится подойти к Иордану. Всем великим воинам пришлось умереть, 

потому что они родились в грехе, родились от сексуального желания, зачаты в 

беззакониях, пришли в мир, говоря ложь. Но, будучи обетованными, будучи семенем 

Авраама по обетованию, данному Богом Аврааму, они покоряли царства, достигали 

праведности, заграждали уста львам, избегали острия меча, раздвигали воды и 

воскрешали мёртвых, потому что они были семенем Авраама по обетованию, данному 

Самим Богом. Затем, однажды пришло Царственное Семя, рождённое не человеком, но 

зачатое в утробе девственницы Самим Богом, без сексуального желания, рождённое от 

Святого Духа. Когда Святой Дух осенил девственницу, там было зачато истинное Семя 

Авраама, вера в Бога, которая была у Авраама. Бог дал обетование об этом Семени, 

рождённом от девственницы, тогда у Него была власть над всеми вратами врага. Когда Он 

был на земле, в Его власти находились врата болезни. Он говорил к болезни — врата 

открывались, люди получали освобождение. У Него были ключи к вратам проказы, 

увечий, заболеваний, искушений. Его били по лицу, выдёргивали волосы из Его бороды, 

плевали в Него, делали всё, пытаясь вынудить Его сделать что-то неправильное. Он 

сказал: "Я мог бы попросить Отца, и Он тотчас же послал бы двенадцать легионов 

ангелов." Он мог сделать это. У Него была власть. Почему? Ему надлежало вкусить 

смерть. Все остальные воины одерживали победы и так далее, но Ему нужно было 

победить того, которого те воины не могли победить. Когда Его убили на Голгофе, Его 

душа сошла в ад, и Он повернул там ключи, открыл двери ада и одержал победу. Он 

овладел вратами ада. В Пасхальное утро Он овладел вратами могилы.  

СЕМЯ ТВОЁ ОВЛАДЕЕТ ВРАТАМИ СВОЕГО ВРАГА - 21.11.1959 САН-ХОСЕ, 

КАЛИФОРНИЯ, США  
 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 147                                                   Семейный Алтарь                                         27 мая 

 

Ибо Ты — надежда моя, Господи Боже, упование мое от юности моей. На Тебе 

утверждался я от утробы; Ты извел меня из чрева матери моей; Тебе хвала моя не 

престанет. Для многих я был как бы дивом, но Ты твердая моя надежда. Да наполнятся 

уста мои хвалою, [чтобы воспевать] всякий день великолепие Твое. Не отвергни меня во 

время старости; когда будет оскудевать сила моя, не оставь меня, ибо враги мои говорят 

против меня, и подстерегающие душу мою советуются между собою, говоря: 'Бог оставил 

его; преследуйте и схватите его, ибо нет избавляющего'. Боже! не удаляйся от меня; Боже 

мой! поспеши на помощь мне. Да постыдятся и исчезнут враждующие против души моей, 

да покроются стыдом и бесчестием ищущие мне зла! (Псалтирь 70:5-13) 
 

Господь, я могу вспомнить, как в детстве, в ту ночь я жаждал и чувствовал, как Ты 

стучал в мою дверь, я так рад, что впустил Тебя. Теперь я достиг среднего возраста; я 

люблю Тебя больше, чем когда-либо в моей жизни. О Боже, пусть ничто не случится... 

Если я не смогу служить Тебе, забери меня сейчас. Позволь мне уйти сейчас. Какая 

радость и привилегия — служить Богу! Господь, даруй это этим молодым людям. У них 

ужасная битва. Посмотри на них. Посмотри на то, с чем они сталкиваются. Посмотри на 

телевидение: прогнило и загрязнено. Посмотри на страну, которая им достанется: 

политика насквозь прогнила, антихрист поднимается и получает власть. Мир, американцы 

не знают, что такое борьба. Они не знают, как выстоять. Им не приходилось голодать. О 

Боже, только посмотри! Блеск и Голливуд вторгаются даже в религиозные границы 

церквей, продвигают Голливуд. Больше уже нет старомодных молитвенных собраний на 

всю ночь, агоний, молитвы, общения вокруг Божьих дел, больше не молятся до получения 

результата. Боже, эти дети нуждаются в этом. Я прошу, чтобы они получили это сегодня. 

Господь, мои глаза закрыты; я верю, что Ты пошлёшь каждому из них прямо в эту 

комнату. Даруй это, Отец. Да будет это сделано, Господь. Пожалуйста, сделай, чтобы в тот 

день я смог пожать им руку и сказать: "Да, небольшое обрубленное послание однажды 

вечером, 'Как орлица будоражит своё гнездо'." Ты будоражил гнездо мира, в котором они 

жили. Они устали от этого, Господь. Они подняли руки; они смотрят вверх. Как Ты велик, 

как Ты велик! Господь, пусть они улетят в небесную высь, где они могут общаться с 

родственниками в том же Евангелии. Они могут вкушать орлиную пищу. Даруй это, 

Господь. Пусть они и молодые леди не будут цыплятами, привязанными к земле, где 

рыскают волки. Эта волчья чепуха, которая у них сегодня, буги-вуги, рок-н-ролл, пусть 

они знают, Господь, что это для того, чтобы вырвать из них драгоценные души и послать 

их в ад, ожесточить их сердца, провести их через киносериалы, через романы, когда всё 

это — ложь, выдумка и притворство. 

Пусть они взирают на большие Божьи крылья, Новый и Старый Завет и скажут: "Вот где я 

буду стоять — прямо на той Скале." Даруй это, Господь. Я верю, что этого хочет каждый, 

находящийся в этой комнате. Даруй это, я прошу во Имя Христа. Аминь.                        

КАК ОРЛИЦА БУДОРАЖИТ СВОЁ ГНЕЗДО – 04.08.1960 ЯКИМА, ВАШИНГТОН, США 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 148                                                  Семейный Алтарь                                          28 мая 

 

А я всегда буду уповать [на Тебя] и умножать всякую хвалу Тебе. Уста мои будут 

возвещать правду Твою, всякий день благодеяния Твои; ибо я не знаю им числа. Войду в 

[размышление] о силах Господа Бога; воспомяну правду Твою — единственно Твою. 

Боже! Ты наставлял меня от юности моей, и доныне я возвещаю чудеса Твои. И до 

старости, и до седины не оставь меня, Боже, доколе не возвещу силы Твоей роду сему и 

всем грядущим могущества Твоего. (Псалтирь 70:14-18) 

 

Я старею, я это знаю. Каждый день появляются какие-то новые боли и недомогания, как 

и у каждого из нас. Что правда, то правда. Я думал: "Боже, не дай мне…" Одна из самых 

жалких картин — это видеть человека, который не принял Христа, а просто прожил как 

замшелый член церкви, подлее, чем сам сатана, и видеть, как он там раздраженно 

придирается: "Вот, я вам заявляю, что я не верю в…" Это — отвратительный венец, 

которым сатана может увенчать чью-то жизнь. Какая-нибудь брюзжащая старая женщина, 

шестидесяти или семидесяти лет, с жирком на пухлых ручках, все лицо покрылось 

морщинами, волосы коротко пострижены и покрашены в четыре или пять цветов, 

самодовольно расхаживает в каких-то шортах; если это — не венец творения сатаны, 

тогда я не знаю, что, или какой-нибудь придирчивый старик. 

О Боже, даруй мне милость никогда не жаловаться. Господь, я хочу, чтобы моя жизнь, я 

хочу, чтобы жизнь моих родных…Боже, даруй, чтобы наша жизнь была увенчана, 

неважно, или мы страдаем, или что-то происходит, как много восстают против меня. И вот 

что мне известно в жизни моей, когда старею, друзья мои, этот поток позади меня вскоре 

начнет иссякать, становиться все уже и уже, когда приближаюсь к концу пути. Я знаю 

одно, через некоторое время придет к тому, что уже никто не будет приходить ко мне и 

спрашивать моего совета. Те, которые знали меня в мои молодые годы, уйдут, если я еще 

проживу. Теперь, когда старею, друзей будет все меньше и меньше. 

Я знаю, что однажды мне придется умереть. Я надеюсь, что Бог не позволит сатане 

увенчать меня как придирчивого безразличного старика, а мою жену как сварливую 

старуху, или твою жену, или тебя таким образом. Я молю, брат, чтобы наши жизни были 

увенчаны плодами Духа: любовью, радостью, долготерпением, нежностью, терпением, 

Истиной, верой в Духе Святом. 

МИГАЮЩИЙ КРАСНЫЙ СВЕТ ЗНАМЕНИЯ ЕГО ПРИШЕСТВИЯ – В23.06.1963 

ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 149                                                   Семейный Алтарь                                         29 мая 

 

Правда Твоя, Боже, до превыспренних; великие дела соделал Ты; Боже, кто подобен 

Тебе? Ты посылал на меня многие и лютые беды, но и опять оживлял меня и из бездн 

земли опять выводил меня. Ты возвышал меня и утешал меня. И я буду славить Тебя на 

псалтири, Твою истину, Боже мой; буду воспевать Тебя на гуслях, Святой Израилев! 

Радуются уста мои, когда я пою Тебе, и душа моя, которую Ты избавил; и язык мой всякий 

день будет возвещать правду Твою, ибо постыжены и посрамлены ищущие мне зла. 

(Псалтирь 70:19-24) 

 

Брат! Ботаника значит не только цветы и растения; в этом случае она также означает 

воскресение. Аминь! Точно как весной, когда расцветают пасхальные цветы, всё так 

красиво, прообраз самой природы; воскресение должно наступить весной. Вот почему 

воскресение происходит весной. Воскресение всего, и конечно же, Царь природы 

воскрес…Творец природы воскрес с остальной природой. И вот они, направляются по 

дороге в назначенное место. Мне бы хотелось только минутку постоять, послушать, о чём 

они говорят. Я слышу, как один говорит: "Итак, Клеопа, что ты думаешь об этом? Я 

расстроен. Что ж, думаю, мы просто ещё раз встретимся с проповедником, скажем ему: 

'Думаю, насчёт того Парня мы ошиблись.' Вот это да, мне не хочется делать это; я 

действительно был уверен в Нём." И, обратите внимание, в то время как они говорили о 

Нём, разговаривали о Нём, Он появился. Вот хороший способ приблизить Его к себе: 

постоянно говори о Нём. Аминь! Продолжай говорить не о том, когда будет следующий 

матч по телевидению, или следующий фильм, или кого выберут следующим президентом, 

говори об Иисусе! В эти дни христиане говорят о чём угодно, кроме Христа. Выходят, у 

них всегда есть куча чепухи и всего остального, о чём они хотят поговорить, но вообще не 

говорят о Христе. Говори о Нём, пой о Нём. Люби Его; день и ночь удерживай Его в своём 

сердце и мыслях. Давид сказал...он навязал закон на пальцы и на столбики кровати, так 

что Он всё время был у него перед глазами. Вот средство: удерживай Его перед собой в 

памяти, мыслях, восхвалении, речах. Всё, что ты делаешь — удерживаешь Христа перед 

собой. Вот средство удерживать Его рядом с собой.  

ВОСКРЕСЕНИЕ ГОСПОДА ИИСУСА – 02.03.1955 ФИНИКС, АРИЗОНА, США 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 150                                                   Семейный Алтарь                                         30 мая 

 

Боже! даруй царю Твой суд и сыну царя Твою правду, да судит праведно людей Твоих и 

нищих Твоих на суде; да принесут горы мир людям и холмы правду; да судит нищих 

народа, да спасет сынов убогого и смирит притеснителя, – и будут бояться Тебя, доколе 

пребудут солнце и луна, в роды родов. Он сойдет, как дождь на скошенный луг, как капли, 

орошающие землю; во дни его процветет праведник, и будет обилие мира, доколе не 

престанет луна; он будет обладать от моря до моря и от реки до концов земли; падут пред 

ним жители пустынь, и враги его будут лизать прах; цари Фарсиса и островов поднесут 

ему дань; цари Аравии и Савы принесут дары; и поклонятся ему все цари; все народы 

будут служить ему; (Псалтирь 71:1-11) 
 

Теперь, мы находим, что в дни Соломона все были единодушны. Тогда у них не было 

телевидения, благодарение Господу, но единственным способом, как они могли нечто 

узнать — это услышать от говорящего. Каждый, проходивший мимо, входил и видел те 

великие собрания, уходил и рассказывал в своей стране. И, знаете, Иисус сказал: "Царица 

юга (а это была Сава) приходила из отдалённых частей земли." Это были отдалённые 

обитаемые части земли на то время. Итак, если обратите внимание, там было большое 

расстояние через Сахару. Так вот, люди приходили и уходили, караваны верблюдов, такое 

у них было средство передвижения, люди приходили. Спустя какое-то время, караваны 

проходили через её страну, эта царица там, вероятно, она была язычницей. Все, 

приходившие из Палестины, постоянно рассказывали: "О-о, тебе нужно увидеть, что 

происходит в Палестине. Вот это да, их Бог — Живой Бог. Он помазал там одного, его 

сделали царём. Ты никогда не видела такую мудрость различения. Человеческое существо 

не сможет сделать такое. Мы смотрели на того человека; мы пожимали ему руку. Он — 

человек. Он носит одежду. Он — простой человек. Но Бог избрал его, и он совершает 

сверхчеловеческие дела. Так что мы знаем, что это должно прийти от Бога. Он воздаёт 

всю славу Иегове, их Богу. Ты должна поехать, посмотреть на него." О-о, знаете, вера 

приходит от слышания, слышания о Боге. Что ж, сердце той царицы затрепетало. "Знаете, 

я хотела бы увидеть это." Знаете, вы слышите свидетельства. Итак, что если бы она 

вздёрнула своё накрашенное личико, сказала бы: "Хм, если бы что-то вроде этого и 

происходило бы, это было бы в моей церкви. Там такого быть не может." Хорошо. Об этом 

ничего не было бы написано. Иисус не сказал бы о ней ни слова. Она была бы 

современной Иезавелью. И, таким образом, мы узнаём, что эта женщина начала алкать и 

жаждать. Вера ухватилась, и она начала жаждать по Богу. Иисус сказал: "Блаженны 

алчущие и жаждущие." Только лишь иметь жажду – вы благословлены—только лишь 

жаждать, получил ты нечто или нет, только лишь жаждать!  

ЦАРИЦА САВСКАЯ – В19.01.1961 БОМОНТ, ТЕХАС, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 151                                                   Семейный Алтарь                                         31 мая 

 

Ибо он избавит нищего, вопиющего и угнетенного, у которого нет помощника. Будет 

милосерд к нищему и убогому, и души убогих спасет; от коварства и насилия избавит 

души их, и драгоценна будет кровь их пред очами его; и будет жить, и будут давать ему от 

золота Аравии, и будут молиться о нем непрестанно, всякий день благословлять его; будет 

обилие хлеба на земле, наверху гор; плоды его будут волноваться, как [лес] на Ливане, и в 

городах размножатся люди, как трава на земле; будет имя его вовек; доколе пребывает 

солнце, будет передаваться имя его; и благословятся в нем [племена], все народы ублажат 

его. Благословен Господь Бог, Бог Израилев, един творящий чудеса, и благословенно имя 

славы Его вовек, и наполнится славою Его вся земля. Аминь и аминь. Кончились молитвы 

Давида, сына Иессеева. (Псалтирь 71:12-20) 

 

Если ваш пастор исполнен Бога, исполнен Святым Духом, а вы пытаетесь держать его у 

себя под каблуком, говорите: "Пусть только попробует заикнуться о том, что у нас хор в 

мантиях, пусть только попробует заикнуться о том, что мы пользуемся косметикой — мы 

сразу же отлучим его". Можете не беспокоиться, Бог сам это сделает, вы даже глазом не 

успеете моргнуть! Он уйдет и будет проповедовать камням на улице, но ни в коем случае не 

пойдет на компромисс с подобной чепухой. Если у вас пастор, который на самом деле говорит 

вам Истину, вы должны почитать Бога и пребывать в Духе; поклоняться Богу, осознавая, что 

иначе окажетесь погибшими. Понимаете? Но сегодня люди живут так, будто ничего другого 

нет: "Поживу на земле, и на этом все". Ты не отдаешь себе отчета в том, что у тебя есть душа, 

которая уйдет отсюда и куда-то отправится. А свое место назначения ты определяешь прямо 

здесь своим образом жизни и своими поступками: за стенами точите друг на друга зуб, и 

злобные, и все такое, а потом бежите в церковь. О-о, помилуйте! Фью! Стыд и срам! Ведь вы 

навлекаете позор на дело Христово. Разве не так? Разве мы так не делаем? Не самогонщики 

бросают тень на церковь. Нет, не они. Не проститутка бросает тень на церковь. Это — люди, 

которые исповедуют себя христианами, бросают тень на церковь. Мы знаем, кто такие 

самогонщики; знаем, кто такая проститутка. А вот когда наши сестры одеваются как 

проститутки, это — другое дело, вот что бросает тень на церковь. Когда мужчина пьет, как 

самогонщик, именно это бросает тень на церковь. Они твердят, что они — Христиане, а потом 

вот так себя ведут. "Пусть всякий, даже упоминающий Имя Иисуса Христа, удалится от 

греха". Понимаете? Держитесь от него подальше! О-о, нам столько всего недостает, братья! 

Мне, вам — всем нам недостает того, что в нас хочет увидеть Христос. И прямо здесь, в этот 

самый день, пора убрать всякий легко опутывающий нас грех и с терпением проходить 

предлежащее нам поприще. Проповедники, братья, так и есть. Совершенно верно. "Вспомни 

и покайся, иначе Я сдвину Свет звезды с его места". Где 'его место'? — В церкви. "Но если ты 

не покаешься и не вернешься туда, где ты был в начале, то Я тут же заберу от тебя твоего 

пастора и перемещу его с того места; Я помещу его где-нибудь в другое место, где Я буду 

отражать Свой Свет, Который будет сиять".  

ЕФЕССКИЙ ПЕРИОД ЦЕРКВИ – 05.12.1960 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США  

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 152                                                   Семейный Алтарь                                        1 июня 

 

Как благ Бог к Израилю, к чистым сердцем! А я - едва не пошатнулись ноги мои, едва 

не поскользнулись стопы мои, - я позавидовал безумным, видя благоденствие нечестивых, 

ибо им нет страданий до смерти их, и крепки силы их; на работе человеческой нет их, и с 

[прочими] людьми не подвергаются ударам. Оттого гордость, как ожерелье, обложила их, 

и дерзость, [как] наряд, одевает их; выкатились от жира глаза их, бродят помыслы в 

сердце; над всем издеваются, злобно разглашают клевету, говорят свысока; поднимают к 

небесам уста свои, и язык их расхаживает по земле. Потому туда же обращается народ 

Его, и пьют воду полною чашею, и говорят: 'как узнает Бог? и есть ли ведение у 

Вышнего?' И вот, эти нечестивые благоденствуют в веке сем, умножают богатство, так не 

напрасно ли я очищал сердце мое и омывал в невинности руки мои, и подвергал себя 

ранам всякий день и обличениям всякое утро? (Псалтирь 72:1-14) 

 

"Они жалкие (ничтожные)". Это означает, что они достойны жалости. Жалости? Они 

презирают жалость. Они полны гордости. Они превозносятся тем, что имеют. Но то, что 

они имеют, не выдержит испытания временем. Они построили на сыпучем песке вместо 

того, чтобы строить на скале откровения Божьего Слова. Вскоре нагрянет землетрясение. 

Вскоре обрушится шторм гнева Божьего в осуждении. Затем внезапно настигнет 

погибель, и, несмотря на все их плотские приготовления, они окажутся 

неподготовленными к тому, что придет на эту землю. Это те, которые, несмотря на все 

мирские усилия, на самом деле — враги себе самим и не знают этого. Они действительно 

достойны жалости. Жалкие, нищие люди, которые в экуменическом движении этого 

последнего дня, ибо они называют это движением Божьим, когда оно от сатаны. Жалкие 

те, кто не знает проклятия организации. Жалкие те, у кого так много прекрасных церквей, 

таких милых персонажей, сильных спевшихся хоров, у кого такие затмения богатством и 

такие чинные и почтительные формы поклонения. Жалейте их, не завидуйте им. 

Вернитесь обратно в старые складские помещения, обратно в тусклые комнаты, обратно в 

подвалы, туда, где меньше мирского и больше Божьего. Жалко тех, которые на многое 

претендуют и рассказывают о своих дарах. Смотрите на них, как на достойных жалости, 

ибо скоро они удостоятся гнева Божьего. 

ЛАОДИКИЙСКИЙ ПЕРИОД ЦЕРКВИ – В11.12.1960 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, 

США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 153                                                   Семейный Алтарь                                        2 июня 

 

Если бы я сказал: 'буду рассуждать так', - то я виновен был бы пред родом сынов Твоих. 

И думал я, как бы уразуметь это, но это трудно было в глазах моих, доколе не вошел я во 

святилище Божие и не уразумел конца их. Так! на скользких путях поставил Ты их и 

низвергаешь их в пропасти. Как нечаянно пришли они в разорение, исчезли, погибли от 

ужасов! Как сновидение по пробуждении, так Ты, Господи, пробудив [их], уничтожишь 

мечты их. Когда кипело сердце мое, и терзалась внутренность моя (Псалтирь 72:15-21) 

 

Я помню, еще в детстве, у нас был конь, он все время прыгал через изгородь. Думаю, 

что многие из вас, кто моего возраста, помнят те дни, когда были лошади с упряжками. Я 

и сам много раз ездил по этой улице на лошади, запряженной в упряжку. Мне сейчас 

сорок пять. Помню, мы впрягали этого коня в ярмо, как корову, чтобы он не прыгал через 

изгороди. Но он все равно прыгал. На нем висело это ярмо, а он разворачивался и двигал. 

Прыгал через изгородь. И однажды, я удивлялся, что же его так тянуло. А там была такая 

большая яма. Он стоял в высокой люцерне, а эта яма была слегка поросшая садовой 

травкой. И он прыгнул через ограду прямо в ту яму, где были стекла и проволока, оказался 

в куче мусора, прыгнул туда, чтобы пощипать немного садовой травки. Пришлось 

приводить других лошадей и вытаскивать его из этой ямы. Когда он туда влетел, он там 

еще зацепился. А когда выбрался, он дрожал и кровоточил, вот так-то, просто пару раз 

ущипнуть той садовой травки, хотя стоял почти по колено в люцерне. 

Я часто размышлял над этим. "Тяжел путь преступника." Он просто не мог спокойно 

стоять там, где питался в чудесное время, но должен был прыгать через изгородь и 

пораниться, и порезаться, чтобы пожевать немножко другой травки. Примерно таким же 

образом и люди, которые прыгают через изгородь Божьего пастбища. Вы думаете, что это 

не так? Сегодня то приходят, то уходят. В церкви чудесно проводят время; потом, назавтра 

все разбазаривают. Становится очень тяжело. 

ВТОРЖЕНИЕ СОЕДИНЁННЫХ ШТАТОВ – 09.05.1954 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, 

ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 154                                                  Семейный Алтарь                                         3 июня 

 

Тогда я был невежда и не разумел; как скот был я пред Тобою. Но я всегда с Тобою: Ты 

держишь меня за правую руку; Ты руководишь меня советом Твоим и потом примешь 

меня в славу. Кто мне на небе? и с Тобою ничего не хочу на земле. Изнемогает плоть моя и 

сердце мое: Бог твердыня сердца моего и часть моя вовек. Ибо вот, удаляющие себя от 

Тебя гибнут; Ты истребляешь всякого отступающего от Тебя. А мне благо приближаться к 

Богу! На Господа Бога я возложил упование мое, чтобы возвещать все дела Твои. 

(Псалтирь 72:22-28) 
 

Однажды ночью, тогда Билли Поль, мой сын, был маленьким мальчиком. Мы жили в 

небольшом двухкомнатном домике. Моя жена покрыла линолеум воском, на полу, пол 

стал скользким, а ведро с водой стояло в другой комнате, на кухне: было две комнаты. Мы 

спали в первой комнате, а следующей была кухня. А ведро с водой и с ковшом стояло там. 

Так что он проснулся, позвал: "Папа." Я ответил: "Что?" Мой малыш. Он сказал: "Я хочу 

пить." Я ответил: "Хорошо", - ой, настолько устал, и, вот это да, я много ходил, проверял 

линии электропередач. Я ответил: "Дорогой, ты можешь пойти и попить там? Это сразу 

за дверью." Он сказал: "Папа, пойдём со мной." Я ответил: "О-о, дорогой, тебе ничто не 

повредит; просто выйди за дверь." Он сказал: "Папа, я боюсь идти, если только ты не 

пойдёшь со мной." Я подумал: "Бедняжка." Это верно! "Боже, я боюсь идти, если только 

Ты не пойдёшь со мной. Отец, я знаю, что всё в порядке. Ты предопределил служителей 

идти и проповедовать Евангелие, но если Ты не пойдёшь со мной, я боюсь. Пойди со 

мной." Так что я поднялся и сориентировался, взял его за руку. Мы пошли по комнате. Как 

только мы пошли, под ногами жена положила небольшой коврик, малыш поскользнулся и 

упал бы лицом вперёд, если бы я не держал его за руку. Я удержал его вот так, чтобы не 

дать ему упасть. Я подумал: "Поистине, Боже, это правильно. Просто держи меня за руку 

в этих скользких, тёмных местах и обстоятельствах в то время, как я нахожусь в поисках 

воды Жизни. Просто держи мою руку в то время, как я продвигаюсь вперёд."  
ИСЦЕЛЕНИЕ ДОЧЕРИ ИАИРА – В27.02.1955 ФИНИКС, АРИЗОНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 155                                                  Семейный Алтарь                                         4 июня 

 

Для чего, Боже, отринул нас навсегда? возгорелся гнев Твой на овец пажити Твоей? 

Вспомни сонм Твой, [который] Ты стяжал издревле, искупил в жезл достояния Твоего, - 

эту гору Сион, на которой Ты веселился. Подвигни стопы Твои к вековым развалинам: все 

разрушил враг во святилище. Рыкают враги Твои среди собраний Твоих; поставили знаки 

свои вместо знамений [наших]; показывали себя подобными поднимающему вверх секиру 

на сплетшиеся ветви дерева; и ныне все резьбы в нем в один раз разрушили секирами и 

бердышами; предали огню святилище Твое; совсем осквернили жилище имени Твоего; 

сказали в сердце своем: 'разорим их совсем', - и сожгли все места собраний Божиих на 

земле. (Псалтирь 73:1-8) 

 

Сегодня столько слышишь о том, что Бог — добрый Бог. Он — добрый Бог, но 

запомните, что Он — Бог святости, Бог, Который не может не заметить грех. Плата за 

наказание была уплачена, и ты обязан принять это на Его условиях. Помни, Он — Бог 

гнева, Бог ярости. И ты должен будешь предстать перед гневным Богом, а не просто перед 

Богом благости и милости. Сегодня вечером Он — твой Спаситель, в тот День Он — твой 

Судья. 

Поэтому, друг, будь уверен, что ничего не осталось недоделанным. Это пользы не 

принесет. Не вздумай относиться к этому беззаботно. Будь уверен, вдвойне уверен, ведь 

другой возможности у тебя не будет. Это — твоя единственная возможность, пока ты здесь 

на земле. 

Помните богача и Лазаря, там будет огромная пропасть между тобой и Им, которую никто 

никогда не пересекал и не пересечет. Понимаешь? Когда ты умираешь — это все. Я знаю, 

люди утверждают, что вымолят тебя из тех мест, но не вздумай когда-либо верить этому. 

Это противоречит Слову Божьему. Понимаешь? "Куда дерево клонится, туда оно и 

упадет". Сам Иисус сказал: "Там находится пропасть, когда человек умирает и попадает в 

ад, он (никогда) не может попасть на Небеса. Никто не пересекал ее и не пересечет." 

Насколько я понимаю, на этом точка. Если Иисус сказал, что это так, то это все. 

Поэтому, просто запомни: твоя возможность — сейчас, сегодня вечером может быть твой 

последний шанс. 

ГОЛОС ЗНАМЕНИЯ – В21.03.1964 ДЕНХЭМ-СПРИНГЗ, ЛУИЗИАНА, США 
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Знамений наших мы не видим, нет уже пророка, и нет с нами, кто знал бы, доколе [это 

будет]. Доколе, Боже, будет поносить враг? вечно ли будет хулить противник имя Твое? 

Для чего отклоняешь руку Твою и десницу Твою? Из среды недра Твоего порази [их]. 

Боже, Царь мой от века, устрояющий спасение посреди земли! Ты расторг силою Твоею 

море, Ты сокрушил головы змиев в воде; Ты сокрушил голову левиафана, отдал его в 

пищу людям пустыни. Ты иссек источник и поток, Ты иссушил сильные реки. Твой день и 

Твоя ночь: Ты уготовал светила и солнце; Ты установил все пределы земли, лето и зиму 

Ты учредил. (Псалтирь 73:9-17) 

 

Это парадокс, когда вы следите за луной. Взираете на приливы и отливы здесь, на 

побережье, как те сердитые волны, примерно четыре пятых земли покрыты водой. 

Пойдите на побережье и понаблюдайте за приливом, как те сердитые большие волны 

вырываются из океана с расстояния в полмили или больше, разбиваясь о берег. Почему 

они через него не переходят? Есть только одна вещь, препятствующая тому, чтобы они 

перешли, это луна. Луна – это Божий страж. Она следит за побережьем, потому что Бог 

установил его границы, и они не могут перейти их. Но когда луна начинает вращаться, 

чтобы взглянуть на Отца, обратите внимание, тот поток или схлынет, или подкрадется. 

Затем, когда она возвращается, он снова занимает свое место. Она для этого, потому что 

она – Божий страж.  

Луна находится в миллионах миль от земли – как она может повлиять на Землю? Как она 

может провести границу? Почему море не пробежит несколько сотен миль, и затем 

остановится? Потому что Бог установил ему пределы. Оно не может перейти их. У Него 

есть страж, чтобы наблюдать за тем, чтобы оно через них не перешло. Каждый знает, что 

когда луна приближается, поток идет с ней; вздымается, – он вздымается с ней: другой 

парадокс. Никто не может этого объяснить. Мы не знаем, какой эффект оказала луна на 

землю, и как она воздействует на это течение? Это — парадокс. 

ПАРАДОКС – Д28.01.1962 ФИНИКС, АРИЗОНА, США 
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Вспомни же: враг поносит Господа, и люди безумные хулят имя Твое. Не предай зверям 

душу горлицы Твоей; собрания убогих Твоих не забудь навсегда. Призри на завет Твой; 

ибо наполнились все мрачные места земли жилищами насилия. Да не возвратится 

угнетенный посрамленным; нищий и убогий да восхвалят имя Твое. Восстань, Боже, 

защити дело Твое, вспомни вседневное поношение Твое от безумного; не забудь крика 

врагов Твоих; шум восстающих против Тебя непрестанно поднимается. (Псалтирь 73:18-

23) 

 

Не позволяй, чтобы дьявол опрыскивал тебя образованием, ядом и подобной чепухой, 

что нужно быть современным, нужно быть таким-то. Вам никем не нужно быть, кроме 

сыновей и дочерей Божьих. А если вы рождены от Слова, вы ими и являетесь. Обратите 

внимание, если возьмете семя, хорошее семя, и опрыскаете его, это его погубит. Когда 

люди опыляют тебя этой деноминационной чепухой, это разрушает влияние 

оригинального Слова. Если тебе говорят, что ты должен то-то делать…"Другие девочки 

делают же. Другие мужчины делают же". Не верь этому! Это разрушит Божье влияние Его 

Слова на тебя. Вы это знаете. Наш отрывок гласит: "Не сообразуйтесь (не опыляйтесь), но 

преобразовывайтесь", — семя, которое в тебе. 

Современные люди ведут себя так, как будто не верят, что Бог есть. Вы знаете? Они ведут 

себя таким образом. Я не хочу называть их глупцами, но они так себя ведут. Потому что в 

Псалме 13:1 сказано: "Сказал безумец в сердце своем: нет Бога". Не надо, конечно, 

называть такого человека безумцем, но ведут они себя точно так. Потому что они…Ведут 

себя так, как будто Бога нет. Слово просто игнорируется. 

Смотрите! Недавно здесь меня позвали в комнату посмотреть, по-моему, Билли Поль, или 

кто-то сказал, что по телевизору шла какая-то религиозная программа. 

У нас нет телевизора, и в моем доме его не будет. Никогда! Если хотите, вам решать. Но 

Бог сказал мне не иметь телевизор. 

Когда мы заселились (я арендовал дом у одной милой пожилой сестры), у нее был 

телевизор, потому что он должен там быть, чтобы ее дом брали в аренду. Я разрешил 

детям смотреть религиозные программы. Итак, меня позвали и сказали, что шло 

евангельское пение. 

Вот это было сборище Рикисов! Вели себя так? Называют себя евангельскими певцами! 

Это было позором для Иисуса Христа, видеть, как они бесились, тряслись, и эти прически 

как у Рикки, и все остальное, знаете. Это было похоже на посмешище. 

Каин был таким человеком. Очень религиозен, конечно! Но в нем было не то семя, 

следовательно, оно произвело семя змея. Сатана поработал над этим семенем Едема, и от 

него произошел Каин. Он вылил на него свой яд.                                                                    

СИЛА ПРЕОБРАЖЕНИЯ – У31.10.1965 ПРЕСКОТТ, АРИЗОНА, США 
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Славим Тебя, Боже, славим, ибо близко имя Твое; возвещают чудеса Твои. 'Когда изберу 

время, Я произведу суд по правде. Колеблется земля и все живущие на ней: Я утвержу 

столпы ее'. (Псалтирь 74:2-4) 
 

Могу представить, как слепой Вартимей говорит: "О-о, если бы я только мог жить в тот 

день, когда великие, могущественные пророки спускались по той дороге! Я подошел бы к 

ним и сказал: 'Пророк Божий, смилуйся надо мной и верни мне зрение'. Но, увы, 

священник говорит, что дни чудес прошли, поэтому мы больше не можем это иметь. Так 

или иначе, кажется, они говорят, что Иегова лишился Своей силы". Они действительно 

пытаются говорить то же самое и сегодня. Но Он — по-прежнему Иегова Бог, и Его сила 

та же, то же сострадание, которое у Него было, и Он всегда будет таким же. В те дни у них 

были те, кто отрицал Его силу, отрицал Его чудеса, отрицал Его знамения. У нас они все 

еще есть сегодня, и они у нас будут до конца мира. 

У нас в те дни были те, кто верил и получал. И сегодня у нас есть те, кто верит и получает. 

И если наступит завтра, они по-прежнему будут верить и получать. Иисус сказал: "Я буду 

ходить на твоей стороне до скончания мира". Аминь. "Попутчик, согражданин, Я буду с 

тобой. Я буду ходить с тобой. Если ты только позволишь Мне, Я буду водить тебя путями, 

которыми ты должен ходить". Я люблю это: "Я буду с тобой до скончания мира. Пока все 

не закончится, Я буду с тобой." Обратите внимание, затем он подумал: "О-о, если бы я 

только мог жить в дни, когда чудеса были реальны! Вот, я за пределами возможностей 

врача. Я — бедный нищий. У меня дома семья. Возможно, сегодня я не получу монету. 

Мои дети голодные, и я знаю, что моя жена голодна. А у меня нет другого способа 

заработать на пропитание. О-о, если бы я только мог видеть, я хотел бы получить работу 

где-нибудь на пшеничном поле. Однако я не могу видеть". 

Итак, представляю, что, когда он там сидел, Бог начинает иметь дело с его сердцем и 

готовить его к чему-то. Он едва ли знал, что как раз за углом находился Источник Жизни. 

Аллилуйя! Как раз за углом, когда начинаешь размышлять о Божественном исцелении, 

начинаешь размышлять о Христе… Удерживай Его в своих мыслях. "Если есть какая 

похвала, если есть какая добродетель, – сказано в Библии, – размышляйте об этом." Если 

приходит любая мысль: "Ну, возможно, так быть не может, возможно…" – сразу же убирай 

ее из своего разума. Размышляй о том, что позитивно. Никогда не позволяй негативному 

проходить через твои мысли. Никогда не позволяй им задерживаться, если они появятся; 

сосредоточь свои размышления на позитивном: на Иисусе. 

Не думай, сидя там в инвалидной коляске, что ты безнадёжен. Ты не безнадёжен. Даже не 

позволяй этому негативу проходить через твои мысли. Не позволяй ему бросать якорь. Ты 

не можешь воспрепятствовать этому проходить через твой разум (верно!), но не позволяй 

этому укорениться. Как сказал один пожилой фермер: "Я не могу сделать так, чтобы 

птицы не летали над моим участком." Но у него была двустволка. Сказал: "Я, конечно, не 

дам им садиться." Так что вы делайте то же самое. Понимаете? Не позволяйте им 

садиться. Пусть они сразу же улетают. Итак, вот ружье: Новый и Ветхий Заветы – это 

двустволка, к тому же очень хорошая. Говорю вам: она не даст им сесть. 

СЛЕПОЙ ВАРТИМЕЙ – 15.11.1955 САН-ФЕРНАНДО, КАЛИФОРНИЯ, США 
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Говорю безумствующим: 'не безумствуйте', и нечестивым: 'не поднимайте рога, не 

поднимайте высоко рога вашего, [не] говорите жестоковыйно', ибо не от востока и не от 

запада и не от пустыни возвышение, но Бог есть судия: одного унижает, а другого 

возносит; ибо чаша в руке Господа, вино кипит в ней, полное смешения, и Он наливает из 

нее. Даже дрожжи ее будут выжимать и пить все нечестивые земли. А я буду возвещать 

вечно, буду воспевать Бога Иаковлева, все роги нечестивых сломлю, и вознесутся роги 

праведника. (Псалтирь 74:5-11) 

 

Все равно оно поднимается, как цветок. Кажется, что семени конец, оно умирает и 

падает в землю. Если выкопать это семечко, оно сгнившее, как какая-то грязь. Но оттуда 

появляется жизнь, чтобы воспроизвести еще один цветок. Бог в простоте. Он делает то же 

самое. Путь вверх — это путь вниз, всегда. Смиритесь! Никогда не говори: "Ну, у меня то 

и се." У тебя ничего нет. Просто запомни: если ты получил благодать Божью, будь за нее 

благодарен и при этом будь смиренным. Понимаете? Постоянно смиряй себя. 

Так вот. Итак, мы видим, что люди становятся очень умными и образованными. Теперь я 

хочу показать вам еще одно. Других так далеко заносит в другую сторону, что они, 

пытаясь быть религиозными, становятся фанатиками. Так вот, мы знаем, что у нас такие 

есть. Понимаете? Их заносит в другую сторону. Вот в чем я не согласен с группой братьев, 

которые тут недавно отклонились от пути Света. Они не смогли просто наблюдать за 

действием феномена, не создав свою группу. Поэтому они собрались в Канаде и создали 

группу людей, в которой они собирались распределять и ставить друг друга апостолами и 

пророками, и так далее. Все это провалилось. Видите? И так всегда будет. Понимаете? Они 

настолько осуждают другие вещи и прочее, что их заносит аж в другую крайность. 

Понимаете? 

Одна сторона — высокоинтеллектуальная, охладевшая и безразличная — там они все 

отрицают. А другие становятся на другую сторону, где радикальные эмоции, и отрицают 

Слово. Но настоящая истинная Церковь остается на самой середине дороги. 

БОГ СКРЫВАЕТСЯ В ПРОСТОТЕ, А ЗАТЕМ В НЕЙ ЖЕ ОТКРЫВАЕТСЯ – У17.03.1963 

ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 
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Ведом в Иудее Бог; у Израиля велико имя Его. И было в Салиме жилище Его и 

пребывание Его на Сионе. Там сокрушил Он стрелы лука, щит и меч и брань. (Псалтирь 

75:2-4) 
 

Так что мы обнаруживаем, что эти тайные агенты врага, которые сидят… Теперь каждая 

страна снаряжает этих людей новейшими вооружениями, самыми новыми. Они изучают и 

делают всё. Они пытаются противостоять оружию противника и заполучить более 

современное оружие, в котором побольше ударной силы. От лука со стрелой к мушкету, 

от мушкета к современной винтовке, от неё к атомному оружию; они просто продолжают 

создавать. Люди всё время заняты этим. Это — дело целой страны. Если они хотят 

выжить, они хотят снарядить своих солдат самым лучшим оружием. Что ж, знаете, Бог 

бесконечен. Ему не нужно выдумывать что-то получше. У Него с самого начала есть 

лучшее. Этого не усовершенствуешь. С этим ничего уже не поделаешь. Он просто дал нам 

самое лучшее, это — Его Слово. Аминь! Верно. Его Слово — самое лучшее, что можно 

дать. Бог даёт Своему народу самое лучшее. Именно это Он избрал для Своих детей — 

самое лучшее. Я так рад этому. Я вижу Бога, нашего Отца и Царство, представителями 

которого мы являемся. Он бесконечен. Так вот, эти страны продолжают создавать, 

изучать, работать, ставят научные эксперименты и тому подобное. Но понимаете, Бог 

бесконечен, поэтому Он знает конец от начала. До того, как нечто произошло, Он знает 

каким образом, когда и где это произойдёт. Так что мы можем покоиться в уверенности, 

что, пока мы находимся в Нём, всё будет просто прекрасно. Нет нужды бояться. Нас ничто 

не может побеспокоить. Так что мы просто мирно покоимся как малые дети, нам ничто не 

может повредить.   
НАДЕВАЯ ВСЕОРУЖИЕ БОГА – 07.06.1962 АБЕРДИН, СЕВЕРНАЯ КАРОЛИНА, США 
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Ты славен, могущественнее гор хищнических. Крепкие сердцем стали добычею, уснули 

сном своим, и не нашли все мужи силы рук своих. От прещения Твоего, Боже Иакова, 

вздремали и колесница и конь. Ты страшен, и кто устоит пред лицом Твоим во время гнева 

Твоего? С небес Ты возвестил суд; земля убоялась и утихла, когда восстал Бог на суд, 

чтобы спасти всех угнетенных земли. (Псалтирь 75:5-10) 
 

Заметьте: Освальд, который сидел там, как ужасно, должно быть, это было для него, или 

будет, то есть, я полагаю, было, когда он размышлял, что он предстанет перед 

разозленным Верховным Судом, с гневом за убийство их президента. Милости не будет. 

Каждая улика, которую они смогут найти против него, дополнит меру против него. 

Отпечатки пальцев, оружие, место, где он был — перед ним все выложат. 

Это будет чем-то мягоньким по сравнению с тем, что будет с людьми, которые сидят на 

этих собраниях и видят Иисуса Христа, воскресшего в облике Своего Существа и 

отождествляющего Себя, а вы уходите, не приняв Его, держитесь за какое-то мелкое 

вероучение или что-нибудь такое, что ты назвал бы маловажным. Это будет чем-то 

мягоньким, когда вы попадете в Присутствие разгневанного Бога... вы, кто попрал Кровь 

Его Сына и заново распял Его у себя в разуме, променял свое первородное право на 

популярность. Это будет чем-то чудовищным в тот день. Это будет ужасной мыслью. Как 

вы можете сидеть в той душной камере? 

Вы, аборигены в Африке, вы, в Австралии, Швеции, Швейцарии, вы будете слушать эту 

ленту — как вы ответите в День Суда, когда я был в ваших странах, и вы видели 

опознавательный знак Иисуса Христа, поднимающегося среди людей и доказывающего 

Себя? 

Волнение, ой-ой, должно быть, он был весь в поту! О-о, как он мог это совершить, если он 

был в здравом уме? 

Каким же разгневанным Богом, по-вашему, это будет для тех, кто попрал ногами Сына 

Божьего и распял его заново, опять? 

Обратите внимание: пилот, когда он готовится поднять самолет в воздух. Пилот выведет 

самолет, он все проверит, прежде чем он будет взлетать, каждый прибор. Он вырулит на 

взлетную полосу и станет там и проверит закрылки, проверит пробки на баках. Все, 

каждый имеющийся у него прибор — он проверяет его снова и снова. Многие из вас 

летали на самолетах, и вы знаете, что это правда. Он проверяет каждый прибор. Зачем? На 

его руках кровь его ближнего. Он хочет убедиться, что все приборы работают правильно. 

Как насчет врача перед операцией, когда он знает, что будет оперировать, удалять опухоль, 

или операция на сердце, или что-нибудь, и будет это оперировать? Когда он собирается 

оперировать ваше тело, он проверит ваше сердце, проверит артериальное давление, 

проверит, нет ли у вас простуды, назначит анестезию. Он опять, опять и опять все 

проверяет. Зачем? Он не хочет, чтобы на его руках была кровь его ближнего. 

И если врач, и пилот, и так далее, будут проверять, то как же следует проверить Церкви 

Иисуса Христа, когда мы видим события, среди которых мы сегодня живем? Нам бы 

лучше проверить. На наших руках может остаться Кровь Иисуса Христа. 

ЧТО МЫ СДЕЛАЕМ С ИИСУСОМ, НАЗЫВАЕМЫМ ХРИСТОМ? – 26.01.1964 

ФИНИКС, АРИЗОНА, США 

 

 

  



 
 
 

День 162                                                   Семейный Алтарь                                       11 июня 

 

И гнев человеческий обратится во славу Тебе: остаток гнева Ты укротишь. Делайте и 

воздавайте обеты Господу, Богу вашему; все, которые вокруг Него, да принесут дары 

Страшному: Он укрощает дух князей, Он страшен для царей земных. (Псалтирь 75:11-13) 

 

Я слышал, как кто-то однажды сказал, что в Тысячелетнем царстве будет Божественное 

исцеление. Хорошо, там у вас будет прославленное тело, для чего вам тогда понадобится 

Божественное исцеление? Это дьявол пытается поместить вас куда-то в будущее, какое-то 

Тысячелетнее царство, где вы кем-то станете; прямо сейчас вы — сыновья и дочери 

Божьи. Аминь! Если ваша теология, выдуманная человеком, даст вам лишь немного 

холодной картошки и скажет вам ожидать — пожалуйста. Но у меня в распоряжении 

полноценный обед Святого Духа. Хорошо, благословен Бог; это верно. Они хотят 

вынудить тебя стоять здесь и питаться какими-то очистками или глодать кости и скажут, 

что этот цыпленок умер много лет тому назад. Не верь этому! У Бога есть сытная еда для 

здорового человека, у которого есть полная вера в Сына Божьего, который верит этому и 

следует инструкциям. В меню написано: "Пусть любой, кто пожелает, приходит", - и - 

"Обетование для вас и для детей ваших и для находящихся вдалеке; для всех, кого 

призовёт Господь наш Бог." Аллилуйя! (Думаю, что прямо сейчас я смогу сыграть на 

этом. Так точно!) Это верно, братья! Тот же Святой Дух с теми же знамениями, чудесами, 

с той же силой… Так точно; Божий Святой Дух. О-о, я знаю, от этого вы станете глупыми 

для мира, но зачем вам беспокоиться о мире? Я думаю, подобно Давиду: он был настолько 

наполнен Божьей славой! Когда он увидел, как приближался ковчег, он выбежал, 

подпрыгнул и щёлкнул в воздухе каблуками, начал там танцевать. А его самозваная жена 

(деноминационного типа) выглянула в окно и сказала: "О-о, как он смутил меня." Так что 

в тот вечер, когда Давид пришёл домой, она сказала: "Давид, что ты там делал (другими 

словами: вёл себя как идиот), танцевал там, дурачился, щёлкал в воздухе каблуками?" Он 

ответил: "Я танцевал и радовался перед Господом." Бог взглянул с небес и сказал: "Давид, 

ты — человек по сердцу Моему." Конечно! А его жена возгордилась, и что произошло? 

Она до конца жизни оставалась бесплодной; Бог наложил на неё проклятье. "Проклят 

любой, кто прикоснётся к Божьим помазанникам. Не прикасайтесь к Моим 

помазанникам." Это верно! "Ибо лучше для вас, если бы вам на шею повесили 

мельничный жернов и утопили бы в глубине морской, чем соблазнить даже одного из 

малых, верующих в Меня. Эти знамения последуют за теми, кто верит в Меня." Это 

проводит различие; это подтвердит, были вы на конференции или нет. Это верно! "Эти 

знамения последуют за ними." О-о, Он так благ! В этом нет гордости, не так ли? Давайте 

завершим эту конференцию.  

КОНФЕРЕНЦИИ – 08.06.1960 ЧАТАКВА, ОГАЙО, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 163                                                   Семейный Алтарь                                      12 июня 

 

Глас мой к Богу, и я буду взывать; глас мой к Богу, и Он услышит меня. В день скорби 

моей ищу Господа; рука моя простерта ночью и не опускается; душа моя отказывается от 

утешения. Вспоминаю о Боге и трепещу; помышляю, и изнемогает дух мой. (Псалтирь 

76:2-4) 

 

Когда твой пастор помолится за тебя, скажешь: "Что ж, должно быть, он — не муж 

Божий, иначе Бог услышал бы его молитву." А что с твоей верой? Именно твоя вера, а 

вовсе не его молитва, касается Бога. Ты подчиняешься Божьему Слову. А когда ты 

подчиняешься Божьему Слову, Бог обязан ответить тебе, если ты веришь Ему. Это 

залегает в тебе. Не обвиняй другого. Хорошо! Бог показывает знамения, чудеса и 

остальное, но, похоже, люди не постигают, что это такое. Недавно ко мне пришёл один 

человек, сказал: "Брат Бранхам, я был на собраниях Фримана, Робертса, Огилви, я 

посетил их все. Они не принесли мне никакой пользы, я пришёл к вам." Я ответил: 

"Сейчас вы не в лучшем положении, чем были раньше. Вы пошли не к тем людям. 

Придите к Христу!" Аминь! Зачем вам попусту тратить время с людьми? Люди ничего для 

вас не сделают. Человек может проповедовать Слово; он может показать знамения, 

которые Бог дал ему. Но он не сможет исцелить тебя; Бог должен исцелить тебя. Это 

верно! Вы верите, что это — истина? Друзья, это истина. Это верно. Что ж, ваш пастор 

сделает это также хорошо, как любой старший в церкви, как любой другой человек. Это 

верно! У него столько же прав сделать это, как и у любого другого человека. Потому что 

единственное, что у тебя должно быть — это вера в Бога. Вот вам, пожалуйста.  
ВЕРИШЬ ЛИ ТЫ ЭТОМУ? – 15.01.1950 ХЬЮСТОН, ТЕХАС, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 164                                                 Семейный Алтарь                                       13 июня 

 

Ты не даешь мне сомкнуть очей моих; я потрясен и не могу говорить. Размышляю о 

днях древних, о летах веков [минувших]; припоминаю песни мои в ночи, беседую с 

сердцем моим, и дух мой испытывает: неужели навсегда отринул Господь, и не будет 

более благоволить? неужели навсегда перестала милость Его, и пресеклось слово Его в 

род и род? неужели Бог забыл миловать? Неужели во гневе затворил щедроты Свои? И 

сказал я: 'вот мое горе - изменение десницы Всевышнего'. Буду вспоминать о делах 

Господа; буду вспоминать о чудесах Твоих древних; буду вникать во все дела Твои, 

размышлять о великих Твоих деяниях. (Псалтирь 76:5-13) 

 

Удивительно, мальчишка, невысокий паренек, выглядел не старше двенадцати лет (я не 

вижу его здесь), с повязкой помощника на руке поднялся и постучал в окно. Я сидел, 

читая Писание. Я изучал Писание, чтобы проповедовать в этот полдень, просматривал, 

чтобы быть уверенным, что место Писания находилось на правильном месте. Я выписал 

несколько мест, и я их сопоставлял. А этот парнишка поднялся, спросил: "Брат Бранхам, 

можно вас сфотографировать?" Я ответил: "Так точно. Конечно, можешь, – сказал я, – 

если твой фотоаппарат сфотографирует меня". Я вышел на улицу, он меня 

сфотографировал. Я сказал: "Тебе лучше проверить кадр. Он может быть поврежден". Он 

просто рассмеялся, симпатичный паренек. Сказал: "Не думаю, что это так." А я сказал: 

"Ладно, надеюсь, что всё в порядке." Затем он повернулся и посмотрел на меня. Я 

спросил: "Ты здесь живешь?" Он ответил: "Живу." Я сказал: "У вас, конечно, самый 

замечательный климат из всех мест, где я когда-либо был." Он сказал: "Спасибо." 

Добавил: "Что ж, брат Бранхам, не хочу вас задерживать. Я вижу, что вы изучаете. Если 

мы не встретимся снова, я встречу вас на другой стороне." Парнишка, молоденький 

помощник. Я подумал: "Это верно." Да.   

Чтоб в песках времен остался След и нашего пути,  

След, что выведет, быть может, На дорогу и других  

Заблудившихся, усталых И пробудит совесть в них.  

Это верно. Давайте увидим, откуда мы сможем прийти, и сделаем шаги, чтобы, если 

завтра появятся другие, они последовали бы по нашим следам. Давайте убедимся в том, 

что следы ведут прямо к Голгофе, потому что это — именно то место. Ещё раз: спасибо 

всем вам. 

ПРИНЯТЬ ВСЕОРУЖИЕ БОЖЬЕ – 17.01.1962 САНТА-МАРИЯ, КАЛИФОРНИЯ, США 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 165                                                   Семейный Алтарь                                     14 июня 

 

Боже! свят путь Твой. Кто Бог так великий, как Бог [наш]! Ты — Бог, творящий чудеса; 

Ты явил могущество Свое среди народов; Ты избавил мышцею народ Твой, сынов Иакова 

и Иосифа. Видели Тебя, Боже, воды, видели Тебя воды и убоялись, и вострепетали 

бездны. Облака изливали воды, тучи издавали гром, и стрелы Твои летали. Глас грома 

Твоего в круге небесном; молнии освещали вселенную; земля содрогалась и тряслась. 

Путь Твой в море, и стезя Твоя в водах великих, и следы Твои неведомы. Как стадо, вел 

Ты народ Твой рукою Моисея и Аарона. (Псалтирь 76:14-21) 
 

У Бога есть время и причина для того, чтобы исполнить все Свои замыслы. Бог 

совершенно точно знает, что Он собирается сделать. Мы не знаем. Мы только должны 

принимать это так, как Он дает это нам. Но Он знает, и ничто не сможет 

воспрепятствовать тому, что Он запланировал сделать. Всему этому надлежит произойти. 

Иногда должны появляться какие–то неровности и трудности только лишь для того, чтобы 

выявить настоящий, истинный характер. Вы знаете, дождь рождается в искромсанном, 

клочковатом, сверкающем молниями, громовом небе. Если бы у нас не было дождя, мы не 

смогли бы жить. Но видите, что требуется для того, чтобы принести дождь? Гром, 

вспышки молнии, ярость. Оттуда приходит дождь. Семя должно умереть, сгнить, 

разложиться, завонять и снова превратиться в прах земной для того, чтобы принести 

новую жизнь. Золото нужно бить, переворачивать опять и опять туда–сюда и колотить, 

пока весь шлак не будет удален. Не потому, что оно блестит, ведь железный колчедан, 

известный как золото дураков, тоже блестит, как настоящее золото. Положите их рядом. 

Рассмотришь их с двух сторон, ты едва ли сможешь увидеть разницу. Но соедините их, 

тогда можно будет увидеть отличие. И тот, кто выколачивает его, должен бить до тех пор, 

пока не увидит в золоте своего отражения.  

Бог назначает время и имеет цель для всего, что Он делает. Ничего не происходит просто 

случайно для тех, кто любит Господа и призван по Его изволению. Понимаете? Мы – 

предопределенные. Все в точности работает с этой целью, потому что Он не может 

солгать. Он говорил, что это так, что у всего есть свое время, своя пора и свой путь. Бог 

стоит за каждым движением. Иногда ты думаешь, что все идет не так. Это на наш взгляд. 

Те обстоятельства, они допущены до нас, испытания и недоумение. Это — проверка, 

чтобы посмотреть, как мы будем реагировать на то или иное событие.  

ПОРУГАНИЕ ИЗ-ЗА СЛОВА – 23.12.1962 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 166                                                 Семейный Алтарь                                       15 июня 

 

Внимай, народ мой, закону моему, приклоните ухо ваше к словам уст моих. Открою уста 

мои в притче и произнесу гадания из древности. Что слышали мы и узнали, и отцы наши 

рассказали нам, не скроем от детей их, возвещая роду грядущему славу Господа, и силу Его, 

и чудеса Его, которые Он сотворил. Он постановил устав в Иакове и положил закон в 

Израиле, который заповедал отцам нашим возвещать детям их, чтобы знал грядущий род, 

дети, которые родятся, и чтобы они в свое время возвещали своим детям, - возлагать 

надежду свою на Бога и не забывать дел Божиих, и хранить заповеди Его, и не быть 

подобными отцам их, роду упорному и мятежному, неустроенному сердцем и             

неверному Богу духом своим. (Псалтирь 77:1-8)  
 

Мы — Христиане. Мы рождены заново. Наше Царство — свыше, с небес. Мы рождены 

от Духа свыше. Так что мы ведём себя как оттуда, где люди живут свято, праведники, 

честные, прямые по отношению друг к другу, ко всем относятся хорошо и делают всё 

возможное, чтобы помочь другому. Не здесь, в такого рода скоплении, тот факт, что ты — 

американец, не делает тебя Христианином. Однажды мистер Босворт спросил девушку на 

платформе: "Вы — Христианка?" Она ответила: "Я дам вам понять, я каждый вечер 

зажигаю свечу." Как будто это имеет отношение к христианству! Но именно так обстоят 

дела. Понимаете? О-о, если бы мы уделяли больше времени, чтобы рассказывать своим 

детям библейские истории! Представляю, что я мог бы пойти в этот город, взять любого 

мальчика, и каждый из них сможет мне рассказать кто такой Дэви Крокетт. Я могу 

поспорить, что даже двадцать из ста не смогут сказать мне, кем был Иисус Христос и 

когда Он родился. Это верно. О, конечно! Понимаете? Это просто американский дух 

движется повсюду. Вот и всё, понимаете? И теперь, мы находим, что сегодня мы посеяли 

ветер и пожинаем бурю. Именно это мы и делаем. Так вот, но мы должны учить наших 

детей о Христе. Малыш Джон, мама учила его о Боге. А он сказал: "Знаешь, посмотри, 

когда нечто произойдёт, хорошо наставленный ребёнок…" "Наставь юношу при начале 

пути. Даже когда он состарится, он не удалится от него." 

НЕ БОЙСЯ – 11.03.1961 РИЧМОНД, ВИРДЖИНИЯ, США  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 167                                                   Семейный Алтарь                                      16 июня 

 

Сыны Ефремовы, вооруженные, стреляющие из луков, обратились назад в день брани: 

они не сохранили завета Божия и отреклись ходить в законе Его; забыли дела Его и 

чудеса, которые Он явил им. Он пред глазами отцов их сотворил чудеса в земле 

Египетской, на поле Цоан: разделил море, и провел их чрез него, и поставил воды стеною; 

и днем вел их облаком, а во всю ночь светом огня; рассек камень в пустыне и напоил их, 

как из великой бездны; из скалы извел потоки, и воды потекли, как реки. (Псалтирь 77:9-

16) 

 

Когда у меня есть вера, что Бог намерен исполнить Своё Слово, хотя я сейчас и не 

исцелён, я знаю, что у Бога есть множество исцеляющей силы и у меня есть вера, чтобы 

она достигла меня. Я просто счастлив с верой, говорящей мне: "Ты будешь здоров", - как 

если бы я стал здоров в то же мгновение. Не имеет никакого значения, потому что ты уже 

обладаешь этим. Вера — это сущность, а не притворство. Однако ты держишь не в своей 

руке, но во владении твоего сердца у тебя есть покупательная способность твоего 

исцеления. Так вот, имея двадцать пять центов, я могу пройти несколько миль, чтобы 

купить булку хлеба. Однако всё время, пока я буду идти, я буду слабеть, и всё время буду 

радоваться, потому что я знаю, что, когда я достигну того места, я куплю хлеб. Возможно, 

мне придётся подниматься на холм, затем спускаться в чащу леса, проходить через реку, 

идти через пни, я могу проголодаться, пока доберусь туда так, что желудок будет 

пустовать. Однако я всё время радуюсь, хотя мне становится хуже, я слабею, ощущаю 

голод; я радуюсь, потому что у меня есть покупательная способность, чтобы купить хлеб. 

Когда человек действительно ищет Бога с непрелюбодейной верой, что Бог способен 

исполнить то, что обещал, он может радоваться невзирая на то, насколько он болен или 

как сильно он страдает. Когда человек получает веру, неважно, помолились за него или 

нет, все его боли, для него всё это улажено. Есть старая поговорка, которую я люблю 

цитировать: "Трус умирает десять тысяч раз, герой — никогда." Трус всегда напуган. Он 

убегает из-за любой мелочи. Как мы бы сказали на языке охотников, он постоянно 

пугается. Он боится даже тени. Так происходит с человеком, который приходит и 

исповедует себя верующим, но пугается каждого пугала, которое дьявол ставит перед 

ним. О-о, он думает: "Ой, мне не стало лучше. Просто чувствую себя не лучше, чем 

вчера." Какая разница? Если у тебя в сердце реальная вера, что Бог исполнит Своё Слово, 

все боли, недуги, недомогания и тени не будут ничего значить. В сердце ты веришь Этому. 

Это — твоё и ничто не сможет отделить тебя от этого. Это твоё; это — дар, который Бог 

дал тебе, благословенная уверенность, что Он способен исполнить то, о чём ты просил, 

потому что Он обещал это. Это — реальная вера. 

ИМЕЙТЕ ВЕРУ В БОГА – 05.01.1958 ЧИКАГО, ИЛЛИНОЙС, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 168                                                   Семейный Алтарь                                      17 июня 

 

Но они продолжали грешить пред Ним и раздражать Всевышнего в пустыне: искушали 

Бога в сердце своем, требуя пищи по душе своей, и говорили против Бога и сказали: 

'может ли Бог приготовить трапезу в пустыне?' Вот, Он ударил в камень, и потекли воды, 

и полились ручьи. 'Может ли Он дать и хлеб, может ли приготовлять мясо народу 

Своему?' Господь услышал и воспламенился гневом, и огонь возгорелся на Иакова, и гнев 

подвигнулся на Израиля за то, что не веровали в Бога и не уповали на спасение Его. Он 

повелел облакам свыше и отверз двери неба, и одождил на них манну в пищу, и хлеб 

небесный дал им. Хлеб ангельский ел человек; послал Он им пищу до сытости. Он 

возбудил на небе восточный ветер и навел южный силою Своею и, как пыль, одождил на 

них мясо и, как песок морской, птиц пернатых: поверг их среди стана их, около жилищ 

их. (Псалтирь 77:17-28) 

 

Мы любим друг друга не потому, что мы кого-то из себя представляем, но мы любим 

друг в друге Христа, понимаете. Мы любим Бога, Который находится в нас. Итак, мы 

любим собираться. Как мы поем старый гимн:  

Блажен союз, что нас, В любви Христа связал,  

Общенью душ, которых спас, Он образ Неба дал.  

Видите, общенью душ, которых спас, Он образ Неба дал.  

К Отцу небесных благ Свои мольбы несем;  

В надеждах, целях и трудах Едины мы с Христом.  

Да, господа! Когда один получил благословение, мы все счастливы от этого. Когда один 

печалится, мы печалимся вместе с ним. Мы все хотим быть вместе. Итак, такими мы 

должны быть.  

И таким должен быть Израиль. Но это стало тягостным: "О, этот старый негодный хлеб, 

Ангельский хлеб! Ну и зачем мы заботимся об этом старом негодном хлебе? Нашим 

душам опротивело все это! Все не так. И эта старая манна, которая падает каждый вечер, 

как же, нам бы лучше чеснока и лука из Египта." Видите, их сердца не были готовы к 

путешествию. Когда мужчина или женщина начинают жаловаться из-за хождения в 

церковь, им так надоедает ходить в церковь — они не готовы к путешествию. Это верно. 

Что-то где-то не так. 

ВЕЗДЕСУЩАЯ ВОДА ИЗ СКАЛЫ – У23.07.1961 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, 

США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 169                                                   Семейный Алтарь                                      18 июня 

 

И они ели и пресытились; и желаемое ими дал им. Но еще не прошла прихоть их, еще 

пища была в устах их, гнев Божий пришел на них, убил тучных их и юношей Израилевых 

низложил. При всем этом они продолжали грешить и не верили чудесам Его. И погубил 

дни их в суете и лета их в смятении. Когда Он убивал их, они искали Его и обращались, и 

с раннего утра прибегали к Богу, и вспоминали, что Бог — их прибежище, и Бог 

Всевышний — Избавитель их, и льстили Ему устами своими и языком своим лгали пред 

Ним; сердце же их было неправо пред Ним, и они не были верны завету Его. Но Он, 

Милостивый, прощал грех и не истреблял их, многократно отвращал гнев Свой и не 

возбуждал всей ярости Своей: Он помнил, что они плоть, дыхание, которое уходит и не 

возвращается. (Псалтирь 77:29-39) 
 

Так вот, с течением времени, именно тогда в Израиле произошло большое отхождение. 

Когда было время этого большого скопления народа, тогда народ начал отступать, из 

одной стороны в другую. Тогда они болтали: "Как бы нам хотелось вернуться в Египет. 

Нашим душам опротивел этот негодный хлеб." Другими словами, если я сейчас возьму 

это из истории, это то, что они сказали. Теперь, в нынешнее время, будет так: "О-о, 

каждую среду вечером молитвенное собрание! Каждое воскресенье утром возвращаться в 

церковь! Что мы слышим? То же самое: проповедник поднимается и проповедует, песни, 

возвращаемся обратно." Видите, тогда вы ходите просто как по обязанности. Вы – не 

поклоняющиеся. Поклоняющийся ходит туда, чтобы поклоняться, выражать себя перед 

своим Богом, восхвалять Бога за Его благость; он держится за каждое Слово.  

Точно, как любовная связь. Если бы вы ходили с девушкой из-за того, что вы знаете, что 

такова обязанность, или вы ходили бы с парнем, когда были молодыми. "Мама хочет, 

чтобы я дружила с этим парнем, но я терпеть его не могу." Вы ничего не получаете от того, 

что он приходит к вам. Или, если такое же отношение девушки к парню, или парня к 

девушке. Вы ходите с ней, она надоедает вам; мама хочет, чтобы вы дружили с ней, потому 

что она — девушка такого типа, который нравится маме. Видите, она вам надоедает; 

никаких привязанностей. Но вам все равно, вы не хотите идти к ней. Ведь это ужасно. А 

когда он приходит к вам, о-о, вам просто хочется, чтобы он поторопился, ушел домой. То 

же самое, когда вы говорите: "Почему он так долго проповедует?" А что насчет всего этого 

и остального? Видите, вы не любите. Но когда вы действительно держитесь за каждое 

Слово, как сегодня утром Дух дал вам предупреждение, понимаете: "Держась за каждое 

Слово." Возможно, это то, о чем Он говорил вам. Держитесь! Это — Вечная Жизнь, 

каждое Слово Божье. Ходить в церковь — это радость, при любых обстоятельствах. То ли 

там жарко, холодно или так себе, то ли люди ссорятся, ворчат, что бы они ни делали, 

слышать Слово Господне — это все равно радость. Тогда вы влюблены во Христа, 

понимаете, вы любите ходить в церковь.  

ВЕЗДЕСУЩАЯ ВОДА ИЗ СКАЛЫ – У23.07.1961 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, 

США 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 170                                                  Семейный Алтарь                                       19 июня 

 

Сколько раз они раздражали Его в пустыне и прогневляли Его в [стране] необитаемой! и 

снова искушали Бога и оскорбляли Святого Израилева, не помнили руки Его, дня, когда 

Он избавил их от угнетения, когда сотворил в Египте знамения Свои и чудеса Свои на 

поле Цоан; и превратил реки их и потоки их в кровь, чтобы они не могли пить; послал на 

них насекомых, чтобы жалили их, и жаб, чтобы губили их; земные произрастения их отдал 

гусенице и труд их — саранче; виноград их побил градом и сикоморы их - льдом; 

скот их предал граду и стада их—молниям; послал на них пламень гнева Своего, и 

негодование, и ярость и бедствие, посольство злых ангелов; (Псалтирь 77:40-49) 

 

Посмотрите, вот что они сделали. Они оставили египетские горшки с чесноком, чтобы 

есть пищу Ангелов, и при этом жаловались. Вы можете себе представить? Да, мы видим 

это. У них такое тоже было, они оставили грязные египетские воды, чтобы пить из этой 

духовной Скалы, и всё равно жаловались. Они оставили хвастливых египетских врачей, 

которые хвастались своими способностями, чтобы быть с великим Врачом, так что, когда 

они вышли из пустыни, даже их одежды не ветшали и среди них не было ни одного 

немощного, и всё равно жаловались. Они также оставили людей, говоривших, что дни 

чудес прошли, чтобы быть с верующими, которых сопровождают знамения. Так вот, разве 

сегодня не то же самое? Ты выходишь из старого холодного формализма, получаешь 

Святого Духа, Бог наполняет тебя благостью, ты пьёшь из неиссякаемого Источника и всё 

остальное, "радость неизречённая и преславная", и при этом начинаешь жаловаться. Точно 

то же самое! Не успеешь оглянуться, как останешься в стороне, в пустыне. Именно так 

Бог и поступает. Именно таким образом. Бог этого не делает; люди сами делают это. Их 

плотское мышление делает это. Они были свидетелями десяти могущественных чудес, 

явленных в Египте: мухи, вши, огонь, Ангел смерти. Всё это они видели в Египте. Бог 

совершил все эти великие чудеса, которые они видели, но по-прежнему рассуждали по-

плотски. Затем они увидели Красное море, которое мешало им исполнять свои 

обязанности. Тогда они шествовали на своём пути, вышли, перед ними был Огненный 

Столп, и они шествовали дальше к Красному морю. Когда они туда пришли, исполняя 

свои обязанности, возникло препятствие. Первым делом они устрашились и не знали, что 

делать. Именно таким образом люди ведут себя сегодня, когда на них нападает страх, а 

они при исполнении обязанностей. Послушай, брат, позволь мне сказать следующее: если 

ты ходишь во Свете, имеешь общение с Богом, с Его народом, на тебе Святой Дух и ты 

встречаешь препятствия прямо при исполнении своих обязанностей, не останавливайся, 

просто продолжай пробиваться вперёд. Бог даст выход из этого. Это одно из величайших 

переживаний в моей жизни — видеть Бога. Когда я не могу перепрыгнуть через это, 

проползти под низом, обойти, или ещё как-нибудь, Бог даёт выход, и я прохожу прямо 

через это. Так или иначе, Его благодати достаточно, чтобы провести нас через всё это.     

ПРОГОВОРИ К СКАЛЕ И ОНА ДАСТ ВОДУ – 23.07.1960 ЛЭЙКПОРТ, КАЛИФОРНИЯ, 

CША 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 171                                                 Семейный Алтарь                                       20 июня 

 

Уравнял стезю гневу Своему, не охранял души их от смерти, и скот их предал моровой 

язве; поразил всякого первенца в Египте, начатки сил в шатрах Хамовых; и повел народ 

Свой, как овец, и вел их, как стадо, пустынею; вел их безопасно, и они не страшились, а 

врагов их покрыло море; и привел их в область святую Свою, на гору сию, которую 

стяжала десница Его; прогнал от лица их народы и землю их разделил в наследие им, и 

колена Израилевы поселил в шатрах их. Но они еще искушали и огорчали Бога 

Всевышнего, и уставов Его не сохраняли; отступали и изменяли, как отцы их, обращались 

назад, как неверный лук; огорчали Его высотами своими и истуканами своими 

возбуждали ревность Его. (Псалтирь 77:50-58) 
 

Кто из вас знает, что израильтяне раздражали Бога своим неверием? Они роптали. Бог 

сошел прямо туда и когда Израиль вышел, они тут же попали в беду. Вот над ними был 

Огненный Столп. Я не знаю, все они видели Его или нет. По крайней мере, Моисей видел 

Его, Он был над ними, и они следили за Ним. Скажем, если они не видели Его, я не знаю, 

видели они или нет; Он шел перед ними, Библия говорит, что Он был там.  

Было сказано: "Звезда шла перед мудрецами". Никто, кроме мудрецов Ее не видел. Она 

прошла над каждой обсерваторией. Люди определяли время по звездам. Никто, кроме 

мудрецов, Ее не видел. Это было для них, чтобы они Ее увидели, Звезда была послана 

именно для мудрецов. И Огненный Столп был послан Моисею, а Моисей был послан к 

детям Израильским. Им полагалось следовать за Моисеем. Они могли видеть Моисея, а 

Моисей видел Свет. Так они и шли, те, которых вели. Когда они вышли, они подошли к 

Красному морю. Они больше не видели, как происходят чудотворные знамения и прочее, 

когда они еще находились там, в той старой Египетской земле. Но когда они вышли туда в 

своем странствовании (только что обращенные и выведенные), тогда не успели они 

оглянуться, как попали в беду. Бог любит наводить на вас беду. Он любит создавать 

трудности и смотреть, что вы с ними будете делать. Так что Он просто поставил на пути 

Красное море, они и оглянуться не успели, как Он привел их прямо на то место, а потом 

послал за ними фараона. Видите, как Бог любит поступать? Он любит проявлять Свою 

силу и любовь. Он — Бог, и Он очень любит показывать вам, Кто Он такой. Аминь! 

Сегодня проблема в том, что люди говорят: "О-о, те дни прошли". Нет! Как Бог может 

проявить Себя, когда вас научили такому? Но Бог любит проявлять Себя. 

Вот шли дети Израильские, идя во Свете; Моисей шел перед ними. Вот они: "Пойдем, вот 

путь. Бог зовет, мы выходим. Мы идем в обетованную землю. О-о, Аллилуйя!" Тут они 

все восклицали, прыгали, знаете, и веселились. И не успели они нарадоваться, как 

оглянулись назад и сказали: "О-о, а это что за пыль?" Один из них взобрался на холм и 

сказал: "О-о горе! Горе! Это же армия фараона!" Бог сказал: "Чего вы так перепугались? 

Вы что, не поверили тому, что Я сделал там? Чего вы так забеспокоились? Почему вы 

гневите Меня?" Когда они пришли туда, Моисей вышел и ходатайствовал перед Богом. 

Бог просто разделил Красное море, и они перешли; отрезал врага. Вот как поступает Бог. 

Не пугайтесь. Не будьте такими взволнованными. Не волнуйтесь. Этим вы раздражаете 

Бога. 

ПОСЛАНИЕ К ЕВРЕЯМ ГЛАВА 3 – У01.09.1957 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, 

США 

 

 

  



 
 
 

День 172                                                   Семейный Алтарь                                      21 июня 

 

Услышал Бог и воспламенился гневом и сильно вознегодовал на Израиля; отринул 

жилище в Силоме, скинию, в которой обитал Он между человеками; и отдал в плен 

крепость Свою и славу Свою в руки врага, и предал мечу народ Свой и прогневался на 

наследие Свое. Юношей его поедал огонь, и девицам его не пели брачных песен; 

священники его падали от меча, и вдовы его не плакали. Но, как бы от сна, воспрянул 

Господь, как бы исполин, побежденный вином, и поразил врагов его в тыл, вечному сраму 

предал их; (Псалтирь 77:59-66) 
 

Однажды в Чикаго, не так давно, один мой друг стоял там, где кого-то из банды 

Диллинджера, или кто бы то был, застрелили на улице. Собрались сотни людей, стояли 

вокруг. Но что они делали? Там, где на улице была пролита та кровь, и та дыра от пули — 

все обходили ту кровь. Они не наступали в кровь своего ближнего. О-о, нет, господа. Они 

очень подозрительны насчет этого. Но они прошагают прямо по Крови Иисуса Христа. 

Старинная поговорка по-прежнему истинна: "Глупцы пройдут в кованых сапогах там, 

куда Ангелы боятся ступить". Это верно, они пройдут прямо по Ней, скажут: "Дни чудес 

прошли. Для апостолов это было нормально, но не для нас". Ой-ой-ой, как можно такое 

говорить? Вы попираете Кровь Иисуса Христа, которой освящены! Ой-ой, подумайте о 

Крови на ваших руках! 

Что есть кровь какого-то человека? Давненько, несколько недель назад я размышлял об 

этом, когда нам казалось, что в нашей стране этого не может произойти. Как насчет этого 

парня, Освальда? Сидит там в тюремной камере, весь в поту от волнения, если он в 

здравом уме. Я размышляю о человеке, который будет слушать эту ленту, или 

присутствует здесь, где угодно, и слушает Послание, одобряет это; весь в поту от 

волнения, зная, что ты должен будешь явиться на суд и ответить за Слово Божье, ответить 

за Кровь Иисуса Христа, Которую вам представили — которая на ваших руках, на наших 

руках. Заметьте: Освальд, который сидел там, как ужасно, должно быть, это было для него, 

или будет, то есть, я полагаю, было, когда он размышлял, что он предстанет перед 

разозленным Верховным Судом, разгневанным за убийство их президента. Милости не 

будет. Каждая улика, которую они смогут найти против него, дополнит его меру. 

Отпечатки пальцев, ружье, место, где он был — перед ним все выложат. 

Это будет чем-то мягоньким по сравнению с тем, что будет с людьми, которые сидят на 

этих собраниях и видят Иисуса Христа, воскресшего в облике Своего Существа и 

отождествляющего Себя, а вы уходите, не приняв Его, держитесь за какое-то мелкое 

вероучение или за что-нибудь такое, что ты назвал бы маловажным. Это будет чем-то 

мягоньким, когда вы попадете в Присутствие разгневанного Бога... вы, кто попрал Кровь 

Его Сына и заново распял Его у себя в разуме, променял свое первородное право на 

популярность. В тот день это будет чем-то чудовищным. Это будет ужасным. Как вы 

сможете сидеть в той душной камере? Вы, аборигены в Африке, люди в Австралии, 

Швеции, Швейцарии, вы будете слушать эту ленту — как вы ответите в День Суда, когда я 

был в ваших странах, и вы видели опознавательный знак Иисуса Христа, поднимающегося 

среди людей и доказывающего Себя? 

ЧТО МЫ СДЕЛАЕМ С ИИСУСОМ, НАЗЫВАЕМЫМ ХРИСТОМ? – 26.01.1964 

ФИНИКС, АРИЗОНА, США 
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И отверг шатер Иосифов и колена Ефремова не избрал, а избрал колено Иудино, гору 

Сион, которую возлюбил. И устроил, как небо, святилище Свое и, как землю, утвердил 

его навек, и избрал Давида, раба Своего, и взял его от дворов овчих и от доящих привел 

его пасти народ Свой, Иакова, и наследие Свое, Израиля. И он пас их в чистоте сердца 

своего и руками мудрыми водил их. (Псалтирь 77:67-72) 
 

Давид, все семеро сыновей Иессея, он был последним, который должен быть подведен к 

пророку. Даже его родственники могли бы посмеяться – в их представление не 

укладывалось, что маленький румяный Давид, сутулый коротышка, румяный человек 

должен быть тем мужем, который станет царем Израиля. Возможно, для тех людей он не 

выглядел как царь, но, конечно же, он должен был выглядеть так для Бога, потому что, как 

бы там ни было, Он помазал его на царство. Видите, Он взял простого из семьи Давида, то 

есть, семьи Иессея, чтобы ставить царей. Нечто отверженное этим миром, Иессей отверг, 

отправил его присматривать за овцами. Он вывел своего первенца – высокого, сильного, 

статного мужчину – наверняка мог бы стоять во весь рост и смотрелся бы как царь 

Израиля, и именно этот, как они считали, будет неплохо смотреться с короной на голове, 

именно этот будет носить царское одеяние, и сумел бы держать жезл, и что там должно 

делать царю. В очах людей он выглядел неплохо. Но пророк, с елеем помазания в своей 

руке, сказал: "Нет ли у тебя еще кого-нибудь?" А тот подводил их, одного за другим, пока, 

наконец, он не сказал: "Нет ли у тебя еще кого-нибудь?" Он сказал: "Есть у меня один, но, 

наверное, из него ничего не выйдет. Он просто худощавый человечек, он там пасет овец". 

Он сказал: "Иди, приведи его". И как только он попался на глаза помазанному пророку, 

тот бросился ему навстречу и вылил елей на его голову, сказал: "Это тот, кого избрал Бог". 

Видите? Видите, не всегда дело в мирском блеске. Все дело в Божьем избрании. И, 

благодатью, Он избрал нас, так что мы сегодня утром благодарны за это. Для этого не 

требуется яркой мирской мишуры. Самый скромный может быть слугой Христа – 

требуется тот, кто возжелает.  
ПОЧЕМУ МАЛЕНЬКИЙ ВИФЛЕЕМ – 14.12.1963 ФИНИКС, АРИЗОНА, США 
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Боже! язычники пришли в наследие Твое, осквернили святой храм Твой, Иерусалим 

превратили в развалины; трупы рабов Твоих отдали на съедение птицам небесным, тела 

святых Твоих - зверям земным; пролили кровь их, как воду, вокруг Иерусалима, и некому 

было похоронить их. Мы сделались посмешищем у соседей наших, поруганием и 

посрамлением у окружающих нас. Доколе, Господи, будешь гневаться непрестанно, будет 

пылать ревность Твоя, как огонь? Пролей гнев Твой на народы, которые не знают Тебя, и 

на царства, которые имени Твоего не призывают, ибо они пожрали Иакова и жилище его 

опустошили. (Псалтирь 78:1-7) 
 

Кто из вас читал о небольшом видении, опубликованном в журнале Христианских 

бизнесменов, и, думаю, еще в нескольких, о переживании за Завесой времени? Так вот, 

это правда, друг. Невозможно, чтобы ты упустил это. С тех пор я стал другим человеком. 

Я знаю, что это реально, поэтому я просто надеюсь, что никто из вас не упустит 

потрясающие Небеса, приготовленные Богом для верующих. Если упустите, чего же вы 

добились здесь на земле? Ведь вы не знаете, когда покинете этот мир. Но вы знаете одно: 

несомненно, вы его покинете. Так что, если это правда, тогда самой большой глупостью 

было бы — пытаться быть совсем как… Мы не можем позволить себе рисковать. 

Понимаете, просто запомните: верьте Божьему Слову и каждому обещанию в Нем. Только 

подумайте: что стало причиной каждой болезни, каждой сердечной боли, каждой смерти, 

беды, скорби, этого ребеночка в судорогах, всего этого, калек, слепых, каждой 

построенной больницы? То, что одна личность разуверилась в одной маленькой части 

Слова. Это была Ева. Сатана просто прикрыл это от нее. Не процитировал, а прикрыл это 

от нее, сказал: "Ну, конечно, Господь слишком добр." Сегодня столько слышишь о том, 

что Бог — добрый Бог. Он — добрый Бог, но запомните: Он — Бог святости, Бог, который 

не может не заметить грех. Плата за наказание была уплачена, вы обязаны принять это на 

Его условиях. Помните, Он — Бог гнева, Бог ярости. И вы должны будете предстать перед 

гневным Богом, а не просто перед Богом благости и милости. Сегодня вечером Он — ваш 

Спаситель, в тот День Он — ваш Судья. Поэтому, друг, будь уверен, что ничего не 

осталось недоделанным. Это не принесет пользы. Не вздумай относиться к этому 

беззаботно. Будь уверен, вдвойне уверен, ведь другой возможности у тебя не будет. Это — 

твоя единственная возможность, пока ты здесь, на земле.  

ГОЛОС ЗНАМЕНИЯ – В21.03.1964 ДЕНХЭМ-СПРИНГС, ЛУИЗИАНА, США 
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Не помяни нам грехов [наших] предков; скоро да предварят нас щедроты Твои, ибо мы 

весьма истощены. Помоги нам, Боже, Спаситель наш, ради славы имени Твоего; избавь 

нас и прости нам грехи наши ради имени Твоего. Для чего язычникам говорить: 'где Бог 

их?' Да сделается известным между язычниками пред глазами нашими отмщение за 

пролитую кровь рабов Твоих. Да придет пред лицо Твое стенание узника; могуществом 

мышцы Твоей сохрани обреченных на смерть. Семикратно возврати соседям нашим в 

недро их поношение, которым они Тебя, Господи, поносили. А мы, народ Твой и Твоей 

пажити овцы, вечно будем славить Тебя и в род и род возвещать хвалу Тебе. (Псалтирь 

78:8-13) 
 

Однажды я проповедовал в Кентукки, в гористой местности, откуда я родом. Сразу 

после полудня проповедовал об адских муках для неверующего. Там позади сидел 

пожилой лесоруб, я сказал: "Все вы пьяницы (а он и был таким), вам лучше раскаяться. 
Примиритесь с Богом!" А прошлой ночью туда зашёл парень, убиравший кукурузу, у него 

в комбинезон был воткнут большой гвоздь. Он сказал: "Хорошо, мы поднимемся туда (к 

тому времени я проповедовал около года)", - сказал, - "мы выбросим этого проповедничка 

в окно." Так что он подошёл к двери. Кто-то подошёл и сказал мне: "Это самая грубая 

компания здесь." Стоит там, здоровый, крепкий парень, руки скрещены на груди, борода 

на пол-лица, около тридцати лет: о-о, злобный тип. Продолжал смотреть на меня. Я 

просто продолжал проповедовать: "Раскайся или погибнешь." Он несколько задержался. 

Святой Дух ухватился за него. Он упал на пол; не смог быстро подбежать к алтарю. Он 

пришёл с руками, поднятыми над головой, взывая: "Боже, будь милостив ко мне."  

На следующий вечер его маленький ребёнок сидел сзади. Его маленькая дочка подарила 

мне букетик цветов, когда я входил. Она сказала: "Брат Билл, у нас дома — новый папа. 

Этим я хочу показать, что я люблю вас за то, что вы приехали сюда и позволили Иисусу 

сотворить для нас нового папу."  

ВЫПУСКАЙТЕ ДАВЛЕНИЕ – В09.06.1962 АБЕРДИН, СЕВЕРНАЯ КАРОЛИНА, США 
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Пастырь Израиля! внемли; водящий, как овец, Иосифа, восседающий на Херувимах, 

яви Себя. Пред Ефремом и Вениамином и Манассиею воздвигни силу Твою, и приди 

спасти нас. Боже! восстанови нас; да воссияет лице Твое, и спасемся! Господи, Боже сил! 

доколе будешь гневен к молитвам народа Твоего? Ты напитал их хлебом слезным, и 

напоил их слезами в большой мере, положил нас в пререкание соседям нашим, и враги 

наши издеваются [над нами]. Боже сил! восстанови нас; да воссияет лице Твое, и 

спасемся! (Псалтирь 79:2-8) 
 

Кто-то сказал мне недавно: "Проповедник, наш фундамент Америки был заложен на 

почтении и уважении наших праотцов. Они были религиозными мужами, поэтому Бог 

защитит эту страну навсегда". У Него к нам будет не больше уважения, чем к Израилю. 

Израиль был Его вызванным и избранным народом. Когда они сеяли, они пожинали 

посеянное. Это применимо и к отдельным людям. Неважно, насколько святая церковь, к 

которой мы, по нашим утверждениям, принадлежим, или насколько хорошо мы стараемся 

жить, Бог обязан перед Своим Словом судить нас в соответствии с тем, что Он говорил. 
Я сделал следующее утверждение: Если эта страна избежит суда, Бог обязан будет 

восстановить Содом и Гоморру и извиниться за то, что сжег их, потому что мы такие же 

нечестивые, как Содом и Гоморра. И если Он сжег Содом и Гоморру за их грех, и не 

поступит с нами таким же образом, тогда Он будет несправедлив и должен будет 

извиниться перед ними. Бог не должен ни за что ни перед кем извиняться. Грех будет 

осужден. И он будет наказан, это так же точно, как и то, что есть Бог, Который способен 

произвести суд. Божий суд — святой. Бог святой. Поэтому Его суды и Его дела должны 

быть праведными и святыми, потому что это подобает святому Богу в отношении Его дел 

и Его суда. И, о-о, как этот город бредет в грехе! Как наша страна сегодня бредет в грехе! 

Мы просто думаем: раз мы — пресвитериане, баптисты, пятидесятники, или какие-то, это 

все, чего требует Бог. Он требует справедливости. И это – единственное, что будет 

признано — справедливость. Он не смотрит на деноминацию. 

В книге Деяний, 10-я глава и 35-й стих, пророк сказал: "Я познал, что Бог не смотрит на 

народ или личность, но примет таких, которые будут служить Ему в праведности". 

Неважно, к какой церкви вы принадлежите, Бог ожидает от вас почтения к Нему. Он 

хочет, чтобы вы служили Ему в праведности. Если нам не удастся донести им Евангелие, 

тогда Бог будет судить их в соответствии с тем знанием, которое у них было, и насколько 

почтительными они были к Этому. О-о, да будет благословенно Его Имя! 

РУКОПИСАНИЕ НА СТЕНЕ – У09.03.1958 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 
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Из Египта перенес Ты виноградную лозу, выгнал народы и посадил ее; очистил для нее 

место, и утвердил корни ее, и она наполнила землю. Горы покрылись тенью ее, и ветви ее 

как кедры Божии; она пустила ветви свои до моря и отрасли свои до реки. Для чего 

разрушил Ты ограды ее, так что обрывают ее все, проходящие по пути? Лесной вепрь 

подрывает ее, и полевой зверь объедает ее. Боже сил! обратись же, призри с неба, и 

воззри, и посети виноград сей; охрани то, что насадила десница Твоя, и отрасли, которые 

Ты укрепил Себе. Он пожжен огнем, обсечен; от прещения лица Твоего погибнут. Да 

будет рука Твоя над мужем десницы Твоей, над сыном человеческим, которого Ты 

укрепил Себе, и мы не отступим от Тебя; оживи нас, и мы будем призывать имя Твое. 

Господи, Боже сил! восстанови нас; да воссияет лице Твое, и спасемся! (Псалтирь 79:9-

20) 

 

Затем Давид переходит к тому, что является нашей темой — Псалом 79:8. Он сказал: 

"Ты выкорчевал лозу из Египта и перенес ее, и посадил ее в хорошем месте", — то был 

Израиль, Божий народ, который был в Египте. Они были хорошей лозой, они были 

Божьими избранниками. Но если хорошая лоза не посажена в хорошую почву, она не 

принесет хороших плодов. Все зависит от того, где посажена лоза, это определит 

результаты урожая. Итак, Бог извлек Израиль из бесплодной земли. Это чем-то похоже на 

сегодняшний день. В нашей стране много сильных и замечательных верующих, и они 

вращаются в кругах всех деноминационных церквей. Они из разных деноминаций и 

разных слоев общества. Вот почему в своем служении я никогда, ни разу не отзывался 

плохо о каком-то человеке или о какой-то деноминации, потому что во всех них хорошие 

люди. Это – призванные и избранные Богом люди. Вы смогли бы осудить Израиль, когда 

он был в Египте? Просто они с самого начала сделали ошибку, и их грехи отделили их от 

Бога, и они были посажены в Египте. То же самое и со многими людьми в сегодняшних 

церквях—замечательные люди, просто посажены не там, где надо. Если настоящий 

верующий приходит ко Христу, и он посажен в какой-то большой деноминации, в которой 

не верят в чудотворения, знамения и чудеса Господни, этот человек может быть 

подлинным христианином: католиком, баптистом, пресвитерианином, свидетелем Иеговы, 

еще кем-нибудь — в той церкви, как подлинная лоза Божья, но деноминационные 

вероучения перекрывают Жизнь этой лозы. Она не может приносить плод. Обычно какие 

плоды получаешь от лозы, которая чахнет или посажена в плохой почве? — Плохие 

плоды. Они произрастут, как эти яблоки: скрюченные и червивые. На них нападают все 

насекомые. Хорошую, здоровую лозу даже не надо опрыскивать. У нее хватает здоровья, 

чтобы дать отпор всем своим врагам. То же самое и с зановорожденным христианином. 

Его не надо все время опрыскивать и гладить по головке. У него хватает духовного 

здоровья, чтобы давать отпор всем позорным вещам этого мира. Он живёт за счет 

настоящего питания. 

НАСАЖДЕНИЕ ЛОЗЫ И ГДЕ ПОСАДИТЬ ЕЁ – У20.09.1959 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, 

ИНДИАНА, США 
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Радостно пойте Богу, твердыне нашей; восклицайте Богу Иакова; возьмите псалом, 

дайте тимпан, сладкозвучные гусли с псалтирью; трубите в новомесячие трубою, в 

определенное время, в день праздника нашего; ибо это закон для Израиля, устав от Бога 

Иаковлева. Он установил это во свидетельство для Иосифа, когда он вышел из земли 

Египетской, где услышал звуки языка, которого не знал: 'Я снял с рамен его тяжести, и 

руки его освободились от корзин. В бедствии ты призвал Меня, и Я избавил тебя; из 

среды грома Я услышал тебя, при водах Меривы испытал тебя. (Псалтирь 80:2-8) 
 

Допустим, вы идете на танцы. Кто-то стоит там и затем говорит: "Ну, что ж, тогда…" Он 

не уверен, хочет он танцевать или нет. А эта девушка рядом и так, и этак… И вот звучит 

"Ближе, Господь, к Тебе". М-да, ничего себе атмосфера для танца! Что ж, это не очень 

отличается от той атмосферы... Когда вы идете на служение Богу, происходит как раз 

наоборот. Верно! Единственная возможность принести правильную атмосферу для танцев 

– это поставить танцевальную музыку, тогда каждый поймет, что он хорошо проведет 

время на танцах и так далее, что будет веселенькая вечеринка. Но если пианино и орган 

начнут играть музыку в той атмосфере, что Иисус, Который отвечает на все их нужды, 

находится здесь, тогда придет нечто – атмосфера. И во всем этом есть нечто самое 

трудное, а именно: привести людей в эту атмосферу – в атмосферу поклонения, в 

атмосферу веры. 

СВЕРХЪЕСТЕСТВЕННОЕ – 29.01.1956 ОУЭНСБОРО, КЕНТУККИ, США 
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Слушай, народ Мой, и Я буду свидетельствовать тебе: Израиль! о, если бы ты послушал 

Меня! Да не будет у тебя иного бога, и не поклоняйся богу чужеземному. Я Господь, Бог 

твой, изведший тебя из земли Египетской; открой уста твои, и Я наполню их. Но народ 

Мой не слушал гласа Моего, и Израиль не покорялся Мне; потому Я оставил их упорству 

сердца их, пусть ходят по своим помыслам. О, если бы народ Мой слушал Меня и 

Израиль ходил Моими путями! Я скоро смирил бы врагов их и обратил бы руку Мою на 

притеснителей их: ненавидящие Господа раболепствовали бы им, а их благоденствие 

продолжалось бы навсегда; Я питал бы их туком пшеницы и насыщал бы их медом из 

скалы. (Псалтирь 80:9-17) 
 

Они нуждались в пище, чтобы выжить. Бог одождил пищу с неба, манну, прообраз 

Святого Духа. Они каждое утро выходили и собирали её. Она была хорошей. Они ели её. 

На вкус она была подобна мёду. Они просто облизывались и ели её. Говорю вам, Святой 

Дух, Который ниспадает сейчас, прообразом Которого был тот, а этот — Образ, на вкус 

Этот подобен мёду. Это верно! Я видел святых Божьих настолько напоенных Этим, что 

они облизывались и говорили: "М-м-м, так вкусно." В мёде нечто есть. Это верно! Давид, 

псалмопевец в Библии. Он говорил о мёде. А он был пастухом. Раньше пастух носил с 

собой небольшую сумку. Там хранился мёд. Когда овцы заболевали, пастухи брали мёд и 

намазывали его на камень, на известняк. Больные овцы шли и лизали тот камень. Когда 

они слизывали мёд… Вот Он, Аллилуйя! Слава! Просто лизни это. Это верно. Послушай 

брат, позволь сказать тебе. Я наношу его на Христа, а не на какую-то церковь. Это 

направляется к Христу, Которому и принадлежит. Полижи Его. Аллилуйя! Люди 

нуждались в исцелении, если и существует добродетель, сила, хвала, она принадлежит 

Ему. Аминь! Это верно. На Христе, на твёрдой Скале! Скала также играла в этом 

большую роль. Люди издавна использовали скалу. Это были люди, которых кусала 

бешеная собака. Их брали и прикрепляли к скале. Если они оставались там, они 

выздоравливали. Если не оставались, они умирали. Самая бешеная из известных мне 

собак — это дьявол. Это верно! Единственное лекарство, известное мне — это Скала 

Веков. Прильни к ней, держись за неё, Бог позаботится об этом. Маленький мальчик в 

инвалидном кресле, вы, слепой господин, лежите на носилках, ухватитесь за Божью 

неизменную руку. Дьявол мог укусить вас, но в расселине Скалы Веков есть достаточно 

силы, позволь мне скрыться в Тебе. Аллилуйя! Если вы сокрыты там, дьявол не сможет 

добраться до вас. Не позволяйте Этому удалиться от вас. Не имеет значения, сколько 

симптомов проявляется, сколько одного, другого или третьего, держитесь за Это! 

Оставайтесь там до тех пор, пока исцеляющая сила не удалит от вас все болезни. Это 

верно! Он сделает это. 
ВЕРИШЬ ЛИ ТЫ ЭТОМУ? – 15.01.1950 ХЬЮСТОН, ТЕХАС, США 
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Бог стал в сонме богов; среди богов произнес суд: доколе будете вы судить неправедно и 

оказывать лицеприятие нечестивым? Давайте суд бедному и сироте; угнетенному и 

нищему оказывайте справедливость; избавляйте бедного и нищего; исторгайте [его] из 

руки нечестивых. Не знают, не разумеют, во тьме ходят; все основания земли колеблются. 

Я сказал: вы - боги, и сыны Всевышнего - все вы; но вы умрете, как человеки, и падете, 

как всякий из князей. Восстань, Боже, суди землю, ибо Ты наследуешь все народы. 

(Псалтирь 81:1-8) 
 

А вот от этого вы можете до смерти подавиться. Знаете ли вы о том, что люди, которые 

являются сынами Божьими, являются мини-богами? Кто из вас знает об этом?  Кто из вас 

знает, что Иисус так сказал? В Библии Иисус сказал: "Разве в вашем же законе не сказано, 

что вы — боги? А если вы называете богами их... " То есть, Бог в Бытие 2 сказал, что они 

были богами, потому что они имели полное владычество и владели миром. Бог дал Адаму 

владычество над всем, а он лишился своей божественности, лишился своего сыновства, 

своего владения, и сатана все прибрал к рукам. Но, брат мой, мы ожидаем проявлений 

сынов Божьих, которые вернутся и вступят во власть! Ожидаем полноты времени, когда 

пирамида возведется до вершины, когда полноценные сыны Божьи будут проявлены, 

когда сила Божья будет проявляться (аллилуйя!) и лишать сатану всякой власти, которая у 

него есть. Так точно, это принадлежит Ему. Он — Логос, Который вышел из Бога (это 

так), это был Сын Божий. Затем Он сделал человека маленьким богом. Он сказал: "Если 

называют тех, к кому приходило Слово Божье (пророков), если их называют богами, к 

которым приходило Слово Божье…" А Бог Сам так сказал, что они и были богами. Он 

сказал Моисею: "Я сделал тебя богом, а Аарона сделал твоим пророком". Аминь. Фью! 

Вот это да! Может, я веду себя, как человек "с религиозным приветом", но это не так. О-о, 

когда ваши глаза открываются и видят все это... Ладно. Он сделал человека богом, богом в 

его владении. А его владение простирается от моря до моря, от берега до берега — он 

этим управляет. И когда пришел Иисус, являясь единым Богом без греха, Он доказал это! 

Когда подули ветры, Он сказал: "Успокойся, перестань!" Аминь! В случае с деревом Он 

сказал: "Никто не вкусит от тебя". "Истинно говорю вам: вы — маленькие боги, если вы 

скажете этой горе: 'Переместись', — и не усомнитесь в сердце своем, но поверите, что 

сказанное вами исполнится, то получите то, что вы сказали". Прямиком назад к Бытие, к 

оригиналу. Что это значит? Теперь мир и природа стенают, вопиют, все в движении. По 

чему? — По проявлению сынов Божьих, когда истинные сыны, рожденные сыны, 

наполненные сыны будут изрекать, и их слово будет подтверждаться. Я считаю, что 

сейчас мы стоим уже в самом преддверии этого. Так точно. Скажите этой горе, да будет 

так. 
УСЫНОВЛЕНИЕ – В22.05.1960 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 
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Боже! Не премолчи, не безмолвствуй и не оставайся в покое, Боже, ибо вот, враги Твои 

шумят, и ненавидящие Тебя подняли голову; против народа Твоего составили коварный 

умысел и совещаются против хранимых Тобою; сказали: 'пойдем и истребим их из 

народов, чтобы не вспоминалось более имя Израиля.' Сговорились единодушно, 

заключили против Тебя союз: селения Едомовы и Измаильтяне, Моав и Агаряне, Гевал и 

Аммон и Амалик, Филистимляне с жителями Тира. И Ассур пристал к ним: они стали 

мышцею для сынов Лотовых. (Псалтирь 82:2-9) 
 

Я думал о том замечании, которое высказал в прошлый раз, когда был здесь. Я сказал: 

"Это — ринг, где люди борются и сражаются." Помню, я сам занимался тем видом спорта, 

занимался боксом. Я без единого поражения выигрывал первенство трёх штатов в 

наилегчайшем весе. Я просто отказался от этого для того, чтобы проповедовать 

Евангелие. Но скажу вам, у меня сейчас самый крупный бой в жизни. Я не сражаюсь с 

моим приятелем; я изо всех сил сражаюсь с дьяволом. Я помню различные техники, как 

следить, разные приёмы обороны, и тому подобное в боксе. И вам, несомненно, нужно 

стоять на цыпочках, когда сейчас сражаетесь с этим крупным врагом. Так что я, 

несомненно, счастлив… Ничего не имею против арен и спортивных состязаний, когда это 

очень чисто — это замечательно. Я просто не слушаю ничего такого, потому что это было 

в моей крови, поэтому я просто держусь от этого в стороне. Но у меня сейчас такая 

большая битва, и такой ужасный враг. Этот парень — не мой приятель, он — мой враг, 

дьявол. Однако я очень благодарен, что вокруг меня так много всего. Вера — вот что 

требуется, чтобы победить этого врага. И Бог дарует её.  

ЕЛИСЕЙ И ИЛИЯ – 04.03.1954 ФИНИКС, АРИЗОНА, США 
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Сделай им то же, что Мадиаму, что Сисаре, что Иавину у потока Киссона, которые 

истреблены в Аендоре, сделались навозом для земли. Поступи с ними, с князьями их, как 

с Оривом и Зивом и со всеми вождями их, как с Зевеем и Салманом, которые говорили: 

'возьмем себе во владение селения Божии'. Боже мой! Да будут они, как пыль в вихре, как 

солома перед ветром. Как огонь сжигает лес, и как пламя опаляет горы, так погони их 

бурею Твоею и вихрем Твоим приведи их в смятение; исполни лица их бесчестием, чтобы 

они взыскали имя Твое, Господи! Да постыдятся и смятутся на веки, да посрамятся и 

погибнут, и да познают, что Ты, Которого одного имя Господь, Всевышний над всею 

землею. (Псалтирь 82:10-19) 
 

Каждый раз, когда начинаешь двигаться для Бога, следи, как начнутся неприятности. 

Дьявол будет у тебя на пути, чтобы влезть в мельчайшую щелочку. Он поставит тебе 

подножку, расстроит тебя, сделает что-то плохое. Он — дьявол. О-о, я просто люблю 

изливать на него Писание, а вы? Так точно! Скажи: "Это написано в Слове Божьем." 

Верно! Бог так сказал. Дьявол ненавидит меня, я знаю, он и тебя ненавидит. Он — мой 

враг. Но до тех пор, пока Бог — мой друг, мне не стоит бояться дьявола. Я просто валю 

его на лопатки, беру Слово Божье и прямо сдвигаю его с места, которое, по его мнению, 

принадлежит ему. У него нет крепостей. Он абсолютно законно терпит поражение на 

каждом месте. У дьявола вообще нет ни одного законного права. Он — просто дьявол и 

кодовое слово, вот и всё! У него нет никакого законного права ни на одного человека, 

который примет обетование Иисуса Христа. Он избит. Так точно! Он избит в болезни; он 

избит в разочарованиях; он избит во всём. Он избит в смерти. Он не может напугать меня; 

он не может напугать тебя. Всё, кем он является — большая старая тень.  
ПРОГОВОРИ К СКАЛЕ – Д15.11.1953 ОУЭНСБОРО, КЕНТУККИ, США 
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Как вожделенны жилища Твои, Господи сил! Истомилась душа моя, желая во дворы 

Господни; сердце мое и плоть моя восторгаются к Богу живому. И птичка находит себе 

жилье, и ласточка гнездо себе, где положить птенцов своих, у алтарей Твоих, Господи сил, 

Царь мой и Бог мой! Блаженны живущие в доме Твоем: они непрестанно будут 

восхвалять Тебя. Блажен человек, которого сила в Тебе и у которого в сердце стези 

направлены [к Тебе]. Проходя долиною плача, они открывают в ней источники, и дождь 

покрывает ее благословением; приходят от силы в силу, являются пред Богом на Сионе. 

(Псалтирь 83:2-8) 

 

Так вот, мы должны приходить в церковь с самым глубоким благоговением. Мы должны 

входить в церковь, как настоящие святые Божьи. Подходить, вставать на свое место и 

сосредотачиваться на Христе. Мы должны оставить все мирское. Если ты действительно 

родился заново...Сейчас это может немножко резануть, но вы знаете, что это — дом 

исправления. Если ты действительно родился от Духа Божьего, то твоё сердце лежит 

именно там. Твои мысли заякорены там. Понимаете? Иисус сказал: "Слышащий Слова 

Мои и верующий в Пославшего Меня имеет Жизнь бесконечную. Слышащий Слова Мои 

и верующий!" 
Если ты веришь правильно! Если ты только исповедуешь это устами, это не принесет 

много пользы. Но если ты от всего сердца веришь, что Иисус есть Сын Божий, то ты не 

можешь жить такой же жизнью, которой жил раньше. Не можешь, если ты действительно 

увидишь Голгофу. Вот, если ты поступаешь необдуманно, то ты просто обманываешь 

себя. Но когда ты действительно увидишь, Кем был Иисус! О-о, как мне хочется 

проповедовать о Божестве, о верховном Божестве Иисуса Христа! Если бы вы смогли 

понять, Кем Он был и что Он сделал для вас, мужчины и женщины, то ваши сердца 

разрывались бы внутри вас, и вы бы желали выбросить мирской мусор, чтобы жить для 

Него. О-о, как чудесно, какой Он был Личностью! Если вы только поймете снисхождение 

Самого Бога, раскрывающего Себя, сходящего, чтобы войти в ваше сердце! 
ЗАКОН ИЛИ БЛАГОДАТЬ – 06.10.1954 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 
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Господи, Боже сил! Услышь молитву мою, внемли, Боже Иаковлев! Боже, защитник 

наш! Приникни и призри на лице помазанника Твоего. Ибо один день во дворах Твоих 

лучше тысячи. Желаю лучше быть у порога в доме Божием, нежели жить в шатрах 

нечестия. Ибо Господь Бог есть солнце и щит, Господь дает благодать и славу; ходящих в 

непорочности Он не лишает благ. Господи сил! Блажен человек, уповающий на Тебя! 

(Псалтирь 83:9-13) 
 

Так вот, мы знаем, что в святого Иоанна 5:19 Иисус сказал: "Я делаю только то, что 

Отец показывает Мне." Так что Бог должен был показать Ему что делать, иначе Он не 

ушёл бы из Вифании. Итак, Он ушёл на расстояние одного-двух дней пути. И, мало-

помалу, Лазарь заболел. Но вместо того, чтобы вернуться, Иисус просто проигнорировал 

призыв. Так вот, разве вы не почувствовали бы себя необычно, если бы так поступил ваш 

пастор?  Вы бы подумали: "Что ж, он не заботится о нас." Но, ой, если бы вы только на 

минутку остановились, чтобы вспомнить следующее: "Всё содействует ко благу любящим 

Бога." Пока вы пребываете в Боге, ничто не может пойти неправильно. "Стези праведника 

направляются Господом." Затем послали за Иисусом. Казалось, что Он проигнорировал их 

призыв и продолжал идти в другом направлении. Спустя четыре дня Он сказал: "Наш друг 

Лазарь спит, и ради вас я рад, что не был там." Потому что, если бы Он был там, люди 

попытались бы вынудить Его сделать нечто, не являющееся волей Божьей. О-о, как бы я 

мог здесь на минутку остановиться! Как это люди, с хорошими намерениями, пытаются 

вынудить других выйти из воли Божьей. Человек должен знать своё абсолютное 

призвание. Вы должны знать, что делаете, не просто необдуманно или позволяя деньгам 

или популярности водить вас с места на место. Не имеет значения, насколько вы 

популярны или богаты, вы всегда должны прежде всего искать Бога, знать Его план и Его 

волю. Так вот, когда Лазарь заболел, казалось странным, что Иисус не захотел вернуться. 

Но Он сказал: "Я рад, что не был там." Потому что, они стали бы убеждать Его, сказали 

бы: "Так вот, почему Ты не пришёл сюда? Почему Ты не сделал этого? Почему Ты не 

воскресил Его? Ты воскрешал других." Однако Иисус знал получше. Иисус знал, какой 

была воля Отца. И, о-о, какая это благословенная привилегия — что мы можем знать волю 

Отца. Если мы будем искать Бога, Бог раскроет нам Свою волю. Мне бы лучше знать, что 

я пребываю в воле Божьей, даже не общаясь с другими, чем каждый вечер обращаться к 

десяти тысячам человек, находясь вне воли Божьей. Мне бы лучше знать Божью волю. 

Думаю, что Давид сказал: "Мне лучше быть придверным ковриком в доме моего Господа, 

чем жить в шатрах нечестия." Какая привилегия — найти своё место и пребывать там. Не 

имеет значения, насколько сотрясает дьявол, что он говорит, как сильно он насмехается, 

оставайтесь прямо в Божьей воле.  
ЗАТЕМ ПРИШЁЛ ИИСУС – В07.04.1957 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 185                                                 Семейный Алтарь                                     4 июля 

 

Господи! Ты умилосердился к земле Твоей, возвратил плен Иакова; простил беззаконие 

народа Твоего, покрыл все грехи его, отъял всю ярость Твою, отвратил лютость гнева 

Твоего. Восстанови нас, Боже спасения нашего, и прекрати негодование Твое на нас. 

Неужели вечно будешь гневаться на нас, прострешь гнев Твой от рода в род? Неужели 

снова не оживишь нас, чтобы народ Твой возрадовался о Тебе? Яви нам, Господи, милость 

Твою, и спасение Твое даруй нам. (Псалтирь 84:2-8) 
 

Кто из вас помнит, как здесь на реке Огайо висела Звезда, много лет назад, когда Он 

сказал...Вот даже фотография Этого, когда Он сошел. Сказано: "Твое Послание пойдет как 

предтеча Второго Пришествия, точно как Иоанн вышел как предтеча Первого 

Пришествия". И, смотрите, весь мир охватило пробуждение. Десятки и десятки тысяч, и 

мощное пробуждение. Все законники и прочие из разных направлений в стране, и 

большие церкви сказали: "Дни Билли Сандея прошли". Но когда они увидели, что церковь 

(простые люди) начала оживать, им нужно было спасать свою репутацию. Чарльз Фуллер 

занял бы то место, но он был слишком пожилым; так что они согласились на Билли 

Грэхема. Бог взял Билли Грэхема или баптистская церковь взяла, и все сплотились вокруг 

него. А Билли Грэхем, как проповедник, не идет ни в какое сравнение с братом Невиллом, 

это что касается проповедования, нет, вообще. Но что же это? Они должны были сделать 

это, это - как большой организм, и все поддерживают это, собрались вокруг. Билли 

говорит то же самое. Видите, они должны были сделать это. Это должно быть сделано, 

чтобы исполнить Слово Божье. Они не имели Дух, чтобы сплотиться вокруг Него, так что 

они должны были взять Слово, чтобы сплотиться; так и сделали. А Билли — проповедник 

Слова, первоклассный, и они сплотились; так что этим они сплотили у себя всех 

холодных формалистов. А сверхъестественное Существо с Божественным исцелением, 

силами и действиями и так далее, через чудотворения Божьи, привело эту Церковь, 

восхищенную Невесту, которая имеет масло в светильнике, привело ее в пробуждение. 

Понимаете? А у холодной формальной церкви было свое пробуждение. И вот, у Израиля 

наступает свое пробуждение. У меня сейчас дома есть фильм "Три минуты до полуночи". 

И у нас есть фотография, как приезжают те евреи. Приезжают; вы видели это в журнале 

"Взгляд". Загруженные корабли прибывают из Ирана и оттуда; те евреи даже не знали, что 

на земле был Иисус, они ушли туда во время вавилонского пленения. Это все, что они 

знали. Вы видели это в журнале "Взгляд" или "Жизнь" и в остальных, что они пахали 

старыми деревянным инструментами. Когда они увидели, как подлетали те самолеты, они 

подумали: "Настало то", - потому что Бог сказал им, что "'они будут там, и их понесут в 

Иерусалим на крыльях орлов'." Верно! Вот, это было. И евреи сказали: "Настало то". Они 

пошли не задумываясь, у нас есть кинокадры с их голосом, брали у них интервью; 

съезжаются со всего мира. Некоторые несут на спинах своих стариков, слепых и хромых. 

И они сходят с кораблей из разных частей мира, приезжают. 

Они начали собирать в сумочки камни с земли; и в наши дни они нашли источники воды, 

это величайшая, самая развитая сельскохозяйственная страна в мире. В Мертвом море 

содержится больше богатств, чем во всем остальном мире вместе взятом. Евреи 

возвращаются; это было сокрыто от язычников, но они расцветут как роза. 

ВОПРОСЫ И ОТВЕТЫ К ЕВРЕЯМ ЧАСТЬ 2 – 02.10.1957 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, 

ИНДИАНА, США 

 

  



 
 
 

День 186                                                 Семейный Алтарь                                      5 июля 

 

Послушаю, что скажет Господь Бог. Он скажет мир народу Своему и избранным Своим, 

но да не впадут они снова в безрассудство. Так, близко к боящимся Его спасение Его, 

чтобы обитала слава в земле нашей! Милость и истина встретятся, правда и мир 

облобызаются; истина возникнет из земли, и правда приникнет с небес; и Господь даст 

благо, и земля наша даст плод свой; правда пойдет пред Ним и поставит на путь стопы 

свои. (Псалтирь 84:9-14) 

 

О-о, разве Он не чудесен? Разве Он не благ? Орал Робертс сказал: "Он — благой Бог." 

Так и есть. Он — благой Бог, а также Он — Бог гнева; Он — Бог суда. Я так рад, что 

сегодня вечером в доме Божьем открыт источник для очищения: всё нечистое может 

очиститься. Разве вы не рады этому? Так рад, так рад, мои братья и сёстры, что это 

именно так. О-о, вот это да! Я просто люблю такое ощущение. Помню, однажды я был 

молодым человеком. А там была сестра служителя. У меня было свидание с ней. Она 

сказала: "Куда сегодня пойдём, Билли?" Я ответил: "Что ж, давай просто где-нибудь 

покатаемся на машине." Она ответила: "Пойдём в кино." Я возразил: "Я не хожу в кино." 

Она сказала: "Что ж, в Одд феллоуз Холле будут танцы." Я ответил: "Я не хожу на танцы." 

Она сказала: "Так вот, ты сказал, что не куришь; ты не выпиваешь; ты не танцуешь; ты не 

ходишь в кино." Спросила: "Чем же ты занимаешься в свободное время?" Я ответил: "О-о, 

я люблю рыбачить, охотиться и тому подобное." Это её не интересовало. Она спросила: 

"Где же ты черпаешь радость?" Я ответил: "О-о, радость Господа — моя радость." 

Понимаете? Через несколько дней я был на палаточном собрании. Там была та девушка. Я 

сделал призыв к алтарю и души собирались около алтаря. Я увидел, как она сидела сзади 

и плакала. Я сказал: "Хелен, подойди сюда." Она подошла туда, где я стоял. Я спросил: 

"Ты хочешь узнать, какая у меня радость?" Сказал: "Для меня это стоит больше, чем все 

фильмы и все танцы." Добавил: "Это — радость Господа; это — мир, превосходящий 

понимание. Я знаю, что однажды я встречу этих людей во славе. Все они будут спасены и 

окажутся там; вот такая у меня радость." Она схватила меня за руку, сказала: "Билли, 

позволь мне также получить эту радость." Я сказал: "Просто займи своё место прямо 

здесь. Не имеет значения, что сказал Элсворт, стой прямо здесь." А у неё на руках были 

браслеты, кольца и остальное. Она подняла руки, начала кричать, восклицать и восхвалять 

Бога. В тот вечер Бог спас и освятил её. И, ой, я знаю её брата, он подошёл ко мне и начал 

бранить меня за это. Сказал: "Ты сделал из моей сестры фанатичку." Мы стояли на углу 

улицы, она вышла из машины и подошла туда. Сказала: "Я верю этому так, как 

проповедует Билли." Аминь! Это – старомодное Евангелие, она сказала: "Я обрела мир, 

которого у меня никогда не было, а я с младенчества была членом церкви." 
СТОРОЖ, СКОЛЬКО НОЧИ? – 22.07.1960 ЛЭЙКПОРТ, КАЛИФОРНИЯ, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 187                                                 Семейный Алтарь                                      6 июля 

 

Приклони, Господи, ухо Твое и услышь меня, ибо я беден и нищ. Сохрани душу мою, 

ибо я благоговею пред Тобою; спаси, Боже мой, раба Твоего, уповающего на Тебя. 

Помилуй меня, Господи, ибо к Тебе взываю каждый день. Возвесели душу раба Твоего, 

ибо к Тебе, Господи, возношу душу мою, ибо Ты, Господи, благ и милосерд и 

многомилостив ко всем, призывающим Тебя. Услышь, Господи, молитву мою и внемли 

гласу моления моего. В день скорби моей взываю к Тебе, потому что Ты услышишь меня. 

Нет между богами, как Ты, Господи, и нет дел, как Твои. Все народы, Тобою сотворенные, 

придут и поклонятся пред Тобою, Господи, и прославят имя Твое, ибо Ты велик и 

творишь чудеса, - Ты, Боже, един Ты. (Псалтирь 85:1-10) 
 
 

Так вот, в это время этот замечательный человек [Иосафат], из-за того, что он посмотрел 

и увидел яркую сторону до того, как вопросить Бога, он соединился с неверующим. Если 

бы сегодня у меня было время, чтобы поразмышлять над этим... Многие хорошие 

христианские сердца сделали то же самое, когда построили новую церковь в общине, 

чтобы перещеголять небольшую старую сельскую церковь, в которую вы раньше ходили. 

И, возможно, вы подумали, что туда ходил немного лучший класс людей, и оставили 

старомодную церковь, к которой раньше принадлежали, пошли и присоединились к этой. 

Вы попадаете в ту же неприятность, в которую попал Иосафат. Как бы то ни было, они 

объединили свои силы. Следите, когда верующий теряет связь со своим Творцом. Они 

установили свой компас на семь дней и шли вглубь пустыни, взяли с собой царя Едома, 

чтобы встретиться там с большим обществом моавитян. Так вот, они вышли в такой 

спешке, что даже не вопросили Бога. А когда они узнали, что прошло семь дней, что ж, у 

них кончилась вода. У них не осталось питьевой воды. И вот они там со скотом, с 

животными, а запасы воды истощились. Выглядело так, что они подошли к концу. Так вот, 

вот что делаем мы. Иногда у нас где-нибудь возникает вспышка раздражения, мы не 

думаем о Боге, не молимся об этом, не вопрошаем Господа, делать нам это или нет, и мы 

обнаруживаем, что запасы благословений иссякают. Тогда мы задумываемся: "Так вот, 

интересно, почему у меня больше нет благословений?" Ты не следил, ты расслабился в 

молитвенной жизни. Говоришь: "Что ж, я – христианин." Так вот, это - самый явный знак 

того, что ты должен начать молиться больше, чем когда бы то ни было. Каждый день 

читай Библию. Каждый день молись. Не принимай решения слишком резко или слишком 

поспешно, не вопросив прежде Бога. Спроси Его: "Отец, должен ли я делать это?" "Есть 

ли Твоя воля, чтобы я сделал это?" Затем следи, что скажет Святой Дух. Он может не дать 

тебе видения, но Он определённым образом проговорит к тебе, даст тебе знать, если ты 

был искренним и спросил Его.  
ПРОРОК ЕЛИСЕЙ – 23.07.1954 ЧИКАГО, ИЛЛИНОЙС, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 188                                                 Семейный Алтарь                                      7 июля 

 

Наставь меня, Господи, на путь Твой, и буду ходить в истине Твоей; утверди сердце мое 

в страхе имени Твоего. Буду восхвалять Тебя, Господи, Боже мой, всем сердцем моим и 

славить имя Твое вечно, ибо велика милость Твоя ко мне: Ты избавил душу мою от ада 

преисподнего. Боже! гордые восстали на меня, и скопище мятежников ищет души моей: 

не представляют они Тебя пред собою. Но Ты, Господи, Боже щедрый и благосердный, 

долготерпеливый и многомилостивый и истинный, призри на меня и помилуй меня; даруй 

крепость Твою рабу Твоему, и спаси сына рабы Твоей; покажи на мне знамение во благо, 

да видят ненавидящие меня и устыдятся, потому что Ты, Господи, помог мне и утешил 

меня. (Псалтирь 85:11-17) 
 

Существует два пути, которыми может идти человек: это его путь или путь Божий, и это 

правильный путь или неправильный путь. Твой путь – это всегда неправильный путь, а 

Божий путь – это правильный путь. Ты не можешь быть на своем пути и на пути Божьем 

одновременно, поэтому ты должен уйти с твоего пути, чтобы Бог смог иметь Его путь в 

тебе. Это верно! Бог прокладывает усмотренный путь. Человек всегда хотел проложить 

свой собственный путь. В саду Эдемском Бог создал человека, поэтому он не должен был 

ничего менять. Бог создал его совершенным, но человек захотел своего пути: он хотел 

вмешаться, он хотел узнать. И тогда, как только он пал, (мы прошли это на этой неделе в 

наших изучениях по Писанию), он сделал себе религию. Он не ждал Бога, чтобы Тот 

сделал ему религию. Он сам сделал себе религию, но он узнал, что его религия, его 

покрытие не сработает. Это всегда было характерно для человека. Он хочет своего пути. 

Однако у Бога был путь. Итак, человек сделал фиговые листочки и надел их на себя и на 

свою жену, но, когда он пришел, чтобы предстать пред Богом, он узнал, что это не 

сработает. И я говорю вам, друзья: было множество людей, и они есть сегодня вечером, 

которые, достигнув конца пути, узнают, что эта незначительная поверхностная религия, за 

которую они держатся, не сработает. Не сработает ничто иное, как быть рожденным 

свыше. Иисус сказал: "Если кто не родится от воды и Духа, он никоим образом не войдет 

в Царствие". Никоим образом, не имеет значения, будь человек методистом, баптистом, 

пресвитерианином, независимо от того, кем он является: он не войдет, пока не родится от 

воды и Духа. "Рожденный" означает, что он "изменен". Он должен умереть прежде, чем 

сможет родиться. Таким образом, ты должен умереть для себя самого, быть 

возрожденным свыше во Христе Иисусе. 
БОЖИЙ ПУТЬ, КОТОРЫЙ БЫЛ ПРОЛОЖЕН ДЛЯ НАС – 00.09.1952 

ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 189                                                 Семейный Алтарь                                     8 июля 

 

Основание его на горах святых. Господь любит врата Сиона более всех селений Иакова. 

Славное возвещается о тебе, град Божий! Упомяну знающим меня о Рааве и Вавилоне; вот 

Филистимляне и Тир с Ефиопиею, - [скажут]: 'такой-то родился там'. О Сионе же будут 

говорить: 'такой-то и такой-то муж родился в нем, и Сам Всевышний укрепил его'. 

Господь в переписи народов напишет: 'такой-то родился там'. И поющие, и играющие, - 

все источники мои в тебе. (Псалтирь 86:2-7) 
 

Так что, понимаете, в Писании у нас есть Иерусалим (у церкви); он в небесах, небесный 

Иерусалим, где Бог есть Бог. Сегодня он не под опекой какого-нибудь вероучения или еще 

чего-нибудь, из чего мы пытаемся сделать Иерусалим. Методистам хотелось бы основать 

свою штаб-квартиру в Иерусалиме; католикам нравится в Риме. В различных местах, где 

находятся штаб-квартиры, людям хочется сделать их Иерусалимом. Но Библия говорит, 

что наш Иерусалим — свыше, который является матерью всех верующих. Теперь, 

Христос и есть усмотренный Богом Агнец. Обратите внимание, как это подходящим 

образом проявляло, что тот Иерусалим увядал. Когда? До того часа он действовал; до того 

часа крови агнца было достаточно. Но теперь, при распятии, это меняется. Со старой 

системой покончено. Возникла новая, и Агнец был жертвой. Агнец, жертвенный Агнец 

появился на поле действия. Они осуждали и исполняли как раз то, что они должны были 

делать. Верно! Да будет Господь благословен, за то, что видим этот чудесный, небесный 

свет в эти последние дни, потому что церкви сегодня делают то же самое. С того часа, как 

организационная религия осуждена и доказано, что они приносят в жертву Христово 

Слово, с этого момента и впредь действует Слово и только Слово. Ветхий пасхальный 

агнец прошел, и Христос, в день распятия, стал нашим Агнцем. В тот день, когда 

деноминация распяла Слово Божье и приняла вероучение вместо Слова, в тот же день 

Слово начало действовать в полную силу. Это было совсем недавно. 
ОБВИНЕНИЕ – 07.07.1963 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 190                                                Семейный Алтарь                                      9 июля 

 

Господи, Боже спасения моего! днем вопию и ночью пред Тобою: да внидет пред лице 

Твое молитва моя; приклони ухо Твое к молению моему, ибо душа моя насытилась 

бедствиями, и жизнь моя приблизилась к преисподней. Я сравнялся с нисходящими в 

могилу; я стал, как человек без силы, между мертвыми брошенный, - как убитые, 

лежащие во гробе, о которых Ты уже не вспоминаешь и которые от руки Твоей отринуты. 

Ты положил меня в ров преисподний, во мрак, в бездну. Отяготела на мне ярость Твоя, и 

всеми волнами Твоими Ты поразил [меня]. (Псалтирь 87:2-8) 
 

Так вот, для каждого верующего, заново рожденного дитя Божьего, когда смерть 

преждевременно подкрадывается к двери, Ангел Божий встает между вами и болезнью. 

Вот, если вы хотите встретиться с этим, то это ваше дело; но вам этого не нужно. 

Понимаете? Он стоит между вами и смертью. 

Двадцать три года назад в еврейской больнице доктор Моррис Флетчер, один из лучших 

хирургов в городе, дал мне три часа жизни; сказал, что я проживу три часа. Я живу и 

сегодня вечером. Аллилуйя! Почему? По незаслуженной благодати Ангел Божий встал 

между мною и смертью, чтобы защитить меня, и я принял Это. И в благодарность, по 

Божьей благодати, я привел к Нему уже полмиллиона душ. О, насколько Бог знает, как все 

сделать, если мы только будем следовать. Не пытайся вести Бога. Пусть Бог ведет тебя. 

Понимаете? Нас надо вести. Я думаю, что поэтому Бог уподобил нас овцам. Вы когда-

нибудь видели потерявшуюся овцу? Ведь это — самое беспомощное создание на земле. 

Она нигде не может найти дороги. Она просто стоит и блеет, пока ее не съест волк, или же 

она умрет там. Она не может найти дорогу назад. И то же самое здесь, когда человек 

потерялся, он совершенно беспомощный. Ты ничего не можешь с этим поделать. Бог 

через благодать должен привести тебя ко Христу. Иисус сказал: "Никто не может прийти 

ко Мне, если Отец не привлечет его. И всем, которые будут приведены Им и придут, Я 

дам Вечную Жизнь." Что за обетование! 
ИСКУПЛЕНИЕ В ПОЛНОТЕ, В РАДОСТИ – 30.03.1954 ЛУИСВИЛЛ, КЕНТУККИ, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 191                                                Семейный Алтарь                                    10 июля 

 

Ты удалил от меня знакомых моих, сделал меня отвратительным для них; я заключен, и 

не могу выйти. Око мое истомилось от горести: весь день я взывал к Тебе, Господи, 

простирал к Тебе руки мои. Разве над мертвыми Ты сотворишь чудо? Разве мертвые 

встанут и будут славить Тебя? или во гробе будет возвещаема милость Твоя, и истина Твоя 

- в месте тления? разве во мраке познают чудеса Твои, и в земле забвения - правду Твою? 

Но я к Тебе, Господи, взываю, и рано утром молитва моя предваряет Тебя. Для чего, 

Господи, отреваешь душу мою, скрываешь лице Твое от меня? Я несчастен и истаеваю с 

юности; несу ужасы Твои и изнемогаю. Надо мною прошла ярость Твоя, устрашения Твои 

сокрушили меня, всякий день окружают меня, как вода: облегают меня все вместе. Ты 

удалил от меня друга и искреннего; знакомых моих не видно. (Псалтирь 87:9-19) 
 

Мы находим, что Авраам не послушался Бога, точно. Так вот, он приготовился и имел 

веру в обетование. Но, понимаете, у нас может быть вера в обетование, но мы 

непослушны, это всё ещё будет препятствовать нам. Так вот, ты можешь сказать: "Я верю 

в Святой Дух. Я верю, что должен получить крещение Святым Духом." Так вот, не имеет 

значения, как сильно ты веришь, ты должен подчиниться тому поручению. Понимаете? 

Только одна вера, в одиночку, не сработает, потому что вера без дел мертва. Верно! Это 

подобно пограничным верящим. Сегодня есть люди, вы найдёте, в Библии говорится: 

"Ибо невозможно однажды просвещённых и ставших сопричастниками Святого Духа, 

если они отпадут, вновь обновлять к покаянию видя, как они вновь распинают Сына 

Божьего и не почитают Кровь Завета, которой были освящены, и презрели дела 

благодати." Так вот, в Евреям 10 также говорится: "Страшно впасть в руки Бога живого." 

А те люди… Вы видели, как они приходили в церковь. Они придут и скажут: "О-о да, я 

верующий. Так точно." Они верят этому, но они и пальцем не пошевелят, чтобы хоть как-

то продвинуть церковь вперёд. Понимаете? Итак, именно так и было в Библии. Подобно 

как Халев и Иисус Навин вернулись с доказательством того, что они побывали в той 

стране.  Но другие сказали: "О-о, она слишком большая. Мы не сможем сделать это." 

Однако они так там и остались. Они так и не вошли в обетованную землю. Только те, кто 

вернулся с верой в то, что они смогут войти. Так вот, что, если бы мы посмотрели на ту 

группу? Они сказали: "Что ж, амореи и тому подобные, да, для них мы — как кузнечики." 

Хорошо, но понимаете, Халев и Иисус Навин успокоили народ, потому что они смотрели 

не на амореев, какими они были, какие там большие города, они взирали на обетование. 

Бог сказал: "Я дал вам эту землю. Она — ваша." Так вот, Бог дал вам ваше исцеление, 

каждому из вас. Оно — ваше!  
ЭЛЬ-ШАДДАЙ – 02.08.1960 ЯКИМА, ВАШИНГТОН, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 192                                                 Семейный Алтарь                                    11 июля 

 

Милости [Твои], Господи, буду петь вечно, в род и род возвещать истину Твою устами 

моими. Ибо говорю: навек основана милость, на небесах утвердил Ты истину Твою, [когда 

сказал]: 'Я поставил завет с избранным Моим, клялся Давиду, рабу Моему: навек утвержу 

семя твое, в род и род устрою престол твой'. (Псалтирь 88:2-5) 
 

Когда Лот посмотрел, он взглянул в сторону долин Иордана и увидел, что они хорошо 

орошались. Там был большой город: Содом, Гоморра, множество городов, много травы, 

возможность заработать несколько долларов. Он выбрал это. Таким образом поступило 

много Лотов: несколько долларов. Когда он посмотрел на хорошо орошаемые долины, он 

не видел, как его жена превращалась в соляной столб. Он не видел, как огонь уничтожал 

город и некоторых его детей. Он не видел бесчестия, которое совершат его дочери из-за 

того, что они росли в мирской атмосфере. Вот на что вы сегодня смотрите, друзья. 

Зависит от того, на что вы смотрите, как я учил однажды вечером. Мы взираем на 

невидимое; мы смотрим на Божье обетование и всё, противоречащее ему, называем 

несуществующим. Это — семя Авраама. Так что Лот пошёл в Голливуд или в какое-то 

большое место, знаете, или в большую церковь, где люди были более классическими, 

знаете и немного лучше образованные проповедники и тому подобное, знаете. О-о, он 

чувствовал, что с ним всё будет в порядке. Понимаете? Прямо тогда он находился на пути 

отступника. "Что ж, знаете, если я удалюсь от божественного исцеления, крещения 

Святым Духом, да, может быть меня примет лучший класс людей." Нет класса людей 

лучше, чем Иисус Христос. Именно Он учил этому. Я лучше изберу жребий с Ним. Пусть 

мир идёт своим путём. Пусть слово любого человека будет ложью, а Его — истиной. 

Изберите свой жребий с Ним. Я тридцать один год назад избрал жребий с Ним. Я 

тридцать лет проповедую Евангелие. Я не устал. Хотел бы я отдать этому десять тысяч 

жизней, потому что я знаю, что это — истина. Это верно! Никогда не устаю, каждый день 

становится милее. Сейчас он для меня значит больше, чем когда-либо. Потому что я 

люблю его больше, сейчас я знаю о Нём, о Его благодати и милости ко мне больше. Так 

что для меня не имеет значения, что говорят другие; мне самому придётся дать ответ 

перед Богом. И вам придётся лично дать ответ Богу: ваше отношение, ваша вера, не вера в 

вашу церковь! Вам нужно иметь веру в вашу церковь. С этим всё в порядке. Вам нужно 

придерживаться своей деноминации. С этим всё в порядке. Но прежде всего поместите 

свою веру и доверие в Бога. Будьте детьми Авраама, а не детьми церкви, пока не станете 

детьми Авраама. Вы будете примером и похвалой вашей церкви.     
ВЕРА АВРААМА – В15.04.1959 ЛОС-АНДЖЕЛЕС, КАЛИФОРНИЯ, США 
 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 193                                                 Семейный Алтарь                                    12 июля 

 

И небеса прославят чудные дела Твои, Господи, и истину Твою в собрании святых. Ибо 

кто на небесах сравнится с Господом? кто между сынами Божиими уподобится Господу? 

Страшен Бог в великом сонме святых, страшен Он для всех окружающих Его.  

Господи, Боже сил! кто силен, как Ты, Господи? И истина Твоя окрест Тебя. Ты 

владычествуешь над яростью моря: когда воздымаются волны его, Ты укрощаешь их. Ты 

низложил Раава, как пораженного; крепкою мышцею Твоею рассеял врагов Твоих. Твои 

небеса и Твоя земля; вселенную и что наполняет ее, Ты основал. Север и юг Ты сотворил; 

Фавор и Ермон о имени Твоем радуются. Крепка мышца Твоя, сильна рука Твоя, высока 

десница Твоя! Правосудие и правота - основание престола Твоего; милость и истина 

предходят пред лицом Твоим. (Псалтирь 88:6-15) 

 

 

Давайте закроем глаза и совершим путешествие за сто миллионов лет до того, как в 

небе появилась звезда; существовал Бог. Тогда Бог был там. Теперь, заглядывая в начало, я 

вижу то великое пространство. Тогда из Бога вышел Логос, который был Христос, 

Помазание, которое вышло. Теперь мы стоим у перил, наблюдая, как начало существовать 

творение и видим, пребывал ли Он в Своём Сыне. И вот Он выходит. Не было ничего. 

Затем появился Логос. Это выглядит как нависающий нимб. Ни один человек никогда не 

видел Бога лицом к лицу. И вот — Логос. Выглядит как сверхъестественное Существо. 

Это нимб. Это — Сын Божий. Не "вечное сыновство", потому что эти слова не 

согласовываются между собой. Это католическая доктрина, но Вечный. Как это могло 

быть сыновством и быть вечным? Если Он — Сын, у него должно быть начало. Вечный 

— это навсегда. Понимаете? Так что, "вечное сыновство", нет такого слова, чтобы сделать 

это осмысленным. Но именно Логос изошёл из Бога. И там Он игрался в пространстве, 

просто подобно ребёнку перед дверью. Я могу видеть, как Он рисует в Своём разуме всю 

картину Царства, каким оно может быть. И затем, первое, что вы узнаёте, я слышу, как Он 

говорит: "Да будет свет." Затем Он сделал, появился атом, и солнце пришло в 

существование. Я наблюдаю за тем, как солнце горит в течение миллионов лет. Первое, 

что вы узнаёте, п-ф-ф-ф!  От него отлетел осколок. Он стоял и наблюдал за ним. Он летел 

в течение нескольких миллионов лет; Он остановил его. Затем летит другой, Он 

остановил и его. Что? Он размещает солнечную систему. Он писал Свою первую Библию. 

Первая Библия была написана в небесах. Человек посмотрел вверх зная, что Бог 

находился вверху. Посмотрите на Зодиак. Он начинается с Девы, заканчивается Лео, 

львом: Первое и Второе Пришествие Христа. Всё в небесах указывает на Него. Всё на 

Земле указывает на Него. Всё вокруг указывает на Него. Его народ указывает на Него. Его 

сила указывает на Него. Его Сын указывал на Него.  

ПОКАЖИ НАМ ОТЦА И ДОВОЛЬНО 11.06.1953 КОННЕРСВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 194                                                 Семейный Алтарь                                    13 июля 

 

Блажен народ, знающий трубный зов! Они ходят во свете лица Твоего, Господи, о имени 

Твоем радуются весь день и правдою Твоею возносятся, ибо Ты украшение силы их, и 

благоволением Твоим возвышается рог наш. От Господа - щит наш, и от Святого 

Израилева - царь наш. (Псалтирь 88:16-19) 

 

Так вот, мы с братом Грином познакомились, кажется, насколько я могу припомнить, 

кажется, это было в Канзас-Сити, когда мы раньше проводили там съезды. Как я, бывало, 

сидел на улице… Сказали: "Ну, еще не пора выходить". Но я ожидал на улице в своем 

автомобиле, и я обязательно хотел послушать то пение, когда он и сестра пели. Итак, я 

сказал ему там, сказал: "Надеюсь, что в какой-то из дней, когда я переправлюсь через 

реку"…  

Мне так нравится петь! А я просто не умею петь. Вот и все. Мне всегда хотелось петь, а я 

просто не умею петь. Я, бывало, пытался петь в церкви песню: "Старомодное собрание в 

старомодном месте". Я ее постоянно портил. Я просто брал жену за руку, когда ехали 

домой, говорил: "Милая, я никогда больше не буду пытаться, да поможет мне Бог". Я 

просто… все остальные сбились. 

Но в какой-то из дней я запою. Я всегда думал, может быть, на склоне холма, где река 

Жизни течет возле Престола, когда большой хор всех искупленных, те замечательные 

голоса будут петь на том холме. Я надеюсь, что на другой стороне будет небольшое 

тенистое дерево. Захотите увидеться со мной — приходите туда. Я буду сидеть там, 

слушать их. 

Но затем, когда вы будете у себя во дворце, однажды утром, и выйдете на крыльцо своего 

дворца; а где-то далеко, там в лесу, где-то будет построена лачужка. Выйдете на крыльцо и 

услышите чье-то пение: "О благодать, спасен тобой". Скажете: "О-о, у Брата Бранхама 

получилось, потому что вот, пожалуйста. Наконец-то он там". Так что, тогда я смогу спеть. 

До тех же пор мне просто придется издавать радостный шум Господу. 

Мы счастливы? Нам не о чем переживать, не о чем. Мы закрепились во Христе, восседаем 

в небесах, прямо сейчас подхвачены благодатью Восхищения, находимся в Его 

Присутствии в небесных местах во Христе Иисусе. Сама смерть не может коснуться нас. 

Закрепленные, нам ничто не сможет причинить вреда, просто под защитой и ожидаем Его 

Прихода. И мы благодарны за это. 

НАСТОЙЧИВОСТЬ – 13.01.1963 ФИНИКС, АРИЗОНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 195                                                 Семейный Алтарь                                    14 июля 

 

Некогда говорил Ты в видении святому Твоему, и сказал: 'Я оказал помощь 

мужественному, вознес избранного из народа. Я обрел Давида, раба Моего, святым елеем 

Моим помазал его. Рука Моя пребудет с ним, и мышца Моя укрепит его. Враг не 

превозможет его, и сын беззакония не притеснит его. Сокрушу пред ним врагов его и 

поражу ненавидящих его. И истина Моя и милость Моя с ним, и Моим именем 

возвысится рог его. И положу на море руку его, и на реки - десницу его. Он будет звать 

Меня: Ты отец мой, Бог мой и твердыня спасения моего. И Я сделаю его первенцем, 

превыше царей земли, вовек сохраню ему милость Мою, и завет Мой с ним будет верен. И 

продолжу вовек семя его, и престол его - как дни неба. Если сыновья его оставят закон 

Мой и не будут ходить по заповедям Моим; если нарушат уставы Мои и повелений Моих 

не сохранят: посещу жезлом беззаконие их, и ударами - неправду их; милости же Моей не 

отниму от него, и не изменю истины Моей. Не нарушу завета Моего, и не переменю того, 

что вышло из уст Моих. Однажды Я поклялся святостью Моею: солгу ли Давиду? Семя 

его пребудет вечно, и престол его, как солнце, предо Мною, вовек будет тверд, как луна, и 

верный свидетель на небесах'. (Псалтирь 88:20-38) 

 

Вот почему та женщина возопила: "Сын Давидов!" Сыном Давида Бог поклялся Давиду, 

что Он воздвигнет его Сына, Который займет его престол, что это будет вечный Престол, 

что ему не будет конца. Соломон показал это в прообразе — в виде храма. А Иисус как раз 

сказал им здесь, что там не останется и камня на камне. Но Он хочет сказать им о том, что 

Он вернется. — Когда Ты вернешься?— Перед Моим возвращением произойдут эти 

события. И вот они, пожалуйста. Тут у нас время скорби. Запомните, когда Царство будет 

учреждено на земле, это может немножко шокировать. Если есть вопрос, вы еще можете 

меня спросить (если потом хотите поднять этот вопрос), потому что я это только затрону 

(если вы еще этого не знаете). Во время Тысячелетнего Царства Израиль является 

народом, двенадцать колен — это народ. 

Но Невеста будет во Дворце. Она уже будет Царицей, Она будет замужем. Вся земля будет 

входить в этот Город Иерусалим и будет приносить в него славу. "И ворота не будут 

запираться по ночам, потому что ночи там не будет." Видите? Ворота всегда будут 

открыты. "И цари земные, — Откровение 22, — принесут в этот Город свою честь и 

славу." Но Невеста будет находиться там вместе с Агнцем. 

ШЕСТАЯ ПЕЧАТЬ – 23.03.1963 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

  



 
 
 

День 196                                                 Семейный Алтарь                                    15 июля 

 

Но [ныне] Ты отринул и презрел, прогневался на помазанника Твоего; пренебрег завет с 

рабом Твоим, поверг на землю венец его; разрушил все ограды его, превратил в развалины 

крепости его. Расхищают его все проходящие путем; он сделался посмешищем у соседей 

своих. Ты возвысил десницу противников его, обрадовал всех врагов его; Ты обратил 

назад острие меча его и не укрепил его на брани; отнял у него блеск и престол его поверг 

на землю; сократил дни юности его и покрыл его стыдом. Доколе, Господи, будешь 

скрываться непрестанно, будет пылать ярость Твоя, как огонь? Вспомни, какой мой век: 

на какую суету сотворил Ты всех сынов человеческих? Кто из людей жил - и не видел 

смерти, избавил душу свою от руки преисподней? (Псалтирь 88:39-49) 
 

Он сидел с Давидом. Сказал: "Давид, делай всё, что у тебя на сердце, ибо Бог с тобой." 

Я люблю это. А в ту же ночь Господь явился Своему пророку и сказал: "Иди, скажи 

Моему слуге Давиду: 'Ты был всего лишь пареньком, а Я взял тебя от стад твоего отца, 

чтобы дать тебе великое имя среди людей. Я был с тобой и поборал противостоящих тебе 

и так далее, но Я не могу позволить тебе построить этот храм. Однако, начиная от судей Я 

не говорил к человеку, но двигался от шатра к шатру и от скинии к скинии.'" 

Паралипоменон, думаю, где-то в 7 главе, или в 12 главе 1-й Паралипоменон... Сказал: "Я 

переходил из шатра в шатёр и не жил в доме. Но Я воздвигну тебе сына, и он построит 

Мне дом. И Я утвержу его престол во веки и веки." Итак, весь Израиль ожидал времени 

прихода Сына Давидова, обетованного в родословной Давида, они знали, что он будет 

Мессией. Если бы у нас сейчас было время заложить это основание и дать картину, но я 

просто потороплюсь... Таким образом, когда Соломон, потомок Давида, пришёл, Бог 

помазал Соломона и дал ему дар. Бог всегда даёт дары, чтобы вести Свой народ. 

Исследуйте Писания. Одарованные люди вели Божий народ. Соломон молился о даре 

мудрости и Бог дал ему дар мудрости, чтобы вести народ. Правление Соломона было 

названо золотым веком Израиля. Оно было прообразом или тенью пришествия Господа 

Иисуса в великом Тысячелетнем царстве, когда для всего мира наступит золотой век. 
ОБЪЯСНЁННОЕ СЛУЖЕНИЕ – 01.10.1956 ЧИКАГО, ИЛЛИНОЙС, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 197                                                 Семейный Алтарь                                    16 июля 

 

Где прежние милости Твои, Господи? Ты клялся Давиду истиною Твоею. Вспомни, 

Господи, поругание рабов Твоих, которое я ношу в недре моем от всех сильных народов; 

как поносят враги Твои, Господи, как бесславят следы помазанника Твоего.  

Благословен Господь вовек! Аминь, аминь. (Псалтирь 88:50-53) 

 

Грешники пойдут к алтарю, чтобы всё уладить с Богом, а христиане будут смотреть на 

них и жевать жвачку. Это истина. Когда раньше в баптистской церкви, откуда я родом, 

старые кентуккские баптисты там, да, парень-грешник шёл к алтарю, каждая мама в 

церкви обняла бы его.  Ему приходилось проходить через это прежде, чем он добирался 

до алтаря. В чём дело? Люди сбрили тайну: они удалились от молитвенной жизни, они 

удалились от Святого Духа. Кукарекающие петухи, образованные канарейки с мозгом 

канарейки, пытающиеся объяснить вам все основы познания о Боге. Таким образом Бога 

не познаешь. Его познаешь, когда родишься заново. Это — единственный способ для тебя 

кода-либо познать Его. Бог — всё ещё Бог. Он настолько же Бог сегодня, каким был 

всегда. Он — Бог, Который был на горе с Илией. Он — Бог, который был во рве с 

Даниилом. Он — Бог Пятидесятницы. Он — Бог в церкви. Таким образом, что нам 

сегодня нужно сделать — это удалиться от всего нашего класса и роскошных вещей и 

вернуться к Богу. Вернитесь к Святому Духу. Вернитесь к молитвенным собраниям на 

всю ночь, как у вас здесь было прошлой ночью. Я знаю, что это отрезает; это тяжело. Не 

хочется делать это. Мои дети питаются за десятины пятидесятников. Я объехал весь мир, 

проповедовал язычникам за деньги пятидесятников. Я люблю вас, но именно по этой 

причине я ругаю вас и продолжаю таким образом. Я вижу, как входит мир; я — ревнивый. 

Если я вижу, как моя жена флиртует с другим мужчиной, вы увидите, как я быстро пойду 

за ней. И это правильно.  Это потому, что я люблю её. Когда я вижу, как церковь начинает 

флиртовать с миром, во мне нечто поднимается; я не могу сидеть спокойно; я должен что-

то сказать. Можете называть меня как вам угодно, я просто должен дать этому выход. Я—

я ревнитель церкви; я не хочу, чтобы она путалась с миром. Боже упаси, чтобы она когда-

либо путалась с миром. Пусть она остаётся свободной, даже если ей придётся 

поклоняться на "улице дребезжащих жестянок". До тех пор, пока она свободна в Духе, 

оставьте её в покое. Ей не нужны ни семинарии, ни кладбища или что это сопровождает. 

Она нуждается в крещении Святым Духом и обновлении. Давид сказал: "Восстанови 

радость моего спасения." Церковь теряет её. Это очень плохо, но они всё равно делают 

это. Сила Божья больше не встряхивает церковь; для них это становится настолько 

обычным. Они ходят кругом, говорят: "Хорошо, это довольно хорошо. У-гу", - и уходят. 

Ой-ой-ой, это должно повергнуть нас на колени в раскаянии. Это должно вызвать в нас 

слёзы. Это должно произвести спасение или—завоевание душ. Пришествие Господа 

должно настолько воздействовать на нас, что мы будем стоять на каждом углу улицы, 

пытаясь рассказать о нём другим. Сделайте с этим хоть что-нибудь! Спустя какое-то 

время будет слишком поздно сделать это.  
САМСОН, КУДА ДЕЛАСЬ ТВОЯ СИЛА? – 02.07.1959 ЛОС-АНДЖЕЛЕС, 

КАЛИФОРНИЯ, США 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 198                                                 Семейный Алтарь                                    17 июля 

 

Господи! Ты нам прибежище в род и род. Прежде нежели родились горы, и Ты 

образовал землю и вселенную, и от века и до века Ты — Бог. Ты возвращаешь человека в 

тление и говоришь: 'возвратитесь, сыны человеческие!' Ибо пред очами Твоими тысяча 

лет, как день вчерашний, когда он прошел, и [как] стража в ночи. Ты [как] наводнением 

уносишь их; они - [как] сон, как трава, которая утром вырастает, утром цветет и зеленеет, 

вечером подсекается и засыхает; ибо мы исчезаем от гнева Твоего и от ярости Твоей мы в 

смятении. (Псалтирь 89:2-7) 
 

Четыреста лет, они войдут в Египет и будут выведены; но на самом деле они оставались 

440 лет из-за отвержения пророка. Они должны были страдать примерно сорок лет в 

пустыне, прежде чем Бог вывел их. Моисей находился в пустыне сорок лет, прежде чем 

он возвратился, чтобы избавить их, понимаете? Сорок лет прошли сверхурочно, протекли 

из-за того, что они отвергли послание. 

Так вот, сорок лет по нашему времени — это приблизительно полторы минуты по 

Божьему времени. Вот какая существует разница, тысяча лет это только один день, 

понимаете; даже и минуты не будет. Обратите на это внимание. 

Так вот, мы опаздываем. Почему? Бог был долготерпелив, ожидая, наблюдая. Только 

лютеране восстали в пробуждении — потом организовались. Только методисты восстали в 

пробуждении — организовались. Только Джон Смит из баптисткой церкви восстал в 

великом пробуждении — организовались. Только пятидесятники восстали с 

восстановлением даров — организовались; до тех пор, пока беззаконие совсем не 

переполняется; тогда Бог больше не может терпеть.  

Тогда наступает исход, и мы видим его; сами люди видят в истекшей струе времени, что 

все проклято. Они опять берут золотой слиток и красивую вавилонскую одежду. Именно 

это – проклятие среди народа, когда человек пытается внести свои собственные понятия 

об этом. 

Мы должны оставаться с этим Словом — по заповедям Божьим в том городе нельзя было 

ни к чему прикасаться, в том проклятом городе. Не прикасайтесь к этому; не трогайте. 

ТРЕТИЙ ИСХОД – У30.06.1963 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 199                                                 Семейный Алтарь                                    18 июля 

 

Ты положил беззакония наши пред Тобою и тайное наше пред светом лица Твоего. Все  

дни наши прошли во гневе Твоем; мы теряем лета наши, как звук. Дней лет наших - 

семьдесят лет, а при большей крепости - восемьдесят лет; и самая лучшая пора их - труд и 

болезнь, ибо проходят быстро, и мы летим. Кто знает силу гнева Твоего, и ярость Твою по 

мере страха Твоего? Научи нас так счислять дни наши, чтобы нам приобрести сердце 

мудрое. (Псалтирь 89:8-12) 

 

Если это был Мессия или знамение Мессии вчера, это было бы знамением Мессии 

сегодня. Обратите внимание, это ни разу не было показано перед язычниками. Нет! Это — 

день язычников. Это конец языческой эпохи. Я не слишком большой знаток эпох, но 

Библия говорит о том, что язычникам придёт конец. И любой, вам не нужно брать в руки 

Библию, просто откройте газету, включите радио. Вы увидите, что мы в конце. Для нас не 

осталось надежды. Церковь вскоре уйдёт домой, а мир опять превратится в прах в 

точности, как Бог сказал об этом. Она сдвинет её прямо там, с её орбиты вокруг солнца. В 

этот раз она сгорит как она однажды сдвинулась с орбиты и была потоплена водой. Мы в 

конце. А мы, язычники, ходим повсюду со всеми степенями и остальным и думаем, что 

кого-то из себя представляем, и не знаем, что наши дни сочтены. А Мессия, Сын живого 

Бога, явился языческой церкви в последние несколько лет, тридцать или сорок лет, вновь в 

великом наполнении Святым Духом; пробуждение пронеслось по всему миру, 

провозгласил Себя в той же мере, силе и в Духе, как Он делал, когда был здесь на Земле; а 

мы постоянно качаем головами и уходим от этого. Что осталось кроме суда? Милость 

всегда вызывает перед судом. Сначала нам должна быть предложена милость, а если мы с 

презрением отвергаем её, не остаётся ничего, кроме суда. Мы сами навлекаем его на себя.  

ИИСУС ХРИСТОС ВЧЕРА, СЕГОДНЯ И ВОВЕКИ ТОТ ЖЕ – 07.02.1958 САУТ-БЕНД, 

ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 200                                                 Семейный Алтарь                                    19 июля 

 

Обратись, Господи! Доколе? Умилосердись над рабами Твоими. Рано насыти нас 

милостью Твоею, и мы будем радоваться и веселиться во все дни наши. Возвесели нас за 

дни, [в которые] Ты поражал нас, за лета, [в которые] мы видели бедствие. Да явится на 

рабах Твоих дело Твое и на сынах их слава Твоя; и да будет благоволение Господа Бога 

нашего на нас, и в деле рук наших споспешествуй нам, в деле рук наших споспешествуй. 

(Псалтирь 89:13-17) 

 

Иисус так сказал. Он сказал: "Если не можете верить Мне, верьте делам, которые Я 

творю", - ибо они свидетельствуют о том, Кто Он Такой. Понимаете? Если бы кто-нибудь 

знал Писание...Так вот, Он пришел так необычно, так странно, что люди не хотели Ему 

верить, потому что Он, будучи человеком, делал из Себя Бога. Так что Он был Богом в 

определенном виде. Бог был во Христе, примиряя с Собою мир, и никто не может творить 

сих дел, если с ним нет Бога, как мы знаем, Никодим это сказал, что синедрион верил 

таким образом.  

Так вот, мы знаем, что это Слово, если бы они знали Слово, Он сказал: "Если бы вы знали 

Моисея, знали бы Меня, потому что Моисей писал обо Мне". Если бы они заглянули в 

Писания и увидели, что полагалось совершать Мессии, тогда они познали бы Его 

посредством утверждения, что Бог через Христа примирял с Собою мир и приводил в 

исполнение все обетования о Мессии, которые Он должен был совершить. Иисус 

свидетельствовал об этом Слове, приводя в жизнь то Слово на тот день. И я верю, что мы 

сегодня живем в том же самом, Бог свидетельствует о Своем Слове, утверждая, совершая 

все то, что Он сказал. 

Так вот, мы знаем, что сейчас день спасения, когда Бог вызывает людей из мира, из жизни 

греха к жизни служения. И в тот день, когда Бог излил Свыше Свой Дух, служение этого 

дня должны сопровождать великие чудеса и знамения. Это - когда ранний и поздний 

дождь сходят вместе. И мы знаем, что положено быть великим чудесам и знамениям, когда 

во многих деноминациях это отвергли. Но я очень благодарен за эти открытые двери, в 

которые я вошел, и за то, какое это дало вдохновение таким молодым, как ваш пастор 

здесь, что побудило их. Так как я начинаю стареть, и знаю, что мои дни исчислены, и 

теперь знаю, что эти молодые мужи могут взять это Послание и пронести Его до 

пришествия Господа, если Он не придет в моем поколении...Хотя я надеюсь увидеть Его, я 

каждый день ожидаю Его, и бодрствую, храню себя готовым для того часа. 

ТО, ЧТО БУДЕТ – 05.12.1965 РИАЛЬТО, КАЛИФОРНИЯ, США 
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Живущий под кровом Всевышнего под сенью Всемогущего покоится, говорит Господу: 

'прибежище мое и защита моя, Бог мой, на Которого я уповаю!' Он избавит тебя от сети 

ловца, от гибельной язвы, перьями Своими осенит тебя, и под крыльями Его будешь 

безопасен; щит и ограждение - истина Его. Не убоишься ужасов в ночи, стрелы, летящей 

днем, язвы, ходящей во мраке, заразы, опустошающей в полдень. Падут подле тебя тысяча 

и десять тысяч одесную тебя; но к тебе не приблизится: только смотреть будешь очами 

твоими и видеть возмездие нечестивым. (Псалтирь 90:1-8) 

 

Кого Он предузнал, Он призвал. Кого Он призвал, Он оправдал. Кого Он оправдал, Он 

прославил. Чего вы боитесь? Не бойтесь лететь в одиночку. Не бойтесь подвергнуть Бога 

испытанию. Если ты — орёл, ты не боишься. Если ты — семя Авраама, которое 

единственное получает обетование, являясь семенем Авраама, ты называешь 

несуществующее существующим, если так сказал Бог. Не пугайтесь, пугаться нечего. Ты 

не можешь понять, каким образом все социальные группы, вечеринки, кинотеатры и всё 

остальное в церкви, игры в мяч и всё остальное собирают деньги, чтобы заплатить 

пастору. Такого не было даже в намерениях Божьих. Конечно же нет! Но вы берёте 

взаймы старого петуха, варите из него суп и продаёте по полтора доллара за тарелку. Вы 

превратили верхнюю комнату в комнату для ужина. Это верно! Вам не нужно делать это. 

Примите Бога по Слову Его; Он владеет всем. Конечно! Но вы не сможете сделать это на 

основании мелких вероучений и болтающихся перьев, на незначительных сенсациях. Вы 

должны быть абсолютно настоящим орлом с внутренностью, говорящей вам, что Иисус 

Христос вчера, сегодня и навеки Тот же, зная, что Он остаётся вездесущим и наблюдает за 

тобой. Тебе ничто не повредит. До тебя не доберётся ни один койот. Тебе ничто не 

причинит вреда. Ангелы Божьи ополчаются станом вокруг боящихся Его. Десять тысяч 

могут пасть справа от тебя и сто тысяч — слева, но к тебе не приблизятся. Он день и ночь 

следит за Своим наследием. "Я, Господь, насадил это. Я буду день и ночь поливать, чтобы 

никто не вырвал его из Моей руки." Божье наследие, орёл.  
КАК ОРЛИЦА БУДОРАЖИТ СВОЁ ГНЕЗДО И БЬЁТ КРЫЛЬЯМИ НАД СВОИМИ 

ОРЛЯТАМИ – Д16.03.1958 ХАРРИСОНБУРГ, ВИРДЖИНИЯ, США  
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Ибо ты [сказал]: 'Господь - упование мое'; Всевышнего избрал ты прибежищем твоим; 

не приключится тебе зло, и язва не приблизится к жилищу твоему; ибо Ангелам Своим 

заповедает о тебе - охранять тебя на всех путях твоих: на руках понесут тебя, да не 

преткнешься о камень ногою твоею; на аспида и василиска наступишь; попирать будешь 

льва и дракона. 'За то, что он возлюбил Меня, избавлю его; защищу его, потому что он 

познал имя Мое. Воззовет ко Мне, и услышу его; с ним Я в скорби; избавлю его и 

прославлю его, долготою дней насыщу его, и явлю ему спасение Мое'. (Псалтирь 90:9-16) 

 

Когда слышишь, как кто-нибудь говорит: "Брат Бранхам, божественный исцелитель?" 

Ты знаешь, что этого человека нужно отправить в психбольницу, потому что здесь он 

неправ. Что-то неправильно. Потому что любой, который думает, что человек — 

исцелитель, этот человек действует под вдохновением дьявола. Я могу доказать это 

Библией. Это совершенно правильно. Именно дьявол постоянно ставит под вопрос Слово 

Божье. Посмотрите сюда. Когда Иисус был на Земле, Он был пророком. Вы верите этому? 

Он сказал: "Я ничего не делаю, пока Отец не скажет Мне." Люди говорят: "Приди сюда и 

исцели этого. Приди сюда и исцели того, и мы поверим Тебе." Этот старый 

церковнический дьявол всё ещё живёт, продолжает жить: люди, неверующие. Совершенно 

верно.  

Смотрите, я докажу вам, что это от сатаны. Встретив Иисуса, сатана сказал: "Если Ты — 

Сын Божий, Ты прямо сейчас можешь совершить чудеса. Ты — Божественный 

исцелитель. Преврати эти камни в хлеб, и я поверю Тебе." Это верно? Видите 

происхождение этого духа?  

Поставил Его на крыло храма, сказал: "Так вот, посмотри. В Писании написано", - как 

сегодня люди указывают нам на Марка 16, - "в Писании написано: 'Ангелам заповедает о 

Тебе, подхватят тебя, чтобы Ты не преткнулся ногой своей.' Спрыгни отсюда, затем, когда 

долетишь до земли, просто вернись сюда, вот так." Понимаете, дал Ему Писание.  

Иисус повернулся и сказал: "Не искушай Господа, Бога твоего." Это верно! "Также 

написано." Это верно! Он просто отвечал ему Писанием. У Бога есть усмотренный путь. 

Конечно, ты обязан сходить к врачу. Твоя обязанность — сделать всё, что ты сможешь 

сделать для себя. Но послушай, брат. Когда доходишь до того, что врач ничем не может 

тебе помочь, у тебя есть право воззвать к Богу. Это совершенно правильно. И ты веришь в 

это.  
ПУТЬ, УСМОТРЕННЫЙ БОГОМ – 13.05.1953 ДЖОНСБОРО, АРКАНЗАС, США           
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Благо есть славить Господа и петь имени Твоему, Всевышний, возвещать утром милость 

Твою и истину Твою в ночи, на десятиструнном и псалтири, с песнью на гуслях. Ибо Ты 

возвеселил меня, Господи, творением Твоим: я восхищаюсь делами рук Твоих. (Псалтирь 

91:2-5) 
 

Раньше, когда у нас заканчивались деньги, мы шил к соседям и одалживали у них 

пятьдесят долларов, чтобы прожить. Да, не нужно было подписывать никаких 

документов. Мы доверяли друг другу. Теперь невозможно одолжить пять долларов, не 

предоставив прежде десятидолларовый залог. Это верно! В Библии говорится: "Из-за 

обилия беззакония любовь многих охладеет." Вот в чём дело с миром. Люди умирают от 

нехватки любви. У нас множество учений, церквей, но мы нуждаемся в любви Божьей. 

Аллилуйя! Знаю, в чём со мной сегодня дело. Смотрите! Скажу тебе, брат! Вот где они 

были. Я могу видеть сестру счастливой, радующейся. Она подбегает, обнимает её, о-о, 

какой счастливой она была; из-за того, что она слышала об этом. Так вот, я слышу, как она 

говорит... Обнимает её, проявляет любовь, они обнимали друг друга. Мне это нравится. А 

вам? Мне нравится, как женщины встречаются таким образом.  

Мне нравится видеть, как мужчины обнимают...  Недавно один человек вышел, схватил 

меня за руку, просто обнял меня, молодой парень; сказал: "Брат Бранхам, я был на вашем 

собрании. Моя маленькая дочка была исцелена." Я забыл, от чего. Добавил: "Вы стояли и 

сказали ТАК ГОВОРИТ ГОСПОДЬ, ребёнок будет здоров."  Следите! Он сказал, что это 

была в точности та болезнь. Это верно! Он обнял меня. Мне это нравится. Аминь! Я — 

просто старомодный проповедник из лесной глуши. Мне это нравится. Так точно! Я верю 

в это. Я верю в стародавнюю, небесно-голубую грехоубивающую религию. Она не 

обеляет тебя, но отмывает добела, делает тебя новым творением во Христе Иисусе. 

Аминь! От этого дьявол с ума сходит.  

ВОСКРЕШЕНИЕ ЛАЗАРЯ – Д29.07.1951 ЭРИ, ПЕНСИЛЬВАНИЯ, США 
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Как велики дела Твои, Господи! дивно глубоки помышления Твои! Человек 

несмысленный не знает, и невежда не разумеет того. Тогда как нечестивые возникают, как 

трава, и делающие беззаконие цветут, чтобы исчезнуть на веки, - Ты, Господи, высок во 

веки! Ибо вот, враги Твои, Господи, - вот, враги Твои гибнут, и рассыпаются все 

делающие беззаконие (Псалтирь 91:6-10) 

 

Тогда хорошо, если в нас пребывает Жизнь Божья, рождены заново, тогда в нас — 

Божья Жизнь, которая побуждает нас верить так, как верит Бог, что бы ни сказало Слово, 

это материализуется. Понимаете? Если оно говорит: "Его ранами мы исцелены", — это 

решает дело. Бог так сказал! Именно тогда человек рождён от Духа Божьего, он — сын 

Божий, тогда он верит в невозможное. Он всё ещё верит в это. Почему? Его Бог пребывает 

в нём Святым Духом, он верит. Понимаете? Так вот, если он не получил туда Святой Дух, 

у него нет ничего кроме всего лишь своего рассудка, чтобы полагаться на него, так что он 

просто не может постичь Божьего; для него это — безрассудство. Так вот, пятидесятники 

полного Евангелия, я обнаружил самое большое препятствие среди нас, это то, что вы 

пытаетесь поместить великие дела Божьи в будущее, когда вы сейчас находитесь прямо в 

них. Это верно! Так вот, вы говорите: "Просто подожду, пока..." Что ж, вероятно, в 

Тысячелетнем царстве нам не понадобится исцеление и тому подобное. Это — 

следующий период. Сейчас мы находимся в периоде Святого Духа. Вы сейчас — сыновья 

Бога. Мы сейчас восседаем вместе в небесных местах, не то, что мы будем, сейчас, 

сегодня пополудни, прямо сейчас, мы — сыновья и дочери Бога, восседаем вместе в 

небесных местах в Христе Иисусе. Вот вам, пожалуйста. Понимаете? Тогда всё возможно.  
ОЖИДАНИЕ – Д28.02.1954 ФИНИКС, АРИЗОНА, США 
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А мой рог Ты возносишь, как рог единорога, и я умащен свежим елеем; и око мое 

смотрит на врагов моих, и уши мои слышат о восстающих на меня злодеях. Праведник 

цветет, как пальма, возвышается подобно кедру на Ливане. Насажденные в доме 

Господнем, они цветут во дворах Бога нашего; они и в старости плодовиты, сочны и 

свежи, чтобы возвещать, что праведен Господь, твердыня моя, и нет неправды в Нем. 

(Псалтирь 91:11-16) 

 

Так вот, если обратите внимание, когда беда обрушилась на дом Иова, все дети погибли 

и всё остальное... Всё, что было у Иова, было уничтожено. Бог не упрекал Иова, Он всего 

лишь очищал его. Аминь! Мне нравится это слово, очищение. Если ветвь приносит 

плоды, тогда Бог очищает её, чтобы она приносила больше плода. Проблема заключается 

в том, что иногда мы думаем, что Бог сердится на нас. Но он только пытается очистить 

нас, даёт нам небольшие испытания, чтобы мы приносили обилие плодов. Библия 

говорит, что они для нас драгоценнее золота. Вы знали, что каждый сын, приходящий к 

Богу, сначала должен быть испытан, избит, исправление детей поркой? Это нелегко. Когда 

Бог даёт тебе порку, ты выходишь и говоришь: "Хорошо, я немного смешаю." За это Бог 

даст тебе настоящую старомодную порку.  И, скажу вам, если бы у нас сегодня было 

больше такого в естественном, у нас были бы дети получше. Бог хочет, чтобы в Его 

хозяйстве всё было исправлено. Таким образом он немного выпорет тебя так, чтобы ты 

смог выправиться. Побуждает тебя любить Его больше. Мой отец давал мне порку, и я 

думал: "Ой, вот это да." Хотел бы я сегодня позвать сюда из той страны седовласого брата, 

моего отца. Я бы почтил каждую порку, которую он давал мне. У меня их было 

недостаточно. Тогда я думал таким образом, но сейчас я так не думаю, потому что это 

исправляло меня. Хотя сам он не поступал правильно, однако он хотел, чтобы я поступал 

правильно. Аминь! Он хотел от нас. Если земные родители хотят, чтобы мы поступали 

правильно, что насчёт нашего небесного Родителя Господа Иисуса? Ему приходится 

исправлять нас. В Писании говорится: "Если мы не можем выдержать наказания или 

порки, исправления детей, тогда мы становимся незаконнорожденными детьми, а не 

детьми Божьими." Понимаете? Если вы действительно рождены заново, поймите это 

сейчас, если вы действительно родились заново, тогда ничто не сможет отделить вас от 

Бога. Это верно! "Ни голод, ни опасности, ни испытания, ни страдания, ни смерть, ничто 

не сможет отделить нас от любви Божьей, которая во Христе Иисусе." Скажешь: "Что ж, 

однажды я начал как Христианин. Всё началось таким образом, и по-другому, и я 

подумал: 'Вот это да, лучше мне было бы пойти другим путём.'" Брат, ты ещё не пришёл к 

Богу. Если ты когда-либо придёшь к Богу и вкусишь от небесных даров Божьих, 

сопричастник Его Божественной натуры, да, ты сможешь опять стать грешником, 

неверующим, не больше, чем колос пшеницы может стать тернием.  
ПОДХОД К БОГУ – Д23.01.1955 ЧИКАГО, ИЛЛИНОЙС, США 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 206                                                 Семейный Алтарь                                    25 июля 

 

Господь царствует; Он облечен величием, облечен Господь могуществом [и] препоясан: 

потому вселенная тверда, не подвигнется. Престол Твой утвержден искони: Ты - от века. 

Возвышают реки, Господи, возвышают реки голос свой, возвышают реки волны свои. Но 

паче шума вод многих, сильных волн морских, силен в вышних Господь. Откровения Твои 

несомненно верны. Дому Твоему, Господи, принадлежит святость на долгие дни. 

(Псалтирь 92:1-5) 

 

Бог был настолько удовлетворен, что Он ушел и почил от всех дел Своих. Ни на одном 

дереве не росли колючки и тернии. На колючих растениях не было ягод. Все было 

совершенным. Все семена были совершенными. Все было в совершенном состоянии. 

Потом, когда Он пошел немного отдохнуть, Его враг прокрался с обманом и захватил, 

неправильно истолковывая Его детям Его программу. Как Он верил тогда Своему 

Собственному дитя; как вы верите своей дочери, когда она уходит вечером с каким-нибудь 

мужчиной; как вы верите своему сыну, когда он ходит с каким-нибудь пьющим или 

курящим парнем. Понимаете, Он верил Своему сыну, что тот не сделает ничего плохого и 

будет соблюдать каждое Слово, сказанное Им. Но вкрался враг; как тот скользкий 

пройдоха, который увел бы вашу дочь и повел бы себя недостойно; или какая-то женщина 

ушла бы с вашим сыном, и то же самое. Понимаете, он вкрался. Враг Божий вкрался и 

неправильно истолковал Еве это Слово. 

И вот, через это падение он взялся и уже сам овладел Эдемским садом. Он взялся за это. 

Его царству обмана теперь уже шесть тысяч лет; обманывает людей, детей Божьих, как он 

сделал тогда. Потому что на основании свободной моральной воли они могли поступать по 

своему желанию. Они думали, что поступят правильно, или верили, что поступят 

правильно, тогда они совершили неверное действие и продали свое первородное право, 

как сделал Исав, ради этого мира. И сатана победил, он взял верх. Шесть тысяч лет он 

строил свой Эдем, как Бог шесть тысяч лет завершал Свой Эдем. И обманом, обман Слова, 

или народа, теперь устроил на этой земле свой Эдем во грехе. Божий Эдем был основан на 

праведности. Сатанинский Эдем был основан на грехе, потому что сатана есть грех. Бог 

есть праведность, и Божье царство было установлено в праведности, мире и Жизни. А 

сатанинское учреждение — во грехе, религиозном грехе. 

ЭДЕМ САТАНЫ – 29.08.1965 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 207                                                Семейный Алтарь                                     26 июля 

 

Боже отмщений, Господи, Боже отмщений, яви Себя! Восстань, Судия земли, воздай 

возмездие гордым. Доколе, Господи, нечестивые, доколе нечестивые торжествовать будут? 

Они изрыгают дерзкие речи; величаются все делающие беззаконие; попирают народ Твой, 

Господи, угнетают наследие Твое; вдову и пришельца убивают, и сирот умерщвляют и 

говорят: 'не увидит Господь, и не узнает Бог Иаковлев'. Образумьтесь, бессмысленные 

люди! когда вы будете умны, невежды? Насадивший ухо не услышит ли? и образовавший 

глаз не увидит ли? Вразумляющий народы неужели не обличит, - Тот, Кто учит человека 

разумению? Господь знает мысли человеческие, что они суетны. (Псалтирь 93:1-11) 

 

Теперь давайте ненадолго мысленно вернемся в прошлое и исследуем на несколько 

минут, что происходило за последние несколько лет. Как служитель Евангелия я верю, что 

мы живем прямо перед скорым явлением Второго Пришествия Господа Иисуса, второго 

возвращения, точнее, Второго Пришествия. В первый раз Он пришел как младенец. А в 

этот раз Он придет как Царь Славы, чтобы совершить отмщение всем, непослушным 

Слову Божьему. И мы верим, при всей большой суматохе, в которой мы сегодня живем — 

если оглянуться по сторонам, если взять в руки газеты и просто задуматься, отбросив 

нашу ежедневную суету этого невротического века, и посмотреть фактам в лицо — мы без 

малейшего сомнения видим, что нечто вот-вот произойдет. 

Я считаю, что Бог никогда, ни в какие времена, не являет чудотворений или чего-то 

подобного, если заранее не предвестит этого в Своем Слове, если не откроет этого, если 

не покажет этому место, чтобы человек, который не будет исполнять это, был вынужден 

предстать пред Ним, причем предстать без оправданий. Ведь Бог показывает это настолько 

ясно, что если человек будет в достаточной мере в этом заинтересован, он это увидит. Вы 

не стали бы есть суп, в котором плавает муха. Никак нет! Вы побоялись бы есть пищу, 

которая подозрительно выглядит и заражена, потому что, знаете, вы отравились бы 

трупным ядом или еще чем-нибудь, и в скором времени вы бы умерли. Вы заботитесь об 

этом теле, а душу вы кормите мирскими вещами, хотя знаете, что это — зараза, которая 

может сделать только одно — погубить вас. Неважно, как хорошо вы обращаетесь с этим 

телом, какой хорошей пищей питаетесь или как оно живет — оно обязательно вернется в 

прах земной. А душа будет жить вечно. Я бы лучше съел испорченный суп, чем когда бы 

то ни было заражать свою душу мирскими вещами. 

НА РАСПУТЬЕ ВРЕМЁН – 15.01.1956 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 208                                                 Семейный Алтарь                                    27 июля 

 

Блажен человек, которого вразумляешь Ты, Господи, и наставляешь законом Твоим, 

чтобы дать ему покой в бедственные дни, доколе нечестивому выроется яма! Ибо не 

отринет Господь народа Своего и не оставит наследия Своего. Ибо суд возвратится к 

правде, и за ним [последуют] все правые сердцем. (Псалтирь 93:12-15) 

 

Какая прекрасная картина церкви! До того, как церковь будет взята от критиков, сначала 

она должна пройти через критиков. Затем она забирается в восхищении во славу после 

того, как выдержит проверку на критику. Это должно сделать счастливым каждого 

Христианина в этот вечер — знать, что вы, будучи не от этой земли, можете жить на земле 

таким образом, просто пилигрим и странник, временный житель здесь, зная то, что наше 

наследие не от этого мира. Наше царство не от этого мира, оно — от мира грядущего. 

Зная то, что мы живём в том, что называют "день человеческий". День Господень 

наступит. То будет день для Его церкви. Всё это — земное и оно погибнет. Обратите 

внимание на то, что сказал наш Господь: "Все, живущие благочестиво во Христе Иисусе, 

будут гонимы." Каждый сын, приходящий к Богу, должен сначала быть испытан, наказан, 

подготовленный ребёнок. Никаких исключений, каждый сын, приходящий к Богу, должен 

быть испытан. А если мы не можем выдержать наказание, тогда Писание говорит, что мы 

становимся незаконнорожденными детьми, а не детьми Божьими. Разве это не великое 

чувство — знать, что Божья благодать провела некоторых из вас через двадцать, тридцать 

лет испытаний и преследований? Бог сделал это для вас: показывает, что ты — настоящее 

дитя Божье и Он принял тебя в Своё общение. Однажды ты будешь прославлен перед 

лицом всех, критиковавших тебя, и у тебя будет тело, подобное Его славному Телу при 

Его Пришествии. Мы ожидаем эту благословенную надежду.  

ИИСУС У ДВЕРИ – 29.05.1958 НЬЮ-ХЕЙВЕН, КОННЕКТИКУТ, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 209                                                 Семейный Алтарь                                   28 июля 

 

Кто восстанет за меня против злодеев? кто станет за меня против делающих беззаконие? 

Если бы не Господь был мне помощником, вскоре вселилась бы душа моя в [страну] 

молчания. Когда я говорил: 'колеблется нога моя', - милость Твоя, Господи, поддерживала 

меня. При умножении скорбей моих в сердце моем, утешения Твои услаждают душу мою. 

Станет ли близ Тебя седалище губителей, умышляющих насилие вопреки закону? Толпою 

устремляются они на душу праведника и осуждают кровь неповинную. Но Господь - 

защита моя, и Бог мой - твердыня убежища моего, и обратит на них беззаконие их, и 

злодейством их истребит их, истребит их Господь Бог наш. (Псалтирь 93:16-23) 

 

В то время, как разговор продолжался, должно быть, сатана посмотрел из-за облаков и 

сказал: "Я подловил их одних. Его с ними нет. Так вот, теперь - моя очередь расквитаться 

с ними." Вот так движется сатана; так он следит; такой возможности он ожидает, 

подгадать момент, когда мы предаёмся, как мы называем это, небольшой социальной 

вечеринке: поиграть в карты, пойти на большой митинг или что-то такое неблагочестивое. 

Он подлавливает нас, когда мы не защищены, поджидает момента, когда церковь 

становится тепловатой, слишком занята чем-то другим, тогда он и нападает. "Он удалился 

от них, вот — моя возможность ударить." Боюсь, что именно в этом — проблема наших 

церквей. Мы вдохнули немного процветания за последние двадцать лет или больше, 

много денег. Мы участвуем в больших строительных программах. Так вот, с этим всё в 

порядке. Мы участвуем во многом другом, с этим всё в порядке. Образование и 

связывание узами образования, и строим наши семинарии более практично, и заполучаем 

туда кого-то более сообразительного, чем пожилой декан, и тому подобное... Со всем этим 

всё может быть в порядке. Но мы обнаруживаем, что мы удалились от старомодных 

затяжных собраний, от старомодных пятидесятнических благословений, которые раньше 

ниспадали на нас. А сатана подлавливает вас, когда вы беззащитны. Вот где он поджидает 

вас: без защиты. Тогда он начинает дышать своим ядовитым дыханием на море и у моря 

начались спазмы, дыхание сатаны: "Я потоплю их." Море было настолько расстроено 

ядом его дыхания, что маленькую лодчонку начало бросать туда-сюда. Похоже, все 

надежды исчезли. Они были готовы сдаться и ввериться в руки судьбы. Но Христос не 

оставил их, хотя они оставили Его. Знаете, мы обязаны брать Его с собой, куда бы мы ни 

шли. Но хорошая часть заключается в том, что даже если мы не взяли Его, Он продолжает 

следить за нами. Он поднялся на самую высокую гору так, чтобы видеть через весь океан, 

или через небольшое море. Так что Он желал не сводить с них Своего взгляда, чтобы, при 

наступлении бедствия, Он мог быть вездесущей помощью во время бедствия. Потому что 

так написано в Его Слове: "Бог — скорый помощник в бедах". Независимо от того, что мы 

делаем, Он исполняет Своё обещание. Он следил за ними. Он видел, как они изо всех сил 

гребли вёслами, встречный ветер. Но Он не сводил с них глаз.  
ПРОРОК, ПОДОБНЫЙ МОИСЕЮ – 20.11.1959 САН-ХОСЕ, КАЛИФОРНИЯ, США 

   

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 210                                                 Семейный Алтарь                                    29 июля 

 

Приидите, воспоем Господу, воскликнем твердыне спасения нашего; предстанем лицу 

Его со славословием, в песнях воскликнем Ему, ибо Господь есть Бог великий и Царь 

великий над всеми богами. В Его руке глубины земли, и вершины гор - Его же; Его - море, 

и Он создал его, и сушу образовали руки Его. Приидите, поклонимся и припадем, 

преклоним колени пред лицем Господа, Творца нашего; (Псалтирь 94:1-6) 
 

Человек сказал однажды: "Брат Бранхам (к искуплению), – он сказал, – дьявол поместил 

меня в ломбард, а Господь Иисус искупил меня." Я подумал, что это было довольно умно 

и к тому же правильно. Дьявол поместил тебя в ломбард, но Иисус пришел и искупил 

тебя. Когда выкупается какая-либо вещь всегда платится выкуп. Иисус был нашим 

выкупом. Бог послал Его и соделал Его подобием греховной плоти. Тем не менее, Он был 

Эммануилом. Сотворенная Кровь обитала в Нем, и Он отдал Свою Кровь в качестве цены 

искупления, чтобы возвратить нас к примирению с Богом, чтобы мы могли ходить с Ним, 

как в начале. В начале, когда он не должен был заботиться о себе, Бог обеспечивал всем, в 

чем он нуждался. Однако впоследствии, когда он стал безрассудным и беззаботным и 

поступил неправильно, и грех отделил его от Бога, тогда он должен был заботиться о себе 

сам. И вот, Иисус пришел, чтобы искупить человека под заботу рук любящего Бога: 

искупление, возвращение, восстановление, помещение на позицию. 

Какая это прекрасная мысль в этот вечер: в день, в который живем, знать, что когда 

кажется, что основание всякого естества рушится, что у нас есть Скала спасения, что мы 

были искуплены драгоценной Кровью Господа Иисуса Христа! Какую радость это дает 

сердцу человека, который стал причастником этих вечных благословений, которые Бог 

обильно излил в сердца наши Духом Святым! Какая картина! Какое это утешение любви! 

СИЛА ДЬЯВОЛА – 05.10.1955 ЧИКАГО, ИЛЛИНОЙС, США 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 211                                                 Семейный Алтарь                                    30 июля 

 

Ибо Он есть Бог наш, и мы - народ паствы Его и овцы руки Его. О, если бы вы ныне 

послушали гласа Его: 'не ожесточите сердца вашего, как в Мериве, как в день искушения 

в пустыне, где искушали Меня отцы ваши, испытывали Меня, и видели дело Мое. Сорок 

лет Я был раздражаем родом сим, и сказал: это народ, заблуждающийся сердцем; они не 

познали путей Моих, и потому Я поклялся во гневе Моем, что они не войдут в покой 

Мой'. (Псалтирь 94:7-11) 
 

Вот шли дети Израильские, шли во Свете; Моисей шел перед ними. Вот они, 

пожалуйста: "Пойдем, вот путь. Бог зовет, мы выходим. Мы идем в обетованную землю. 

О-о, Аллилуйя!" Тут они все восклицали, прыгали, знаете, и веселились. Не успели они 

нарадоваться, как оглянулись назад и сказали: "О-о, а это что за пыль?" Один из них 

взобрался на холм и сказал: "О-о-о! Горе! Горе! Это же армия фараона!" Бог сказал: "Чего 

вы так перепугались? Вы что, не поверили тому, что Я сделал там? Чего вы так 

забеспокоились? Почему вы гневите Меня?" Когда они пришли туда, Моисей вышел и 

ходатайствовал перед Богом. Бог просто открыл Красное море, и они перешли; отрезал 

врага. Вот как поступает Бог. Не пугайтесь. Не будьте такими взволнованными. Не 

волнуйтесь. Вы раздражаете Бога. 

Что Он сделал потом? Казалось: "Ну что ж, у нас было одно тяжкое испытание; 

благословен Бог, мы его прошли. У нас такого больше не будет. Мы на пути в обетованную 

землю". А Он завел их прямо в пустыню, где нет воды. Понимаете? Вы можете себе 

представить? Бог подвел Свой освященный, святой народ прямо к этой ловушке, потом 

вытащил их из той ловушки и привел их прямо туда, где нет воды; тогда как Он мог 

привести их туда, где вода была. Еще бы, Он мог бы просто создать реку на протяжении 

всего пути, если бы захотел. Он мог бы сделать, чтобы каждая гора возрадовалась, 

выбрасывая струю воды на пятнадцать метров в высоту, если бы захотел. Конечно, мог бы. 

Но если бы Он это сделал, все было бы слишком легко. О-о, благословенно Имя Господне! 

"Почему Бог позволил этому произойти, Брат Бранхам? Почему Бог?" Бог делает это. 

Оставьте Его в покое, просто идите дальше. Это - дело Бога. "Шаги праведника 

определены Господом". Да, господа! Какое это имеет значение? "Всех денег лишился, брат 

Бранхам". Что ж, все равно благословляй Бога! "О-о, я сделал это, и это произошло, ураган 

пронесся над моим домом". Все равно благословляй Бога. "Господь дал, Господь взял, да 

будет Имя Господне благословенно". Продолжайте идти вперед, это все - Слава Божья. Бог 

знает, что делает.  

Кто через огонь, кто чрез поток, через искушенья,  

Но через Кровь проводит всех Бог. (Так Он ведет их.) 

ПОСЛАНИЕ К ЕВРЕЯМ, ГЛАВА 3 – 01.09.1957 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, 

США 

   

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 212                                                 Семейный Алтарь                                    31 июля 

 

Воспойте Господу песнь новую; воспойте Господу, вся земля; пойте Господу, 

благословляйте имя Его, благовествуйте со дня на день спасение Его; возвещайте в 

народах славу Его, во всех племенах чудеса Его; ибо велик Господь и достохвален, 

страшен Он паче всех богов. Ибо все боги народов - идолы, а Господь небеса сотворил. 

Слава и величие пред лицом Его, сила и великолепие во святилище Его. Воздайте Господу, 

племена народов, воздайте Господу славу и честь; воздайте Господу славу имени Его, 

несите дары и идите во дворы Его; (Псалтирь 95:1-8) 

 

Так вот, если вы обратите внимание, после того как Израиль, миновав египтян, по 

благодати перешел через Красное море и Бог потопил египтян, – это было прообразом 

прохождения через Кровь Господа Иисуса, а все надсмотрщики, которые однажды гнали 

вас к грехам мира, остались мертвыми за вашей спиной.  

Источник Жизни Бог открыл В Крови Христа святой.  

И все, кого Христос омыл, Нашли душе покой. 

Египтяне-надсмотрщики гнали людей на дела, которые те были вынуждены делать. После 

того как они оглянулись на Красное море, они обнаружили, что все они утонули. 

Неудивительно, что Моисей мог воспеть новую песнь, пел в Духе. А Мариамь взяла бубен 

и начала бить в бубен и бегать по берегу, танцуя. Если это – не старомодное собрание Духа 

Святого, я никогда ни одного не видел. Это верно! Дочери Израилевы последовали за ней, 

делая то же самое. Они победили. Человек совсем не знает, как жить победоносной 

жизнью, пока он полностью не победит. Кто? Сам? Самый большой враг, который у вас 

есть – это вы сами. Вот почему вы не можете возрастать в вере, потому что там находится 

интеллектуальность. Ваша интеллектуальная часть говорит: "Ну, это, или то". Это — 

рассуждение. Мы хотим отказаться от рассуждений, как говорит нам Библия. 

ВНУТРЕННЯЯ ЗАВЕСА – 21.01.1956 СТУРГИС, МИЧИГАН, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 213                                                Семейный Алтарь                                   1 августа 

 

Поклонитесь Господу во благолепии святыни. Трепещи пред лицом Его, вся земля!  

Скажите народам: Господь царствует! потому тверда вселенная, не поколеблется. Он будет 

судить народы по правде. Да веселятся небеса и да торжествует земля; да шумит море и 

что наполняет его; да радуется поле и все, что на нем, и да ликуют все дерева дубравные 

пред лицом Господа; ибо идет, ибо идет судить землю. Он будет судить вселенную по 

правде, и народы - по истине Своей. (Псалтирь 95:9-13) 

 

Права ли римская церковь, или греческая, или какая-нибудь из других церквей? Правы 

ли лютеране? Баптисты правы? Методисты правы? Пресвитериане правы? Или кто прав, 

когда они так сильно отличаются? Одна далека от другой, как восток от запада... 

Но, по моему мнению, Голос Божий — Судья. Таким образом, Голос Божий так 

совершенен, Он должен исходить из какого-то совершенного источника. 

И если люди уводят это в одну сторону или в другую, со своими отличиями деноминаций, 

тогда нашу веру никак нельзя надежно утвердить в том, что они говорят. Я надеюсь, это 

ясно, понимаете, потому что один говорит, что это так, один говорит: "Ты должен 

присоединиться к этой церкви, только у этой церкви спасение", — это католический 

вариант. Приходят лютеране и говорят, что они есть путь. Вот приходят методисты еще с 

чем-нибудь, баптисты с чем-нибудь, пятидесятники с чем-нибудь; кажется, что такая куча 

замешательства. 

Потом, когда даешь это написанное Слово нашим братьям, многие из них говорят: "Ну что 

ж, те дни – не сейчас". Другой говорит: "Это просто история". Один говорит: "Это – книга 

рассказов". Другой говорит: "Церковь имеет право изменять это". Тогда на чем мы стоим? 

Где же покой для веры? 

Когда Бог, будучи Вечным...Я верю, что если мы должны быть судимы (и всегда было)... 

если мы должны быть чем-нибудь судимы, это будет Словом Бога, Который дал 

поручение; тогда если мы должны быть судимы Словом, тогда Бог был бы неправедным 

Богом, чтобы устроить на земле такое замешательство... Бедный человеческий разум так 

озадачен, не знает, что делать; присоединится к этому, потом присоединится к тому. 

Бедному товарищу хочется думать, что он старается найти правильное место, он 

послушает эту деноминацию, потом послушает другую, а эта покажется лучше той; он 

пойдет, и потом сразу возвращается к первой. Он просто не знает, что делать. 

Но если Бог и будет чем-то судить мир, то это будет Словом Его. Я верю этому. 

СКАЗАННОЕ СЛОВО ЕСТЬ ОРИГИНАЛЬНОЕ СЕМЯ – У18.03.1962 

ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 214                                                 Семейный Алтарь                                   2 августа 

 

Господь царствует: да радуется земля; да веселятся многочисленные острова. Облако и 

мрак окрест Его; правда и суд - основание престола Его. Пред Ним идет огонь и вокруг 

попаляет врагов Его. Молнии Его освещают вселенную; земля видит и трепещет. Горы, 

как воск, тают от лица Господа, от лица Господа всей земли. Небеса возвещают правду 

Его, и все народы видят славу Его. (Псалтирь 96:1-6) 
 

Так вот, у Иисуса была группа людей, за которых возносилась молитва, как мы бы 

сказали. А на следующий день приходит Нафанаил с Филиппом. Они встали где-то в толпе, 

или, может быть, они встали в молитвенный ряд, чтобы встретиться с Иисусом. Я не знаю, 

как это происходило. Однако, когда он вошёл в Присутствие Иисуса, Иисус взглянул на 

него, просто обычный еврей. Он посмотрел на него и сказал: "Вот израильтянин, в котором 

нет лукавства." Что ж, это настолько изумило его. Думаю, он задумался: "Кто сказал Ему 

это? Откуда Он узнал меня? Ты, или кто-нибудь рассказал Тебе обо мне?" Именно так 

действует Бог. Он знает тебя. Он знает, каков ты. Он знает, из чего ты создан. Он понимает 

тебя. Он сказал: "Равви, откуда Ты знаешь меня?" А Иисус сказал: "До того, как Филипп 

позвал тебя вчера или когда бы то ни было, когда ты сидел под деревом в молитве, как это 

было, Я видел тебя." Какие глаза, за горой на расстоянии тридцати миль, посмотрел через 

гору и увидел его стоящим на коленях, в молитве. Это доказало, кем Он был. Тогда это 

настолько изумило того еврейского ортодоксального верующего, что он сказал: "Равви, Ты 

— Сын Божий. Ты — Царь Израиля." Кем он был?  Избранным, отобранным, 

предопределённым Богом. Через предузнание Бог до основания мира знал, что он окажется 

там. Бог бесконечен. Кто-то сказал мне, что означает слово "бесконечный". Этого 

невозможно объяснить. Он — всемогущий, всеведущий, всесильный Бог. Он знал каждую 

блоху, каждую муху. До того, как мир был создан, Он знал, что всё будет происходить таким 

образом. Он знал, что сегодня вечером будет это собрание. Вот Он. И когда тот вошёл в 

Присутствие, там в Теле Его Сына, Христа, тот еврейский верующий сказал: "Равви, Ты — 

Сын Божий. Ты — Христос, Сын Божий." Итак, смотрите, настоящий ортодоксальный 

учитель, который стоял рядом с Ним. Так вот, когда они увидели, как произошло это чудо, 

они сказали: "Этот человек — гадатель. Он — веельзевул. Он — самый главный гадатель. 

Так вот, его вдохновение приходит от дьявола. Дьявол сделал его царём. И вот, он пришёл, 

чтобы обольщать этим наш народ." Что Иисус сказал тем учителям? Да, сказал: "Вы можете 

говорить против Сына Человеческого: Он вас простит. Но когда придёт Святой Дух 

(который в нас сегодня) скажите против Него, и это не будет прощено вам ни в этом мире, 

ни в мире грядущем." Тогда в каком положении мы сидим сегодня? Собираемся ли мы 

отвергнуть Христа? Так вот, у нас есть церкви и великие дела, за которые мы благодарны. 

Если это церковь, которая призывает Имя Господа Иисуса, благословенна та церковь! Меня 

не заботит, католики ли они, протестанты, евреи, кем бы ни были, адвентисты седьмого дня, 

последователи Рассела, кем бы ни были. Не имеет значения, что это, мне лучше видеть их 

пытающимися нечто сделать для Бога, чем живущими на улице в похотях и в том, что делает 

мир. Конечно! Но, брат, во всём этом, где-то должен произойти решающий поединок за 

истину.  

ГОСПОДА, МЫ ХОТИМ ВИДЕТЬ ИИСУСА – 11.12.1957 НЬЮАРК, НЬЮ-ДЖЕРСИ, 

США 
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Да постыдятся все служащие истуканам, хвалящиеся идолами. Поклонитесь пред Ним, 

все боги. Слышит Сион и радуется, и веселятся дщери Иудины ради судов Твоих, 

Господи, ибо Ты, Господи, высок над всею землею, превознесен над всеми богами. 

Любящие Господа, ненавидьте зло! Он хранит души святых Своих; из руки нечестивых 

избавляет их.  Свет сияет на праведника, и на правых сердцем — веселие. Радуйтесь, 

праведные, о Господе и славьте память святыни Его. (Псалтирь 96:7-12) 

 

Святой Петр никогда не основывал католической церкви. Представьте хоть один 

исторический факт или место Писания, или еще что-нибудь. Святой Петр был женатым 

человеком. Вы скажете, что он был римским папой. Он не мог быть римским папой. Петр 

был женатым человеком. В Библии сказано: "Мать его жены лежала больная в горячке, и 

Иисус исцелил ее". Насколько я знаю, Святой Петр никогда не был в Риме. Нет 

исторических данных, которые доказывали бы, что он был в Риме. Это - большая ошибка. 

Но они организовали и сколотили церковь, названную всеобщей, вселенской церковью. 

Они там сделали всеобщую молитву. У них была совершенная гармония; все должны 

быть вместе и говорить то же самое. Произносили ту же самую молитву. Они подработали 

ряд мест Писаний, отнимая из Библии многие места и заменяя другими. Ни разу во всех 

священных Книгах Библии не упомянуто "чистилище"; никаких "Хвала Марии", ничего 

подобного. Повсюду в Писании всегда наоборот, против этого. Никогда этого не было, ни 

в какие времена. Если вы найдете какое-нибудь место, у вас будет привилегия прийти 

завтра вечером и подправить меня. Нигде там этого нет; приведите вашего священника 

или пастора. Нет такого места в Писании, где это упоминалось бы. Единственная 

книжечка Маккавеев, которую добавили к Этому, она не является Священным Писанием; 

то, что добавили к Этому или отняли от Этого. Эта Библия только Одна…Она была 

признана основоположниками, историками ранней церкви, правоверными евреями всех 

времен; никогда не признавали ничего иного, кроме этой Библии, которую мы имеем 

сегодня. Тогда слушайте внимательно. Вы думаете, что католики уже получили взбучку? 

Одну минуточку. Они тогда организовали католическую церковь, и они начали 

преследование, так чтобы церковь и государство, соединенные вместе, втащили каждого 

человека повсюду, из языческого Рима в папский Рим. Другими словами, из языческого 

суеверия они приняли христианство в свою собственную форму. Понимаете? Они не 

могли понять, почему те люди стояли и молились, ничего перед собой не имея. Они были 

язычниками, так что они убрали Венеру и воздвигли Марию; они убрали Юпитера и 

поставили Петра; какую-то статую для поклонения. Они поклонялись и до того. И они 

сделали всеобщую молитву на латинском языке, чтобы она осталась нерушима, и так 

далее, они всегда говорят то же самое. 

КЛЕЙМО ЗВЕРЯ – 13.05.1954 ДЖЕФФЕРСОВВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 216                                                 Семейный Алтарь                                   4 августа 

 

Воспойте Господу новую песнь, ибо Он сотворил чудеса. Его десница и святая мышца 

Его доставили Ему победу. Явил Господь спасение Свое, открыл пред очами народов 

правду Свою. Вспомнил Он милость Свою и верность Свою к дому Израилеву. Все концы 

земли увидели спасение Бога нашего. (Псалтирь 97:1-3) 

 

Так, как есть много разных холмов, как много разных рек, ручьев, озер, они были здесь, 

когда вы только-только пришли сюда, потому что доброта вашего небесного Отца 

разместила их здесь, потому что некоторым нравятся горы; некоторым нравится вода; 

некоторым нравятся степи. Так что, понимаете, Он знал твою натуру и каким ты будешь, 

так что Он сделал так, чтобы ты мог этим наслаждаться. О-о, я считаю, что это чудесный 

Отец (да?), что Он все же сделал это так. Я рад, что Он создал горы; мне нравятся горы. 

Мне это нравится. Когда другие говорят: "О-о, терпеть этого не могу; должно быть, Он 

вычерпал из Своего корыта всю известь". Ну, Он ее вычерпал, чтобы я мог наслаждаться 

этим. Понимаете? Таким образом, потом вы говорите: "Мне нравятся равнины, где все 

видно издалека". Ну, две разные натуры, мы оба христиане. Но Отец знал, что ты будешь 

здесь, и приготовил для тебя все прежде, чем ты появился здесь. Аминь! При твоём 

появлении здесь у Него все было готово, когда ты появился. Разве не чудесно 

поразмышлять о том, что Он соделал? 

Так вот, но помните, все это — только временные дары в виде прообраза. Вот, мы знаем, 

что Моисей, при строительстве скинии в пустыне, или при подготовке ее, сказал, что все 

сделал в таком порядке, как он видел в небесах. Понимаете? Так что все земное только 

выражает то, что вечное. И если эта земля, на которой мы сегодня живем, такая 

замечательная, как мы ее любим, любим жить и вдыхать воздух, видеть цветы и все 

остальное, если здесь это — выражение, умирающее лишь выражает то, что вечно. Когда 

видишь, как сражается дерево, тянется, пытается жить, это означает, что где-то есть 

дерево, которому не нужно этого делать. Когда видишь здесь человека, борющегося за 

жизнь, кто-нибудь в больнице, или на одре болезни, или в аварии, сражается, с 

предсмертным хрипом в горле, а изо всех сил старается и взывает, кричит о жизни, что это 

означает? Где-то есть место; есть тело, которое не сражается и не взывает об этом. 

Понимаете? Оно просто не делает этого. 

Так вот, это — временные дары для нас, все эти вещи лишь выражают то, что есть такое, 

где это вечно. Вот что Иисус ушел приготовить: вечное для нас. Так вот, все это лишь 

выражает, что есть более великое такого же рода, потому что все это того же рода.  

ТО, ЧТО БУДЕТ – 05.12.1965 РИАЛЬТО, КАЛИФОРНИЯ, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 217                                                 Семейный Алтарь                                   5 августа 

 

Восклицайте Господу, вся земля; торжествуйте, веселитесь и пойте; пойте Господу с 

гуслями, с гуслями и с гласом псалмопения; при звуке труб и рога торжествуйте пред 

Царем Господом. Да шумит море и что наполняет его, вселенная и живущие в ней; да 

рукоплещут реки, да ликуют вместе горы пред лицом Господа, ибо Он идет судить землю. 

Он будет судить вселенную праведно и народы — верно. (Псалтирь 97:4-9) 

 

В этом году я прогуливался. Если просто посмотрите кругом, вы увидите Бога, если 

просто поверите этому. Я прогуливался в горах не для того, чтобы охотиться на лося и так 

далее, конечно же нет! Просто прийти в себя после собраний, наедине, с ружьём в руках, 

в мокасинах, пошёл, проходил по сорок-пятьдесят километров в день через заснеженные 

утёсы и почти повсюду, сам, в одиночестве, где можно остановиться, оглянуться по 

сторонам и увидеть Его. Сидел на вершине горы.  

Флорида, надеюсь, я не обижу ваши чувства, люди из штата Флорида. Когда я впервые 

приехал во Флориду, пересёк границу штата, я встал на сторону индейцев семинола. Все 

эти искусственные украшательства привели меня к мысли о женщине, пытающейся 

выглядеть красивой, используя большое количество косметики Макс Фактор. Это позор! 

Так точно, она — искусственная. Поставь её под умывальник – она будет выглядеть иначе. 

И вот что я думаю о Флориде, всё раскрашено, и это — не природа. Мне нравится 

смотреть на это таким образом, как Бог создал это, то, как у Него было в начале, высокие 

холмы, прекрасно. Вот какой Бог создал её. И вы смотрите на Бога в природе и можете 

видеть её. Так что однажды я прогуливался, налетела буря, я спрятался там, за деревом, а 

ветер подул снизу вверх, потому что стадо лосей ещё не спустилось вниз. Буря была 

недостаточно сильной, чтобы согнать их вниз; внизу было сухо; нужна штормовая погода, 

чтобы согнать их вниз. Так что я спрятался за деревом и стоял там за деревом, пока не 

минует буря. Во время бури стало холодать, когда прошёл ураган. Я посмотрел, и всё 

замёрзло, там, где замёрзла вода и на ветках хвойных деревьев висели сосульки, вы 

знаете; они полностью замёрзли, висели как куски льда. Там, на западе солнце садилось в 

расщелины скал. Я посмотрел, и там, в большой долине появилась радуга, висела высоко. 

Я был, вероятно, на расстоянии сорока-пятидесяти километров от жилья человека. И там 

появилась большая красивая радуга, я сказал: "О великий Иегова, как Ты велик!  Вот знак 

того, что Ты уже не уничтожишь этот мир водой." Радуга означает обетование. Я взглянул 

на неё и подумал: "О Боже, конечно же, Ты находишься здесь в горах. Как это прекрасно!"    
ПОКАЖИ НАМ ОТЦА И ДОВОЛЬНО – 22.04.1956 СПИНДЕЙЛ, СЕВЕРНАЯ 

КАРОЛИНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 218                                                 Семейный Алтарь                                   6 августа 

 

Господь царствует: да трепещут народы! Он восседает на Херувимах: да трясется 

земля! Господь на Сионе велик, и высок Он над всеми народами. Да славят великое и 

страшное имя Твое: свято оно! И могущество царя любит суд. Ты утвердил 

справедливость; суд и правду Ты совершил в Иакове. (Псалтирь 98:1-4) 
 

Итак, у них была одна язва за другой, Бог совершал всевозможные чудеса и знамения. 

Ох, как бы я хотел немножко посмаковать это! Прямо накануне избавления Бог начинает 

показывать знамения, чудеса и чудотворения. Видите? Бог всегда в настоящем времени. 

Он сказал Моисею: "Я - Сущий", — не "Бывший" или "Будущий". "Я - Сущий сейчас", — 

настоящее время. И Он все тот же "Сущий" сегодня, не "Бывший в прошлом", а "Сущий". 

Ангел завета, до сих пор вчера, сегодня и во веки Тот же, тот же Ангел. Теперь обратите 

внимание, вот последняя… 

У них были блохи, у них были мухи, у них были нарывы. Я хочу, чтобы вы обратили 

внимание на то, что у них были подражатели: Иамврий и Ианний пытались противостать 

им, совершали все то же, что совершали они, и все настолько затянулось. Другими 

словами, они проповедовали Евангелие, они шли в ногу и пытались подражать Моисею и 

Аарону. Но я хочу обратить ваше внимание на другое. Если вы будете сейчас читать с того 

места, где мы остановились вчера, с 6-й по 12-ю главу… Эти чародеи могли навести беды, 

но убрать их они не могли. Вы заметили? Кто это там недавно попытался опровергнуть 

Библию, заявив, что дьявол может совершать чудеса исцеления? Это неправда! Бог сказал: 

"Я — Господь, Бог твой, исцеляющий все твои недуги." Иисус сказал: "Если дом 

разделится против себя самого… Если сатана изгоняет сатану, то его царство 

разделилось." Ни в коем случае нельзя недооценивать дьявола. Да-да, он слишком умен, 

чтобы такое делать. Сатана не будет изгонять самого себя. Он просто вас запутал, вот и 

все. Нет-нет, сатана не может изгонять сатану. Неужели я стану сам себя изгонять? 

Конечно нет, я не настолько глуп.  

Заметьте. Также ни в коем случае нельзя недооценивать Иисуса Христа, потому что Он 

есть Сила над всеми силами. Не бойтесь сатану, если вы во Христе. Но если вы не в Нем, 

то лучше трепещите. Но если вы во Христе, то даже сама смерть не навредит вам. Вы 

свободны от всякого страха. Ох, как подумаю об этом, хочется кричать "Аллилуйя"! 

Аминь! 

ИЗРАИЛЬ И ЦЕРКОВЬ – 27.03.1953 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 219                                                 Семейный Алтарь                                   7 августа 

 

Превозносите Господа, Бога нашего, и поклоняйтесь подножию Его: свято оно! Моисей 

и Аарон между священниками и Самуил между призывающими имя Его взывали к 

Господу, и Он внимал им. В столпе облачном говорил Он к ним; они хранили Его заповеди 

и устав, который Он дал им. Господи, Боже наш! Ты внимал им; Ты был для них Богом 

прощающим и наказывающим за дела их. Превозносите Господа, Бога нашего, и 

поклоняйтесь на святой горе Его, ибо свят Господь, Бог наш. (Псалтирь 98:5-9) 

 

Бог прокладывает путь, а затем люди по нему не идут. Он спрашивает: "Почему?" 

Однажды царь Израиля… Однажды он вышел к решетке крыльца, и провалился через 

решетку, и это покалечило его, от этого он занемог и заболел. От этого он был прикован к 

постели. И, тем не менее, будучи царем Израиля, вместо того чтобы послать вопросить у 

Бога, он послал кое-кого из своих людей в Аккарон, чтобы вопросить веельзевула, 

тамошнего бога, их пророков, выздоровеет он или нет. Так вот, вы знаете, что Бог 

открывает тайны Своим пророкам. Мы это знаем. Своим слугам Он это открывает. 

Вполне возможно, Илия находился вдалеке в своей пещере. Откуда он, в самом деле, 

узнал, что царь втащил этих двух мужей в спальню, взял двоих или троих мужей и 

сказал… дал им поручение и сказал: "Итак, пройдите через нашу страну, потратьте 

несколько дней и сходите в Аккарон. Когда вы туда доберетесь, вы встретите ваала, 

божество аккаронское, и затем попросите его пророка вопросить у Ваала, выздоровею я 

или нет"? Но, знаете ли, дело было в том, что он был израильтянином. Затем Бог открыл 

это Илии-пророку. Он сказал: "Поднимайся, и встань на дороге, и останови их." И вот эти 

воины или храмовая стража проходят мимо, вышагивая по дороге, разговаривают, имея 

беспрекословное поручение пойти проконсультироваться насчет этого с языческим богом, 

потому что весь народ впал в грех. 

И сегодня именно в этом дело. Вся страна впадает в грех: питейные притоны, люди 

становятся холодными и формальными, радиопрограммы, не прошедшие цензуру, 

телепрограммы, не прошедшие цензуру. Это так очаровательно, грех настолько прекрасен, 

что привлекает внимание людей. Если они действительно не рождены Свыше, где их 

внимание обращено на Христа и мысли едины, они пойдут вслед за этой чепухой. Они 

будут вести себя, подобно этим людям. Дух этого сойдёт на них. Раньше прежние 

пятидесятники не позволяли своим детям даже ходить в кинотеатры. Дьявол нацепил их 

им на глаза. Он принес кинопоказы прямо в дом. Правильно! Вы видите, как он этого 

добился? Пронырливый, мудрый, скользкий насколько только можно. Никогда не 

недооценивайте его. Пребывайте под крестом. Это — единственное место, чтобы 

оставаться в безопасности. 

БАЛЬЗАМ В ГАЛААДЕ – 18.02.1961 ЛОНГ-БИЧ, КАЛИФОРНИЯ, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 220                                                 Семейный Алтарь                                   8 августа 

 

Воскликните Господу, вся земля! Служите Господу с веселием; идите пред лице Его с 

восклицанием! Познайте, что Господь есть Бог, что Он сотворил нас, и мы - Его, Его 

народ и овцы паствы Его. Входите во врата Его со славословием, во дворы Его - с хвалою. 

Славьте Его, благословляйте имя Его, ибо благ Господь: милость Его вовек, и истина Его 

в род и род. (Псалтирь 99:1-5) 

 

Добрый вечер, друзья, или добрый день! Очень счастлив быть сегодня здесь и говорить 

вам о любви в моём сердце к великому Господу, Которому мы служим, к Иисусу Христу. Я 

услышал старую славную песню "Верь, только верь", Поль Рэйдер — автор этой песни. А 

я был мальчишкой у его ног, когда он писал эту песню. Думаю, вряд ли он знал, что она 

станет моим лейтмотивом по всему миру. А когда я был в Форт-Уэйне в той комнате, где 

Поль в первый вечер занимался изучением, я услышал, как она звучала в публичном 

исполнении: "Верь, только верь, Богу возможно всё." Я подумал о том великом храбром 

герое. Сколько из вас слышали о Поле Рэйдере? О-о, практически все. О-о, какой 

геройской смертью он умер. Он не умер, он просто ушёл на встречу с Господом. 
Христиане не умирают. Ни в одном месте в Библии не говорится о том, что Христиане 

умирают. Люди, живущие в удовольствиях, заживо мертвы. Смерть означает отделение, 

отделение от Бога. Грешники отделены от Бога, но Христиане не отделяются от Бога. 

Они просто выходят здесь из тела чтобы быть с Господом. Мне так нравится, как уходил 

Поль. Он оставил в наследство великий характер. Вы все знаете, как он вёл себя, все, 

знающие его? Он всегда говорил напрямик. Он всегда шутил с людьми. Там был 

небольшой Институт Муди, у них там был хор. Они закрыли окна шторами и пели 

"Ближе, Господь к Тебе". Поль оглянулся и сказал: "Эй, кто умирает: я или вы?" Сказал: 

"Отодвиньте шторы, эти жалюзи, и спойте настоящие огненные евангельские песни." 
Так что они начали петь: "Там, на кресте." Он сказал: "Это звучит получше." Затем он 

позвал своего брата Луку, который так долго пробыл с ним, позвал его к изголовью и взял 

за руку. Сказал: "Лука, мы так много прошагали вместе." Сказал: "Подумай вот о чём: 

через пять минут я буду стоять в Присутствии Иисуса Христа, облечённый в Его 

праведность." Склонил голову и пошёл на встречу с Ним. "Облечённый в Его 

праведность, я буду стоять в Его Присутствии." Я хочу уйти таким образом, а вы?  
Жизнь великих призывает 

Нас к великому идти, 

Чтоб в песках времён остался 

След и нашего пути; 

Разве не так? Я люблю "Псалом Жизни": 

След, что выведет, быть может, 

На дорогу и других, 

Заблудившихся, усталых, 

И пробудит бодрость в них. 

ВОСКРЕШЕНИЕ ЛАЗАРЯ – Д29.07.1951 ЭРИ, ПЕНСИЛЬВАНИЯ, США 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 221                                                 Семейный Алтарь                                   9 августа 

 

Милость и суд буду петь; Тебе, Господи, буду петь. Буду размышлять о пути 

непорочном: 'когда Ты придешь ко мне?' Буду ходить в непорочности моего сердца 

посреди дома моего. Не положу пред очами моими вещи непотребной; дело преступное я 

ненавижу: не прилепится оно ко мне. (Псалтирь 100:1-3) 
 

А вы молитесь за меня, чтобы, куда бы я ни поехал, Бог помогал мне. Я сделал всё, что 

знал, чтобы представить вам нашего Господа Иисуса в простоте. Он не доверял мне 

слишком много, потому что я не знаю—думаю, не знал бы, как позаботиться о многом. Он 

просто даёт мне то, что пожелает. Но то, что у меня есть, я раздаю, чтобы прославить Его 

и Его церковь. Я здесь только для того, чтобы попытаться представить Его вам 

посредством Божественного дара. Просто, как если бы Он дал мне руку, я хочу 

использовать руку наилучшим способом. Если Он дал мне глаза, я не хочу смотреть на 

нечестивое; я хочу смотреть на Его Библию; я хочу смотреть на правильное. Если 

случится, что мои глаза отвлекутся на нечестивое, я хочу отвернуть голову, пока не 

взгляну на что-то ещё, потому что Он даёт мне мои глаза. Помните, однажды я был 

практически слепым, другие водили меня, так что я был практически слепым. А теперь 

моё зрение — десять-десять. Это в два раза лучше нормального 20/20. Я могу читать 

газету на расстоянии полутора метров. Так что я благодарен за это. Вчера вечером я 

показывал жене, мне уже за сорок. Я могу взять эту замечательную Библию, держать Её 

на близком расстоянии и читать, или отодвинуть Её на расстояние полутора метров и 

читать. Думаю о том, как однажды носил большие бифокальные очки с толстыми 

линзами, и другие водили меня за руку. О-о, это изумительная благодать! Как Он благ! Я 

люблю Его. Хотя бы Он осудил меня в конце, я продолжаю любить Его.  

БОЛЬШИЙ СВИДЕТЕЛЬ – В15.11.1953 ОУЭНСБОРО, КЕНТУККИ, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 222                                                 Семейный Алтарь                                 10 августа 

 

Сердце развращенное будет удалено от меня; злого я не буду знать. Тайно клевещущего 

на ближнего своего изгоню; гордого очами и надменного сердцем не потерплю. Глаза мои 

на верных земли, чтобы они пребывали при мне; кто ходит путем непорочности, тот будет 

служить мне. Не будет жить в доме моем поступающий коварно; говорящий ложь не 

останется пред глазами моими. С раннего утра буду истреблять всех нечестивцев земли, 

дабы искоренить из града Господня всех делающих беззаконие. (Псалтирь 100:4-8) 

 

Но если вы не бодрствуете, иногда у вас найдется какой-нибудь человек, сегодня он 

скажет какую-нибудь шуточку. Он подумает, что это нормально и даже не обратит на это 

внимания, не задумается об этом. На следующий день он еще пару раз пошутит. Видите? 

А потом ты замечаешь, что ты делаешь уже что-то другое. И ты замечаешь, что это ведет 

обратно к старой системе. Правильно? Держитесь от этого в стороне. Удаляйтесь от этого! 

Удаляйтесь от непотребной болтовни. Вы позволяете кому-то прийти... Просто приведу 

небольшой пример: "Миссис Доу, вы знаете что? Я видела вашего мужа. Скажу вам вот 

что..." Понимаете? Так вот, просто скажи: "Я не желаю это слушать!" Просто иди дальше. 

Долго это делать не придется, они прекратят это. Это верно. "Ну, знаешь что, сестра? 

Расскажу тебе, что произошло с братом". Не только сестра, но и брат тоже. Понимаете? 

"Брат, расскажу тебе, что случилось. Ты знаешь, если бы нам удалось избавиться от этого 

проповедника, если бы мы смогли сделать это или избавиться от этого дьякона, или мы 

сделаем это". О-ох! Просто удаляйтесь от подобного. 

Думаю, вы могли бы поставить себе на стол неплохую штучку, я недавно видел во 

Флориде такую небольшую штучку. Это были три обезьянки; одна из них закрывала 

руками глаза, и написано: "Не вижу нечистого"; другая заткнула уши пальцами, написано: 

"Не слышу нечистого"; а третья закрыла рот рукой, написано: Не говорю нечистого". Я 

думаю, это хорошая штука, не правда ли? Так точно! Вот так! Это очень хорошая штука. 

Храните свой разум чистым, направленным на Христа. Вы можете просто сказать: "Что 

ж…" Смотрите, если вы не бодрствуете, то вы окажетесь в таком положении, если вы 

продолжаете думать... Вы не сможете жить настолько совершенно, что не сделаете сейчас 

этой ошибки. Вот, не думайте, что вам удастся вот таким образом, потому что вам не 

удастся. Никак нет! Вы не безгрешны, и вас, конечно же, будет выбивать из колеи в одну 

сторону или в другую.  

Но если однажды человек оказался сбит с ног, и если он — настоящий воин, то он снова 

поднимется. "Господь, позволь мне подняться и попытаться ещё раз". Но трус, как только 

он видит, что совершает первую ошибочку, то он, подобно как я говорил сегодня утром: 

жуки и водяные пауки поползут обратно в воду. Понимаете? Он просто не может этого 

выдержать. Итак, откажитесь от всего непотребного пустословия и нелепых выходок, 

болтовни. Пустословие означает "беспорядок". В Библии сказано: "Остерегайтесь 

производящих распри среди вас". Если кто-нибудь говорит: "Ага! Ага", - просто скажи: 

"Здравствуйте! Рад снова видеть вас. Благодарю вас". И продолжай идти дальше. Это – 

самое лучшее. Не избегайте их. Но просто поставьте их на заметку. Не обращайте 

никакого внимания, потому что вы видите, к чему это приводит. 

ВОПРОСЫ И ОТВЕТЫ – В03.01.1954 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

 

  



 
 
 

День 223                                                 Семейный Алтарь                                 11 августа  

 

Господи! услышь молитву мою, и вопль мой да придет к Тебе. Не скрывай лица Твоего 

от меня; в день скорби моей приклони ко мне ухо Твое; в день, [когда воззову к Тебе], 

скоро услышь меня; ибо исчезли, как дым, дни мои, и кости мои обожжены, как головня; 
сердце мое поражено, и иссохло, как трава, так что я забываю есть хлеб мой; от голоса 

стенания моего кости мои прильпнули к плоти моей. (Псалтирь 101:2-6) 

 

Вот он лежит под можжевеловым кустом. Не знает, что делать. Нервы взвинчены. 

Трясется. Плакал, несомненно. И был в ужасном состоянии. Многие из нас оказываются в 

таком состоянии, особенно после переживаний на горе Кармил. Один человек как-то 

спросил меня об этом. Что нам можно сделать? Чем помочь в такие моменты? 

Единственная помощь — это ввериться Богу. Так вот, я знаю, что человек может 

перетруждаться, а может работать вполсилы. 

Бог знал, что тому человеку нужно подкрепиться. Он нуждался в пище. Когда он лежал 

там, в таком состоянии, Бог обязан был как-то позаботиться о нем. 

Бог обязан позаботиться о каждом, оказавшемся под можжевеловым кустом, иначе тот 

пойдет вразнос. Он обязан что-нибудь сделать, если Его слуга лежит где-то под кустом, не 

знает, что делать. Он исполнил порученное. Илия сказал: "О Господи, хоть бы я умер". 

У меня бывали такие ощущения, когда выходил после собрания и, как будто старался, 

проповедовал, упрашивал, убеждал, и видел, как Ангел Божий проходит среди 

собравшихся и совершает знамения и чудеса. Сидишь в машине на улице, и слышишь, как 

кричат, говорят: "Это была чистая психология. В Нем нет ничего особенного. В Таком нет 

ничего особенного. Все это - чепуха". 

Ох, вот тогда и ползу под можжевеловый куст. Я думаю: "Господи, ну, ради чего Ты дал 

мне это совершить?" Что это даст? Со всеми нами бывает подобное. Но милость Иеговы к 

Своему слуге! Бог осведомлен о твоих испытаниях. Не забывай следующее: Ему все об 

этом известно, поэтому Он и приходит. 

Он понимал, что Его слуге нужен отдых, поэтому Он просто ненадолго погрузил его в сон; 

когда он там лежал, пытаясь восстановиться, то есть, просил смерти: "Господи, отцы мои 

уже умерли, а сейчас забери мою жизнь. Я достаточно потрудился. Сражался добрым 

подвигом, течение совершил". Но нужно было сделать кое-что еще. Богу был нужен Его 

пророк. Ему еще нужно было потрудиться. 

Неважно, как мы будем вопить и думать одно, другое или третье, нас ничто не заберет, 

пока мы еще нужны Богу. Я так рад осознавать это. 

ЧТО ТЫ ЗДЕСЬ? — В01.03.1959 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 224                                                 Семейный Алтарь                                 12 августа 

 

Я уподобился пеликану в пустыне; я стал как филин на развалинах; не сплю и сижу, как 

одинокая птица на кровле. Всякий день поносят меня враги мои, и злобствующие на меня 

клянут мною. Я ем пепел, как хлеб, и питье мое растворяю слезами, от гнева Твоего и 

негодования Твоего, ибо Ты вознес меня и низверг меня. Дни мои - как уклоняющаяся 

тень, и я иссох, как трава. (Псалтирь 101:7-12) 
 

Так вот, когда всё служит Божьей цели, это должно оставаться в Богом усмотренном 

пути. Давайте возьмём эти цветы. Они помещены здесь, чтобы служить Божьей цели. Так 

вот, вы вот так срезаете их, думаете, что им настал конец. Нет. Бог заботится о Своих 

цветах. Как я обратил внимание здесь на вас, канадцев, у вас замечательные сады и 

красивые места для цветов. Так вот, спустя какое-то время, будут новые цветы, старые 

цветы, цветы среднего возраста. Но однажды ночью землю поразит мороз: смерть. Он 

поразит цветы независимо от их возраста. Смерть не обращает внимание на возраст, 

личность или способности. Смерть поражает всех. Что происходит? Этот малыш отдаёт 

свою жизнь. Затем что происходит? На следующее утро опадают лепестки, он уходит. 

Оттуда падает крошечное семечко, падает на землю. Затем начинается похоронная 

процессия. Вы можете не верить этому, но у Бога есть похоронная процессия для Своих 

цветов. Вы знали это? Так вот, обратите внимание. После того, как придут заморозки, 

начинаются дожди. Бог посылает тучи, которые начинают лить большие капли дождя, они 

и погребают то крошечное семя. Понимаете, мы пытаемся слишком усложнить это. Вот в 

чём сегодня дело, церковь постоянно сворачивала с проторенной дороги, они попытались 

сделать Его настолько усложнённым, как будто им нужно войти в это образованием. Во 

Христа не войдёшь образованием; нужно родиться в Христа посредством Его Духа... Так 

вот, Бог посылает плакальщиц и плакальщиков, это вода, она падает подобно крупным 

слезам и погребает это крошечное семя. Она попадает на землю и погребает его там. 

Затем наступают зимние метели, проносятся по всей земле. С маленькими лепестками 

покончено; листья опадают; стебель умирает; корень высыхает; а крошечное семя 

замерзает и раскрывается. Из него появляется мякоть. Бедный цветочек, похоже, ему 

пришёл конец. О-о нет, это не конец. Когда тёплое солнце возвращается, земля становится 

на свою позицию, зародыш жизни, который никакая наука не способна обнаружить, 

находится где-то в грязи. Этот цветок оживает. Почему? Он служит Божьей цели Богом 

усмотренным путём, а Он поклялся проделать путь, чтобы он снова ожил. А если Он 

проделал путь чтобы цветок, послуживший Его цели вновь ожил, насколько больше Он 

проделал путь для мужчины или женщины, послуживших Его цели, чтобы они вновь 

ожили и двигались Его усмотренным путём. Так просто, только посмотрите на это! 
У БОГА ЕСТЬ УСМОТРЕННЫЙ ПУТЬ – 28.07.1962 ВИКТОРИЯ, БРИТАНСКАЯ 

КОЛУМБИЯ, КАНАДА 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 225                                                 Семейный Алтарь                                 13 августа 

 

Ты же, Господи, вовек пребываешь, и память о Тебе в род и род. Ты восстанешь, 

умилосердишься над Сионом, ибо время помиловать его, - ибо пришло время; ибо рабы 

Твои возлюбили и камни его, и о прахе его жалеют. И убоятся народы имени Господня, и 

все цари земные - славы Твоей. Ибо созиждет Господь Сион и явится во славе Своей; 

призрит на молитву беспомощных и не презрит моления их. Напишется о сем для рода 

последующего, и поколение грядущее восхвалит Господа, ибо Он приникнул со святой 

высоты Своей, с небес призрел Господь на землю, чтобы услышать стон узников, 

разрешить сынов смерти, дабы возвещали на Сионе имя Господне и хвалу Его - в 

Иерусалиме (Псалтирь 101:13-22) 

 

Брат, сестра, мы живем в дни супермаркетов, супер-реактивных самолетов, супершоссе, 

супергонок, супер всего остального. И есть суперзнамение! У нас было знамение религии. 

У нас было знамение пробуждений. У нас было знамение совместных собраний. У нас 

было знамение говорения на языках. У нас было знамение исцеления больных. У нас 

были все эти знамения. Но, однако, мы находим это в Библии, что последнее знамение 

перед прибытием обещанного Сына – это было суперзнамение. Иисус сказал: "Как это 

было тогда; перед тем, как опять придет обещанный Сын, то суперзнамение снова 

появится на земле". В этот вечер я заявляю вам, во Имя Иисуса Христа: оно сейчас на 

земле. Не только это, но оно прямо здесь среди нас в этот вечер. Святой Дух, Божье 

суперзнамение, воскресший Иисус Христос, Оно не может ошибиться. Это — Вечное 

знамение. Оно не может измениться. "Небеса и земля пройдут, но Это не изменится". Это 

Вечное, постоянное знамение, Бог, явленный в человеческой плоти. Бог объявил Себя в 

человеческой плоти. 

Вы верите, что это Истина? Вы верите этому всем своим сердцем? Не закрывайтесь, как 

черепаха прячется под панцирь. Если в вас сидит черепаха, то уберите панцирь. Впустите 

Святой Дух. Не закрывайтесь в каком-то вероучении или деноминации. Брат, сестра, этот 

час настал. Я думаю, что Бог уже сделал столько, сколько Он собирался сделать. 

Следующее — действие церкви, иначе мы пропадем. 

СУПЕРЗНАМЕНИЕ - 29.11.1963 ШРИВПОРТ, ЛУИЗИАНА, США  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 226                                                 Семейный Алтарь                                 14 августа 

 

Когда соберутся народы вместе и царства для служения Господу. Изнурил Он на пути 

силы мои, сократил дни мои. Я сказал: Боже мой! не восхити меня в половине дней моих. 

Твои лета в роды родов. В начале Ты основал землю, и небеса - дело Твоих рук; они 

погибнут, а Ты пребудешь; и все они, как риза, обветшают, и, как одежду, Ты переменишь 

их, и изменятся; но Ты - тот же, и лета Твои не кончатся. Сыны рабов Твоих будут жить, и 

семя их утвердится пред лицом Твоим. (Псалтирь 101:23-29) 

 

Он взял Его на крыло храма и сказал: "Если Ты сбросишься отсюда, Он Ангелам 

заповедал о Тебе", - и так далее. Иисус сказал: "Написано", – снова Слово Отца. Он взял 

Его на гору, показал Ему все царства мира, каждое из них, и сказал: "Все они - мои, я дам 

их тем, кому захочу". Вы понимаете, почему у нас войны и все остальное, кто теперь 

управляет этим миром? Он сказал: "Я дам их Тебе, если Ты падешь и поклонишься мне". 

Иисус сказал: "Написано: Господу Богу твоему поклоняйся и Ему одному служи". Иисус 

побеждал сатану Словом Отца. Вы можете делать то же самое. Не имеет значения, 

насколько сильно он искушает тебя, говоря, что это неправильно, скажи: "Написано". 

Слово Божье победит сатану везде, неважно, что это. Если ты будешь стоять с ним лицом 

к лицу и скажешь: "Написано. Бог так сказал, на этом дело закрыто!" Если Бог так сказал, 

то это действительно истина. Однажды небеса и земля свернутся, и их больше не будет. 

Но Слово Божье вечно и не может пасть, потому что его изрек Бог. 

Вы осознаете, что сама земля, на которой вы сегодня вечером стоите, есть ничто иное, как 

Слово Божье? Вы знаете, что Бог создал мир Своим изреченным Словом? Если вы не 

знали, откуда Он взял материал? Он сказал: "Да будет."  Это материализовалось и создало 

мир. "Да будет." И стал свет. "Да будет." А Он верил Своему Слову. Его Слово привело 

землю к существованию. Он создал мир из того, чего не было и что не было видимо. 

Однако Он создал землю, на которой вы находитесь сегодня вечером. Он создал стул, на 

котором вы сидите сегодня вечером. Его изреченное Слово привело на землю материю, 

Слово Божье. Аминь! Начните задумываться о том, какие мы маленькие, и какие 

презренные, и как это несерьезно – не верить Слову Божьему, когда все, что мы видим, 

было создано Его изреченным Словом. Он изрек это к существованию. Он изрек к 

существованию вас. Он изрек к существованию меня. О-о, милые, когда мы размышляем 

об этом, мелочные сомнения просто исчезают; когда мы видим, кто Он. Ведь Он держал в 

руке Своей и: "Фу-у-у-у", - выдул луну и звезды в существование. Что вы думаете об 

этом?  

ОЖИДАНИЕ —01.10.1955 ШАВАНО, ВИСКОНСИН, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 227                                                 Семейный Алтарь                                 15 августа 

 

Благослови, душа моя, Господа, и вся внутренность моя - святое имя Его. Благослови, 

душа моя, Господа и не забывай всех благодеяний Его. Он прощает все беззакония твои, 

исцеляет все недуги твои; (Псалтирь 102:1-3) 
 

Ни в одном человеке на земле нет силы исцелить вас путём божественного исцеления. 

Врач может нечто переместить; он может вправить руку. Он может удалить аппендикс, но 

кто исцелит то место, из которого он вырезал аппендикс? Он может удалить зуб, но кто 

исцелит лунку? Он может вправить руку, но кто соединит кости? Требуется 

сверхъестественное. Все исцеления в больнице, на больничных койках, в кабинете врача, 

все исцеления — Божьи. Не имеет значения, какую помощь ты используешь, существует 

только одно средство; Он — это средство. Лекарства помогают; Бог исцеляет. Понимаете? 

Так вот, врач сделает всё, что в его силах, чтобы помочь тебе, помочь природе, но Бог — 

это исцеление. В псалме 102:3 говорится: "Я — Господь, прощающий все беззакония твои 

(Вы верите этому?), исцеляющий все недуги твои." Так вот, возможно вы пришли и 

исповедовали мне свои грехи, попросили меня помолиться за вас, но я не могу простить 

вас. Если вы согрешили против меня, я могу простить вас. Но если вы согрешили против 

Бога, Он — Единственный, Кто может простить вас. А Он простил каждого человека в 

мире, и каждого, кто ещё будет в мире. Они уже прощены, но это им не поможет до тех 

пор, пока они не примут этого верой, и затем исповедуют это. Он исцелил всех больных, 

но это им не поможет, пока они не исповедуют этого верой и поверят в это, и будут 

действовать на основании своего исповедания. "Ибо, как тело без Духа мертво", - сказал 

Иаков, - "так и вера без дел." Вы должны верить в это и действовать таким образом. Когда 

принимаешь Его как своего Спасителя, ты должен верить этому и действовать, как Он. 

ЦЕРКОВЬ ЖИВОГО БОГА — 27.07.1951 ЭРИ, ПЕНСИЛЬВАНИЯ, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 228                                                 Семейный Алтарь                                 16 августа 

 

Избавляет от могилы жизнь твою, венчает тебя милостью и щедротами; насыщает 

благами желание твое: обновляется, подобно орлу, юность твоя. (Псалтирь 102:4-5) 
 

Этот старый орел, когда он стареет, его голова покрывается коркой. Едва ли может 

кушать. Он становится жалким; его клюв не открывается нормально. Становится почти 

слепым. И когда корка доходит до определенного места на его голове, говорят, что он 

поднимается высоко в горы и садится там, он бьется головой о скалу, сбивая ту корку, 

если сможет. Он вращает глазами и смотрит назад. Он сбивает корку. О-о, она должна 

отвалиться. Она должна отвалиться. Если не отвалится, то он умрет. Он должен сбить ту 

корку со своей головы и со своего клюва. Он бьет головой с одной стороны, а затем с 

другой стороны. Он ударяет, пока не отобьет ту корку. А когда он бьет ею об ту скалу до 

тех пор, пока корка не отвалится, тогда он пронзительно кричит, и машет крыльями взад-

вперёд и радуется, потому что он знает, что у него появятся новые перья; он снова будет 

есть витамины; он обновит свою юность. Я подумал: "Какая это удивительная вещь для 

орла! Это хорошо". 

Но я знаю Скалу, к которой человек может прийти и биться, биться, пока не уйдут все 

сомнения, пока не уйдет беспокойство и заботы этого мира. Когда он собьет корку греха 

вокруг себя до того, что Кровь освятит его душу, тогда непременно придет Вечная Жизнь. 

Он может просто откинуться на спинку стула и освободиться от давления, потому что 

Вечная Жизнь несомненна. 

О-о, орлы, вот почему сегодня вы здесь. Вы — орлята. Но если корка начала закрывать 

ваши глаза, мирские заботы, или вы просто не можете проглотить всю Пищу Божью, 

давайте придем к той Скале в земле жаждущей. Давайте придем Туда и будем биться об 

алтарь до тех пор, пока корка не будет разбита и ваши глаза не увидят Иисуса, а заботы 

этого мира исчезнут. Тогда давление уйдет. "Он — Скала в земле жаждущей, Покров во 

время бури", — Пристанище, мирная Гавань, для изнуренного. Давайте придем к тому 

Месту. 

ОСВОБОЖДЕНИЕ ОТ ДАВЛЕНИЯ – У13.01.1963 ФИНИКС, АРИЗОНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 229                                                 Семейный Алтарь                                 17 августа 

 

Господь творит правду и суд всем обиженным. Он показал пути Свои Моисею, сынам 

Израилевым - дела Свои. Щедр и милостив Господь, долготерпелив и многомилостив: 
не до конца гневается, и не вовек негодует. Не по беззакониям нашим сотворил нам, и не 

по грехам нашим воздал нам: ибо как высоко небо над землею, так велика милость 

[Господа] к боящимся Его; как далеко восток от запада, так удалил Он от нас беззакония 

наши; как отец милует сынов, так милует Господь боящихся Его. Ибо Он знает состав 

наш, помнит, что мы — персть. Дни человека - как трава; как цвет полевой, так он цветет. 

Пройдет над ним ветер, и нет его, и место его уже не узнает его. Милость же Господня от 

века и до века к боящимся Его, и правда Его на сынах сынов, хранящих завет Его и 

помнящих заповеди Его, чтобы исполнять их. (Псалтирь 102:6-18) 

 

Как можно проповедовать о предопределении, о Божьем предназначении и 

поставлении, если где-то нет искупления от греха? А почему? — Каждый день вы делаете 

ошибку, каждый день вы поступаете неправильно. Но если вы родились заново (мужчина 

или женщина), то, как только вы делаете ошибку, Бог знает, что вы об этом сожалеете. Вы 

встали бы в присутствии президента Рузвельта и любого другого и сказали бы: "Я неправ, 

да простит меня за это Бог". Почему? Именно тогда искупление Кровью... Обратите 

внимание, "гре-хи". Греш-ник и есть грешник, он не совершает грехов. А церковь 

совершает грехи, поступает неправильно, у нее появляется плохая мысль, неправильное 

впечатление, шатается, покачивается, как ребенок, который ходит, хочет научиться ходить. 

Он еще просто не умеет хорошо ходить, потому что это маленький мальчик. Но к нам 

протягивается рука, берет и поддерживает нас, и говорит: "Сделай шаг в эту сторону, 

сынок". Поднимая нас, Он не шлепает нас из-за того, что мы сделали ошибку, Он не 

избивает нас до смерти из-за того, что мы пытаемся ходить. Он любит нас, как мы любим 

своих детей. 

Настоящий папа не стал бы пороть своего ребенка, когда тот пытается ходить, если он 

упадет на пол. Сразу протягивает большую сильную руку и поднимает его, держит его 

обеими руками, говорит: "Вот так надо делать, сынок. Ходи вот так". Так же Бог поступает 

и со Своей Церковью — протягивает руку и берет его к Себе на руки, поднимает его и 

говорит: "Ходи вот так, сынок. Только не говори иного, говори, как вот Здесь. Мне 

неважно, что говорит церковь, что говорит этот, что говорит тот, ты говори, как вот Здесь, 

как вот Здесь, вот Оно! Если Мое Слово проповедует об этом, ты этого и держись, ходи 

вместе с Ним, ни на шаг от Него не отходи. Что бы ни говорили все остальные, держись 

именно Его. Ходи вот так. Вот как тебе нужно делать шаги". 

ПОЗИЦИЯ ВО ХРИСТЕ — У22.05.1960 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 230                                                 Семейный Алтарь                                 18 августа 

 

Господь на небесах поставил престол Свой, и царство Его всем обладает. Благословите 

Господа, [все] Ангелы Его, крепкие силою, исполняющие слово Его, повинуясь гласу 

слова Его; благословите Господа, все воинства Его, служители Его, исполняющие волю 

Его; благословите Господа, все дела Его, во всех местах владычества Его. Благослови, 

душа моя, Господа! (Псалтирь 102:19-22) 
 

Итак, увидеть — не значит поверить. Я могу доказать с помощью чувств тела 

(понимаете?), что увидеть — не значит поверить. Я не вижу этой бутылочки с елеем. Я не 

мог ее видеть, потому что она позади меня, однако у меня есть чувство осязания, которое 

говорит мне, что она у меня в руке. Понимаете? Я не мог ее видеть, это невозможно. А 

теперь я не могу достать до нее рукой, это невозможно, однако я в это верю. В одном 

случае увидеть — значит поверить, а в другом случае осязать — значит поверить. Теперь 

я закрываю глаза, я не могу ее ни видеть, ни осязать, но если я подойду поближе и 

понюхаю, я все равно верю, что она там стоит. Итак: "Вера есть осуществление 

ожидаемого, уверенность в невидимом", — не увидеть, вкусить, осязать, понюхать или 

услышать. Ты веришь этому! А у веры должна быть точка опоры. Вера в Бога никак не 

найдет себе точку опоры ни в чем, что против Слова Божьего, если только это не 

обетование Божье. Там она занимает свою Вечную позицию. 

Несмотря на все сомневающиеся века и все то, что мы проходили, и то время, в котором 

мы живем (наихудшее из всех), несмотря на все сомнения, Бог как ни в чем ни бывало 

продолжает доказывать, что Его Слова верны, как Он доказывал во все времена. Неверие 

не останавливает Бога, оно Ему не мешает. Сколько бы этот мир не верил, это все равно 

произойдет. Неверие только осуждает неверующего. Неверие пошлет неверующего в ад. 

Оно отнимет у него каждое благословение, которое Бог ему обещал, но оно не мешает 

Богу продолжать двигаться с верующим. Понимаете? Неверие не останавливает Бога, оно 

останавливает только неверующего. 

Скажешь: "Завтра солнце не будет светить. Я остановлю его". Попробуй. Хм-хм. 

Понимаете? Вот так, не получится. Бог установил для него порядок и сказал, что оно будет 

светить, так что оно будет светить, и все; Он сказал, что будет. Может быть, под ним 

какие-нибудь облака, но оно все равно светит. Этим Бога не остановишь. 

Как Он раскрывает Своему народу Свое Слово? Во-первых, поскольку Бог знает, что будут 

неверующие… Теперь посмотрите на мудрость Божью. Зная, что будут неверующие, и что 

большинство будут неверующими, Он через предузнание предопределил для каждого века 

Семя, которое поверит в это. Так вот, обратите внимание, ведь каждый век как ни в чем ни 

бывало продолжает идти с Его Словом, все совершенно вовремя, ничто не мешает Богу. 

Он продолжает, как ни в чем ни бывало, и каждая шестеренка совпадает совершенно 

точно. Иногда мы думаем, что получится не так, как нужно. Но не беспокойтесь, Его часы 

выставлены до мельчайшей доли секунды, и все происходит с совершенной точностью. 

ДОКАЗАТЕЛЬСТВО ЕГО СЛОВА — 16.08.1964 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, 

США 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 231                                                 Семейный Алтарь                                 19 августа 

 

Благослови, душа моя, Господа! Господи, Боже мой! Ты дивно велик, Ты облечен славою 

и величием; Ты одеваешься светом, как ризою, простираешь небеса, как шатер; 
устрояешь над водами горние чертоги Твои, делаешь облака Твоею колесницею, 

шествуешь на крыльях ветра. Ты творишь ангелами Твоими духов, служителями Твоими - 

огонь пылающий. (Псалтирь 103:1-4) 

 

Из-за того, что человек, который был разбит параличом, исцелился, вся страна 

обратилась к Господу, потому что тот человек был исцелён от паралича. И сегодня, 

мёртвые воскресают, а люди говорят: "Это - демонология. Это психология. Это умственная 

телепатия. Человек вообще не был мёртвым." Вы видите отличие? Наше безразличие по 

отношению к Богу предопределило то, что мы имеем сегодня. Мы получим Божественный 

суд. Прямо сейчас весь мир сотрясается под воздействием надвигающихся судов. 

Возможно, один из служителей возьмёт эту тему через несколько минут, о надвигающихся 

судах. Я надеюсь, что они сделают это, в любом случае, о надвигающемся суде. Потому 

что весь мир готов, он дрожит. Каждый народ дрожит. Не думаете ли вы, что Россия не 

дрожит? Соединённые Штаты и острова дрожат. Кто сбросит первую атомную бомбу? 

Когда это произойдёт, это нарушит установленный порядок. Кобальтовая бомба, что, если 

будет выпущено несколько бомб? Тогда на поверхности земли не останется даже мухи или 

насекомого. Прямо сейчас это находится в руках нечестивых, грешных людей, повязанных 

адом. Ваше место назначения этого земного путешествия (Я сказал: земное путешествие.) 

находится в руках нечестивых и грешных людей. Тебе лучше проследить, куда заложено 

место назначения твоей души. Если оно не заложено к небу и к Богу, всем сердцем 

обратись сегодня к Богу, и не позволяй старому году закончиться без того, чтобы ты не 

обратился к Богу. Потому что твоё земное место назначения определяется руками 

нечестивых, жестоких и бессердечных атеистов. Вот где определено твоё тело. Теперь, что 

бы они ни пожелали сделать с этим, это прекратит твоё существование. Боже, смилуйся! 

Бог, в своей любящей милости, посылает знамения, чудеса и великие дела, и всё 

остальное, и проповедование Евангелия, а люди постоянно отворачивают твоё лицо от 

этого. Тогда как вы можете ожидать что-то ещё кроме суда? Вы должны получить его. 

Один человек был исцелён от паралича, и вся страна обратилась к Христу. А здесь, где у 

нас есть цари и властители, монархи и конгрессмены и всё остальное; мучения и болезни, 

мёртвые и ушедшие, видеть их воскрешёнными к жизни, а люди только отвергают это и 

смеются над этим. Тогда что нам остаётся, кроме суда? О, брат, если когда-либо было 

время, чтобы Бог пробуждал Свой народ, это сегодня! Пусть Бог помажет Своих 

служителей в этом наступающем году подобно пламени огня, потому что вы живёте в 

последние дни и при завершении времён. 
ВЕЧНАЯ ЖИЗНЬ И КАК ЕЁ ПОЛУЧИТЬ — 31.12.1954 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, 

ИНДИАНА, США 
 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 232                                                 Семейный Алтарь                                 20 августа 

 

Ты поставил землю на твердых основах: не поколеблется она во веки и веки. Бездною, 

как одеянием, покрыл Ты ее, на горах стоят воды. От прещения Твоего бегут они, от гласа 

грома Твоего быстро уходят; восходят на горы, нисходят в долины, на место, которое Ты 

назначил для них. Ты положил предел, которого не перейдут, и не возвратятся покрыть 

землю. Ты послал источники в долины: между горами текут, поят всех полевых зверей; 

дикие ослы утоляют жажду свою. При них обитают птицы небесные, из среды ветвей 

издают голос. Ты напояешь горы с высот Твоих, плодами дел Твоих насыщается земля. Ты 

произращаешь траву для скота, и зелень на пользу человека, чтобы произвести из земли 

пищу, и вино, которое веселит сердце человека, и елей, от которого блистает лице его, и 

хлеб, который укрепляет сердце человека. (Псалтирь 103:5-15) 
 

Сорок тысяч долларов, что это значит для кого-нибудь, выплачивать вот так? Мне дали 

на это десять лет, по четыре тысячи в год. Я получаю по сто долларов в неделю. Это могло 

стать моим. Совершенно верно. Я не набиваю себе цену. Я вам говорю просто пример или 

что-то такое, чтобы вам понять. 

Это могло стать моим, если бы я брал деньги, которые люди давали мне, я стал бы даже не 

миллионером. Я мог бы не задумываясь купить помещение, вам не пришлось бы 

арендовать это. Я сказал бы: "Действуйте, покупаем его". Понимаете? 

Но, еще бы, я старался взять за Образец Иисуса Христа. Он смог сотворить рыбу. Он смог 

сотворить деньги. Он мог превратить воду в вино. Он мог накормить тысячи людей двумя 

рыбами и буханкой или двумя хлебами. Но, при этом, Ему негде было преклонить Свою 

голову. Он был нашим Примером. Не что-то блестящее, но светящееся, Евангелие. 

Вот мы обнаруживаем этого богача, что он так разбогател, что его амбары не вмещали и 

так далее. Он сказал: "Ну вот, видишь, если бы я пошел за теми фанатиками, видишь, где 

бы я оказался? Видишь? Но вот я прожил в блеске, столько женщин вокруг, и у меня всё, 

что только пожелаю, и у меня все такие-то. Я в хороших отношениях со всеми 

священниками, раввинами. Они хлопают меня по спине и говорят: 'Брат Джонс, мы так 

рады тебя видеть'". Надеюсь, сегодня утром здесь нет брата Джонса. 

Но, похлопывают его по спине и говорят: "Брат, мы так рады, что ты пришел!" "О-о, 

прошу внимания присутствующих. Вот, я хочу обратить ваше внимание, вон там сидит 

доктор Левий Левинский Джонс, — или как угодно, — вон там сидит. Он — один из 

спонсоров. Он строит нам церковь. Он делает одно, другое или третье". Ага. Конечно. Вот, 

таково его тогдашнее положение. Он сверкает, как Голливуд. Наверняка звезды эстрады и 

прочие, вившиеся вокруг него, были неотразимыми. И он получил все, что только хотел из 

удовольствий этого мира. Это правда. 

И был тот нищий духом, лежащий там, просящий немного крошек. В Матфея 5 говорится: 

"Блаженны нищие духом".  

ИНВЕСТИЦИИ – 26.01.1963 ФИНИКС, АРИЗОНА, США 
 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 233                                                 Семейный Алтарь                                 21 августа 

 

Насыщаются древа Господа, кедры Ливанские, которые Он насадил; на них гнездятся 

птицы: ели - жилище аисту, высокие горы - сернам; каменные утесы - убежище зайцам. 
Он сотворил луну для [указания] времен, солнце знает свой запад. Ты простираешь тьму и 

бывает ночь: во время нее бродят все лесные звери; львы рыкают о добыче и просят у Бога 

пищу себе. Восходит солнце, [и] они собираются и ложатся в свои логовища; выходит 

человек на дело свое и на работу свою до вечера. Как многочисленны дела Твои, Господи! 

Все соделал Ты премудро; земля полна произведений Твоих. (Псалтирь 103:16-24) 

 

Помню, как однажды я и папа пахали землю; мы пахали под кукурузу. Там, на ферме в 

Индиане, я был небольшим парнем, а моя лошадь захрапела. Я спросил: "В чём дело?" 

Лошади смотрели вверх. "Наверное, приближается какое-то животное." О-о, я вижу моего 

пожилого папу, тогда ему было лет тридцать, может быть, тридцать пять. Он остановился, 

сказал: "Билли, сын мой, хочу тебе кое-что сказать." Сказал: "Эти лошади ничего не видят." 

Спросил: "А ты знаешь, что вот-вот произойдёт?" Я сказал: "Нет, папа." Он сказал: 

"Надвигается буря." Я сказал: "Хорошо, папа, я не вижу ни облачка, также я не слышу грома и 

не вижу молнии." Он сказал: "Тебе и не нужно. Ты ещё не можешь видеть это. Они могут." Я 

сказал: "Я этого не понимаю. Ты хочешь сказать, что их зрение лучше моего?" Он сказал: "Не 

обязательно. Но, понимаешь, Билли, Всемогущий Бог вложил в природу способ сохраняться и 

поддерживать себя." Продолжал: "Лошадь может обонять или почувствовать эту бурю. Бог 

дал это им так, чтобы они смогли скрыться в безопасном месте." Я постоял немного. В то 

время мой отец не был христианином. Так что я подумал: "Конечно, если Бог может дать 

лошади чувство, чтобы направиться в безопасное место, когда надвигается беда, насколько 

больше Он может дать Своим детям?" Он находится в Своей вселенной. Понимаете? Мы 

пропахали ещё два круга, и я услышал гром. Ещё через полчаса над нами нависла туча. 

Животные могли почувствовать это.  

Как люди могут объяснить Землю, стоящую на своём основании, висящей в воздухе, 

движущуюся совершенным образом точно вовремя, так что астрономы могут с точностью до 

секунды назвать время затмения Луны, за двадцать и тридцать лет до него? Не существует 

такого механизма, который мог бы двигаться таким совершенным образом. Ваши часы так не 

могут. Не существует часов, постоянно показывающих точное время. Они или отстают или 

спешат на долю секунды. Ни один человек не может сделать ничего подобного. Однако Бог 

Совершенен. Он всегда вовремя. Это собрание — не случайность. Бог усмотрел для нас 

возможность. Оно проходит в должную пору, в должное время. Сегодня днём вы здесь не 

случайно. Бог привёл вас сюда. Всё движется совершенным образом. Так вот, слушать, верить 

— зависит от вас. Однако на суде Бог спросит: "Помнишь?" Гм-м. Что ты скажешь тогда? 
ПОКАЖИ НАМ ОТЦА – 21.05.1961 ДОСОН-КРИК, БРИТАНСКАЯ КОЛУМБИЯ, 

КАНАДА 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 234                                                 Семейный Алтарь                                 22 августа 

 

Это - море великое и пространное: там пресмыкающиеся, которым нет числа, животные 

малые с большими; там плавают корабли, там этот левиафан, которого Ты сотворил играть 

в нем. Все они от Тебя ожидают, чтобы Ты дал им пищу их в свое время. Даешь им - 

принимают, отверзаешь руку Твою - насыщаются благом; скроешь лице Твое - мятутся, 

отнимешь дух их - умирают и в персть свою возвращаются; пошлешь дух Твой - 

созидаются, и Ты обновляешь лице земли. Да будет Господу слава во веки; да веселится 

Господь о делах Своих! Призирает на землю, и она трясется; прикасается к горам, и 

дымятся. Буду петь Господу во [всю] жизнь мою, буду петь Богу моему, доколе есть. Да 

будет благоприятна Ему песнь моя; буду веселиться о Господе. Да исчезнут грешники с 

земли, и беззаконных да не будет более. Благослови, душа моя, Господа! Аллилуия! 

(Псалтирь 103:25-35) 

 

Меня так тошнит от американской голливудской евангелизации, движущейся по стране 

с кольцами с бриллиантами, стриженными женщинами, потому что они продолжают и 

бьют где-нибудь в барабаны и прыгают вверх-вниз. Это бесчестье! Нам нужно вернуть в 

церковь старомодное пробуждение святого Павла и Святого Духа из Библии с настоящей 

добротной глазной мазью Святого Духа, чтобы глаза людей открылись. Это истина! 

Открыть наши глаза! Затем, когда появляется реальное, люди настолько слепы, что не 

могут увидеть это. А как Бог был настолько милостив к нам, людям, для нас это стало 

обычным. Бог, при всей нашей холодности и безразличии, Он всё ещё посылает Свою 

милость.  
Недавно один человек хотел получить вдохновение, и он пошёл к морю, чтобы получить 

вдохновение. В то время, как он шёл туда, он встретил пожилого моряка, который жил у 

моря, который родился у моря. Моряк спросил: "Добрый человек, куда ты идёшь?" Он 

ответил: "Господин, я иду к морю, чтобы получить вдохновение. О-о, я хочу вдохнуть его 

солёный воздух. Я хочу увидеть большой океан, как он гонит белые солёные волны и 

увидеть отражение неба в синей воде. Я хочу услышать крики чаек. О-о, я уверен, что 

буду вдохновлён, когда дойду до моря. Всю мою жизнь я жаждал увидеть его. Я жаждал 

увидеть море."  

Пожилой моряк ответил: "Что ж, я родился у моря, я ходил через семь морей, и я не вижу 

в нём ничего вдохновляющего." В чём дело? Он настолько привык к нему.  

Вот в чём сегодня дело с пятидесятнической церковью и со всеми остальными церквями. 

Вы настолько привыкли к силе Божьей, славе Божьей, и к благости Божьей, что просто не 

обращаете на них никакого внимания. Верно! Это становится обычным делом.  
Вот почему Африка, Индия и страны, где люди ничего об этом не знают, как только Бог 

нечто совершает впервые, о-о, надо же, они тысячами идут к Христу. Они вообще не 

видели того, что видели мы. Но наши дни почти завершились, и теперь это уходит отсюда, 

направляясь в те страны. Конечно, так и есть! 

ДВЕРЬ К СЕРДЦУ – 16.03.1958 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 235                                                 Семейный Алтарь                                 23 августа 

 

Славьте Господа; призывайте имя Его; возвещайте в народах дела Его; воспойте Ему и 

пойте Ему; поведайте о всех чудесах Его. Хвалитесь именем Его святым; да веселится 

сердце ищущих Господа. Ищите Господа и силы Его, ищите лица Его всегда. 

Воспоминайте чудеса Его, которые сотворил, знамения Его и суды уст Его, вы, семя 

Авраамово, рабы Его, сыны Иакова, избранные Его. Он Господь Бог наш: по всей земле 

суды Его. (Псалтирь 104:1-7) 

 

Как в истории о Чарльзе Веслее. Однажды он уединился на берегу моря. У него была 

маленькая хижина, он занимался изучением, Господь повел его туда. Он углубился в 

изучение, и, ох, Бог побуждал его написать песню. Он никак не мог подобрать, с чего бы 

начать. Только с чего-то начнет, и вдохновение уходит от него. Поэтому он пошел 

прогуляться вдоль берега, прислушиваясь к волнам, и подумал, что найдет вдохновение в 

плеске волн. Внезапно налетела буря. Не бывает ничего случайного, все определено 

Богом. Что бы ни происходило, все будет содействовать ко благу. 

И он направился в свою лачужку. Когда он пошел, поднялся ветер. Он подумал: "Ой-ой, не 

успею добежать, как меня сдует с берега." Он поднял воротник плаща и побежал, и кто-то 

залетел ему за пазуху. Он глянул, а это был воробушек, прилетевший, чтобы укрыться. Он 

просто держал его у себя за пазухой, пока буря не прекратилась, и пока не вышло солнце. 

Он посадил этого малыша себе на палец и отпустил его, и тот улетел. Тогда на него сошло 

вдохновение: 

Ты, Господь, Скала Веков, 

Дай найти в Тебе покров. 

О-о, мне это нравится. Понимаете? Скала Веков, та Скала в земле сухой, Покров во время 

бури. Понимаете? Та Скала в земле жаждущей, сокрой же меня. Сокрой меня, о Скала. 

Великие вдохновленные авторы песен и всего того, что нам сегодня так нравится. Вы 

скажете: "Разве эти песни вдохновенны?" Иисус ссылался на них, когда был здесь, на 

земле, сказав: "Разве не написано в Псалмах, Давид сказал то-то и то-то." Безусловно, они 

вдохновлены. Точно как и проповеди, и все остальное, они вдохновенны. 

Я так рад, что у меня есть Убежище. Другого убежища нет у меня. 

ВЫПУСКАЙТЕ ДАВЛЕНИЕ – В13.05.1962 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 236                                                 Семейный Алтарь                                24 августа 

 

Вечно помнит завет Свой, слово, [которое] заповедал в тысячу родов, которое завещал 

Аврааму, и клятву Свою Исааку, и поставил то Иакову в закон и Израилю в завет вечный, 

говоря: 'тебе дам землю Ханаанскую в удел наследия вашего'. Когда их было еще мало 

числом, очень мало, и они были пришельцами в ней и переходили от народа к народу, из 

царства к иному племени, никому не позволял обижать их и возбранял о них царям: 'не 

прикасайтесь к помазанным Моим, и пророкам Моим не делайте зла'. (Псалтирь 104:8-

15) 
 

Я боюсь свою мать. Я боюсь свою жену. Я боюсь мою церковь. Я боюсь всех Божьих 

слуг, чтобы где-нибудь на их пути я не положил камень преткновения. Я боюсь людей. Я 

боюсь людей города, чтобы я не сделал что-нибудь неверно, что позволило бы им 

подумать, что я - не Христианин. Понимаете, прежде чем ты сможешь иметь почтение, ты 

должен иметь страх. А Бог требует этого, Он требует почтения. Бог требует, Он требует 

его. Страх приносит это. Мы знаем, что страх приносит почтение.  

Теперь, возьмите, например, мужчину, он - фермер или, может быть, он работник в 

магазине, и никто не обращает на него никакого внимания. Но пусть он только получит 

работу в полиции и пройдет по улице, как полицейский со своей эмблемой и в униформе, 

(тот, кто, может быть, за день до этого с ним не разговаривал, скажет): "Привет, Джон! Как 

дела?" Понимаете? Отчего это? Это что-то вроде трепета или страха, или почтения из-за 

этого. Может быть, его выберут мэром города. 

Кем бы сегодня был президент Кеннеди, если бы он не был президентом? Что, если бы он 

был таким же человеком, как сейчас, но только был бы работником на фирме "Колгейт" за 

сорок долларов в неделю? Понимаете? Он бы прошел здесь через город, и никто не 

обратил бы на него особого внимания, только его приятели. Но, так как он - президент 

Соединенных Штатов, он заслуживает почтения, понимаете? 

И поэтому, из-за того, что Бог есть Бог, Он заслуживает почтения. Это так. Мы должны 

почитать Его и выражать страх перед Ним, это приносит почитание. Бог потребовал это 

для Себя самого и для всех Своих слуг. Бог требует почтения к Его слугам. Его слуги, 

откуда мы знаем, что они - Его слуги? Потому что Он подтверждает этих слуг Своим 

Словом. Он берет этих слуг, делает из них слуг Божьих и доказывает, что они - Его слуги, 

действуя Словом Своим через этих слуг. Потом, когда ты почитаешь этого слугу, ты 

почитаешь Бога. Итак, когда я почитаю вас, и вы почитаете меня, и мы почитаем друг 

друга, тогда мы почитаем Бога. 

ПОЧТЕНИЕ – В15.10.1961 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 237                                                 Семейный Алтарь                                 25 августа 

 

И призвал голод на землю; всякий стебель хлебный истребил. Послал пред ними 

человека: в рабы продан был Иосиф. Стеснили оковами ноги его; в железо вошла душа 

его, доколе исполнилось слово Его: слово Господне испытало его. Послал царь, и 

разрешил его владетель народов и освободил его; поставил его господином над домом 

своим и правителем над всем владением своим, чтобы он наставлял вельмож его по своей 

душе и старейшин его учил мудрости. (Псалтирь 104:16-22) 

 

Вот появляется Иосиф. Иосиф — совершенный пример, это был Христос в Иосифе. Как 

же, обратите внимание, он был любим своим отцом, ненавидим своими братьями за то, 

что он был провидцем. Они возненавидели его без причины. Тот человек ничего не мог 

поделать — он был тем, кем он был. А другие братья ненавидели его — очень хороший 

прообраз всех эпох. Когда на сцене появляется провидец, все остальные всегда ненавидят 

его, по той же причине, по какой они возненавидели Иосифа. Он ничего не мог с этим 

поделать. Он умел истолковывать их сны; он ни разу не ошибся. Он предсказывал 

события - ни разу не ошибся. Его братья возненавидели его без причины. 

И, заметьте, его жизнь точно отобразила нам Христа. Был продан почти за тридцать 

серебреников, вытащили из ямы; и воссел по правую руку фараона — правителя мира на 

тот день. Всякий раз, когда он выезжал из дворца, трубили в трубу, и провозглашали: 

"Всякое колено да преклонится, ибо Иосиф едет". Совершенный прообраз Христа в 

Тысячелетнем Царстве; когда вострубит труба, Он выйдет, и каждое колено преклонится и 

каждый язык исповедует Его.  

Заметьте, находясь в тюрьме, он был пророком. Это когда его продали и заключили в 

тюрьму из-за жены Потифара. Затем мы видим, что там были виночерпий и пекарь, им 

обоим приснился сон, Иосиф истолковал сон, и один погиб, а другой спасся. Так сделал и 

Иисус на кресте, в точности: один погиб, другой был спасен, — когда Он был в Своей 

темнице, пригвожденный ко кресту. Просто идеальный пример. 

ОТОЖДЕСТВЛЕНИЕ ХРИСТА ВО ВСЕХ ЭПОХАХ – 09.04.1964 БИРМИНГЕМ, 

АЛАБАМА, США 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 238                                                 Семейный Алтарь                                 26 августа 

 

Тогда пришел Израиль в Египет, и переселился Иаков в землю Хамову. И весьма 

размножил [Бог] народ Свой и сделал его сильнее врагов его. Возбудил в сердце их 

ненависть против народа Его и ухищрение против рабов Его. Послал Моисея, раба 

Своего, Аарона, которого избрал. Они показали между ними слова знамений Его и чудеса 

[Его] в земле Хамовой. Послал тьму и сделал мрак, и не воспротивились слову Его. 

Превратил воду их в кровь, и уморил рыбу их. Земля их произвела множество жаб [даже] 

в спальне царей их. Он сказал, и пришли разные насекомые, вши во все пределы их. 
Вместо дождя послал на них град, палящий огонь на землю их, и побил виноград их и 

смоковницы их, и сокрушил дерева в пределах их. Сказал, и пришла саранча и гусеницы 

без числа; и съели всю траву на земле их, и съели плоды на полях их. И поразил всякого 

первенца в земле их, начатки всей силы их. (Псалтирь 104:23-36) 

 

Иисус сказал: "Один будет в постели, и одного Я возьму, другого оставлю". Это ночью. 

"Двое будут на поле, — на другом полушарии земли, — одного Я возьму, а другого 

оставлю. И как было во дни Ноя, так будет и в пришествие Сына Человеческого". 

Представьте! Все будет идти своим чередом. Пройдет "фанатичное" Послание, и не 

успеете оглянуться, как кто-нибудь скажет: "Этот служитель куда-то отправился, он так и 

не вернулся. Наверное, он ушел в лес на охоту. Он так и не вернулся. И этот парень куда-

то делся. Знаешь, что произошло? Мне кажется, эту молодую девушку похитили, кто-то 

увез ее куда-нибудь и изнасиловал, наверное, бросил ее в реку. Она была с..." Можно 

сказать, об этом узнает только один из каждых ста миллионов (понимаете?), разве только 

знакомый с ней человек скажет: "Девушка пропала. Почему — я не могу понять. Она 

никогда так не пропадала." Да. 

Когда люди говорят: "Откроются могилы", — как же могилы откроются? У меня нет 

времени вникать в это так, как мне хотелось бы. Мне придется привести этот пример 

просто чтобы показать вам простоту Божью. И кальций, поташ и остальное, все 

материалы, находящиеся в вас, помещаются в одну ложку. Это так. А что они делают? — 

Распадаются, возвращаясь к духу и жизни. Бог просто изречет, и произойдет Восхищение. 

Это не то, что выйдут туда, и Ангелы сойдут и выкопают могилы, и вытащат старое, 

мертвое тело. Что это? — Оно вообще родилось от греха. Нет, новое, созданное по Его 

подобию. Если у нас будет вот это, то мы опять умрем. Понимаете? Вы скажете: 

"Откроются могилы, выйдут умершие." Может, это и правда, но откроются совсем не так, 

как вы утверждаете. Понимаете? Верно. Видите? Так не будет. Это будет тайным, потому 

что Он сказал, что придет "как вор ночью".  

Он уже сказал нам об этом, о Восхищении. Затем обрушатся суды: грех, язвы, болезни и 

все такое. Люди будут вопиять, чтобы смерть забрала их, когда суд… "Господи, почему на 

нас обрушился этот суд? Ведь Ты сказал, что сначала будет Восхищение!" Он скажет: "Оно 

уже произошло, а вы не знали." Бог скрывается в простоте. О-о, вот это да! Ладно. "Это 

уже произошло, а вы об этом не знали." 

БОГ СКРЫВАЕТСЯ В ПРОСТОТЕ, А ЗАТЕМ В НЕЙ ЖЕ ОТКРЫВАЕТСЯ – У17.03.1963 

ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 239                                                 Семейный Алтарь                                 27 августа 

 

И вывел [Израильтян] с серебром и золотом, и не было в коленах их болящего. 

Обрадовался Египет исшествию их; ибо страх от них напал на него. Простер облако в 

покров [им] и огонь, чтобы светить [им] ночью. Просили, и Он послал перепелов, и 

хлебом небесным насыщал их. Разверз камень, и потекли воды, потекли рекою по местам 

сухим, ибо вспомнил Он святое слово Свое к Аврааму, рабу Своему, и вывел народ Свой в 

радости, избранных Своих в веселии, и дал им земли народов, и они наследовали труд 

иноплеменных, чтобы соблюдали уставы Его и хранили законы Его. Аллилуия! 

(Псалтирь 104:37-45) 

 

Недавно я проводил собрания на Западе. Я поехал домой к одному фермеру пообедать. 

Знаете, что? Некоторые из его работников получили исцеление. Он собирался дать мне 

чек, за который я при желании купил бы себе сорок пять вот таких скиний. Я сказал: "Мне 

не нужны твои деньги". Говард, мой брат, был со мной, говорит: "Билл, а чего ты не взял 

этот чек?" Я ответил: "Мне не нужны его деньги". Я хочу жить день ото дня. Моя цель — 

не деньги, я желаю служить Господу Иисусу.  

Он был там, когда та женщина исцелилась, из семьи Меликян, из Калифорнии. Вы читали 

в луисвиллской газете. Когда они приехали сюда (двое из тех агентов) и привезли полтора 

миллиона долларов, предложили их мне, когда я жил в двухкомнатной хибаре, я сказал: "Я 

даже смотреть на них не хочу. Нет-нет. Ни за что". Сребролюбие — это корень всех зол. 

Держитесь подальше от всего этого.  

Этот фермер вышел там, говорит: "Уважаемый Бранхам". Я сказал: "Да, сэр." Он спросил: 

"Вы видите вон те горы?" Я сказал: "Да, сэр." "Сколько до них, как вы думаете?" Я сказал: 

"Не знаю." Говорит: "Они длиной в сто тридцать километров". Говорит: "Моя земля аж 

дотуда и еще дальше. Это мои пастбища." Я сказал: "О-о, это здорово." Он говорит: "А 

теперь видите вот там, видите город?" Он сказал: "Я владелец банка в том городе, вся та 

земля моя, и вон там моя." Ох, сколько всего у него было! Приостановил свой 

микроавтобус, я взглянул на него — очень приятный человек. Я положил руку ему на 

плечо, сказал: "Брат, теперь я хочу задать тебе вопрос." Он сказал: "Хорошо." Я сказал: 

"Посмотри вон туда, вверх. Сколько у тебя владений Там?" Понимаете? Он сказал: "Брат 

Бранхам, боюсь, что ничего у меня Там нет." Я сказал: "Вот где сейчас залегают мои 

сокровища. Здесь у меня нет ничего:  

Изба иль шалаш — чего мне тужить? Он там, в Небесах, мне дворец подарит! 

Брильянты и золото, и серебро, В казне той несметной не счесть все добро!" 

Так точно. Вот где лежат богатства — Там наверху; где сокровище ваше, там и сердце 

ваше. 

ИЗРАИЛЬ И ЦЕРКОВЬ, ЧАСТЬ 5 – 29.03.1953 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 240                                                 Семейный Алтарь                                 28 августа 

 

Славьте Господа, ибо Он благ, ибо вовек милость Его. Кто изречет могущество Господа, 

возвестит все хвалы Его? Блаженны хранящие суд и творящие правду во всякое время! 

Вспомни о мне, Господи, в благоволении к народу Твоему; посети меня спасением Твоим, 

дабы мне видеть благоденствие избранных Твоих, веселиться веселием народа Твоего, 

хвалиться с наследием Твоим. (Псалтирь 105:1-5) 
 

Находясь там на одной скале, прямо там, где Он появился, у меня был один друг, 

который был вместе с нами, приехавший оттуда, из Миннесоты. Сегодня утром здесь его 

родственники, и, я не уверен, возможно, он находится здесь на каком-нибудь из других 

этажей. Это был Донован Уиртс, прекрасный молодой парень, лютеранин, только что 

отдавший свою жизнь Христу и наполнившийся Духом. Очень скромный юноша-немец, 

ему лет тридцать – семья, двое или трое деток. Он переехал в Тусон просто чтобы жить по 

соседству со мной, куда приехали триста или четыреста человек, чтобы жить по соседству.  

Я рад иметь таких соседей. Они следуют за мной с самой Южной Африки и отовсюду, 

просто чтобы быть рядом и быть со мной, и наслаждаться Господней волей. Такой 

скромный парень, я не очень-то и замечал его.  

Конечно же, люди, которых я знаю и с которыми связан – это точно, как мой родной брат, 

сестра. Я присматриваю за ними, и чувствую, что, если, по моему мнению, они выходят за 

линию, отзову их в сторонку и поговорю с ними, потому что я люблю их. Мы хотим жить 

вместе во Славе. И, временами, может быть, на собраниях, вы считаете, что я говорю с 

вами жестко. Это не от этого. Это не потому, что я не люблю вас, но это исходит из моего 

сердца. Должен быть один путь. Есть только один путь служения Богу, и мы должны 

оставаться на Его пути, не имеет значения, каковы наши мысли. Его путь!  

Я заметил, что у Донована распух кончик правого уха, увеличился, наверное, в три раза, и 

сильно покраснел. Что ж, я подумал, что, за несколько дней пребывания в пустынной 

местности, где мы были, может быть, он уколол ухо каким-нибудь кактусом. Но, взяв его 

за руку, я обнаружил, что это был рак. Итак, я сказал Доновану: "Донован, сколько 

времени это у тебя с ухом?" Просто, чтобы как бы завязать с ним разговор, будто бы я не 

знал. Я спросил: "Сколько оно уже там, Донован?" Он ответил: "Брат Бранхам, примерно 

шесть месяцев". Я сказал: "Почему же ты не сообщил об этом мне?"  

Он сказал: "О–о, я видел, что вы так заняты, – сказал, – я не хотел беспокоить вас". Сказал: 

"Я просто думал, может быть, Господь когда-нибудь скажет вам". Итак, я спросил: "Ты 

осознаешь, что это такое?" Он сказал: "Имею достаточно хорошее представление". Я 

сказал: "Верно".  

И на второе утро, не более, чем это – подержал парня за руку; на второе утро у него на ухе 

не было даже рубца. Это полностью исчезло.  

Мы так часто нажимаем, пытаясь добраться к этому, к тому. Видите ли, все дело в том, что 

"эти знамения будут сопровождать уверовавшего". Там не сказано: "если они будут 

молиться за больных". "Если они возложат руки на больных, они выздоровеют!" Мы сами 

должны иметь веру в то, что мы делаем. Хорошо.  

ОДИН НА МИЛЛИОН – 24.04.1965 ЛОС-АНДЖЕЛЕС, КАЛИФОРНИЯ, США 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 241                                                 Семейный Алтарь                                 29 августа 

 

Согрешили мы с отцами нашими, совершили беззаконие, соделали неправду. Отцы 

наши в Египте не уразумели чудес Твоих, не помнили множества милостей Твоих, и 

возмутились у моря, у Чермного моря. Но Он спас их ради имени Своего, дабы показать 

могущество Свое. Грозно рек морю Чермному, и оно иссохло; и провел их по безднам, как 

по суше; и спас их от руки ненавидящего и избавил их от руки врага. Воды покрыли 

врагов их, ни одного из них не осталось. И поверили они словам Его, [и] воспели хвалу 

Ему. (Псалтирь 105:6-12) 
 

Христос умер за грешников. Я верю этому. Я принимаю это. Я начинаю радоваться. 

Через это Бог соделывает праведность. Я верю, что Он был изранен для моего исцеления. 

Я верю этому. Я принимаю это. Божье Слово есть исцеление для меня. Понимаете? Сразу 

же, как только я верю. Он не может помочь мне, пока я не поверю. Сначала я должен 

верить и исповедовать это, а затем Бог обязан Своему Слову. Если Он – Всемогущий Бог, 

Он может сделать все. А если Он не может сделать все, то Он - не Всемогущий Бог. Вот 

так. Ладно. Заметьте! Какой мальчик это должен быть? Какого рода личность? Бог 

исполняет Свое Слово, Бог пообещал что-нибудь сделать, Бог это сделает. Когда дети 

Израиля были выведены из Египта, Бог обещал заботиться о них, когда они шли через 

пустыню. Бог сказал, что Он будет заботиться о них, и Он действительно это делал. 

Независимо от того, где пролегал путь, любой враг, который попадался на этом Божьем 

пути, он удалялся прочь. Я могу видеть, как они подходят к Красному морю. У Бога была 

нарисована Своя карта, маршрут, которым Он собирался их вести. Они будут двигаться 

прямо к Красному морю: вообще нет никакого способа его пересечь. Вот была армия 

фараона, с одной стороны – горы, вот здесь армия фараона, перед ними – Красное море. 

Моисей поднял руки. 72-й псалом говорит, что Бог посмотрел вниз. Он видел, что путь 

пролегал по дну моря. Прямо там были Его дети, которые нуждались в обетовании, 

которые принимали Бога по Его Слову. 

Бог посмотрел гневным взором сквозь Столп Огненный. Когда Он взглянул, море 

испугалось, вот так попятилось и проделало сухую стезю, а Израиль перешел по сухой 

земле. Примите Бога по Его Слову. Когда они пересекли Красное море, те необрезанные, 

те люди, которые делают вид, подобно притворному верующему сегодня, который 

пытается сделать это, – они погибли. Тогда наступила великая победа, когда они увидели 

гибель своих врагов. Мириам вошла в Дух, схватила бубен и, танцуя, пошла по берегу. 

Несколько шокирует, не так ли? Танцевала, ударяя в бубен. Дочери Израилевы пошли за 

ней, стуча в бубны и танцуя в Духе. Если это — не старомодное пробуждение, то я ничего 

об этом не знаю: победа! Там полегли их враги, остались лежать позади, враги, всё то, что 

беспокоило их. 

Когда застарелая болезнь, которая беспокоила вас, эта старая болезнь желудка. О, Боже! 

Когда тот старый шип, старый грех, всё, что препятствует вам и останавливает вас: когда 

вы проходите чрез Кровь Иисуса вон там, и Бог очистил вашу душу – то будет еще один 

танцевальный вечер. Небесные колокольчики запляшут в твоем сердце. Там был лидер, 

Моисей, он был настолько взволнован! Да! Он поднял руки и пел песню в Духе. Звучит 

как во время лагерного собрания, не так ли? Так точно! 

Я ЕСТЬ ВОСКРЕСЕНИЕ И ЖИЗНЬ – Д10.08.1952 ЧИКАГО, ИЛЛИНОЙС, США 

 

 

  



 
 
 

День 242                                                 Семейный Алтарь                                 30 августа 

 

[Но] скоро забыли дела Его, не дождались Его изволения; увлеклись похотением в 

пустыне, и искусили Бога в необитаемой. И Он исполнил прошение их, [но] послал язву 

на души их. И позавидовали в стане Моисею [и] Аарону, святому Господню. Разверзлась 

земля, и поглотила Дафана и покрыла скопище Авирона. И возгорелся огонь в скопище 

их, пламень попалил нечестивых. Сделали тельца у Хорива и поклонились истукану; и 

променяли славу свою на изображение вола, ядущего траву. (Псалтирь 105:13-20) 

 

Итак, видите, держали кадильницы, огонь, воскуряли приятно пахнущее благовоние 

перед Господом, держали их в руках, однако погибли с кадильницей в руке, потому что 

они пытались сделать что-то в искренности, но при этом против Слова Божьего, пытаясь 

создать организацию. Сказали: "Ты слишком много на себя берешь. Кто ты такой, чтобы 

говорить, что у тебя все Слово Божье?" 

Они не смогли увидеть, что Моисей был посланником того часа. Понимаете, у него было 

ТАК ГОВОРИТ ГОСПОДЬ. На земле не было никого, подобного ему. У него было 

Послание, а эти люди не смогли Его увидеть. А Моисей находился в точности с ТАК 

ГОВОРИТ ГОСПОДЬ. Без сомнения. Все верно. 

Итак, мы видим то же самое сегодня – хорошие мужи, выдающиеся мужи, драгоценные 

мужи, пытающиеся проповедовать Слово Божье (держат в руках) согласно какой–то 

традиции, разработанной человеком. Отрезающие тут и отрезающие там, и делающие это 

таким, и "приходи, вступай в церковь и меняй членство", и духовно умирают с этим 

Словом в своей руке! Понимаете? 

Они не смогли поверить посланнику Божьему или Его Посланию того дня. Они не смогли 

понять, почему великий Бог не будет иметь дело со всей группой, а возложил это только на 

одного человека. 

Со сколькими из них я говорил сегодня: "Что же нам делать, Брат Бранхам? Мы знаем, что 

ты прав, но что нам делать? Организация выставит нас прочь, нам некуда будет идти". Мне 

очень их жаль; но есть одно Место. Вы скажете: "Но ведь мы умрем с голоду". 

Давид сказал: "Я был молод и состарился, и не видел праведника оставленного и потомков 

его, просящих хлеба". 

Именно по этой причине они отвергли Иисуса. Они были настолько увлечены своей 

деноминацией, святыми священниками, святыми зданиями, святыми церквами и святыми 

храмами, что не смогли увидеть Бога в Его человеческом храме. "Ты, будучи человеком, 

делаешь из себя Бога". Видите, они настолько были этим захвачены! Те мужи были 

настолько захвачены тем, что Дафан и остальные были правы. Нимрод был настолько 

захвачен тем, что сможет добиться чего-то, способного оградить людей от гнева Божьего. 

Адам был уверен, что, если он прикроет свою наготу, Бог не заметит ее. Ты не можешь ее 

прикрыть, Бог должен ее прикрыть. Понимаете? Понимаете? Божья программа покрывает 

ее, не твоя. Всегда было таким образом – они не смогли увидеть Иисуса в Его храме – 

Бога, проявленного во плоти. 

ПОЧЕМУ Я ПРОТИВ ОРГАНИЗОВАННОЙ РЕЛИГИИ – В11.11.1962 

ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США  

 

 

 

 

  



 
 
 

День 243                                                 Семейный Алтарь                                 31 августа 

 

Забыли Бога, Спасителя своего, совершившего великое в Египте, дивное в земле 

Хамовой, страшное у Чермного моря. И хотел истребить их, если бы Моисей, избранный 

Его, не стал пред Ним в расселине, чтобы отвратить ярость Его, да не погубит [их]. И 

презрели они землю желанную, не верили слову Его; и роптали в шатрах своих, не 

слушались гласа Господня. И поднял Он руку Свою на них, чтобы низложить их в 

пустыне, низложить племя их в народах и рассеять их по землям. Они прилепились к 

Ваалфегору и ели жертвы бездушным, и раздражали [Бога] делами своими, и вторглась к 

ним язва. И восстал Финеес и произвел суд, - и остановилась язва. И [это] вменено ему в 

праведность в роды и роды во веки. (Псалтирь 105:21-31) 
 

Кажется, это был Моисей, следовавший за детьми Израиля, или ведший их, следуя по 

пустыне за Светом, Столпом Огня. Это был Моисей, претерпевший до конца. Это был 

Моисей, ста двадцати лет, после восьмидесяти лет служения Богу, который стоял на горе и 

осматривал обетованную землю, со стариковскими слезами, текущими по его щекам. Он 

прошёл через участки с колючками. Он брёл по глубоким водам. Он вкусил чашу горечи, 

чашу желчи и скорбей. Он был с непокорными людьми, как их пастор. Он вёл их с места 

на место и мирился с их ропотом. Он бросился в пролом и сказал: "Боже, возьми меня 

перед тем, как возьмёшь их". 

Это был Моисей, который стоял там, в пожилом возрасте, зная, что он во всех отношениях 

был прообразом Христа, зная, что, каким-то образом, Бог непременно заберёт его, потому 

что Он должен был привести его опять, как прообраз Христа. Он родился пророком, как 

Христос. Не только пророк, но вождь и так далее. Его скрывали в тростнике, и Христа 

тоже увезли в Египет. Он был законодателем, от горы Синай, как и Христос на горе 

Елеонской. Он во всех отношениях был прообразом Христа. 

Когда он состарился, и смерть пристально смотрела ему в глаза, как же он когда-нибудь 

явит воскресение? Но, как только наступил критический момент, Бог усмотрел путь. Когда 

дыхание угасало, и в горле был хрип, он посмотрел, вот, рядом с ним стоит Скала. Бог 

предоставил Скалу. Скалой был Христос Иисус, который был в пустыне. Моисей держался 

за Скалу. 

Боже, дай мне благодати держаться за Неё. Когда моё дыхание жизни будет покидать это 

тело, дай мне увидеть Скалу, которая будет стоять там. 

Моисей ступил на Скалу, Ангелы пришли и унесли его. Спустя восемьсот лет он стоял в 

Палестине с Илией, стояли там ещё прежде креста, разговаривали с Иисусом. Бог 

проложил путь избавления. 

ПРОКЛАДЫВАЯ ПУТЬ – 04.03.1956 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 
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И прогневали [Бога] у вод Меривы, и Моисей потерпел за них, ибо они огорчили дух 

его, и он погрешил устами своими. (Псалтирь 105:32-33) 

 

Итак, помните, Божественные дары могут ввергнуть человека в неприятности. Если Бог 

найдёт человека, которому Он может доверить Божественный дар, мы должны всем 

сердцем почитать это. Так вот, помните, сколько из вас верят, что Моисей был пророком, 

одарованным Богом? Был. Все верят в это. Но Моисей, с тем же Божественным даром, 

попал в неприятности. Разве не так? Бог сказал ему: "Пойди, проговори к скале." 

Однажды Он уже поразил Скалу. Сказал: "Пойди, проговори к скале." А этой Скалой был 

Христос, верно? Христос не был поражён дважды; сейчас мы просто говорим о Нём. Он 

был поражён один раз, и Он принёс воды Жизни. Мы сейчас просто проговорим к Скале, 

и Она произведёт воду. Как это Бог настолько возлюбил мир! Скала в пустыне была 

совершенным Иоанна 3:16 "Ибо так возлюбил Бог мир, что отдал Сына Своего 

Единородного, дабы всякий верующий в Него, не погиб, но имел жизнь вечную." 

Израильтяне погибали, а Скала была поражена и воспроизвела воду. "Ибо так возлюбил 

Бог мир, что отдал Сына Своего Единородного, дабы всякий, верующий в Него, не погиб 

(погибающее поколение людей) - не погиб, но имел жизнь вечную", - проговорив к Скале. 

Понимаете?  Но Моисей сошёл туда и поразил Скалу. Он рассердился. Он не 

контролировал себя. Он был взвинчен и возбуждён из-за народа... он просто поразил 

скалу, а она не дала воды. Однако он ещё раз поразил её. Это верно? Так вот, он был 

Божественным пророком, посланным из Присутствия Божьего, рождённый в мир 

пророком, подтверждённым знамениями и чудесами, за ним следовал Столп Огня. Мы 

знаем, что он был пророком, посланным Богом. Читающие Библию, насколько я знаю, Бог 

наделил его силой. Я — не учёный, потому что я получил только начальное образование, 

окончил семь классов. Смотрите! Но здесь, единственное место, которое я вижу в Библии, 

где была нарушена Божья программа, это когда Моисей второй раз поразил скалу, чтобы 

она дала воду. Несмотря на то, что это не было Божьей волей. А мы знаем, что это не было 

Божьей волей. Мы признаём это, разве не так? Однако у Моисея была сила сделать это, 

было ли это Божьей волей или нет. Это верно? Мы знаем, что это было против Божьей 

воли. Но Бог наделил Своего слугу этой силой. Когда он поразил скалу и она не дала воду, 

это показало, что это не было Божьей волей. Он ещё раз поразил её; он проговорил к ней. 

Вода должна была появиться. Это верно! Он был наделён той властью; он извёл воду. Это 

было против Божьей воли. Позднее у Бога был разговор с Моисеем об этом.  
АНГЕЛ И ЕГО ПОРУЧЕНИЕ – 21.08.1950 КЛИВЛЕНД, ОГАЙО, США 
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Не истребили народов, о которых сказал им Господь, но смешались с язычниками и 

научились делам их; служили истуканам их, [которые] были для них сетью, и приносили 

сыновей своих и дочерей своих в жертву бесам; проливали кровь невинную, кровь 

сыновей своих и дочерей своих, которых приносили в жертву идолам ханаанским, - и 

осквернилась земля кровью; оскверняли себя делами своими, блудодействовали 

поступками своими. И воспылал гнев Господа на народ Его, и возгнушался Он наследием 

Своим и предал их в руки язычников, и ненавидящие их стали обладать ими. Враги их 

утесняли их, и они смирялись под рукою их. (Псалтирь 105:34-42) 

 

Я хочу, чтобы вы это послушали: "Мой Бог — это Бог любви, мой Бог есть любовь и не 

сделал бы этого. Войны от сатаны". Я соглашусь с вами в том, что войны от сатаны. Он — 

князь этого мира. Каждое царство и каждый народ в этом мире принадлежит сатане. Бог в 

Своем Слове сказал, что они принадлежат. Сатана сказал: "Они – мои". Иисус признал, 

что они его. Но Он собирается унаследовать все их через некоторое время, Иисус это 

сделает. Тогда у нас больше не будет войн. Но Бог позволяет сатане делать это ради 

исправления и в наказание. Теперь, я хочу кое-что у вас спросить перед тем, как начать. Я 

хочу, чтобы вы ответили на это, и выяснить. Если вы не верите, что Бог не сделал бы 

такого. Просто чтобы начать с самого начала, уделите мне все ваше внимание, если 

можете. Послушайте! Почему Сам Бог наказал Своего Сына и убил Его на кресте? Бог 

убил Своего Сына на кресте. "Однако Богу было угодно, — сказано в Писании, — 

поразить Его, ударить Его, и ранить Его". Бог поступил таким образом со Своим Сыном, 

чтобы спасти тебя. 

Я хочу спросить о Сауле, великом царе Израиля. Бог сказал ему пойти и захватить царя 

Агага и все, что у него было, и полностью все уничтожить: мужчин, женщин, детей и все 

остальное, даже истребить скот, чтобы не осталось ничего живого. А Саул пошел туда и 

пощадил кое-что из скота. Бог отнял от него Дух и отделил его от Себя; он стал Божьим 

врагом. Почему Илия встал там, когда Бог предал царя Ога в руки Ахава? Он повелел 

Ахаву убить того царя, но Ахав не сделал этого. У пророка Илии был помощник, который 

сказал: "Бей меня своим мечом". Он был пророком. Тот сказал: "Не буду". И он лишился 

жизни. Тогда он сказал другому, сказал: "Бей меня". Тот человек ударил мечом и ранил его. 

И он замотался для маскировки и встал там. И вот едет Ахав на своей колеснице. Он 

спросил: "Что ты здесь стоишь?" Тот сказал: "Я был на страже; мне поручили стеречь 

человека. Он ударил меня и сбежал, — сказал он, — и я упустил его. А мне было сказано, 

что если упущу, то мне придется заплатить своей жизнью". Он сказал: "Что ж, тогда тебе 

придется заплатить своей жизнью". Тот снял с себя накидку и сказал: "ТАК ГОВОРИТ 

ГОСПОДЬ, за то, что ты не убил там того царя, за это тебе придется заплатить своей 

жизнью". Это верно? Это совершенно верно. 

Позвольте мне прочесть вам кое-что. Кое-что насчет Вавилона, когда Иисус Навин—когда 

Бог послал Иисуса Навина туда, и он полностью истребил младенцев, детей и всех 

остальных, никого не оставил в живых. Он истребил всех. Маленьких филистимских 

младенцев, он просто уничтожил их. Бог повелел ему. Если бы он этого не сделал, то 

пришлось бы заплатить своей жизнью. Я улажу это с вами за несколько минут. Бог есть 

любовь, совершенная любовь; но вы не знаете, что такое любовь. Вот почему люди 

сегодня не знают, что такое вера. Бог есть любовь. Он должен быть в любви; Он - 

верховный над Словом Своим. И Он должен исполнять Свое Слово.  

ВОПРОСЫ И ОТВЕТЫ – В03.01.1954 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США  
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Много раз Он избавлял их; они же раздражали [Его] упорством своим, и были 

уничижаемы за беззаконие свое. Но Он призирал на скорбь их, когда слышал вопль их, и 

вспоминал завет Свой с ними и раскаивался по множеству милости Своей; и возбуждал к 

ним сострадание во всех, пленявших их. Спаси нас, Господи, Боже наш, и собери нас от 

народов, дабы славить святое имя Твое, хвалиться Твоею славою. Благословен Господь, 

Бог Израилев, от века и до века! И да скажет весь народ: аминь! Аллилуия! (Псалтирь 

105:43-48) 

 

Понимаете, в Божьих законах искупления, как было с Воозом и Ноеминью, должен 

быть близкий родственник. Единственное, как можно было искупить человека, Бог 

должен был стать близким родственником. Я хочу, чтобы вы поняли это. Он не стал 

родственником только для богатых, для сильных. Он родился в конюшне, Его завернули в 

пелена; не для взрослого, а для ребенка. Он был Богом над творением. Он избрал 

поступить так, пришел не зрелым мужчиной. Он пришел, чтобы испытать чувства 

младенцев. Он пришел, чтобы пройти через искушения юношеского возраста. Чтобы 

пройти, чтобы перенести тяжелый труд и ловушки дьявола, как человек, проложить путь 

людям всех эпох и всех классов: бедным, богатым — всем. Он стал бедным, чтобы через 

Его нищету мы стали богатыми и наследниками вместе с Ним в Царстве. Будет дано 

знамение: переменит Себя, сделает Себя не таким, каким Он был; теперь — 

суперзнамение: плакал, как младенец, играл, как мальчик, тяжело трудился, как мужчина, 

но это был Бог, проживший все этапы жизни, как проживаем мы. 

Знаете, Бог давал много знамений того, что Он — Бог. Он дал знамение допотопному 

миру, что Он — Бог, Бог суда. Он потопил людей в дни Ноя, а праведных удержал на 

поверхности воды в ковчеге, знамение того, что Он справедлив и Его суд верный. Это 

знамение, что каждый нераскаявшийся грешник погибнет на суде, что праведный спасется 

Божьей милостью. 

Он дал еще одно знамение у пылающего куста. Что это было, когда Он поймал Своего 

убегавшего пророка: "Я услышал вопль Своего народа, и Я вспомнил Свой завет"? Там он 

дал еще одно знамение, что Он — Бог, хранящий завет, что Он помнит все, что Он сказал, 

каждое обетование, которое Он дал. Дал знамение у пылающего куста: "Я пришел 

освободить их". 

Понаблюдайте за Богом в Его образах действия. Когда Он создал небеса и землю, Он 

созвал Ангелов, и сказал: "Давайте". Каждое место в Писании, где Он что-либо делал, в 

большинстве случаев - "не Я, а Мой Отец". 

Но когда дошло до плана искупления, Он пришел один. С Ним никого не было. Он был 

Единственным, кто мог прийти. Ангел не смог бы этого исполнить. Другой человек, 

названный Его сыном, не смог бы исполнить этого. Кто-то, названный как-то иначе: святая 

дева, или святая мать, или какой-нибудь святой не смогли бы этого исполнить. Должен был 

прийти Бог! "Я дам вам знамение. Дева зачнет; и младенец родится, и Он будет 

Еммануилом, Богом с нами", - суперзнамение. Бог в Своем народе. Бог со Своим народом. 

Бог стал Своим народом. Бог и человек стали одно. Знамение! Для мира — камень 

преткновения, а для верующего — блаженное упование. Знамение, которое будут 

злословить. 

СУПЕРЗНАМЕНИЕ – У27.12.1959 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 
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Славьте Господа, ибо Он благ, ибо вовек милость Его! Так да скажут избавленные 

Господом, которых избавил Он от руки врага, и собрал от стран, от востока и запада, от 

севера и моря. Они блуждали в пустыне по безлюдному пути и не находили населенного 

города; терпели голод и жажду, душа их истаевала в них. Но воззвали к Господу в скорби 

своей, и Он избавил их от бедствий их, и повел их прямым путем, чтобы они шли к 

населенному городу. (Псалтирь 106:1-7) 

 

Не имеет значения, в каком состоянии находится человек, он — сын Божий, не имеет 

значения, насколько он греховен, как далеко он ушёл. Он — падший сын, однако он — 

сын. Бог — его Создатель, Бог — его Творец. Бог заплатил за него. Он может так и не 

примириться. Он может не принимать этого. Это может не принести ему пользы. Однако 

он — сын Божий, она — дочь Божья. А для чего Бог поместил сюда человека? Так вот, мы 

могли бы много времени провести на этих мыслях, но мы не будем. Мы просто дадим 

основную мысль на этот вечер. Затем мы помолимся за больных, потому что, вероятно, 

служители говорили об этом, и так далее. Так вот, когда Бог в начале сотворил человека, 

Он сотворил его выше всего остального на земле. Он дал ему власть над всем, 

находящимся на земле: управлять всем. Он управлял животной жизнью. Он управлял 

жизнью птиц, рыбами морскими. Он управлял ветрами. Он управлял растительной 

жизнью. Он управлял всем. Человек был создан мини-богом на земле. Ему была дана 

власть управлять всем, всеми стихиями земли. Это был Адам. Адаму была дана эта 

большая власть. Но затем та власть, которая была дана в его распоряжение, именно там он 

и пал. Адам мог говорить к ветрам, и они затихали. Он мог говорить к деревьям, и они 

повиновались ему. Он мог говорить к дикой природе; она повиновалась ему. Он мог 

говорить к водам, что бы то ни было. Всё повиновалось Адаму. Так вот, это было началом 

человека. Вот над чем Бог дал ему власть: над всем, населявшим землю. Итак, через 

падение он потерял эту власть, тогда он не осознавал тот факт, потеряв взаимоотношения, 

дружбу и общение с Отцом. Тогда он потерял это. Все эти великие каналы закупорились, 

и Он не мог пробиться через них. Так вот, Христос искупил нас к тому, кем Адам был в 

Боге. Итак, искупитель, искупить нечто — это возвратить нечто в первоначальное 

состояние. Адаму не приходилось болеть. Ему не нужно было умирать. Он никогда не 

беспокоился. У него не было сердечных болей. У него не было страха. Он просто 

забирался на колени Отца и чувствовал себя как ребёнок. Всё принадлежало ему. Чего бы 

он ни попросил, он просто получал это. Всё повиновалось ему, потому что он был Божьим 

дитя; а ребёнок — наследник всего. Так вот, когда человек пал, он потерял это. Теперь, 

Христос пришёл как Искупитель, чтобы искупить всё, что он потерял. Вы когда-нибудь 

задумывались о том, для чего Христос искупил нас? Он дал нам Вечную Жизнь. Он 

вернул нас в вечное общение и отношения с Богом, чтобы опять быть Его сыновьями и 

дочерьми, чтобы восстановить всё, что Адам потерял при падении.   
ФУНДАМЕНТАЛЬНОЕ ОСНОВАНИЕ ДЛЯ ВЕРЫ – 13.01.1955 ЧИКАГО, ИЛЛИНОЙС, 

США 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 248                                                 Семейный Алтарь                                5 сентября 

 

Да славят Господа за милость Его и за чудные дела Его для сынов человеческих: ибо Он 

насытил душу жаждущую и душу алчущую исполнил благами. Они сидели во тьме и тени 

смертной, окованные скорбью и железом; ибо не покорялись словам Божиим и небрегли о 

воле Всевышнего. Он смирил сердце их работами; они преткнулись, и не было 

помогающего. Но воззвали к Господу в скорби своей, и Он спас их от бедствий их; вывел 

их из тьмы и тени смертной, и расторгнул узы их. Да славят Господа за милость Его и за 

чудные дела Его для сынов человеческих: ибо Он сокрушил врата медные и вереи 

железные сломил. (Псалтирь 106:8-16) 

 

Обратите внимание, каждый год первосвященник входил в это место. Собрание 

следовало за ним. Когда он входил в это великое место, где завеса за ним опускалась, во 

внутренние дворы, во Святое Святых, никто не смел идти за ним. Тогда он был наедине с 

Богом. Какая это картина посвященной жизни того, кто, однажды войдя во Христа, стал 

мертвым для дел мира, сокрыт со Христом, завеса опустилась со всех сторон, и весь мир 

отрезан! Тогда христианство и религия становятся удовольствием для каждого 

верующего. Сегодня у людей религии достаточно только лишь для того, чтобы сделать их 

несчастными, осознавая, что они обязаны делать это. Они пытаются избежать ада. Ну, 

брат, если бы я так себя чувствовал по этому поводу, не знаю, что я делал бы. О-о, войди 

внутрь со Христом. Отрешись от вещей мира, чтобы с удовольствием побеседовать с Ним. 

Это чудно. Это нечто, наполняющее и удовлетворяющее душу, нечто, дающее тебе мир, 

который превыше всякого понимания. Все страдания начинают улетать. Все бремена 

везутся в повозке. О-о, ты можешь улететь далеко! 

"Бремя Мое легко". Впрягайся с ним, ярмо со всех сторон подбито "аллилуйя". Когда ты 

однажды оказываешься с Ним за завесой, Он становится твоей жизнью. Пророк сказал, 

что Он заново напишет Свои законы. Он поместит их в сердце людей. Так вот, гора Синай 

была местом требований, однако гора Голгофа была местом благодати. Люди по-прежнему 

пытаются жить на горе Синай: "Если я буду ходить в церковь, если я буду платить взносы, 

если я буду делать это или то, если я оставлю это и прекращу то". Это по-прежнему на 

горе Синай. Когда ты достигаешь места, где ты мертв, и твоя жизнь сокрыта в Боге через 

Христа, запечатлена Духом Святым, вся христианская жизнь становится для тебя славным 

восклицанием и "аллилуйя"! Ты сокрыт ежедневно. 

СОКРЫТАЯ ЖИЗНЬ ВО ХРИСТЕ – 10.11.1955 САН-ФЕРНАНДО, КАЛИФОРНИЯ, 

США 
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Безрассудные страдали за беззаконные пути свои и за неправды свои; от всякой пищи 

отвращалась душа их, и они приближались ко вратам смерти. Но воззвали к Господу в 

скорби своей, и Он спас их от бедствий их; послал слово Свое и исцелил их, и избавил их 

от могил их. Да славят Господа за милость Его и за чудные дела Его для сынов 

человеческих! Да приносят Ему жертву хвалы и да возвещают о делах Его с пением! 

(Псалтирь 106:17-22) 

 

Когда Иисус Христос умер на Голгофе, Он искупил всё спасение и всё исцеление. 

Никогда не позволяйте никакому человеку говорить вам, что в нём есть нечто, могущее 

исцелить вас, он абсолютно неправ, как умственно, так и по Писанию. Согласно Писанию, 

он ошибается. Он может занервничать и расстроиться. Возможно, он видел... Я не говорю 

о том, что он сказал, что видел ангела, и ангел сказал ему, что у него есть сила исцелять 

людей. Ангел сказал ему то, что отрицается Библией. Понимаете? Потому что: "Его 

ранами мы исцелены", - Христос исцелил тебя, и никто ничего не может с этим поделать. 

Это твоя индивидуальная вера в Его заместительные страдания за тебя на Голгофе. Это 

также ясно, как я знаю Евангелие. Ни один человек не может простить твои грехи. Не 

имеет значения, священник он или кардинал, епископ, папа, кем бы он ни был; ни один 

человек не может простить грехи, которые ты совершил. Они уже прощены. Тебе нужно 

просто принять своё прощение, за которое Христос заплатил на Голгофе. Сколько верят, 

что это — Евангелие? Это именно оно, брат. Так что в моих руках нет силы. Ни в чьих 

руках нет силы исцелять других. Сила залегает в твоей вере в Иисуса Христа. Вот где 

сила! Так вот, давайте подойдём к Писаниям и немного поговорим. Я буду наблюдать, и 

затем, спустя какое-то время мы позовём сюда на платформу несколько человек, которым 

раздали молитвенные карточки, немного помолимся и попытаемся поднять веру до такого 

уровня, чтобы каждый был исцелён, все одновременно. Я видел это так много раз, я знаю, 

что это может произойти здесь, именно это я жаждал увидеть. Пусть Господь дарует это 

— такова моя молитва. Вижу впереди маленького мальчика с полиомиелитом, вероятно, с 

ним сидит его мама, два маленьких мальчика со скобами. Знаете, если бы во мне была 

сила, которая исцелила бы этого маленького мальчика, сидящего там, чуть-чуть постарше 

моего малыша Иосифа, я бы немедленно пошёл прямо туда. Это верно! Но я не могу 

сделать это. Я не могу сделать это. Но если в семье было сделано нечто, вызвавшее... 

Может быть, это было для славы Божьей. Может быть, они нечто совершили. Может быть, 

это грех кого-то другого, их дедушек или бабушек. Он сказал, что посетит беззакония 

детей до третьего и четвёртого поколения. Я не знаю. Что бы там ни было, Бог может 

раскрыть это мне. Это истина. Но исцелить их — этого я не могу.  
МОГУЩЕСТВЕННЫЙ ПОБЕДИТЕЛЬ – 08.08.1957 ЭДМОНТОН, АЛЬБЕРТА, КАНАДА 
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Отправляющиеся на кораблях в море, производящие дела на больших водах, видят дела 

Господа и чудеса Его в пучине: Он речет, - и восстанет бурный ветер и высоко поднимает 

волны его: восходят до небес, нисходят до бездны; душа их истаевает в бедствии; они 

кружатся и шатаются, как пьяные, и вся мудрость их исчезает. Но воззвали к Господу в 

скорби своей, и Он вывел их из бедствия их. Он превращает бурю в тишину, и волны 

умолкают. И веселятся, что они утихли, и Он приводит их к желаемой пристани. Да 

славят Господа за милость Его и за чудные дела Его для сынов человеческих! Да 

превозносят Его в собрании народном и да славят Его в сонме старейшин! (Псалтирь 

106:23-32) 

 

Твоё слово — это часть тебя. Твоё обещание равноценно тебе. Обещание Бога 

равноценно Ему. 

Будучи смертным, ты можешь дать обещание и будешь вынужден его нарушить, потому 

что ты — просто смертный. Я — просто смертный. Но Бог, будучи бессмертным и 

безграничным, всемогущим и вездесущим, Он делает утверждение, и Он говорит, зная 

конец от начала, и Он может исполнить это. 

Авраам называл несуществующее существующим, потому что он ничуть не сомневался, 

что Бог исполнит Свое обещание, Бог сделает, потому что, когда Он дает обещание, Он 

уже знает, что произойдёт. 

Видите, как можно опираться на Его Слово? Не имеет значения, как сильно дует буря, что 

Ему противоречит, опирайтесь исключительно на Слово. Его сказал Бог, Который видел, 

что находится за бурей. Понимаете? Так что, если ты болен, просто заякори свою душу в 

гавани Покоя. Если ты озадачен и страдаешь, помни, Он сказал: "Я буду с вами всегда, до 

конца века". Он сказал: "Любящим Господа все содействует ко благу", — так что просто 

никуда не уходи. 

Один поэт написал: "За завесой на якоре Его держусь". Что такое завеса? Это то, что 

отделяет здешнее от Тамошнего. Якорь находится внутри за завесой. Ты не понимаешь, 

как это будет, но ты знаешь, что нечто удерживает тебя Там. 

И когда море бушует и штормит, вы когда-нибудь... Я полагаю, может, кому-то и не 

приходилось видеть корабль, стоящий на якоре. О, вот это да! Я был на борту, когда 

бросали вот такой морской якорь, чтобы небольшое судно вообще не могло качаться на 

волне. Оно проходило через волну. А разница только в удерживающем якоре. 

Пройдем ли мы над ней, под ней, обогнем ее или пройдём через нее, не имеет значения — 

якорь держит. Вот как происходит, когда нас начинают будоражить бури жизни. Возможно, 

нам придется пройти через; возможно, нам придется пройти над, под, вокруг, но пусть 

якорь просто держится за завесой в невидимом. Мы не знаем, где точно он находится, но 

он держит. 

Точно как маленький мальчик с воздушным змеем. Вы слышали давнюю историю, рассказ. 

Спросили: "Откуда ты знаешь, что твой змей на другом конце?" Ответил: "Я постоянно 

чувствую его рывки". 

Так что, вот и все. Если по-прежнему ощущаются Его рывки, если Бог обращается к 

нашим сердцам, то мы знаем, что наш якорь по-прежнему держит. 

ИОСИФ, ВСТРЕЧАЮЩИЙ СВОИХ БРАТЬЕВ - 30.12.1956 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, 

ИНДИАНА, США 
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Он превращает реки в пустыню и источники вод — в сушу, землю плодородную — в 

солончатую, за нечестие живущих на ней. Он превращает пустыню в озеро, и землю 

иссохшую — в источники вод; и поселяет там алчущих, и они строят город для обитания; 

засевают поля, насаждают виноградники, которые приносят им обильные плоды. Он 

благословляет их, и они весьма размножаются, и скота их не умаляет. Уменьшились они и 

упали от угнетения, бедствия и скорби, - он изливает бесчестие на князей и оставляет их 

блуждать в пустыне, где нет путей. Бедного же извлекает из бедствия и умножает род его, 

как стада овец. Праведники видят сие и радуются, а всякое нечестие заграждает уста свои. 

Кто мудр, тот заметит сие и уразумеет милость Господа. (Псалтирь 106:33-43) 

 

Иезавель в дни Илии; как она не уважала Илию! Вообще-то, Илия был ее пастором. 

Конечно! О-о, она не желала этого принимать. Нет, куда там! Она была атеисткой или 

безбожницей, или идолопоклонницей. У нее были свои языческие священники. Но, 

однако, Илия был ее пастором, Бог послал его туда быть пастором. Он был пастором, даже 

если он накричал на нее и рассказал ей все ее грехи, все-таки он был ее пастором. Она 

вообще не хотела этого принимать, и она не уважала его. Она ненавидела его! Конечно, 

ненавидела. И что с ней случилось? Бог позволил собакам съесть ее на улице. Это так. Из-

за чего? Она не имела почтения к Посланию, которое проповедовал Илия. 

Бог требует почтения. Ты должен его иметь. Если ты что-нибудь получишь от Бога, ты 

будешь почитать Бога. Ты должен делать это от всего сердца, из глубины своего сердца. Ты 

должен это делать. Но она не почитала Бога, когда она не почитала Его пророка. Так вот, 

она знала, что Илия был пророком. У них в Израиле не было никого, кто мог бы 

сравниться с Илией. Конечно, его видения и все остальное были совершенными пред 

Богом. Но он осудил их. О да! Он обрушивался на всякую деноминацию и все такое. И все, 

что называлось грехом — он осуждал это, от малого до великого, царя и всех, он не 

подбирал никаких выражений ни для кого из них. Но они должны были знать, что он был 

пророком. Они просто не могли не знать этого. Да, сэр. Даже Ахав пытался обвинить его в 

засухе. Он и молился, чтобы Бог послал засуху. Да, он помолился. Он сказал: "У меня есть 

сила, и я затворю небеса; дождь не пойдет, даже капли не упадет, пока я не воззову об 

этом". 

Можете себе представить эту Иезавель с разукрашенным лицом, топающую по полу: 

"Этот старый лицемер! Этот старый лицемер заставляет страдать всех этих маленьких 

детей", — и все такое. Илия пытался привести их назад к Богу, пытался убедить народ 

вернуться к Богу. Понимаете? Казалось, она могла сказать людям: "Вы хотите мне сказать, 

что вы верите такому человеку, который вот так прекратил земледелие и нет ни дождя, ни 

росы? И все его лицемерие или колдовство", — как бы она там это ни называла. "Да он 

никто иной, как просто колдун или гадатель, или еще что-то такое. Он затворил небеса и 

дождь не пойдет, заставляя страдать всех этих людей. И потом вы говорите, что это — 

воля Божья?" Это было волей Божьей!  

ПОЧТЕНИЕ – В15.10.1961 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 
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Готово сердце мое, Боже; буду петь и воспевать во славе моей. Воспрянь, псалтирь и 

гусли! Я встану рано. Буду славить Тебя, Господи, между народами; буду воспевать Тебя 

среди племен, ибо превыше небес милость Твоя и до облаков истина Твоя. Будь 

превознесен выше небес, Боже; над всею землею [да] [будет] слава Твоя, дабы избавились 

возлюбленные Твои: спаси десницею Твоею и услышь меня. (Псалтирь 107:2-7) 

 

Вот как Бог обращался с Авраамом, сказал: "Авраам, ты — пожилой человек. Тебе сто 

лет, но Я — с грудями. Просто держись. Оставайся прямо там. Пребывай с этим. Я — 

твой Создатель. Я — Бог с грудями." Не с грудью, но с двумя грудями: и спасение, и 

исцеление. Аминь! "Он был изранен за наши прегрешения. Его ранами мы были 

исцелены." И Он всё ещё Эль Шаддай, Бог с грудями, Который прощает все твои 

беззакония, Который исцеляет все твои болезни. А с грудями — это Новый и Старый 

Завет. Бери один или другой. Держись за Божье вечное обетование и подпитывай своё 

физическое или духовное здоровье Словом Божьим. Бог с грудями. И не только это, но это 

слово означает "Успокаивающий". Когда младенец сосёт грудь, он не только становится 

сильнее; в это время он успокаивается. Он больше не беспокоится. Он больше не 

волнуется, не суетится. Он просто лежит у груди матери, смотрит по сторонам и говорит: 

"Я всё время становлюсь больше и лучше." Больше не плачет... Вот так и с вами, когда вы 

однажды ухватитесь за обетование Божье. Вы начинаете черпать силу из обетования. 

"Каждый день я становлюсь лучше и лучше. Слава Господу!" Но вы, которые не семя 

Авраама, да, вы смотрите на свои симптомы. "О, посмотри. Мне не стало лучше". Знаете, 

у Ионы были все симптомы. Если у кого и было право на симптомы, так это у Ионы. 

Знаете, он был отпадшим, его руки были связаны за спиной, ноги связаны, выбросили в 

бурное море, кит проглотил его и погрузился на дно. Так вот, любая рыба после того, как 

поест, опускается на дно океана. Покормите свою золотую рыбку и посмотрите, как она 

погружается на дно и остаётся там; просто покоится. Так вот, он проглотил того 

проповедника в бурном море, когда корабль едва не тонул, поплыл на глубину, большая 

рыба, лежал на дне морском, на большой глубине, отдыхал там. Иона был отступником, 

руки и ноги связаны, в животе кита, вокруг блевотина, шею обвили морские водоросли, 

на дне океана. Брат, в худшем положении оказаться невозможно. А что сказал Иона? Куда 

бы он ни посмотрел, повсюду были симптомы. Он посмотрел в одну сторону — чрево 

кита. В другую — чрево кита. В третью — чрево кита. Куда бы он ни смотрел, повсюду 

было чрево кита. Знаете, что он сказал? "Они — суетные и ложные боги. Я отказываюсь 

смотреть на них!" Сказал: "Господь! Я ещё раз посмотрю на Твой святой храм." Потому 

что он знал, когда Соломон посвящал храм, он сказал: "Господь, если твой народ окажется 

где-либо в беде и помолится, и посмотрит в сторону храма, тогда услышь с небес." А он 

верил молитве Соломона. Если Иона в таких условиях, с такими симптомами мог 

посмотреть на земной храм, построенный земным человеком, который позднее отпал, и 

мог верить и получить избавление от тех симптомов, и отказывался смотреть на них, 

насколько больше должны вы, наполненные Святым Духом? Смотрите не на свой земной 

храм, но на небеса, где Иисус сидит одесную Бога в Своём окровавленном одеянии, 

ходатайствуя на основании вашего исповедания. 
ИЕГОВА-ИРЕ – 06.01.1957 КЛИВЛЕНД, ТЕННЕССИ, США 

 

 

  



 
 
 

День 253                                                 Семейный Алтарь                              10 сентября 

 

Бог сказал во святилище Своем: 'восторжествую, разделю Сихем и долину Сокхоф 

размерю; Мой Галаад, Мой Манассия, Ефрем — крепость главы Моей, Иуда — скипетр 

Мой, Моав — умывальная чаша Моя, на Едома простру сапог Мой, над землею 

Филистимскою восклицать буду'. Кто введет меня в укрепленный город? Кто доведет меня 

до Едома? Не Ты ли, Боже, [Который] отринул нас и не выходишь, Боже, с войсками 

нашими? Подай нам помощь в тесноте, ибо защита человеческая суетна. С Богом мы 

окажем силу: Он низложит врагов наших. (Псалтирь 107:8-14) 

 

Так вот, теперь мы замечаем, что Моав здесь является прообразом церкви. Они как раз 

убили несколько царей и разгромили врага, всех поубивали, завладели землей и подошли 

к Моаву. Так вот, Моав вовсе не был языческим народом. Моав был народом, который 

служил тому же Богу, Которому служил Израиль. А земля Моавитская первоначально 

пошла от сына, родившегося у Лота от его же дочери. Он был родоначальником этого 

народа и организовал своих знатных и прочих людей, и сделал из него великий народ, они 

размножались и развивались. 

Так вот, Израиль был от семени Авраама, а не Лота. Израиль появился от Исаака, Иакова. 

И Израиль произошел из тех двенадцати колен от Иакова, который впоследствии стал 

называться "Израилем", потому что он боролся с Господом. 

Так вот, тем, кто слушает по телефону, я хочу, во-первых, сказать, что я не хочу быть 

критично настроенным, и надеюсь, что это не так. Но мне дано Послание — я должен 

быть верен этому Посланию, иначе я буду лицемером. Понимаете? Я могу говорить только 

то, что я послан говорить. И я считаю, что большим врагом сегодняшнего Христианского 

общества являются организованные церкви. Я твердо верю от всего сердца, что, в конце 

концов, они сформируются в клеймо зверя, думаю, что с Божьей помощью могу доказать 

это по Библии, (я уже делал это), что они сформируются в клеймо зверя, в федерацию 

церквей. Потому что Бог никогда, ни разу не признавал постановленную церковь, 

организованную церковь — никогда. Он никогда этого не делал. Каждый раз, когда 

человек создавал организацию, Дух Божий оставлял ее и больше уже не возвращался. 

Спросите у любого историка, или вы сами, может быть, читали. Никогда! Когда люди 

организовывались, Бог "сдавал ее в архив", туда она и отправлялась; с тех пор она там и 

оставалась. Членство у них возрастало, но уже никогда не бывало пробуждения Духом — 

больше ни разу. 

Моав здесь символизирует таких, потому что это был организованный народ, на своей 

земле, как в своей деноминации. Там у них были свои религии, у них была та же самая 

религия, как и у Израиля. Они были Моавитянами и верили в Иегову-Бога, но это была 

организованная группа людей. 

ИЗМЕНЯЮТСЯ ЛИ У БОГА МЫСЛИ О ЕГО СЛОВЕ – В18.04.1965 

ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США  

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 254                                                 Семейный Алтарь                               11 сентября 

 

Боже хвалы моей! не премолчи, ибо отверзлись на меня уста нечестивые и уста 

коварные; говорят со мною языком лживым; отвсюду окружают меня словами ненависти, 

вооружаются против меня без причины; за любовь мою они враждуют на меня, а я 

молюсь; воздают мне за добро злом, за любовь мою — ненавистью. (Псалтирь 108:1-5) 

 

Всегда пребывайте в смирении. Для каждого в церкви есть свое дело, но ни в коем 

случае не обособляйтесь ради чего-то другого. Пусть все это гармонирует с остальными в 

церкви. Это для Бога — все это. Понимаете, понимаете? Не надо, чтобы все говорили 

языками, все истолковывали. Старайтесь делать что-нибудь хорошее и просто всегда 

будьте добрыми; не надо держать зла, точить на кого-то зуб, не допускайте никакой 

горечи. Каким бы плохим ни был тот человек, и как бы плохо о вас ни говорили, никогда 

не помышляйте о них в сердце зла, потому что именно тогда подойдет дьявол, тут же что-

нибудь подкинет. Просто постоянно покрывайте все это благочестивой любовью, 

исповеданием, примиряясь и делая добро тем, кто делает вам зло. "Если вы делаете добро 

только тем, кто делает добро вам, — сказал Иисус, — не то же ли делают и мытари?" 

Видите? Добром на добро отвечать могут и грешники, кто угодно. Но будьте добрыми к 

тем, кто к вам не добр. Делайте что-нибудь для тех, кто ничего бы для вас не сделал. 

Говорите хорошее о том человеке, который говорит о вас плохое, и таким образом вы не 

допустите в свое сердце никакой горечи, и тогда вы всегда будете любить всех. Пока вы 

пребываете в любви… 

Так вот, вы скажете: "Ну, они же…" Не нам судить, Бог — Судья. Вы же не хотите, чтобы 

этот бедняга был отвержен, правда? — Конечно нет, кем бы он ни был. Вам бы этого не 

хотелось, так что старайтесь быть любезными с ним. "Любовь покрывает множество 

грехов". Так точно. Любовь, просто такая добротная, Христианская, благочестивая 

любовь! Если какой-нибудь человек обзывает вас святошей и по-всякому… Так вот, только 

не надо притворяться такими. Понимаете? Если вы не можете так поступать, то просто 

отойдите в сторону. Но в сердце вы должны быть в состоянии сказать: "Брат, вероятно, 

если бы ты понимал так, как я понимаю, то у тебя было бы такое же мнение, как у меня." 

Понимаете? Просто относитесь к нему очень приветливо, но действуйте именно так. И 

даже если наши мнения, может быть, расходятся, как небо и земля, это не имеет никакого 

значения. 

ПЕРГАМСКИЙ ПЕРИОД ЦЕРКВИ – 07.12.1960 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, 

США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 255                                                Семейный Алтарь                               12 сентября 

 

Поставь над ним нечестивого, и диавол да станет одесную его. Когда будет судиться, да 

выйдет виновным, и молитва его да будет в грех; да будут дни его кратки, и достоинство 

его да возьмет другой; дети его да будут сиротами, и жена его — вдовою; да скитаются 

дети его и нищенствуют, и просят [хлеба] из развалин своих; да захватит заимодавец все, 

что есть у него, и чужие да расхитят труд его; да не будет сострадающего ему, да не будет 

милующего сирот его; да будет потомство его на погибель, и да изгладится имя их в 

следующем роде; да будет воспомянуто пред Господом беззаконие отцов его, и грех 

матери его да не изгладится; да будут они всегда в очах Господа, и да истребит Он память 

их на земле, за то, что он не думал оказывать милость, но преследовал человека бедного и 

нищего и сокрушенного сердцем, чтобы умертвить его; возлюбил проклятие, - оно и 

придет на него; не восхотел благословения, - оно и удалится от него; да облечется 

проклятием, как ризою, и да войдет оно, как вода, во внутренность его и, как елей, в кости 

его; да будет оно ему, как одежда, в которую он одевается, и как пояс, которым всегда 

опоясывается. Таково воздаяние от Господа врагам моим и говорящим злое на душу мою! 

(Псалтирь 108:6-20) 
 

Так вот, когда Адам и Ева согрешили, не было возможности, (никакого другого 

средства), чтобы они смогли снова находиться в Присутствии Божьем, кроме как 

расправиться с грехом. И ни один человек, совершивший какой-либо грех, неважно какой, 

маленький или большой, нужно расправиться непосредственно с этим грехом, прежде чем 

совершивший его сможет находиться в Присутствии Святого Бога. Итак, поэтому, когда 

Адам и Ева согрешили и нарушили закон, они стали подвластными смерти. Закон должен 

быть приведен в исполнение, поэтому все человечество было обречено на смертную 

казнь. Так вот, если бы мы только на несколько минут собрались с мыслями и посмотрели 

на эту важную картину, и помнили, что это касается каждого находящегося здесь 

человека. В эту смертную казнь вовлечен каждый мужчина и женщина, ребенок; из-за 

преступления главы человечества, Адама, из-за его преступления, каждый из нас стал 

жертвой греха. 

Против греха должны быть приняты меры. Поэтому Бог, в Своей великой безграничности 

и в Своей великой любви. Закон должен был отделить грешника от его Создателя; затем он 

[грешник] был бы уничтожен и полностью истреблен без всякой возможности вернуться, 

если бы против греха не были приняты меры. И тогда было бы вовсе нетрудно поверить в 

полное истребление грешника в конце, ибо он полностью, навсегда отделен от 

Присутствия Божьего. 

Теперь обратите внимание на этот грех. Поскольку Бог справедлив, а Он никак не мог 

быть несправедливым, ибо Он — источник всякой справедливости, тогда Ему ничего не 

оставалось сделать, как только назначить наказание за это преступление. А наказанием 

была смерть, ибо Он сказал: "В день, в который вкусишь от него, в тот день ты и умрешь". 

Так вот, у нас тут получается мрачная картина. Но потом, если мы еще больше углубимся в 

прошлое и обнаружим сами атрибуты Божьи, в Библии нам ясно говорится, что "Бог есть 

любовь". Но, однако, являясь любовью, Он должен быть справедливым. Так что под 

любовью не подразумевается нечто такое, с чем можно баловаться и играться. Любовь — 

это правосудие Божье. 

СОВЕРШЕНСТВО – 19.04.1957 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

  



 
 
 

День 256                                                 Семейный Алтарь                              13 сентября 

 

Со мною же, Господи, Господи, твори ради имени Твоего, ибо блага милость Твоя; 

спаси меня, ибо я беден и нищ, и сердце мое уязвлено во мне. Я исчезаю, как 

уклоняющаяся тень; гонят меня, как саранчу. Колени мои изнемогли от поста, и тело мое 

лишилось тука. Я стал для них посмешищем: увидев меня, кивают головами. Помоги мне, 

Господи, Боже мой, спаси меня по милости Твоей, да познают, что это - Твоя рука, и что 

Ты, Господи, соделал это. Они проклинают, а Ты благослови; они восстают, но да будут 

постыжены; раб же Твой да возрадуется. Да облекутся противники мои бесчестьем и, как 

одеждою, покроются стыдом своим. И я громко буду устами моими славить Господа и 

среди множества прославлять Его, ибо Он стоит одесную бедного, чтобы спасти его от 

судящих душу его. (Псалтирь 108:21-31) 

 

Иисус будет стоять у двери и стучать, а мы будем держать Его на улице. Мы не откроем 

дверь. Мы просто позволим Ему стучаться. А кто значительнее Иисуса? Назовите мне, кто 

является более важным человеком, чем Он. Здесь Он говорит: "Стою у двери и стучу; и 

если кто откроет, Я войду". 

Если бы все кесари, все гитлеры, все великие мужи и женщины этого мира стояли перед 

твоей дверью, все вместе взятые они никак бы не сравнились с Тем, который ежедневно 

стоит у двери, и стучится в твоё сердце — Господом Иисусом. Он хочет войти. Он хочет 

поговорить с тобой. Ты — один из Его подданных. Тебя создали по Его образу. Ты – 

человеческое существо, созданное по образу Бога. Он жаждет поговорить с тобой. Он 

просто не ходит к великим, знатным. Он приходит к бедным и нуждающимся. "Кто 

услышит Мой Голос и отворит дверь, Я войду и буду говорить с ним". 

Только задумайтесь, что это значит в это утро; для Царя Славы, для великого СУЩЕГО. 

Или Того, Кто находился в пылающем кусте. Или Того, Кто разделил воды Красного моря 

для прохода детей Израиля. Или Того, Кто проговорил, и солнце остановилось. Того, Кто 

сформировал луну и звезды и поместил их на их места, чтобы давали свет. Того, Кто 

сказал: "Лазарь, выйди", - и человек, мертвый, четыре дня в могиле, снова ожил. 

Задумайтесь об этом! Того, Кто вошел в львиный ров вместе с Даниилом и уберег его от 

львов. Того, Кто вошел в пылающую печь вместе с еврейскими отроками и отогнал от них 

пламя. Того, Кто встал и сказал: "Я Есть воскресение и жизнь. Верующий в Меня, если и 

умрет — оживет. Всякий, живущий и верующий в Меня, не умрет вовек". 

Он стоит у двери падшего человечества, стучит и пытается получить доступ к душе. А мы 

прогнали эту великую, значительную Личность. 

Я СТОЮ У ДВЕРИ И СТУЧУ – 08.12.1957 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 257                                                 Семейный Алтарь                              14 сентября 

 

Сказал Господь Господу моему: сиди одесную Меня, доколе положу врагов Твоих в 

подножие ног Твоих. Жезл силы Твоей пошлет Господь с Сиона: господствуй среди врагов 

Твоих. В день силы Твоей народ Твой готов во благолепии святыни; из чрева прежде 

денницы подобно росе рождение Твое. Клялся Господь и не раскается: Ты священник 

вовек по чину Мелхиседека. Господь одесную Тебя. Он в день гнева Своего поразит 

царей; совершит суд над народами, наполнит [землю] трупами, сокрушит голову в земле 

обширной. Из потока на пути будет пить, и потому вознесет главу. (Псалтирь 109:1-7) 

 

Быть рожденным от Духа – это верить и вести себя в Духе, это понимать и верить всем 

сердцем, что Иисус есть Христос и Это есть Его Слово, что к Нему не могут быть 

добавлены или отняты никакие другие слова без того, чтобы твое имя не было убрано из 

Книги Жизни. Это было жестко сказано. Если ты добавишь хоть что-нибудь к Нему из-за 

своей традиции или уберешь что-либо из Него, что ж, Сам Христос сказал: "Твое имя 

будет стерто из Книги Жизни". Вот, найдите организацию, деноминацию в Библии. Вы 

убежите от нее! Хорошо. Независимо от внешнего вида деноминационное учение 

противоречит Библии. Да! Рожденный заново означает "новое Рождение Свыше, 

получивший рождение Свыше". Тогда мы живем в том, что Свыше. Вот это да! Потому 

что Это есть Он Сам, действующий в Своем Слове через тебя, Его ветвь на Лозе. 

Вот в чем причина, почему Иисус сказал: "Если Я не творю дел Отца Моего, не верьте 

Мне". Ну, естественно! Он сказал: "Никто не восходил на Небеса, кроме Того, Кто сошел с 

Небес". Посмотрите, как Он поправлял здесь Никодима, когда Никодим, понимаете, они 

думали, что, будучи Человеком, Он не может быть Богом. А Он сказал, там Он сказал: 

"Никто не восходил на Небеса, кроме Сошедшего с Небес, Сына человеческого, который 

сейчас на Небесах". Для него это было слишком. Как мог Он, Сын человеческий, сойти с 

Небес, сойти с Небес, быть Тем же, что восшел на Небеса, и Тот же, что стоит здесь на 

кровле этого дома, разговаривая с Никодимом, находится сейчас на Небесах? Да-а, ему 

следовало бы понять, что это был Бог. Он вездесущий, повсюду! Понимаете? Но он в 

своих традициях об этом не знал. Он не имел духовного разумения. Плотской разум, и он 

не мог постичь этого. Он говорит: "Что люди говорят, Кто Я такой, Сын человеческий?" 

"Некоторые говорят, ну: 'Он – Сын Давидов'". 

Он сказал: "Тогда почему Давид в Духе называет Его 'Господом', говоря: 'Сказал Господь 

Господу моему: "Сиди одесную Меня, доколе Я положу врагов Твоих в подножие ног 

Твоих"'?" Как это Он и Корень, и Отрасль Давидова; Он был прежде Давида, Он был 

Давидом, и после Давида. Понимаете? "Он – Корень и Отрасль Давидова", – так сказано в 

Библии – и Корень, и Отрасль Давидова. Тогда как Он мог быть Его Сыном? Тогда как Он 

мог быть Его Господом? В Библии сказано: "С тех пор они больше не спрашивали Его ни о 

чем". Думаю, это также было неплохо. Да, господа. Хорошо.  

ПОЧЕМУ Я ПРОТИВ ОРГАНИЗОВАННОЙ РЕЛИГИИ – В11.11.1962 

ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 258                                                 Семейный Алтарь                              15 сентября 

 

Славлю [Тебя], Господи, всем сердцем [моим] в совете праведных и в собрании. Велики 

дела Господни, вожделенны для всех, любящих оные. Дело Его - слава и красота, и правда 

Его пребывает вовек. Памятными соделал Он чудеса Свои; милостив и щедр Господь. 

Пищу дает боящимся Его; вечно помнит завет Свой. (Псалтирь 110:1-5) 

 

Однажды была конференция горящего куста. Божий народ был уведён в Египет, там мы 

узнаём, как был продан Иосиф, совершенный прообраз Христа, и как мы видим, что он 

даже удалил из своей среды язычников, чтобы раскрыться своим братьям. 

Замечательнейшая картина дня, в который мы живём, когда Евангелие снова возвращается 

в Израиль, Иисус раскроется евреям в отсутствие язычников. Затем мы обнаруживаем, что 

после четырёхсот лет рабства египтяне поднялись и появился фараон, который не знал 

Иосифа; в конечном итоге строгостью их вынудили служить. Египтяне сделали из них 

рабов и обращались с ними как со скотом. Бог воздвиг предназначенного пророка. Этот 

пророк убежал и женился на красивой ефиоплянке, у них родился сын Гирсам и он был 

доволен деньгами своего отца, или своего тестя Иофора. Он пас его стада в отдалённой 

части пустыни, когда внезапно вопль народа Божьего достиг Его. С этим нужно было что-

то сделать. Бог вспомнил. Я так рад, что Он помнит! Он помнил Свой завет. Он помнил 

Эдем. Он помнил Авраама. Он помнит каждое Слово, которое Он когда-либо обетовал, 

всё, что Он когда-либо сказал. Он — бесконечный Бог. Он вспомнил всё это и Он 

вспомнил, что дал обещание. Богу оставалось только одно — исполнить Своё Слово. А 

для того, чтобы исполнить Его Слово, у Него был предназначенный пророк, но этот 

пророк убежал в пустыню. Он был беглецом. Он скрылся в пустыне и поселился там, но 

когда Бог назначает человека нечто совершить, не имеет значения, как долго он убегает... 

Бог назначил, что в последние дни будет Церковь; бесы, демоны и лицемеры могут 

возникать, но у Бога будет церковь, потому что Он так сказал. Он сделает это. Бог 

способен из этих камней воздвигнуть детей Аврааму. Затем, когда Он нашёл Своего 

беглеца, этого пророка Моисея, глубоко удовлетворённого, со своей женой и семьёй, 

собиравшегося разбогатеть. То еврейское сердце, для него это было вполне хорошо. Бремя 

оставило его, потому что он потерпел провал в своей теологии и в своих 

интеллектуальных усилиях избавить детей Израиля, но Бог предназначил, чтобы он 

сделал это. Всё, что назначил Бог, исполнится. У Бога будет Церковь и народ. У Него 

будет кто-то, чтобы верить Его дарам. У Него будут говорящие на языках, 

истолковывающие. У Него будут пророки. Он сделает это, потому что Он сказал, что 

сделает. У Бога будет исцеление и спасение. Святой Дух будет сходить, а Он способен из 

этих камней воздвигнуть детей Аврааму.  

КОНФЕРЕНЦИЯ – 25.11.1960 ШРИВПОРТ, ЛУИЗИАНА, США   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 259                                                 Семейный Алтарь                              16 сентября 

 

Силу дел Своих явил Он народу Своему, чтобы дать ему наследие язычников. Дела рук 

Его - истина и суд; все заповеди Его верны, тверды на веки и веки, основаны на истине и 

правоте. Избавление послал Он народу Своему; заповедал на веки завет Свой. Свято и 

страшно имя Его! Начало мудрости - страх Господень; разум верный у всех, 

исполняющих [заповеди Его]. Хвала Ему пребудет вовек. (Псалтирь 110:6-10) 

 

Если я напишу вам письмо, думаю, что мы — друзья и вы его оцените. Если вы 

напишете мне письмо, я буду ценить это. Однако, если ваше письмо было адресовано мне, 

после того, как я его прочитаю, оно не будет таким ценным, или же оно не будет ценным 

для всех остальных. Это будет письмом, адресованным мне, или моё письмо, 

адресованное вам. После того, как его один раз прочитают, оно потеряет ценность, если 

только вы не оставите его в качестве реликвии. Но, ой, с Божьим Словом не так, потому 

что Оно не адресовано одной личности. Оно было адресовано всей падшей расе Адама, к 

каждому смертному. Вот почему это так ценно! Всего лишь одно слово, вы можете 

положиться на него всем своим существом и знать, что Это — истина. Иисус сказал: "Все 

Писания должны исполниться." Он сказал: "Небеса и земля прейдут, но Слово Моё не 

прейдёт." Однажды один пожилой цветной сказал: "Я бы лучше стоял на Божьем Слове, 

чем на небесах." Другой спросил: "Как вы это вычислили, дядюшка?" Он ответил: 

"Потому что и земля, и небеса прейдут, но Божье Слово никогда не прейдёт." Насколько 

это истинно! В этот вечер я могу вас заверить, и это записывается на плёнку, что любое 

Божественное обетование, которое дал Бог, если у вас будет правильное умственное 

отношение к тому обетованию, Бог исполнит его независимо от того, какое это 

обетование. Так как Бог не может сказать один раз одно, а в другой раз — нечто 

противоречащее этому, потому что Он вечен. Так вот, вы и я становимся умнее, или же 

должны становиться. Человеческая раса становится умнее. Бог не может стать умнее, 

потому что Он с самого начала бесконечный. Каждый раз, когда Он принимает решение, 

каждый раз, когда возникает такой же кризис, Он должен принять такое же решение, или 

же Он поступил неправильно, когда принял первое решение. Он не может отступить и 

сказать: "Я ошибся", - потому что Он — Бог. И затем, если Он может совершить ошибку, 

Он — смертный, подобно вам и мне. Так какую же надежду это даёт нам? Когда мы 

читаем это благословенное Слово, мы знаем, что Это — Истина! Прямо там мы стоим на 

Божьем Слове.  
ЕГО СЛУШАЙТЕ – 24.03.1958 МИДЛТАУН, ОГАЙО, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 260                                                 Семейный Алтарь                              17 сентября 

 

Блажен муж, боящийся Господа и крепко любящий заповеди Его. Сильно будет на земле 

семя его; род правых благословится. Обилие и богатство в доме его, и правда его 

пребывает вовек. Во тьме восходит свет правым; благ он и милосерд и праведен. 

(Псалтирь 111:1-4) 

 

"В начале сотворил Бог небо и землю." Может, это было сто миллионов или миллиард 

лет назад, или сколько бы ни было. И как Он это сделал — одному Ему известно, 

понимаете, а не мне. Но мир, вот: "Земля была безвидна и пуста; и вода была над землею. 

И Бог, — сказано, — носился над водою." И сказал: "Да будет свет." 

Так вот, я верю, что солнце и все остальное уже существовало, думаю, и луна. Там 

продолжается дальше, Бытие 3, объясняет это. Но я верю, дело было в том, что мир, он 

должен был использоваться нами. И поэтому над всей землей был туман и изморось, 

затемняли ее. И Бог сказал: "Да будет свет", - и темнота рассеялась, и вот, небо стало 

безоблачным. 

И я верю, что так Бог все и делает. В Библии, 4-й стих говорит: "И отделил Он свет от 

тьмы. И назвал Он свет 'днем', а темноту Он назвал 'ночью'." А Слово Божье всегда 

отделяет Свет от тьмы. Понимаете? Именно Слово производит отделение Света от тьмы, 

понимаете? 

Бог всегда делает то же самое, когда Он подготавливается что-нибудь использовать, как Он 

приготовил для использования эту старую звезду, или чем она там была, этот мир, Он 

должен был отделить свет от тьмы. Когда Он собирается уходить, чтобы использовать 

группу людей, Ему нужно отделить Свет от тьмы. Когда Он подготавливает для 

использования индивидуума, Он отделяет Свет от тьмы. Понимаете? 

Свет приходит от Бога. И помните, свет пришел от Его сказанного Слова. Слово Божье 

сказало: "Да будет свет", - когда не было света, и Он послал свет отделить темноту от   

света. 

Это Слово повеления прояснило небо, чтобы солнце могло просиять. И сегодня именно 

Его Слово вытесняет всякую атмосферу неверия. 

ЗДЕСЬ ЕСТЬ МУЖ, КОТОРЫЙ МОЖЕТ ЗАЖЕЧЬ СВЕТ – У22.12.1963 

ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 261                                                 Семейный Алтарь                              18 сентября 

 

Добрый человек милует и взаймы дает; он даст твердость словам своим на суде. Он 

вовек не поколеблется; в вечной памяти будет праведник. Не убоится худой молвы: сердце 

его твердо, уповая на Господа. Утверждено сердце его: он не убоится, когда посмотрит на 

врагов своих. Он расточил, раздал нищим; правда его пребывает во веки; рог его 

вознесется во славе. Нечестивый увидит [это] и будет досадовать, заскрежещет зубами 

своими и истает. Желание нечестивых погибнет. (Псалтирь 111:5-10) 

 

Бог дал обещание: "Если люди, называемые Моим Именем, соберутся и помолятся, 

тогда Я услышу с небес." И, таким образом мы сегодня хотим поразмышлять об этом и 

помнить, что посреди всего этого Бог не может послать пробуждение до тех пор, пока не 

найдёт человека, находящегося в подходящем состоянии, чтобы принять его. У нас не 

может быть пробуждения до тех пор, пока мы не найдём людей—Богом призванных 

мужей, Богом обученных мужей, обучавшихся не в школах теологии и образования, но 

грубых мужей веры, которых Бог воспитал в школе Своего грубого обучения, мужей, не 

боящихся встретить огонь, мужей, вошедших в Присутствие Божье и знающих Его силу, 

Его всемогущество, знающих Его исцеляющую силу, мужи, обученные, чтобы знать 

живого Бога. Хорошо обучать их Словом, однако буква убивает; Дух даёт Жизнь. 

И до того, как у нас может начаться пробуждение, Бог должен вызвать и обучить мужей 

(Богом обученных мужей), чтобы нести это Послание. Их не волнует, какое 

противостояние. В случае поражения они готовы войти в огненную печь, или в логово с 

львами, куда бы то ни было; они готовы идти, потому что они побывали в Присутствии 

Божьем и знают, что Он есть. Победа или поражение — они будут стоять точно также. 

Таким образом Бог обучает человека. Очень необычно считать, что Бог сделает это, что 

Бог обучает Своих мужей таким образом, однако Он делает это.  

Знаете, мы поём старую песню:  

"Кто через огонь, кто — чрез поток,  

Но через Кровь проводит всех Бог."  

Бог ведёт Свой народ через большие испытания, чтобы очистить их, иногда на это уходят 

годы. Что касается меня в этот вечер, я считаю, что прямо сейчас Бог обучает таких 

мужей, чтобы они выступили на передний фланг, мужей, которые продвигаются вперёд, а 

лишнее отваливается с их стоп. Иногда выглядит так, что всё разваливается, однако 

посреди всего этого они знают живого Бога и идут вперёд, не сворачивая.  

Многие молятся о пробуждении, интересно, не бывает ли иногда так (что молящиеся), что 

их молитвы перекрывают источники благословений, когда они проявляют трусость и 

боятся довериться Богу, боятся принять Его по Его Слову, боятся поверить в то, что Он 

живёт и сегодня, когда Его Библия ясно говорит, что Он — Тот же самый вчера, сегодня и 

навеки. 

МУЖ, ПРИЗВАННЫЙ БОГОМ – В05.10.1958 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США  

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 262                                                 Семейный Алтарь                              19 сентября 

 

Хвалите, рабы Господни, хвалите имя Господне. Да будет имя Господне благословенно 

отныне и вовек. От восхода солнца до запада [да будет] прославляемо имя Господне. 

Высок над всеми народами Господь; над небесами слава Его. Кто, как Господь, Бог наш, 

Который, обитая на высоте, приклоняется, чтобы призирать на небо и на землю; из праха 

поднимает бедного, из брения возвышает нищего, чтобы посадить его с князьями, с 

князьями народа его; неплодную вселяет в дом матерью, радующейся о детях? Аллилуия! 

(Псалтирь 112:1-9) 

 

В Канаде есть одна леди, которой, думаю, пятьдесят три-пятьдесят четыре года. Она 

замужем с восемнадцати лет; у них не было детей, и однажды ночью, в то время у меня был 

брат Джек, эта леди пришла. Они — немцы; сейчас я не помню её имени, и она вышла на 

платформу; Святой Дух сказал: "Вы хотите ребёнка." Да, возраст деторождения прошёл, 

тогда ей было за сорок, сорок семь-сорок восемь лет. Сказал: "Это верно." Сказал: "Так вот, 

у вас будет сын; ТАК ГОВОРИТ ГОСПОДЬ." Так вот, всегда следите за этим. Понимаете? 

ТАК ГОВОРИТ ГОСПОДЬ, одно — это видение; именно это я вижу. Затем Он совершает 

то, что я говорю, а я говорю то, на что я смотрю, следующее — я говорю то, что Он 

собирается совершить. Вы понимаете? Вот, что я говорю — это то, что Он говорит. 

Понимаете?  

Прошло два или три года, ничего не происходило. Она подумала: "Что ж, что-то пошло не 

так." Она начала сомневаться. Сказала: "Так вот, брат Бранхам просто увидел не то 

видение." О, да. Так что спустя три или четыре года она сказала: "Я знаю, что теперь у 

меня не может быть ребёнка." Ей исполнилось пятьдесят лет или больше. Я поехал на 

север, в Юкон, на охоту, и провёл одно собрание в той деревушке, где я остановился. 

Когда я приехал в тот город, где она живёт, да, Калгари, её муж пришёл на собрание, она 

не пришла.  

  Я спросил: "А где сестра?" У меня не было верхней одежды, а он хотел дать мне свою, я 

отказался от неё. Он стоял сзади; я спросил: "Где сестра?" Ответил: "Брат Брахнам, у неё 

туберкулёз." Я сказал: "О-о, вот это да." Я стоял и смотрел на него, и просто как бы... Вам 

нужно входить в чувства людей. Вы никому не поможете, пока не войдёте в их чувства. Вы 

должны входить в страдания людей. Если не сделаете этого, вы просто вне этого. У вас 

должна быть любовь и нечто, что помещает вас в должные отношения с ними. Меня 

сильно ранило, когда я узнал, что у неё туберкулёз. Я посмотрел, сказал: "Вот что вызвало 

это — она усомнилась в том, что ребёнок родится." 

Он сказал: "Брат Бранхам, это истина." Я сказал: "Так вот, она ушла в какие-то учения об 

употреблении соков, и тому подобном, не ест мяса..." Он сказал: "Это совершенно 

правильно." Я сказал: "Вот что вызвало у неё туберкулёз. У неё недоедание." Я сказал: 

"Пойди и скажи ей, что я сказал ТАК ГОВОРИТ ГОСПОДЬ, не сомневайся в этом. Меня 

не волнует, даже если ей будет девяносто лет, у неё будет этот ребёнок." Понимаете? 

ЦАРИЦА ЮГА – В27.11.1960 ШРИВПОРТ, ЛУИЗИАНА, США 
 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 263                                                 Семейный Алтарь                             20 сентября 

 

Когда вышел Израиль из Египта, дом Иакова - из народа иноплеменного, Иуда сделался 

святынею Его, Израиль - владением Его. Море увидело и побежало; Иордан обратился 

назад. Горы прыгали, как овны, и холмы, как агнцы. Что с тобою, море, что ты побежало, 

и [с тобою], Иордан, что ты обратился назад? Что вы прыгаете, горы, как овны, и вы, 

холмы, как агнцы? Пред лицом Господа трепещи, земля, пред лицом Бога Иаковлева, 

превращающего скалу в озеро воды и камень в источник вод. (Псалтирь 113:1-8) 

 

Так что Моисей поручил им убить агнца и нанести кровь на двери в виде креста. И 

верующий, за дверью, после окропления. Обратите внимание. Уловите значение порядка 

Писаний. Верующий, однажды оказавшийся под кровью, больше не мог выйти из-под неё, 

только через отношение, должен был пройти через кровь. Смерть была на пути. Ангел 

смерти не мог прикоснуться к крови. "Когда увижу кровь, я пройду мимо вас." Верующий 

приходил определённым образом. Бог собирался показать им чудеса. Собирался удалить их 

от горшков с чесноком и дать им ангельскую пищу. Но Он не мог сделать это, пока у них не 

было отношения. Аминь! Он собирался вывести их из старых грязных вод Египта и дать 

им Живую Воду из скалы. Он не мог сделать это, пока не проделал путь. Они не могли 

сделать это по своему желанию. Должен быть усмотренный способ. Они должны были 

увидеть, как раскроется Красное море. Они должны были увидеть чудеса. Но перед тем, 

как они смогли это увидеть (пусть это впитается глубоко), они должны были прийти через 

усмотренный Богом путь. Христианин, ты понимаешь это? Это не из-за того, что они 

желали увидеть это; не потому, что ты что-то хочешь увидеть. Если хочешь увидеть, прав 

Христос или нет, приди к Нему Божьим путём. Тогда ты узнаешь. Так вот, необрезанные 

попытались пройти через это, сделать то же самое, и были потоплены. Если не хочешь 

потерпеть в своей жизни катастрофу, перестань притворяться Христианином. Иначе где-то 

ты потерпишь катастрофу. Да, приди Богом усмотренным путём. Если бы сегодня днём я 

пошёл домой, и срезал путь через поля, я бы оказался где-нибудь в грязной луже. По шоссе 

можно добраться до Джефферсонвилла, и я должен двигаться по шоссе. Будет легко бежать, 

если вы просто выберетесь на дорогу. Умрите для себя; придите через Кровь Христа, тогда 

вы можете приблизиться к Отцу, и Он даст вам Святого Духа, Который сделает вас 

верящим. Потому что это уже больше не вы верите, это Святой Дух в вас. Ваша натура 

изменилась. О-о, хотелось бы мне иметь больше времени, но моё время истекло. О-о, я 

просто люблю Слово, а вы? Смотрите, до того, как они смогли увидеть чудеса, им нужно 

было прийти посредством усмотренного пути. До того, как они смогли увидеть, как 

откроется Красное море, им нужно было стать причастниками славы. Обратите внимание. 

До того, как они могли стать причастниками славы, им нужно было прийти к Богу 

усмотренным путём, чтобы стать причастниками Божественного пути, или же 

Божественного соглашения. И перед тем, как вы когда-либо станете причастником этого 

благословенного небесного призыва, вы должны прийти посредством усмотренного пути, 

не автоматически, не интеллектуально, но через смерть для себя и перерождение в Христе 

Иисусе через жертву Крови. 
ПОДХОД К БОГУ – 23.01.1955 ЧИКАГО, ИЛЛИНОЙС, США 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 264                                                 Семейный Алтарь                              21 сентября 

 

Не нам, Господи, не нам, но имени Твоему дай славу, ради милости Твоей, ради истины 

Твоей. Для чего язычникам говорить: 'где же Бог их'? Бог наш на небесах; творит все, что 

хочет. А их идолы - серебро и золото, дело рук человеческих. Есть у них уста, но не 

говорят; есть у них глаза, но не видят; есть у них уши, но не слышат; есть у них ноздри, 

но не обоняют; есть у них руки, но не осязают; есть у них ноги, но не ходят; и они не 

издают голоса гортанью своею. Подобны им да будут делающие их и все, надеющиеся на 

них. (Псалтирь 113:9-16) 

 

Пока эта церковь жаждет по большему от Бога, где-то должно быть большее от Бога, 

чтобы удовлетворить эту жажду. "Бездна призывает бездну", - как сказал Давид, - 

"голосом Твоих водопадов." Бездна зовущая... Перед тем, как бездна сможет позвать, 

должна быть бездна, чтобы ответить на этот зов, иначе не было бы зова. Даже если бы не 

существовало Библии, чтобы рассказать мне, что Христос исцелял, увидев вас в таком 

состоянии, я всё равно сказал бы: "Где-то открыт источник." Конечно! Эта царица, 

которая желала познать живого Бога, где-то существовал живой Бог, чтобы она нашла Его. 

Обстоятельства не имели значения, она в любом случае собиралась сделать это. Она 

погрузила все товары на верблюдов, специи, мирру, ладан и большие драгоценности, 

которые стоили буквально тысячи десятков тысяч долларов. Сегодня вы не смогли бы 

купить их за гораздо большие суммы, чем вы бы купили тогда. Чтобы купить их, 

потребовались бы миллионы. Но она загрузила своих животных и двинулась через 

пустыню, все те обстоятельства. Но, однако, нечто в её сердце влекло её. О-о, если это 

истина. Теперь она на пути, но является ли это истиной? Так что, когда она добралась, она 

приехала туда не на один час; она взяла верблюдов, удалила их, поставила шатры и всё, 

что у неё было, приготовила дары. Она пошла в церковь; в то утро, когда Соломон взошёл 

за кафедру, ему рассказывали о различных делах, она изумлялась этому великому дару 

различения. Однако она сказала: "Я вернусь завтра, когда он будет сидеть." Она осталась 

там, и день за днём следила за этим, без единой ошибки. Бог может сделать всё, что 

угодно, кроме ошибки. Она следила за этим. Как совершенно это было! Затем, когда она 

была полностью убеждена в своём сердце, будучи язычницей, она была всецело убеждена, 

что существовал живой Бог, не идол, но живой Бог, потому что Он трудился в Своём 

живом творении, проявляя Себя, что Он был Богом. Она сказала: "Всё, что я слышала, 

было правдой, и более того, что я слышала, оказалось правдой." Она была полностью 

убеждена. Она вручила золото; Она вручила свои дары, чтобы поддержать это, чтобы 

построить храм Богу, и сделать всё, что было в её силах, чтобы поддержать это. Иисус 

сказал: "Она восстанет на суде с вами, хорошо обученные фарисеи, и осудит вас." Аминь! 

Прямо сейчас я благоговею, вы не думаете, что баптист может восклицать, вы можете. Да. 

"Она восстанет. Она встанет в день суда с этим поколением и осудит его. Потому что она 

пришла с отдалённых частей земли, чтобы услышать мудрости Соломона, дар мудрости, 

различение, и, поистине говорю вам, что здесь находится Больший, чем Соломон." 
ЦАРИЦА САВСКАЯ – 13.03.1958 ХАРРИСБУРГ, ВИРДЖИНИЯ, США 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 265                                                 Семейный Алтарь                              22 сентября 

 

[Дом] Израилев! уповай на Господа: Он наша помощь и щит. Дом Ааронов! уповай на 

Господа: Он наша помощь и щит. Боящиеся Господа! уповайте на Господа: Он наша 

помощь и щит. Господь помнит нас, благословляет [нас], благословляет дом Израилев, 

благословляет дом Ааронов; благословляет боящихся Господа, малых с великими. Да 

приложит вам Господь более и более, вам и детям вашим. Благословенны вы Господом, 

сотворившим небо и землю. Небо - небо Господу, а землю Он дал сынам человеческим. 

Не мертвые восхвалят Господа, не все нисходящие в могилу; но мы будем благословлять 

Господа отныне и вовек. Аллилуйя. (Псалтирь 113:17-26) 

 

Так вот, я думал, что Бог сердился на меня, а Христос любил меня. Но обнаружил, что 

Христос — это само сердце Божье. И в этом замечательном прообразе исхода детей 

Израиля, как это Христос, в прообразе, был поражённой скалой. И единственным 

способом для тех людей, после поисков воды повсюду они умирали. А Моисей, слуга 

Божий, взял жезл суда, которым был тот посох суда. Он низвёл суд на неверующего в 

Египте: мухи, мошки, всякого рода болезни, бедствия. Палка Божьего суда, которой 

размахивала рука Его слуги, поразила скалу и скала дала воду, а погибавшие люди были 

спасены. Какой прекрасный прообраз Иоанна 3:16. Бог так возлюбил мир, что Он… 

Сошествие справедливых судов, предназначавшихся нам, они все обрушились на Христа. 

А из Него потекли реки живых вод, говоря о Духе, чтобы погибавшие люди могли жить. 

Из Него, поражённой жертвы, Принятого, текут воды жизни. Я люблю Бога за это. 

Некоторые люди говорят: "Что ж, не имеет значения, получил я или нет." Имеет. "Что ж, я 

— всего лишь незначительная домохозяйка." "Я — всего лишь цветная леди, живущая 

там, в переулке." Не имеет значения, кто ты такой, это: "Любой желающий пусть 

приходит…" Не имеет значения, насколько маленький, подобно отрывку, не имеет 

значения, насколько малый… Я часто задумывался, прогуливаясь весной по лесу, после 

холодного бурного ветра, я обратил внимание на маленькие крошечные цветы, не более 

полдюйма, иногда мне приходилось нагнуться, чтобы рассмотреть их. Насколько это 

незначительно для высокого, величественного дуба, стоящего неподалёку. Однако Бог 

настолько заботлив, что Он видит этот крошечный, маленький цветок, который пережил 

зиму, что теперь он может восстать и раскрыть свою красоту. Иногда там синие и красные 

цвета. Бог знает каждого из них. Бог озабочен каждым из нас.  

КОГДА ПРОЯВЛЯЕТСЯ БОЖЕСТВЕННАЯ ЛЮБОВЬ, СУВЕРЕННАЯ БЛАГОДАТЬ 

ЗАНИМАЕТ СВОЁ МЕСТО – В26.01.1957 ЛАЙМА, ОГАЙО, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 266                                                 Семейный Алтарь                              23 сентября 

 

Я радуюсь, что Господь услышал голос мой, моление мое; приклонил ко мне ухо Свое, 

и потому буду призывать Его во [все] дни мои. Объяли меня болезни смертные, муки 

адские постигли меня; я встретил тесноту и скорбь. Тогда призвал я имя Господне: 

Господи! избавь душу мою. Милостив Господь и праведен, и милосерд Бог наш. Хранит 

Господь простодушных: я изнемог, и Он помог мне. Возвратись, душа моя, в покой твой, 

ибо Господь облагодетельствовал тебя. Ты избавил душу мою от смерти, очи мои от слез и 

ноги мои от преткновения. Буду ходить пред лицом Господним на земле живых. 

(Псалтирь 114:1-9) 

 

Вот, недавно одна женщина пошла купить в английском книжном магазине книгу о 

жизни Святого Мартина. Она сказала: "Святой Мартин".  А тот человек выдвинул полку, 

сказал: "В истории он мало известен, он не канонизирован." Видите? Вплоть до сего дня, 

но у Бога есть его имя; Бог знает, кто он. 

Видите, вот в чем разница. Кому-то хочется, чтобы его имя прославилось в чем-то 

великом, но Божий народ сторонится такого. Им не нужно что-то грандиозное и важное, 

что-то великое, они хотят быть смиренными, пребывать в смирении. Путь вверх — это 

путь вниз. "Кто унижает себя, тот возвысится, а кто возвышает себя, тот будет унижен". 

Унизившийся! Не пытайся быть важной персоной, старайся быть маленькой персоной, но 

будь самим собой. Понимаете? Будь маленьким во взоре Божьем, будь маленьким в своем 

взоре, чтобы все остальные были выше тебя. "Пусть наибольший среди вас служит всем". 

Кто бы мог быть более великим, чем Иисус Христос, Который препоясался и умыл ноги 

ученикам? Он стал лакеем, омывавшим ноги. Бог Небес, Творец неба и земли омывал 

грязные ноги рыбаков (о-о!), в навозе и грязи, в дорожной пыли, которая приставала к их 

одежде, и смывал ее. Лакей, омывавший ноги — вот кем Он стал. А мы еще считаем, что 

кого-то из себя представляем. Нам хочется быть доктором философии, таким-растаким. 

Ой-ой-ой! Христос не такой. Это не проявляет любящего Иисуса Христа. Он стал слугой 

всем. Это так. Подал нам пример, чтобы мы поступали друг с другом так, как Он поступал 

с нами. О-о, это — мой Господь! Он велик потому, что Он сделался маленьким. 

Понимаете? Вот что сделало Его великим. 

Я имел честь встретиться в жизни с великими людьми, и я имел честь встретиться с 

людьми, которые считали себя великими. По-настоящему великий человек старается 

сделать так, чтобы ты подумал, что ты — великий, а он — ничто. Понимаете? Встречался 

с королями и прочими, и с людьми, которые действительно великие. Встречаюсь с очень 

стойкими Христианами в залатанной одежде и тому подобном, а некоторые подходят к 

кафедре такие расфуфыренные.  

ПЕРГАМСКИЙ ПЕРИОД ЦЕРКВИ – 07.12.1960 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, 

США 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 267                                                 Семейный Алтарь                              24 сентября 

 

Я веровал, и потому говорил: я сильно сокрушен. Я сказал в опрометчивости моей: 

всякий человек ложь. Что воздам Господу за все благодеяния Его ко мне? Чашу спасения 

приму и имя Господне призову. Обеты мои воздам Господу пред всем народом Его. 

Дорога в очах Господних смерть святых Его! О, Господи! я раб Твой, я раб Твой и сын 

рабы Твоей; Ты разрешил узы мои. Тебе принесу жертву хвалы, и имя Господне призову. 

Обеты мои воздам Господу пред всем народом Его, во дворах дома Господня, посреди 

тебя, Иерусалим! Аллилуйя. (Псалтирь 115:1-10) 

 

 

Он сказал: "Блажен тот, кто не соблазнится обо мне". Видите? "Блаженны чистые 

сердцем. Блаженны миротворцы." Блаженны, блаженны, и таким образом, Он снова 

упоминает об этом блаженстве. Видите? "Блажен тот, кто не соблазнится обо Мне". О, в те 

дни это было великое время. Итак, мы обнаруживаем причину, которая привела к этому 

событию – это случилось сразу после служения великого новозаветного Илии в 

лохмотьях, Иоанна Крестителя. Вот кому было адресовано послание. Иоанн был брошен в 

темницу из-за своего служения. Ах, этот парень в лохмотьях, Иоанн! А ведь он был 

воистину настоящим посланником, о котором сказал Иисус: "Тот, кто пойдет впереди 

Меня". Иоанн не засиживался дома. А когда его схватили, он был в точности, как Илия, 

чьим духом он был помазан. Он был помазанным духом Илии Нового Завета.  

Илия был человеком, который не любил образ жизни Иезавели, падшей женщины; также и 

Иоанн. Иоанн шел в одиночку, также, как и Илия. И вот, этого мужа в лохмотьях, 

пришедшего из пустыни, бросили в старую, сырую темницу, пахнущую плесенью. 

Должно быть, это было ужасное переживание для Иоанна, человека, который был 

свободен в пустыне, который ел акриды, мед. Там, в пустыне, он мог есть все, что мог 

убить, или взять то, что ему хотелось. И вот, теперь, он находится в этой маленькой 

старой, заплесневевшей грязной темнице, возможно, в каком-то темном подземелье. 

Иезавель, жена Ирода, бросила его туда, потому что он сказал ему, что это было 

неправильным – Ироду взять жену Филиппа, жену своего брата и жить с ней. Такой 

поступок был вне закона.  

А Иоанн был не из скромного десятка, он не скупился на выражения. Он задал ей жару. 

Для него не имело значения, кто она. Не на жизнь, а на смерть. Вот так! В точности, как 

Илия. Он был резким, прямолинейным, когда говорил то, что должен был сказать. Если 

нечто правильно, значит оно правильно. Если неправильно, значит неправильно. Боже, 

сегодня нам нужно больше таких людей, которые стоят на твердых убеждениях, 

основанных на Божьем Слове. Говорите об этом, и не держите язык за зубами. Говорите об 

этом. 

ЗАБЫТОЕ БЛАЖЕНСТВО – В25.04.1961 ЧИКАГО, ИЛЛИНОЙС, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 268                                                 Семейный Алтарь                              25 сентября 

 

Хвалите Господа, все народы, прославляйте Его, все племена; ибо велика милость Его к 

нам, и истина Господня вовек. Аллилуйя. (Псалтирь 116:1-2) 

 

Так вот, на днях один человек спросил другого: "Разве ты не веришь, что если человек 

раньше был чадом Божьим, рожденным от Духа Божьего, омытым в Крови и полностью 

искупленным Богом через обновление сердца, банею водной, Кровью, посредством Слова, 

и стал чадом Божьим; разве ты не считаешь, что такой человек может согрешить и уйти от 

Бога так, что окажется погибшим?" 

Служитель, который разговаривал, являясь очень хорошим знатоком Библии, сказал: "Я 

отвечу на твой вопрос, если ты ответишь на мой. Считаешь ли ты, что человек может быть 

таким хорошим, что он не лжет, не крадет, не делает ничего плохого, но он может быть 

таким хорошим, что Бог примет его на Небеса без Крови Христа?" Нет, конечно, нет. 

Вы не смогли бы попасть на Небеса без Крови Господа Иисуса, какими бы вы ни были 

хорошими. Это всего лишь самодельная праведность. А мы не попадем на Небеса на осно-

вании самодельной праведности, какими бы вы ни были хорошими — вам абсолютно 

невозможно попасть на Небеса за счет своих хороших качеств. 

Только милость Божья выкупила вас на Голгофе, и вы — подарок любви от Бога Христу. А 

если Бог подарил подарок Христу, то Христос сохранит Свой подарок: "Все, кого Отец дал 

Мне, придут ко Мне, и ни один из них не погибнет. Я воскрешу их в последний день". 

Так вот, вы можете быть эмоционально возбуждены. Из ваших рук может течь елей, или 

вы можете говорить языками, или плясать в Духе, зачислиться в церковь или иметь какие-

то современные фантазии, и оказаться погибшим, конечно, это так. Но если вы — Божий 

подарок Христу в знак любви, то вы в безопасности. 

Так вот, ваша жизнь докажет, кто вы такие: "По плодам их вы узнаете об этом". Если вы 

пытаетесь заставить себя вести себя любезно и скромно, и так далее, тогда вы еще не в 

Царствии. Тогда это — ваши дела. 

Именно в этом церковь, люди, так называемая церковь потерпела полный провал, потому 

что они считают, что своими личными делами они заслуживают благость и благодать 

Божью, своими делами и своим образом жизни. Но они не имеют к этому никакого 

отношения. Это дар Божий.  

ПОДРАЖАНИЕ ХРИСТИАНСТВУ – 20.01.1957 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, 

США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 269                                                 Семейный Алтарь                              26 сентября 

 

Славьте Господа, ибо Он благ, ибо вовек милость Его. Да скажет ныне [дом] Израилев: 

ибо вовек милость Его. Да скажет ныне дом Ааронов: ибо вовек милость Его. Да скажут 

ныне боящиеся Господа: ибо вовек милость Его. Из тесноты воззвал я к Господу, - и 

услышал меня, и на пространное место [вывел меня] Господь. Господь за меня - не 

устрашусь: что сделает мне человек? Господь мне помощник: буду смотреть на врагов 

моих. Лучше уповать на Господа, нежели надеяться на человека. Лучше уповать на 

Господа, нежели надеяться на князей. (Псалтирь 117:1-9) 

 

Что ж, я настолько люблю говорить о Нём, что не могу остановиться. Сейчас я двадцать 

три года в служении, я начал служить ещё мальчишкой и единственное сожаление, 

которое у меня есть — если бы мне удалось растянуть мою жизнь в том, о чём я сожалею 

больше всего: что я не познал Иисуса, когда был ещё маленьким мальчиком. Хотелось бы 

мне повернуть её вспять. Я бы каждый час отдал для Его славы. Помню, как молоденький 

парень, всего двадцать лет, мальчики говаривали: "Билли, ты не получаешь удовольствий 

от жизни. Ты не танцуешь. Ты не выпиваешь. Ты не куришь. Ты не ходишь на показы или 

на танцы. Что ты получаешь от жизни?" Однажды вечером меня спросила молодая леди, 

когда я провожал её домой. Спросила: "Что ты получаешь от жизни?" На следующий 

вечер я делал призыв к алтарю в том месте, где проповедовал, поместная баптистская 

церковь, тридцать или сорок человек ползли на коленях к алтарю. Молодая леди сидела 

там, плача. Я сказал: "Сестра, не поднимешься ли ты?" Сказал: "Ты хотела знать, где я 

получаю удовольствия. Это одно стоит для меня больше всего, что мир когда-либо смог 

бы дать мне. Это даёт такой мир и удовлетворение моей душе." Сегодня я так счастлив, 

что Всемогущий Бог в Своей вечной милости и в Своей искупительной благодати 

однажды решил спасти меня и дать мне привилегию обращаться к Его людям. Я люблю 

людей. Я люблю каждого, мир, грешники они или Христиане. Я чувствую это в сердце. 

Каждый из нас, Иисус умер за всех нас. Иногда я вижу, как люди пьют на улице, вижу, как 

они играют в азартные игры, некоторые из них ругаются, и так далее. Это не настраивает 

меня против того человека. Это просто даёт мне знать, что это делает сатана. Это мой 

брат, и мне причиняет боль, когда вижу, как сатана так захватывает человека. Так вот, если 

я могу сказать ему нечто, чтобы завоевать его для нашего Господа Иисуса, где он может 

получить Вечную Жизнь, да, он бы прекратил это. Он — мой брат. Он просто падший и 

мне нравится помочь ему подняться. Понимаете? И это поистине от моего сердца. Если 

бы мне сегодня пришлось умереть, свидетельство, которое я дал сейчас, облетело сейчас 

весь мир и я… Если бы мне пришлось умереть в этот вечер, и это — моя последняя 

проповедь или последняя молитвенная очередь, когда я молился за больных, моё 

свидетельство истинное. И если бы я встретил вас на суде, вы бы обнаружили, что я 

засвидетельствовал только лишь о том, что является истиной об Иисусе Христе и Его 

милости. 

СВИДЕТЕЛЬСТВО – 29.11.1953 ВЕСТ-ПАЛМ-БИЧ, ФЛОРИДА, США 
 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 270                                                 Семейный Алтарь                              27 сентября 

 

Все народы окружили меня, но именем Господним я низложил их; обступили меня, 

окружили меня, но именем Господним я низложил их; окружили меня, как пчелы, и 

угасли, как огонь в терне: именем Господним я низложил их. Сильно толкнули меня, 

чтобы я упал, но Господь поддержал меня. Господь - сила моя и песнь; Он соделался моим 

спасением. Глас радости и спасения в жилищах праведников: десница Господня творит 

силу! Десница Господня высока, десница Господня творит силу! Не умру, но буду жить и 

возвещать дела Господни. Строго наказал меня Господь, но смерти не предал меня. 

(Псалтирь 117:10-18) 

 

Потом однажды на него пошли филистимляне. Он был без оружия. Их была тысяча. У 

них были длинные копья и большие щиты – перед тобой стоит как будто вот такая дверь 

из щитов. Только представьте, перед тобой во всю ширину большущие медные щиты, в 

медных шлемах, большие медные кольчуги, голени и все закрыто медью; большущие 

длинные копья, длиной как до той подпорки там, может быть, метров пять-шесть, у них 

вот такие большие медные наконечники, острые как лезвие. И они застали этого 

кучерявого козявку, который шел из Палестины повидаться со своей подружкой. Так что 

они сказали: "Вон этот паренек, давай за ним!" Один человек мог бы подцепить его 

кончиком копья, просто поднять его и слегка встряхнуть, и он упал бы прямо ему на руку, 

на рукоятку копья. Ведь он же был худеньким пареньком. 

Некоторые люди, художники, пытаются нарисовать Самсона с такими плечами, что он 

даже не смог бы зайти в эту скинию. Тогда было бы вовсе неудивительно – человек такого 

размера. Самсон – это был просто коротышка, но Дух Господень – вот Кто был большой. 

Понимаете? Если утверждаешь, что он был человеком таких размеров, это бесчестит 

Писание. Бог всегда берет вот такие глупые и примитивные вещи для совершения Своего 

труда. Понимаете? Он берет нечто такое, что есть ничто. 

Итак, там стоял этот паренек, и внезапно появились филистимляне и окружили его, чтобы 

убить. Он взял челюсть мула (дикого осленка), которая там лежала, поднял челюсть этого 

мула, и на него сошел Дух Господень. И произошел парадокс, ведь он пробивал челюстью 

мула шлемы толщиной в полтора сантиметра – челюстью мула! Да ведь от первого же 

нанесенного им удара этой старой сухой челюстью, которая там лежала, по одному такому 

шлему или по тем большим щитам она разлетелась бы на тысячу кусочков. А на него 

ринулась целая тысяча, и он забил до смерти всех до единого.  Парадокс! Это было тогда, 

когда на него сходил Дух Божий. Ох, если бы мы только были челюстями в руке Божьей, 

произошел бы еще один парадокс.  

ПАРАДОКС – 10.12.1961 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 271                                                 Семейный Алтарь                              28 сентября 

 

Отворите мне врата правды; войду в них, прославлю Господа. Вот врата Господа; 

праведные войдут в них. Славлю Тебя, что Ты услышал меня и соделался моим 

спасением. Камень, который отвергли строители, соделался главою угла: это - от Господа, 

и есть дивно в очах наших. (Псалтирь 117:19-23) 

 

Строители, когда они строили старую церковь [храм], они доставляли в Иоппию 

материалы на воловьих повозках и сплавляли различными способами, и кедры с Ливана. 

Когда они начали выстраивать храм, они нашли необычный камень. Он не выглядел 

подходящим. Так что они зашвырнули его в кучу сорняков. Затем они выкладывали блоки. 

Они продолжали выкладывать, и не могли найти камень, чтобы поставить его на должное 

место. В конечном итоге оказалось, что камень, который они отвергли, был краеугольным 

камнем. И, друзья, сегодня у нас за кафедрами одни из самых сообразительных и лучших 

учёных. У нас самые красивые здания, которые когда-либо были у церкви. У нас в церкви 

одни из самых богатых людей. И, однако, друзья, мы задумываемся: почему не 

продвигается Божья программа? Люди отвергли Краеугольный Камень, Христа. О-о, вы 

принимаете Его устами, но я имею в виду в сердце. Именно из вашего сердца 

Краеугольный Камень, соединяющий и скрепляющий всё здание. Не имеет значения, 

насколько велика наша деноминация, они могут говорить: "На миллион больше в 

пятьдесят четвёртом", или любой другой лозунг. Если они просто присоединились к 

церкви, мы отвергаем главный принцип Христа. Это верно. Мы пошли во весь мир и 

сделали то, что Бог сказал нам не делать. Мы построили церкви, семинарии, больницы. 

Всё это замечательно. Мы ценим это. И они хороши на своём месте, но Христос говорил 

не об этом. Он сказал: "Идите во весь мир и проповедуйте Евангелие." Вот основание: не 

цитировать Писание, не делать одно или другое, но проповедовать Евангелие. Тогда ты 

спросишь: "Что такое Евангелие?" Павел сказал: "Евангелие пришло не только в Слове, но 

в силе и проявлении Святого Духа." Не идти во весь мир и раздавать листовки. Я 

обнаружил это в Африке, в Индии и повсюду, мусульмане и все остальные увеличивают 

количество в сотни раз больше, чем Христиане. Но когда на сцене появляется Христос, 

это всё меняет. Не учить теологии, но проповедовать Евангелие. Проявляйте силу Святого 

Духа по всему миру: воскресшего Иисуса Христа живого также, Как Он был всегда, 

больше не умрёт. Однажды Он умер и воскрес, и Он жив.   

БОГ, ДАЮЩИЙ ОБЕЩАНИЕ – Д09.12.1959 БРУКЛИН, НЬЮ-ЙОРК, США  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 272                                                 Семейный Алтарь                              29 сентября 

 

Сей день сотворил Господь: возрадуемся и возвеселимся в оный! О, Господи, спаси же! 

О, Господи, споспешествуй же! Благословен грядущий во имя Господне! Благословляем 

вас из дома Господня. Бог - Господь, и осиял нас; вяжите вервями жертву, [ведите] к рогам 

жертвенника. Ты - Бог мой: буду славить Тебя; Ты - Бог мой: буду превозносить Тебя. 

Славьте Господа, ибо Он благ, ибо вовек милость Его. (Псалтирь 117:24-29) 

 

Люди перестают ходить в церковь. Церкви пустуют. Война закончилась. Все сыты, 

имеют достаточно одежды, имеют довольно хорошую работу, успокоились. У людей нет 

времени подождать вас, когда вы идете в магазин. Недавно я позвонил, чтобы мне  

починили камин. Спросили: "Мы поставили его? "Сказал: "Нет, другие, но они 

обанкротились". "Тогда, — сказали, — поищите тех людей, которые обанкротились". Да. 

Такие беззаботные. Недавно, несколько лет назад, люди отстаивали каждое дело, которое 

могли. Но теперь у людей достаточно денег. Они не волнуются; не думают об этом. Но 

разрешите мне сказать вам, этот хлам съест и проделанные в вас дырки. Поэт сказал: 

Все сокровища мирские Исчезают без следа, 

Но богатства неземные Обретай ты навсегда.  

Я пережил депрессию. Я пережил процветание. Я все это повидал, но я не отпущу руку 

Иисуса Христа ни за какие деньги и богатства, которые вы могли бы сложить на этой 

земле и все остальное. Он — мой Друг, когда я разорен. Он — мой Друг, когда я живу в 

достатке. Я люблю Его, когда я голодный. Я люблю Его, когда я сытый, люблю Его, когда у 

меня скорбь. Я люблю Его, когда я счастлив. Я люблю Его, потому что я люблю Его из-за 

того, что Он первым возлюбил меня. Аминь. Аллилуйя! Когда я был болен, лежал, умирая, 

Он был моим Другом. Когда сегодня вечером мне хорошо, я счастлив, Он по-прежнему 

мой Друг. Когда я буду лежать где-то там, умирая, и в моих руках начнет застывать кровь, 

тогда Он будет моим Другом. Когда порвется эта тонкая нить жизни, по которой я хожу, и я 

вступлю в Вечность, тогда Он будет моим Другом. Когда пройдут века, десять тысяч лет 

спустя вы споете юбилейные песни, тогда Он по-прежнему будет моим Другом. Да, 

господа. Когда не станет луны, солнца, земли, когда пройдут века, тогда Он по-прежнему 

будет моим Другом. О, как мы должны любить Его! 

Что есть ваша работа? Что есть все, что вы имеете? Что есть ваша популярность? Кто вы 

такие, в конце концов? Это точно. Кто вы такие, что отворачиваетесь от Бога? Кто вы 

такие, что отвергаете, не слушаетесь одного Слова, Которое Он сказал? Кто вы такие, что 

отворачиваетесь от Божьего Слова, потому что какой-то проповедник или кто-то другой 

сказал вам, что Оно было для какого-то другого времени? Кто вы такие, что верите 

человеку, а не Богу? Верьте Богу, а не человеку. Вот как можно стать другом Богу. 

НЕПРОСТИТЕЛЬНЫЙ ГРЕХ – 24.10.1954 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 273                                                 Семейный Алтарь                              30 сентября 

 

Блаженны непорочные в пути, ходящие в законе Господнем. Блаженны хранящие 

откровения Его, всем сердцем ищущие Его. Они не делают беззакония, ходят путями Его. 

Ты заповедал повеления Твои хранить твердо. О, если бы направлялись пути мои к 

соблюдению уставов Твоих! Тогда я не постыдился бы, взирая на все заповеди Твои: я 

славил бы Тебя в правоте сердца, поучаясь судам правды Твоей. Буду хранить уставы 

Твои; не оставляй меня совсем. (Псалтирь 118:1-8) 

 

Ищите Его всем сердцем и занимайтесь бизнесом, там Бог встретится с вами. Это 

верно. Но вы не должны делать это только для видимости; вы должны прийти прямо к 

Богу и всё исповедовать, выложить это, прийти на этом основании и там Бог встретит вас. 

Он нечто совершит для вас. Он ответит на ваши молитвы. Любой человек, который когда-

либо верил в Бога или слышал голос Божий, ожидал, что Он нечто совершит. Так вот, на 

земле ещё не шёл дождь. Бог орошал землю. Перед допотопным уничтожением Он 

поливал её, используя орошение, на поверхности земли. Дождь ещё не шёл. А Бог 

проговорил к Ною и поручил ему приготовить ковчег для спасения его дома, так как 

надвигался дождь. Дождь должен был пойти с неба, и вся земля должна покрыться водой. 

Ной ожидал, что это произойдёт. Если бы он не ожидал этого, после первого критика, 

проходившего мимо, он сказал бы: "Что ж, возможно, я был неправ. Это был не Бог." 

Понимаете? Так что он двигался в любом случае. Так вот, примерно таким же образом 

действовала бы церковь образца 1961 года. Но на самом деле это не настоящий 

зановорождённый Христианин, когда так говорит Бог, мы ожидаем, что так это и 

произойдёт. Бог сказал это, и именно так это произойдёт. Оно просто должно произойти 

таким образом. Знаете, почему мы сегодня такие, какие мы есть? Почему церковь 

тепловатая в этом Лаодикийском церквопериоде? Бог сказал, что так это будет. 

Невозможно ожидать ничего другого. Это должно происходить таким образом. Это 

правильно. Но "всех, кого Он любит, Он обличает и наказывает," и "Я стою у двери и 

стучу, и если кто услышит Мой голос…" Бог адресует это к церквопериоду, в 3 главе 

Откровения в Библии, к лаодикийскому церквопериоду. Так вот, мы обращаем внимание, 

что сам Ной приготовил ковчег, движимый страхом, построил ковчег, стоял в дверях и 

проповедовал неверующим. Но он ожидал, что Бог исполнит Своё обещание, потому что 

он услышал, как Голос Божий проговорил, что пойдёт дождь. Так вот, если ты можешь 

оставаться на своём месте и настолько посвятить себя Богу, ожидая, что Бог нечто 

совершит, слышать Голос Божий, шепчущий в твое сердце: "Тебе не нужно дожидаться 

молитвенной карточки завтра вечером. Вот это время, Я исцелю тебя." Вот и всё. Дело 

улажено. Ничто не сможет сдвинуть тебя оттуда.  
ОЖИДАНИЯ – 08.03.1961 РИЧМОНД, ВИРДЖИНИЯ, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 274                                                 Семейный Алтарь                                  1 октября 

 

Как юноше содержать в чистоте путь свой? - Хранением себя по слову Твоему. Всем 

сердцем моим ищу Тебя; не дай мне уклониться от заповедей Твоих. В сердце моем 

сокрыл я слово Твое, чтобы не грешить пред Тобою. Благословен Ты, Господи! научи 

меня уставам Твоим. Устами моими возвещал я все суды уст Твоих. На пути откровений 

Твоих я радуюсь, как во всяком богатстве. О заповедях Твоих размышляю, и взираю на 

пути Твои. Уставами Твоими утешаюсь, не забываю слова Твоего. (Псалтирь 118:9-16) 

 

Что вынуждает человека делать это? Зачем они это делают? Что заставляет мир 

поступать таким образом, как они поступают? Потому что они отвергают вот Это. В 

человеческом сердце есть некий уголок, который жаждет Бога. Маленький уголок, 

человек был создан, чтобы жаждать. Ты так устроен. Вот что заставляет вас выпивать, вот 

что заставляет вас делать всё это — потому что внутри вас есть нечто, требующее 

удовлетворения, жаждущее. Да не допустит Бог, чтобы человек пытался удовлетворить и 

угасить тот святой Божий зов заменой, которую преподнесет ему дьявол! У вас нет права 

делать это. Это Бог взывает к тебе! Та чушь — это жажда смерти. Если ты не примешь 

внутрь Христа, чтобы заполнить это, дьявол даст тебе замену смерти. Это верно! У тебя 

нет права делать это. Как осмеливается какой-нибудь мужчина или женщина угашать тот 

святой зов внутри, Божий призыв. И за то, что ты не хочешь принять Это, дьявол 

позаботится о том, чтобы удовлетворить его чем-то другим. 

Вот что удовлетворяет это: "Слово Божье сокрыл я в сердце своем, чтобы мне не грешить 

против Него". Это верно. Бог в сердце — вот что улаживает вопрос. Да, господа. 

Наука не сможет дать тебе Жизнь. Образование не сможет дать тебе Жизнь. Деноминация 

не сможет дать тебе Жизнь. Школы не смогут дать тебе Жизнь. Страна не сможет дать 

тебе Жизнь. Церковь не сможет дать тебе Жизнь. Только Бог может дать тебе Жизнь. Он 

— единственный, кто может сделать это. 

Так вот, мы видим именно то, что, как сказал пророк, произойдет в этот день. Пророк, 

Павел, во Втором к Тимофею 3, мы видим, что приближалось время, когда церковь будет 

"безрассудная, надменная, — всезнайки, видите, — надменные, больше любят 

удовольствия, чем Бога, непримирительны, клеветники, несдержанные, и презирающие 

добрых". Вы скажете: "Это коммунисты". Нет-нет! Это люди, называющие себя 

Христианами. Послушайте, прочитайте следующий стих. "Имеющие вид благочестия, но 

отрицающие его Силу; от таких отвращайся". Предостерег, чтобы отвращались от таких, 

кто отрицает Силу воскресения, отрицает, что Иисус Христос вчера, сегодня и вовеки Тот 

же. Правильно! Он - Тот же вчера, сегодня и вовеки. Петр сказал в день Пятидесятницы: 

"Это обетование — вам, и детям вашим, и всем дальним, кого ни призовет Господь, наш 

Бог". Вот для чего Дух Святой. Пока Бог призывает, Дух Святой все еще здесь для того, 

чтобы наполнить каждое жаждущее сердце, которое призвал Бог. 

Но мы подменяем это чем-то другим. Мы пытаемся удовлетворить то чувство 

присоединением к церкви. Делая это, вы просто умерщвляете то чувство. Вас это не 

удовлетворит. Это не удовлетворит. Есть только одно, что удовлетворит, это — когда 

Христос войдет в жизнь человека, потому что тот был создан по образу Бога, и он создан 

по облику Бога. Бог дал тебе это странствие по земле не для того, чтобы быть этим, тем 

или другим, но чтобы быть сыном и дочерью Бога. Ничто иное не удовлетворит. Это — 

единственное, что удержит наш мир.  

МИР РАСПАДАЕТСЯ – 15.11.1963 НЬЮ-ЙОРК, НЬЮ-ЙОРК, США 

  



 
 
 

День 275                                                 Семейный Алтарь                                  2 октября 

 

Яви милость рабу Твоему, и буду жить и хранить слово Твое. Открой очи мои, и увижу 

чудеса закона Твоего. Странник я на земле; не скрывай от меня заповедей Твоих. 

Истомилась душа моя желанием судов Твоих во всякое время. Ты укротил гордых, 

проклятых, уклоняющихся от заповедей Твоих. Сними с меня поношение и посрамление, 

ибо я храню откровения Твои. Князья сидят и сговариваются против меня, а раб Твой 

размышляет об уставах Твоих. Откровения Твои - утешение мое, - советники мои. 

(Псалтирь 118:17-24) 

 

Божья Церковь свободна. Божья Церковь не связана какими-то границами, потому что 

по всем морям находятся Божьи, каждый человек на земле принадлежит Ему. Находится 

ли он у католиков, протестантов, кем бы он ни был, Бог ищет людей с честным сердцем. 

Мы спасаемся верою, веруя Ему. Вот это Церковь. Итак, вы видите, Церковь — это не 

организация. Каждый раз, когда вы видите организацию, просто помните, на ней 

написано "антихрист". Вот, это здесь в Библии. Это так ясно, что яснее Ее не прочитаешь. 

У меня много дорогих друзей, сидящих здесь, которые принадлежат к организации, я не 

говорю, что вы — антихрист. Я вас так не называю. Но за всем этим, похоже, что дьявол 

исказил все настолько, что тебе надо иметь что-то такое, иначе тебе даже не дадут 

проповедовать. То же самое в других странах. Нельзя быть человеком, не имея 

национальности. Надо где-то иметь национальность. Надо быть или американцем, или 

немцем, или еще кем-то. Понимаете, все искажено. 

Итак, в действительности настоящий зановорожденный Христианин — чуть ли не 

скиталец. В очах мира он — отщепенец. Но в очах Божьих он драгоценен. Хотелось бы, 

чтобы у нас было время обратиться к Евреям 11 и увидеть тех бойцов веры. Как Авраам 

вышел и назвал себя пилигримом и странником, сказал, что этот мир не был его домом, но 

он скитался в поисках Города, строитель и создатель Которого — Бог. "И если мы, будучи 

мертвыми во Христе, принимаем Семя Авраама и являемся Его наследниками по 

обетованию". Кем это нас делает? Пилигримами и странниками. 

ПЯТЬ ОПРЕДЕЛЁННЫХ ПРИЗНАКОВ ИСТИННОЙ ЦЕРКВИ ЖИВОГО БОГА – 

В11.09.1960 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 276                                                 Семейный Алтарь                                  3 октября 

 

Душа моя повержена в прах; оживи меня по слову Твоему. Объявил я пути мои, и Ты 

услышал меня; научи меня уставам Твоим. Дай мне уразуметь путь повелений Твоих, и 

буду размышлять о чудесах Твоих. Душа моя истаевает от скорби: укрепи меня по слову 

Твоему. Удали от меня путь лжи, и закон Твой даруй мне. Я избрал путь истины, поставил 

пред собою суды Твои. Я прилепился к откровениям Твоим, Господи; не постыди меня. 

Потеку путем заповедей Твоих, когда Ты расширишь сердце мое. (Псалтирь 119:25-32) 

 

Пастор большой евангельской церкви сказал мне недавно: "Почтенный Бранхам, на 

Пасху я всегда поздравляю людей с Рождеством и с Новым Годом." Сказал: "До 

следующей Пасхи я их больше не увижу." Знаете что? Люди пытались делать это. Но они 

обнаружили, что каждый день у них всё было по-новому. То, что они собрали и 

сохранили, некоторые люди делали это в любом случае. Они обнаружили, что это было 

загрязнено. Там заводились личинки, манна стала негодной. Именно так происходит с 

множеством наших переживаний даже в Пятидесятнице: в них заводится множество 

личинок. Настало время избавиться от них. Не то, что мы делали тридцать лет тому назад, 

а то, что мы делаем сегодня. Каковы сегодняшние переживания с Богом? Загрязнение! 

Говорят: "Хорошо, двадцать лет назад у меня было замечательное переживание с Богом." 

А что теперь? "Что ж, я поверил в Него много лет назад." А что сегодня? Итак, обратите 

внимание, мне это нравится. Он сказал: "На вкус подобно мёду." Это напоминает мне о 

Давиде. Давид был пастырем овец. В прежние времена пастыри носили сбоку небольшую 

сумку. В неё клали мёд. Они сами ели тот мёд. Но когда овца заболевала, они находили 

известняк. Они брали мёд и намазывали его на известняковый камень. Затем больную 

овцу подводили к камню, и больная овца начинала слизывать мёд, она слизывала 

известняк с камня, и он исцелял заболевшую овцу. Это просто напоминает мне, брат, что 

сегодня днём у меня сумка, полная меда, я собираюсь намазать его на скалу Иисуса 

Христа, а вы, больные овцы, идите и лижите его, и скажу вам, вы найдёте Христа. Аминь! 

Я не буду сейчас намазывать его на церковь, я собираюсь намазать туда, где ему самое 

место: на Иисуса Христа, где залегает ваша исцеляющая сила и спасение. И вы, больные 

овцы, идите и быстро лижите, и посмотрите, не станете ли вы тотчас же здоровыми. На 

Скалу, Христа Иисуса, они лижут, лижут, лижут, и чем больше они лижут, нечто есть в 

скале, в которой залегает исцеление от этого. В прошлые века был бешеный камень. 

Каждый раз, когда человека кусала собака, бешеная собака, его приводили к тому камню и 

прикрепляли к нему. Если он закреплялся, он выздоравливал. Если не закреплялся, он 

умирал. Я знаю Скалу, Скалу Веков, для каждого, больного грехом или физически 

больной может прийти к Скале Веков и прилепиться к Ней, повиснуть на Ней, 

почувствовать Её. Бог обязан привести вас к исцеляющей силе Голгофы, текущей сегодня 

через эту Скалу Иисуса Христа, которая исцелит каждого присутствующего больного, 

исцелит каждого грешника, принесёт радость каждому удрученному, через Иисуса 

Христа.  
СЛУЖЕНИЕ ХРИСТА – Д07.06.1953 КОННЕРСВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 277                                                 Семейный Алтарь                                  4 октября 

 

Укажи мне, Господи, путь уставов Твоих, и я буду держаться его до конца. Вразуми 

меня, и буду соблюдать закон Твой и хранить его всем сердцем. Поставь меня на стезю 

заповедей Твоих, ибо я возжелал ее. Приклони сердце мое к откровениям Твоим, а не к 

корысти. Отврати очи мои, чтобы не видеть суеты; животвори меня на пути Твоем. 

Утверди слово Твое рабу Твоему, ради благоговения пред Тобою. Отврати поношение мое, 

которого я страшусь, ибо суды Твои благи. Вот, я возжелал повелений Твоих; животвори 

меня правдою Твоею. (Псалтирь 118:33-40) 

 

Я помню, как лежал там, на больничной койке. Врачи отвели мне жить три минуты. 

Мое сердце билось 17 ударов в минуту. Я встретил Бога. С тех пор я уже не тот, со мной 

нечто произошло. Никто не смог бы сказать мне что-либо иное. Билл Бранхам умер. Я 

встретил Бога, и Нечто вошло в меня. С той минуты, когда встретил Его, я больше не был 

тем же. Он изменил меня. Он сделал меня иным. Это не было принятием новогоднего 

обета, но я встретил Бога. Мужчины и женщины, когда вы встречаете Бога, вы 

изменяетесь. Сегодня вечером мы даем новогодние обеты; завтра утром возвращаемся, 

чтобы нарушить их; на следующий день тоже, чтобы преступить их. Но что нам нужно 

сделать, это не давать новогодний обет, но нам необходимо встретиться лицом к лицу с 

Богом и иметь Вечную Жизнь, родиться от Его Духа. 

Однажды был некий пожилой человек, и он никак не мог принять решение. Дьявол 

продолжал выбивать его из той колеи. Но в один прекрасный день, в поле, он склонил 

колени для молитвы. Пока он молился, он вогнал в землю колышек. Он сказал: "Пусть это 

будет памяткой. Сатана, если ты когда-нибудь еще раз подойдешь ко мне, я укажу тебе на 

этот колышек. Я скажу тебе, что прямо здесь я встретил Бога, и с того момента это уже 

улажено". Вот что нам нужно, может быть не колышек в поле, но где-то еще, в некой 

тайной комнате, в каком-нибудь месте. О-о, сегодня вечером будут исходить сотни обетов, 

тысячи из них будут даны. И на следующий год нам придется давать их снова и снова. 

Скажем: "Мы перестанем лгать. Мы прекратим делать одно, другое или третье", - чтобы 

обнаружить, что все это напрасно. Что сегодня вечером нужно сделать человеку — это 

встретиться с Богом лицом к лицу. И с того времени он — измененное творение. 

Аллилуйя! О-о, я желал бы сказать это таким образом, как я верю этому. Но когда человек 

встречает Бога, он изменяется, с той самой минуты на все свои оставшиеся дни, он уже не 

будет тем же, потому что он имеет Вечную Жизнь. Он — новое творение. Старое прошло, 

и для него все стало новым. Он выглядит новым. Больной человек может ходить перед 

лицом Божьим, когда врачи сказали: "Он скоро умрет". Но он может ходить перед лицом 

Божьим и отстаивать свое дело. Он выберется оттуда, и с тех пор будет другой личностью. 

О-о, я помню конгрессмена Апшоу, 66 лет сидевшего в инвалидной коляске. Но в тот вечер 

в Калифорнии, когда Дух Святой сошел и начал говорить, он встретил Бога. И с тех пор он 

мог ходить без костылей. Я видел то время, когда лежали люди, изъеденные раком, не имея 

ничего, кроме тени. Врачи проходили мимо и говорили: "С ними покончено". Их 

родственники собирались там, чтобы сказать им последние слова ободрения, какие только 

могли. Но они встречали Бога, и с того времени они были изменены. Они живут по-

другому. Я могу видеть развратную женщину на улице. Могу видеть пьяницу в переулке. Я 

могу видеть лицемера в церкви. Каждый Новый Год все те люди переворачивают новую 

страницу и пытаются делать что-то по-другому, пытаются восстановить утраченное и все 

такое. Пусть они однажды встретятся с Богом, и с того времени… 

И С ТОГО ВРЕМЕНИ – Д31.12.1959 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США  
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Да придут ко мне милости Твои, Господи, спасение Твое по слову Твоему, - и я дам 

ответ поносящему меня, ибо уповаю на слово Твое. Не отнимай совсем от уст моих слова 

истины, ибо я уповаю на суды Твои и буду хранить закон Твой всегда, во веки и веки; буду 

ходить свободно, ибо я взыскал повелений Твоих; буду говорить об откровениях Твоих 

пред царями и не постыжусь; буду утешаться заповедями Твоими, которые возлюбил; 

руки мои буду простирать к заповедям Твоим, которые возлюбил, и размышлять об 

уставах Твоих. (Псалтирь 118:41-48) 

 

Итак, тот сказал: "Так, подожди минутку. Прежде чем ты начнешь это пробуждение, я 

скажу тебе, о чем проповедовать. Все остальные проповедники не проповедуют о таких 

вещах. Ничего не говори о скачках и ничего не говори об этом, или о том и сем, потому 

что, понимаешь, другие проповедники не говорят этого. Но ты говори то же, что они 

говорят." Так вот, именно так это было бы сегодня. Теперь мы скажем то, что говорит 

Писание. Он сказал: "Михей, другие пророки пророчествовали нашему царю доброе. 

Иначе говоря, ты знаешь, что он — человек знатный. "Сейчас ты должен сказать то же 

самое, что ему говорят они, и пророчествовать доброе." Он сказал: "Жив Бог мой, я скажу 

только то, что есть ТАК ГОВОРИТ ГОСПОДЬ." Аминь. Боже, пошли нам Михеев! Стойте 

со Словом. У него могло и не быть иллюзий, которые были у других. У него могло и не 

быть степени, которая была у другого, диплома доктора философии. У него могло и не 

быть общественного положения. Он мог и не быть большим доктором богословия перед 

людьми. Но у него было Слово. Аминь! О, вот именно. 

Он знал, что Бог исполнит Свое Слово. Поэтому он сказал: "Я скажу только то, что Бог 

скажет мне говорить, то же самое, что говорит Бог." Если Бог предсказывает эти 

приближающиеся времена, предсказывает эту неправду, поклонение женщинам или 

ходатайство святых, или общение со святыми; если Он осуждает весь этот вздор и 

остальное, и говорит: "Как Ианний и Иамврий противились Моисею, так и эти будут в 

последние дни." Я осуждаю это из Слова Божьего и говорю, что это неправильно. Стойте 

со Словом! Меня не волнует, сколько ощущений вы переживаете, сколько вы можете 

прыгать и восклицать, сколько вы можете делать одно, другое. Если Дух Божий не ведет 

вас к непорочной, совершенной жизни перед Богом, то осуждайте это. Если бы Бог хотел, 

чтобы из вас текло масло, то Он сделал бы вас оливковым деревом или техасской 

нефтяной скважиной.  

Позвольте мне кое-что вам сказать, Бог все делает с определенной целью. Стойте со 

Словом. Стойте с тем, что говорит Библия. Это — Божий Урим Туммим. Старина Михей, 

пророк, стоял на Слове Божьем, пошел туда смело, как лев. В ту ночь Господь показал ему 

видение. Он знал, на чем стоит. И взгляните. О-о, брат! У других тоже было видение, но их 

видение не соответствовало Слову Божьему. Однако у Михея было Слово Божье. Потому 

что Илия, у которого было Слово Божье, пророк (провидец) уже сказал, что произойдет с 

Ахавом. Поэтому, как Михей мог сказать, что произойдет что-то хорошее, когда Слово 

Божье говорило, что произойдет плохое? Итак, он пребыл со Словом. 

Брат, невзирая на то, как высоко находится колокольня или как хорошо одеты приходящие 

люди, какое образование имеет пастор или что-то насчет этого, или что говорит епископ 

Шин, или кто-то другой, если это противоречит Слову, то держитесь от этого в стороне. 

Пребывайте в Слове. Вот на что опирается истинный слуга Божий, именно на это Слово. 

БОГ ИСПОЛНЯЕТ СВОЁ СЛОВО – В20.01.1957 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, 

США  
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Вспомни слово Твое к рабу Твоему, на которое Ты повелел мне уповать: это - утешение 

в бедствии моем, что слово Твое оживляет меня. Гордые крайне ругались надо мною, но я 

не уклонился от закона Твоего. Вспоминал суды Твои, Господи, от века, и утешался. Ужас 

овладевает мною при виде нечестивых, оставляющих закон Твой. Уставы Твои были 

песнями моими на месте странствований моих. Ночью вспоминал я имя Твое, Господи, и 

хранил закон Твой. Он стал моим, ибо повеления Твои храню. (Псалтирь 118:49-56) 

 

В Библии нам говорится, что надо делать. Вот почему мы не возимся с их 

деноминациями. Мы остаемся свободными от всего этого. Аминь! Не злитесь на меня, 

ладно? Не делайте этого. Завтра вечером я, наверное, получу вопросы на засыпку. Так и 

есть. 
Сейчас я скажу вот что. Те люди, которые здесь из разных деноминационных церквей, 

ваша деноминация, брат, я не говорю, что ты не христианин. Я не говорю, что в вашей 

деноминации нет тысяч милых христиан. Я хочу объяснить причину, почему мы не 

являемся деноминацией, потому что я просто не пошел бы на это (никак нет), я точно не 

пошел бы на это. Они пытаются указывать вам, что делать. Если Бог призвал меня 

проповедовать Евангелие, тогда я буду проповедовать Его так, как Бог велит мне это 

делать, так, как написано в этой Библии. Если не буду на Нее равняться, тогда Бог будет 

судить меня за это. Но если я вижу, что приближается волк или враг, а я их не предупрежу, 

тогда Бог спросит с меня. Но если я вас предупреждаю, тогда это уже ваше дело. 

Понимаете? 

Запомните: "В последние дни наступят времена опасные, люди будут самолюбивы, горды, 

надменны, богохульны". Видите, богохульники: "Ай, это сборище идиотов. Дни чудес 

прошли. Такого не бывает". Это тот самый лжепророк! "Мы знаем, что наши женщины не 

глупее наших мужчин". Я с этим ни чуточки не спорю, но в Божьей Библии сказано не 

подпускать ее к кафедре. Для меня этого достаточно. Понимаете? Верно. Ладно. Видите? 

И говорят: "А в наших деноминациях тоже очень много замечательных людей, как и у вас 

в скинии". Я вовсе не спорю, но Библия осуждает деноминации. Верно. Так что я не 

говорю, что в вашей церкви нет замечательных членов. Это чудесно. Это прекрасные 

люди. Замечательнейших людей я встречаю во всех них — среди католиков и остальных. 

Во всех я встречаю прекрасных членов. 

ПОЧЕМУ МЫ НЕ ДЕНОМИНАЦИЯ? – 27.09.1958 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, 

США 
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Удел мой, Господи, сказал я, соблюдать слова Твои. Молился я Тебе всем сердцем: 

помилуй меня по слову Твоему. Размышлял о путях моих и обращал стопы мои к 

откровениям Твоим. Спешил и не медлил соблюдать заповеди Твои. Сети нечестивых 

окружили меня, но я не забывал закона Твоего. В полночь вставал славословить Тебя за 

праведные суды Твои. Общник я всем боящимся Тебя и хранящим повеления Твои. 
Милости Твоей, Господи, полна земля; научи меня уставам Твоим. (Псалтирь 118:57-64) 

. 

Давид, после того как он поступил неверно, взял жену Урии Хеттеянина, красавицу 

Вирсавию, собирался стать отцом ее ребенка и послужил причиной того, что ее 

доблестный муж был убит в сражении. Но когда пророк Нафан вошел и открыл ему его 

грех, тогда Давид стал размышлять о путях своих и обратился к покаянию во вретище и в 

пепле. Это — путь обращения. Бог услышал его. Бог всегда услышит мужчину или 

женщину, которые обратят свои стопы к Его свидетельству. Давид был достоин смерти, и 

он приговорил себя к смерти. Однако Нафан сказал: "Несомненно, ты не умрешь", - ибо 

он знал, что Давид знал Бога и знал, что он поступил неправильно. Он осквернил жену 

брата своего. 

Сегодня вечером я задаюсь вопросом и не хотел бы это говорить, но, возможно, здесь 

сегодня вечером сидит еще один Давид, такой же виновный, каким был Давид. Когда 

ночью выключаешь свет, ты видишь лицо своего брата, отражающееся на стене, человека, 

чью любимую жену ты осквернил или чей дом разрушил. Или какая-нибудь женщина 

видит дом женщины, который она разрушила, сбежав с ее мужем. Это должно привести 

вас к покаянию во вретище и исповедании. В чем сегодня вечером нуждается Церковь – 

это исповедание и приведение в порядок, чтобы вернуться к свидетельствам Господа Бога. 

Есть милость, прощение. Кажется, что это неотступно будет преследовать людей, будет 

продолжаться, зная, что час за часом вы приближаетесь к лицу смерти. Зачем нам 

продолжать идти с эгоизмом, жадностью, нечестием и обращать взор на дела мира? Пора 

вернуться к Божьим свидетельствам. "Когда я размышлял о путях моих, я обращал стопы 

свои к свидетельству Твоему".  
КОГДА Я РАЗМЫШЛЯЛ О ПУТИ МОЁМ – 10.06.1959 ЧИКАГО, ИЛЛИНОЙС, США 
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Благо сотворил Ты рабу Твоему, Господи, по слову Твоему. Доброму разумению и 

ведению научи меня, ибо заповедям Твоим я верую. Прежде страдания моего я заблуждал; 

а ныне слово Твое храню. Благ и благодетелен Ты, - научи меня уставам Твоим. Гордые 

сплетают на меня ложь; я же всем сердцем буду хранить повеления Твои. Ожирело сердце 

их, как тук; я же законом Твоим утешаюсь. Благо мне, что я пострадал, дабы научиться 

уставам Твоим. Закон уст Твоих для меня лучше тысяч золота и серебра. (Псалтирь 

118:65-72) 
 

Это был Муди, или я забыл. Не могу назвать его имени. Некоторые из вас, служители, 

поймут, что та пожилая прачка, она стирала, а в своём сердце продолжала размышлять, 

что она хотела нечто совершить для Бога. Так что она арендовала старую платную 

конюшню и вычистила её. Из денег, заработанных стиркой, она оплатила приезд 

проповедника. Только таким образом она могла пригласить его туда. Она пошла, набрала 

на доллар брошюр или чего-то ещё, и раздавала их, стоя на углу улицы. 
В те дни у вас, методисты, были такие же трудности как у нас сейчас, или ещё хуже. 

Таким образом, люди изучали брошюры и выбрасывали их на улице. Никто этого не 

хотел. И вот, идёт один парень в папиных подтяжках, волосы свисают на шею, штаны 

потёртые, босой, спросил: "Леди, что вы раздаёте?" Ответила: "Брошюры. Хочешь взять?" 

Дала ему одну. Он взглянул на неё и сказал: "Я не умею читать." Она говорит: "Так вот, 

вечером здесь будет собрание." Знаете, кто в тот вечер пришёл на собрание? Та женщина 

и тот паренёк. Пожилой верный проповедник, не имело значения, кто там был, пришёл 

туда и проповедовал изо всех сил проповедь, которую Бог положил ему на сердце, в тот 

вечер тот паренёк, не знаю, был ли это Смит, Муди? Не думаю, что это был Муди. Это был 

один из них. Как бы то ни было, своим служением он обратил к Богу полмиллиона душ. В 

тот вечер прямо там он был обращён. Та бедная прачка, пока она не попала на небеса, так 

и не узнала, что она сделала в тот день. Понимаете? Вы так и не узнаете, что делаете, 

когда делаете нечто правильное.  
Вот старое высказывание, я хочу, чтобы вы его запомнили: "Поступай правильно; это твоя 

обязанность перед Богом. Думай правильно: это твоя обязанность перед самим собой. И 

ты обязан быть правым." Это верно. Понимаете? Если будете поступать правильно, вы 

окажетесь правыми. Я сказал моему сыну, когда ему было четырнадцать лет: "Сын, 

встань, вытяни руки вот так. У тебя наступает подростковый возраст, время, когда я 

подолгу отсутствую дома. Так вот, я не смогу направлять тебя." А его мать умерла. 

Сказал: "Так вот, я хочу, чтобы ты вытянул руки. Вот твои правая и левая руки. До тех 

пор, пока ты идёшь этим путём, скажем, что этот — неправильный, а тот — правильный. 

Ты не можешь идти одновременно правильным и неправильным путём. Так вот, пока ты 

идёшь этим путём, ты идёшь в неверном направлении. Ты можешь думать, что идёшь 

правильным путём, может казаться, что ты идёшь правильным путём, но окажется, что ты 

идёшь неправильным. А когда ты идёшь этим путём, ты можешь думать, что он не 

правильный, но ты идёшь правильным, и ты обязан оказаться правым." Разве это не 

истина? Это совершенная истина. 

СВИДЕТЕЛЬСТВО (ВОСКРЕШЕНИЕ МЁРТВОГО МАЛЬЧИКА) – 03.12.1953 ВЕСТ-

ПАЛМ-БИЧ, ФЛОРИДА, США 
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Руки Твои сотворили меня и устроили меня; вразуми меня, и научусь заповедям Твоим. 

Боящиеся Тебя увидят меня - и возрадуются, что я уповаю на слово Твое. Знаю, Господи, 

что суды Твои праведны и по справедливости Ты наказал меня. Да будет же милость Твоя 

утешением моим, по слову Твоему к рабу Твоему. Да придет ко мне милосердие Твое, и я 

буду жить; ибо закон Твой - утешение мое. Да будут постыжены гордые, ибо безвинно 

угнетают меня; я размышляю о повелениях Твоих. Да обратятся ко мне боящиеся Тебя и 

знающие откровения Твои. Да будет сердце мое непорочно в уставах Твоих, чтобы я не 

посрамился. (Псалтирь 118:73-80) 

  

Пётр сказал: "Господь, мы ловили всю ночь, и не поймали ни одной рыбы," - но сказал, 

- "по Слову Твоему я заброшу сеть." Так вот, они были рыбаками. Они знали о рыбе всё. 

Они знали, как дули ветры. И просто подумать — всю ночь ловили и не поймали ни одной 

рыбы. Бог сказал им: "Забросьте сеть"- в ту же воду, в которую они забрасывали всю ночь 

- "Так вот, забросьте сеть и приготовьтесь к улову, который вы вытащите." Хорошо, Пётр 

сказал: "Здесь нет рыбы. Мы всё дно здесь обследовали. Мы знаем, что здесь нет рыбы." 

Он сказал: "Забросьте сеть." И вот секрет. Пётр сказал: "Так вот, Господь, я знаю, что 

здесь нет рыбы, но по Слову Твоему я заброшу сеть." Понимаете? 
Ты не знаешь, каким образом в этот вечер ты встанешь с этого стула и уйдёшь отсюда. 

Понимаете? Ты не знаешь, как ты сделаешь это, и как будут исцелены остальные болезни, 

"Но по Слову Твоему, Господь, я закину сеть." "По Слову Твоему, Господь, я встану 

отсюда. Я не знаю, как я сделаю это, но по Слову Твоему, Господь." Вот оно. Примите 

Бога по Его Слову и Божье изреченное Слово материализует и произведёт в точности то, 

что в Нём говорится. Послушайте! Правильное умственное отношение к любому 

Божественному обетованию Божьему исполнит его. Меня не волнует, что это. Если хотите 

получить кукурузу, вы сажаете кукурузу, поливаете её, оставляете её в покое. Она 

произведёт кукурузу. Это правильно? Пшеница произведёт пшеницу. Обетование 

спасения произведёт Христианина. Обетование Святого Духа произведёт Его для тебя. 

Обетование Божественного исцеления сделает тебя здоровым. Любое Божественное 

обетование Божье… А Библия говорит, что Слово Божье есть Семя. Это верно?  

Иисус сказал, что сеятель посеял семя. Если вы просто примете Его в своё сердце и не 

будете каждый день выкапывать, чтобы посмотреть, как оно развивается; просто 

погрузите Его в своё сердце и оставьте там. Вот и всё. Просто идите вперёд. Бог 

позаботится обо всём остальном. Он обязан Своему Слову. Знаете ли вы, что всё, что вы 

видите в этот вечер, есть материализовавшееся Слово Божье? Вы знаете, что Ваше тело — 

это материализовавшееся Слово Божье? Знаете ли вы, что эти бобы есть 

материализовавшееся Слово Божье? Знаете ли вы, что бетон — это материализовавшееся 

изречённое Слово Божье? Вы знаете, что Бог изрёк всю эту землю и сказал: "Да будет", - а 

Он верил Своему Слову и земля пришла в существование? Если нет, тогда откуда она 

появилась? Так вот, вы скажете: "Она оторвалась от Солнца." Хорошо, а кто изрёк Солнце 

в существование? Понимаете? Всё является Божьим Словом. Миры были сформированы 

Словом Божьим. Так сказала Библия. Бог просто изрёк её, а Он верил Своему Слову, и вот 

что это было. 

ПО СЛОВУ ТВОЕМУ – 04.12.1953 ВЕСТ-ПАЛМ-БИЧ, ФЛОРИДА, США 
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Истаевает душа моя о спасении Твоем; уповаю на слово Твое. Истаевают очи мои о 

слове Твоем; я говорю: когда Ты утешишь меня? Я стал, как мех в дыму, [но] уставов 

Твоих не забыл. Сколько дней раба Твоего? Когда произведешь суд над гонителями 

моими? Яму вырыли мне гордые, вопреки закону Твоему. Все заповеди Твои - истина; 

несправедливо преследуют меня: помоги мне; едва не погубили меня на земле, но я не 

оставил повелений Твоих. По милости Твоей оживляй меня, и буду хранить откровения 

уст Твоих. (Псалтирь 118:81-88) 
 

Так вот, когда человек вдохновлён и он читает вдохновлённое Слово, два вдохновения, 

соединившись, дадут результат. Так вот, не имеет значения, как хорошо вы изучаете 

Слово, оно не принесёт вам пользы, пока вы сами не будете вдохновлены. Слово уже 

вдохновлено. В чём мы сегодня нуждаемся — это вдохновение над нами, Бог посылает на 

нас новое вдохновение и выдыхает на нас Свою силу, Свою любовь и Себя, чтобы это 

вдохновило нас к пробуждению и пробудило нас к Его Слову. Затем Слово, привнесённое 

в Дух вдохновения, тогда вы видите совершающиеся чудеса, нечто происходит, потому 

что эти два просто соединяются. И, как я думаю, брат Иосиф просто напечатал проповедь, 

которую я проповедовал в Шривпорте, "Голубь и Агнец". Многие из вас читали её. Как 

это только двое могли… Голубь был самой кроткой птицей небесной, а агнец был самым 

кротким животным на земле. Голубь не мог сойти и пребывать на волке. Он не мог 

пребывать на злобной натуре, потому что его натура отличалась. Он мог пребывать только 

на натуре, подобной его натуре.  
И таким образом это сегодня днём. Если наша натура обращается от дел этого мира к 

натуре Святого Духа, Бог займёт Своё место и будет пребывать на нас. Вдохновлённые 

верующие берут вдохновлённое Слово, эти два вместе приносят результаты. Это оживляет 

Слово. Вдохновение, пребывающее в твоём сердце, оживляет Слово. Можно взять зерно 

кукурузы и положить его на стол. Не имеет значения, насколько оно отполировано, может 

быть весом в 14 карат, оно не произрастит больше кукурузы. Не имеет значения, 

насколько красив стол, насколько качественно золото, на котором оно лежит, или 

насколько зародыш пребывает в семени, зерно должно упасть в обогащённую 

плодородную почву, чтобы произвести результаты. Аминь! О-о, я люблю это.  

А когда Слово Божье помещено в плодородную почву вдохновлённого верующего, оно 

произведёт в точности то, что изрёк Бог, потому что оно не может подвести. Это — Божье 

вечное Слово. Оно должно пробудить людей, должно поместить нас в такое место, где 

будет приниматься Слово. Это и есть вдохновение. Вне раскаяния человек находится не в 

должном состоянии; он находится не в должном состоянии для принятия Слова, пока 

прежде он не будет вдохновлён.  

ЕГО СЛУШАЙТЕ – 30.09.1956 ЧИКАГО, ИЛЛИНОЙС, США 
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Навеки, Господи, слово Твое утверждено на небесах; истина Твоя в род и род. Ты 

поставил землю, и она стоит. По определениям Твоим все стоит доныне, ибо все служит 

Тебе. Если бы не закон Твой был утешением моим, погиб бы я в бедствии моем. Вовек не 

забуду повелений Твоих, ибо ими Ты оживляешь меня. Твой я, спаси меня; ибо я взыскал 

повелений Твоих. Нечестивые подстерегают меня, чтобы погубить; [а] я углубляюсь в 

откровения Твои. Я видел предел всякого совершенства, [но] Твоя заповедь безмерно 

обширна. (Псалтирь 118:89-96) 
 

В наше время нам обязательно нужны люди, которые поверят Богу на Слово и будут с 

Ним настойчивы. Бог сначала пошлет в стан землетрясения и потрясения. Бог разберется, 

будет там дождь или нет. Скажете: "Ну, брат Бранхам, врач же сказал мне, что я при 

смерти. У меня рак." Может быть, это и так. Этот человек что знает, то и говорит вам. Но 

единственное, на что он способен – ему для работы даны пять чувств, два из них он может 

использовать. Какие? Одно – чувство осязания, другое – зрения. Зрение и осязание: он 

может что-то пощупать или увидит что-нибудь на рентгеновском снимке. Вот и все, что у 

него под руками. Больше ему ничего не известно, но он делает все, что в его силах. 

Однако не смотрите на это, он ограничен своими рамками. Посмотрите вот сюда, что тут 

обещано! Скажете: "Как это может быть?" – Бог так сказал. Если Бог так сказал, значит, 

вопрос решен. Вопрос решен, это навечно, навсегда разрешено на Небесах (Его Слово). А 

Его Слова стали плотью, и Его плоть сегодня в вас, если вы позволите Ему стать плотью. 

"Если вы пребудете во Мне, и Мои Слова в вас, тогда просите, чего пожелаете, и будет 

вам", – святого Иоанна 15. Видите, нам нужно, чтобы эти Слова просто пребывали здесь 

внутри. Верьте в это, это правда, это Семя, и Оно исполнит все, что Он обещал. 

Так вот, заметьте, ученые пришли бы туда (группа ученых) и сказали бы: "Мистер Ной, ты 

прекрасный служитель. Мы тебя ценим, у тебя тут милое собрание (твоя семья, хм) и, тем 

не менее, мы с тобой не согласны, и мы знаем, что ты не такой, как все. Ты просто сеешь 

фанатизм среди людей, и ты даже запугиваешь некоторых людей, говоря им, что наступит 

конец света. Мы хотим тебе показать и научно доказать." Ох, этот дьявол еще не умер. Он 

до сих пор этого добивается. Тот же самый, который сказал: "Если Ты — Сын Божий, то 

покажи мне чудо, соверши чудо и преврати этот хлеб. Ты голоден, сделай из этих камней 

хлеб, и я поверю Тебе." Тот же дьявол в тех образованных священниках говорил: "Если 

Ты — Сын Божий, сойди с креста и докажи это нам". Видите? Этот дьявол не умирает. 

Понимаете, дьявол всегда забирает своего человека, но его дух остается и переходит на 

другого. Но позвольте вас ободрить, Бог забирает Своего человека, но Его Дух тоже 

остается здесь и переходит на другого. Да! Кто-нибудь примет это Слово, так или иначе 

кто-нибудь будет помазан. Все зависит от того, какой дух внутри этого зерна. Или вы 

поверите в это, или не поверите.  
НАСТОЙЧИВОСТЬ – 18.02.1962 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 
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Как люблю я закон Твой! весь день размышляю о нем. Заповедью Твоею Ты соделал 

меня мудрее врагов моих, ибо она всегда со мною. Я стал разумнее всех учителей моих, 

ибо размышляю об откровениях Твоих. Я сведущ более старцев, ибо повеления Твои 

храню. От всякого злого пути удерживаю ноги мои, чтобы хранить слово Твое; от судов 

Твоих не уклоняюсь, ибо Ты научаешь меня. Как сладки гортани моей слова Твои! лучше 

меда устам моим. Повелениями Твоими я вразумлен; потому ненавижу всякий путь лжи. 

 (Псалтирь 118:97-104) 
 

Так вот, для меня чтение и размышление о Слове Божьем – главное в любом собрании. 

Я не пришел сегодня вечером вовремя, я немножко отдыхал. Брат пришел сказать, что 

были какие-то леди, ваши юные леди играют на аккордеоне и поют. И, возможно, завтра 

вечером я приду вовремя, чтобы немного послушать. Я люблю петь. А вы? О-о, в пении 

есть нечто. Я никогда не мог петь, и я часто говорил людям: "Так вот, когда странствие 

закончится, и все мы окажемся во славе, вы все услышите, как кто-то стоит поодаль за 

деревьями Жизни на другой стороне (и у меня есть маленькая хижина), воспевая "Ничего 

между моей душой и Спасителем" или "О, благодать", - что было бы лучше. Вы скажете: 

"Ну, в конце концов, старине брату Бранхаму это удалось. Это он там, просто хорошо 

проводит время." Я верю, что Господь даст мне голос, чтобы петь, когда я попаду на 

другую сторону. Изумительная благодать – это то, что спасло меня. Именно так все мы 

были спасены, верно? Мы были спасены по изумительной благодати нашего Господа 

Иисуса. Я так и не смог запеть здесь, так что я подумал, что, возможно, когда переберусь 

на другую сторону, Он позволит спеть это разок действительно хорошо. 
Я говорил друзьям по всему миру: "Так вот, когда вы пойдете взглянуть на меня, я буду 

слушать ангельский хор, те великие голоса: Сэнки и разных других, кто будет петь в то 

время на другой стороне. Я, безусловно, люблю хорошее пение. Но одна из самых 

великих вещей, которая когда-либо была у меня для наслаждения, – это размышление о 

Слове Божьем. По мне, это то, что фундаментально; и то, что несомненно; и то, что 

непогрешимо. Слово Божье. По мне, все христианство должно основываться на одном 

этом твердом основании: на Слове Божьем. Это — основание. Это то, для чего мы здесь 

сегодня вечером, – чтобы общаться вокруг Слова и размышлять о Боге. Так вот, в нашей 

стране у нас есть множество психологии и так далее (и мы проходим через это), и 

деноминаций, но на поле боя в пылу сражения есть две вещи: христианин ты или нет. 
Недавно я был принят там, где у меня было самое большое количество людей, которые 

когда-либо собирались (полмиллиона человек), в Бомбее, в Индии, – пятьсот тысяч 

человек на собрании. А после обеда меня принимали представители семнадцати 

различных религий, и каждая из них отвергала христианство. Вы можете себе 

представить, как меня там привечали? Но в тот вечер наш драгоценный Господь Иисус 

вышел на сцену. Говорю вам: это показало, кто был Богом, а кто не был. Понимаете? 

Когда великий вызов… Мы не должны стыдиться христианства, мы не должны ни 

стыдиться, ни бояться ничего из Слова Божьего. Каждая Его частичка является истиной. 

Бог суверенно дал нам обетование Своего вечного Слова. Не бойтесь доверять Ему, 

потому что мне сорок шесть лет, и я ни разу не боялся положиться душой на любую часть 

Его Слова, потому что Оно есть Истина. 

ОБЩЕНИЕ С БОГОМ ЧЕРЕЗ ПРИМИРЕНИЕ – 20.01.1956 СТУРГИС, МИЧИГАН, США 
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Слово Твое - светильник ноге моей и свет стезе моей. Я клялся хранить праведные суды 

Твои, и исполню. Сильно угнетен я, Господи; оживи меня по слову Твоему. Благоволи же, 

Господи, принять добровольную жертву уст моих, и судам Твоим научи меня. Душа моя 

непрестанно в руке моей, но закона Твоего не забываю. Нечестивые поставили для меня 

сеть, но я не уклонился от повелений Твоих. Откровения Твои я принял, как наследие на 

веки, ибо они веселие сердца моего. Я приклонил сердце мое к исполнению уставов 

Твоих навек, до конца. (Псалтирь 118:105-112) 
 

Итак, потом мы видим, что Даниил стал инструментом в руке Божьей, когда он был 

вдалеке от своего народа, от своего города, вдалеке от своей церкви. Бог использовал его в 

чужой стране. Вы можете быть вдалеке от чего угодно. Вы можете быть вдалеке от всех 

своих родных или от своей церкви, но все же вы можете быть инструментом в руках 

Божьих. Бог может употребить вас для свидетельства или для того, для чего Он хочет вас 

употребить. 
Прекрасные примеры! Библия просто переполнена ими, куда бы вы ни обратились. Разве 

вы не любите читать Слово? О, иногда я просто читаю Его и плачу. Вот, несколько дней 

назад я читал в комнате и мне пришлось просто сесть и заплакать, как ребенок. Я 

поднялся и походил вокруг стула, положил руку на стул, снова посмотрел на Библию; 

меня просто прорвало. Снова походил вокруг стула, снова посмотрел на нее. Я подумал: 

"О Боже, там находится Вечная Жизнь для каждого мужчины или женщины, которые 

отважатся довериться Ему и верить Ему". Вечная Жизнь! А Он сказал: "Исследуйте 

Писания, ибо в Них вы думаете, что имеете Вечную Жизнь, а Они свидетельствуют обо 

Мне". Исследуйте Писание. "Слово Божье есть светильник ногам нашим", - тогда мы 

должны быть водимы. Это есть Свет, идущий по тропинке, Который ведет нас от победы к 

победе. 

Но прежде, чем ты одержишь победу, должна быть битва. А если нет битв, то нет и побед. 

Поэтому мы должны быть благодарными за битвы и испытания, за то, что Бог дает нам 

возможность одерживать победы. О-о! Разве теперь вы не чувствуете себя немного 

лучше? Понимаете, наступает сражение, кто-то говорит о тебе что-то плохое, к тебе 

подходит болезнь. Может быть, Бог посылает тебе эти небольшие страдания, чтобы 

исцелить тебя и показать Свое благоволение к тебе, позволить тебе увидеть, что Он хочет 

этим сказать — Он любит тебя. 

НАЧАЛО И КОНЕЦ ЯЗЫЧЕСКОГО ОТРЕЗКА ВРЕМЕНИ – 09.01.1955 

ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 
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Вымыслы [человеческие] ненавижу, а закон Твой люблю. Ты покров мой и щит мой; на 

слово Твое уповаю. Удалитесь от меня, беззаконные, и буду хранить заповеди Бога моего. 

Укрепи меня по слову Твоему, и буду жить; не посрами меня в надежде моей; поддержи 

меня, и спасусь; и в уставы Твои буду вникать непрестанно. Всех, отступающих от 

уставов Твоих, Ты низлагаешь, ибо ухищрения их — ложь. [Как] изгарь, отметаешь Ты 

всех нечестивых земли; потому я возлюбил откровения Твои. Трепещет от страха Твоего 

плоть моя, и судов Твоих я боюсь. (Псалтирь 118:113-120) 
 

Каин был очень религиозным. Он задумался над мыслью о возвращении к Богу. Бог 

желал принять его, однако Каин желал прийти своим путем, а Бог хотел, чтобы он пришёл 

Его путём. Мы обнаруживаем, что у них был конфликт. Так вот, сегодня люди, которые 

пытаются говорить, что они создают свои вероучения и так далее, они делают это силою 

своего отца Каина и своего отца Адама. Не как в христианине, который рожден от Духа и 

зависит от Святого Духа, идет за вторым Адамом, которым был Иисус, – искупление, 

которое ведет человека Святым Духом. Сегодня, когда люди пытаются говорить, что они 

не должны иметь Духа Святого, тогда вы можете видеть, в каком состоянии находится тот 

человек. Хотя он и хочет быть религиозным, однако он желает этого по-своему. 
Он очень похож на Каина. Каин хотел быть религиозным, поэтому он пошел и создал 

свою собственную религию. Когда он ее создал, он принес это пред Богом со 

следующими словами: "Вот лучшее, что у меня есть. Это все, что я могу с этим сделать. 

Так вот, прими это или отвергни". Примерно таким способом человек поступает сегодня. 

"Я помогал строить церковь. Я отправил своих детей в церковь. Я каждый год вкладывал 

в нее деньги. Это — лучшее, что я могу сделать. Прими это или отвергни." О-о, видите, он 

хочет своего пути. Так поступил Каин. Однако Бог по-прежнему любил его, и по-

прежнему шел вслед за ним. Что же Бог сказал Каину? "Ты поступишь хорошо, если 

будешь просто поклоняться так, как твой брат Авель." Авель пришел Божьим путем. 

Однако Каин желал своего пути. А Бог сказал: "Так вот, Каин, у Меня против тебя ничего 

нет. Если ты только пойдешь по пути, которым идет Авель, ты поступишь хорошо." 
Однако он ненавидел Авеля. Он думал, что Авель был святым роликом. Он не изменил 

свое мнение. Он считал, что Авель был религиозным фанатиком. Он по-прежнему верит, 

что его формальные понятия и культивирование своих дел лучше, чем крещение Духом 

Святым. Однако он неправ, абсолютно неправ. Меня не волнует, как хорошо может петь 

его хор или как хорошо может проповедовать его проповедник. Без пролития Крови нет 

прощения греха. Вернитесь к Божьему плану. Вернитесь к Библии! У Бога есть путь, но 

человек не желает идти по нему. Человек сказал: "Так вот, посмотрите, я так же хорош, 

как и ты. Я хожу в церковь. Я плачу церковные взносы." Он желает быть религиозным. С 

этим все нормально. Но, видите ли, натура земного человека религиозна. Каин был 

религиозным. Сатана религиозен. Религия не спасает вас. Вас спасает Кровь Иисуса 

Христа. Это — единственное Божье основание, на котором Он встретится с вами в 

поклонении. Все остальные тщетны. 
ВСЕ ДНИ ЖИЗНИ НАШЕЙ – 12.06.1959 ЧИКАГО, ИЛЛИНОЙС, США 
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Я совершал суд и правду; не предай меня гонителям моим. Заступи раба Твоего ко благу 

[его], чтобы не угнетали меня гордые. Истаевают очи мои, ожидая спасения Твоего и 

слова правды Твоей. Сотвори с рабом Твоим по милости Твоей, и уставам Твоим научи 

меня. Я раб Твой: вразуми меня, и познаю откровения Твои. Время Господу действовать: 

закон Твой разорили. А я люблю заповеди Твои более золота, и золота чистого. Все 

повеления Твои - все признаю справедливыми; всякий путь лжи ненавижу. (Псалтирь 

118:121-128) 
 

Тогда в Аврааме Бог показал, что Он сделает для всех. Это благословенное обетование о 

воскресении и Вечной Жизни было дано не только Аврааму, но и его Семени после него. 

Призванной, Избранной Богом. Мы обращаем внимание на Авраама на полях, по которым 

он странствовал. Он называл Лота своим братом; на самом деле это был его племянник, 

сын его брата. Наступило время испытания. При испытании Лот ослабел. Он является 

совершенной картиной сегодняшнего плотского верующего. Когда начались испытания, 

чтобы остаться на бесплодной земле, Авраам дал ему право выбора. Лот поднял глаза и 

увидел поля, долину, а там было полно травы. К тому же там было полно прекрасных 

домов. Там было полно развлечений. Там было полно и греха. Но Лот, будучи по натуре 

плотским, возлюбив настоящий мир больше будущего, предпочел роскошную жизнь 

Жизни в будущем. Авраам, совершенный прообраз истинного верующего, который был 

омыт в Крови Агнца, чья любовь направлена на то, что свыше, сказал: "Я выберу путь с 

немногими Господними презрёнными. Невзирая на то, что это будет стоить моей 

популярности, чего бы это ни стоило, я выберу путь с немногими Господними". Во время 

испытания он решил остаться в той земле, в которую Бог поместил его. 

Сегодня вечером я хочу знать, обращаюсь ли я к людям, которые однажды пустились в 

путь, чтобы все пройти с Богом, а когда наступило время испытания, вы предпочли 

вернуться в мир и совершать дела этого мира, или же вы выбрали трудный старый путь 

спасения? Поступили ли вы, как Моисей, когда он подвергся испытанию? Когда он одной 

ногой находился на престоле Египта, однако: "Он посчитал богатства Христа большими 

сокровищами, нежели все богатства Египта". Он оставил Египет, не беспокоился о 

количестве золота, о большой популярности. Он принял Бога по Его Слову! И он оставил 

все Египетское, считая поругание Христово большими богатствами, нежели Египетские 

сокровища". Что мы делаем при испытании, когда начинаются тяжелые испытания? Когда 

люди говорят: "Поскольку ты отделяешься от дел этого мира, ты — религиозный 

фанатик", - будет ли напряжение? Оно должно наступить. Вы должны сделать выбор.  

Мне лучше пребывать под тенью Всемогущего. Я предпочел бы встать на путь и, как 

Иаков, иметь камень вместо подушки. Я бы предпочел, чтобы мир считал меня "чудаком", 

чем иметь все богатства и благословения, которые способен дать этот мир. Потому что 

благословения Божьи больше всех богатств, золота и серебра этого мира! Теперь обратите 

внимание. 

Потом, когда начались большие испытания, Лот вошел в грех. Помните, он спустился с 

горы в долину. Он отступил, как типичный представитель сегодняшнего плотского, так 

называемого христианства, предпочитающего выбрать легкий путь, легкую жизнь, нежели 

оставаться верным во время испытания. И, наконец, он попал в беду. Вы тоже попадете. 

Когда вы выбираете легкую, спокойную жизнь, запомните, вы попадете в беду, во что-то 

такое: "Ваши грехи настигнут вас!" Однажды Бог поймает вас. 

ПРИЧАСТИЕ – 18.04.1957 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США  
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Дивны откровения Твои; потому хранит их душа моя. Откровение слов Твоих 

просвещает, вразумляет простых. Открываю уста мои и вздыхаю, ибо заповедей Твоих 

жажду. Призри на меня и помилуй меня, как поступаешь с любящими имя Твое. Утверди 

стопы мои в слове Твоем и не дай овладеть мною никакому беззаконию; избавь меня от 

угнетения человеческого, и буду хранить повеления Твои; осияй раба Твоего светом лица 

Твоего и научи меня уставам Твоим. Из глаз моих текут потоки вод оттого, что не хранят 

закона Твоего. (Псалтирь 118:129-136) 
 

Как это сегодня вечером дьявол говорит церкви то же самое: "Библия неправильно 

истолкована; она имеет в виду не это. Она была только для другого поколения." Но, о-о, 

друг мой, позволь мне сказать сегодня следующее: она для любого, кто пожелает, пусть он 

приходит. Также сильна сегодня как в ту ночь, когда она изошла, или же в тот день, когда 

это изошло из Его уст. Человек, отвергший помилование из-за того, что оно было 

оформлено недостаточно правильно, человек, отвергший его, был казнён на следующее 

утро. А это было помилование от имени губернатора, и вот, человек был казнён после 

того, как губернатор подписал его помилование. Так что дело было рассмотрено в 

федеральном суде. Было принято следующее решение, и я хочу, чтобы каждый, 

слушающий меня в этот вечер, серьёзно обдумал это. Когда решение федерального суда 

нашей страны, точнее Верховный Суд нашей страны выносит решение, в нём говорится: 

"Помилование не считается помилованием, если оно не принимается как помилование." А 

Божья милующая благодать, Божье божественное исцеление принадлежит каждому 

верующему, если она (благодать) принимается как таковая. Но если это отвергается, 

тогда оно не имеет никакого действия. Бог невиновен, потому что Он предлагал его вам.  

Наш Господь Иисус, когда Он ходил по земле, не просто ходил с места на место с 

развлекательной программой, а люди аплодировали, аудитория аплодировала, и большие 

цветастые вещи людей этого мира, точнее, учителя, хвалили Его. Каждый шаг, который 

Он делал, был назначен Господом. О-о, я просто люблю, когда Он сказал, будучи ещё 

двенадцатилетним: "Разве вы не знаете, что Я должен заниматься делом Моего Отца?" 

Как же это должно пристыдить нас, когда мы постоянно шатаемся вокруг. В Библии 

говорится: "Стопы праведника направляются Господом." Мы должны ходить так, как Он 

назначил нам. Ходи как Христианин; говори как Христианин; живи как Христианин. Мы 

видим, как Он встречался с людьми. О-о, иногда Он встречается с большим количеством. 

Мы видим, как однажды Он встречался с пятьюстами, затем с семьюдесятью, однажды с 

двенадцатью, однажды с тремя. Он пообещал: "где соберутся двое или трое, Я буду 

посреди них." Встречаться с людьми – это Божье определение. Не имеет значения, как 

мало, Его обязанность, Его привилегия и Его любовь – исполнять заповеди Божьи 

встретиться с вами, когда двое или трое соберутся в Моё Имя. Он встретится в тайной 

комнатке с одним, сердца людей изливаются именно там, где Бог обещал встретиться.  

Итак, видите, не требуется нечто большое, чтобы привести Христа; не нужны великие 

организации, также не требуются большие церкви, большие собрания, но, чтобы привести 

Христа, нужна искренность одного сердца.  

ЕГО СЛУШАЙТЕ – 11.06.1956 ИНДИАНАПОЛИС, ИНДИАНА, США 
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Праведен Ты, Господи, и справедливы суды Твои. Откровения Твои, которые Ты 

заповедал, - правда и совершенная истина. Ревность моя снедает меня, потому что мои 

враги забыли слова Твои. Слово Твое весьма чисто, и раб Твой возлюбил его. Мал я и 

презрен, [но] повелений Твоих не забываю. Правда Твоя - правда вечная, и закон Твой - 

истина. Скорбь и горесть постигли меня; заповеди Твои - утешение мое. Правда 

откровений Твоих вечна: вразуми меня, и буду жить. (Псалтирь 118:137-144) 

 

Многие люди сегодня, в этих многих прекрасных церквах, вступают в тот церковный 

совет, не "вступают", они уже там. Они так понимают, что именно это нужно сделать: 

"Дружелюбные, приятные, почему нам нельзя собраться всем вместе?" Да что там, они 

многие годы пытались заставить всех методистов стать баптистами, и всех баптистов — 

пресвитерианами, пятидесятники пытались сделать всех пятидесятниками. Вы не сможете 

этого сделать, но совет — это ответ для вас. Этот ответ — то, что, как говорит Библия, они 

сделают, и это в точности то, что они сделали. Дружественные церкви, так точно, 

сборище: "Прекрасно, давайте будем общаться!" В Библии сказано: "Пойдут ли двое 

вместе, не сговорившись между собою?" Некоторые из них отрицают непорочное зачатие. 

Восемьдесят процентов протестантских церквей отрицают непорочное зачатие. Они 

отрицают крещение Святым Духом. Они отрицают знамения Его Пришествия, Силу 

воскресения. Они отрицают, что Он вчера, сегодня и вовеки Тот же. Как можете вы, тогда 

как Бог поместил весь этот хаос в мир потому, что однажды женщина усомнилась в одном 

небольшом аспекте Его Слова? Сатана рассказал ей Истину, всю, кроме одного момента, 

но это стало причиной всех бед. Так вот, если все эти душевные боли и печали, на 

которые вам приходится смотреть из-за того, что усомнились лишь в одном небольшом 

Его аспекте, неужели вы считаете, что один небольшой аспект сомнения поможет нам 

войти? Это причина, почему Иисус приходит за непорочной Девой, чистой, наполненной 

Святым Духом, и не от мира, но от Силы Божьей. О-о, как чудесно знать то, что есть 

возможность оказаться в этой Группе! Как вы это делаете? Вы не добьетесь этого через 

присоединение к организации. Вы этого добьетесь, когда вы крещены Святым Духом в 

таинственное Тело Иисуса Христа, воскресли с Ним в воскресении, свободные от смерти 

и греха. Это –единственный путь. 
Темнота! Великие деноминации и огромная группа людей собирается вместе и 

устанавливает свои представления о Нем, а это приводит вас к обману, как это было в 

начале. В таком случае вообще никаких надежд; вы просто пропали. Все они кажутся 

такими возбужденными по поводу этих дружественных церквей, думают, что Бог будет с 

ними. "Что ж, Тысячелетнее Царство должно начаться, когда все соберутся на том совете, 

все экуменические движения, и так далее", — и они присоединятся. Что же они делают? 

Создают образ зверю, силу, где всех внеденоминационных, которые не присоединятся к 

ним, закроют. Просто следите и смотрите, произойдет ли это. 

У меня это записано здесь, тот самый день, когда Господь дал мне это увидеть в 1933 году. 

И вот оно точно таким образом, как Он сказал, просто происходит таким же образом, как 

папа поедет из Рима, и так далее.  

Так вот, они — хорошие люди, но они ошибаются. Иосиф и Мария были замечательными 

людьми, но они серьезно ошиблись. Что это было такое? Бог употребил 

двенадцатилетнего Мальчика для того, чтобы показать, что Слово должно остаться 

чистым, точно таким, каким Оно было, что в Нем было сказано в начале. 
ШАЛОМ – 19.01.1964 ФИНИКС, АРИЗОНА, США  
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Взываю всем сердцем [моим]: услышь меня, Господи, - и сохраню уставы Твои. 

Призываю Тебя: спаси меня, и буду хранить откровения Твои. Предваряю рассвет и 

взываю; на слово Твое уповаю. Очи мои предваряют [утреннюю] стражу, чтобы мне 

углубляться в слово Твое. Услышь голос мой по милости Твоей, Господи; по суду Твоему 

оживи меня. Приблизились замышляющие лукавство; далеки они от закона Твоего. 

Близок Ты, Господи, и все заповеди Твои - истина. Издавна узнал я об откровениях Твоих, 

что Ты утвердил их на веки. (Псалтирь 118:145-152) 
 

Некоторое время назад один очень знаменитый евангелист в стране сказал, говорил о 

здешних служениях. Он сказал: "В этом-то все и дело." Он сказал: "Когда я приезжаю в 

город, все в этой местности должны финансировать мои собрания, а иначе я не поеду." 

Правильно. Только подумайте! Думаю, что прямо в Луисвилле находится, возможно, 60 

или 70 больших баптистских церквей. Видите? А как насчет методистов? А это - 

методистский город; здесь был Эсбери. Если бы он приехал в этот город, что было бы у 

этого человека только от методистов и баптистов, не говоря уже о пресвитерианах и 

остальных? А сколько в городе церквей полного Евангелия? Где-то здесь есть две или три 

маленьких миссии, маленькие церкви то тут, то там, и они воюют друг с другом. 
Поэтому, когда приезжаете, вы должны стоять на силе вашего служения. Правильно. Все 

приезжают как политики. Сила вашего служения должна исходить из того, что пошлет 

Господь. Я люблю это именно таким. Брат, если я здесь не опираюсь и не полагаюсь на 

Иисуса Христа, тогда мне не на что больше полагаться. Правильно. Я стою на Христе, на 

твердой Скале; все остальные основания для меня — зыбучие пески. Мне лучше 

проповедовать пяти человекам, которых, как я знаю, Бог послал услышать Послание, 

нежели проповедовать десяти тысячам, которые были расчетливо втянуты в это. Это 

верно. Мне лучше видеть небольшое старомодное обращение, когда подходят к алтарю, 

вопиют и громко рыдают, нежели видеть, как десять тысяч встают и просто говорят: "Ну 

что ж, я проверю Его." Проверите Его?! Христа не надо проверять. Его надо принять. 

Живые или мертвые, утонувшие или затонувшие, все равно примите Его. Правильно! 
Если сегодня вечером я бы помолился за десять тысяч человек, а утром они все бы 

умерли, то завтра вечером я вернулся бы сюда, молясь за больных, веря, что Божье Слово 

верно. Это верно! Если бы я умирал и пять тысяч человек, которые умерли сто лет назад и 

были так долго в вечности, воскресли бы, пришли на землю и сказали: "Брат Бранхам, не 

верь Этому. Он не прав. Не верь Этому. Мы верили Ему и ушли; мы потерпели неудачу". 

Я все равно сказал бы: "Позвольте мне умереть в Иисусе Христе." Это верно. Я верю 

этому. Все мое сердце и вся сущность стоит именно в этом. Я верю этому всем моим 

сердцем, и я полагаюсь на Него. Я люблю Его народ. Я люблю вас, сограждане Царствия 

Божьего. Я хочу стоять с вами плечом к плечу и нести бремя.   
ИСКУПЛЕНИЕ В ПОЛНОТЕ, В РАДОСТИ – 30.03.1954 ЛУИСВИЛЛ, КЕНТУККИ, США 
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Воззри на бедствие мое и избавь меня, ибо я не забываю закона Твоего. Вступись в дело 

мое и защити меня; по слову Твоему оживи меня. Далеко от нечестивых спасение, ибо 

они уставов Твоих не ищут. Много щедрот Твоих, Господи; по суду Твоему оживи меня. 

Много у меня гонителей и врагов, [но] от откровений Твоих я не удаляюсь. Вижу 

отступников, и сокрушаюсь, ибо они не хранят слова Твоего. Зри, как я люблю повеления 

Твои; по милости Твоей, Господи, оживи меня. Основание слова Твоего истинно, и вечен 

всякий суд правды Твоей. (Псалтирь 118:153-160) 
 

Так вот, до основания мира Бог знал, что ты будешь здесь. До основания мира Он знал 

твоё имя. Подумай об этом! Много раз мы поём песню: "В Славе записано новое имя", 

сегодня вечером. Это ошибка. Оно было записано ещё до того, как человек появился на 

земле. Ваши имена были записаны в Книге Жизни Агнца. Аминь! Подумайте об этом. 

Библия говорит, что Иисус был Агнцем Божьим, закланным до основания мира, для 

материализации этого потребовалось четыре тысячи лет. Через четыре тысячи лет Он был 

заклан буквально, но когда Бог изрёк Слово в начале, прямо тогда Он был заклан, потому 

что Божье Слово не может потерпеть провал. Видите это? И в Откровении Библия говорит, 

в последней главе Откровения, что зверь обманет всех, живущих на земле, чьи имена не 

были записаны в Книге Жизни Агнца от основания мира. Разве ты не счастлив от того, что 

наши имена были записаны до сотворения мира? Когда Агнец был заклан, наши имена 

были связаны с Ним. Аминь. Какая картина и какая истина! Так вот, к картине на горе 

Преображения, как её называют, можно подходить с множества разных углов, но, чтобы 

сэкономить время, мы хотим взять это после обеда, как Бог собрал троих. А три — это 

подтверждение или свидетель в Слове Божьем. Хочу, чтобы вы увидели это. Он взял 

Петра, Иакова и Иоанна. Так вот, вера, надежда и любовь... Пётр, конечно, мы всегда 

знали, что он был великим, сильная вера, которая просто пробивается за чем-то, видишь 

ты это или нет. И надежда — Иаков. А Иоанн был любовью, потому что Иоанн, даже его 

послания были названы посланиями любви. Однажды Иоанн был иным. Знаете, он хотел 

свести огонь с неба и уничтожить город, потому что там ему не дали поесть, плохо с ним 

обращались, и он хотел всё там сжечь. Затем, после того как за него взялся Иисус, это 

преобразило его в человека любви. Вот что делает Иисус, когда он берёт жестокосердного 

человека, подобного вам и мне, и изменяет нас из наших себялюбивых и безразличных 

мотивов в любовь, чтобы наши сердца растаяли и просто любили Его.  
ЕГО СЛУШАЙТЕ – Д30.09.1956 ЧИКАГО, ИЛЛИНОЙС, США 
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Князья гонят меня безвинно, но сердце мое боится слова Твоего. Радуюсь я слову 

Твоему, как получивший великую прибыль. Ненавижу ложь и гнушаюсь ею; закон же 

Твой люблю. Семикратно в день прославляю Тебя за суды правды Твоей. Велик мир у 

любящих закон Твой, и нет им преткновения. Уповаю на спасение Твое, Господи, и 

заповеди Твои исполняю. Душа моя хранит откровения Твои, и я люблю их крепко. 

Храню повеления Твои и откровения Твои, ибо все пути мои пред Тобою. (Псалтирь 

118:161-168) 
 

Теперь, недавно ко мне пришла маленькая девочка. Может быть, она присутствует 

здесь. Она сказала: "Брат Бранхам, я рассказала вам сон. И в этом сне я видела одну вещь. 

Я хочу, чтобы вы мне рассказали". Я присел на стул. Теперь, если здесь есть люди не из 

числа пятидесятников, позвольте мне пока не объяснять это вам. Она сказала: "Вы так и 

не рассказали мне мой сон". 
Я сказал: "Дорогая, присядь на минутку". Сказал: "Твои отец с матерью — мои очень 

хорошие друзья, фермеры, вышедшие на пенсию которые приезжают издалека, чтобы 

побыть с нами". И я сказал: "Они верят мне, как слуге Христа. Ты — еще ребенок, около 

двенадцати лет". Думаю, что она ходит в школу с моей Бекки. 

Я сказал: "Послушай, дорогая, снаружи, под именем Христианства тебе предстоит 

увидеть многие вещи". Я сказал: "Когда ты встретишь человека, который дает любое 

истолкование только так, во Имя Господа, будь осторожна с этим. Это противоречит 

Писанию". 

Иисус сказал, что в дни Илии было много прокаженных, но только один был послан к 

нему. Один. Было много вдов в дни Елисея, но он был послан только к одной. Во многих 

случаях Иисус не сделал многие дела. 

Будьте осторожны с теми фокусниками, у которых есть все ответы. Когда кто-то встает и 

говорит во Имя Господа, это должна быть правда. Это должна быть стопроцентная 

истина! 

В своем разуме ты можешь оказаться под сильным впечатлением. Я сказал: "Теперь, 

дорогая, думаю, что я мог бы тебе рассказать, что за сон был у тебя. Но сказать тебе во 

Имя Господа — никак нет"! 

Потому что она знает об этом. Я сказал: "Сказал ли я тебе когда-либо во Имя Господа то, 

что не произошло бы?" Я сказал: "Тысячи приходили и говорили одно, другое. Я не могу 

тебе сказать, что у тебя за сон, пока не увижу его сам и потом Он рассказывает мне, тогда 

я могу сказать: 'Господь рассказал мне'. До тех пор я не знаю. Я не хочу использовать свое 

влияние и свое мнение. Я не могу сказать ТАК ГОВОРИТ ГОСПОДЬ, потому что это — 

мои мысли; по моему мнению, это самое лучшее." 

Мы должны быть искренними, потому что мы получили величайшее, что есть в этом 

мире. Величайшее сокровище Небес — это Христос среди нас. Зачем нам нужен 

заменитель из какого-то несерьезного влияния, чтобы пытаться представить себя здесь 

какими-то великими среди людей? Почему бы не быть смиренным слугой для Христа? 

ВЛИЯНИЕ – 12.01.1963 ФИНИКС, АРИЗОНА, США 
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Да приблизится вопль мой пред лицо Твое, Господи; по слову Твоему вразуми меня. Да 

придет моление мое пред лицо Твое; по слову Твоему избавь меня. Уста мои произнесут 

хвалу, когда Ты научишь меня уставам Твоим. Язык мой возгласит слово Твое, ибо все 

заповеди Твои праведны. Да будет рука Твоя в помощь мне, ибо я повеления Твои избрал. 

Жажду спасения Твоего, Господи, и закон Твой - утешение мое. Да живет душа моя и 

славит Тебя, и суды Твои да помогут мне. Я заблудился, как овца потерянная: взыщи раба 

Твоего, ибо я заповедей Твоих не забыл. (Псалтирь 118:169-176) 
 

Прежде, чем ты одержишь победу, должна быть битва. А если нет битв, то нет и побед. 

Поэтому мы должны быть благодарными за битвы и испытания, что Бог дает нам 

возможность одерживать победы. О-о! Не чувствуете ли вы себя теперь немного лучше? 

Понимаете? Надвигается сражение; кто-то говорит что-то плохое о тебе, к тебе 

подкрадывается болезнь. Может быть, Бог посылает тебе эти небольшие страдания, чтобы 

исцелить тебя и показать Свое благоволение к тебе, позволить тебе увидеть, что Он хочет 

этим сказать: Он любит тебя. 
В Иерусалиме, на священной земле, рассказывали одну историю о пожилом пастухе, о 

том, как пастух нес овцу. Кто-то спросил: "Зачем ты несешь ее?" Тот ответил: "У нее 

сломана нога". Спросил: "Как это произошло; она упала с крутого обрыва?" Ответил: 

"Нет. Я сломал ей ногу". Тот сказал: "Какой ты жестокий пастух, сломал овце ногу". 

Возразил: "Нет. Я люблю ее". Добавил: "Она сбилась с пути, и я не мог заставить ее 

слушаться меня. Поэтому я сломал ей ногу, чтобы уделить ей особое внимание, чтобы 

потом она любила меня и шла за мной". 

Иногда Бог должен допустить, чтобы наше здоровье немного ухудшилось, чтобы уделить 

нам немного особого внимания, посадить нас Себе на колени, прижать к Своей груди. 

Когда врач говорит, что ничего нельзя сделать, тогда Он прижимает нас к Своей груди и 

говорит: "Видишь, Я люблю тебя. Я дам тебе здоровье". Понимаете? О, не становится ли 

от этого жизнь лучше? О-о, Он так велик! Он — чудный Пастырь. Не так ли? 

Неудивительно что Давид сказал: "Господь есть мой пастырь. Я ни в чем не буду 

нуждаться". Как Он водит нас к тихим водам и подкрепляет души, переполняет наши 

чаши, и помазывает нас в присутствии врага! Вы когда-нибудь были помазаны в 

присутствии своего врага? Просто свидетельствуете, пока ваша чаша не переполнится. 

Как чудесно быть помазанным в присутствии вашего врага! 

НАЧАЛО И КОНЕЦ ЯЗЫЧЕСКОГО ОТРЕЗКА ВРЕМЕНИ – 09.01.1955 

ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 
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К Господу воззвал я в скорби моей, и Он услышал меня. Господи! избавь душу мою от 

уст лживых, от языка лукавого. Что даст тебе и что прибавит тебе язык лукавый? 

Изощренные стрелы сильного, с горящими углями дроковыми. Горе мне, что я пребываю 

у Мосоха, живу у шатров Кидарских. Долго жила душа моя с ненавидящими мир. Я 

мирен: но только заговорю, они - к войне. (Псалтирь 119:1-7) 
 

Когда Иисус пришёл и посмотрел на берег, а Его лодка уплыла, Он не развернулся и не 

оставил их. Он поднялся на гору, чтобы посмотреть, где они были. Он посмотрел на море, 

и вот они, пытаются плыть своими силами, пытаются продвинуться своими усилиями, 

оставив Его. Они попали в неприятности. Вот куда Он посмотрел и увидел церковь 

Америки не так давно, когда всех нас носило повсюду, церкви стали формальными, 

отвергают силу и остальное. В точности, как Он поступил тогда, так Он поступил и 

сейчас. Он послал нам пробуждение. Он дал пробуждение пятидесятнической церкви. Он 

дал миру пробуждение, возвращение, благословение. Он поднялся на гору, осмотрелся. 

Сегодня я так благодарен, что Господь Иисус Христос поднялся на бастионы славы 

превыше всех архангелов, властей, и восседает сегодня одесную Величия Божьего, 

наблюдая за тем, как церковь бросает из стороны в сторону. Он видел, как в Америке была 

установлена свобода религии. Он видел, как церкви становятся формальными и отпадают, 

но Он не забыл нас.  

Прямо посреди ночи, когда все надежды учеников на спасение исчезли, они осознали, что 

они отправились без Иисуса. Что они сделали? Несомненно, все, находившиеся там, были 

угнетены, они молились, желая, чтобы Господь пришёл к ним. Они поднялись и 

оглянулись, и вот, Он идёт по воде. И трагедия этого здесь, в Чикаго, здесь, в мире. 

Трагедия этого заключается в том, что они не узнали Его. Они испугались Его. Они 

думали, что Он был духом, привидением или чем-то таким. Они испугались Его. И вот, ты 

взываешь. Нечто здравое, разумное, когда заболеешь — пойти к врачу. Это верно. Когда 

твой врач потерпит неудачу, ты говоришь: "я должен пойти куда-то ещё." Когда 

приходишь на собрание и видишь, как Иисус совершает эти знамения, тебя это пугает. Ты 

говоришь: "Это — спиритизм; это дьявол; это что-то такое." 

Единственная помощь, которая была у тех учеников, они её испугались. И сегодня, 

единственное спасение, которое у нас есть для страны, церкви и индивидуума, и их 

исцеление — это Иисус Христос. Когда Он приходит в Церковь, люди боятся Его. Они 

боятся. Уходят прочь; сидят в церкви с выражением любопытства на лице: "Не знаю, что и 

думать об этом. Меня это просто пугает. Не знаю; может быть, это психология. Может 

быть это — умственная телепатия. Может быть это дьявол. Может быть, Он — гадатель. 

Может быть Он — астролог. Может быть Он — колдун. Может быть Он – предсказатель." 

Не бойтесь! Это — Господь Иисус Христос, спасающий больного и сокрушённого. Это — 

единственная надежда спасения в этот день, когда наши страны и мир находятся в 

смятении. Когда наши страны повсюду рушатся, когда церкви формальны и безразличны, 

когда с кафедры не проповедуется о силе Божьей, Иисус приближается, идя по 

беспокойным водам. Не бойтесь Его.  

ЭТО Я, НЕ БОЙТЕСЬ – В20.07.1954 ЧИКАГО, ИЛЛИНОЙС, США 
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Возвожу очи мои к горам, откуда придет помощь моя. Помощь моя от Господа, 

сотворившего небо и землю. Не даст Он поколебаться ноге твоей, не воздремлет 

хранящий тебя; не дремлет и не спит хранящий Израиля. Господь - хранитель твой; 

Господь - сень твоя с правой руки твоей. Днем солнце не поразит тебя, ни луна ночью. 

Господь сохранит тебя от всякого зла; сохранит душу твою [Господь]. Господь будет 

охранять выхождение твое и вхождение твое отныне и вовек. (Псалтирь 120:1-8) 

 

На днях маленькая Сарра заболела. Когда мы поехали, о-о, было так жарко. А я был на 

ногах каждую ночь, спал примерно по два часа, были представители со всевозможных 

уголков мира, нужно было встретиться то с одним, то с другим, молился, проповедовал по 

три раза в день. О-о, просто на износ! Я просто собирался, потом я уехал, и должен был 

подождать. А потом я отъехал на несколько километров от города, и мне так захотелось 

спать, даже рано утром, что мне пришлось остановиться на обочине дороги, лечь и 

поспать. Прилег на несколько минут, встал и поехал дальше. У меня просто глаза 

закрывались, я упорно ехал дальше по жарким, раскаленным пустыням Небраски, чтобы 

добраться до той женщины. Когда проезжал там, я подумал: "О-о, ну и ну!" Маленькая 

Сарра тужилась, и ее рвало. Бедняжку тошнило всю ночь. На следующее утро ей было так 

плохо, что нам просто пришлось остановить машину — она побелела. А еще я был таким 

уставшим и изнуренным, подумал: "О Боже! О-о, ситуация просто ужасная. Боже, 

посмотри, я не могу вести машину, я так устал. Ведь я был там у Твоего народа, стараясь 

изо всех сил, а маленькой Сарре так плохо". 
Я подошел там и возложил на нее руки, сказал: "Дорогой Небесный Отец, Ты дал мне 

этого ребенка, он - Твой! Я только воспитывал ее". Я возложил на нее руки. Нечто начало 

опускаться в мое сердце. Тогда пришел конец рвоте. С тех пор и по сей день ее еще ни 

разу не рвало. На второй день Бекки сильно заболела, что-то вроде вируса, и ее рвало, 

бедняжку рвало всю ночь. На следующий день Меда сказала: "Мы купим 'Пепто-бисмол'." 

Налили пару ложек и дали ей. У бедняжки все пошло обратно. Мы заехали в район 

индейцев тетонов. Когда мы выехали из той жаркой местности, поехали на север, она 

хотела увидеть красивые горы, но она была просто не в состоянии, ее так тошнило. Я 

сказал: "Дорогая, посмотри сюда. Папа хочет сфотографировать тебя, чтобы была видна 

эта гора". Она сказала: "О-о, папа, у меня такое чувство, будто я умираю". Так что мы 

дали ей еще "Пепто-бисмола". В то утро мы вознесли молитву, сказали: "Господь, 

смилуйся". О-о, это было бесполезно. Я вывел ее на улицу, сказал: "Дорогая, выйди на 

свежий воздух". Было холодно, на ней была курточка, на земле лежал снег. Итак, я вышел, 

а она пыталась. Она сказала: "Да, папа". И вода потекла у нее из ротика. Я посмотрел — 

глазки у нее закатились, а вокруг ее ротика было белым-бело. Я подошел, посмотрел на 

гору, сказал: "Я смотрю на горы, откуда придет помощь моя. Помощь моя — от Господа". 

Внезапно во мне Нечто забурлило. Ох, как бы мне хотелось переживать это все время! Я 

подошел к машине и открыл дверь, сказал: "Дорогая, посмотри сюда на папу". О-о, вот 

это да! Рвота прекратилась навсегда. Через пять минут она уже бегала и игралась с 

Саррой. Что же это? — Когда излучается божественная любовь, проявляется суверенная 

благодать! Непременно.  

БОЖЕСТВЕННАЯ ЛЮБОВЬ — 26.08.1956 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 
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Возрадовался я, когда сказали мне: 'пойдем в дом Господень'. Вот, стоят ноги наши во 

вратах твоих, Иерусалим, - Иерусалим, устроенный как город, слитый в одно, куда 

восходят колена, колена Господни, по закону Израилеву, славить имя Господне. Там стоят 

престолы суда, престолы дома Давидова. (Псалтирь 121:1-5) 
 

Очень рад быть в доме Господа. Единственное лучшее место — находиться у Господа. 

Правда? Все трудности, испытания и житейские проблемы затмятся потрясающим, 

славным завтра. Несомненно, мы ожидаем этого момента, когда увидим Его. 
Как-то один человек спросил меня: "Брат Бранхам, ты думаешь, Пришествие Господа 

близко?" Я сказал: "Конечно". Говорит: "Ну, я уже столько слышу об этом". 

"Но, — я сказал, — однажды услышишь об этом в последний раз". Правда? Так и есть, 

ведь однажды Он придет. Когда бы это ни произошло, я просто хочу быть готовым.  

Однажды выступал перед некоторыми бизнесменами, это были юристы и тому подобные. 

Один из них сказал: "Какая ваша основная цель жизни?" Говорю: "Только одна". Он 

спросил: "Какая?" 

Говорю: "Спасать души для Христа". 

Мое самое сильное и единственное стремление — постараться прославить Иисуса 

Христа. Ради этого я и живу. 

Я очень рад, что у меня такое свидетельство, что моему скромному служению Ему 

исполняется уже тридцать один год. Проживи я миллион лет, имей вот столько жизни, я 

хотел бы каждую минуту прожить для Него. Даже зная, что в итоге я буду отвергнут, все 

равно, такая привилегия — жить для Него! Он такой реальный и благой! 

Во всех своих жизненных странствиях я не нашел ничего, подобного нашему общению, 

когда мы наедине, Он и я. Более приятного общения не существует. Любовь Христа 

превосходит всякую любовь — к жене, детям и к чему угодно. Она такая замечательная! 

ОТОБРАЖАЮЩИЕ ХРИСТА – 25.05.1959 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 
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Просите мира Иерусалиму: да благоденствуют любящие тебя! Да будет мир в стенах 

твоих, благоденствие - в чертогах твоих! Ради братьев моих и ближних моих говорю я: 

'мир тебе!' Ради дома Господа, Бога нашего, желаю блага тебе. (Пслатирь 121:6-9) 
 

После того, как Мария, Марфа и Лазарь, поверив в Иисуса ушли из церкви, Иисус ушёл 

от них и оставил их в кризисе, когда Лазарь заболел. Лазарь заболел, а Иисус ушёл. Это 

было ужасно. За Ним послали, Он не захотел прийти. Он пошёл дальше. Они опять 

послали за Ним, Он не пришёл, становилось ещё хуже. Затем, после того как все надежды 

пропали, Лазарь умер, похоронен, лежал в могиле четыре дня, уже разлагался. В самый 

тёмный час все надежды исчезли, всё остальное, тогда Иисус пришёл именно в то время. 

Понимаете? Вот Его ученики идут в Эммаус, все надежды исчезли. Их учитель был мёртв 

и остальное, идут по дороге разочарованные, возвращаются домой, возвращаются к своим 

рыболовным сетям, куда они там направлялись. Затем появился Иисус. Понимаете? Вот 

так. Таким образом Бог совершает это. Итак, ещё тогда, а теперь они просто, может быть, 

потребовалось, вероятно, сорок пять минут или час, чтобы подняться на тот холм. Итак, 

Богу пришлось подойти достаточно быстро, потому что у Авраама на боку был нож. У 

Исаака на спине были дрова. [Авраам] нёс в руках огонь, и он поднимался на холм, чтобы 

убить своего же сына, потому что Бог сказал ему сделать это и сказал, что через того сына 

Он благословит все народы. Сначала ему нужно было ждать этого сына двадцать пять лет, 

затем развернуться и убить его. Понимаете, даёт двойное обетование. Богу пришлось дать 

Аврааму испытание. Мы не узнаем, как Авраам выдержал испытание, пока не увидимся с 

ним во славе. Затем, на вершине холма, куда он поднялся и выложил алтарь из камней. Он 

сказал: "Отец", - сказал, - "вот…" Малыш-Исаак сказал: "Вот огонь и дрова." Спросил: 

"Но где же жертва?" Понимаете? Да, тот ответил: "Сын, Бог усмотрит Себе жертву." 

Понимаете? Тогда он сказал: "Бог усмотрит жертву." Так что он связал Исааку руки, 

возложил его на жертвенник, вытащил нож. Я представляю, что пожилой папа со своим 

единственным сыном, любил его… Теперь, ему более ста лет, его рука лежала-на его 

волосах в то время, как он откинул его волосы, чтобы воткнуть ему в грудь большой нож, 

в  самое сердце его существа, знак того, что Бог был в Аврааме. Вы обратили внимание? 

Посмотрите на Давида, когда он был свергнут с престола своим народом. Он поднялся на 

гору Елеонскую, оглянулся и заплакал, потому что он был отвергнут. Его любимый 

Авессалом изгнал его с престола. И его же доверенный человек бросал в него камни. Он 

поднялся на холм, оглянулся на Иерусалим и заплакал потому, что был отвергнут. Через 

восемьсот лет Сын Давидов, Христос Иисус, отвергнутый в городе Иерусалиме Своими 

возлюбленными, плакал над Иерусалимом. Это был Христос в Давиде. Всё старое в 

Ветхом Завете, мы могли бы потратить часы, показывая, как всё это направлялось к 

Иисусу Христу, всё к Нему. В Нём залегает полнота искупления. В Нём залегает каждое 

искупительное Имя Иеговы, залегает прямо в Нём. Всё спасение покоится прямо в Нём. 

Всё избавление покоится прямо в Нём. Весь мир, всё удовлетворение. 

СЕМЬ СОСТАВНЫХ ИМЁН ИЕГОВЫ – 20.01.1955 ЧИКАГО, ИЛЛИНОЙС, США 
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К Тебе возвожу очи мои, Живущий на небесах! Вот, как очи рабов [обращены] на руку 

господ их, как очи рабы - на руку госпожи ее, так очи наши - к Господу, Богу нашему, 

доколе Он помилует нас. Помилуй нас, Господи, помилуй нас, ибо довольно мы 

насыщены презрением; довольно насыщена душа наша поношением от надменных и 

уничижением от гордых. (Псалтирь 122:1-4) 
 

И сегодня Святой Дух, когда Он пришел, всё остальное кажется таким второстепенным 

— когда приходит Святой Дух. Люди могут говорить: "Дни чудес прошли". Но пусть 

человек, рожденный заново от Святого Духа хоть раз предстанет пред Ним — ведь Он 

учит только тому, что реально, Он говорит только от Имени Отца. Мне лучше, чтобы 

моего ребенка учил человек, не знающий азбуки, но имеющий Святого Духа, чем все 

профессора на свете, у которых нет Святого Духа, потому что Он говорит от Отца. 

Понимаете? Святой Дух говорит от Отца. Тогда Он будет учить ребенка "не колебаться от 

всякого ветра учения", но принимать установленные Отцом принципы и верить в них. Вот 

почему божественное исцеление для настоящего верующего становится таким простым, 

потому что он научен Святым Духом верить во все. 

Как же мы смогли бы усомниться в Слове Творца? Как появилась эта земля? Откуда Бог 

взял материал для ее создания? Вы когда-нибудь задумывались над этим? Он просто изрек 

все это. И, в конце концов, то самое творение, которое сейчас здесь — это ничто иное, как 

проявленное Слово Божье. Только представьте: деревья, которые растут — это Слово 

Божье; горы, которые простираются до неба, они побуждают нас, если мы хотим увидеть 

красоту, посмотреть вверх на гору. А чем дальше поднимаешься в гору, тем чище все 

становится. Я стоял на просторах ледника в северной Британской Колумбии. Если 

посмотреть сюда на болото, чуть выше вода течет уже чище, она становится все более 

голубой и чистой, деревья исчезают. Кажется, что вся природа говорит: "Посмотри вверх". 

А самая вершина того огромного ледника блестит так ярко, что она даже светит как 

солнце — смотришь вверх. Если хотите увидеть нечто полноценное, реальное и чистое, 

всегда смотрите вверх. Гора указывает на это. Давид сказал: "Я буду взирать на горы, 

откуда приходит помощь моя, помощь моя — от Господа". 

ДУХОВНОЕ УСЫНОВЛЕНИЕ — 23.09.1956 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 
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Если бы не Господь был с нами, - да скажет Израиль, - если бы не Господь был с нами, 

когда восстали на нас люди, то живых они поглотили бы нас, когда возгорелась ярость их 

на нас; воды потопили бы нас, поток прошел бы над душою нашею; прошли бы над 

душою нашею воды бурные. Благословен Господь, Который не дал нас в добычу зубам их! 

Душа наша избавилась, как птица, из сети ловящих: сеть расторгнута, и мы избавились.  

Помощь наша - в имени Господа, сотворившего небо и землю. (Псалтирь 123:1-8) 

 

Вы читали мою книгу о маньяке в Вашингтоне? Вы читали её? Тот маньяк весом более 

ста килограммов, подбежал к платформе, сказал: "Я переломаю все кости в твоём теле". 

Полицейские и служители разбежались во все стороны, а я остался на платформе с 

маньяком. Нечто произошло. В то время я весил шестьдесят килограммов. А маньяк стоял 

там, стиснув зубы. Сказал: "Ты — змея подколодная, притворяешься здесь мужем 

Божьим. Я покажу тебе, какой ты муж Божий. Я переломаю все кости в твоём теле." Он 

отвёл свой большой кулак, а физически он был вполне способен исполнить свою угрозу. 

Нечто произошло. Вместо того, чтобы презирать того человека, мне стало жаль его. Я 

подумал: "Бедняга, ты же не хочешь так обращаться со мной. Да, ты — человек, подобный 

мне. Ты не для этого создан. Ты был создан, чтобы любить, быть отцом твоим детям, 

любить их и любить всех людей. Ты был сотворён, чтобы быть сыном Божьим, но дьявол 

ухватился за тебя". Мне стало жаль того человека. А он подошёл и плюнул мне в лицо. Я 

посмотрел на него. О-о, такое происходило с колдунами и остальными. Не беспокойтесь. 

Если Бог с вами, кто будет против вас? Так что я посмотрел на него и подумал: "Бедняга, я 

люблю тебя, мой бедный погибший брат." Ни слова не сказал. А он подошёл ко мне и 

занёс свой большой кулак. Зрители затаили дыхание, шесть тысяч человек, и почти 

столько же осталось стоять под дождём. Он занёс свой кулак для удара. Незадолго до того 

он ударил проповедника. Он сбежал из заведения для душевнобольных. Вы можете 

спросить местных полицейских. Это всё записано. Он ударил служителя, сломал ему 

челюсть и ключицу. Забежал туда, вбежал на платформу и сказал: "Сегодня вечером я 

переломаю все кости в твоём теле." Я посмотрел на него не с ненавистью, но с любовью. 

После этого он двинулся в мою сторону, и нечто внутри меня сказало: "сегодня ты падёшь 

к моим ногам." "Упаду к твоим ногам", - сказал он, - "я покажу тебе, змея подколодная, к 

чьим ногам я паду." Подбежал ко мне и занёс большой кулак, чтобы ударить меня. Я 

сказал: "Сатана, выйди из этого человека." Его взгляд застыл, голова откинулась, он упал 

и прижал мои ступни к полу. Полицейским пришлось откатывать его. О-о, вот оно, 

любовь! 
КОГДА ПРОЯВЛЯЕТСЯ БОЖЕСТВЕННАЯ ЛЮБОВЬ, СУВЕРЕННАЯ БЛАГОДАТЬ 

ЗАНИМАЕТ СВОЁ МЕСТО — В26.01.1957 ЛАЙМА, ОГАЙО, США 
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Надеющийся на Господа, как гора Сион, не подвигнется: пребывает вовек. Горы окрест 

Иерусалима, а Господь окрест народа Своего отныне и вовек. Ибо не оставит [Господь] 

жезла нечестивых над жребием праведных, дабы праведные не простерли рук своих к 

беззаконию. Благотвори, Господи, добрым и правым в сердцах своих; а совращающихся 

на кривые пути свои да оставит Господь ходить с делающими беззаконие. Мир на 

Израиля! (Псалтирь 124:1-5) 

 

Бог всегда присутствует. Если бы мы могли это помнить. "Ангелы Господни ополчаются 

вокруг боящихся Его". В этом здании, сегодня вечером, стоит Иисус Христос. Сегодня 

вечером, в этом здании присутствуют сонмы Ангелов, тысячи их собрались вокруг. Вы не 

видите их, но вы можете чувствовать их воздействие, говорящее вам, что они здесь. Если 

это не так, тогда Писание неверно. А если Писание неверно, тогда Бог неверен. Библия 

говорит, что: "Ангелы Божии ополчаются, — они не отходят, — они стоят вблизи 

боящихся Его". 

Иисус сказал: "Ибо, где двое или трое собраны во Имя Мое, там Я буду посреди них". 

Тогда это помещает Его в мир, который мы не можем видеть, с которым наши пять чувств 

не имеют контакта. Иисус Христос присутствует здесь. Если бы мы могли осознать это! 

И запомните, не только здесь, но и когда вы идете по улице, где бы вы ни были, вы, 

исповедующие себя верующими и боящимися Господа, запомните: Ангелы Божии 

движутся с вами, где бы вы ни были. Они следят за вами, что вы делаете, за каждой 

мыслью, которая проходит через ваш разум, и они знают о вас все. Поэтому мы должны 

осознавать это. 

Если же мы не осознаем этого, тогда мы поступаем, как нам вздумается. Таким образом, 

большинство людей сегодня, слишком много людей, не осознают присутствия Господа 

Иисуса, и вот причина, почему мы имеем эти события, которые происходят у нас сейчас, 

это неправильно. 

Если бы мы только могли делать, как сказал Давид: "Я всегда ставил пред собою 

Господа". О-о, мне нравится это: "Господь всегда предо мной. Куда Он пойдет, я пойду 

следом. И я знаю, что везде, куда я иду, — сказал Давид другими словами, — Господь 

идет впереди меня". 

"Не оставлю тебя и не покину тебя, — сказал Иисус, — И се, Я с вами во все дни до 

скончания века." Он не может покинуть нас, Он обещал, что не сделает этого. 
Именно это и является целью этих собраний, вот в чем цель, мои братья, проводить мои 

служения вне деноминаций, это чтобы люди увидели, что Иисус Христос все еще жив, что 

Он здесь, для каждого верующего, для каждой деноминации, которая будет верить Ему 

или для людей в тех деноминациях. "Господь предо мной, — сказал Давид, — и я не 

поколеблюсь". 

ВЛИЯНИЕ – В03.08.1963 ЧИКАГО, ИЛЛИНОЙС, США 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 302                                                 Семейный Алтарь                                29 октября 

 

Когда возвращал Господь плен Сиона, мы были как бы видящие во сне: тогда уста наши 

были полны веселья, и язык наш – пения; тогда между народами говорили: 'великое 

сотворил Господь над ними!' Великое сотворил Господь над нами: мы радовались. 

 (Псалтирь 125:1-3) 
 

Когда я сказал, что люди мне не поверят, как бы король или монарх, или образованный 

человек, большинство их ищут мудрости от мира, и таланты такого рода, послушал 

человека, говорящего как я? Они бы не стали делать это. Так что я сказал: "Они не 

поверят мне". Ангел сказал: "Как пророку Моисею были даны два знамения в 

подтверждение того, что он был послан Богом (Понимаете?) ", - сказал, - "так и тебе будут 

даны. " Это было чем-то не из сферы образования, но из сферы Сверхъестественного. 

Понимаете? И сказал: "Первое, ты будешь узнавать болезни, взяв человека за руку. И 

затем случится, что ты будешь знать сокровенные тайны их сердца, и то, что произошло в 

их жизни, и сможешь рассказать им от начала до конца." И сказал: "Этому они поверят." 

Что ж, я сказал: "Я пойду. " Сначала Он сказал: "Я буду с тобой. " И я сказал: "Я пойду. " 

Свет собрался вокруг Ангела; Ангел вошёл в Свет; Свет продолжал вращаться по комнате, 

и вышел из комнаты. Вот всё, что я могу сказать. Это всё, что я знаю. И я поехал, и теперь 

объехал почти весь мир. Когда Он сказал, что будет со мной, Он был на платформе, Он 

совершал великие дела. Я не говорю, что каждый, за которого я молился, был исцелён. 

Нет, уловите это сейчас. Нет! Но я говорю, что каждому, кто подходил, было сказано, что с 

ними было не в порядке, события из их жизни и так далее. Если бы я присел и немного 

поговорил бы с ними. Самая большая жалоба, которую я слышу, это то, что я служу 

недостаточному количеству людей. Что ж, может быть я слишком много времени провожу 

на другой стороне. Может быть. Я подумал так: если бы я смог помолиться, и Бог сделал 

бы нечто здесь, в Сверхъестественной сфере, чтобы явить вам Своё присутствие, затем вы 

бы наверняка поверили моему слову. Понимаете? Вы бы приняли моё слово. И затем я бы 

сказал вам, что Он был там и исцелил бы каждого из вас, кто исповедует, что Он есть ваш 

Исцелитель. Помните, Он ничего не сможет сделать для вас, пока вы прежде не скажете, 

что Он сделал это; верьте Ему, принимайте это и свидетельствуйте об этом. Вы знали это? 

Он Первосвященник нашего чего? Исповедания. Евреям 3:1. Так вот, Он сидит одесную 

Отца, чтобы ходатайствовать на основании нашего исповедания. Понимаете, мы должны 

верить этому, принимать это и исповедовать это. А Он предстоит перед Отцом, чтобы 

произвести всё хорошее, что мы исповедуем в искупительных благословениях, конечно.    
КАК Я БЫЛ С МОИСЕЕМ – 03.05.1951 ЛОС-АНДЖЕЛЕС, КАЛИФОРНИЯ, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 303                                                 Семейный Алтарь                                30 октября 

 

Возврати, Господи, пленников наших, как потоки на полдень. Сеявшие со слезами будут 

пожинать с радостью. С плачем несущий семена возвратится с радостью, неся снопы 

свои. (Псалтирь 125:4-6) 
 

Теперь вы скажете: "Брат Бранхам, ты не веришь в рыдания!" Поймите меня правильно. 

Конечно, я верю в рыдания. Но я говорю, что это никакое не доказательство, потому что 

рыдают и те и другие. Я видел, как они восклицают, насколько только могут. Да, сэр. И 

непристойно себя ведут. И много среди вас таких, о которых я говорю. Я слышал, как они 

говорят на языках, выходят и живут какой попало жизнью, вытворяют ну просто всякое. 

Так что это не знак. Но вы говорите: "Ты против этого". О нет! Я верю в говорение на 

языках, это — Божий дар в церкви. Если бы я убрал его, то я убрал бы часть Бога. Если бы 

я убрал свой язык из своего тела, мое тело не было бы полноценным. Тело Иисуса Христа 

имеет в Себе языки. Здесь, в Теле Иисуса Христа, есть языки; и если вы уберете это, то вы 

уберете часть Христа. Но вы все еще не можете сказать, что это — Тело, вот. 
Но это — принятие Личности, Христа Иисуса, а все это остальное входит и составляет 

одно целое. Если бы в это утро каждый член этой группы, если бы эта маленькая группа 

людей, если бы мы смогли опустить занавес с обеих сторон и каждый человек здесь 

принял бы эту Личность, Христа Иисуса, то больше не было бы никаких распрей и не 

было бы никаких споров. Была бы только совершенная любовь. И вы все еще верили бы в 

это и верили бы в то, но были бы настолько наполнены любовью, что вы бы просто... 

Понимаете? Вот оно что. Так вот, Иисус сказал: "По их плодам вы узнаете их". А плод 

Духа — это любовь, радость, мир, долготерпение, благость, доброта, нежность. Теперь, я 

дам вам свою оценку того, что, я думаю, будет ближе всего к доказательству того, что 

человек является Христианином, из всего того, что я знаю. Вы знаете, что это? Это 

душевные муки. Человек, который постоянно сильно алчет и жаждет Бога. Они просто 

днем и ночью, они просто не могут ничего с этим поделать. Они хотят делать что-то для 

Бога. Они полны любви, и они просто постоянно испытывают душевные муки. В Библии 

сказано: "Сеявшие со слезами несомненно возвратятся с радостью, неся с собою 

драгоценные снопы". Правильно? Все то остальное. 

Вот, взгляните, если я скажу в это утро, что вот эта группа людей, и Бог скажет: "Вот, 

послушай, Уилльям Бранхам, ты ответишь передо Мной за эту группу людей, за то, что ты 

им говоришь. Так вот, ты хочешь, чтобы они все восклицали?" "Конечно, я хочу, чтобы 

они восклицали". "Ты хочешь, чтобы они все говорили на языках?" "Я хочу, чтобы 

каждый из них говорил". "Ты хочешь, чтобы они все танцевали в Духе?" "Я хочу, чтобы 

это делал каждый". "Что ж, хорошо, это очень хорошо, но что бы ты предпочел, чтобы они 

делали?" Ага. "Я предпочел бы иметь церковь, которая несла бы такое бремя молитвы в 

своем сердце, что они просто не отходили бы от этого алтаря и находились бы здесь днем 

и ночью, и все остальное; и у себя дома постоянно пребывали в молитве и в смирении, и 

пытались привести людей к Богу, и ходили бы по больницам, и посещали бы больных, и 

старались бы привести людей в церковь, и поступали бы правильно. Я предпочел бы 

иметь это, чем все остальное вместе взятое; хотя то другое верно, оно относится к 

церкви".  

ВОПРОСЫ И ОТВЕТЫ – У03.01.1954 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

  



 
 
 

День 304                                                 Семейный Алтарь                                31 октября 

 

Если Господь не созиждет дома, напрасно трудятся строящие его; если Господь не 

охранит города, напрасно бодрствует страж. Напрасно вы рано встаете, поздно 

просиживаете, едите хлеб печали, тогда как возлюбленному Своему Он дает сон. Вот 

наследие от Господа: дети; награда от Него - плод чрева. Что стрелы в руке сильного, то 

сыновья молодые. Блажен человек, который наполнил ими колчан свой! Не останутся они 

в стыде, когда будут говорить с врагами в воротах. (Псалтирь 126:1-5) 

 

Теперь, когда Петра спросили, он сказал: "Ты – Христос, Сын Бога живого." Теперь 

смотрите: "Благословен ты, Симон Вар-Иона, — что означает "сын Ионин", понимаете, — 

благословен ты, ибо не плоть и кровь открыли тебе это. Ты не выучил Это в какой-то 

школе. Но Отец Мой на Небесах открыл тебе Это". Заметьте, что Он ему сказал: "На этой 

скале…" Это Петр, предопределенное Семя Божье, которое приняло этот Свет и получило 

ключи от Царствия. "На этой скале откровения о том, Кто такой Иисус Христос". Он — 

Бог, проявленный в полноте. "На этой скале…" Не Отец, Сын и Святой Дух, а Он — 

вторая Личность. "На этой скале Я построю Церковь Мою, и врата ада никогда не 

разрушат Ее, никогда не одолеют Ее". Видите? "Я построю Свою Церковь на этой скале", 

— на откровении Иисуса Христа.  
Смотрите, Христос в вас становится центром Жизни откровения. Понимаете? Христова 

Жизнь в вас делает Его центром откровения. Христос в Библии делает Библию полным 

откровением Христа. Христос в вас делает вас полным откровением всего целиком. 

Видите, что старается сделать Бог? 

Тогда что такое новое Рождение? Вы сказали бы: "Брат Бранхам, что такое новое 

Рождение?" Это откровение Иисуса Христа лично тебе. Аминь! Понимаете? Не 

присоединиться к церкви, пожать руку, поступать как-то иначе, пересказать вероучение, 

обещать жить по своду правил. Но Христос, Библия — Он есть Слово, открытое вам. И 

неважно, кто что говорит, что происходит, главное — Христос. Пастор, священник, кто бы 

то ни был… Главное — Христос в вас, это и есть то откровение, на котором построена 

Церковь. 

ХРИСТОС — ОТКРЫТАЯ ТАЙНА БОЖЬЯ – 28.07.1963 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, 

ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 305                                                 Семейный Алтарь                                   1 ноября 

 

Блажен всякий боящийся Господа, ходящий путями Его! Ты будешь есть от трудов рук 

твоих: блажен ты, и благо тебе! Жена твоя, как плодовитая лоза, в доме твоем; сыновья 

твои, как масличные ветви, вокруг трапезы твоей: так благословится человек, боящийся 

Господа! Благословит тебя Господь с Сиона, и увидишь благоденствие Иерусалима во все 

дни жизни твоей; увидишь сыновей у сыновей твоих. Мир на Израиля! (Псалтирь 127:1-

6) 

 

Он дал Иову его же семь детей. Не то, что дал ему еще семь детей, но Он дал Иову его 

же семь детей. Так что это означало? — Его дом ("ты и дом твой"), потому что он был 

праведным, потому что он опирался на все то, что Бог дал нам для праведности, точнее, 

дал ему — возносить всесожжение. И он знал, что это было Божье Слово, и Оно не могло 

не исполниться. Итак, вы когда-нибудь задумывались, где были те дети? — Они были на 

Небесах и ждали его. Видите? Сегодня он с ними, и Бог спас детей Иова. Они были на 

Небесах и ждали его. Видите? 
Так вот, если Иов поступал именно согласно тому, что Бог велел ему делать — а 

праведным можно было стать, только вознося всесожжение, что было праведным — и Он 

спас Иова и его дом, тогда что означает праведность пред Богом? — "Верь в Господа 

Иисуса Христа, и спасешься ты и весь дом твой". Так что, если я верю за свой дом, и вы 

верите за свой дом, веруя в то, что мы доверяем Богу, то Бог вменяет нашу же веру в 

праведность, как Он вменил Аврааму или Иову, или любому из них. Понимаете? Так что 

это засчитывается нам за праведность, и именно так: "спасешься ты и все семейство 

твое". О-о, я считаю, что это чудесно! Так что... И, кроме того, я стою за каждого брата, за 

всех моих родных братьев, за мою родную сестру. Я стою не только за них, но я стою и за 

каждого человека в моей церкви — я стою за всех вас. Я хочу, чтобы вы стояли за меня 

благодаря праведности веры. Нам не нужно совершать всесожжение, Христос — наше 

приношение. Но нам нужно иметь веру в ту жертву, которую принес Христос, что Он дал 

нам такое обещание: "Чего ни попросите у Отца во Имя Мое, Я то сделаю. Когда 

молишься, верь, что ты получаешь просимое, и будет тебе". 

Так вот, если я молюсь, чтобы Бог спас этих детей-подростков, и я верю от всего сердца, 

что Он это сделает (видите?), именно на этом стоял и Иов. Скажете: "О-о, погляди-ка на 

этого ребенка, что он вытворяет". Мне неважно, что он делает или что она делает — я все 

равно должен передать этого ребенка в руки Всемогущего Бога и я, и мой дом спасемся. 

Возможно, даже если я скончаюсь прежде, чем они спасутся, каким-то образом, до их 

отшествия отсюда, когда-то в будущем Бог развернет их. Я верю, что каким-то образом Он 

создаст им такие невыносимые условия, что им придется это сделать. Понимаете? И я 

считаю, что именно так: "спасешься ты и весь дом твой". 

Я видел многих, которые приходили на мои собрания. Часто бывает так, что вперед 

проходит уже взрослый парень, с которым всю жизнь были проблемы, он падает на 

колени и начинает плакать, встает и говорит: "У меня была дорогая матушка. О-о, если 

сейчас она на Небесах, то я уверен, что она смотрит вниз и радуется, видя меня у этого 

алтаря". Видите? Все дело в том, что матушка молилась и верила. Видите? Ее нет уже 

давным-давно, но те молитвы — тут как тут. Ведь праведность... Видите, "спасешься ты и 

весь дом твой". Бог знает, как действовать. Он умеет это делать. Он знает, как сделать все 

так, как надо. 

ТВОЙ ДОМ – 08.08.1961 ТИФТОН, ДЖОРДЖИЯ, США 

  



 
 
 

День 306                                                 Семейный Алтарь                                    2 ноября 

 

Много теснили меня от юности моей, да скажет Израиль: много теснили меня от 

юности моей, но не одолели меня. На хребте моем орали оратаи, проводили длинные 

борозды свои. Но Господь праведен: Он рассек узы нечестивых. (Псалтирь 128:1-4) 
 

Этот молодой человек Озия, о котором идет у нас речь сегодня утром, он был героем для 

Исайи. Исайя, молодой пророк в дни Озии, наблюдал за этим молодым человеком, потому 

что Озия был выдающимся человеком. Он произошел из хорошей семьи. Его отец с 

матерью, оба, были твердо убежденными верующими в Бога. И они вырастили своего 

сына в служении и почтении к Богу. 
Чего недостаёт сегодня Америке и остальному миру – это благочестивый родитель, 

который окажет влияние на своих детей. Сегодняшние родители отошли от принципов 

Писания. Они обратились к модам этого мира. То же самое сделали и церкви. Делая это, 

мы пустили это на самотек и ввели мирское в церковь. И в этом причина того, что мы 

получили этот великий день, если я скажу это с уважением перед этими молодыми 

людьми. Причина, почему мы получили столько хулиганов и прочих, как их называют, и со 

скверным характером, слишком много таких — это из-за жизни в семье, оказавшей на них 

влияние в детстве. Я по-прежнему верю в то, что "наставь ребенка на путь, по которому 

ему следует идти, и когда он состарится, не свернёт с него". 

Так вот, Озия был юношей, который вырос у таких родителей, что это оказало на него 

влияние.  

Посмотрите на одного из величайших наших американцев, которого могу вспомнить, это 

был Авраам Линкольн. Безусловно, он заслуживает всех тех похвал, которые воздают ему, 

и более того. Начало у него было неважное: родился в бедной семье, никак нельзя было 

получить образование, писал на песке. Мы так понимаем, что единственные две книги, 

принадлежавшие ему примерно до двадцатидвухлетнего возраста, были Библия и 

"Путешествие Пилигрима", или, может быть, "Книга мучеников Фокса", какая-то из этих 

книг. Но, понимаете, то, что тот человек читал, оказало влияние на его жизнь. 

И то же самое сегодня. Витрины наших магазинов забиты вульгарщиной и нечистотой для 

отравления ума наших юных детей, и мы еще виним их. Тогда как, думаю, вина часто 

лежит на нас, христианах, которые не встанут на защиту правильных вещей и не очистят 

наши полки от этого через суд, и прочее. И потом в наших семьях, также, когда мы 

пускаем на самотек и позволяем всей этой вульгарщине и прочим вещам попадать в наш 

дом, оказывать влияние на детей.  

Однако Озию воспитали правильно. И он был, как мы понимаем, в 26 главе Второй 

Паралипоменон, можете прочитать эту историю, что в возрасте шестнадцати лет, после 

смерти его отца его сделали царем. Он стал царем в шестнадцать лет. Имея этих 

благочестивых родителей, он, не откладывая, начал поступать правильно в своем царстве. 

Он не угождал популярным мнениям или политике того дня. Он служил Богу. 

Так вот, это хороший человек, чтобы оказывать влияние, человек, который будет 

отстаивать правильное в такое время, когда популярное мнение идет вразрез и политика 

идет вразрез; но человек, который встанет прямо на путь. 

ВЛИЯНИЕ – У30.11.1963 ШРИВПОРТ, ЛУИЗИАНА, США 

 

 

 

  



 
 
 

День 307                                                 Семейный Алтарь                                    3 ноября 

 

Да постыдятся и обратятся назад все ненавидящие Сион! Да будут, как трава на 

кровлях, которая прежде, нежели будет исторгнута, засыхает, которою жнец не наполнит 

руки своей, и вяжущий снопы - горсти своей; и проходящие мимо не скажут: 

'благословение Господне на вас; благословляем вас именем Господним!' (Псалтирь 128:5-

8) 
 

Кто-то сказал мне недавно: "Брат Бранхам, меня не волнует, что вы произведёте, что 

скажете или кто угодно ещё. Вы можете воскресить десять мертвецов и все хромые у вас 

пойдут", - сказал, - "я всё ещё не поверил бы этому. " Я сказал: "Конечно нет. Это не для 

неверующих; это было только для тех, кто поверит." Вот и всё. Это только для верующих. 

Иисус сказал: "Для тех, кто верит." Неверующие даже не включены, понимаете? Вас 

просто будут жалеть. Что-то где-то неправильно. Так что, если вы – верящий, да, это для 

вас. Если вы – неверующий, тогда это не для вас. Однажды я был на улице, меня 

спросили: "Вы скажете этому мужчине, стоящему на углу, что с ним не в порядке?" Я 

сказал: "Знаете, Бог забирает Своего человека, но не забирает Свой Дух". Его Дух с Илии 

перешёл на Елисея, затем на Иоанна. Тот, который был на Иисусе, сошёл на Церковь, и 

далее по периодам. Сатана делает то же самое. Он забирает своего человека, но не 

забирает свой дух. Я сказал: "Я только что подумал, как они в то утро накинули на глаза 

Иисусу тряпку, били Его палкой по голове и говорили: 'Пророчествуй и скажи нам, кто 

тебя ударил, и мы поверим тебе.' Он не открыл рта и не сказал им ни Слова, потому что 

Он не паясничал перед людьми; Он подчинялся только Слову." Понимаете? Сатана сказал 

Ему: "Если ты – Сын Божий, да, соверши здесь передо мной чудо. Позволь мне увидеть 

это." Вы слышали, что говорилось. Понимаете? Просто помните, это – дьявол. 

Понимаете? Это он. Видите? Он сказал: "Если ты – Сын Божий", - сказал, - "просто 

соверши чудо и преврати этот камень в хлеб, и я поверю тебе. " Он сказал: "Написано: 

'Человек будет жить не только хлебом'. Затем, у креста сатана и те священники сказали: 

"Если ты – Сын Божий, сойди с креста. Тогда мы поверим тебе". Он мог сделать это, но 

тогда Он подчинился бы сатане. Понимаете? Он не делал того, что говорил сатана; Он 

делает то, что говорит Бог. И любой слуга Божий делает то же, просто послушный. Так 

что, когда слышите такие замечания, просто помните, откуда они исходят. Не презирайте 

людей, но чувствуйте к ним сожаление, что они находятся в полной темноте и слепоте, 

может быть, предопределённые к этому осуждению. Тогда что? Это плохо, не так ли? Так 

что мы просто сожалеем о них и просто движемся вперёд, будьте смирёнными и будьте 

Христианами. 
КОНФЕРЕНЦИИ – 10.04.1961 БЛУМИНГТОН, ИЛЛИНОЙС, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 308                                                 Семейный Алтарь                                    4 ноября 

 

Из глубины взываю к Тебе, Господи. Господи! услышь голос мой. Да будут уши Твои 

внимательны к голосу молений моих. Если Ты, Господи, будешь замечать беззакония, - 

Господи! кто устоит? Но у Тебя прощение, да благоговеют пред Тобою. Надеюсь на 

Господа, надеется душа моя; на слово Его уповаю. Душа моя ожидает Господа более, 

нежели стражи – утра, более, нежели стражи — утра. Да уповает Израиль на Господа, ибо 

у Господа милость и многое у Него избавление, и Он избавит Израиля от всех беззаконий 

его. (Псалтирь 129:1-8) 
 

Моисей был военным. Он подумал, что, так как он прошел военную подготовку, он 

сможет убить своей рукой тех египтян, что это будет настолько же приемлемо, как делать 

то, что делал Бог. Вы когда-нибудь задумывались над этим? Все осуждали Моисея за 

убийство одного человека, а он вернулся под помазанием Духа Святого и поубивал всех. 

Никто ничего об этом не сказал. Он лишил жизни всю армию фараона. Но в нем был Бог. 

В первом случае Бога не было.  
Затем Моисей просто полностью избавился от церковной теологии. Он должен был стать 

следующим фараоном. И мы узнаем, что он по-прежнему не знал Бога. Но однажды 

утром, в отдалённой части пустыни восьмидесятилетний старик с длиннющей бородой 

увидел горящий куст и свернул в сторону, чтобы увидеть, что происходило. Когда он 

оказался вблизи куста, он услышал Голос. Бог должен был утихомиривать его сорок лет, 

прежде чем Он смог к нему проговорить. 

А мы не можем помолчать десяти минут, чтобы Бог мог проговорить к нам во всём рокоте 

этого дня, который у нас есть. 

И все же Моисей стоял там по прошествии сорока лет; в Присутствии того куста и того 

Голоса, воззвавшего к нему, через пять минут он знал о Боге больше, чем его научили все 

сорок лет обучения. Это сделало из него другого человека. Это сделает из вас другого 

мужчину и женщину, если вы просто постоите в тишине достаточно долго, чтобы 

услышать Его Голос. 

Как сделал Самуил – постойте тихо. Не возбуждайтесь. Если вы желаете чего-то от Бога, 

просите у Него, затем стойте тихо и слушайте, чтобы увидеть, что Он собирается об этом 

сказать. Просто откройте свое сердце, скажите: "Господь Иисус, что насчет этого? " 

Просто стойте там. Если Он не ответит в первые пять часов, ожидайте ещё пять. Если Он 

не отвечает сегодня, то Он ответит завтра. Если Он не отвечает на этой неделе, Он ответит 

на следующей неделе. Оставайтесь до тех пор, пока Он не ответит. 

Услышь Его Голос, говорящий в ответ в твоём сердце: "Да, Я – Господь, исцеляющий 

тебя." Тогда все закончено, тогда у вас все улажено. Видите? Тогда: "Я – Господь, 

прощающий все грехи твои. Итак, иди и больше не греши. Я не осуждаю тебя." Тогда ты 

можешь пойти свободным. С тобой все в порядке. А вы хотите убедиться в том, что 

слышите, как говорит тот Голос? 

СЛУШАЙТЕ ЕГО ГОЛОС – У05.10.1958 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 309                                                 Семейный Алтарь                                    5 ноября 

 

Господи! не надмевалось сердце мое и не возносились очи мои, и я не входил в великое 

и для меня недосягаемое. Не смирял ли я и не успокаивал ли души моей, как дитяти, 

отнятого от груди матери? душа моя была во мне, как дитя, отнятое от груди. Да уповает 

Израиль на Господа отныне и вовек. (Псалтирь 130:1-3) 
 

Когда Иаков утратил все свои силы, тогда Бог дал ему силу стать князем. Понимаете?  

Когда Павел утратил свою образованность и всю свою теологию, Бог соделал его 

миссионером для язычников. Когда Моисей утратил всю свою способность и обессилел, 

Бог соделал его сильным и послал его в Египет в силе Духа, в восьмидесятилетнем 

возрасте; борода свисает, жена на муле и малыш у нее на коленях; с палкой в руке пошел и 

покорил Египет. Да. Видите? Не с армией за спиной, как он раньше хотел отправиться, но 

в силе Духа. Аминь! Когда ты слаб, тогда ты силен. 

Просто шел по дороге, не заикался, не запинался, ничего подобного, подошел прямо к 

Ахаву и сказал: "У меня есть Слово от Господа". Тот сказал: "Это ты, смущающий 

Израиля? " Он ответил: "Это ты смущаешь Израиля". Вот так! О-о, брат! Так точно. "Веди 

сюда этих своих священников-интеллектуалов, и посмотрим, кто есть Бог". Вот так-то. 

"Взойди на гору Кармил, пусть Бог, Который ответил в Пятидесятницу, ответит вновь. 

Давай посмотрим: остался ли Бог таким же Богом, действительно ли Иисус вчера, сегодня 

и вовеки Тот же?" Он сошел с горы, у него было Послание. Да. Хотя до этого он очень 

ослаб, до этого он утратил все. Он должен был обессилеть, чтобы стать сильным. 

Именно простота Евангелия ошеломляет людей. Они пытаются представить Его как что-

нибудь такое высокоинтеллектуальное, тогда как Оно в простоте. Но Бог берет именно 

орудия смирения, бессилия и простоты, чтобы совершать ими Свои дела. Только такие 

орудия в руке Бога. Иоанн Креститель, его Послание предвестника Христова — такое 

простое, что люди к Нему даже не прислушались. Послушайте минутку. (Надеюсь, что не 

задерживаю вас слишком долго, тех, кто стоит возле стен, да?) Смотрите! Все пророки 

засвидетельствовали о пришествии Мессии. Один из них сказал, что "горы запрыгают как 

овны". Другие говорили: "Листья будут рукоплескать". Один сказал: "Всякий дол да 

возвысится, а горы понизятся". Вот это да! Что за день! 

Вы представили себе школу пророков и интеллектуальное понятие об этом? Ой-ой-ой, у 

них все было разложено так классически! Но когда это произошло, из пустыни пришел 

какой-то проповедник, который ни одного дня своей жизни не был в школе; наверное, у 

него с грамматикой были дела плохи. Его отец был священником, но Бог увел его от этого. 

(Мы это проходили на уроке в прошлое воскресенье.) Не позволил ему связываться с 

этими деноминациями, и увел его в пустыню, чтобы Он Сам его обучил. Вот такие будут 

стоять на Слове Божьем.  

Вышел из пустыни, примерно тридцатилетний: представляю себе, как по всему лицу у 

него свисает черная вьющаяся борода, закутан в большой кусок овчины, стоит по колено в 

иле, говорит: "Я – тот, о котором говорил пророк Исайя". А вышел кто-то из деноминаций, 

он сказал: "Даже и не думайте говорить в себе: 'У нас есть одно и другое', — Бог способен 

из этих камней воздвигнуть детей Аврааму!" Вот это да! Почему? У него было ТАК 

ГОВОРИТ ГОСПОДЬ! У него было Послание. Бог предрек его приход. Он пришел в такой 

простоте, что они к Нему даже не прислушивались. 

СОВЕРШЕННАЯ СИЛА ОТ СОВЕРШЕННОГО БЕССИЛИЯ – 19.11.1961 

ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

   



 
 
 

День 310                                                 Семейный Алтарь                                    6 ноября 

 

Песнь восхождения. Вспомни, Господи, Давида и все сокрушение его: как он клялся 

Господу, давал обет Сильному Иакова: 'не войду в шатер дома моего, не взойду на ложе 

мое; не дам сна очам моим и веждам моим - дремания, доколе не найду места Господу, 

жилища - Сильному Иакова'. Вот, мы слышали о нем в Ефрафе, нашли его на полях 

Иарима. Пойдем к жилищу Его, поклонимся подножию ног Его. (Матфея 24:1-3) 
 

Можно видеть по Псалмам, как Давид непрестанно размышлял о Боге. Слишком 

многие из нас сегодня размышляют о своих достижениях, о чем-то таком, что мы могли 

бы сделать, чтобы улучшить себя. Но Давид непрестанно размышлял о том, что он мог бы 

сделать для Бога. 
"Я знаю твои желания, Давид. И Я хочу, чтобы ты знал, что Я сделал для тебя. Ты был 

просто мальчиком, никому неизвестным, и твой папа отдал на твое попечение несколько 

овец. Но Я был с тобой. И Я истребил твоих врагов от правого края до левого. Но твои 

желания правильны. Давид, ты военный человек. Ты – человек, проливавший кровь. Я не 

могу позволить тебе осуществить это. Но Я пообещаю тебе, что от плода чресл твоих Я 

воздвигну тебе сына, и он построит этот храм".  

Теперь, мы все знаем, что земное только изображает в прообразе Небесное. Естественное 

только изображает в прообразе духовное. На самом деле, Тот, о Ком он говорил — был 

Христос, для Храма. 

Но он был Соломоном, сыном Давида, в естественной плоти. Позже, мы читаем в третьей 

книге Царств, если желаете прочесть это, что он построил скинию, которую намеревался 

построить Давид, потому что Соломон был мирным человеком, мудрым. Он не ходил, 

подобно Давиду, на войну и не пролил много крови. Он был именно мирным человеком. И 

Бог дал ему мудрость, когда он, будучи спрошен пред Богом, чего он просит, он попросил 

только лишь мудрости, чтобы знать, как вести Его народ. И он не избрал величественные 

дары, которые могли бы быть дарованы, но он просто попросил мудрости, чтобы знать, 

как вести Божий народ к лучшему. 

И я считаю, что мы сами, когда молимся, если бы мы просто просили об этом, просто о 

разумении, о чем-то таком, что будет лучшим для детей Божьих. Я истинно считаю, что 

такова эта мысль пастора о том, чтобы привести эту церковь сюда, понимаете, взять эту 

старую церковь и повторно посвятить ее сегодня. Он старается отыскать для Божьих 

детей место, защищенное от дождя, снега и всего прочего. Думаю, Бог почтит это в этом 

парне точно так же, как Он почтил в Давиде. 

ПОСВЯЩЕНИЕ – У11.11.1962 ЭЛИЗАБЕТТАУН, КЕНТУККИ, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 311                                                 Семейный Алтарь                                    7 ноября 

 

Стань, Господи, на [место] покоя Твоего, - Ты и ковчег могущества Твоего. Священники 

Твои облекутся правдою, и святые Твои возрадуются. Ради Давида, раба Твоего, не 

отврати лица помазанника Твоего. Клялся Господь Давиду в истине, и не отречется ее: 'от 

плода чрева твоего посажу на престоле твоем. Если сыновья твои будут сохранять завет 

Мой и откровения Мои, которым Я научу их, то и их сыновья во веки будут сидеть на 

престоле твоем'. Ибо избрал Господь Сион, возжелал [его] в жилище Себе. 'Это покой 

Мой на веки: здесь вселюсь, ибо Я возжелал его. Пищу его благословляя благословлю, 

нищих его насыщу хлебом; священников его облеку во спасение, и святые его радостью 

возрадуются. Там возращу рог Давиду, поставлю светильник помазаннику Моему. Врагов 

его облеку стыдом, а на нем будет сиять венец его'. (Псалтирь 131:8-18) 
 

 

И вот, Давиду не было разрешено построить храм. Он не мог этого сделать. Но Он 

сказал: "Я воздвигну из твоего семени, и он построит храм, и этот храм будет вечным 

храмом. И на твоем сыне, сыне Давидовом, будет вечное царство, он будет управлять". 

Соломон, физический сын Давида, своими физическими силами построил дом Господу, 

храм. Но когда пришло настоящее Семя Давида, Сын Давидов, Он сказал им, что 

наступит время, когда от этого храма не останется и камня на камне. Но Он пытался 

указать им на другой храм. 

Иоанн Тайноведец в Книге Откровений увидел этот Храм (Откровения 21). Он увидел 

новый Храм, сходящий, опускающийся с Небес, наряженный как невеста, украшенная для 

своего мужа. И голос из Храма сказал: "Вот, Скиния Бога с человеками, и Бог будет с 

ними; и они отрут со своих очей всякую слезу. И не будет уже голода, и не будет уже 

скорби, не будет уже боли или смерти, ибо прежнее прошло". 

Затем истинный Сын Давидов (как мы увидим на предстоящих уроках на этой неделе) 

придет в Свой Храм, Храм Божий, в настоящую Скинию, Которую Он сейчас ушел 

построить. Ведь Он сказал в Иоанна 14: "В Доме Отца Моего обителей много, и Я 

пойду…" Что Он этим имел в виду? — Это уже предназначено. "И Я пойду приготовить 

место вам и вернусь, чтобы принять вас к Себе". И, конечно, мы знаем, что это будет в 

великом грядущем веке. Истинное Семя Давида воссядет на Престол, то есть Иисус 

Христос, и там будет править Церковью как Своей Невестой у Себя в Доме и над 

двенадцатью коленами Израиля всю вечность. И такие небольшие моменты, как Давид не 

мог построить истинную скинию Божью из-за того, что он не был готов это сделать (он 

ничего не мог поделать, он был смертным и пролил кровь), так сегодня и мы — мы не 

готовы построить истинную Скинию Божью. Это может сделать только Один, и сейчас 

идет Ее строительство. Но эта небольшая скиния, наряду с тем храмом, который построил 

Ему Соломон, и наряду с другими, является только временным местом поклонения до 

наступления того времени, когда на земле будет поставлена настоящая Скиния, и 

праведность будет править от неба до неба, и уже не будет скорби. В той Скинии не будут 

проповедовать на похоронных служениях. Уже не будет свадеб, потому что та одна 

великая Свадьба — это будет Свадьба на всю вечность. Что это будет за время! 

БОГ СКРЫВАЕТСЯ В ПРОСТОТЕ, А ЗАТЕМ В НЕЙ ЖЕ ОТКРЫВАЕТСЯ – У17.03.1963 

ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

  



 
 
 

День 312                                                 Семейный Алтарь                                    8 ноября 

 

Как хорошо и как приятно жить братьям вместе! [Это] - как драгоценный елей на 

голове, стекающий на бороду, бороду Ааронову, стекающий на края одежды его; как роса 

Ермонская, сходящая на горы Сионские, ибо там заповедал Господь благословение и 

жизнь на веки. (Псалтирь 132:1-3) 
 

Я видел миниатюрную женщину, настолько застенчивую, когда страховой агент 

подошёл к двери, она отвернулась от него. Позвольте ей подойти к алтарю и войти в 

Божью Славу Шекина, она будет стоять там и свидетельствовать так, что черепица на 

крыше придёт в движение. Конечно, почему? Она в Присутствии Божьем; она встретила 

нечто реальное. Жизнь стала новой, и она больше не напугана этим миром, потому что 

пребывает в Божественном общении с Христом. "Для меня жизнь – Христос", - сказал 

Павел. Вот что я называю действительно духовным. Так вот, вы не сможете сделать этого 

своими вероучениями. Вероучения не насытят жаждущую душу. С ними всё в порядке. 

Ничего против них не имею, но в чём мы сегодня нуждаемся – это Божественное 

общение. Есть только один способ войти в него: через Кровь в Славу Шекина. В Ветхом 

Завете первосвященник входил раз в году, раз в году, неся перед собой кровь. Он был 

помазан. О-о, мне нравится изучать это, как он был помазан маслом помазания. Думаю, 

Давид воскликнул: "Как приятно братьям быть вместе в единстве. Это как драгоценное 

масло помазания, которое было на бороде Аарона, стекало до краёв его одежды." Масло 

смазывает, смягчает. Знаете, когда человек действительно помазан и приготовлен для 

Бога, он становится гибким. Знаете, когда он не помазан, он очень жёсткий, знаете, 

просто, о-о, не знаю, просто как… Мне всегда было жаль мула. Мул – самое глупое 

животное из всех, кого я видел. Ему можно свистеть, звать его, а он будет стоять и 

смотреть на вас, подняв свои большие уши. Он не понимает нежности как лошадь. 

Понимаете? У него начисто отсутствует сообразительность. И ещё одно, мул не знает, 

откуда он появился. Не говорите, что Бог создал мула. Это сделал человек. Не возлагайте 

на Бога вину за такое. Это было скрещивание кобылы с ослом. Но не возлагайте этого на 

Бога. Бог не создал бы ничего подобного. Никак нет! Знаете, мне нравится красивая 

породистая лошадь. Знаете, красивая породистая лошадь действительно красива, она 

знает своего папу. Она знает свою маму. Она в точности знает, где находится. Но старый 

мул не знает своих папу и маму. И вот еще. Он не может воспроизвести себя. Он обречён 

на всю жизнь. Это напоминает мне многих людей, называющих себя христианами. 

Говоришь о Крови Иисуса, а они сидят, развесив уши и вытаращив глаза. Они даже не 

знают, что это значит. Верно! Вы не знаете, кем были ваши папа и мама. Но скажу вам, 

если вы когда-нибудь войдёте в настоящее Божественное общение, получите крещение 

Святым Духом, вы узнаете, Кто ваш Отец. Вы узнаете, на чём стоите. Вы узнаете Кровь, 

которая очистила вас. Вы узнаете Святой Дух, родивший вас и давший вам новую жизнь. 

Вы узнаете, откуда вы пришли. Вы узнаете, Кто ваш Отец. Думаю, что у нас сегодня 

слишком много религии мулов. 
БОГОМ УСМОТРЕННЫЙ ПОДХОД К БОЖЕСТВЕННОМУ ОБЩЕНИЮ – 30.06.1960 

ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 313                                                 Семейный Алтарь                                    9 ноября 

 

Благословите ныне Господа, все рабы Господни, стоящие в доме Господнем, во время 

ночи. Воздвигните руки ваши к святилищу, и благословите Господа. Благословит тебя 

Господь с Сиона, сотворивший небо и землю. (Псалтирь 133:1-3) 
 

Обратите внимание. Представляете себе, как глаза Слова и глаза пророка встречаются в 

воде? О-о, для меня это слишком. Вот стоял пророк; вот стояло Слово, смотрели друг 

другу в глаза. И пророк сказал: "Мне нужно креститься у Тебя, почему приходишь ко мне? 

И Слово сказало...Оно должно быть верно. 
Теперь, позвольте мне здесь изложить драму: "Иоанн, ты пророк, ты знаешь Слово. 

(Видите?) Ты распознал Меня, ты знаешь, Кто Я Такой". 

"Мне нужно креститься у Тебя", — сказал Иоанн. 

Иисус сказал: "Оставь это. Это совершенно верно; тебе нужно креститься у Меня. Но 

помни, Иоанн, как пророку нам надлежит или должно нам (как Слову и пророку), дабы 

мы исполнили каждое Слово. Ведь, Иоанн, (вот теперь откровение), Иоанн, ты знаешь, 

Кто Я Такой, Я — Жертва. И согласно Слову Божьему, жертва должна быть омыта, прежде 

чем она была представлена для жертвоприношения". Верно? 

"Агнец омывался, а затем представлялся для жертвы, а Я — тот Агнец. И Я должен быть 

омыт, прежде чем могу быть представлен миру как Жертва. Оставь это, Иоанн, ибо так 

надлежит нам, как Слову и пророку вместе". 

И не может быть ошибки. Так вот, все в этих вещах... 

Так вот, видите, если бы не та расстановка, Иоанн был бы точно таким же, как любой из 

нас; так что говорят: "Да, я-я знаю, Кто Ты такой, Господь". 

"Вот, — сказал Он, — подожди минутку, Я — Слово. 'Не хлебом единым жив будет 

человек, но каждым Словом'. Ева выпустила одно, но нужно принимать каждое Слово. И 

Я есть та Жертва, и Я должен быть омыт, прежде чем буду представлен. Но то, что ты 

сказал, Иоанн, это правда". 

Иоанн, как пророк, зная, что Слово должно исполниться, он оставил это и крестил Его. И 

когда Он был поднят из воды, с неба на крыльях голубя сошло Послание: "Сей есть Сын 

Мой возлюбленный". Он послал искупительное Послание благодати на крыльях Голубя, 

опустился прямо с небес. "Мир на земле, благоволение к людям". Тогда Жертва была уже 

готова; Она была выращена, напитана, Его служение было готово, Слово, Которое 

искупит весь мир: "Свершилось".  

Голубь в Библии используется как символ мира, также и государства используют его как 

символ мира. Наше государство представляет орел. А у других государств другие птицы. 

У Рима орел. У Германии орел; у многих, сильные птицы небес. Но у всех их, голубь во 

всех государствах представляет мир. Это по всему миру. 

Точно, как брат Грин сказал однажды вечером, брат Пэрри Грин сказал: "Символ 

капитуляции — это поднятие рук. В любом государстве: поднимаешь руки — значит 

сдаешься". Он сказал: "Когда поете, поднимите ваши руки, вы все отдаете". 

НА КРЫЛЬЯХ БЕЛОСНЕЖНОГО ГОЛУБЯ – В28.11.1965 ШРИВПОРТ, ЛУИЗИАНА, 

США 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 314                                                 Семейный Алтарь                                  10 ноября 

 

Хвалите имя Господне, хвалите, рабы Господни, стоящие в доме Господнем, во дворах 

дома Бога нашего. Хвалите Господа, ибо Господь благ; пойте имени Его, ибо это 

сладостно, ибо Господь избрал Себе Иакова, Израиля в собственность Свою. (Псалтирь 

134:1-4) 
 

Еврейская церковь, которая была выведена из Египта в Палестину, была естественной 

церковью, Божьим естественным народом, у которого был естественный закон. 

Понимаете? Но мы сегодня – Божья духовная Церковь, с духовным законом, написанным 

на табличках наших сердец, водимые в духовной форме. Так вот, они смотрели вверх, 

чтобы увидеть Столп Огненный, Ангела Господня. Но мы сегодня не смотрим. Нечто 

произошло, и мы знаем, что Он здесь. Итак, они были народом Божьим. Израиль в Египте 

был народом Божьим, пока они не вышли из Египта и не пошли в обетованную землю; 

тогда они стали Церковью Божьей. Слово "церковь" означает "вызванная".  Мне это 

нравится: "отделённые". Бог сказал: "Отделите мне Павла и Варнаву на труд, к которому я 

их призвал." Итак, церкви сегодня, многие из них, ищут смешивателей. Того, кто может 

смешать и сделать немного этого и того, и небольшой отдых, и игру в гольф, и, может 

быть, немного вечеринок и так далее. Так вот, мир ищет хороших смешивателей, но Бог 

ищет отделителей, тех, которые отделятся. "Выйди из их среды, народ Мой, чтобы вам не 

быть соучастниками их грехов." Отделить. В Египте, когда агнец был заклан, Бог провёл 

различие. Он отделил израильтян от язычников и провёл различие между ними. Божий 

народ – отделённый народ, святой народ, особенный народ, странный, с необычным 

поведением. Так что мир никогда вас не поймёт. Не думайте о мире; думайте о Боге. Это – 

главное.  

БОГ ГОВОРИЛ С МОИСЕЕМ – 31.08.1953 ЧИКАГО, ИЛЛИНОЙС, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 315                                                 Семейный Алтарь                                  11 ноября 

 

Я познал, что велик Господь, и Господь наш превыше всех богов. Господь творит все, 

что хочет, на небесах и на земле, на морях и во всех безднах; возводит облака от края 

земли, творит молнии при дожде, изводит ветер из хранилищ Своих. Он поразил 

первенцев Египта, от человека до скота, послал знамения и чудеса среди тебя, Египет, на 

фараона и на всех рабов его, поразил народы многие и истребил царей сильных: Сигона, 

царя Аморрейского, и Ога, царя Васанского, и все царства Ханаанские; и отдал землю их в 

наследие, в наследие Израилю, народу Своему. Господи! имя Твое вовек; Господи! память 

о Тебе в род и род. Ибо Господь будет судить народ Свой и над рабами Своими 

умилосердится. (Псалтирь 134:5-14) 
 

Победить — означает "выдержать испытание" (это точно!) как выдержали все ветхие 

святые, как выдержал Иисус. Посреди всех Своих врагов Он выдержал испытание. Он 

выдержал все, чем Он был испытан. В лице самой болезни, ведь Он был Мессией, Он их 

исцелял. В лице смерти Он возвращал назад к жизни. В лице Голгофы, Своей собственной 

смерти, Он поразил ее, отдавая Себя. Как? Словом. Сказал: "Разрушьте храм сей, но Я 

воскресну в три дня". Так сказало Слово. Видите? И в присутствии смерти Он ее поразил; 

Он победил смерть. В присутствии ада Он поразил ад и победил ад. Да! В присутствии 

могилы Он победил могилу. Как? Все Словом и смиренностью. О-о, вот это да! Вот это 

настоящий Муж. Вот кого нужно сделать нашим примером. Понимаете? Он все поразил, 

победил это. 

Взгляните. Для Него было искушение. Вы это знаете? Библия говорит, что Он был 

искушаем во всем, как мы, хотя и без греха. Его пытались искушать пьянством; Его 

пытались искушать женщины; Его искушали всем, чем только можно искушать. И все, что 

искушает нас, искушало Его; Он был человеком. И все же Он был не запятнан. Да, сэр! 

Победить — означает "распознать дьявола в каждой из его уловок". Многие люди говорят, 

что дьявола нет; что это только мысль. Не верьте этому. Существует реальный дьявол. Он 

так же реален, как и вы, как любой человек, дьявол реален! И вы должны признать его 

реальным! Вы должны знать, что он – дьявол! И потом, в то же самое время, когда вы 

распознаете его и знаете, что он — дьявол, и он против вас, затем, чтобы победить, вы 

должны признать, что Бог в вас более велик и могуч, чем он; что Тот, который в вас, уже 

победил его, и что именно по Его благодати вы ему не по зубам. Аминь! Вот это 

настоящая победа. 

Когда ты признаешь, ты оглядываешься и говоришь: "Я делаю это, я делаю то". Тогда о-о, 

о-о, ты побежден. Но нет осуждения тем, которые во Христе Иисусе, которые ходят не по 

плоти, но по Духу. Тогда ты осознаешь, что ты победил, и ты знаешь, что он — дьявол. Ты 

не можешь сказать: "У меня болезнь, а я не верю, что это болезнь". О-о, да, это болезнь. У 

тебя рак; ты не веришь, что это рак; это рак. Это рак. Но помните, более велик Он, 

который в вас, чем тот, который в мире. Ты должен осознать, что Святой Дух, который в 

тебе, уже победил все это. Он в вас, и вы можете побеждать через Него.   

КАК Я МОГУ ПОБЕДИТЬ? – У25.08.1963 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 316                                                 Семейный Алтарь                                  12 ноября 

 

Идолы язычников - серебро и золото, дело рук человеческих: есть у них уста, но не 

говорят; есть у них глаза, но не видят; есть у них уши, но не слышат, и нет дыхания в 

устах их. Подобны им будут делающие их и всякий, кто надеется на них. Дом Израилев! 

благословите Господа. Дом Ааронов! благословите Господа. Дом Левиин! благословите 

Господа. Боящиеся Господа! благословите Господа. Благословен Господь от Сиона, 

живущий в Иерусалиме! Аллилуйя! (Псалтирь 134:15-21) 

 

Причастие с Господом — это как оазис в пустыне. Это как родник у подножия пруда, мимо 

которого проходит путник, останавливается и пьет воду, пока не утолит жажду. Вот что значит 

вспоминать Господа. Приходить по уставу на Его трапезу, где проходящий пилигрим, 

странствующий здесь на земле вместе с нами, и мы можем прийти на Его трапезу и там 

упиваться Его благословениями, Его благодатью и Его Словом, общаясь в кругу Его Слова, 

пока наша жаждущая душа не получит удовлетворение. И потом мы выходим с места 

поклонения освеженные, удовлетворенные, снова идя на встречу с проблемами пустыни, с 

проблемами жизненной пустыни. Да, оазис в пустыне, освежаемся, когда мы томимы жаждой. 

Так должно быть с каждым поклоняющимся. Так и есть с каждым истинным поклоняющимся 

— они ждут не дождутся возможности собраться вместе. В таком общении присутствует 

нечто божественное, оно установлено Богом, и оно свято, священно. И праведные жаждут его. 

Как Давид сказал, что его душа жаждет Бога, как лань — потоков воды. Раненый олененок, 

гончие вырвали из его бока куски мяса, и он от них оторвался, и он стоит, тяжело дыша и 

настороженно вглядываясь. С таким чувством обоняния, которое Бог ему дал, он может 

почуять воду на огромном расстоянии. И он поднимает головку кверху, а жизнь так и вытекает 

из него. И он знает: доберись он до того родника, он выживет. Тогда никто его не поймает. 

Доберись он до воды, он любую собаку проведет, какую на него ни спусти, потому что он 

знает, что он нашел живительный источник. И когда церковь достигает такого состояния, 

когда Христос нам настолько дорог, что мы жаждем войти в Присутствие Его (и друг друга) 

— это живительный Источник. Ни один бес не сможет тобой овладеть. Тогда даже сама 

смерть терпит поражение. О-о, что за надежда! Что за место! Освежаемся. И таким образом 

вспоминаем, что именно Христос дал нам эту возможность. Ведь именно Он совершил все это 

для нас, мы должны вспоминать Его, потому что, не забывайте, раньше мы были 

отчужденными и без Бога, язычниками, предавшимися безмолвным идолам. Но запомните, 

Христос умер не только за евреев, а за каждое творение падшей расы Адама. Когда мы 

приходим, вспоминая Его у Его родника причастия, это должно напомнить нам о том далеком 

времени, когда Израиль был в пути. Хотя они исполняли все свои обязанности на пути из 

Египта к своему избавлению, в обетованную землю, и прямо при исполнении своих 

обязанностей оказались без воды. И куда ни посмотришь, везде было сухо, под всеми 

холмами, где должны были находиться источники, их не было. И они погибали в пустыне. Вот 

тогда и явилась Скала, Моисей ударил по этой Скале, и из Нее обильно потекла вода. Каждый 

жаждущий мужчина, каждая жаждущая женщина, ребенок и даже каждое жаждущее 

животное могли пить воду с избытком. Как сказано в Иоанна 3:16, в золотом отрывке Библии: 

"Ибо так возлюбил Бог мир, что отдал Сына Своего Единородного, чтобы всякий верующий, 

— верующий, общающийся, вспоминающий Его, — не погиб, но имел Жизнь Вечную".  

Помните, что Христос стал нашей битой Скалой, чтобы спасти погибающий мир, 

погибающего язычника, погибающего еврея, погибающий мир. Христос даровал Свою Жизнь 

с избытком, чтобы все, алчущие и жаждущие, пророк сказал: "Вот, идите к источнику, 

покупайте у Меня без платы молоко и мед". 
ВСПОМИНАЙТЕ ГОСПОДА – 09.12.1962 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

  



 
 
 

День 317                                                 Семейный Алтарь                                  13 ноября 

 

Славьте Господа, ибо Он благ, ибо вовек милость Его. Славьте Бога богов, ибо вовек 

милость Его. Славьте Господа господствующих, ибо вовек милость Его; Того, Который 

один творит чудеса великие, ибо вовек милость Его; Который сотворил небеса премудро, 

ибо вовек милость Его; утвердил землю на водах, ибо вовек милость Его; сотворил 

светила великие, ибо вовек милость Его; солнце - для управления днем, ибо вовек 

милость Его; луну и звезды - для управления ночью, ибо вовек милость Его; (Псалтирь 

135:1-9) 
 

Недавно один человек сказал мне: "Мистер Бранхам, думаю, вы просто замечательный 

человек, но я считаю, что вы искренне ошибаетесь. Вы совсем вышли из воли. Вы знаете, 

что в конце вы будете осуждены? " 
А я сказал: "Послушайте, хочу вам кое-что сказать. Скажу вам, что вы, допустим, правы, 

просто скажу это, чтобы развить дискуссию. Если я неправ, хотя я не считаю, что я 

неправ; но если бы я был неправ и уже сейчас знал бы, что доживу до ста лет, и Он осудит 

меня в конце пути, и скажет мне: 'Уилльям Бранхам, ты не заслуживаешь войти в Мои 

Небеса. Убирайся во тьму внешнюю'. Знаете что? Я все равно служил бы Ему каждый 

день своей жизни до самой смерти. Ибо я получил столько Его незаслуженных 

благословений, что Он для меня важнее жизни." 

Все, кем я являюсь, все, кем я мог бы надеяться стать, я получил от Его благодати и 

милости. Я был несчастным, жалким, бедным, слепым; но по благодати Он исцелил меня, 

и я крепкий и здоровый, по благодати Божьей. У меня хорошее зрение. Я имею еду, питье, 

имею все, что мне нужно. Он обещал восполнять вовсе не мои запросы, а мои нужды. 

И если в тот день я буду изгнан, не представляю, где бы я оказался. Но если бы я знал, что 

я неправ, и что Бог избрал меня заблуждаться, то я хотел бы оставаться неправым, потому 

что я хочу исполнить Его волю. Я люблю Его так, что хочу, чтобы исполнялась Его воля. 

Так вот, это сильно сказано, но я надеюсь, что вы поймете это таким образом, в том духе, 

в котором я это сказал. Понимаете, я хочу исполнять Его волю. Иногда я прошу Его о чем-

то, Он качает головой: "Нет", я просто-напросто радуюсь этому не меньше, чем когда Он 

говорит: "Да". Потому что мы всегда должны просить: "Да будет воля Твоя". Его "нет" — 

если это Его воля, это гораздо лучше, чем Его "да", если в том Его воля. Вот когда вы 

действительно любите Его. Аминь. 

Как начал сейчас о Нем говорить, так просто не могу остановиться. О-о, Он такой 

реальный, такой реальный для меня! Друзья, Он — все, кем я являюсь, все, кем я мог бы 

стать, все, кем я думаю быть, — заложено во Христе Иисусе, Его Слове. 

Я благодарен сегодня за свидетельство Святого Духа, за Послание. Я знаю, что, может, 

некоторые могут с Этим не соглашаться, но как я вам сказал, Послание — это мое 

обязательство. Явилось знамение, а Бог не посылает знамение, чтобы просто показать, что 

Он — Бог. Знамение всегда сопровождается Посланием, Голосом. Это всем известно. 

Иисус пришел со знамениями и чудесами. Он был известным Человеком, когда совершал 

знамения и чудеса, но как только Он присел и начал доносить Послание: "Я и Отец Мой 

— Одно", о-о, для них это было неправильно. Понимаете? Но Голос должен был 

сопровождать знамение. 

БОГ, БОГАТЫЙ МИЛОСТЬЮ – 19.01.1965 ФИНИКС, АРИЗОНА, США 

 

 

  



 
 
 

День 318                                                 Семейный Алтарь                                  14 ноября 

 

Поразил Египет в первенцах его, ибо вовек милость Его; и вывел Израиля из среды его, 

ибо вовек милость Его; рукою крепкою и мышцею простертою, ибо вовек милость Его; 

разделил Чермное море, ибо вовек милость Его; и провел Израиля посреди его, ибо вовек 

милость Его; и низверг фараона и войско его в море Чермное, ибо вовек милость Его; 

провел народ Свой чрез пустыню, ибо вовек милость Его; (Псалтирь 135:10-16) 
 

Как недавно на небольшой дискуссии с одним служителем, который сказал, что я учу в 

наше время апостольской доктрине. По-моему, я говорил об этом в прошлый или 

позапрошлый вечер, или еще когда-то, о том, что он сказал: "Вы пытаетесь внести в эту 

эпоху апостольскую доктрину". Сказал: "Апостольский век закончился на апостолах". Я 

спросил его: "А вы верите Слову? " Он ответил: "Да". 
Я сказал: "В Откровении 22:18 сказано: 'Кто отнимет одно Слово от Этого, или добавит 

одно слово к Этому', даже не два слова; одно Слово, отнять одно Слово". Сказал: "Я в это 

верю". Я сказал: "Тогда я могу вам сказать, где апостольский век был дан, апостольские 

благословения были даны Церкви; теперь вы скажите мне по Слову, когда Бог забрал это 

из церкви. Вы не сможете — там такого нет". Я сказал: "Помните, Петр в День 

Пятидесятницы, он открывал апостольский век. И он сказал им всем: 'Покайтесь и 

креститесь в Имя Иисуса Христа для прощения грехов, и вы получите дар Святого Духа. 

Ибо вам принадлежит обетование и детям вашим и тем дальним, кого ни призовет 

Господь Бог наш'." Так вот, если вам хочется слушать кудахтанье какой-то 

деноминационной курицы и по-прежнему жить еще там, в этом миру, тогда это говорит о 

том, что что-то не в порядке. Потому что Это есть Слово. "Всякий желающий пусть 

приходит". И если у вас есть желание, вам следует прийти. Но если у вас нет никакого 

желания, тогда вы в плачевном состоянии. Если же у вас есть желание прийти, придите и 

последуйте Божьей формуле! 

А Он всегда способен исполнить то, что Он обещал. Я был молодым, а теперь я пожилой, 

я никогда не видел, чтобы Он не исполнил Свое Слово, потому что Он может сделать все 

что угодно, но только не подвести. Он не может подвести. Бог не может. Богу невозможно 

подвести и оставаться Богом. Он должен исполнять. 

Так вот, армия фараона попыталась подражать, потому что они не были призваны, и у них 

не было той Жизни. Обетование не было дано фараону. Ему не было дано обетование об 

обетованной земле. И подражатель, пытающийся следовать за настоящим верующим, 

который призван к этому, просто-напросто делает из этого посмешище. Вот в чем у нас 

сегодня дело с религиозной системой. Слишком многие пытаются подражать Святому 

Духу, слишком многие пытаются подражать крещению, слишком многие пытаются 

подражать апостольскому веку. Это для верующих, и только для них. Бог, богатый 

милостью, проложил путь, чтобы Его дети не погибли. Он проложил путь для них. 

Итак, фараон попытался последовать дальше и утонул в той самой воде, которая спасла 

Моисея и его группу. Так вот, Моисей не утонул, потому что Бог богат милостью к тем, 

кто идет по усмотренному Им пути. Аминь. 

Вы понимаете, что я имею в виду? Ведь сегодня люди, не верящие в Божественное 

исцеление, люди, не верящие в крещение Святым Духом, как они могут что-нибудь 

получить? Бог богат милостью к тем, кто последует за Ним; не за вероучением, но за 

Богом. 

БОГ, БОГАТЫЙ МИЛОСТЬЮ – 19.01.1965 ФИНИКС, АРИЗОНА, США 

  



 
 
 

День 319                                                 Семейный Алтарь                                  15 ноября 

 

Поразил царей великих, ибо вовек милость Его; и убил царей сильных, ибо вовек 

милость Его; Сигона, царя Аморрейского, ибо вовек милость Его; и Ога, царя Васанского, 

ибо вовек милость Его; и отдал землю их в наследие, ибо вовек милость Его; в наследие 

Израилю, рабу Своему, ибо вовек милость Его; (Псалтирь 135:17-22) 
 

Когда любой верующий приходит к Богу, он становится Божьим атрибутом Его Слова, 

он используется для проявления Слова, обетованного на данное время. Понимаете? 

Правильно. Бог, богатый милостью, никогда не оставлял нас без свидетельства. Он богат 

милостью. 
Мы обнаруживаем, что Бог был настолько милостив к Моисею там, в Красном море. А 

потом Он сказал здесь, в Исходе 19:4, сказал: "Я унес вас на орлиных крыльях, принес вас 

к Себе. Носил на орлиных крыльях, и принес вас к Себе! " Там посреди моря был также и 

другой человек, пытающийся подражать. Но что? "Он носил их на орлиных крыльях". 

Так вот, Бог всегда уподобляет Своих пророков орлам. И что это было? Моисей был Его 

посланником. А они следовали за Моисеем, и это были орлиные крылья, которые их 

несли, потому что он нес Божье послание. И люди следовали за этим. Они следовали за 

Богом, следуя за Моисеем с Его посланием избавления. И в Библии сказано, что: "Они не 

погибли с неверовавшими". Ведь Бог был богат милостью к ним, потому что они 

следовали Его повелениям. Бог хочет, чтобы мы следовали Его повелениям. 

То же самое можно было бы сказать о Корее и о Дафане, и об их компании неверующих 

людей, как они пытались подражать. Они попытались привнести что-то в Божью 

программу. Им не понравилась программа, осуществляемая одним человеком. Им это не 

понравилось. Им захотелось как-нибудь поучаствовать. Корей сказал: "Ведь кроме тебя, 

Моисей, есть и другие святые мужи. Ты ведешь себя так, будто на тебе свет клином 

сошелся". И сказал: "Тебе не следует так поступать. Здесь есть другие мужи". 

А Моисей знал, что он должен был привести тех детей в обетованную землю, потому что 

ему было дано обетование. И он должен был довести их до обетованной земли. 

И сегодня Святой Дух находится здесь, чтобы подтвердить Божье Слово – это орлиное 

крыло, на котором мы должны парить; не на какой-то человеческой теологии. Но мы 

должны лететь на крыльях орла в обетованную землю. 

БОГ, БОГАТЫЙ МИЛОСТЬЮ – 19.01.1965 ФИНИКС, АРИЗОНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 320                                                 Семейный Алтарь                                  16 ноября 

 

Вспомнил нас в унижении нашем, ибо вовек милость Его; и избавил нас от врагов 

наших, ибо вовек милость Его; дает пищу всякой плоти, ибо вовек милость Его. Славьте 

Бога небес, ибо вовек милость Его. (Псалтирь 135:23-26) 
 

Прежде, чем может быть одержана какая-либо победа, должна быть заплачена огромная 

цена. О-о, что за цена! Иногда она очень велика и наносит большие, мучительные шрамы. 

Но для того, чтобы была гора, должна быть долина. Прежде чем может быть солнечный 

свет, должен быть дождь. Прежде чем может быть свет, должна быть ночь. Прежде чем у 

нас может быть добро, должно быть зло, иначе вы никогда не узнали бы, что такое зло. 
Но для того, чтобы победить и выиграть величайшее из всех сражений, много лет назад 

Некто выступил из Славы. И Он не принял на Себя вид Ангела. Он не пришел как какая-

то великая личность. Он собирался доказать, что для того, чтобы выиграть войну, не 

нужны мушкеты и пули, и атомные бомбы. Он облекся в смирение, в виде маленького 

ребенка, и родился в яслях. Когда Он пришел, Ему даже негде было родиться. Я хочу, 

чтобы вы посмотрели на совсем другие средства воинствования, которые использовал Он. 

Так вот, весь род Адама был в рабстве. У них не было ни надежды, ни Бога, ни 

возможности, ни милости — ничего, что могло бы им помочь. Злейшие враги из 

преисподней страны погибших заключили их во тьму. Не было выхода. Никто не мог 

помочь. Ничего нельзя было сделать. Было похоже на абсолютную, полную гибель. Но 

наш Герой, Который сошел от ворот Славы, снизошел! Ибо ни один человек на земле не 

мог выполнить это задание. Все были, говоря по-мирски, повязаны одной веревочкой. Мы 

все "родились во грехе, зачаты в беззаконии, пришли в мир, говоря ложь". И мы не могли 

бы помочь друг другу. Мы стояли беспомощные, пораженные; хаос со всех сторон, все 

разобщены. Мы не могли соблюдать законы и обряды, обнаружив их недостатки и так 

далее, мы не могли этого делать. И казалось, что все человечество было разорено. 

И тогда Он пришел, Он сошел. Потому что "Он был в начале, — сказано в Библии, — Он 

был Словом". Он был Логосом, вышедшим из Бога. Логос в начале и был Словом. А Он 

стал Словом. Когда Он вознесся в тот славный Пасхальный день, тогда Он стал не только 

Словом, но Он стал и Первосвященником Своего Собственного Слова. О-о, как это 

славно, Брат Невилл! Только подумай! Он не только Слово, но Он и Первосвященник 

Своего Собственного Слова. Как мы можем в этом сомневаться? Как мы можем подходить 

к Нему и не верить, что мы получаем просимое? Ибо Он и есть Слово и Ходатай Слова! 

Логос стал Словом, а Слово стало плотью; и та же самая плоть, которая была Словом, 

была принята во Славу и сейчас является Первосвященником, Который Сам ходатайствует 

перед Своим Словом. Вот что необходимо! Вот это средства, которые есть у Церкви. Что 

за оружие! Еще никогда не было такого оружия, как Это. Он был Словом. И когда Он 

пришел, Он родился в яслях. Он пришел, используя оружие люб-ви, любви, чтобы 

покорить мир; не пулями, не пулеметами и танками. Но Он пришел совсем иначе. Он 

пришел в виде любви. Он был Божьей любовью. 

ВЕЛИКИЙ И МОГУЩЕСТВЕННЫЙ ПОБЕДИТЕЛЬ – У21.04.1957 

ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 321                                                 Семейный Алтарь                                  17 ноября 

 

При реках Вавилона, там сидели мы и плакали, когда вспоминали о Сионе; на вербах, 

посреди его, повесили мы наши арфы. Там пленившие нас требовали от нас слов песней, 

и притеснители наши - веселья: 'пропойте нам из песней Сионских'. Как нам петь песнь 

Господню на земле чужой? Если я забуду тебя, Иерусалим, - забудь меня десница моя; 

прилипни язык мой к гортани моей, если не буду помнить тебя, если не поставлю 

Иерусалима во главе веселия моего. (Псалтирь 136:1-6) 

 

Я хочу, чтобы вы заметили, как Даниил, хотя и чужестранец, лишенный своего народа, 

лишенный своей церкви, без единого церковного служения, никакой церкви, куда можно пойти, 

без воспевания гимнов, кроме тех, которые пел сам, и при всем этом он все же держался того, что 

сказал тот пророк. Аминь! Аминь! Нет церкви, куда пойти, не с кем общаться; все ходили в 

языческие храмы, все поклонялись своим идолам. Нет христианских песен; никто не верил в то, 

во что верил он. Но за шестьдесят восемь лет, от юного возраста двенадцати-четырнадцати лет, 

когда его забрали туда, он оставался верным Богу; и понял из свитков пророка Иеремии, что те 

дни почти уже исполнились. Как это должно сегодня предостеречь сердце всякого верного 

пророка Божьего, чтобы мы оглядывались назад и смотрели, что сказал этот истинный пророк, и 

знали, что мы находимся в последнем времени. Он сказал: "Я сообразил по книгам, что Иеремия, 

брат мой, много-много лет назад пророчествовал, что Израиль будет находиться здесь семьдесят 

лет. И то время почти исполнилось". И он приготовился. И он назначил пост, он освятил себя, и 

вретище, посыпал пепел на свою голову, начал поститься и молиться, чтобы уразуметь о том дне, 

в который они жили. И если Даниил, пророк Господа, узнал из книг Иеремии и пришел в такое 

состояние, что весь Израиль выйдет, те, кто живы, выйдут из Вавилона, отправятся на Родину, это 

заставило его поститься во вретище и пепле, — насколько же больше должно подействовать на 

Церковь Живого Бога, узнав, что время угасает и больше не будет; и Пришествие Господа Иисуса 

Христа, и что вскоре будет установлено великое Тысячелетие?! Как же мы можем попусту тратить 

время, играть в азартные игры, купаться по воскресеньям, не уделяем времени для Господа? 

Просто убегают, если пастор говорит о чем-то таком, что тебе не нравится, ты встаешь и уходишь. 

И если собрание в церкви затянулось надолго, вы недовольны. Посмотрите на наши условия. 

Посмотрите, что мы делаем. Сравните нашу жизнь с тем пророком. Один человек в целом царстве, 

некуда пойти в церковь, и вообще не к кому пойти. Было разрушено и сожжено: его город, его 

люди были в плену. Шестьдесят восемь лет! Шестьдесят восемь, шестьдесят девять, семьдесят; у 

него оставалось два года. Итак, когда он начал читать книгу и увидел, что время исполнения 

приближается, исполняется, он отправился в молитве к Богу, чтобы разузнать об этом. Что за 

время! Что мы делаем, когда "Народы крушатся, море рокочет; сердца человеческие разрываются 

от страха; смущение времен". Все эти события: рукописание на стене. Расовый распад; в мире 

происходит всякого рода зло; и скандалы, и драки, и беспокойства. Вооружение подвешено в 

ангарах, одна страна, размером с Кубу, может за десять минут уничтожить мир. И эти распри друг 

с другом ведут нечестивые люди, не знающие ни Бога, ни силы Его. А Дух Святой действует в 

Церкви среди Избранных, после двух тысячелетий, показывая, что Он живой, что Он вчера, 

сегодня и во веки Тот же самый. Как мы можем сидеть лениво и пассивно? Как мы можем 

пробегать это поверхностно? Настало время свериться, наблюдая за приближением того великого 

часа. 
НАСТАВЛЕНИЯ ГАВРИИЛА ДАНИИЛУ – У30.07.1961 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, 

ИНДИАНА, США 
 

 

 

 

  



 
 
 

День 322                                                 Семейный Алтарь                                  18 ноября 

 

Припомни, Господи, сынам Едомовым день Иерусалима, когда они говорили: 

'разрушайте, разрушайте до основания его'. Дочь Вавилона, опустошительница! блажен, 

кто воздаст тебе за то, что ты сделала нам! Блажен, кто возьмет и разобьет младенцев 

твоих о камень! (Псалтирь 136:6-9) 
 

Обратите внимание, когда время испытания наступает для народов, когда время 

испытания наступило для Израиля, он потерпел провал. И когда это произошло, Бог 

предал его Вавилону. Как страна он потерпел провал. И когда время испытания наступило 

для Рима, он потерпел провал. Когда время испытания наступило для Греции, она 

потерпела провал. Когда время испытания наступило для Франции, она потерпела провал. 

Когда время испытания наступило для России, она потерпела провал. Послушайте! Я 

говорю это, благоговея сердцем перед Богом. Время испытания наступило для Америки, и 

она потерпела провал. Евангелие было проповедано от востока до запада, от севера до 

юга. Служители прочесали каждое местечко, щель и закоулок. Прошли большие 

пробуждения Билли Грэйма, Джека Шулера и Орала Робертса. И они, о, просто сотнями 

прочесали каждую щелочку и закоулок. 

Дьявол подкинул туда телевидение, а потом Бог это задействовал, чтобы показывать по 

телевидению тех мужей; каждый пьяница в баре, или где бы он ни был, будет стоять без 

оправданий. Да, господа. Наступило время испытания. Что я говорил вам с этой кафедры 

в прошлом году? "Америка сделала роковую ошибку". Я сказал: "Роковую ошибку!" 

Точно, она сделала. И посмотрите, что она делает сейчас. Вы видите это в 

правительственных делах. Они пытаются съездить туда и объединиться с арабами. Разве 

вы не знаете? Божье Слово говорит: "Кто проклянет Израиля, тот будет проклят". 

Конечно! Я стою с Израилем. "Возьмем нашу землю". Они возьмут ее. Конечно. Они 

поступают неправильно. Конечно же. Брат, посмотри на все страны, которые обратились 

против евреев; они пали. Взгляните на Германию, когда она обратилась против евреев и 

они сжигали тела в крематориях; и взгляните, что с ней сегодня. Взгляните на Италию, 

которая обратилась против евреев, когда Муссолини выгнал их из Италии; взгляните на 

нее сегодня. Если бы мы их не кормили, то они умерли бы с голоду. 

И вот, приходит Евангелие и многие годы совершает призыв милости во всех странах, а 

мы это отвергли. И теперь дьявол действует, занимая свое место, обращает сердца этих 

политиков против Израиля, и они объединяются там с арабами. Брат, с нами почти что 

кончено. Точно! Мы падем, это ясно как солнечный день. Я люблю свою страну. Я люблю 

то, за что она стоит. Но, брат, превыше всего я люблю моего Господа. Я очень хотел бы 

увидеть мою страну на коленях, но я боюсь, что мы так и не сделаем этого. Мы в конце 

времени.   

БОГ ИСПОЛНЯЕТ СВОЁ СЛОВО ЧАСТЬ 2 – У07.04.1957 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, 

ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 323                                                 Семейный Алтарь                                  19 ноября 

 

Славлю Тебя всем сердцем моим, пред богами пою Тебе. Поклоняюсь пред святым 

храмом Твоим и славлю имя Твое за милость Твою и за истину Твою, ибо Ты возвеличил 

слово Твое превыше всякого имени Твоего. В день, когда я воззвал, Ты услышал меня, 

вселил в душу мою бодрость. Прославят Тебя, Господи, все цари земные, когда услышат 

слова уст Твоих и воспоют пути Господни, ибо велика слава Господня. (Псалтирь 137:1-5) 
 

У каждого периода было свое послание и свои посланники. Во все времена каждый 

период имел свое послание с посланником. Бог в каждой эпохе посылал определенного 

человека, помазанного Святым Духом, чтобы нести Его Послание на тот период — 

каждый раз. Так вот, можно было бы начать с самого начала, чтобы немножко это 

обосновать. Даже в самом начале — Бог был посланником в начале, когда сказал Адаму и 

Еве: "Это ешьте, но этого не ешьте". Таково было Послание. И когда человек преступил 

Послание часа, это навлекло смерть и хаос на все человечество. Вот насколько 

значительным является Послание. И помните, что Ева поверила не в полнейшее отречение 

от того, что сказал Бог; дело было в том, что сказанное Богом взяли и затушевали, или 

только немножко неправильно истолковали, просто немножко добавили к этому или 

отняли немножко от этого. Вот почему я верю, что Слово есть Истина. Если наши 

вероучения и наши деноминации не полностью соответствуют Слову, значит, они ложные. 

И если Бог не попустил, а Его Слово было настолько важным, что всего лишь 

неправильное цитирование одного Его Слова стало причиной всего: всех случаев смерти, 

всех страданий, всех плачущих детей, всех похоронных процессий, всех могил на склонах 

холмов, всех сирен "скорой помощи"; всего кровопролития, всей старости и голода, и 

наших трудностей; если лишь неправильная оценка Божьего Слова стала причиной всего 

этого, то неужели Он оправдает это в конце времени, если мы опять будем неправильно 

Его расценивать? Так что, видите, Христианство — это очень важное дело. Если 

неправильное употребление одного Слова обошлось во все шесть тысяч проблематичных 

лет, то и теперь мы не вернёмся назад, если еще раз неправильно употребим Слово. 

Должно быть точно по Слову; не чье-то истолкование, а именно то, что говорится в Слове! 

Столько-то людей соберутся вместе и скажут, что здесь подразумевается это, и они 

договорятся, а другие скажут вот так. Но там говорится: "Вот так!" Если Бог будет судить 

мир по церкви, тогда по какой церкви? Если Он будет судить его по стране, то по какой 

стране? Он будет судить мир по Слову, по Библии. Ибо: "В начале было Слово, и Слово 

было у Бога, и Слово было Бог. И Слово стало плотью, и обитало среди нас". То есть, 

Христос был Божьим Словом, ставшим плотью, изреченным через человека. Так вот, в 

Книге Откровения Он сказал: "Если кто отнимет отсюда одно Слово или добавит сюда 

одно слово, тот будет лишен участия в Книге Жизни". Так что, вы видите, это не просто: 

"Ну, я верю вот так, но насчет этого я не знаю". Вы должны верить в Него полностью! 

Может быть, у вас нет веры осуществить Его, но не мешайте в этом другому человеку. Я 

часто говорил, что, когда моя жизнь закончится, я очень хотел бы иметь такую веру, чтобы 

уйти, как Енох — не умереть, а просто пойти днем на прогулку и уйти Домой к Богу. Мне 

хотелось бы. Но если у меня нет такой веры, то я не стану препятствовать другому 

человеку, у которого такая вера есть. Понимаете? 
ЕВАНГЕЛИЗАЦИЯ ПОСЛЕДНЕГО ВРЕМЕНИ – 03.06.1962 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, 

ИНДИАНА, США 

  



 
 
 

День 324                                                 Семейный Алтарь                                  20 ноября 

 

Высок Господь: и смиренного видит, и гордого узнает издали. Если я пойду посреди 

напастей, Ты оживишь меня, прострешь на ярость врагов моих руку Твою, и спасет меня 

десница Твоя. Господь совершит за меня! Милость Твоя, Господи, вовек: дело рук Твоих 

не оставляй. (Псалтирь 137:6-8) 
 

Когда ты спасён, Бог даёт тебе чековую книжку.  Внизу каждого чека она подписана 

Именем Иисуса. Каждое искупительное благословение принадлежит вам. Вы боитесь 

заполнить чек? И являетесь детьми Авраама? Вы боитесь, что Он не узнает Имя Иисуса? 

"Чего вы ни попросите у Отца во Имя Моё, Я то сделаю." Это обетование. Вы – дети 

Авраама, вы не боитесь заполнить её. Банк Небес распознает Имя Иисуса на любом 

искупительном благословении, за которое ходатайствует Его Тело, восседающее справа от 

Бога. Вот за что Он умер. Так вот, Авраам был наследником. Затем, спустя какое-то время, 

Лот попал в беду. Через минуту мы закончим. Лот попал в беду. Вы всегда попадаете в 

беду, как только отпадёте. Хотелось бы, чтобы у нас было время задержаться на этом, но 

он попал в беду. Что произошло?  Враг пришёл и увёл его в плен. Так вот, Авраам снова 

сыграл роль спасителя. Он собрал слуг и начал преследовать врага, захватившего его 

бедного отпадшего испорченного брата. Вот что сделал Иисус. Вас связала болезнь. Грех 

связал вас, бедного, отпадшего и испорченного. А Иисус пришёл и пошёл за вами. И он 

возвратил Лота; Авраам сделал это. Следите, когда он вернулся, у них был большой 

юбилей, время возвращения домой. И там вокруг собрались все окрестные цари, 

благодарившие Авраама, и затем они встретили другого царя, Мелхиседека. Он был 

Царём Салима, которым был Иерусалим: Царь мира, Царь праведности. Кем был этот 

великий Царь? У Него не было отца. У Него не было матери. У Него не было начала дней 

или конца жизни. Кем был этот Царь, который встретил Авраама, возвращавшегося после 

поражения царей? И к вам, люди, не верящие в уплату десятин, посмотрите на это. 

Левитское священство платило десятины. А Библия говорит, что Левий уплатил десятины, 

когда он находился в недре Авраама, а это был его прапрадедушка. Левий находился в 

недре Авраама, когда Авраам заплатил десятины Мелхиседеку, согласно Библии, Левию 

была зачтена уплата десятин. Люди, как вы должны жить? Если ваши грехи настигают 

ваших детей, тогда что насчёт ваших благословений?  

ВЕРА АВРААМА – В15.04.1959 ЛОС-АНДЖЕЛЕС, КАЛИФОРНИЯ, США   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 325                                                 Семейный Алтарь                                   21 ноября 

 

Господи! Ты испытал меня и знаешь. Ты знаешь, когда я сажусь и когда встаю; Ты 

разумеешь помышления мои издали. Иду ли я, отдыхаю ли -Ты окружаешь меня, и все 

пути мои известны Тебе. Еще нет слова на языке моем, - Ты, Господи, уже знаешь его 

совершенно. (Псалтирь 138:1-4) 
 

Бог открывает Себя так, как хочет, тем, кому захочет. Это Его суверенная воля. Он 

ожесточает тех, кого ожесточает и оправдывает тех, кого оправдывает. Это находится в 

руках Бога, не в ваших или моих. В Божьих руках находится то, что Он собирается 

сделать. Так сказала Библия, вы осознаёте это? Вы когда-нибудь читали Римлянам 9, как 

Он сказал ещё до рождения Исава и Иакова: "Одного я возненавидел, а другого 

возлюбил." Как Он может быть справедливым и сделать это? Предузнанием Он знал, 

каким негодником был Исав. Понимаете? И Он мог предопределить. Не просто сказать, 

слово 'предопределить' неудобное для использования, это предузнание. Из-за того, что он 

не захотел преднамеренно отвергнуть тебя, потому что Он хочет, чтобы ты ушёл. Он не 

желает, чтобы кто-либо из вас погиб, но предузнанием Он знал, что ты сделаешь, ещё до 

того, как ты придёшь на землю. Конечно, предузнание. 

Он – бесконечный. Он – Бог. Он всемогущий, вездесущий, всеведущий. Понимаете? Он 

знает всё, вся мудрость, всё время, покрывает всё пространство, вся сила. Он 

бесконечный. А если Он не таков, тогда Он не Бог. Если Он – не Всемогущий Бог, если Он 

не может всё, Он – не Всемогущий Бог. Но если Он – Всемогущий Бог, Он может всё. 

Понимаете? Вот таким образом мы должны верить Ему. Было предсказано, что это время 

наступит. Так вот, это послание, которое я хочу донести до вас сегодня днём. Сегодня в 

мире происходит движение, вы знаете это; оно началось, и мы пребываем в нём около 

восьми лет, пробуждение продвигается; продолжаются знамения и чудеса.  
НА РАСПУТЬЕ ВРЕМЕНИ – 22.01.1956 СТУРГИС, МИЧИГАН, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 326                                                 Семейный Алтарь                                  22 ноября 

 

Сзади и спереди Ты объемлешь меня, и полагаешь на мне руку Твою. Дивно для меня 

ведение [Твое], - высоко, не могу постигнуть его! Куда пойду от Духа Твоего, и от лица 

Твоего куда убегу? Взойду ли на небо - Ты там; сойду ли в преисподнюю - и там Ты. 

Возьму ли крылья зари и переселюсь на край моря, - и там рука Твоя поведет меня, и 

удержит меня десница Твоя. Скажу ли: 'может быть, тьма скроет меня, и свет вокруг меня 

[сделается] ночью'; но и тьма не затмит от Тебя, и ночь светла, как день: как тьма, так и 

свет. Ибо Ты устроил внутренности мои и соткал меня во чреве матери моей. (Псалтирь 

138:5-13) 

 

Когда Бог записывает имя в Книгу Жизни Агнца до основания мира, ничто на свете не 

может его стереть, потому что оно записано чернилами Крови Христа. Будь оно таким по 

величине, таким или таким, или каким бы оно ни было — оно все равно будет там. 

Понимаете? Все дети, вся Церковь, все, что есть, Бог, по Своему предузнанию…Так вот, 

мы не знаем. Вы скажете: "Брат Бранхам, ты можешь доказать, что ты окажешься там?" 

Никак нет. Я не могу этого доказать. Бог мог бы использовать меня в качестве какого-то 

другого орудия и использовать вас таким же образом. Но я верю, и верою я спасен, не 

знанием я спасен, а верою! Таким образом и вы спасены. Таким образом мы все спасены. 
Но помните, Бог безграничен. Вы верите в это? Безграничен, значит, Он всеведущий. Вы 

верите в это? Всеведущий означает, что "Он знает все". Он не может быть всеведущим, не 

являясь безграничным. Видите, никогда не было ничего, чего бы Он не знал. Он знал 

каждого комара, который будет на земле, и сколько раз он моргнет глазами, и сколько он 

нарастит жира, сколько весят все они вместе взятые. Он знал каждый ваш вдох, и как 

глубоко воздух пройдет в ваши легкие. Вот что такое безграничность. Так вот, раз Он 

безграничен, то Он и является всеведущим. Верно? А раз Он всеведущий, то Он и 

является и вездесущим, потому что Он знает точно, в какую минуту, час, время, до 

пятидесяти пятитысячной доли секунды, когда что-то произойдет. Видите? Теперь 

понятно? Значит, Он знает все. И поэтому Он обладает всей властью, знает все и может 

делать все.  

Итак, мы знаем, что Иисус был заклан примерно в 30-м году нашей эры. Верно? Это было 

примерно в середине года, вроде так, в 30-м году нашей эры. Так вот, но в Библии сказано, 

что Он был заклан еще до создания мира. И ваше имя, когда Агнец был заклан, чтобы 

искупить эту Книгу… А это важный момент. Это может привести в возбуждение. 

Смотрите. Итак, помните, в Библии сказано, что Книга Жизни Агнца была написана 

прежде основания мира. И ваше имя было в этой Книге, когда Агнец был заклан прежде 

основания мира, чтобы искупить каждое имя, записанное в этой Книге. Понимаете? 

Теперь вам ясно? Видите, все в порядке. Все работает так слаженно, как большие Божьи 

часы (понимаете?), как стрелки часов. Ваше имя было внесено туда прежде основания 

мира, когда Агнец был заклан, чтобы искупить тех, кто были в этой Книге. А теперь Он 

выходит вперед и берет эту Книгу, чтобы востребовать искупленных Им. 

ВОПРОСЫ И ОТВЕТЫ ПО ПЕЧАТЯМ – У24.03.1963 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, 

ИНДИАНА, США 
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Славлю Тебя, потому что я дивно устроен. Дивны дела Твои, и душа моя вполне сознает 

это. Не сокрыты были от Тебя кости мои, когда я созидаем был в тайне, образуем был во 

глубине утробы. Зародыш мой видели очи Твои; в Твоей книге записаны все дни, для меня 

назначенные, когда ни одного из них еще не было. (Псалтирь 138:14-16) 
 

Это точно, как человек, пациент, умирающий на пороге кабинета врача, потому что он 

отказывается принять его лекарство. Это то же самое. Он умирает на пороге кабинета 

врача с достаточным количеством лекарства для его случая, однако он отказывается его 

принять. Это не вина врача. Это не вина сыворотки. Это вина человека, потому что он не 

примет сыворотку. Вот и все. И это опасно. Конечно! Ты не сможешь сказать, что 

причиной этого был врач, и ты как раз на его пороге, не будешь принимать его лекарство, 

а, тем не менее, у него кое-что есть. 
Итак, вы спросите: "Ты веришь в прием лекарства?" Я верю в то, что все, что помогает 

роду человеческому, это хорошо. Конечно, это так. Точно, это так. Скажите мне, что бы 

мы сегодня делали без этих клиник, больниц и так далее? Конечно. Я знаю, что некоторые 

захлопывают за собой двери, как только я начал, но к чему все это приведет? Видите, вы 

должны смотреть на что-то благоразумное. Если медицина, больницы не от Бога, они – 

антихрист. Сожгите их дотла, уберите их из страны. Несомненно. Однако они – нечто 

такое, чтобы помочь вам. Конечно. В то же время они - не то, что может вас исцелить. 

Никакое лекарство в мире, ни врач, если он такой, он – шарлатан. Он не настоящий врач. 

Если врач говорит вам, что существует лекарство, которое вас исцелит, он не знает, о чем 

говорит. "Братья Майо" говорят, что в мире нет лекарства, которое вас исцелит. Сказали: 

"Есть только один Исцелитель: это Бог. Мы всего лишь заявляем о содействии природе".  

Как я скажу вам, что, если бы я порезал свою руку, упал замертво прямо здесь, вся 

медицина в стране не смогла бы исцелить тот ножевой порез. Вы говорите: "Нет, ты 

мертв". Хорошо, пусть они просто забальзамируют мое тело, и снова посмотрят 

естественным образом лет через пятьдесят, и каждый день вкалывают мне дозу 

пенициллина и все остальное, тело не станет лучше. Но сшейте порез и смажьте его, это 

не произведёт исцеления. Если это сделано, чтобы исцелить тело, почему же оно его не 

исцеляет? Вот где это находится. Вы скажете: "Жизнь ушла". Правильно. Итак, скажите, 

что такое жизнь, и я скажу вам, Кто такой Бог. Совершенно верно. Бог является 

Исцелителем. Врач может вправить кость, однако он не может исцелить ее. Что, если бы я 

заводил машину рукояткой, поломал руку, вбежал бы и сказал: "Эй, врач, быстренько 

исцели мою руку, чтобы я смог пойти на улицу, завести машину, – не могу завести эту 

штуковину". Он сказал бы: "Тебе нужно лечиться в психушке". Верно. Он может 

составить ее, однако он не может ее исцелить. Верно. Он может вырвать зуб, но он не 

может исцелить углубление, из которого его вытащили. Он может вырезать аппендикс на 

твоем боку, но он не может исцелить место, откуда он вырезал, потому что нет лекарства, 

которое создаст новые клетки, умножит их. И прежде, чем ты сможешь что-либо 

исцелить, должно быть размножение клеток. Поэтому Бог – единственный Исцелитель. 

Ты не можешь сделать Божье Слово неверным.  

ПОЧЕМУ? – 25.01.1961 БОМОНТ, ТЕХАС, США 
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Как возвышенны для меня помышления Твои, Боже, и как велико число их! Стану ли 

исчислять их, но они многочисленнее песка; когда я пробуждаюсь, я все еще с Тобою. 

(Псалтирь 138:17-18) 
 

Бог знал прежде основания мира, что я буду говорить сегодня вечером на эту же тему. 

Он безграничный. О-о! Ого! Получите сейчас Святого Духа, Слово принесет Его. Видите? 

Вот как Он приходит: "В то время как Петр еще говорил эти слова, Святой Дух сошел на 

них". 
Еще до того, как начался мир, Бог думал о вас, чтобы дать вам Святого Духа, потому что 

Он знал, что вы захотите Его; и Он избрал вас Сам, потому что вы пожелали... Он избрал 

тебя во Христе еще до того, как ты или Иисус, любой из вас, были на этой земле. И Он 

послал Иисуса умереть, чтобы приготовить путь для того, чтобы послать Святого Духа, 

чтобы привести тебя к Себе. Это — церковь, так что я сейчас дома. Ох, для меня это 

настолько ценно. Ведь подумать только, что не я этого пожелал; это были не мои желания; 

это была не моя воля; это был не мой выбор; я к этому не имел никакого отношения. Но 

еще до начала этого мира, Бог видел нас и внес наше имя в Книгу Жизни Агнца. Еще 

тогда, когда этого мира даже не было! Вы говорите о Боге! Угу! Я был там, где тот 

большой телескоп... Можно видеть на сто двадцать миллионов световых лет. Когда я 

посмотрел и увидел это (я не смотрел в тот телескоп, но я видел фотографию, на которой 

это было снято)—и я там просто поднял на том месте руки, и сказал: "Как Ты велик, как 

Ты велик!" Еще до того, как одна из тех планет начала вращаться (Аллилуйя!), Бог избрал 

нас в Иисусе Христе. Вот, как Ты велик! Так точно! 

Прежде, чем появился этот мир, прежде, чем была какая-нибудь планета, еще до того как 

появилось солнце, до того как появилась луна, до того как появился свет, до того как 

вообще хоть что-нибудь появилось, когда там был только Бог, Бог со Своими мыслями, 

вечные мысли Божьи избрали тебя по предопределению, по предузнанию, зная, что на 

этой земле будешь ты, зная, что там будет грех.  

Кто-то сказал: "Тогда почему появился грех?" Если бы греха вообще не было, то Его 

атрибуты Спасителя никогда не проявились бы. Должен быть грешник, чтобы Ему стать 

Спасителем. Должен быть больной, чтобы Ему стать Исцелителем. Аминь! Вот вам, 

пожалуйста. Это должно быть таким образом. Это был Бог, который видел это и 

предопределил это. О дьяволе речь здесь вообще не идет. А-а, он просто какая-то коряга 

на краю дороги, которую Бог использовал, чтобы приводить к Себе детей, взывающих: 

"Авва, Отче". Неудивительно, что в тот день ангелы воспоют! Когда мы будем петь 

истории искупления, ангелы склонят головы; они не понимают, о чем мы говорим. 

Конечно! Они не погибали. Они не знают, что это такое. Они не знают, как мы хорошо 

чувствуем себя, зная, что когда-то мы были грешниками и отчужденными от Бога, без 

надежды, без милости, без Бога в этом мире тления, умирающими, идущими в 

дьявольский ад; а Бог наклонился, подобрал и искупил нас; и теперь мы выше Ангелов. 

Собственно, кто он? Ангел — это слуга. Мы — сыновья и дочери. О ком больше 

заботятся, о вашем слуге или о вашем сыне и дочери? Вот так-то! Молитва за святого 

вознесется в миллион раз выше, чем ангел (да, сэр!), потому что он — сын.  

ВОПРОСЫ И ОТВЕТЫ – 23.12.1959 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 
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О, если бы Ты, Боже, поразил нечестивого! Удалитесь от меня, кровожадные! Они 

говорят против Тебя нечестиво; суетное замышляют враги Твои. Мне ли не возненавидеть 

ненавидящих Тебя, Господи, и не возгнушаться восстающими на Тебя? Полною 

ненавистью ненавижу их: враги они мне. Испытай меня, Боже, и узнай сердце мое; 

испытай меня и узнай помышления мои; и зри, не на опасном ли я пути, и направь меня 

на путь вечный. (Псалтирь 138:19-24) 

 

Аврааму пришлось отделиться от своего родства. Во множестве случаев это вынуждает 

вас отделиться от неверующих. Скажете: "О, я была спасена прошлой ночью, но знаешь, 

Марта, с которой я общаюсь, считает, что это - кучка святош." Сестра, следи, ты на 

опасном пути. Лучше тебе отделиться от этого старого, неверующего клуба игры в бридж, 

который ты посещаешь. Тебе лучше отделиться от этой старой социальной игры в карты, 

и выйти из среды неверующих. Конечно! Бог хочет отделителей; мир желает 

смешивателей, какой-то молодой голливудский сердцеед с волосами, зачёсанными назад, с 

надушенным носом, ходит повсюду со знаком "А-минь", идёт купаться, играет в карты и 

мошенничает, и тому подобное, позволяет всё это и не говорит церкви истину, говорит 

женщинам, что они могут одеваться как захотят: "Всё в порядке, это старомодное." Он 

ещё просто не стал семенем Авраама. Для меня было бы лучше, чтобы в церкви 

проповедовал человек, не знающий азбуки или не знающий, как отделить горох от кофе. 

Если он знает Христа в силе Его воскресения, мне бы лучше иметь его, чем всех 

студентов и учёных, которых эти инкубаторы могут вывести в своих теологических 

механизмах. Не хочу показаться грубым, ошибочно употребляя факты. Мы хотим мужчин 

и женщин, которые знают Бога, отделяющихся от неверия. Много раз и каждый раз, когда 

человек делает нечто достойное, он ходит наедине с Богом. Но мы думаем, что нас 

должно окружать нечто великое, чтобы охранять нас. У верующего есть группа ангелов, 

Святой Дух сопровождает. Ангелы становятся станом; они не двигаются; они остаются с 

теми, кто боится Господа. Они следят за каждым движением. Однажды пророк Елисей 

был в Дофаиме, туда пришли сирияне, окружили станом со всех сторон. Когда Гиезий 

поднялся и огляделся, он сказал: "Ой, посмотри на сириян." А Елисей, пожилой пророк, 

протёр глаза, огляделся, сказал: "Да за нас больше, чем за них." Гиезий оглянулся по 

сторонам, и сказал: "Я никого не вижу." Может быть вчера вечером многие из вас не 

видели, но та пожилая цветная леди видела. Сказал: "Господь, открой парню глаза." Когда 

Бог открыл ему глаза, вокруг того пожилого пророка были огненные ангелы, горы были в 

огне, и огненные колесницы. Конечно, он вышел там и поразил их слепотой, не 

физической, но духовной. Они не могли этого понять: "Говорите, что ищете Илию?" 

Сказал: "Пойдём, я покажу вам, где он находится." Привёл их прямо в засаду. О да! 

Сегодня весь мир слеп к делам Божьим. Всего лишь немногие избранные Божьи способны 

увидеть то, что происходит, потому что они ожидают этого. Вызванный, затем он пошёл в 

чужую страну, чтобы жить в чужом народе. Когда вы действительно рождаетесь заново, 

отделённые от дел мира, вас побуждают жить в странных местах (никогда раньше там не 

жили)—небесные места во Христе Иисусе, Святой Дух сходит и проявляет Себя, именно 

там Бог провозглашает, Кто Он такой. Мы восседаем вместе в небесных местах во Христе 

Иисусе. Какое место пребывания!  

ИЕГОВА ИРЕ – 27.01.1958 УОТЕРЛУ, АЙОВА, США 
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Избавь меня, Господи, от человека злого; сохрани меня от притеснителя: они злое 

мыслят в сердце, всякий день ополчаются на брань, изощряют язык свой, как змея; яд 

аспида под устами их. Соблюди меня, Господи, от рук нечестивого, сохрани меня от 

притеснителей, которые замыслили поколебать стопы мои. Гордые скрыли силки для меня 

и петли, раскинули сеть по дороге, тенета разложили для меня. Я сказал Господу: Ты Бог 

мой; услышь, Господи, голос молений моих! Господи, Господи, сила спасения моего! Ты 

покрыл голову мою в день брани. (Псалтирь 139:2-8) 
 

Однажды я следил за большим старым орлом, он бился головой. Вечер за вечером он 

сидел в той клетке. Я видел это в зоопарке города Цинциннати. Загляните туда, когда 

подойдёте к клеткам с птицами. И я видел, что орёл просто махал крыльями. Он бился 

головой. И он снова повторял, снова бился. Он снова взлетал вверх и падал вниз. Первое, 

что вы узнаёте, он так сильно бился, что из него выпадали почти все перья. Он вот так 

садился и его утомлённые глаза вращались, осматривался. Я подумал: "О Боже, это – 

небесная птица. Он парит высоко в небе. Вот он пойман. Он попал в ловушку. Он 

абсолютно беспомощен. Он не может избавить себя." Его утомлённые глаза вращались, 

мне было жаль его. Он не мог помочь себе. И каждый человек, который попадает в 

ловушку дьявола, находится в худшем положении, чем он. Ты – небесное существо. 

Считается, что ты – сын Божий. Брат, ты свободен! У тебя есть свобода во Христе Иисусе, 

верящий, любящий Бога, живущий Богом, свободный от греха, свободный от смерти. Это 

верно!  

Но как дьявол уловил тебя, посадил тебя в клетку курения, выпивки, всякого рода 

аморальной жизни, думаешь, что ты популярен, думаешь, что ты нечто совершаешь. Это 

ужасное зрелище – видеть, как тот бедный орёл буквально разбивает мозги об клетку, 

пытаясь освободиться. А вы беспомощны, совершенно беспомощны, пока Кто-то не 

откроет клетку. Скажу вам в этот вечер: Иисус Христос сделал это, призвав тебя (Это 

верно!), открыл клетку, чтобы освободить тебя. Этот голубок, о котором я говорил 

раньше, он пытался. Он ворковал. Он приближался к храму. Затем писатель сказал, что 

этот небольшой приятель ворковал и пытался протиснуться внутрь. Он не мог пробраться 

на ту сторону, на другую сторону. Он изо всех сил пытался. Он утомлялся всё больше и 

больше. Его небольшая подруга ожидала за холмом; ещё немного, и он погибнет. Он 

пытался протиснуть своё крошечное тельце. Спустя какое-то время он развернулся вот 

так, и затем протиснулся. Это было иным. Нечто сдвинулось. О-о, дитя Божье, ты ходил 

от церкви к церкви, с места на место. Ты пытался освободиться от этого, от болезни, и от 

этого, и от этого, и не смог сделать это. Почему бы тебе не развернуться в этот вечер вот 

так, а затем протиснуться? Посмотри, что произойдёт. Ты почувствуешь небольшое 

продвижение. Ты ходил к Божественным исцелителям, и они возлагали на тебя руки, и 

делали одно и другое. Почему бы тебе сегодня не развернуться к Голгофе, а затем 

продвинуться; почувствуй небольшое продвижение. Нечто произойдёт. Так точно! И 

первое, что ты узнаёшь, он продвинулся ещё раз и ещё раз. И он освободился. И он вот 

так расправил свои крылышки и полетел через гору к своей живой подружке.  

ПУТЬ, УСМОТРЕННЫЙ БОГОМ – 13.06.1953 КОННЕРСВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

 

  



 
 
 

День 331                                                 Семейный Алтарь                                  27 ноября 

 

Не дай, Господи, желаемого нечестивому; не дай успеха злому замыслу его: они 

возгордятся. Да покроет головы окружающих меня зло собственных уст их. Да падут на 

них горящие угли; да будут они повержены в огонь, в пропасти, так, чтобы не встали. 

Человек злоязычный не утвердится на земле; зло увлечет притеснителя в погибель. Знаю, 

что Господь сотворит суд угнетенным и справедливость бедным. Так! праведные будут 

славить имя Твое; непорочные будут обитать пред лицем Твоим. (Псалтирь 139:9-14) 

 

Уничтожение происходит три раза. Одно из них — когда Ной вошел в ковчег; во второй 

раз — Лот вышел из Содома. Смотрите, Иисус сослался на них: "Как было во дни Ноя и 

во дни Лота, так будет и в пришествие Сына Человеческого". Смотрите! Один вошел, 

другой вышел, а следующий вознесется! Угу. Понимаете? Угу. Входит — выходит — 

возносится! Таков порядок Господень. Видите, Иисус сослался на них как на двух 

пророков. "Как было во дни Ноя (видите?) и как было во дни Лота (когда пророком был 

Авраам), так будет и в пришествие Сына Человеческого". Понимаете, упоминает их.  

Так вот, Моисей, еще один пророк в конце египетского века. Мы видим, что когда Бог 

намерился избавить Свой народ, и египтяне сильно преследовали их и поставили над 

ними надсмотрщиков, вернее, поставили руководящих. И вот, прямо перед их 

уничтожением, Бог, как всегда, послал пророка со Словом Господним. Запомните: пророк 

воплощал именно то, что Бог (за сотни лет до этого, за четыреста с чем-то лет до этого) 

обещал Аврааму, что его потомки будут странствовать в чужой земле, но Он выведет их 

сильной рукой. Знаете, у горящего куста, когда Моисей встретился с Богом, Он сказал 

ему: "Я услышал стоны народа Моего, Я увидел их страдания, и Я помню Свой завет". 

Помнит Свое Слово! Запомните, Он по-прежнему помнит Свое Слово! Понимаете? Он не 

подводит, каждый раз Он должен поступать таким же самым образом. Я говорю все это 

для того, чтобы вы зарубили это себе на носу и задумались. Даже те люди, которые были 

больны (заметьте, я сказал, "были больны").  

Итак, заметьте. Так вот, вы все должны помнить вот что: Бог не может измениться! Он — 

неизменный Бог. Времена меняются, люди меняются. Бог безграничный — Он не может 

измениться! Он должен оставаться таким же самым вчера, сегодня, во веки; Он всегда 

должен таким оставаться. И если мы верим, что Это — Слово Божье, то мы можем 

доверять всему, что Он сказал. Понимаете? Итак, из этого вы видите, как приходит Его 

послание, как Он посылает Свое послание. Он не может этого изменить, так Он делал 

всегда. Он должен всегда оставаться таким же. Так Он будет поступать всегда. Так вот, 

запомните: когда это происходит? Перед самым уничтожением, в самом конце эпохи — 

вот когда Он посылает Свое послание, чтобы вызвать Свой народ. 

ВЕЧЕРНИЙ ПОСЛАННИК – 16.01.1963 МЕСА, АРИЗОНА, США  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 332                                                 Семейный Алтарь                                  28 ноября 

 

Господи! к тебе взываю: поспеши ко мне, внемли голосу моления моего, когда взываю к 

Тебе. Да направится молитва моя, как фимиам, пред лице Твое, воздеяние рук моих - как 

жертва вечерняя. Положи, Господи, охрану устам моим, и огради двери уст моих; 

(Псалтирь 140:1-3) 
 

Знаете, что сказал Никодим, когда пришёл к Нему ночью? Он сказал: "Равви, мы знаем, 

мы - евреи, мы знаем, что Ты – Учитель, пришедший от Бога, потому что никто не может 

делать дела, которые делаешь Ты, если с ним не будет Бог. " Это верно! Филипп, когда он 

пошёл и взял Нафанаила, пришёл к Нафанаилу, Нафанаил пришёл к Иисусу, а Иисус 

сказал: "Вот честный человек, в нём нет лукавства. А он спросил: "Равви, когда Ты узнал 

меня?" Он ответил: "До того, как Филипп позвал тебя, когда ты сидел под деревом, Я 

видел тебя." И что сказал тот стойкий израильтянин? "Ты – Сын Божий". Это верно? Так 

вот, если Он воскрес из мёртвых, сегодня Он будет делать то же самое. А что говорит 

мир? Что говорит неверующий? Великая церковь, большая церковь, как они Его назвали?  

Дьяволом. Это верно? Сказали: "Он – спиритист. Он – веельзевул. Вот кто он такой, 

потому что множество демонических сил делают почти то же самое, то же самое в тот 

день, в точности то же самое, подобно колдунье из Аэндора, и так далее, этот – такой же." 

Добавили: "Вот кто Это такой. Вот к какому классу Он принадлежит." Однако они не 

были достаточно духовными, чтобы отличить правильное от неправильного. Понимаете? 

Вот как это происходит сегодня, то же самое. Он сказал: "Они назвали хозяина дома 

веельзевулом, насколько больше они теперь назовут вас, которые будут видеть меня до 

конца мира?" Это верно? Конечно! Тогда насколько больше они назовут вас? Но вот что 

Он сказал: "Горе им." Это верно. "Лучше бы вам не родиться в этот мир, чем когда-либо 

соблазнить наименьшего из Моих помазанных." Это правильно? Так вот, не сделать что-

то, но просто как-то соблазнить их, просто что-то сказать против этого. Библия гласит: 

"Лучше, если вам на шею повесят мельничный жернов и потопят в глубинах морских, чем 

когда-либо положить соблазн." Это верно? Что сказал Иисус, когда Его назвали 

веельзевулом? Он сказал: "Так вот, минутку", - сказал: "Я прощу вас за это. Я – Сын 

Божий. Я прощу вас. Но когда придёт Святой Дух и начнёт делать то же самое в Моё Имя, 

любой, сказавший слово против Этого, не будет прощён ни в этом мире, ни в мире 

грядущем." Он сказал это? Почему? Потому что они сказали: "Это – нечистый дух." 

Сказал: "Я – Сын Божий. Я прощу вас. Но когда придёт Святой Дух, войдёт в Церковь и Я 

пошлю Мою Церковь, они начнут совершать это, если скажете хоть одно слово против 

этого, это не будет прощено ни в этом мире, ни в будущем." Так что лучше быть 

осторожным с тем, что мы говорим и что делаем.                                                                                                                               

СЛЕПОЙ ВАРТИМЕЙ – 07.04.1956 ЧИКАГО, ИЛЛИНОЙС, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 333                                                 Семейный Алтарь                                  29 ноября 

 

Не дай уклониться сердцу моему к словам лукавым для извинения дел греховных 

вместе с людьми, делающими беззаконие, и да не вкушу я от сластей их. Пусть 

наказывает меня праведник: это милость; пусть обличает меня: это лучший елей, который 

не повредит голове моей; но мольбы мои - против злодейств их. Вожди их рассыпались по 

утесам и слышат слова мои, что они кротки. (Псалтирь 140:4-6) 
 

Что сказал Билли Грэхам, когда приехал в Луисвилл? Он сказал, что это - "самое 

демоническое место", какое он видел в своей жизни. В газете написали, он сказал: "Ты 

просто ощущаешь дьявольское давление". Конечно, я чувствую это. Почему? Это мой 

дом. Когда Иисус вернулся в Свой дом, Бог сказал: "Многие великие дела Он не смог 

совершить из-за их неверия". Сказал: "Не бывает пророк, проповедник без чести, разве 

только в своей стране, среди своего народа". Видите? Ты ничего не можешь поделать. 

Писание говорит так. Понимаете?  

Теперь, когда ты ходишь здесь в этом городе, не говори мне, что я не знаю, я встречаю 

людей, которые пожимают мне руку и говорят: "О, Брат Бранхам, я люблю тебя". А ты 

знаешь, что это ложь! Ты знаешь, что это ложь. Если Бог дает мне различать тайны 

сердца, почему Он не может сказать мне этого? Конечно, и прямо посреди своего народа в 

этом городе! Когда они встречают тебя, говорят: "Да, ты знаешь, я видел там то-то и то-

то". "Где? Где это было?" "Вот там..." "Хм! Мы знаем того парня!" Ты чувствуешь это. 

Позвольте вам сказать, если в твой дом приходит кто-то, кто не очень тебя любит, немного 

побудет в твоем доме, и ты ощутишь это странное чувство. Теперь умножь его на 

четырнадцать тысяч, и ты получишь то, о чем я сейчас говорю. Затем ты попадаешь в 

такое место, где все тебя любят, такое радушие, что просто, о-о, ты мог бы остаться там 

навечно. Вот что это, видите, это дух. А люди не знают, что это, они удивляются, почему 

народ так заражен.  

Что заставляет хороших женщин надевать на себя вульгарную одежду и выходить в ней? 

Что заставляет, даже сейчас, когда еще холодно, этих маленьких шестнадцатилетних 

девочек выходить на улицу в такой одежде, в которой ей нехорошо появляться даже перед 

своей мамой? Потому что это не ребенок (ребенок и не знает, как правильно), но потому 

что какой-то проповедник за кафедрой не стоит на должном месте. Совершенно верно. 

Точно. Женщины выходят на улицу, все сексуально одетые и все такое, грешники смотрят 

на них, а они и не знают, что они так же виновны, как если бы они жили с теми 

мужчинами. Иисус так сказал! Иисус сказал: "Всякий, кто смотрит на женщину с 

вожделением, уже прелюбодействовал с нею в сердце своем и должен будет ответить за 

это в день суда". Тесны врата и узок путь!  

Я знаю, вы думаете, что я – жесткий парень. Я не жесткий! Я – ваш брат, и я люблю вас. 

Бегите от грядущего гнева! Бегите ко кресту и рыдайте до тех пор, пока ваше сердце не 

наполнится Святым Духом, это отвратит вас от всего, что в мире, и будете ходить 

благочестиво пред Ним, с горящими для Него сердцами. Любовь, не долг! Христос — это 

не обязанность, служить Христу — это любовь, которая служит Христу. Это подтягивает 

тебя, выравнивает тебя до тех пор, пока каждое движение твоей жизни не начнет биться с 

Ним в унисон. Вот когда ты увидишь грех. 

ТЕСНЫЕ ВРАТА – 01.03.1959 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

  



 
 
 

День 334                                                 Семейный Алтарь                                  30 ноября 

 

Как будто землю рассекают и дробят нас; сыплются кости наши в челюсти преисподней. 

Но к Тебе, Господи, Господи, очи мои; на Тебя уповаю, не отринь души моей! Сохрани 

меня от силков, поставленных для меня, от тенет беззаконников. Падут нечестивые в сети 

свои, а я перейду. (Псалтирь 140:7-10) 
 

И сегодня — "вы — Свет миру". В Своё отсутствие Он даёт вам Свет для того, чтобы 

светили им, пока Он здесь. Всё ветхое, всё земное — это прообраз Небесного. 

Даже до пауков, ящериц, змей и всего прочего, это – лишь прообразы нечистых духов, 

отображающие. Почему рак назвали раком? Потому что он имеет форму краба. И слово 

рак означает "краб". 
Так вот, вы понимаете, все те вещи, которые суть прообразы и тени. Итак, козёл 

отпущения, которого изгоняли в пустыню, в изолированное место, отделяли от его 

сограждан, неся на своей голове грехи народа, был прообразом Христа, отделённого от 

Бога и изгнанного из Его Присутствия, и унёс наши грехи в ад. И там Бог не позволил бы 

Ему. Давид сказал: "Я не позволю Моему Святому увидеть тление и не оставлю Его душу 

в аду". И на третий день Он воскрес ради нашего оправдания. Но Он отобразил козла, 

козла отпущения, и также козла для приношения за грех. Бог, совершающий 

приготовления, и усмотренный путь! 

Бог всегда прокладывает путь избавления, каждый раз. Болезнь загоняет вас в угол. 

Сатана зажимает тебя в каком-то месте после того, как вы стали христианином. 

Может быть, вы играли в азартные игры. Вам это понятно? На столе карты. "Ну давай, 

Джон, мы знаем, что в тебе это есть ". Сатана тут как тут, чтобы искусить тебя. Но Бог в 

каждом случае проложит путь избавления, если ты только примешь его. 

Может быть, ты был пьяницей, и у тебя под носом стоит стакан. "Ну давай же, Джон". 

Так вот, если ты хочешь снова внять тому голосу, ты опять устремишься к своей луже. 

Но Бог всегда рядом. Обрати свой разум к Небесам, взгляни на Голгофу и скажи: 

"Благословенный Святой Дух, сойди на меня, я нуждаюсь". Смотри, что произойдёт. Бог 

каждый раз проложит путь избавления, ибо Он желает. Бог делал это всегда. 

И теперь обратите внимание. Прежде уничтожения этого мира, когда люди были 

грешными, и люди были грешными в этом мире, Бог проложил путь избавления для тех, 

кто желал получить спасение посредством него. Бог построил, приготовил ковчег. Ной 

взялся за возведение ковчега ради подготовки этого ковчега, ради подготовки пути 

избавления. На небесах накапливался гнев и суд Божий для излития на грешную страну и 

грешных людей, которые отвергли это и были жестоковыйными, пошли против Божьих 

заповедей. Этот гнев всё время собирался на небесах для излития на людей, при суде, 

милостивый Бог проложил путь избавления для тех, кто желал пойти по нему.  

ПРОКЛАДЫВАЯ ПУТЬ – 04.03.1956 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 335                                                 Семейный Алтарь                                  1 декабря 

 

Голосом моим к Господу воззвал я, голосом моим к Господу помолился; излил пред Ним 

моление мое; печаль мою открыл Ему. Когда изнемогал во мне дух мой, Ты знал стезю 

мою. На пути, которым я ходил, они скрытно поставили сети для меня. Смотрю на правую 

сторону, и вижу, что никто не признает меня: не стало для меня убежища, никто не 

заботится о душе моей. (Псалтирь 141:1-4) 
 

Обычно до отчаяния нас доводят чрезвычайные обстоятельства. Очень жаль, что это 

так. Но человеческие существа так медлительны в своем разуме, что необходима 

чрезвычайность. Что-то возникает, и когда появляется, это вводит людей в отчаяние. И в 

действительности, поступки, совершённые в отчаянии, проявляют, кто ты на самом деле. 

Это показывает, из какого ты теста, во время отчаяния. Обычно это проявляет все 

хорошие стороны людей. 

Я слышал, как люди, когда они узнавали, что умирают, все то, что они держали в тайне 

всю свою жизнь, в отчаянии они пытались исповедовать это. Понимаете? И пытаются: 

"Возьми это и исправь; иди, прошу, иди, сделай!", - видите, в отчаянии. Им следовало 

сделать это заранее, понимаете, не ждать чрезвычайных обстоятельств. "Не сделаешь ради 

меня то-то и то-то?" Чрезвычайность вызывает отчаяние, когда нам следует делать это, не 

дожидаясь чрезвычайной ситуации. 

Теперь, вы обратили внимание, что мы берем символы Пасхи. Пасху принимали в спешке, 

во время отчаяния. Вы обратили внимание в Исходе, 12-й главе, в 11-м стихе 12-й главы, 

по-моему, говорится: "Ешьте Пасху сию с обувью на ногах, с препоясанными чреслами, и 

с посохом в руке", - видите, ешь в отчаянии. 

Они видели великую руку Божью. Они видели все Его чудеса, и потом они вошли под 

знамение Знака. И в то время, когда они были под знамением Знака, они принимали 

причастие в отчаянии, ибо они знали, что в это время Бог должен был обрушить суд. 

Это было потрясающее время. То было время, когда каждый проверял себя, потому что 

Слово пророка ни разу не подводило. Было доказано, что Оно истинно. Что бы он ни 

сказал, все происходило именно так, как он это сказал. Столп Огненный по-прежнему 

находился там. И потом, пророк объявил, что Бог пройдет мимо только тогда, когда 

увидит на дверях знак. Какое было отчаяние! 

ОТЧАЯНИЕ – В01.09.1963 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 336                                                 Семейный Алтарь                                  2 декабря 

 

Я воззвал к Тебе, Господи, я сказал: Ты прибежище мое и часть моя на земле живых. 

Внемли воплю моему, ибо я очень изнемог; избавь меня от гонителей моих, ибо они 

сильнее меня. Выведи из темницы душу мою, чтобы мне славить имя Твое. Вокруг меня 

соберутся праведные, когда Ты явишь мне благодеяние. (Псалтирь 141:5-7) 
 

Могу себе представить, как дети, когда они увидели, как те огромные черные крылья 

опустились с небес, как дым, окутывающий город, из всех домов раздавались вопли, дети, 

наверное, подошли к папе и сказали: "Папа, а мы точно под этим знаком?" Он мог пойти к 

дверям, взглянуть на косяк, на перемычку, сказать: "Сынок, это согласно Слову Его". 

"Помни, я твой старший сын. Папа, ты точно знаешь?" 
"Точно! Это согласно тому, что нам сказал пророк, а у него Слово Господне, сказал: 'Когда 

кровь Я узрю, Я пройду мимо вас. Возьмите по агнцу на дом'. Детки, я собрал вас всех. 

Ты мой старший, мой первородный. Они все там и умирают; но там есть кровь. Вот чем 

было ТАК ГОВОРИТ ГОСПОДЬ. Так что успокойся, сынок мой, почивай в мире, потому 

что Бог дал обетование. Понимаешь?" "Папочка, а почему ты в обуви? Почему у тебя в 

руке посох? Почему у тебя в одной руке кусок хлеба, а в другой – ягненок? Для чего эти 

горькие травы и все остальное? Для чего ты ешь это? Почему по твоему лицу течет пот?" 

"Сын, вот-вот обрушится смерть". Видите, это было во время отчаяния. 

Теперь, я верю, что дни, в которые мы живем, должны ввести Церковь в полное отчаяние. 

Я верю, после послания от Бога сегодня утром, не от меня, я верю, что это должно ввести 

все это собрание в отчаяние, что мы слишком долго играли. Мы слишком долго ходили в 

церковь. Мы должны что-то делать. 

Как так, мы видим все те другие великие знамения и чудеса на других, а как насчет нас? 

Это должно ввести в состояние отчаяния, что мы определенно намерились перед Богом. 

Знамения Его пришествия должны ввести все это собрание, как мы прочитали это из 

Слова. Святой Дух сказал нам: "Иди в определенное место, произойдет то-то и то-то", не 

сказал нам, чем это было, но то, что это произойдет. Идем туда, так и происходит. Газеты 

публикуют это, журналы публикуют, показывают фотографию этого. Возвращаемся сюда 

и видим, как те великие тайны, сокрытые в Библии, открылись нам, на новой целине, о 

которой мы раньше ничего не знали, и совершенно сливается с Пришествием Господа 

Иисуса. 

Потом, по окончанию посланий, видим деяние великого Святого Духа, видим, как Он 

сходит перед людьми видимым образом, даже сфотографировали Его; видим, как Он 

трудится и показывает, что это не просто человек, это не просто проповедник, это не 

определенное собрание. Это Святой Дух показывает то же самое, что Он показывал, когда 

был воплощен в теле Иисуса Христа. Теперь Он воплощен в Теле Его Невесты. Это 

должно ввергнуть нас в отчаяние. 

ОТЧАЯНИЕ – В01.09.1963 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 337                                                 Семейный Алтарь                                  3 декабря 

 

Господи! услышь молитву мою, внемли молению моему по истине Твоей; услышь меня 

по правде Твоей и не входи в суд с рабом Твоим, потому что не оправдается пред Тобой ни 

один из живущих. Враг преследует душу мою, втоптал в землю жизнь мою, принудил 

меня жить во тьме, как давно умерших, - и уныл во мне дух мой, онемело во мне сердце 

мое. (Псалтирь 142:1-4) 
 

Знамения Его пришествия должны сейчас ввести в отчаяние каждого члена Тела Христа 

относительно наших душ, относительно нашего будущего. Ну, так чего мы достигнем, 

если приобретем весь мир? Ради чего живем? Ради чего вы работаете? Для чего вы едите? 

Ради чего вы боретесь? Чтобы жить. Ради чего вы живете? Чтобы умереть. И ты не годен 

для жизни, пока не будешь годен умереть. Это правда. 
Мы видим так много чудес исцеления, это должно ввести нас в отчаяние. 

Я сейчас смотрю на миссис Пикенпоф? Это миссис Пикенпоф? Это у вас здесь был 

мальчик, или кто-то еще? Вот здесь сидит женщина, о которой я говорил. Я просто 

случайно оглянулся и увидел ее. 

Теперь, если Бог может сделать это для того мальчика, это должно бы ввести вас в 

отчаяние. 

Человек из Нью-Олбани, он, может быть, сегодня вечером здесь. Он – брат моего брата 

Роберсона. Привел сюда маленького мальчика. По-моему, однажды, у его жены был рак, и 

получила исцеление. И теперь, у мальчика такая сильная астма, что он совсем плох. 

Маленький мальчик, почти все горло в раке. Понимаете? И потом он привел маленького 

мальчика, да, я вижу там, сзади, он поднял руку, вон там, помолились сегодня утром, 

понимаете. Отчаяние!  

Когда жена чуть не умирала от рака, он знал, что Бог мог ее исцелить. И если Бог мог 

исцелить жену, Бог может исцелить и мальчика. Из-за этого входишь в состояние 

отчаяния. Понимаете? Вы должны прийти; и когда вы в отчаянии, тогда Бог услышит вас. 

Но если вы просто ленивы, вам безразлично, совершает Он это или нет, ну, тогда все 

иначе. Вы говорите, что это не так, но сделать это может только отчаяние. 

Я думаю, вот причина того, что у нас нет отчаяния, потому что это – недостаток любви 

Божьей. Я считаю, что любовь Божья вызывает отчаяние. Если Бог в вас, Знак внутри вас, 

и вы видите состояние времени, как люди вязнут в грехе, это введет вас в отчаяние. Я 

верю, что введет. 

ОТЧАЯНИЕ – В01.09.1963 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 338                                                 Семейный Алтарь                                  4 декабря 

 

Вспоминаю дни древние, размышляю о всех делах Твоих, рассуждаю о делах рук Твоих. 

Простираю к Тебе руки мои; душа моя - к Тебе, как жаждущая земля. (Псалтирь 142:5-6) 
 

И однажды этот великий сильный воин Иисус, который занял место Моисея, чтобы 

вести детей в обетованную землю, когда он однажды вышел, прогуливаясь, осматривая 

стены Иерихона, который был первым городом, который нужно было завоевать. Они все 

были внутри, двери заперты, их большие скалы нависали наверху, чтобы сбросить их, 

когда те появятся. А он просто задумывался, как он сможет захватить тот город, потому 

что он был отдан им, и каким образом Бог планировал совершить это. Вдруг он 

посмотрел, а перед ним стоял могучий Воин с вытащенным мечом. Иисус вытащил свой 

меч и пошёл навстречу Ему. Спросил: "Ты за нас или за наших врагов?" Меч заблестел 

над Его головой, сказал: "Нет, Я – Вождь воинства Господня." Сильный Иисус бросил 

свой меч на землю, снял щит, положил его на землю, свой шлем, и пал ниц перед Ним. 

Затем слепой Вартимей подумал: "Знаешь что? Это произошло прямо здесь. Великий 

Вождь Воинства Господня стоял на земле, прямо здесь, но дни чудес прошли." Как мало 

он знал, что на расстоянии менее ста метров от него стоял Тот же Вождь воинства 

Господня, уходя оттуда. Когда мы думаем о Боге, когда нам снятся сны о выздоровлении, 

видим сны о спасении, когда мы думаем о наших грехах и о том, насколько они жестоки 

пред Богом, вот когда Он приближается. Вот когда ученики с разбитым сердцем шли в 

Еммаус, а Иисус вышел из-за кустов и начал говорить с ними в то время, как они 

размышляли о Нём. Понимаете, сегодня проблема в том, что у нас на уме так много денег 

и другого, что у Бога нет возможности проникнуть в наши мысли. Мы хотим сходить в 

центр города, купить новые платья или новые шляпки, или что-то ещё; мы должны 

увидеться с Сьюзи и Джоном. Сегодня вечером мы должны поиграть в карты; мы не 

можем пойти сегодня в церковь, потому что будут показывать "Мы любим Сьюзи", или 

что-то такое, телепрограммы. У нас в мыслях всё, что угодно. В церквах так много 

обрядов и остального, чем мы заняты, что молитвенные собрания не проводятся. Друзья, 

нам нужно приблизиться к Богу, чтобы Он приблизился к нам. Верно! Но всё, что угодно 

заняло место молитвенных собраний. Всё остальное заняло место настоящего духовного 

поклонения, или, может быть, две-три минуты в церкви. Но я просто люблю лежать перед 

Ним и купаться…разве вы это не любите? О-о, просто поднять руки и пить из источника, 

пока уже просто не сможете больше пить, просто переполнены Его сладостностью и 

благостью. Я разговаривал с известным евангелистом, моим братом Т.  Л. Осборном. Он 

сказал: "Брат Бранхам, я думал о том, что вся моя цель – спасать души и посвящать всё 

моё время спасению душ для Христа." Сказал: "Тогда я подумал, а что насчёт моей любви 

и преданности Христу?" Христос любит и его. Он любит нас. Мы посвящаем много 

времени и остального, но Бог хочет, чтобы мы отделились, присели и поклонялись Ему, 

говорили с Ним, обсудили это с Ним. Я люблю это. О-о, такая сладостность, Это – 

наилучшее время в жизни любого человека: просто присесть и поразмыслить, удалить всё 

остальное из своих мыслей. Если вы сделаете это, в стране не будет столько нервозности, 

если мы просто поразмышляем о Боге. "Приблизьтесь ко Мне, и Я приближусь к вам."   

СЛЕПОЙ ВАРТИМЕЙ – 30.03.1960 ТАЛСА, ОКЛАХОМА, США 

 

 

 

  



 
 
 

День 339                                                 Семейный Алтарь                                  5 декабря 

 

Скоро услышь меня, Господи: дух мой изнемогает; не скрывай лица Твоего от меня, 

чтобы я не уподобился нисходящим в могилу. Даруй мне рано услышать милость Твою, 

ибо я на Тебя уповаю. Укажи мне путь, по которому мне идти, ибо к Тебе возношу я душу 

мою. Избавь меня, Господи, от врагов моих; к Тебе прибегаю. (Псалтирь 142:7-9) 
 

Брат-адвентист Седьмого Дня, его брат находится сейчас здесь, пришел однажды ко мне 

домой, чтобы бросить вызов по той же самой причине. Мой брат сказал ему: "Послушай, 

брат, ты слушаешь что-то неверное". А тот сказал: "Кто такой Билл Бранхам, чтобы 

говорить мне?" Сказал: "Пойди и послушай Слово Божье". Так что этот парень пришел, и 

мы открыли Библию. Я сказал: "Послушай, брат, ты собираешься отложить свой учебник 

и взять Библию?" "Да, Библию". Я добавил: "Если Божье Слово говорит, что ты неправ, 

тогда ты разрешишь мне крестить тебя в Имя 'Иисуса Христа'? А если ты докажешь мне, 

что по Библии надо креститься в 'Отца, Сына и Духа Святого', то я разрешу тебе крестить 

меня". Он согласился с этим. Его самый первый текст был единственным местом, которое 

он нашел, и сразу же был осужден, а потом отказался, чтобы я крестил его. Так что это 

значит? "Если мы грешим, или умышленно не верим, после того как получили познание 

Истины, то не остается более жертвы за грех". Вот вам и непростительный грех. 
Если вы знаете, что такое Истина Евангелия и это изложено перед вами, Бог открыл Это 

вам и вы знаете, что Это Истина; но просто для того, чтобы удовлетворить собрание или 

какого-нибудь мелкого проповедника, или чтобы быть популярным, имея желание 

держаться за то, за что вы хотите держаться, вместо того чтобы принять Божье Слово, 

Павел сказал: "Для того, кто грешит, или не верит умышленно, после того как он получил 

познание Истины, не остается более жертвы за грех". Вот непростительный грех — это 

знать, что такое Истина, но отказываться ходить в Ней. Аминь! Вы верите, что это верно? 

Это то, что говорит Библия. "Тот, кто грешит!" Грех — это неверие. Вы скажете: "Курение 

— это грех, пьянство — это грех?" Нет-нет. Это атрибуты неверия. Вы делаете это, 

потому что вы не верите. Если человек говорит, что он верит, то он должен быть 

Христианином и жить так, как он об этом говорит. Яблоко – это не дерево; это атрибут 

дерева. И ты лжешь, крадешь, обманываешь, куришь и делаешь все, что угодно, и 

называешь себя Христианином потому, что ты не родился заново. Это точно. Это 

показывает, что ты приносишь такую жизнь. Иисус сказал: "По их плодам вы узнаете их." 

Понимаете? Если вы делаете все это, Библия говорит: "Если вы любите мир, или вещи 

этого мира, то любви Божьей даже нет в вас", - вы всего лишь религиозные и никогда не 

имели спасения. Религиозность — это "покрытие", но спасение — это свобода. Аллилуйя! 

Спасение раскрывает, это верно, и показывает, кто вы такие. Это точно. Итак, причина, 

почему мы поступаем неправильно, состоит в том, что мы не верим. Но если вы всем 

сердцем верите, что Иисус Христос есть Сын Божий, Бог обязан, если ваше свидетельство 

верное, дать вам крещение Духом Святым, запечатать вас в Царствие до Дня вашего 

Искупления. Это верно.   

НЕПРОСТИТЕЛЬНЫЙ ГРЕХ – 24.10.1954 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 340                                                 Семейный Алтарь                                  6 декабря 

 

Научи меня исполнять волю Твою, потому что Ты Бог мой; Дух Твой благой да ведет 

меня в землю правды. Ради имени Твоего, Господи, оживи меня; ради правды Твоей 

выведи из напасти душу мою. И по милости Твоей истреби врагов моих и погуби всех, 

угнетающих душу мою, ибо я Твой раб. (Псалтирь 142:10-12) 
 

Я смотрю на людей в аудитории и некоторых из вас я знаю — несколько лет назад были 

в жалком состоянии, умирали от рака последней стадии. Некоторые из вас в каком только 

не были состоянии и форме, слепые, и Бог по Своей благодати исцелил вас. И когда вы 

доблестно свидетельствуете перед людьми: "За кого люди почитают Меня, Сына 

Человеческого?" Что же они говорят об этом? Однако как картина переменилась с того 

времени, хотя она и так была такой очерненной! Некоторые говорят, что это фанатизм. 

Некоторые обозвали Его веельзевулом. Некоторые говорят, что это умственная телепатия. 

Некоторые говорят, что это возбуждение. Некоторые говорят, что это радикальность. 

Некоторые говорят, что это эмоции. Но что говорите об этом вы! Что же вы скажете об 

этом?" Импульсивный Петр обычно говорит невпопад, но в этот раз он сказал к месту, он 

сказал: "Ты — Христос, Сын Бога живого. Что бы ни говорили все остальные, я это точно 

знаю. Ты — Христос, Сын Бога живого". 

Послушайте. На этом можно было бы провести много времени, но давайте пойдем 

дальше. Хотя люди могут проклинать, хотя люди могут насмехаться, люди могут обзывать 

вас святошей, люди могут обзывать вас всем, что только может быть под солнцем, но Он 

сказал: "Блажен ты, Симон, твой отец — Иона. (Вот, сейчас будет. Вы готовы?) Ибо не 

плоть и кровь открыли тебе это. Ты не выучил это в какой-то догматичной семинарии, и 

ты не выучил это из теологических утверждений какого-то человека. Не плоть и кровь 

открыли тебе это, но Отец Мой, сущий на Небесах, открыл это тебе". 

Видите, откуда это приходит? — Через Воспитателя, Святого Духа, открыл это через 

откровение. И Я говорю тебе, ты Петр (камешек). Я — великий Камень, Я — 

Краеугольный Камень, а ты — камешек, положенный на Меня. Тебя выбрали строители. 

Не ты сам себя выбрал, а строители выбрали тебя. Ангелы Божьи однажды ночью 

работали в каменоломне и вызвали тебя, ты покорился Мне, а Я по-своему обтесал тебя. Я 

сделал тебя таким, каким Я хотел тебя видеть. Я Сам распиливал, ты просто стоял 

спокойно. И теперь Я положил тебя как небольшой камень и подогнал под другой камень, 

чтобы соединить с тем камнем, а этот камень соединен со вторым камнем, с третьим 

камнем. И цемент любви скрепляет вас друг с другом, образуя основание, которым Я и 

являюсь, чтобы вы были подогнаны под каждый камень, который исповедует Мое Имя и 

получает это откровение", быть обтесанным (камень) через откровение, — Я построю 

Церковь Мою, и все врата ада не одолеют ее". Это означает, конечно, что все врата ада 

будут против нее, но они никогда не одолеют. 

И, мои друзья, позвольте мне уделить минутку и высказать вот что: вся Церковь живого 

Бога построена исключительно на духовном откровении Господа Иисуса Христа. 

Неважно, какие вы образованные, какими вы можете быть умными, как хорошо, на ваш 

взгляд, вы знаете Библию — сатана знает Ее намного лучше, чем вы. Но Бог только через 

откровение Святым Духом, вашим Воспитателем, открыл вам, что Он спасает вас по 

Своей благодати.  

ДУХОВНОЕ УСЫНОВЛЕНИЕ – 23.09.1956 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

  



 
 
 

День 341                                                 Семейный Алтарь                                  7 декабря 

 

Благословен Господь, твердыня моя, научающий руки мои битве и персты мои брани, 

милость моя и ограждение мое, прибежище мое и Избавитель мой, щит мой, - и я на Него 

уповаю; Он подчиняет мне народ мой. (Псалтирь 143:1-2) 
 

Он сказал: "Вот Палестина. Более четырёхсот лет назад Я поклялся Аврааму, что дам её 

ему." Так вот, Я сказал: "Она ваша. Я даю её вам, его семени. " Так вот, это выглядит как… 

Итак, я хочу, чтобы вы здесь нечто увидели. Разве не странно? Итак, Он сказал: "Она 

ваша, но в ней просто полно хеттеев, иевусеев, ханаанеев и всякого рода врагов. Они 

основательно укрепились. Так вот, она ваша. Идите, завоюйте её. Она ваша. Итак, Я даю 

её вам, но вы пойдите и завоюйте её." Что ж, таковы люди сегодня. Если бы вы только 

увидели, когда я говорю вам о божественном исцелении, вы бы сказали: "Что ж, брат 

Бранхам, посмотри, прошлым вечером за меня помолились. Я и рукой не могу 

пошевелить." Это не имеет к тому никакого отношения, никакого. Это ваше. Идите, 

завоюйте это. Конечно, Бог даёт это вам.  

Да, конечно. Бог там не поднимался, не брал Свою метлу, не вышвырнул оттуда всех и не 

сказал: "Итак, заходите. Вот вам, пожалуйста; устраивайтесь." Бог так не поступал. 

Покажи мне твою веру без дел твоих, и я покажу тебе мою веру через мои дела. 

Понимаете? Вы должны пойти и сделать это. И вы должны сражаться за каждый дюйм 

земли, которую имеете. Каждый человек, рождённый заново от Духа Божьего, знает, что 

вам нужно отвоёвывать каждый дюйм земли, отвоёвывать у сатаны. Это верно? Друзья, 

это – не пикник. Это поле битвы. Понимаете? Мы не приходим сюда, чтобы поесть 

печенья и так далее. Мы ведём битву.  Вы можете представить, как армия Соединённых 

Штатов тренирует солдата как рассиживаться, есть печенье и так далее? Да, ему выдают 

военную форму, оружие и обучают его выходить на поле битвы, сражаться и защищать 

страну. Вот то, что мы должны делать. Мы должны защищать права, данные Богом. Что 

Бог сказал, это наше. Давайте противостоять сатане. Скажите: "Они наши. Мы верим в 

них, и ты можешь сразу же отступать, потому что у тебя вообще ничего нет." У сатаны 

вообще нет никаких законных прав ни на что. Всё, что у него есть – побеждено, 

единственное – он пугало. Вот и всё. Он не может вас побеспокоить. Человеку, который 

рождён от Духа Божьего, вообще ничто не может повредить. Так вот, сатана может нечто 

навязать вам и просто продолжать выталкивать вас. Если бы я завтра пришёл к себе 

домой, заглянул туда, а там большая толпа напившихся людей и проститутки, и веселятся, 

да, я бы выставил их вон. "Так вот, как ты собираешься сделать это?" Они скажут: "Я – 

человек.  Этот дом построен для людей. Я тоже могу здесь жить." Я скажу: "Он 

принадлежит мне. Это моё законное владение. В документах суда хранится документ на 

право собственности, подтверждающий, что дом принадлежит мне и вы больше не 

можете здесь оставаться." Я бы вручил им уведомление о выселении и им пришлось бы 

уехать. Если бы они не уехали, в центре города есть службы, которые принудительно 

выселят их. Это верно. Так вот, всё, что вам навязал сатана в виде болезни или что бы то 

ни было, у каждого зановорождённого человека есть подтверждение от Бога. Святой Дух 

находится здесь, чтобы изгнать любого демона. Не имеет значения, или это рак, опухоль, 

катаракта, чем бы он ни был, Святой Дух выгонит его, если ты покажешь уведомление о 

выселении во Имя Иисуса Христа, потому что у него нет законных прав. "Я – Господь, 

исцеляющий все болезни твои." Это верно? "Он был мучим за беззакония наши. Его 

ранами мы исцелены." Но тебе нужно пойти и завоевать это.   

СВИДЕТЕЛЬСТВО – 03.12.1953 ВЕСТ-ПАЛМ-БИЧ, ФЛОРИДА, США                           



 
 
 

День 342                                                 Семейный Алтарь                                  8 декабря 

 

Господи! что есть человек, что Ты знаешь о нем, и сын человеческий, что обращаешь на 

него внимание? Человек подобен дуновению; дни его - как уклоняющаяся тень. Господи! 

Приклони небеса Твои и сойди; коснись гор, и воздымятся; блесни молниею и рассей их; 

пусти стрелы Твои и расстрой их; простри с высоты руку Твою, избавь меня и спаси меня 

от вод многих, от руки сынов иноплеменных, которых уста говорят суетное и которых 

десница - десница лжи. (Псалтирь 143:3-8) 

 

Как Павел здесь сказал, во 2-м Коринфянам, в 3-й главе. Если с такой Славой над собою 

Моисею надо было покрывать свое лицо, потому что это была естественная слава, это был 

естественный закон. И если Моисей, зная, что этот закон должен погибнуть, но Слава 

была так велика, что ослепляла людей, поэтому им надо было покрывать его лицо 

покрывалом, насколько сильнее будет эта? (Духовно слепые люди! У-гу.) Та слава должна 

была угаснуть, но Эта Слава не угаснет. Понимаете? У Моисея был плотской закон, 

осуждение, никакой благодати, ничего, он просто осуждал тебя. Но Этот, о котором мы 

говорим, тот не имел прощения, тот просто говорил тебе, кто ты есть. Этот предоставляет 

тебе выход. 

И когда это Слово раскрыто, о-о, вот это да, что же это будет за вера? Ему нужно будет 

войти под покров. Оно должно быть сокрыто. Так вот, обратите внимание, итак, Дух 

сокрыт в человеческом храме, он просто говорит естественное слово, находясь под 

естественной завесой. 

Так вот, Павел здесь говорит, и в этом смысле, Дух-Слово: "Мы не служители буквы 

(закона), но нам дана способность быть служителями Духа", - Дух берет букву и 

проявляет ее. 

Это был просто закон, нужно было идти, заглядывать в него, скажем: "Не 

прелюбодействуй. Не кради. Не лги. Не делай то, се, или еще что-нибудь". Видите? 

Нужно было в него заглядывать.  

Но это — Дух, который сходит на обетованное Слово для этого века, и производит, 

проявляет, (не две каменные скрижали), но Присутствие живого Бога. Не кем-то 

выдуманный миф или фокус Гудини, но само обетование Божье, открытое и проявленное 

прямо перед нами. За какого рода завесой это будет находиться?  

Понимаете, было так велико, что люди даже говорили, они сказали, когда увидели, как 

Иегова сходит в Столпе Огненном и земля затряслась, и все, что Он совершил, и гора в 

огне, и если любой человек пытался взойти на эту гору, он погибал. Было так велико, что 

даже Моисей устрашился, содрогаясь. Тогда, если в тот раз Он потряс только гору, в этот 

раз Он потрясет небо и землю. 

Как насчет Этой Славы? Если та была покрыта естественной завесой, Эта покрыта 

духовной завесой. Поэтому не пытайся смотреть на естественное, прорвись в Дух и 

увидишь, где ты находишься, увидишь, в какой час мы живем. 

БОГ СНИМАЕТ С СЕБЯ ПОКРОВ – У14.06.1964 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, 

США 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 343                                                 Семейный Алтарь                                  9 декабря 

 

Боже! новую песнь воспою Тебе, на десятиструнной псалтири воспою Тебе, дарующему 

спасение царям и избавляющему Давида, раба Твоего, от лютого меча. Избавь меня и 

спаси меня от руки сынов иноплеменных, которых уста говорят суетное и которых 

десница - десница лжи. Да будут сыновья наши, как разросшиеся растения в их 

молодости; дочери наши - как искусно изваянные столпы в чертогах. Да будут житницы 

наши полны, обильны всяким хлебом; да плодятся овцы наши тысячами и тьмами на 

пажитях наших; [да будут] волы наши тучны; да не будет ни расхищения, ни пропажи, ни 

воплей на улицах наших. Блажен народ, у которого это есть. Блажен народ, у которого 

Господь есть Бог. (Псалтирь 143:9-15) 
 

Я не хочу об этом много говорить, как люди жалуются, потому что, на мой взгляд, одна 

из самых ужасных вещей – когда видишь, как мужчина или женщина постоянно 

жалуются. Я всегда думал: "Боже, сохрани меня от этого". Понимаете, это постоянно 

ослабляет веру. Я знаю, когда стареешь, каждый из нас, у нас что-нибудь будет 

происходить, и это происходит. И я знаю, что все это будет накапливаться; просто так 

получается. Но, на мой взгляд, самое ужасное — когда сатана венчает чью-нибудь жизнь 

так: недовольный старичок или старушка. Понимаете? Надеюсь, я до такого не дойду. 

Надеюсь, что смогу это вынести, как ноши свои. Я хочу, чтобы моя жизнь увенчалась 

Славой Божьей: Его долготерпением, кротостью, миром, нежностью, исполненной Духом 

Святым. 

И одно из того, что больше всего докучало мне на протяжении всей жизни — это 

нервозность. Когда я устаю, то совсем изнемогаю. И появляется такое чувство, как будто 

никому до тебя нет никакого дела, знаете, и у вас так тоже бывает. Просто, знаете, 

получилось так, что мне этого досталось слишком, и теперь, иногда совсем скверно, и 

напряженность, вот от чего это. И я часто дохожу до того, особенно часто из-за этих 

видений, понимаете, меня это просто выматывает. Я смотрю на человека, думаю: "Это 

видение. Нет, нет, нет, не видение. Да! Или нет?" Понимаете? Вам просто не понять, чего 

все это стоит.  

Так что потом не знаешь, потом отходишь и думаешь: "Ну, что я сделал? Вот я, мне 

пятьдесят лет и еще ничего для Господа не сделал; и я старею, и ох…" Потом на тебя 

находит, как мы называем, "тоска". Братья моего возраста помнят, что раньше это 

называли "хандрой". Папа говорил об этом, а я не мог понять, что он имел в виду, теперь-

то уж я знаю, что он имел в виду. Так что потом приходит такое чувство, в котором 

никакой подлинности; это просто ты сам, и ты это знаешь. Понимаете, ты знаешь, что ты 

сам это делаешь. 

ЗНАМЕНИЕ ВРЕМЕНИ ОБЪЕДИНЕНИЯ – 18.08.1963 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, 

ИНДИАНА, США  

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 344                                                 Семейный Алтарь                                10 декабря 

 

Буду превозносить Тебя, Боже мой, Царь [мой], и благословлять имя Твое во веки и 

веки. Всякий день буду благословлять Тебя и восхвалять имя Твое во веки и веки. Велик 

Господь и достохвален, и величие Его неисследимо. Род роду будет восхвалять дела Твои 

и возвещать о могуществе Твоем. (Псалтирь 144:1-4) 
 

В возрасте сорока лет, когда Моисей стоял у реки... вернее, в пустыне, Бог сошел в виде 

Ангела. Прежде, чем уничтожить Египет, Бог вытянул Своих детей и начал совсем другую 

эпоху, Он явился на земле и послал Ангелов к бедным и нуждающимся. Он совершал 

знамения и чудеса и показал Моисею Свою Славу. Ведь он мог взять палку и совершить 

чудо. Ведь он мог положить руку за пазуху и исцелить ее от проказы. В чем было дело? — 

Это было при перемене времени, это было на пересечении дорог. И великий неизменный 

Бог, Который был неизменен, Который совершал все это на распутьях времен в прошлом, 

тем более Он сделает это сейчас, когда весь ад неистовствует, и наступил конец времени! 

Он – Тот же самый, Он не подводит. Всемогущество и чудотворения сходятся вместе. 

Конечно. 
Неисследимое, безрассудному мышлению человека никогда не постигнуть сферы 

чудотворений. Необходимо соприкоснуться со Всемогуществом. А когда это сделаешь, 

тогда соприкоснешься со сверхъестественным: твоя жизнь изменится, твое мышление 

изменится, твой разум изменится, ты станешь другим, твои болезни исчезнут, войдет 

великая Божья сила. Моисей у куста, он увидел и услышал Всемогущего, и он увидел 

чудотворение. Бог не стал довольствоваться только тем, что дал Моисею послание, чтобы 

он просто пошел и проповедовал египтянам и израильтянам. Бог, всемогущий и 

чудотворный Бог, не был таким Богом, Который стал бы открывать это только одному 

человеку. Но Он сказал: "Возьми эти знамения!" Аллилуйя! "Возьми эти знамения и 

покажи их там, Я буду с тобой". Перемена! Наступило распутье, время, когда нечто 

должно произойти. Но прежде, чем все это происходит, Бог дает предупреждение: "Я – 

по-прежнему Иегова, Я жив, как и раньше, и Я всемогущ, Я — чудотворный Бог". 
Когда Моисей отправился в Египет, он взял палку и бросил ее, и исцелил свою руку от 

проказы, и совершил все это. Еще я хочу, чтобы вы обратили внимание, что каждый раз, 

когда совершается чудотворение, сатана всегда тут как тут и готов подделать их. И как он 

подделывал в те времена, он такой же обманщик и сегодня. Даже его подделки, и те всего 

лишь указывают на конец времени, на распутье. Там были прорицатели по имени Ианний 

и Иамврий, которые восстали, и они могли бросить свои посохи и превратить их в змеев, 

и так далее, и сделать точно так же, как они. Но Бог подтвердил, кто Ему принадлежит. 

Они могли навести язвы, но они не могли произвести божественное исцеление, потому 

что только Бог может исцелять. И они могли навести нарывы, но они не могли их удалить. 

Бог явил там Свою силу, чтобы показать, что настоящее божественное исцеление — это 

Его чудодействие, чтобы доказать Всемогущество на пересечении дорог. 
НА РАСПУТЬЕ ВРЕМЁН – 15.01.1956 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 
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А я буду размышлять о высокой славе величия Твоего и о дивных делах Твоих. Будут 

говорить о могуществе страшных дел Твоих, и я буду возвещать о величии Твоем. Будут 

провозглашать память великой благости Твоей и воспевать правду Твою. Щедр и 

милостив Господь, долготерпелив и многомилостив. Благ Господь ко всем, и щедроты Его 

на всех делах Его. (Псалтирь 144:5-9) 
 

Моисей почел поношение Христово. Он предвидел Христа. Позже он говорил о Нем 

очень вдохновляющие слова. Понимаете? "Господь Бог ваш воздвигнет вам пророка, 

подобного мне". Он знал. Он предвидел Его, и он почел Его поношение большими 

богатствами, чем вся роскошь этого мира. Друг-христианин, не можешь ли ты сегодня 

сделать это? При всей роскоши и популярности этого мира, верою мы видим Его, 

Который обещал. И сегодня самое плохое в церкви, при всем ее состоянии, однако это 

перевесит все, что вам может предложить дьявол. Даже если мы разобщены, если мы 

расколоты на части, если мы в замешательстве и разделены в деноминациях и фанатизме, 

это перевесит все, что вам может предложить дьявол. Конечно. Он почел поношение 

Христово большими богатствами, нежели все сокровища Египетские. Тогда он должен 

был что-то сделать. Он оставил Египет. О-о, я люблю это высказывание. Он оставил 

Египет. Видите, он смотрел через то же самое окно, но он смотрел совсем не так, как 

фараон. Что, если бы фараон смог увидеть свой конец? Что, если бы фараон увидел свою 

страну потопленной? Моисей видел это. Как? Наукой? Верою Моисей видел это. Он все 

делал верою, потому что Бог обещал Аврааму, его отцу, что Он посетит этот народ 

четыреста лет спустя и выведет их. И верою Моисей верил тому Слову, Которое сказал 

Бог, и верою знал, что он является избранным вождем, чтобы вывести их. Он знал, на чем 

стоял. Он занял место в шламоотстойниках, где месили глину, и почел поношение 

Христово большими богатствами, нежели сидеть на престоле Египта. Он не говорил: "Я 

им сочувствую". Он встал на их место и пошел с ними! Он встал на их место. Мы пошли 

вместе с ними. Неудивительно, что вдохновленный автор сказал:  

Я с Божьими презренными пойду. Я начал с Иисусом, с Ним я все пройду. Я на пути в 

край Ханаан. (Конечно!) Моисей. Кто-то сказал, что Моисей предпочел, когда он мог быть 

сыном фараона и иметь роскошь этого мира, он предпочел быть сыном Авраама, чем быть 

сыном фараона. Сыном Авраама, презренного, чем быть сыном фараона, царя. Мне лучше 

быть сыном Господа Иисуса и Его сослужителем, и встать вместе с отверженными 

людьми этого мира, чем быть президентом этих великих Соединенных Штатов Америки 

или Элвисом Пресли, или Пэтом Буном, или кем бы вы ни захотели стать. Я встану на тот 

путь. 
Молодые леди должны встать на тот путь. Вместо того, чтобы быть Мэри Пикфорд или 

какой-то великой кинозвездой, какой-то шикарной девицей, встаньте на путь с немногими 

презренными Господа. Мне лучше быть проповедником за кафедрой, проповедующим 

неисследимые богатства Христовы, нежели быть голливудской кинозвездой или 

величайшим человеком на земле. Если даже мне придется плохо питаться, нищенствовать 

или что бы мне ни пришлось делать, я встану на путь с Господними людьми. Верою я 

делаю это. Мне предоставлялась возможность. Но, по Божьей благодати, я до сих пор 

вижу верою: 

В нее верою каждый войдет; Сам Спаситель ведет в Небеса Свой искупленный верный 

народ. 

ВЕРОЮ МОИСЕЙ – У20.07.1958 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США  
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Да славят Тебя, Господи, все дела Твои, и да благословляют Тебя святые Твои; да 

проповедуют славу царства Твоего, и да повествуют о могуществе Твоем, чтобы дать 

знать сынам человеческим о могуществе Твоем и о славном величии царства Твоего. 

Царство Твое - царство всех веков, и владычество Твое во все роды. (Псалтирь 144:10-13) 

 

Бог совершает необычное. И всякий, когда-либо читавший Библию знает, что Бог всегда 

совершает необычное. 

Запомните, все это было приготовлено Самим Богом, это рождение Его Сына. Когда это 

должно было произойти, и как должно было, и когда, все было заранее приготовлено 

Самим Богом. 

Вы заметили, это должно было случиться именно в то время, когда этот царь-убийца 

Ирод, не кто иной, как убийца, убил всех маленьких детей, и тогда исполнилось сказанное 

Господом через пророка: "В Раме Рахиль плачет, рыдает о детях своих, которых уже нет". 

Видите, должен появиться царь-убийца, чтобы исполнилось пророчество, сказанное за 

много столетий до того. Но когда Бог говорит Слово через Своего пророка, Это должно 

произойти, если Это Божье Слово. Не важно, насколько Это задерживается, Это все равно 

произойдет, потому что Это – Семя. Иисус сказал, что Слово Божье – это Семя, которое 

посеял Сеятель. Итак, Оно должно принести Свои плоды в Свое время. И вот этот царь-

убийца должен быть в то время, чтобы убить тех детей. 

Мы хотим обратить внимание и на другое, как раз в то самое время он захотел поднять 

налоги для народа. Это вынудило Иосифа и его жену (обрученную ему Марию) вернуться 

в Вифлеем.  

Бог знает, как совершать дела. Он сделает так, что даже вражьи дела будут прославлять 

Его. Тогда как мы иногда думаем, что все заключается в том, что "мы должны делать это и 

делать то", чтобы часы тикали правильно. Божьи часы тикают превосходно, Иисус придет 

сюда вовремя. Он не опоздает ни на секунду. Все произойдет точно таким образом, как 

сказал Бог. Итак, делаем мы это или не делаем, это все равно осуществится, потому что 

это сказал Бог, так оно и будет.  

МЫ УВИДЕЛИ ЕГО ЗВЕЗДУ И ПРИШЛИ ПОКЛОНИТЬСЯ ЕМУ – 16.12.1963 ТУСОН, 

АРИЗОНА, США 
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Господь поддерживает всех падающих и восставляет всех низверженных. Очи всех 

уповают на Тебя, и Ты даешь им пищу их в свое время; открываешь руку Твою и 

насыщаешь все живущее по благоволению. Праведен Господь во всех путях Своих и благ 

во всех делах Своих. (Псалтирь 144:14-17) 
 

Поистине, это большая привилегия — быть здесь сегодня. И эти чудесные перекрёстки 

Америки в этом великом храме, оставлены здесь в память о человеке, который любил 

Иисуса Христа, умершем Говарде Е. Кэдле. Когда я думаю о мистере Кэдле, всегда 

вспоминаю его высказывание: "Мы пришли, чтобы сделать это лучшим местом для 

жизни, труднее сделать неправильно и легче сделать правильно." Что-то в таком роде. Он 

говорил это на своей трансляции. Как я ценю служение брата Кэдла! У меня дома есть его 

книга: "Когда я вернусь", думаю, такое название: "Как я вернусь?" В фундаменте здесь, он 

видел картину, как его мать ложится там, когда он почти уже потерял эту скинию, и как в 

нём возросло мужество, чтобы вернуться. У меня большое почтение к человеку, когда он 

совершает ошибку, а у него достаточно мужества, чтобы подняться и попытаться ещё раз. 

Мы все совершаем ошибки. Самые лучшие совершают ошибки. Но солдат – это не тот, 

кто лежит, когда его сбили с ног, но тот, который опять поднимется. Мы пели песенку: 

"Позволь подняться и ещё раз попытаться". Мне это нравится. В своей жизни я сделал 

много ошибок, как и все мы. Но я всегда благодарен Богу за благодать, позволявшую мне 

подниматься и попробовать ещё раз. Думаю, песня называется: "Прости меня, Господь, и 

ещё раз испытай". Думаю, так: "Я буду Твоим, если Ты будешь моим. Упаду или согрешу, 

позволь подняться и ещё раз попытаться. Прими меня и ещё раз испытай." Мне это 

нравится. Вот почему я верю, что сегодня Бог формирует на земле это великое Тело 

Христа. Мы все виновны, поступаем неправильно, но пусть мы, собравшиеся сегодня 

здесь, вместе с остальной частью великого видимого Тела Христа здесь на земле, 

поднимемся и попытаемся ещё раз.   
ВЕРА, ОДНАЖДЫ ПРЕДАННАЯ СВЯТЫМ – 10.06.1957 ИНДИАНАПОЛИС, 

ИНДИАНА, США 
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Близок Господь ко всем призывающим Его, ко всем призывающим Его в истине. 

Желание боящихся Его Он исполняет, вопль их слышит и спасает их. Хранит Господь всех 

любящих Его, а всех нечестивых истребит. Уста мои изрекут хвалу Господню, и да 

благословляет всякая плоть святое имя Его во веки и веки. (Псалтирь 144:18-21) 
 

О-о, очень плохо, что церковь сегодня не ходит в Духе таким образом больше, чем мы. 

Потому что в такие времена Бог приходит к вам. Знаете, на пути в Эммаус Клеопа и его 

друг говорили, общались и думали об Иисусе, когда Он вышел из зарослей и пошёл с 

ними. В то время, как мы размышляем о Нём… Сегодня в мире проблема в том, что мы 

размышляем о чём угодно, кроме Него. Затем мы задумываемся, почему мы не получаем 

благословений. Несколько недель тому назад, примерно три недели назад, когда я сидел 

под сикоморами, как я говорил вам, я начал размышлять. Там Он впервые сошёл и 

объявил мне новое служение. Думать о Нём: "Приблизьтесь ко Мне, и Я приближусь к 

вам", - говорит Господь. Размышляйте о Нём. Давид сказал, что он написал Его заповеди 

на столбиках кровати и размышлял о них день и ночь. Вот что должна делать церковь – 

хранить ваши сердца настроенными на Бога день и ночь, потому что именно тогда Он 

появляется. Соломон сказал: "Каковы мысли человека в сердце его, таков и он." Начинай 

думать, что ты – один из Его детей, что Он спас тебя, что Он благ к тебе, что ты любишь 

Его, а Он любит тебя. Не дожидайся времени, когда пойдёшь в церковь или какого-то 

удобного часа; просто постоянно удерживай Его в своих мыслях. Как только [Мария] 

пошла по улице, там ещё никого не было. Когда она шла по узкой тропке, внезапно она 

начала осознавать, что вокруг неё нечто появилось, действительно необычное ощущение. 

О-о, это самое чудесное переживание. Думаю, что у каждого из вас были такие времена.  

Если не было, этот вечер будет подходящим началом. Просто начните думать о Нём и 

поклоняйтесь Ему в своём сердце, и вдруг вы почувствуете, как вас окружает близкое 

общение Святого Духа. Оно настолько помажет вас, что вы уже не сможете больше 

удерживаться. Вы поднимете руки, или сделаете нечто другое. Когда Это придёт, вы 

просто не сможете стоять спокойно. В то время, когда она размышляла, не обращая 

внимания на то, кто находился рядом, девушка в сандалиях, шла по той узкой пыльной 

тропе, но размышляла о Господе и о Его обетованиях, о том, что будет, в то время, как она 

шла, внезапно то чувство вокруг неё усилилось настолько, что она подняла голову. В тот 

момент она увидела перед собой Свет. Рядом с этим Светом стоял Божий архангел 

Гавриил. Если хотите, чтобы вам являлись ангелы, постоянно размышляйте о Боге, а не о 

делах мира. Занимайтесь своим делом; ходите в церковь; мойте посуду; где бы вы ни 

находились, весь день и всю ночь сосредотачивайте свои мысли на Нём. Тогда Бог нечто 

совершит. Вы приближаетесь к Нему; вы оставляете мир снаружи; только вы и Он 

наедине.       

ИЕГОВА ЧУДЕС – 26.11.1959 САН-ХОСЕ, КАЛИФОРНИЯ, США 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 349                                                 Семейный Алтарь                                15 декабря 

 

Хвали, душа моя, Господа. Буду восхвалять Господа, доколе жив; буду петь Богу моему, 

доколе есть. Не надейтесь на князей, на сына человеческого, в котором нет спасения. 

Выходит дух его, и он возвращается в землю свою: в тот день исчезают [все] помышления 

его. (Псалтирь 145:1-4) 
 

Поль [Рэйдер] рассказывал мне. Сказал, что когда он был молодым человеком, он родом из 

Орегона. Он был лесорубом, и он рубил деревья. Он сказал, когда он был на каком-то из 

островов, я забыл, где это было. Южная Америка, вот где это было. И он там был 

миссионером. Он подхватил эту пятнистую лихорадку. Вы знаете, что это такое. Это смерть, 

моментально. В самой глубине джунглей, за много миль от врача. Как вы знаете, Поль был 

убежденным верующим в Божественное исцеление. И вот, он рассказал своей жене, они 

собирались ехать за врачом. Он сказал: "Это ничего не изменит. Я не смогу прожить столько". 

Сказал: "Милая, склонись здесь, у постели, и говори нашему Врачу. Давай вызовем Его на 

сцену". 

Итак, его жена стала молиться: "Боже, не допусти, чтобы мой возлюбленный муж умер. Он 

здесь на миссионерском поприще для Тебя. Не допусти, чтобы он умер". 
Лихорадка усиливалась, — был почти не в себе, — то подходила, то отступала. Он сказал: 

"Милая, становится все темнее и темнее. Я смогу продержаться еще совсем немного". Сказал: 

"Просто молись дальше, милая". И он впал в кому. Он сказал, что ему приснился сон. Сказал, 

что ему виделось, будто бы он опять в Орегоне, юноша. И сказал, что у него был начальник в 

лагере лесорубов. Он сказал: "Поль, поднимись на вершину холма, сруби мне дерево 

определенного размера и доставь его ко мне". Сказал: "Хорошо, начальник". 
И он поднялся на вершину холма. Знаете, чем дальше на север, ну, тем древесина становится 

мягче; чем дальше на юг, тем тверже, та же самая древесина. Итак, он поднялся туда. И он 

сказал, что он начал видеть, когда он срубил дерево, лезвие того топора уходило глубоко в 

дерево. Он обчистил его и подготовил, вонзил топор в ствол, прошел к концу ствола дерева, 

более толстой части; и, вы понимаете, поднимал, упирался обеими ногами, чтобы поднять. 

Сказал, что он был сильным мужчиной. Вы знаете, каким был Поль: низенький, сильный 

мужчина. Итак, он стал поднимать то дерево, и он просто не мог его поднять. Он сказал: Я 

дергал, дергал и тащил, и дергал, и тащил, — сказал он, — пока мои силы полностью не 

иссякли". И сказал: "Я просто сел у дерева и подумал: 'Я так сильно устал! Я уже не могу 

даже сдвинуть его'". 
Сказал: "Тут же я услышал самый приятный голос, который я когда-либо слышал. Это был 

мой Начальник. Он сказал: 'Поль, что ты с ним бьешься?'" 
Он сказал: "Начальник, я просто не могу поднять его. Оно слишком большое. Ноша слишком 

тяжела для меня. Я не смогу продвинуться с нею дальше". 
Он сказал: "Поль, вот река, течет совсем рядом с тобою. Почему бы тебе просто не закинуть 

его в реку и запрыгнуть на него, и проплывёшь прямо по мелководью? А она протекает прямо 

у лагеря". Он сказал: "Я и не подумал об этом". 
И когда он направил его на мелководье, он оглянулся. А его Начальником был Иисус. И 

сказал, что он просто подскакивал на бревне и пустился вниз по мелководью, разбрызгивал 

воду, орал: "Я плыву на Нем! Я плыву на Нем! Я плыву на Нем!" И сказал, что он пришел в 

себя, и он стоял прямо на середине комнаты, вскидывал обе руки вверх, говорил: "Я плыву на 

Нем! Я плыву на Нем! Я плыву на Нем!" "Оплатить я долг не мог. К Слову лишь прильну, мой 

Бог!" 

КОНФЕРЕНЦИИ – 08.06.1963 ТУСОН, АРИЗОНА, США  

 

  



 
 
 

День 350                                                 Семейный Алтарь                                16 декабря 

 

Блажен, кому помощник Бог Иаковлев, у кого надежда на Господа Бога его, 

сотворившего небо и землю, море и все, что в них, вечно хранящего верность, творящего 

суд обиженным, дающего хлеб алчущим. Господь разрешает узников, Господь отверзает 

очи слепым, Господь восставляет согбенных, Господь любит праведных. Господь хранит 

пришельцев, поддерживает сироту и вдову, а путь нечестивых извращает. Господь будет 

царствовать во веки, Бог твой, Сион, в род и род. Аллилуйя. (Псалтирь 145:5-10) 

 

А что насчёт брата, совершившего ошибку? Скажу, что он неправ. Иногда его ложно 

обвиняют, когда он не виноват. Но если он виноват, что ж, если прийти с ним к престолу 

Божию, стоять там плечом к плечу с нашим братом, зная, что он – смертный и, может 

быть, его место назначения определяется нашим отношением к нему, когда мы вернёмся 

от престола Божьего, мы осознаем, что каждый из нас виновен, и все мы нуждаемся в 

помощи друг от друга. А самое лучшее, что можно сделать – это молиться. Так вот, эти 

великие принципы, великая Церковь живого Бога, не нужно говорить: "Так вот, мы все 

будем принадлежать к этой организации, или к той." Если они объединятся единодушно в 

сердце, этот мир потрясёт пробуждение, как никогда раньше. Если люди, имеющие 

переживание, единодушно соединятся, позволят своим деноминациям двигаться куда им 

будет угодно… Какое значение имеют эти небольшие трения и так далее, это просто 

дьявол, который пытается постоянно поддерживать неразбериху в великой Церкви. Кроме 

того, в Деяниях 10:35 написано, что у Бога нет лицеприятия и предпочтения народов, но 

Он почитает тех, кто служит Богу и поступает праведно.  Понимаете? Мы знаем, что это 

истина. Думаю, будет хорошо, если я скажу сегодня утром, покажу вам, какое воздействие 

это оказывало в служении. Американцы, вы, братья – самое трудное поле, чем где-либо 

ещё. Я был в Африке, в Индии, о-о, практически по всему миру. Но я нигде не видел 

такого трудного поля битвы, как здесь, в Америке. Здесь в миссионерах нуждаются 

больше, чем где-либо ещё. Ведь с образованным язычником иметь дело труднее, чем с 

необразованным. Язычник – это неверующий. У вас это есть. И у вас здесь битва. 

Миссионеру приходится сражаться с малярией, амёбами и тому подобным. Но ему не 

приходится иметь дело с демоническими духами, я имею в виду демонов, поселившихся в 

культурных образованных людей. О-о, вы говорите о чём-то, вызывающем трудности. 

Недавно я завтракал с группой служителей. Братья, я говорю это с почтением. Мне было 

бы лучше завтракать с группой колдунов (хотя это звучит ужасно), чем с теми людьми. 

Меня бы лучше восприняли, у меня был бы дух согласия с группой колдунов, чем с той 

группой служителей. Так ужасно, Боже, избавь нас от такого! Мы – такие 

интеллектуальные. Всё движется прочь от Духа; это – Слово; это – Слово; это – Слово. 

Конечно, я верю в Слово. Но если Дух не соглашается со Словом, тогда вы где-то что-то 

подмешали.   
ВЕЛИКОЕ ПОРУЧЕНИЕ – У01.03.1958 ЧАТТАНУГА, ТЕННЕССИ, США 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 351                                                 Семейный Алтарь                                 17 декабря 

 

Аллилуйя! Хвалите Господа, ибо благо петь Богу нашему, ибо это сладостно, - хвала 

подобающая. (Псалтирь 146:1) 
 

Как это будет происходить и куда направляется Невеста? Она идет во Славу, в небеса на 

Брачную Вечерю, точно как в образе Исаака и Ревекки, когда Ревекка пошла навстречу 

Исааку. Помните Елиезера, представляющего послание, которое вышло от Авраама, 

Елиезер отправился искать невесту для Исаака. Он нашел прекрасную Ревекку в прохладе 

вечера, вышла изящная смуглолицая девушка с кувшином для воды. И Елиезер 

помолился, сказал: "Господь Бог, пусть это путешествие будет благополучным и 

успешным для моего господина Авраама". Он сказал: "Пойди, не бери ему оттуда из 

филистимлян – не бери ее". Взята здесь из его родни, что показывает кровное родство 

между Невестой Христовой и Христом, потому что Ревекка и Исаак были двоюродными 

братом и сестрой. 
Итак, они сошли туда, и вышла прекрасная Ревекка и набрала воды, он помолился, и она 

напоила верблюда и всех, кто там был. И потом, заметьте, что право выбора было за 

Ревеккой. Он спросил об этой девушке у отца; он спросил об этой девушке у матери; ни 

отец, ни мать не согласились. Хотели, чтобы она задержалась на время. Он сказал: "Не 

препятствуйте мне в деле моем". Ревекка должна была сделать свой выбор, потому что он 

сказал: "Спросим девицу; пусть она сделает выбор". И как только ей предложили это, она 

тут же приняла решение, сказала: "Я пойду". Она взобралась на верблюда и отправилась. 

Смотрите, тот самый верблюд, которого она поила, и был тем верблюдом, который 

доставил ее к ее жениху и ко всему ее успеху. Тот самый верблюд, именно та сила (это 

животное в Библии представляет силу). И та самая Сила, которой мы даем воду и воздаем 

хвалу, вода, жизнь, восхваление, Слово, и является тем самым, что доставит нас в 

славную страну для встречи с Женихом. Так точно! Аминь! 

Ожидаю я тот День, когда Господь опять грядет  
И в свое Тысячелетие Невесту заберет. 

И запомните, Исаак вышел из своего шатра и находился в поле, вышел размышлять при 

наступлении вечера, когда он увидел идущую Ревекку. Она никогда его не видела, и он 

никогда ее не видел, но это была любовь с первого взгляда. Она влюбилась в него, а он в 

нее, а ведь она была покрыта вуалью. Аминь! Вот это да! И смотрите, когда она его 

увидела, сердце ее наполнилось радостью. Она не знала, за кого она выйдет замуж, но по 

вере. Аминь! И помните, что Иисус оставит Царство, и мы встретимся с Ним не в Славе, 

мы должны будем встретиться с Ним в воздухе, между небом и землей, где Он был 

подвешен, чтобы искупить нас. И он встретил Ревекку посередине, между ее и своим 

домом. Аминь! Привел ее в свой дом, женился на ней и унаследовал все, что было у его 

отца. Аминь! О–о, совершенно, просто совершенно.  
ВОПРОСЫ И ОТВЕТЫ – В30.08.1964 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 352                                                 Семейный Алтарь                                18 декабря 

 

Господь созидает Иерусалим, собирает изгнанников Израиля. Он исцеляет 

сокрушенных сердцем и врачует скорби их; (Псалтирь 146:2-3) 

 

Это было спустя много лет, когда сегодня читаем наш текст, нашу тему, когда Илия 

видел проклятие на том народе, был на горе и в течение сотен лет в Израиле не было 

ответа на молитву. Однако Илия знал, что существовал Бог истории, который мог выйти 

на сцену. Он бросил вызов неверующему миру предстать в Присутствии этого Бога и 

увидеть, кто ответит огнём. Бог, который мог защитить еврейских юношей от огненной 

печи, свёл огонь и поглотил жертву. После этого умер человек по имени Лазарь. 

Существовал Бог, Который мог забрать Домой Еноха, не вкусившего смерти, и забрать 

Илию на огненной колеснице. Он был призван на сцену в тёмный смертный час, и Он 

действовал в точности так, как действовал в любое другое время. Однако, Он был Богом 

истории, и был воскрешён из истории во время кризиса. У ворот Иерихона при дороге 

сидел взывающий слепой. Все надежды исчезли. Ни один врач не мог ему помочь. Деньги 

кончились. Ему оставалось только сидеть там и мечтать в течение нескольких дней, пока 

смерть не станет приятным избавлением. Однажды в том кризисе, по той дороге шёл Бог 

истории. Бог открыл глаза слепому. В доме Иаира врачи потерпели неудачу и оставили 

маленькую девочку умирать. Смерть вошла и взяла свою горькую плату, забрала из дома 

единственного ребёнка, девочку двенадцати лет, её положили на кровати. Когда 

проповеднику с разбитым сердцем пришлось оставить свою деноминацию и всех своих 

друзей, он вспомнил, что существовал Бог истории, Который может воскрешать мёртвых. 

И он разыскал его. "Ищите, и найдёте; стучите, и откроют вам; просите, и вам будет 

дано." Он всё ещё тот же Бог. Когда этого Бога, обитавшего в теле, названном Иисус, Сын 

Божий, позвали на сцену, вызвали из истории Бога, Который мог воскрешать мёртвых в 

Старом Завете, через пророка возвратил жизнь в мёртвого ребёнка. Этот Бог не может 

умереть. Он – Бог на всю вечность. Этот ребёнок лежал там на кровати. Иаир знал, что 

сонамитянка получила своего ребёнка, сказал: "Если этого Бога истории когда-либо 

призывали на сцену действия, сегодня Он – тот же самый Бог." Изучая это, он услышал о 

человеке, утверждавшем, что у него есть сила, а это был Иисус из Назарета, Которого они 

все ненавидели. Но он призвал Его на сцену, потому что Он был ближайшим 

представителем живого Бога на тот день. Когда Его призвали на сцену, позвали 

исторического Бога, Он действовал точно так же, как Он действовал, когда Он проговорил 

к Илии о том мёртвом ребёнке. Брат, сестра, позвольте мне сказать сегодня больше: когда 

кризис, когда рак и всякого рода болезни поглощают мир, тот же исторический Бог, 

который очистил прокажённого, исцелил больного и воскресил мёртвого, сегодня Он – тот 

же Бог. Он с нетерпением ожидает, когда Его народ позовёт Его на сцену действия. Тот, 

Кто семь раз в день мог простить блуднице совершённое прелюбодеяние; Который мог 

очистить отъявленного грешника и сделать их белыми, подобно лилии, Тот же Бог 

истории живёт сегодня, чтобы очистить каждое сердце, затемнённое грехом и неверием.  
ПОДНИМАЯ ЕГО ИЗ ИСТОРИИ – 10.01.1958 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США  

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 353                                                 Семейный Алтарь                                19 декабря 

 

Исчисляет количество звезд; всех их называет именами их. Велик Господь наш и велика 

крепость [Его], и разум Его неизмерим. Смиренных возвышает Господь, а нечестивых 

унижает до земли. (Псалтирь 146:4-6) 
 

Вы обратили внимание, каким ясным было знамение для мудрецов? Они были евреями. 

На самом деле они не были индийскими астрономами; они были евреями, потому что они 

находились в той стране, изучая астрономию, чтобы получить образование. И когда они 

взглянули в сторону Иерусалима, и узнали, что видят эти три звезды каждой родословной: 

Хама, Сима и Иафета, расы, из которых произошел каждый из них, и они увидели эти 

звезды в траектории своего рождения. Для них это было знамением: когда эти звезды 

выстроятся в ряд — Мессия будет на земле. 
О-о, да. Неудивительно, что они пришли: "Где Он? Где же Он, рожденный Царь 

Иудейский? Мы увидели Его звезду на востоке и пришли поклониться Ему. Где Он?" Они 

знали, что где-то лежит этот Мессия-младенец, потому что Бог показал им знамение 

времени, что Бог соединялся с человеком. Какое единство, когда Бог соединил Себя с 

человеческим телом! Главное, самое великое из всех объединений, которое только было 

— это когда Бог объединился с человеком, оставил Свое высокое положение Бога и 

распростер Свой шатер, облекся в человека, и стал таким как он, через единство. И что? 

Это навсегда установило мир между Богом и человеком; как мы благодарны! 

Так вот, просто подумайте, для всех людей и для всех астрономов; часами людей в то 

время были звезды. На вершину башни забирался наблюдатель, он поднимался туда и 

наблюдал. И он смотрел, когда определенные звезды оказывались в определенном 

созвездии, по мере продвижения, он знал, сколько было времени. Помните, в Писаниях: 

"Сторож, сколько ночи?" Наблюдатель возвращался и говорил, в какой час это произошло. 

Понимаете, они узнавали по звездам. 

Так вот, разве не странно, что для этих трех мужей эти звезды встали точно в ряд, и 

больше никто этого не видел? Просто в точности соответствовали… Вот, а вы можете 

быть в точном соответствии с Писанием. Понимаете? Когда эти звезды стали едины, 

объединились в этом созвездии, одновременно, эти три мужа тоже объединились. И 

можно настолько соединиться с Богом и Словом Его, что все это становится реальностью, 

ты видишь все это и знаешь, что все это правда. Понимаете? Знамение времени, а можно 

не обратить на это внимания и сказать: "Ай, чепуха!" Но для вас это не чепуха. Для вас: 

вы соединены со Словом, и вот Оно. Тогда, Брат Пэт, все правильно, когда видишь, как 

это знамение соединяется с верующим. И вот кому я это адресую, верующему, потому что 

неверующий этого никогда не видел. И если бы Он сегодня был на земле, какой упрек был 

бы многим духовным лицам сегодня, которые не могут прочесть этого знамения: 

знамения, которые мы каждый день читаем здесь в Скинии, и видим все это. Другие 

читают и видят рукописание на стене, и, все же, многие это игнорируют, и даже не видят 

этого. Это вообще не для них; они не обращают на это внимания. 

ЗНАМЕНИЕ ВРЕМЕНИ ОБЪЕДИНЕНИЯ – 18.08.1963 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, 

ИНДИАНА, США 
 

 

 

  



 
 
 

День 354                                                 Семейный Алтарь                                20 декабря 

 

Пойте поочередно славословие Господу; пойте Богу нашему на гуслях. Он покрывает 

небо облаками, приготовляет для земли дождь, произращает на горах траву; дает скоту 

пищу его и птенцам ворона, взывающим [к] [Нему]. Не на силу коня смотрит Он, не к 

[быстроте] ног человеческих благоволит, - благоволит Господь к боящимся Его, к 

уповающим на милость Его. (Псалтирь 146:7-11) 
 

Однажды был создан человек, даже в загрязнённом состоянии, в котором мы сегодня 

находимся, человек был создан, чтобы служить Богу. Такова его обязанность на земле. 

Послушайте великого, мудрейшего Соломона и всех остальных. В книге Екклесиаст он 

сказал: "Выслушаем сущность всего: бойся Бога и заповеди Его соблюдай, потому что в 

этом все для человека". В этом – всё для человека. Мы задумываемся: почему мы бегаем 

здесь, мужчины и женщины, почему мы носим одежду и вынуждены бороться, а животные 

– нет. Бог питает Своих птенцов и заботится обо всём остальном. Но нам приходится 

заботиться о себе. Это потому, что грех отделил нас от Творца. Вот что он сделал. Так вот, 

человек, в то время как он продвигается… Вы не видели, чтобы животные улучшали себя. 

Они не могут усовершенствовать себя. Если они получают лучший уход, это должно 

прийти из какого-то другого источника. Животное не строит себе дом получше. Оно не 

поджаривает себе мясо, когда привыкло есть его сырым. Понимаете? Это должно быть 

сделано, так как ничто в нём не даст ему душу. У животного нет души. Но у человека есть 

душа. И поэтому, та душа – это часть Бога. Даже в своём падшем состоянии, величайшее 

из всех творений на земле – это человек. Затем, когда он установит связь со своим Творцом, 

он становится почти суперменом, потому что он – сын Божий. Он осознаёт своего 

Создателя, Творца всего. Затем, когда человек осознаёт своего Создателя, становится 

частью своего Создателя, возвращается в общение со своим Создателем, каждое 

Божественное Слово становится для него живой реальностью, и он верит ему. 

Неудивительно, что люди сегодня не могут поверить в божественное исцеление! Им нечем 

поверить. Пока Бог не войдёт в сердце человека, человек ничем не лучше животного. Его 

рассуждение, он думает обо всём так: "Как Это может быть?" Так он будет оправдывать 

своё поведение. Но когда Бог занимает Своё место в сердце человека, все рассуждения 

исчезают. Бог ставится на первое место. Аминь!  
ОБЩЕНИЕ ЧЕРЕЗ ИСКУПЛЕНИЕ – 03.04.1955 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, 

США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 355                                                 Семейный Алтарь                                21 декабря 

 

Хвали, Иерусалим, Господа; хвали, Сион, Бога твоего, ибо Он укрепляет вереи ворот 

твоих, благословляет сынов твоих среди тебя; утверждает в пределах твоих мир; туком 

пшеницы насыщает тебя; посылает слово Свое на землю; быстро течет слово Его; дает 

снег, как волну; сыплет иней, как пепел; бросает град Свой кусками; перед морозом Его 

кто устоит? Пошлет слово Свое, и все растает; подует ветром Своим, и потекут воды. Он 

возвестил слово Свое Иакову, уставы Свои и суды Свои Израилю. Не сделал Он того 

никакому [другому] народу, и судов Его они не знают. Аллилуйя. (Псалтирь 147:1-9) 
 

Я находился в джунглях Южной Африки во время охоты на львов, и вот лев, которого я 

считал старым паршивым падальщиком, но у меня было почтение к нему, потому что со 

всей своей смертоносной силой он убивает только для того, чтобы насытиться. Животные 

могут крутиться вокруг него весь день после того, как он наестся; он не обратит на них 

внимания. Но когда он кого-нибудь убьёт, это душераздирающее зрелище. Он убьёт 

антилопу гну или зебру, или кого-нибудь другого. Он поставит на него свою лапу вскинет 

свою царственную голову, лохматая грива вокруг шеи, и зарычит. О-о, я стоял на 

расстоянии пятисот метров и видел, как маленькие камешки падали на землю, сыпались 

вниз с холма из-за раската того победоносного рычания, которое он издаёт. Он нашёл себе 

пищу, он ставит на неё лапы, лижет пищу и рычит в джунглях. Всё это не продлится 

долго. Войны и кровопролития повторяются, потому что они были достигнуты 

неправильным способом. Они не могут устоять. Мира не будет до тех пор, пока не придёт 

Иисус и установит Своё Царство, затем люди уже не будут учиться вести войны. Но до 

тех пор народы управляются дьяволом, как об этом говорит Библия. Они будут воевать 

друг с другом до тех пор, пока не придёт Иисус. Как это было в тот день, когда сатана 

поднял Его на высокую гору и сказал: "Если Ты – Сын Божий, падши поклонись мне, и я 

дам Тебе все эти царства. Они – мои. Я делаю с ними всё, что захочу. Я дам их Тебе, если 

Ты только поклонишься мне." Иисус, зная, что Он унаследует их в Тысячелетнем царстве, 

ответил: "Прочь от Меня, сатана, ибо написано: 'Господу Богу твоему поклоняйся и Ему 

одному служи.'" И сатана отошёл от Него. Существует старая поговорка, на самом деле 

это больше, чем поговорка. Не имеет значения, кто выигрывает, ты должен играть по 

правилам, иначе ты никогда не выиграешь. Если бегун бежит по кругу, а другой срезает 

путь и бежит через поле, обгоняет того на полчаса, в конце забега его дисквалифицируют. 

Он должен играть согласно правилам, или же его дисквалифицируют. Вот таким образом 

мы должны поступать, забег жизни, в котором мы участвуем прямо сейчас, необходимо 

бежать согласно Божьим правилам, иначе мы проиграем, когда добежим до финиша. Или 

ты – Президент, губернатор, служитель, к какой церкви ты бы ни принадлежал, или к 

какой деноминации, необходимо действовать согласно правилам игры. Мы должны 

пройти поприще честно; мы должны играть по правилам. Мы должны проповедовать 

Слово. Мы должны делать это охотно.  
ЧТО ТРЕБУЕТСЯ, ЧТОБЫ ПРЕОДОЛЕТЬ ВСЁ НЕВЕРИЕ: НАША ВЕРА – 29.07.1960 

ЯКИМА, ВАШИНГТОН, США 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 356                                                 Семейный Алтарь                                22 декабря  

 

Хвалите Господа с небес, хвалите Его в вышних. Хвалите Его, все Ангелы Его, хвалите 

Его, все воинства Его. Хвалите Его, солнце и луна, хвалите Его, все звезды света. Хвалите 

Его, небеса небес и воды, которые превыше небес. Да хвалят имя Господа, ибо Он 

повелел, и сотворились; поставил их на веки и веки; дал устав, который не прейдет. 

(Псалтирь 148:1-6) 
 

Он был Богом, Он создал Ангелов, и Ангелы поклонялись Ему. Ангелы до сих пор 

поклоняются Ему. У Ангелов, которые предстоят в Присутствии Божьем, по шесть 

крыльев. Двумя они закрывают лицо, двумя — ноги, и двумя летают в Его Присутствии, 

взывая днем и ночью: "Свят, свят, свят Господь Бог Всемогущий". Так говорится в 

Писании. Они поклонялись Ему. Так вот, так было сотворено нечто для поклонения Ему. 
Еще внутри Него был атрибут Спасителя. Как же мог бы один из тех творений, когда не 

было ни греха, ни мыслей о грехе, как же один из них мог бы оказаться погибшим? Такого 

не могло быть. Поэтому должен быть сотворен тот, кто мог бы оказаться погибшим, чтобы 

Он мог стать Спасителем. Внутри Него был Исцелитель. Вы верите, что Он — 

Спаситель? Вы верите, что Он — Исцелитель? Но что, если бы некого было спасать или 

исцелять? Понимаете? Кто-то должен быть сотворен таким. Не то, что Он все это 

подстроил, но Он дал человеку свободный моральный выбор: "Если выберешь то-то, 

будешь жить; если выберешь то-то – умрешь". И каждому, кто появляется на свет, по-

прежнему предоставляется то же самое. Своим предузнанием Бог знал, кто будет, а кто 

нет. 

Вчера мне задал вопрос один теолог, который посещал собрания или слушал пленки, 

говорит: "Один вопрос!" Он спросил: "Является ли Бог вездесущим?" Он сказал: "Значит 

ли это, что Он может находиться везде?" Я ответил: "Он является вездесущим не в том 

смысле, который несет в себе слово 'везде-сущий'. Он не может быть Существом и при 

этом быть вездесущим. Если Он вездесущий, то зачем вы молитесь о Святом Духе? Если 

Он вездесущий, значит, Он наполняет каждую щель, угол, трещину, каждую клетку, жилку 

и все существующее". Я сказал: "Почему Он искал Моисея, если Он, в конце концов, 

вездесущий? Почему Он бегал туда-сюда по Эдемскому саду и кричал: 'Адам, Адам, где 

ты?' — если Он вездесущий?" Хм, хм! Он вездесущий потому, что Он всеведущий. Он 

знает все, потому что Он безграничный. Он безграничный, а, значит, и вездесущий. То 

есть, являясь вездесущим, а, значит, и безграничным, Он восседает в Небесах, Он 

пребывает в определенном месте, потому что Он — Существо. 

Но, являясь безграничным, Он знает все: знает каждый раз, когда комар моргает глазом, 

знает каждого шмеля, когда он забирается за медом в соты. Он знает каждого воробья, 

который сидит на дереве. Он знает каждую мысль, которая у тебя в голове, потому что Он 

безграничный и всеведущий. То есть, Он не только является безграничным, Он еще и 

всеведущий, Он знает все. Но Он — Существо, Бог — это Существо, и из этого Существа 

начало появляться все это. 

ПОЗИЦИЯ ВО ХРИСТЕ – У22.05.1960 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 357                                                 Семейный Алтарь                                23 декабря 

 

Хвалите Господа от земли, великие рыбы и все бездны, огонь и град, снег и туман, 

бурный ветер, исполняющий слово Его, горы и все холмы, дерева плодоносные и все 

кедры, звери и всякий скот, пресмыкающиеся и птицы крылатые, цари земные и все 

народы, князья и все судьи земные, юноши и девицы, старцы и отроки да хвалят имя 

Господа, ибо имя Его единого превознесенно, слава Его на земле и на небесах. Он 

возвысил рог народа Своего, славу всех святых Своих, сынов Израилевых, народа, 

близкого к Нему. Аллилуйя. (Псалтирь 148:7-14) 
 

Вы читали это много раз. Евреям 6: "Тернии и волчцы. Дождь многократно сходит на 

землю, чтобы напоить ее, сделать ее пригодной, чтобы произрастила плод. Тернии же и 

чертополох, близкие к отвержению, конец которых – сожжение, будут собраны и 

сожжены". Я ничего не мог из этого понять. Подумал: "Ну, тернии и чертополох будут 

сожжены. Бог соберет Свою Пшеницу в житницу, и все в порядке". Сказал: "Ничего 

такого я здесь не вижу". Я сидел там, смотрел вот так в сторону, и предо мной предстало 

видение. Я увидел мир, вращающийся вот так, и весь он был перепахан, подготовлен для 

засева. Человек, одетый в белое одеяние, голова наклонена к пищевому мешку, или, 

вернее, к мешку с семенами, он шел вперед. Я не знаю, помнит ли кто-либо из вас тот 

старый способ засевания вразброс, когда ты... Я видел, как мой папа это делал. Вот так 

разбрасывал семена, и они просто падали на землю. Вот, этот человек засевал семена 

подобным образом. Как только он прошел, следом за ним начинает расти пшеница. Ну 

вот, как только он зашел за горизонт, я вижу, как появляется нечто черное, подобно черной 

луне. Я взглянул, и это приблизилось, это оказался человек, полностью черный, одетый в 

черное. Он шел крадучись, озираясь вот так. И у него был мешок с семенами, только там 

находились сорняки. Он сеял их посреди этой пшеницы подобным образом, бросая их то 

в одну, то в другую сторону, и следом за ним поднялись сорняки: чертополох, тернии, 

волчцы и всякая всячина. Что ж, я подумал: "Как не стыдно тому человеку делать такое?" 

В видении я не думал о том, что это было по Писанию, видите. Я говорил: "Этот человек 

сеет эти сорняки на пшеничном поле того человека". Потом наступила сильная жара. 

Головка у пшенички поникла и продолжала: "Уф, уф, уф", - подобно этому, дышала вот 

так: часто и тяжело. У сорнячка поникла головка: "Уф, уф, уф", - он тоже страстно желал 

воды. Каждый молился о дожде. Чуть погодя стало... Приближалась большая грозовая 

туча, и пошел сильный дождь, и когда он пошел, дождь напитал землю. Пшеничка стала 

прыгать вверх-вниз, крича: "Аллилуйя! Хвала Господу! Аллилуйя! Хвала Господу!" И 

сорнячок закричал: "Хвала Господу", выпрямившись, жизнь пришла к сорняку точно так 

же, как и к пшенице. И тогда я вспомнил место Писания: "Дождь сходит на праведных и 

неправедных". Тогда-то я это понял. Понимаете? Так вот, если какой-то человек находится 

в собрании, на него может сойти дух и, однако, ты знаешь, что он не прав и не живёт 

правильной жизнью, будьте осторожны в том, что вы говорите о том духе, ведь это может 

быть Святой Дух. Не судите о духе по человеку. Человек может быть неправ, вот, разве в 

Библии не сказано: "Дождь сходит на праведных и неправедных"? Разве Иисус не 

говорил, когда поля были засеяны: "Оставьте расти вместе и то, и другое, плевелы и 

пшеницу, вместе. Не пытайтесь выдергивать те плевелы. Не надо их судить, пусть они 

растут вместе. А в тот день будут посланы ангелы, соберут все плевелы и сожгут их, а 

Пшеница будет убрана в житницу"? Но по их плодам мы узнаем их. 
НЕПРАВИЛЬНО ПОНЯТЫЙ БОГ – В23.07.1961 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, 

США  



 
 
 

День 358                                                 Семейный Алтарь                                24 декабря 

 

Пойте Господу песнь новую; хвала Ему в собрании святых. Да веселится Израиль о 

Создателе своем; сыны Сиона да радуются о Царе своем. Да хвалят имя Его с ликами, на 

тимпане и гуслях да поют Ему, ибо благоволит Господь к народу Своему, прославляет 

смиренных спасением. (Псалтирь 149:1-4) 
 

Моя мать — наполовину индианка, и моё обращение так и не убрало это из меня. 

 О-о, я люблю природу. Я начал плакать. Я обратил внимание на заходящее солнце, 

светившее через расселину в скале, отражавшееся на замёрзших ветках вечнозелёных 

деревьев и образовавшее радугу. Я сказал: "О-о, это Он. Здесь семь цветов, семь периодов 

церкви, Альфа и Омега, начало и конец." Я стал настолько счастлив, что почти забился в 

припадке. Я начал изо всех сил бегать вокруг дерева, крича во весь голос. Если бы там 

кто-нибудь находился, они бы подумали, что там в лесу был маньяк, подумали бы, что я 

сбежал из заведения для душевнобольных. Но меня не беспокоили мысли других; я 

поклонялся Творцу. И я снова посмотрел, и снова побежал вокруг дерева. Я подумал: "О-

о, хорошо быть здесь". Было бы легко построить три кущи. Находясь там, я подумал: "О-

о, великий Иегова, как Ты велик!" Я услышал небольшую белку-сосновку. Не думаю, что 

у вас в штате они водятся. Это маленькое, крошечное творение такой длины с пушистым 

хвостом. Это лесной полицейский в форменной одежде, самое шумное из творений. Её 

маленькая головка повёрнута в сторону, сидит на пеньке дерева, поваленного ветром, и 

просто трещит и трещит. Я подумал: "Малышка, что тебя так взволновало?" И я 

задумался, потом заметил, что она не смотрит на меня. Она повернула свою головку в 

сторону и смотрела вниз. Я заметил, что буря вынудила большого, старого коричневого 

орла опуститься. Он появился из-под веток дерева. Он подпрыгнул там и посмотрел на 

меня. Я подумал: "Господь, что… Может быть я громко кричал?" Подумал: "Что ты 

думаешь обо мне? Думаешь, я – сумасшедший?" Он продолжал махать крыльями. Я 

подумал: "Тогда, Господь, почему Ты послал этого орла и заставил меня прекратить 

восклицать и восхвалять Тебя, великого Творца, Сотворившего радугу?" Подумал: 

"Конечно же, это с определённой целью." Я посмотрел на него и заметил… Сказал: "О, 

парень, ты знаешь, что я могу пристрелить тебя?" Эти большие серые глаза взглянули на 

меня, затем в сторону. Он не боялся меня. Я заметил, как он двигал крыльями, видел, что 

каждое пёрышко было на своём месте. Я подумал: "Вот оно, Господь. Он не испугался. 

Пока эти крылья работают, он знает, что окажется на верхушке дерева прежде, чем я 

дотянусь до ружья." А если Бог дал орлу крылья, и он доверяет им, чтобы улететь от 

неприятностей, то насколько больше человек, рождённый от Святого Духа? Пока мы 

знаем, что Христос здесь, какое значение имеет то, что говорит мир или кто угодно ещё?  

ХРИСТОС СТУЧИТ У ДВЕРИ – В30.03.1958 МИДДЛТАУН, ОГАЙО, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 359                                                 Семейный Алтарь                                25 декабря  

 

Да торжествуют святые во славе, да радуются на ложах своих. Да будут славословия 

Богу в устах их, и меч обоюдоострый в руке их, для того, чтобы совершать мщение над 

народами, наказание над племенами, заключать царей их в узы и вельмож их в оковы 

железные, производить над ними суд писанный. Честь сия - всем святым Его. Аллилуия. 

(Псалтирь 149:5-9) 
 

Не беспокойтесь насчет России. Россия не такая уж значительная. Не беспокойтесь 

насчет коммунизма. Следите за католицизмом, объединяющимся с церквами. В Писании 

ничего не написано насчет управляющего миром коммунизма. 
Я пойду со Словом несмотря на то, что происходит. Я верю Слову. Католицизм 

захватывает мир. А католицизм — мать организации. До Рима не было никакой 

организации, каждая из них произошла оттуда. В Библии сказано так: "Она — мать 

блудниц". Я мог бы остановиться на этом на полдня, но думаю, что буду продолжать 

дальше. 

Когда враг атакует нас, тогда: "Ох, я говорю тебе, ты должен присоединиться к нашим…" 

Что же ты собираешься сделать, пойдешь на компромисс? Настоящий солдат не пойдет. 

Нет. 

Что же вы тогда делаете? Разум: "Разум Христов…" Что сказано в Библии? "Разум 

Христов да будет в вас". Какой у Него был разум? Оставаться со Словом. Это верно. 

Оставаться со Словом, с Отцовским Словом, и всякий раз наносить врагу поражение. 

Теперь, когда враг нападает и пытается убедить, что вам надо делать это и делать то, что 

вы будете делать? Оставаться со Словом. Это верно. 

Что вы тогда желаете делать? Брать Слово. Что такое Слово? Здесь в Библии сказано, мы 

только что читали. Ибо Дух Божий — есть Слово. Видите? Взгляните сюда. "И возьмите 

шлем спасения и Меч Духа". Меч Духа! Что? Дух, который проходит сквозь твой разум и 

входит в тебя, и Меч Духа — это Слово Божье. 

Чем сражается тот Дух? Чем сражается Святой Дух, ощущением, чувством? [Собрание 

говорит: "Словом".—Ред.] Слово; сердце! Ого! Слава! Чем Он сражается, чувством? 

Словом! Словом! Давайте скажем это. Словом! ["Словом!"] Словом! ["Словом!"] Словом 

Божьим — вот чем сражается Дух. 

Дух Божий вышел против дьявола и сказал: "Написано!" Аминь! "Написано!" И дьявол 

убирается прочь. 

Что мы делаем? Берем Меч, то есть Слово Божье, держим Его (чем?) рукою веры, 

сильною рукою веры, обоюдоострый Меч. В Библии сказано, к Евреям 4: "Это Меч 

обоюдоострый", сечет налево и направо. 

Брат, что он делает? Бери Слово. Бери Дух, пусть Дух войдет в твое сердце. Открой свой 

разум, скажи: "Слово Твое верно". Вот, сделай это, сестра. "Слово Твое верно". 

"Господь, я не собираюсь обращать никакого внимания на свое самочувствие, кто и что 

говорит. Я заделываю дыры, прочищаю все свои подступы от всех расстройств, сомнений 

и неверия, от всего, что было. От всяких бывших чувств, от всяких бывших болезней, от 

всего, что у меня было, я все это выбрасываю вон. Я обхожу все это. Я иду прямо к моему 

духу.  

САМАЯ ВЕЛИКАЯ БИТВА ИЗ ВСЕХ – 11.03.1962 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, 

США 

 

  



 
 
 

День 360                                                 Семейный Алтарь                                26 декабря  

 

Хвалите Бога во святыне Его, хвалите Его на тверди силы Его. (Псалтирь 150:1) 

 

Тогда, вот мы и нашли его. Вот оно, единственное. Это так, ибо Он единственный — 

избранное Богом место поклонения. Божье место, избранное. Бог избрал место встречи с 

человеком; и это не в какой-нибудь церкви, не в какой-нибудь деноминации, не в каком-

нибудь вероучении, но во Христе. То есть единственное место, где Бог встретится с 

человеком, и тот сможет поклоняться Богу, находится во Христе. Это единственное место. 

Неважно, методист ты или баптист, католик или протестант, кем бы ты ни был, есть 

только одно место, где ты можешь правильно поклоняться Богу, — это во Христе. 

Римлянам 8:1 сказано: "Итак нет ныне никакого осуждения тем, которые во Христе 

Иисусе, живут не по плоти, но по Духу". Это Евангелие. 
Мы можем отличаться в наших вероучениях. Мы можем отличаться в разработанных 

людьми теориях. Ты ходишь в методистскую церковь, тебе приходится быть методистом; 

в баптистскую — баптистом; в католическую — католиком. Но как только ты крещен во 

Христа и становишься членом Его Тела, то нет никаких различий. Разделяющие стены-

перегородки разрушены, и ты свободен, потому что ты во Христе Иисусе. Вы 

поклоняетесь Богу в Духе и в Истине, когда вы во Христе Иисусе. Это Божий план для вас 

— поклоняться Ему во Христе Иисусе. 

Так вот, ни одна церковная деноминация не может на это претендовать. Как вы 

осмеливаетесь делать подобные заявления? Так поступает антихристов дух, уводя прочь 

от Христа; забирая от Него. Не делайте этого. Христос — это единственное место, где Бог 

встречается с поклоняющимися. 

Они говорят, сегодня. Люди рассказывали мне. Один человек не так давно позвонил мне в 

Бoмонте, штат Техас, сказал: "Мистер Бранхам, если ваше имя не находится в нашей 

церковной книге, то вы не попадете на небеса". Да разве можно так думать? Не верьте в 

такие вещи. Они думают, что вы должны принадлежать к той определенной церкви, иначе 

не попадете на небеса. Это ошибочно. Верить в такое является антихристом. Я скажу вот 

что: если ты веришь такому духу, ты погиб. Это верный знак, что ты погиб, потому что 

это значит отнимать от того, что сделал Бог. Бог не поместил Свое Имя ни в какую 

церковь. Он поместил Его в Своего Сына, Христа Иисуса, когда Он и Его Сын стали 

Одно. Это является подлинным местом поклонения. Не было положено никакого другого 

основания.  

        Стою я на Скале Христа, В других основах лишь песок.  

Деноминации распадутся и рухнут, народы исчезнут, но Он останется навечно. Человек не 

может найти никакого другого места для поклонения Богу, где Бог отвечал бы ему, 

никакого места, кроме как во Христе Иисусе. Это – единственное место, которое избрал 

Бог, чтобы поместить Свое Имя, и это единственное место, где Он встречается с 

человеком, для поклонения. Ты погиб, если веришь чему-то другому. 

ИЗБРАННОЕ БОГОМ МЕСТО ПОКЛОНЕНИЯ – 20.02.1965 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, 

ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 361                                                 Семейный Алтарь                                27 декабря  

 

Хвалите Его по могуществу Его, хвалите Его по множеству величия Его. (Псалтирь 

150:2) 
 

Иисус, верный Слову Отца: "Я делаю только то, что говорит Отец. Написано: 'Не  

хлебом одним будет жить человек, но каждым Словом, исходящим из уст Божьих'." 

Иисус, всегда верный тому Слову, наступило время, когда Он потерял всех друзей, 

которые у Него были. Каждый из них оставил Его и ушел. Все. Люди видели, как над Ним 

смеялись, насмехались, потеряли к Нему доверие. "Как может человек, который мог 

проговорить к мертвому человеку в могиле и воскресить его, как человек, который мог 

предсказывать события в точности и ни разу не ошибиться, может сидеть во дворе с 

лицом, кровоточащим от вырванных кусков бороды, и со стекающим по лицу клейким 

плевком пьяных солдат, с тряпкой на голове, Его били палкой по голове, и говорили: 

"Прореки и скажи нам, кто ударил Тебя, и мы поверим"? Что ж, ученики просто ушли, 

сказали: "А-а". 
Видите, они так быстро забывают то, что сделал Бог! Как Моисей сказал у Красного моря, 

когда он стоял там и сказал: "Бог совершил десять выдающихся чудес, вы до сих пор 

такие беззаконники, что не знаете, что Он по-прежнему есть Бог?" Он пошел туда и 

поразил земли, он наложил проклятье на те земли. Он навел лягушек, блох, мух, все, и 

проклятье, которое убило всех первенцев, и ангел смерти проходил по земле, но однако те 

люди не хотели за ним следовать у Красного моря. Когда они увидели эти большие 

сверкающие копья у сотни тысяч людей, которые так приближались, или, может быть, да, 

может быть, приближался миллион людей, или грохот колесниц и поднимающуюся пыль, 

они просто сдались и отступили назад: "Моисей, мы должны были умереть еще тогда". 

Понимаете? И Бог сказал, что Он даст им умереть в пустыне за неверие. "Моисей, с твоим 

служением покончено, вот и все. Ты больше никто". Видите, они не понимают. Они не 

понимают этого. 

И вот было то же самое, когда Иисус, молодой Равви или Учитель, или Пророк из 

Галилеи, когда Он совершал все те чудеса и прочее: "Как Он мог стоять и терпеть такое? 

Как Он мог позволить человеку связать Его цепями, когда Он мог сорвать печать с могилы 

и воскресить мертвого человека из вечности? Как Он мог это сделать, когда Он мог 

проговорить к мертвому сыну вдовы и воскресить его к жизни; и Лазаря, мертвого и 

сгнившего в могиле, и оживить его? Как Он мог стоять, говоря: 'Я есть Воскресение и 

Жизнь, верующий в Меня, даже если и умрет, оживет. Всякий живущий и верующий в 

Меня никогда не умрет'. И стоять и быть закованным в кандалы и с плевком на лице, и не 

открыть рта"? Ученики: "Он потерял Свое служение". Да, так и бывает. Боже, этот бедный 

мир! 

НЫНЕШНЯЯ СТАДИЯ МОЕГО СЛУЖЕНИЯ – 08.09.1962 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, 

ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 362                                                 Семейный Алтарь                                28 декабря 

 

Хвалите Его со звуком трубным, хвалите Его на псалтири и гуслях. (Псалтирь 150:3) 

 

Надеюсь, что это не противозаконно – говорить об этом в Финиксе. Аллилуйя! Я имею 

в виду - "Хвала нашему Богу". И я думаю, что Он достоин каждой хвалы и аллилуйя, 

которую мы могли бы провозгласить смертными устами. Библия говорит: "Вы 

царственное священство, особенный народ, приносящий духовные жертвы Богу, плоды 

ваших уст, воздавая Ему хвалу". Вот это да! Плоды ваших уст, изливающих ежедневную 

хвалу перед народом. Что за Первосвященника мы имеем, что за священство, в котором 

мы находимся, священство обрезания, не плоти, но сердца (Аминь.), сердца, обрезанного 

Святым Духом. Это верно. Тогда вы можете воздать хвалу и благоговение Богу, духовную 

жертву, хвалу, изливающуюся Ему.  
Прошлым вечером, когда люди находились здесь, был маленький слепой ребенок, 

лежащий на руках у матери, его глазки были слепы, но после молитвы я держал ребенка в 

своих руках вот так, и смотрел на него. Я смотрел на него, и сказал: "Мать, он видит свет". 

Она посмотрела на него, и простерла к нему руки. Он поморгал глазками. Я провел своей 

рукой вокруг вот так, и он проследил за ней. Ой, люди прямо поднялись, те стропила 

звенели хвалой. Кто-то, стоявший там, сказал: "Они создают слишком много шума". Я 

сказал: "Если они замолчат, я верю, что стропила будут хвалить Бога". Что-то должно 

произойти. Аминь. Вот это да! Неудивительно, что поэт мог петь:  

"О, благодать! Спасён тобой я из пучины бед!  

Быль мёртв, и чудом стал живой, Был слеп – и вижу свет 

Сперва вселила Божий страх, Затем дала покой 

Я скорбь души излил в слезах, Твой мир течёт рекой. (О-о, вот это да!) 

Пройдут десятки тысяч лет, Забудем смерти тень 

 А Богу также будем петь Как в самый первый день." 

Как чудесно! Неудивительно, что Эдди Пруитт мог кричать в свои предсмертные часы, 

обхватив руками крест и взывая:  

"Народ и ангелы да чтут Христа, Царя всего!  

Корону пусть Ему несут, венчайте все Его." 

О-о! Фанни Кросби была слепой от рождения. Она восклицала: 
"Не пройди Иисус меня Ты, Дух не осеня, 

Слыша люд, мольбой объятый, Не пройди меня." 

ДЕТИ ИЗРАИЛЯ – 23.11.1947 ФИНИКС, АРИЗОНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 363                                                 Семейный Алтарь                                29 декабря 

 

Хвалите Его с тимпаном и ликами, хвалите Его на струнах и органе. (Псалтирь 150:4) 

 

Ходите во свете, легкой походкой. Вы когда-нибудь ходили по улице и пели: 

   Ты любовью меня наполняй, Мне идти с Твоим Голубем дай, 
    Дай мне с песней идти, Все с улыбкой пройти, Ты любовь посылай в пути.  

Вы когда-нибудь ходили вот так? Легкой походкой? О, да, я помню ту ночь, когда я был 

спасен; вошел в старый сарай. Я никогда в жизни не молился. Я собирался написать 

Иисусу письмо и прикрепить его к дереву, чтобы там, в лесу, Он смог его найти. Я не знал, 

как молиться. Я думал, что когда-нибудь Он пройдет мимо этого дерева и позволит мне 

сказать Ему в том письме, каким я был скверным парнем, каким низким, каким 

недостойным. Я думал: "Если Он — Мужчина, то Он будет говорить как мужчина". Так 

что я не знал, как говорить, я опустился на колени, на старый мешок для травы в ветхом 

сыром сарае, и сказал: "Мистер Иисус, вы можете прийти сюда на минутку, я хочу 

поговорить с Вами?" И Он пришел. Это — главное. Я думаю, что если мы сегодня 

прекратим рифмовать наши молитвы, пытаясь донести просьбы до чьих-то ушей и 

помолимся из глубины сердца, как должен каяться старомодный грешник, тогда Бог 

услышит нас. Аминь! Слишком много этого напускного, фарисей. Недавно я сказал вам, 

что 'фарисей' означает 'актер'. Слишком много фарисеев. Хватит прикидываться! Мне не 

нравятся подобные вещи — напускное. Будь тем, кто ты есть, будь естественным. В 

любом случае, Бог знает, кто ты такой. Ты можешь притворяться перед кем угодно; Он 

знает, кто ты на самом деле. 
Заметьте, они шли легкой походкой. Я вспоминаю как Господь простил меня, как будто 

миллион фунтов упал с моей спины, я даже не чувствовал ступенек, ведущих в дом. Я 

ничего не знал о восклицаниях. Прямо сейчас я хотел бы иметь то же переживание. Я бы 

пережил это еще раз. Я знал, что нечто произошло. Я вошел в дом, схватил сборник песен, 

мама спросила: "В чем дело?" Я сказал: "Не знаю". Я схватил свою Библию. Я не мог 

читать. Я был так возбужден, так счастлив. Она спросила: "Так что случилось?" "Не 

знаю." Я проскользнул за дверь и пошел дальше — рядом с нашим домом была большая 

железная дорога. Я перебежал через железнодорожные рельсы и подпрыгнул в воздухе 

изо всех сил, пытаясь дать выход этому чувству. О да! Что за время! Сегодня вечером это 

для каждого мужчины и женщины, которые никогда не испытывали этого – Иисуса 

Христа, свободу из-за прощения греха, хождение легкой походкой. Аллилуйя! Не бойтесь 

сказать "Аллилуйя", вы знаете, это означает: "Славьте нашего Бога!" Он достоин всей 

хвалы, которую ты можешь воздать Ему. 
СИЛА РЕШЕНИЯ – 07.10.1955 ЧИКАГО, ИЛЛИНОЙС, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 364                                                 Семейный Алтарь                                30 декабря 

 

Хвалите Его на звучных кимвалах, хвалите Его на кимвалах громогласных. (Псалтирь 

150:5) 
 

Сатана приходит и говорит: "Если…" Этот знак вопроса всегда ложится поперек Слова. 

"Если Ты — Сын Божий, прикажи, чтобы эти камни превратились в хлеб", - когда Он был 

голоден. Иисус никогда не говорил: "Ну так вот! Я – Сын Бога. Я осуждаю тебя". Он 

никогда такого не говорил. Иисус сказал: "Написано (Слово Отца): 'Не хлебом одним 

будет жить человек'". Поднял Его на крыло храма, Иисус сказал: "Написано". Поднял Его 

на гору, Иисус сказал: "Написано". Это правильно? Таким образом Иисус показал вам, что 

сатана мог быть побежден Словом Божьим. Слово Божье победит сатану сегодня вечером, 

если не будет дара для церкви. Понимаете, что я имею в виду? Сколько из вас верит, что 

это правда? Слово Божье. Если вы будете смотреть на Него, верить Ему и примете Его. А 

завтра, когда сатана скажет: "Глянь-ка, ты все еще болен. Ты все еще выглядишь 

больным". 
"Написано. Написано." Когда в клинике Майо мне сообщили, что я не смогу выздороветь, 

сказали, что умру. Я сказал: "Написано." Сказали: "Ну, преподобный Бранхам, вы не 

сможете выкарабкаться из этого…" Я сказал: "Написано: 'Все, что желаете, когда 

молитесь, верьте, что получаете, и будет вам'". Я верю этому. Сатана сказал: "Ты не 

выздоровеешь". Я сказал: "Так вот, послушай-ка, приятель. Если ты хочешь слушать, как я 

свидетельствую и прославляю Бога, слоняйся поблизости. А я собираюсь воздавать Ему 

хвалу день и ночь, буду кричать об этом так громко, как только смогу". Он действительно 

ушел оттуда, вот что я имею в виду. Теперь я вешу больше, чем когда-либо в жизни. Я 

здоров настолько, насколько вообще могу быть здоровым. Почему? Написано. Бог говорит 

так, это верно. Это решает вопрос. Если Он говорит так, я этому верю. 

Иисус сказал: "Чего вы желаете, когда молитесь, верьте, что вы получаете это, и будет 

вам". Я верю этому. Я верю: если сегодня вечером вас сюда привёл Святой Дух, как Он в 

старину привёл Симеона, вы не пришли бы сюда увидеть эти собрания, если бы в вашем 

сердце не было чего-то, что влечёт, позволяя вам поверить, что это так. Вы видите это по 

вечерам, прослеживаете это в газетах, видите свидетельство тут и там. Этот умирал от 

рака: здоров. Этот человек здесь был хромым: ходит. Этот человек был слепым: видит. 

Хорошо, вы этому верите. Вы обязаны верить. Если в вас вообще есть сколько-нибудь 

христианства, то вы поверите этому. Если у вас есть крошечная частичка Бога, вы бы это 

знали. Если Он – Всемогущий Бог, Он может сделать все. А если Он не может сделать все, 

то Он — не Всемогущий Бог. Если Он – Всемогущий Бог, Иисус Христос – Его Сын, Тот 

же Самый вчера, сегодня и вовеки. Я верю этому. А вы? 
ВОДИМЫЙ СВЯТЫМ ДУХОМ – 27.07.1952 СИОН, ИЛЛИНОЙС, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 

День 365                                                 Семейный Алтарь                                31 декабря  

 

Все дышащее да хвалит Господа! Аллилуйя. (Псалтирь 150:6) 

 

В наших сердцах мы должны любить приходить в церковь. Если мы, собираясь, не 

любим церковь, не любим Бога... Собрание, которое мы называем церковью — это 

собрание для поклонения. Понимаете? Если мы любим Христа, то мы будем поклоняться. 

Вы представляете, как мужчина говорит, что он любит свою жену, и, не видев ее долгое 

время, проходит мимо и говорит: "Ладно, увижусь с ней в другой раз"? Видите? Это не то! 

Или жена говорит, что любит своего мужа, или родители говорят, что любят своего 

ребенка, что ж, это все показывает. Видите? 

Я думаю, мы хотим сказать, что мы должны постоянно стремиться находиться в 

поклонении, чтобы везде поклоняться Господу, когда мы сходимся, чтобы поклоняться 

Ему. Поклоняемся Ему дома, поклоняемся Ему, когда ведем машину, где бы мы ни были, 

поклоняемся Господу. 

Просто подумайте, Библия говорит: "Все дышащее да хвалит Господа". А потом он 

сказал: "Хвалите вы Господа". Даже если у вас нет дыхания, все равно прославляйте 

Господа. Понимаете? Прославляйте! "Все дышащее, прославляй Господа". А потом: 

"Прославьте вы Господа". 

РУКОПОЛОЖЕНИЕ – В04.11.1962 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

Я считаю, когда церковь становится холодной и безразличной, Божьи овцы 

должны собраться и молиться друг за друга. А теплота настоящего 

хорошего Христианского общения, о-о, она так много значит. Давид сказал 

об этом в первом псалме: "Блажен человек, который не ходит на совет 

нечестивых и не стоит на пути грешных и не сидит в собрании 

развратителей, но в законе Господа воля его, и о законе Его размышляет он 

день и ночь! И будет он как дерево, посаженное при потоках вод, которое 

приносит плод свой во время свое, и лист которого не вянет; и во всем, что 

он ни делает, успеет." 

 Уилльям Бранхам, 8 марта 1957 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 
 

 

 
 
 


